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Предисловие

Настоящая книга составлена из диктовок, данных Вознесенными Владыками через
Посланника Татьяну Микушину.

Диктовки  давались  каждый  день  с  4  марта  2005  года  по  30 июня 2005 года. В тот же
день диктовки размещались на сайте Посланника «Сириус» http://www.sirius-ru.net и
рассылались с помощью электронной рассылки подписчикам.

Насколько нам известно, подобный эксперимент проводился Владыками впервые. Каждый
день  на протяжении почти четырех месяцев жители русскоговорящих стран имели
возможность ознакомиться с новой диктовкой.

Общение Вознесенных Владык с находящимися в воплощении людьми через диктовки
проводилось ранее. Мы знаем о диктовках, принятых посланниками Марком и Элизабет
Профет и опубликованными через организацию Саммит Лайтхауз в США.

Однако Россия также имела  своих посланников. Общеизвестны примеры Е.П. Блаватской и
Елены и Николая Рерих. Были и другие люди, способные принимать послания или диктовки с
эфирных октав.

Отличительной особенностью данных диктовок является то, что в них Владыки дают
рекомендации для настоящей, конкретной исторической ситуации в России и мире. И для своих
целей на этот раз Владыки использовали не только подготовленного ими Посланника, но и
возможности Интернета.

В этих диктовках содержатся рекомендации и наставления, как воздух необходимые ныне
живущему поколению. Кроме этого в диктовках даны совершенно уникальные знания о карме,
пути посвящений, об особенностях нового этапа, перед  которым находится человечество
сегодня.

Мы надеемся, что те знания и Учения, которые содержатся в этих диктовках, приведут к
изменению сознания  каждого, кто всерьез займется изучением этих диктовок. И вместе с
изменением сознания людей изменится и мир, который нас окружает.

«Сила любой нации находится в сердцах ее людей. Нет ничего невозможного, что нельзя
было бы изменить во внешнем физическом проявлении, если есть устремленные сердца.
Любящие сердца, верящие сердца.

Сердца, готовые пожертвовать самой жизнью ради установления счастливого царствования
в любимой стране».

Вознесенный Владыка Игорь, 5 апреля 2005 года

«Закончилось темное время для России!
И вы в ваших сердцах уже чувствуете надвигающееся завтра.
Всегда в глубине сердец русских людей жила мечта о светлом будущем, которое должно

наступить. Всегда у русских людей была вера в чудо, которое спасет Россию.
И много раз Россию спасало именно чудо.
И сейчас наступает время чудес.
Через ваши сердца, ваши умы, вашими руками и вашими ногами будет построен Золотой

Век в России. Эта страна всегда стояла особняком среди других стран и всегда поражала своей
непредсказуемостью. И всегда в умах лучших представителей этого народа жила надежда на
особый путь, который вдруг раскроется, и этот путь непременно будет связан с Богом.

Россия – страна, любимая Богом.
И меня переполняет радость и предчувствие близкого рассвета, а затем и яркого солнечного

дня для России!»
Николай Рерих, 14 апреля 2005 года

От редакции
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Время изменилось

Санат Кумара
4 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара,  и я прихожу в этот день для того,  чтобы сообщить миру о новой
возможности, новой диспенсации, которую Небеса решили высвободить через нашего нового
русского посланника Татьяну.

Для многих будет неожиданностью такой поворот событий. И многие испытают
противоречивые чувства, читая это послание.

Однако мы не заставляем никого верить или не верить тому, что будет сказано. Наша задача
дать вам эти знания, ваша свободная воля – принимать их или нет.

Изменилось время, и наступила Новая Эпоха. Миры приблизились друг к другу. И то, что
еще несколько лет назад, даже еще в прошлом году казалось несбыточной мечтой, сейчас
становится реальностью. Мы получаем возможность говорить через многих, и мы используем
эту возможность.

Ситуация на Земле продолжает нагнетаться. Повышается уровень вибраций планеты. Новые
энергии приходят на Землю. И большинство человечества ощущает эти энергии в виде
невозможности и бессмысленности следовать дальше теми тропами блуждания во тьме,
которыми оно следовало долгие и долгие тысячелетия.

Это проявляется как чувство неудовлетворенности, сердечной тоски и ожидания чего-то,
что вот-вот должно произойти. Наиболее чуткие люди утратили интерес к своим обычным
занятиям. Кажется, что ничего из того, что прежде казалось значимым и составляло смысл
жизни, сегодня не имеет ни малейшего значения. Все прежние занятия: пустое
времяпрепровождение с друзьями, просмотр бесконечных сериалов, погоня за новыми
безделушками, кажется, утратили всякий смысл. Все это напоминает праздничную мишуру,
которая осталась на месте проведения вчерашнего праздника. Сегодня все это уже лишено
смысла.

Наиболее чуткие люди в своем сердце ощущают предчувствие Нового Мира, того, что
должно прийти на смену старому и отжившему. И как бы человеческое сознание ни пыталось
цепляться за привычные жизненные установки, за традиции старого, будь то в  религиозных,
общественных или семейных традициях, все это будет сметено ветром грядущих перемен. И не
имеет смысла сопротивляться этим переменам. Потому что все в этом мире подчинено
Божественным циклам. И свободная воля, на самом деле, ограничена временными и
пространственными рамками.

Человеческое, смертное сознание, ограниченное рамками материального мира полагает, что
все в этом мире подчинено воле человека, или воле человеческих лидеров.

Нет! Есть время разбрасывать камни. Есть время собирать камни.
Если раковая опухоль поселяется в человеческом организме, то здоровый организм

начинает освобождаться от больных клеток. Точно такой же принцип действует в этой
вселенной.

Если какая-либо человеческая цивилизация становится сосредоточенной только на
удовлетворении личных интересов, когда она думает только о получении удовольствий от
этого мира, то такая цивилизация подлежит уничтожению, точно так же, как раковая опухоль
может быть удалена хирургическим путем.

И сопротивление в данном случае бесполезно. То, что не сможет усвоить Новое Сознание,
принципы Общего Блага, Добра, Сотрудничества, Богоруководства, будет сметено с лица
Земли, подобно тому, как недавние землетрясение и цунами уничтожили несколько сотен
тысяч человек в считанные часы.
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Прекратите устремляться к получению удовольствий в этом мире. Есть гораздо большие
удовольствия,  которые доступны тем,  кто открывает свое сердце и ум для вибраций Высших
Миров.

Нет ничего за пределами вас самих, в чем вы нуждаетесь. Все Божественное знание и
совершенство лежит внутри вас. Ищите это сокровище в своем сердце, ищите этот вход к
несметным богатствам, находящимся внутри вас.

Но за вход придется заплатить. И цена входа – ваше эго. Вы должны расстаться с тленной
частью своего я, со всеми накоплениями своего электронного пояса, буквально канатами,
привязывающими вас к Земле, к плотному плану этой планеты.

И та тоска,  которую многие из вас испытывают сейчас,  является верным признаком того,
что вы устали от удовольствий этого мира и вы готовы к соприкосновению с тонкими мирами.

Все, что вам необходимо, – просто сделать выбор и шагнуть в беспредельность,
отказавшись от вчерашней праздничной мишуры, сделать шаг к реальности. Сначала один,
потом второй.  И идти не останавливаясь к вашему реальному Бытию тем,  кем вы
действительно являетесь.

Нет ничего за пределами вас самих, что удерживает вас от продвижения к высшей
реальности. Только вы сами удерживаете себя.

Неужели вы не можете справиться со своим двойником, плутающим в этом нереальном
мире тысячи и тысячи воплощений?

У вас нет другого Пути.  Вы должны либо сделать шаг к непреходящей реальности,  либо
прекратить свое существование как индивидуальности. Здоровый организм сам избавляется от
раковых клеток внутри него. Образно говоря, вы все находитесь в животе у Бога, и вы думаете,
что Бог позволит вам жить по вами придуманным законам.  Нет,  я говорю.  Он просто
освободится от всего, что не соответствует Его Воле и Его Закону.

Подумайте о том, что я вам сказал. И я надеюсь на встречу с вами в будущем через этого
посланника или через любого другого, кто подготовит свой храм к принятию меня в качестве
своего гостя.

Я ЕСМЬ Санат Кумара. Ом.
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Розовый Путь

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ
5 марта 2005 года

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ,  и я говорю изнутри тебя.  Не всем удается получить опыт
общения с высшей частью самого себя.  И в то же время это столь естественный процесс,
который вполне доступен большинству из ныне живущих на Земле человеческих
индивидуумов.

Земная жизнь очень насыщена теми формами, которые, не являясь реальными с точки
зрения высшей реальности, все же слишком занимают внимание людей, отвлекая их от этой
реальности.

Живя в иллюзорном мире, иметь возможность заглянуть за завесу, пробиться сквозь
плотность физического мира, это цель, которая выходит ныне на первый план.

Мы получаем возможность общения между мирами благодаря новой диспенсации. И этим
общением может овладеть любой стремящийся, стремящийся искренне, а не понарошку.

Самая большая сложность – преодолеть свое собственное внешнее, иллюзорное сознание.
Эту надетую на себя иллюзорную одежду. Сбросить с себя физические мысли и чувства.
Возвыситься в собственном сознании на высоту сначала  своего Я Христа, затем Я ЕСМЬ ТО
ЧТО Я ЕСМЬ и далее, в беспредельность.

Самый трудный шаг,  который будет первым,  это принять решение следовать по Пути,
несмотря ни на что. Каждый день. Иллюзия этого мира будет отвлекать от продвижения по
этому Пути. Каждый шаг со временем может оказаться очень болезненным, как будто вы идете
по битому стеклу, или по тропинке, на которой разбросаны розы. Вы идете босиком и
получаете боль от шипов, которые вонзаются вам в ступни ног.

Это болезненный путь.  Когда ребенок приходит в этот мир,  для него это большой стресс.
Он выходит из утробы своей матери  в незнакомый мир. И для него это стресс и боль первого
дыхания, неизведанность и свет.

Точно так же,  когда вы входите в соприкосновение с тонким миром,  для вас это является
стрессом. Вы начинаете узнавать неизвестную часть вас самих. И она слишком отличается от
внешней части вас.

Но вы идете, несмотря ни на что. Несмотря на боль и утраты, которые встречаются на
вашем пути.

Вы теряете своих прежних друзей, общение с ними кажется вам совершенно пустым и
лишенным смысла.

Вы теряете интерес к прежним своим увлечениям. Вы постепенно начинаете понимать, что
этот мир становится для вас совершенно чужим. Ваши вибрации настолько отличаются от
окружающего мира,  что вы как бы выпадаете из него.  Но ваше эго не сдается.  Оно пытается
привлечь ваше внимание к каким-то вам одному известным привязанностям к этому миру, с
которыми вы еще не смогли расстаться.

Порой бывает стыдно признаться в этих привязанностях.  Однако это есть,  и это уйдет.
Достаточно только более активно проявлять свое желание избавиться от несовершенства. И вы
продолжаете свой Путь.

И шипы от роз все больнее и больнее впиваются вам в ступни ног.  Порой боль бывает
непереносима. Но нет возможности повернуть назад. Это болезненный путь. Человек, который
имеет сильное эго просто не готов к этому пути. И он сворачивает.

Он предпочитает  получать удовольствия.
Но, чем больше вы сопротивляетесь, тем болезненнее возвращаться на Путь.
Поистине, это очень трудный Путь.  Дорога, усеянная розами и шипами.
Но я не знаю другого пути. Это путь жертвы, каждый шаг по которому дается с трудом. Но

нет другого пути.
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Итак, первый шаг, это желание преодолеть себя.
Если вы приняли это решение, то всегда найдется человек рядом с вами, который поможет

вам идти дальше, даст необходимые знание и понимание.
Но потом вы должны пойти самостоятельно. Без свидетелей. Наступает такой момент, когда

вы остаетесь один на один с собой и со своим эго. И начинается борьба. Это схватка не на
жизнь, а на смерть. Каждая часть вас, реальная и нереальная, доказывает другой части вас
самих право на свое существование.

И это состояние очень далеко от покоя, умиротворенности и комфорта. Именно поэтому
многие уходят с пути, ища группы, течения и секты, которые дают кажущееся умиротворение,
наигранную любовь и показную заботу.

И многие уходят с усыпанной розами тропы и идут по мягким коврам.
Проходят десятки и сотни воплощений, прежде чем они возвращаются на путь посвящений.

Бог не торопит их.
Шанс вернуться на Путь есть всегда. Но иногда требуется очень значительный намек со

стороны высшей части вас самих, чтобы человек задумался и вернулся на Путь.
Когда наступает момент вашего сражения с вашей нереальной частью, это действительно

подобно битве. Все ваши тела изранены. Вы сами раните себя. Ваша нереальная часть не
понимает, что происходит. Вам может казаться, что вы сходите с ума, что вы неизлечимо
больны.  Это действительно темная ночь Духа.  Это искушение в пустыне.  И это длится долго.
Все зависит от степени сопротивления вашего эго.

Но, когда вы преодолеваете свое эго, сражаете своего стража порога, нереальную часть вас
самих, вы становитесь другим человеком. Да, вы продолжаете носить человеческое тело, вы
продолжаете оставаться на физическом плане, но большая часть вас самих пребывает в другой
реальности. Вы становитесь гражданином двух миров, пребывая одновременно вверху и внизу.

Вы становитесь точкой, в которой встречаются миры.
Но на этом ваше продвижение по пути не заканчивается, а только начинается. Потому что

вы становитесь осью мира. Сквозь вас, внутри вас проходит ось, стержень, который
поддерживает связь между мирами.

Вы становитесь каналом, через который поступает Свет в этот темный мир.
И, конечно, как любая ось, вы испытываете величайшее напряжение. Такое ощущение, что

вы являетесь Титаном, на плечах которого лежит этот мир.
Вечное преодоление себя, постоянный отказ от своей нереальной части. Все новые и новые

посвящения. Постоянное напряжение.
Только так вы растете. И это то, что хочет от вас Бог.
Нет другого пути.
И если вы готовы к этому Пути посвящений,  то вы слишком хорошо поймете,  о чем идет

речь. Если вы не готовы к этому пути, то все, что вы только что прочитали, не будет нести для
вас никакой информации.

Только кажется, что все люди одинаковы. Каждый находится на своей ступени развития.
Просто сейчас наступил такой момент, когда для большого количества индивидуумов
возможность встать на этот путь и начать продвижение по нему становится намного более
реальной, чем буквально год назад. Сами энергии, сам Космос способствуют этому
продвижению.

Те из вас, кто понимает, о чем здесь говорится, найдите время. Уединитесь. Останьтесь
один на один с собой. Сосредоточьтесь на своем сердце и спросите себя, готовы ли вы
следовать по этому Пути.  И если  сердце подскажет вам,  что вы готовы –  идите.  Но каждый
день, вставая утром и каждый вечер, перед тем, как ложиться спать, вспоминайте о принятом
вами решении. И продолжайте идти, как бы больно ни впивались шипы в ступни ваших ног и
что бы ни происходило с вами во внешнем мире. Ничего не бойтесь. Ничто, никакие
оскорбления, утраты, неприятности этого мира не могут причинить вреда бессмертной части
вас самих.

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, и я всегда с вами на вашем Пути.
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Мы все едины и имеем общий Исток

Присутствие Единого
6 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Пламя, вечное Пламя, неделимое Пламя, единое Пламя, пребывающее в вечности,
неделимости и беспредельности.

Я ЕСМЬ поток Света и Огня.
Пламя…
Огонь…
Смертное сознание не может воспринять меня. Но может ощутить мои вибрации, мой Дух,

мой Огонь.
Сияющая беспредельность! Вечность!
Красота. Соразмерность. Блаженство. Радость. Гармония.
Создание вселенной подчиненно моему Закону. И все, что я говорю, является давней

Истиной, которую всегда пыталось осознать человечество, к которой устремлялись лучшие
человеческие умы.

Я задумываю миры, и я реализую задуманное. Я творю посредством своей Воли и Огня.
Постепенно детализируя творение, делегируя свои полномочия духовным Существам,
населяющим Мой Мир.

Я пребываю в каждом из этих духовных Существ, но в то же время каждое из них наделено
собственной индивидуальностью, собственной способностью к творчеству, саморазвитию. Все
существа в своей основе имеют мое Пламя.

Мы все едины на моем уровне сознания.
Но по мере дифференциации вселенной происходит уплотнение и разделение. Чем ниже

вибрации проявленного мира, тем большая разобщенность и разлаженность между частями
меня самого.

Я допускаю эту разобщенность, потому что благодаря этой разобщенности я стремлюсь
познать себя.

Вселенная подобна человеческому организму. Каждая галактика или группа галактик может
быть уподоблена системам и органам человеческого организма.

Все это составляет мое тело, точно так же как ваше тело составляют различные органы и
системы. Мы похожи.

И точно так же как вам трудно понять существование высших планов Бытия этой системы
мироздания, точно так же и мне тяжело осознать проблемы вашего плотного мира.

Для управления вселенной существует целая иерархия разумных существ, находящихся на
различных уровнях развития.

И эта иерархия простирается от меня до мельчайшей материальной частицы этого мира.
Мы все подчинены общему Закону для этой вселенной.
И чем выше уровень духовного существа в этой иерархии,  тем меньшей свободой это

существо обладает. Поэтому человеку предназначено, обладая почти ничем не ограниченной
свободой, со временем отказаться от этой свободы и взамен получить большие полномочия,
большую власть. Большее могущество.

Та ступень, которую занимают разумные существа в этой вселенной, напрямую связана с
уровнем сознания этих существ. Человек, в частности земное человечество, в этой иерархии
занимает место у подножия пирамиды.

Оно требует постоянной заботы и опеки со стороны существ, достигших более высоких
ступеней развития.

Этот процесс можно сравнить с процессом воспитания детей в школе или в детском саду.
Приходят разные преподаватели и проводят обучение.
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И эти преподаватели могут приходить как извне, в виде другого человека, так и появляться
внутри вас.

Если уровень ваших достижений, связанный с уровнем ваших вибраций позволяет, то в
вашем телесном храме могут присутствовать одно или несколько Существ Света. Вы просто
получаете дополнительную Божественную энергию, усиленный поток Света. Внешне
присутствие этих существ,  находящихся внутри вас самих,  никак не проявляется.  Но каждый
человек, в ком присутствуют эти существа, осведомлен об этом. Он знает, кто из Существ
Света присутствует в нем.

Дополнительный свет не приносит никаких преимуществ с точки зрения вашего
физического мира. Разность вибраций и большая плотность вашего мира приводит к тому, что
присутствие дополнительного света рушит ваши жизни с точки зрения земной логики. Рушатся
привычные связи, теряется работа, физический храм не выдерживает и проявляет внешние
признаки каких-либо недугов. Однако присутствие этих Существ Света необходимо, и каждый
доброволец, волонтер, который допускает в себя этих Существ Света, делает это по своей
свободной воле, принося в жертву внешние физические достижения и отдавая предпочтение
овладению достижениями более тонких миров.

Присутствие этих Существ Света дает расширение сознания, способность овладения
энергиями тонкого мира, известными как дары Святого Духа.

Есть очень тонкая грань, отделяющая людей, предоставивших свои храмы для служения
Свету и теми людьми,  которые предоставляют свои храмы различным низшим духам и
развоплощенным сущностям. К сожалению, в настоящее время большинство человечества, 90
процентов человечества, добровольно предоставляет свои храмы этим низшим духам, не
заботясь и не беспокоясь о последствиях подобного проявления свободной воли.

И эти люди, которые предоставляют свои храмы низшим духам тьмы, могут обладать точно
такими же дарами,  как и люди,  предоставляющие свои храмы светлым духам.  Они могут
исцелять, предвидеть будущее, принимать послания. Однако есть различие. Человек,
принесший в жертву свои низшие тела ради служения Свету, никогда не будет использовать
свои дары для получения видимых вещей и знаков этого мира. Это могут быть деньги, власть,
влияние, авторитет. Много проявлений нереальной части людей существует в этом мире.

Именно с этим связана путаница. Люди видят чудеса, видят исцеления и не могут отличить
своим человеческим сознанием представителей тьмы от представителей Света.

А критерий здесь может быть только один – внутреннее знание, внутренняя интуиция.
Смотрите, поступает ли человек в своей жизни так, как он учит?
Он учит прощению, но прощает ли сам?
Он учит отказу от греха прелюбодеяния, а так ли он поступает  сам? Не допускает ли сам

искажения сексуальной энергии? Он учит Божественной любви, бескорыстию, а что этот
человек имеет сам? Живет ли он в роскоши? Что он ест?

Смотрите. Наблюдайте.
Но любой внешний человек нужен вам как учитель только до тех пор,  пока вы не

достигнете того участка своего пути, когда вам не нужен будет никакой учитель вне вас на
физическом плане.

Вы сможете встречаться с любым Существом Света, уровня которого вы достигнете в своем
сознании. Вы сможете получать знания напрямую от этих Существ Света. И ваши вибрации со
временем так будут совпадать с вибрациями этих Существ Света, что вы позволите им
присутствовать в вас постоянно. Вы предоставите им свой телесный храм и все нижние тела в
полное распоряжение по своей  свободной воле. И здесь нет ничего плохого и не
соответствующего высшему Закону.  Потому что мы все едины и имеем общий Исток.  Такое
разделение присуще только этому миру. В более тонких мирах Единство ощущается все
больше и больше, по мере утончения материи и приобретения качества Огня, Пламени.

Вы сами по своей свободной воле выбираете, кому вы служите. И это определяется уровнем
вашего сознания.
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Откажитесь добровольно от любого проявления сил тьмы через себя.  Избавьтесь от всего
того багажа, который вы приобрели за долгие миллионы лет пребывания на этой планете.
Возвысьте свое сознание и устремитесь к Высшим Мирам. Вместе с ростом вашего сознания
произойдет изменение этого мира. И все те, кто цепляется за старое, и чье время истекло,
вынуждены будут расстаться с вашим миром, которому суждено, и очень скоро по
космическим меркам, стать прекрасным и совершенным миром, а вашей планете суждено
превратиться в блистающую звезду.

Я ЕСМЬ Присутствие Единого,
и я желаю вам успехов на вашем Пути к беспредельности Бытия.



18

Откройте свои сердца Божественной любви,
и вы измените этот мир

Присутствие Безусловной Любви
7 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Присутствие Безусловной Любви в твоем храме. Качество Божественной Любви
является главным и доминирующим в тебе.

Мы выбрали тебя в качестве нашего Посланника именно из-за этого преобладания качества
Любви в твоем сердце.

Слишком большое засилье сил анти-любви в твоем мире. Мы опечалены этим.
Из всех Божественных качеств качество Любви является наибольшим. Стремление к любви,

желание любить и быть любимым присуще всем живым существам. И именно из-за нарушения
Божественного Закона, вследствие злоупотребления свободной волей во времена древней
Лемурии и Атлантиды, именно в это главнейшее качество внесены наибольшие искажения.

Если бы нам удалось восстановить это качество во всей своей полноте в душах всего лишь
нескольких человек, находящихся в воплощении, мы очень быстро распространили бы это
качество по всему миру. Это качество, против которого невозможно устоять.

Это то, что дает мгновенный сонастрой с Божественной Реальностью.
Очень часто это качество смешивают с половым инстинктом. Отсюда всевозможные

сексуальные извращения.
Способность человека к творчеству проявляется посредством проявления творческой  мощи

через Любовь. И та же самая творческая мощь, которая участвует при зачатии детей, лежит в
основе всего, что человек создает в своей жизни.

Человек в своей основе подобен Богу. И основное качество Бога – это Любовь. Поэтому
человек не может не творить.

А творческая мощь проявляется ровно настолько, насколько она не ограничивается блоками
анти-любви, внедренными в сознание человека извне и поддерживаемыми его несовершенным
сознанием изнутри.

Совершенное Пламя Любви поступает в этот мир через ваше Я ЕСМЬ Присутствие. Но на
пути этого потока Любви встают фильтры из ваших несовершенных мыслей и чувств. И поток
искажается. Вы проявляете качество Божественной Любви постоянно. Вы не можете не
проявлять это качество, так как оно присуще всему творению. Но вам следует просто
прочистить фильтры вашего сознания, вашего восприятия Божественной Реальности.

Откройте свои сердца Любви, Божественной Любви и вы измените этот мир.
Нет силы в этом мире, которая была бы более мощной, чем Любовь.
Поэтому те силы, которые приняли решение отделить себя от Бога, прежде всего

паразитируют на искажениях качества Божественной Любви.
Вся индустрия секса, порнографии, стереотипы взаимоотношений между полами,

пропагандируемые и тиражируемые средствами массовой информации, направлены именно на
то, чтобы удерживать вас от проявления Божественной Любви.

Кажется безобидным, если вы посмотрите фильм, культивирующий ваше стремление
удовлетворить половой инстинкт. Кажется безобидным смотреть на обнаженное женское тело,
рекламирующее предметы никак не нужные вам для вашего духовного продвижения.

Но в вашем сознании поселяется ненависть к Божественной Любви. Вы добровольно
укрепляете фильтры, вмурованные в ваше сознание и препятствующие вам проявлять качество
истинной Любви в вашей жизни.

Настолько большая разница, различие существует между изначальным Божественным
проявлением Любви и тем пониманием любви, которое прочно вошло со времен этих павших
цивилизаций, что даже трудно привести сравнение.

Это как жизнь и смерть.
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Одно из качеств святых – способность получать нектар Божественной Благодати в свое
сердце. Нет никакого удовольствия в этом физическом мире, которое можно было бы сравнить
с получением Благодати Господней.

Только чистые сердца способны получать эту Благодать.
Поток Божественной энергии, поток Божественной Любви проходит по всем вашим телам,

лаская вас. Вы ощущаете экстаз в каждой чакре, в каждом энергетическом центре.
Самое лучшее сексуальное удовлетворение, которое вы могли бы получить в физической

жизни, невозможно сравнить с этим переживанием Благодати, посланной вам Богом.
Задумайтесь, так ли безобидно для вас, если вы смотрите порнографические фильмы,

допускаете сквернословие, присутствуете в обществе людей, допускающих грязные мысли  и
поступки в отношении женщин и взаимоотношения полов.

Каждая такая отрицательная вибрация способствует вашему отделению от качества
Божественной Любви.

Созерцайте цветы, природу, улыбку детей. Постоянно оберегайте вашу любовь от любых
проявлений анти-любви. Оберегайте ваших близких, ваших детей. От того представления,
которое получит новое поколение о Любви, зависит будущее вашей планеты.

Истинная Любовь начинается с почитания женщины, Матери. И те чувства, которые вы
испытываете к своей Матери, могут наложить отпечаток на всю вашу жизнь. Наиболее
счастливы те семьи, в которых сложилась традиция уважения к Матери, как хранительнице
домашнего очага.

Пусть никогда ваше сознание не будет обременено никакими некачественными мыслями,
направленными против Матери, против женского начала.

Вы все матери в этом мире. И мужчины и женщины. Вы спустились в воплощение, чтобы
овладеть качеством Божественной Матери. Поэтому правильное отношение к женщине,
Матери будет залогом успешного овладения вами качеством Божественной Матери. И без этого
овладения вы не сможете постичь Отца и Сына.

Я желаю вам овладеть качеством Божественной Любви в ваших нынешних воплощениях.

Я ЕСМЬ Присутствие Безусловной Любви,
и я ласкаю вас лучами своей Любви.
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Наступило время вернуться в Отчий Дом

Возлюбленный Альфа
8 марта 2005 года

Дети мои возлюбленные, Я ЕСМЬ Альфа. Я преодолел огромное расстояние, не физическое
расстояние, а расстояние внутри сознания данного Посланника, чтобы иметь возможность
говорить с вами сейчас.

Дети Земли, приблизилось то время космической возможности, о котором вы слышали из
уст посланников и пророков на протяжении последних нескольких тысяч земных лет.

Это время прямого и непосредственного общения, когда ваши органы чувств не будут более
ограничивать ваше восприятие Божественной Реальности. Это время перехода на новый
уровень сознания, более тонкий уровень.

Согласитесь, что возможности ваших органов чувств и возможности вашего сознания
слишком ограничены.

Вы уловлены в ловушке вашего ограниченного сознания, в которую сами избрали попасть.
Вы думали,  что будете хозяевами своей судьбы,  своей планеты.  Вы хотели стать подобными
богам, но заранее ограничили ваш мир рамками этой планеты.

И точно так же, как наступает время, когда из яйца должен вылупиться птенец, наступило
для вас время космической возможности, когда вы должны наконец выйти за пределы вашего
мира.

Как достичь этого?  Нужно ли строить все новые и новые,  все более совершенные
летательные аппараты, все более и более мощные телескопы?

Нет! Все достижение дальних миров и беспредельности, о котором вас предупреждали
пророки и посланники прошлого, лежит внутри вас.

Вы созданы по образу и подобию Божьему, и, следовательно, нет ничего невозможного для
вас в вашем творчестве.

Творите! Созидайте! Устремляйтесь!
Ищите и обрящете.
Ищите не во внешнем, окружающем вас мире. Ищите в глубине своего сердца.
Слушайте сердце. Никогда не прерывалась эта самая прочная в мире связь между вашим

существом и мной,   вашим Отцом.  Просто,  как всем детям в переходном возрасте,  вам была
присуща самонадеянность, вы хотели испробовать себя сами. Испытать себя. Я не
препятствовал вам. Вы делали все, что хотели, со своими телами и со своим миром.

Но наступил предел, закончилось то время, которое было дано вам для
экспериментирования.

И пора возвращаться домой, к Отцу.
И многие не вернутся. Потому что понадеялись, слишком понадеялись на плотскую мышцу,

на зыбкую иллюзию, окружающую вас в вашем иллюзорном мире.
Вы создали иллюзию посредством своего сознания, пользуясь моей энергией. И вы сами

увязли в этой иллюзии.
И как дети,  когда встречаются с какой-то трудностью,  ищут помощи и обращаются за

помощью к своим родителям, точно так же и вы должны теперь обратиться за помощью ко мне,
вашему Отцу на Небесах.

Наступил момент поворота циклов, когда на смену развертывания иллюзии наступает
другой этап космической пьесы – сворачивание проявленных миров.

Возможно, вы знакомы с некоторыми восточными системами мироздания. Дыхание
Единого. Выдох Брамы. Вдох Брамы. Разворачивание Вселенной и сворачивание ее.

Это не единовременный процесс, сама поворотная точка длится несколько миллионов лет, и
эта продолжительность разная для разных систем миров в зависимости от степени
материальности мира.
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Для вас сейчас важно понять, что закончилось время умножения иллюзии и наступает время
сворачивания иллюзии.

Это займет много времени по земным меркам.  Но этот процесс уже начался.  Хотят ли
некоторые непослушные дети или нет. Иллюзия должна быть свернута. Сознание должно быть
изменено.

И все, что упорствует, сопротивляется Закону, будет просто отправлено в переплавку в
космической печи, подобно прошлогодней траве или соломе.

Когда дети вырастают, они уходят из отчего дома. Они идут по жизни, создают, творят
свою жизнь, экспериментируют. К сожалению,  блуждая по жизненным дорогам, не все
возвращаются в отчий дом.

Я сейчас зову вас Домой. Я обращаюсь ко всем моим сыновьям и дочерям. Я люблю вас
всех, независимо от того, что вы делали неправильно в этой или в какой-либо другой из своих
жизней.

Наступило время вернуться в Отчий Дом. Я пришел, чтобы пробудить ваше сознание, вашу
память о вашем Истоке.

Я пришел вам напомнить о вашей первой Любви.
Вернитесь. Услышьте мой Зов.
Устремляйтесь к соприкосновению с тонкими мирами в своем сердце. Начните познавать

другую реальность. И она войдет в ваше сознание. Ваше сознание расширится и будет
способно все больше и больше воспринимать тонкие миры.

И спадет пелена с ваших глаз, и вы увидите Ангелов и элементалов. Вы увидите Царствие
Божие вокруг вас. То царство, которое вы стремились достичь в этом физическом мире, придет
к вам, по мере того как вы будете отказываться в своем сознании от этого физического мира.

Дерзайте. Устремляйтесь.
И я встречу вас с распростертыми объятиями в Отчем Доме.

Я ЕСМЬ Альфа, ваш Отец на Небесах,
я и  ожидаю вашего возвращения с терпением и Любовью.
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Никогда не становитесь взрослыми в вопросах познания
Божественной Истины

Возлюбленный Сурия
9 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Сурия,  и я прибыл с Великого Центрального Солнца в этот день для того,  чтобы
дать слово Бога через нашего Посланника. Почти ровно год назад я имел честь возложить
мантию Посланника Божия на плечи Татьяны.

Она в то время не могла поверить, что это событие гораздо более реально в ее жизни, чем
то, что происходит вокруг нее на физическом плане.

Мантия Посланника не дается просто так. Ее необходимо заслужить. И эта заслуга
приобретается не в одном воплощении. Требуется целый ряд воплощений, в которых
индивидуум обязан доказать свою полную преданность Воле Бога,  чтобы заслужить эту
мантию.

Однако заслуги прошлого обязательно должны быть подтверждены в этом текущем
воплощении. Без этого наделение мантией невозможно.

Каким бы успешным ни было ваше служение в прошлом, в конечном счете, все
определяется степенью ваших нынешних достижений.

Вот почему мы особое внимание уделяем прохождению тестов индивидуумами, которые
уже имели мантии посланников в прошлом. Мы имеем несколько индивидуумов, находящихся
в воплощении постоянно, которые уже имели мантии в прошлом и которые в своем потенциале
готовы подтвердить свое посланничество.

Однако вопрос наделения мантией того или иного индивидуума, находящегося в
воплощении, решается на самом высоком уровне, на Великом Центральном Солнце.

Поэтому я прошу вас с почтением принять мантию Посланника, лежащую на плечах
Татьяны.

Сразу после публичного объявления ее посланничества любое неуважение, высказанное
вами в адрес нашего посланника, автоматически приносит вам карму, лежащую между вами и
Богом. А это тот вид кармы, который труднее всего подлежит трансмутации.

Мы защищаем наших посланников, и не вам решать, кого мы избираем.
В сложившихся сейчас на Земле условиях мы ставим для себя задачу проявления

взаимодействия между нашими посланниками. Вы знаете, что в прошлом, если два наших
посланника встречались в физическом воплощении и вступали в контакт друг с другом, то, как
правило, они не признавали друг друга как посланников и не были способны
взаимодействовать друг с другом. Это определялось уровнем сознания посланников и не могло
быть преодолено до того момента, когда наступает новый этап комической возможности.

Возлюбленный Санат Кумара говорил вам через этого посланника, что время изменилось.
Оно действительно изменилось. И мы вступаем в новый этап, когда два и более наших
посланников будут способны распознать друг друга и работать совместно.

Трудность здесь заключается в том, что одна и та же Божественная Истина по-разному
преломляется в умах людей, находящихся в воплощении, в зависимости от тех систем
мировоззрения, которым подвергалось сознание индивидуумов с  момента начала их текущего
воплощения.

Именно в этом всегда состояла трудность – найти точки взаимопонимания и
соприкосновения в, казалось бы, совершенно разных взглядах на Бога, выражаемых данными
индивидуумами через свое внешнее сознание.

Однако, когда вы возвышаетесь в своем сознании, переходите на более высокий уровень
вашего сознания, вы видите, что то, что казалось непреодолимым противоречием для вашего
внешнего сознания, на самом деле было просто подходом с разных сторон к одной и той же
Истине.
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Поверьте мне, не стоит слишком отстаивать любое понимание вашим ограниченным
сознанием той или иной Истины. Ваше сознание настолько несовершенно, что просто  глупо
утверждать и провозглашать свою истину как единственно верную и непогрешимую. Это
подобно двум спорящим, один из которых утверждает, что Земля плавает в море на трех китах,
а другой утверждает, что Земля покоится на трех слонах.

Сейчас вам кажется смешным даже представить себе этот спор. Однако большинство
религиозных конфликтов и войн в своей основе имело аналогичные причины.

Вы дети. Вы сидите на берегу океана Божественной Мудрости, и вы пытаетесь познать эту
Мудрость детским пытливым умом. Никогда не выходите из этого детского состояния
сознания. Никогда не становитесь взрослыми в вопросах познания Божественной Истины.

Будьте как дети,  и вы сможете достичь тех высот в своем сознании,  которые были
недоступны предшествующим поколениям людей.

Я созерцаю Землю своим духовным видением. И я вижу все большую и большую пропасть,
которая отделяет сознание людей, позволяющих Божественной Истине поселиться в их
сердцах, и сознание тех людей, которые упорствуют в своем понимании Истины, кажущемся
им правильным только по той причине, что досталось им по наследству с верой их предков. А
есть и те, кто настолько остановился в своем развитии, что перестал вспоминать само имя Бога
в своих повседневных делах.

Мы готовы оказывать человечеству Земли всю возможную помощь, мы готовы
использовать всю Мощь Небес для оказания этой помощи, но мы не можем оказать эту помощь
вам до тех пор, пока вы не попросите об этой помощи.

Что мешает вам искренне в своем сердце обратиться за помощью к вашему Отцу
Небесному? Что мешает вам?

Я скажу вам, что вам мешает. Вам мешает ваша карма, которая лежит между вами и Богом.
И первое, – что вы должны сделать это пожелать преодолеть эту карму в своем сердце.

Бог может все, но почему вы не желаете принять его помощь?
Вы забыли ваш Исток, вы забыли, откуда вы пришли.
Не обижайте моих посланников, которые пришли напомнить вам об этом. Помните, что

проявить неуважение к посланникам Божьим – значит проявить неуважение к самому Богу. А
это тяжкий грех, искупить который можно, только проходя через великое страдание.

Мне больно видеть те страдания, которые приходится переносить людям Земли.
И мне хотелось бы донести до как можно большего количества этих страдающих, что ваше

страдание вы породили сами и вы способны избавиться от этого страдания буквально по
мановению волшебной палочки. Вы просто должны принять Бога в своем сердце. Вы должны
открыть свои сердца Божественной Истине и уподобиться в ее познании детям, сидящим на
берегу океана.

Я оставляю вас наедине с вашими размышлениями о Боге и его посланниках в ваших
сердцах.

И я прошу вас задуматься о том,  что каждый из вас может стать моим посланником.
Посланничество – это просто определенный моментум достижений на пути искреннего
служения Божественной Истине.

Сейчас я хочу, чтобы вы раскрыли свои сердца и пожелали избавиться от того качества,
только одного качества, которое, как вы считаете, больше всего препятствует вам в вашем
продвижении по Пути.

Искренне в своем сердце пожелайте избавиться от этого качества, и я окажу вам в этом
помощь, и степень этой помощи будет пропорциональна вашей вере в Бога и Божественную
Истину.

Это мой подарок вам, который я делаю сегодня.

Я  ЕСМЬ Сурия, и я надеюсь на встречу с теми из вас,
кто готов к принятию этой новой возможности, новой диспенсации.
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Вы должны возвести пирамиду Божественной Реальности в своем
собственном сознании

Гаутама Будда
10 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Господь Мира, Гаутама Будда, я пришел сегодня через этого посланника, который
дал возможность мне говорит через нее.

Со времени моего воплощения на этой планете принцем Сиддхартха, я приходил на эту
планету множество раз,  и я присутствовал в храмах тех,  кто подготовил себя к моему
присутствию. И я продолжаю это делать сейчас. Степень достижения Будды позволяет вам
проецировать свое присутствие во многих индивидуумов, находящихся  в разных системах
миров.

Поэтому часть меня может одновременно присутствовать во многих на этой планете.
И я должен сообщить вам,  что я присутствую,  в том числе,  в этом посланнике,  каким бы

странным вам это ни могло показаться. Степень моего присутствия определяется уровнем
достижений человека в данном воплощении, и степень моего присутствия может меняться от
времени до времени. Сейчас степень моего присутствия в Татьяне составляет 50 процентов.
Это очень много, и это та степень моего присутствия, которая позволяет ей достигать 33
эфирного уровня, с которого она принимает эти диктовки.

Я хочу немного приоткрыть секрет, как это происходит.
Сначала мы поднимаем вибрации посланника через нагнетание энергии Света в чакрах. При

этом все тела координируются и становятся созвучны Высшей Реальности Бытия. Когда
степень созвучия с Божественной Истиной достигает наивысшей возможной при данных
обстоятельствах точки, мы начинаем посыл энергии, несущей определенную информацию в
низшие тела посланника.

Это подобно тому, как будто мы наполняем какой-то резервуар энергией Света.
Емкость этого резервуара ограничена индивидуальной  степенью достижений посланника.

Затем эта энергия преобразуется в доступную для восприятия форму в виде мыслей и
зрительных образов, которые возникают в физическом мозге посланника и могут быть
произнесены или записаны. Во время записи этих мыслей и образов используется внутренний
язык посланника и присущая  ей особенность словесных формулировок.

Поэтому изначально чистая энергия, несущая в себе абсолютную Истину, на этом этапе
преобразования окрашивается системой мировоззрения, присущей данному посланнику и
ограничивается ее внешним сознанием.

Я так подробно описываю механизм, который мы используем для передачи этих диктовок,
чтобы вы поняли,  что у нас нет от вас секретов.  Мы готовы к открытию всех тайн Космоса.
Вопрос в том, готово ли ваше сознание к приему этих тайн? Выдержит ли оно?

Поэтому каждый раз часть Истины передается не в виде слов,  а в виде энергии,  которую
несет сам текст сообщения. Это помогает нам обойти ваше внешнее сознание и обратиться
напрямую к той части вас, которая никогда не забывала о своем Истоке, и пробудить эту часть
вас самих.

Поэтому основная задача, которой мы желаем достичь передачей диктовок через данного
посланника, – это пробуждение вашей памяти о вас самих и донесение этой глубинной памяти
до вашего внешнего сознания.

Вы заметили, что эти диктовки даются очень простым языком. Они не содержат никаких
путаных изложений, заумных истин. Потому что на самом деле Божественная Истина очень
проста, и она доступна даже для сознания ребенка. Вернее она доступна как раз только
сознанию ребенка.

Так называемый жизненный опыт, который вы приобретаете в ходе вашего пребывания на
Земле, как правило, затрудняет восприятие этой Истины.
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Ваш жизненный опыт – это то, что позволяет вам существовать в условиях физической
иллюзии. А для того, чтобы осознать Божественную Истину как раз требуется отказаться от
этого физического, приобретенного вами опыта.

Это то качество, которому вам придется научиться. Вы должны постоянно ощущать в себе
пребывание двух начал. Духовного начала и физического. Вы должны постоянно помнить, что
духовное начало является главной вашей частью. А физическая часть вас самих является
преходящей и необходимой вам только на определенном этапе вашей индивидуальной
эволюции.

Когда ваше отождествление с вашей истинной духовной идентичностью достигнет
определенной критической отметки,  вы начнете постепенно утрачивать нереальную часть вас
самих. Ваши тела будут становиться все менее и менее плотными, и постепенно вы избавитесь
от своих физических тел. Однако вы должны понимать, что это не единовременный процесс.
Это процесс, длящийся многие сотни тысяч и миллионов лет. Одновременно с изменением
ваших физических тел будет изменяться и окружающая физическая обстановка вашего мира,
которая по сути является просто зеркалом, в котором отражается ваше сознание.

Поэтому через сотни тысяч лет вы будете существовать в другом, менее плотном мире. Но
это произойдет не раньше, чем вы измените свое сознание.

Поэтому вы понимаете,  все то,  что будет слишком привязано к вещам этого иллюзорного
мира, не сможет существовать в новой реальности, которая является планом Бога для этой
планеты точно так же как и для других планет и миров.

И поистине эти люди уподобят себя прошлогодней траве, которая не сможет существовать в
новом мире и должна быть просто сожжена в космической печи.

Мы приходим вновь и вновь, чтобы пробудить ваше сознание к осознанию новой эпохи,
нового времени.

И мы не устаем вновь и вновь повторять вам одни и те же вещи. И мы будем делать это еще
и еще до тех пор, пока вы не будете олицетворять себя с бессмертной частью вас самих, до тех
пор, пока вы не перестанете цепляться за старый мир, свой старый физический дом, который
служил вам верой и правдой и в котором вы имели возможность получать все необходимое для
развития ваших душ.

Но сейчас наступило время переехать в новый, более совершенный дом. И именно сейчас
наступил тот этап, когда вы должны построить этот дом для себя.

А это строительство осуществляется внутри вас путем изменения вашего сознания, и это
совершенно грандиозное строительство. Вы должны возвести пирамиду Божественной
Реальности в своем собственном сознании.

И вы делаете это,  вы уже возводите эту пирамиду,  читая эти диктовки,  получая
необходимую информацию в виде слов и энергии, необходимой для преобразования вашего
сознания.

Я рад этой встрече с вами. И я желаю вам успехов на вашем пути.

Я ЕСМЬ Гаутама,  и я надеюсь на встречу с вами
в ближайшем будущем через этого посланника.
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Достоверность сообщений, приходящих в физический план

Санат Кумара
13 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара, вновь пришедший через своего посланника. Сознание любого
человека подвержено влиянию мыслеформ и образов этого плотного мира. Эти формы и образы
плавают подобно гигантским рыбам в аквариуме и ищут, чье сознание они могут поглотить.
Поэтому наша задача отодвинуть эти несовершенные образцы и убрать их отрицательное
воздействие настолько, насколько это возможно. Присутствие этих энергетических сгустков и
их неконтролируемое перемещение в пространстве очень затрудняет нашу работу.

Сознание человека очень подвижно. Кажется, что человек находится в неподвижном
состоянии, однако его сознание в этот момент притягивается созвучными ему по вибрациям
энергетическими образами и может путешествовать по различным слоям астрального и
ментального плана.

Поэтому задача дать какое-либо чистое знание очень трудно реализуема.
Это первое ограничение. Второе ограничение связано с теми слоями сознания, которые

наработаны человеком – проводником информации или посланником в текущем воплощении.
Эта энергия молодая и очень активная, до конца преодолеть эту энергию не представляется
возможным.

Вот две основные проблемы, с которыми мы сталкиваемся при любой передаче
информации с тонкого плана в физический мир.

Особую сложность вызывает словесная передача информации, так называемые диктовки.
Их качество меняется от раза к разу, от одного сеанса до другого.

Поэтому достоверность передаваемой информации меняется постоянно. И эта
достоверность может быть лучше или хуже от раза к разу. Поэтому судить о достоверности
приемника информации можно лишь на протяжении значительного промежутка времени. В
этом случае подходит выражение: если это истина, то она не перестанет проявлять себя, если
это случайный процесс, навеянный определенными астральными энергетическими сгустками,
то по истечении некоторого промежутка времени, определяемого внутренней силой, присущей
этому энергетическому сгустку, процесс приема информации будет либо прекращен, либо по
качеству принимаемой информации будет проявлен ее источник.

Человек, управляемый этими слепыми астральными силами, сам не способен оценить
качество получаемой информации.

Поэтому процесс приема посланий очень сложен и требует значительных усилий как с
нашей стороны, так и со стороны приемника информации.

Достоверность сведений, содержащихся в посланиях, также может меняться от раза к разу.
Вы можете спросить, зачем нам находить индивидуумов, которые способны принимать

послания и продолжать и продолжать вновь и вновь давать эти послания и диктовки?
Ответ на этот вопрос содержится в самом вопросе. Мы делаем это, потому что это

необходимый этап, перед которым стоит человечество сейчас. Многие люди начинают слышать
тонкий план, вступать в общение с разными силами. Не все из этих людей осознают, что это за
силы, с которыми они начинают взаимодействовать. И есть среди них вполне дружественные,
желающие добра. А есть и вполне злобные сущности, которые используют человека, которым
они овладели, в своих корыстных целях. А корыстная цель одна, как и во всем этом нереальном
проявлении, – увести  как можно дальше от познания Божественной Реальности.

Все в этом мире имеет две стороны. Любая деятельность, присущая этому миру, носит
двойственный характер и может быть направлена как к благу, добру, так и к злу, смерти, аду.

Прием посланий и диктовок никак не отличается от любой другой деятельности и от
любого другого проявления этого двойственного мира.
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Как только появляется какое-либо новое изобретение, казалось бы, изначально
направленное на благо, добро, почти мгновенно иллюзорные силы этого мира начинают
овладевать этим изобретением и направлять его для осуществления прямо противоположных
целей. Возьмите любой пример. Одно из последних изобретений – Интернет, дающий
огромную степень свободы почти мгновенного общения через океаны и материки. Еще
несколько десятков лет назад человеческий мозг воспринял бы такую возможность как
фантазию. И чем заполнен Интернет сегодня? Вместо того чтобы нести идеи добра, он на 90
процентов заполнен самыми сомнительными образцами, порожденными двойственным
человеческим интеллектом.

 Крупицы истины также находятся в этой мировой информационной системе и точно в
такой же пропорции,  в какой истина находится в этой мире.  Один к десяти.  Да,  Истина,
Божественная Истина в этом мире присутствует сейчас только на 10 процентов.

Общение с тонкими мирами не является никаким исключением из этого правила. И процент
достоверности информации, присутствующей в посланиях с тонкого плана, составляет ту же
пропорцию, 1 к 10.

Это не значит, что достоверность всех сообщений такова. Есть сообщения, которые
приходят в этот мир с достоверностью 95 процентов и более. Но 90 процентов таких
сообщений содержат ложь.

Поэтому мы используем для тех наших представителей, с которыми мы работаем,
определенные приемы передачи информации и даем им ключи доступа к этой информации,
известные только им и получаемые в течение длительного процесса обучения, в течение
которого наши посланники проходят определенные и весьма тяжелые испытания, доказывая
свое право на прием информации из Божественного Источника.

Однако, чтобы вам иметь возможность самим различать качество и достоверность
информации, приходящей от различных источников, вы должны развивать в себе способность к
различению уровня этой информации. Слушать и различать вибрации, содержащиеся в
посланиях из тонких миров.

Даже наличие мантии нашего посланника не дает возможности постоянно доносить Истину.
Процент Истины меняется от раза к разу,  от одного сеанса к другому,  в зависимости от
внешних условий и внутреннего состояния посланника.

Я поднял сегодня очень сложную тему достоверности сообщений, приходящих в
физический мир.

Но поскольку этот процесс общения между мирами будет продолжать развиваться,  то эти
знания будут необходимы вам, чтобы находить эти 10 процентов истины во всем, что вас
окружает, и во всем, что приходит к вам из различных информационных источников: радио,
газет, телевидения, Интернета или посланий, полученных из тонкого мира.

Поэтому единственный совет, который я могу дать вам и который предохранит вас от этих
90 процентов лжи, присущей вашему миру, – это совершенствование своего собственного
приемника.

Очищайте свои тела. Очищайте свое физическое тело, ментальное тело, эмоциональное
тело, эфирное тело.

Следите за своим кругом общения, следите за своими мыслями, следите за своими
чувствами.

Контролируйте себя на протяжении дня. О чем вы думаете? Находитесь ли вы в гармонии?
Не думайте, что те выборы, которые вы делаете в течение дня, безобидны для вас.
Ваши предпочтения, то, что вы выбираете, чем вы предпочитаете заниматься, накладывают

на вас несмываемый энергетический налет, избавиться от которого бывает трудно на
протяжении одного воплощения.

Все, что вас окружает, представляет собой энергию, вибрации. И, отдавая предпочтение
несовершенным видам деятельности, вы добровольно накладываете на себя все больше и
больше ограничений.
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Любое свойственное обычному человеку обыденное занятие, казалось бы, совершенно
безобидное, может отложить ваше продвижение по Пути на неопределенное время.

Следите за тем, что вы делаете в течение дня. Сколько времени вы тратите на просмотр
бесконечных сериалов, на разговоры в курилках, на общение с так называемыми друзьями. Так
ли все это необходимо для вашего духовного роста?

Вы не можете мгновенно освободиться от ваших пут, но вы можете это делать постепенно,
день за днем,  шаг за шагом,  отказываясь от  одной привязанности за другой,  двигаться и
двигаться по пути, никогда не останавливаясь и руководствуясь только вашим внутренним
устремлением вернуться домой, к Богу. Которое было изначально с  вами и которое и сейчас
присуще вам. Нужно просто вспомнить о своей первой Любви. И идти.

Я ЕСМЬ Санат Кумара,
и Я ЕСМЬ всегда с вами на вашем пути.
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Пейте Нектар Божественной Энергии

Возлюбленный Сурия
14 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Сурия, вновь пришедший через этого посланника. Ровно год назад я возложил
мантию на ее плечи на Великом Центральном Солнце.  И потребовался ровно год для
активизации этой мантии.

Служение в виде приема диктовок является наиболее ответственным. Это та возможность и
помощь, которая в настоящее время предоставляется Вознесенными Сонмами человечеству
Земли.

Диктовки содержат наши вибрации,  нашу энергию.  И если слова диктовки могут быть
искажены сознанием воплощенного посланника, то энергетическая составляющая диктовок,
заложенная нами в момент передачи послания, может быть удалена только по нашему
желанию.

Вы можете ощущать энергию, содержащуюся в диктовках не только как вибрацию чистоты
(для того, чтобы почувствовать высокую вибрацию, вы должны быть созвучны ей), но вы
можете почувствовать энергию, содержащуюся в послании, по вашему интересу к этому
посланию.

Вам просто захочется его прочитать. И ваше внешнее сознание даже не поймет, что в
момент чтения Божественный Энергетический Нектар получают все ваши тела.

Ваши тела испытывают постоянный голод, они буквально жаждут Божественной Энергии.
Вибрации окружающего вас мира представляют собой энергетический суррогат. Это пища,
которая не дает вашим тонким телам необходимой энергетической подпитки.

Вы нуждаетесь в нашем питании. Вы должны быть накормлены.
И мы делаем это вновь и вновь через каждого посланника,  особенно в начале его

деятельности, когда нападения на энергетический канал еще не активизированы со стороны сил
тьмы, противостоящих нам сил.

Пейте нектар Божественной Энергии, вспоминайте об Отчем Доме. Слушайте знакомые
вибрации Высших миров, вспоминайте эти вибрации.

Мне так хочется погладить вас всех по голове, приласкать, дать вам свою защиту,
успокоение, любовь, утешение.

Вы – воины в этом мире, вы духовные воины, и вы ведете непрерывную битву. Эта битва
началась в момент начала иллюзорного проявления, и она закончится после того, как вселенная
закончит этот цикл своего существования, и проявленные миры будут свернуты. До этих пор
будет продолжаться эта битва между силами света и тьмы,  противостоящими друг другу и
переходящими друг в друга.

Вечное движение, вечное устремление и вечная оппозиция развитию.
Воплощенное человечество имеет разные уровни сознания. И разные уровни сознания по-

разному понимают эту битву и по-разному пытаются участвовать в этой битве.
Все действительно определяется сознанием человека. Попробуйте в средние века сказать

рыцарю, собирающемуся в поход за защиту гроба Господня, что он неверно понимает
происходящую в этом мире битву.

Попробуйте в ваше время сказать террористам-смертникам, что они неверно понимают
происходящую битву.

Попробуйте тем людям, которые получили учение от предыдущего посланника и пытаются
словом вершить суд на этой Земле, что они неправильно понимают битву.

Вы можете себе представить, чем закончатся ваши попытки убедить этих разных людей, что
они неправы.
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Это их уровень осознания Божественной Реальности. И они готовы многим искренне
пожертвовать в жизни,  даже пожертвовать самой жизнью для победы тех сил,  в защиту
которых они выступают.

Проблема заключается в том, что уровень сознания этих людей определяет, в защиту каких
сил они реально выступают.

И если бы они были наделены сознанием Будды или Христа, то они понимали бы, что
любое проявление борьбы на физическом или более тонких планах мыслей и чувств
способствует умножению иллюзии.

А две силы,  борющиеся в рамках этого творения,  представляют собой как раз силы
иллюзорные, направленные на преумножение иллюзии, и силы Реального Божественного мира,
которые направлены на сворачивание иллюзии. Это битва на Небесах, которая будет
продолжаться до тех пор,  пока существует проявленная вселенная,  до тех пор,  пока
существуют проявленные миры.

Эта битва, низведенная до уровня сознания ныне живущих людей, воспринимается ими в
меру их сознания. И их действия в этой битве полностью согласуются с теми энергетическими,
кармическими отложениями, которые они получили в прошлом. И те рыцари, которые готовы
были убивать иноверцев,  в своей,  как им казалось,  справедливой битве за Христа,  сейчас
воюют словом и продолжают связывать силы тьмы и бороться против них немного другими
средствами.

И если им сказать, что они поступают неверно с точки зрения учения Будды и Христа, они
никогда не поверят вам. Потому что это их уровень сознания.

И та энергия,  которую содержит их электронный пояс,  должна исчерпать себя,  она будет
возвращаться к ним вновь и вновь в разных воплощениях, до тех пор, пока их сознание не
возвысится до такой степени, что начнет понимать истинный смысл происходящей в этом мире
битвы.

Эта битва будет существовать до той поры, пока сознание человечества будет допускать эту
битву внутри своего человеческого сознания.

Мир представляет собой отражение сознания человека. И тот индивидуум, который
достигает сознания Будды, тот индивидуум, который достигает в медитациях того состояния,
которое называется нирвана, понимает, что в этом состоянии нет никакой борьбы. В этом
состоянии присутствует только любовь,  гармония,  блаженство,  радость.  Все Божественные
качества, не омраченные низким состоянием человеческого сознания.

Вы много видите вокруг себя Будд, пребывающих в медитации?
Вы можете мне не поверить, но один такой Будда способен удерживать баланс за всю

планету.
И когда в ваших городах на скамейках в парке и под деревьями будут сидеть Будды в позе

медитации, и на них просто никто не будет обращать внимания, потому что это будет столь же
естественным явлением как пенсионеры, прогуливающиеся со своими четвероногими
друзьями, когда это произойдет, не будет терроризма, не будет рьяно спорящих догматиков,
представляющих собой разные религиозные конфессии и доказывающих друг другу, что их
понимание Бога является самым верным.

Но до тех, пока это произойдет, каждый будет отрабатывать свой кармический багаж, и
встречаться с теми ситуациями в жизни, которые будут подталкивать его на новый уровень
развития сознания, на новую ступеньку, ведущую к постижению Божественной Истины.

Я вернусь.  Я надеюсь на то,  что я вернусь и смогу дать вашей мысли правильное
направление. По крайней мере, я надеюсь, что найдутся в воплощении люди, готовые
выслушать учение Будды.

Я ЕСМЬ Сурия.
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Мы указываем вам Путь

Санат Кумара
15 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара. Я пришел. Стало традицией давать диктовки через этого
посланника. Мы продолжим до тех пор, пока не изменятся внешние или внутренние
обстоятельства.

Слишком большая редкость получить при нынешнем состоянии в мире достаточно чистый
проводник для восприятия нашей информации.

Вы столкнулись в своем сознании с некоторым сомнением при чтении этих диктовок.
Действительно, есть некоторое отличие в предоставляемой информации от того, как эта
информация подается через других людей, посланников, находящихся в воплощении.

И это отличие связано с большей откровенностью. Мы стараемся не столько дать
информацию в русле старых учений, полученных вами за последнее время, но стараемся
расширить ваше понимание о тонком мире. Любая система мировоззрения, какой бы стройной
она не казалась, лишь приблизительно и весьма приблизительно описывает более тонкую
реальность. Поэтому мы избрали другой путь – давать информацию, не привязываясь ни к
какой конкретной, уже существующей системе или терминологии. Как  вы смогли заметить, мы
не используем почти никаких терминов, уже применяемых в других религиозных и
мировоззренческих системах.

Расчет прост.  Истина должна быть изложена так доступно,  чтобы быть понятной даже
ребенку.

Вы заметили, какое усложнение порой присутствует в тех или иных системах. Да,
устройство вселенной очень сложное и для человеческого сознания на данном этапе его
развития вряд ли постижимо.

Поэтому, как бы просто мы ни пытались изложить некоторые вещи, вы не способны их
воспринять. Поэтому мы избрали другой путь. Это путь, дающий просто направление вашему
сознанию, ориентирующий вас в верном направлении. Когда вы знаете, в каком направлении
вам двигаться, то вы сможете сами предусмотреть все, что вам необходимо взять с собой в
дорогу. Вы найдете и духовные инструменты, наиболее подходящие вам, и духовные практики,
и духовные методики. Но вы уже не будете блуждать здесь и там, потому что направление,
внутренний ориентир, компас вашего сознания имеет верное направление.

И это направление задается очень тонко и деликатно, чтобы не вызвать отторжения вашего
внешнего сознания. Вы заметили, что вся или почти вся информация, передаваемая нами через
этого посланника, приемлема вами. Ваше сознание ищет противоречия, ищет, за что может
зацепиться ваш критический ум. И не находит.

Потому что, чем выше уровень изложения Истины, тем труднее найти противоречия.
Пример может быть приведен такой.  Вы видите перед собой вершину,  Вершину

Божественного Сознания с блистающей белоснежной шапкой, которая ее покрывает. Но, когда
вы отправляетесь в путь к этой вершине, вы входите в лес, плутаете по расщелинам,
карабкаетесь на скалы, и вы уже не видите вершины перед собой.

Это похоже на то,  как вы попадаете в структуру какой-либо церкви или организации со
своими правилами, установками, догмами. Вас буквально опутывает непролазный кустарник из
догм и правил. Никто уже не помнит, зачем эти правила были установлены, но от вас требуют,
чтобы вы эти правила непременно соблюдали,  иначе вы будете или гореть в аду,  или с вами
случатся все вообразимые в вашем мире беды.

Но если вы помните, постоянно помните, о той вершине Божественного Сознания, к
которой вы устремляетесь, то вы пройдете сквозь этот цепляющийся своими колючками за вас
кустарник, и он не причинит вам вреда.
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Точно так же, если вы входите в густой лес, составленный из догм веками существующих
религий,  и вы уже не видите за этими догмами и правилами даже голубого неба,  вы
вспоминаете о Божественной Вершине, к которой вы держите путь, и находите выход из этого
леса.

Когда вы продолжаете путь и начинаете карабкаться по скалам и каменным расщелинам,
составленным из новых учений, молодых, и еще очень скользких и шатких, то вы вспоминаете
о Божественной Вершине и получаете помощь и поддержку в виде руки друга или троса,
спущенного вам вашими братьями, которые уже поднялись выше.

Эти диктовки не для тех,  кто нашел успокоение на лесной полянке,  возле ручья,
наполненной щебетом птиц и порхающими бабочками. Эти полянки подобны тем учениям и
сектам, где вам внушают, что вы должны устремляться к блаженству, находясь в вашем мире,
вы должны всех любить,  проявлять только хорошие человеческие качества.

Не может быть совершенства в вашем мире. И чем дольше вы будете разыгрывать из себя
святых, тем более болезненному удару вы подвергнетесь. Удару, который  разбудит вас от сна
на прекрасной полянке и побудит вас идти на вершину, превозмогая себя, превозмогая свое
несовершенство. По мере подъема будут проявляться все ваши давние болячки, все травмы,
полученные вами не только в этом воплощении, но и в прошлых.

 Вы будете продолжать двигаться вперед, превозмогая боль от этих травм, ушибов, ран,
болезней.

Наша задача дать вам путь, дать вам верное направление, а пойдете вы сами, каждый своей
индивидуальной дорогой.

Но, получив правильное направление, вы уже никогда не заблудитесь.
Мы указываем вам Путь к высочайшей вершине постижения Божественной Реальности.
Вот путь. Идите. Дерзайте, только не останавливайтесь в своем развитии.
Вперед!

Я ЕСМЬ Санат Кумара с вами на всем протяжении пути.
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Дальние Миры открыты для посещения, и они ждут вас

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ
16 марта 2005 года

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, я говорю изнутри тебя.
Соразмерность, созвучие - те качества, которые необходимы для проявления, чтобы иметь

возможность принимать диктовки с тонкого плана. Без этих качеств невозможно достичь того
состояния полной отрешенности от всего, что окружает на физическом плане, оторвать свое
сознание от окружающей реальности и подняться ввысь.

Можно визуализировать выход из тела и подъем к Высшим Мирам, как восхождение на
вершину. На самом деле момент перехода на тонкий план связан с подъемом уровня вибраций.
Если бы физическое тело было лучше подготовлено к таким путешествиям в пространстве  и во
времени,  то можно было бы достигнуть такого уровня вибраций,  который позволил бы
перемещаться в любом направлении и в любую систему миров.

Однако, физический храм, физический проводник очень груб и не может выдержать даже
незначительного повышения вибраций. Он просто сгорит.

Поэтому для путешествий мы используем тонкие тела. И здесь на первый план выходит
готовность этих тонких тел к подобным перемещениям. У большинства людей тонкие тела так
поражены, что не имеют ни правильной формы, ни необходимой легкости.

Состояние тонких тел полностью зависит от уровня сознания человека. Поэтому
путешествие к дальним мирам для большинства человечества Земли просто недоступно. Ваши
тонкие тела это вы сами, только в более тонком мире. И насколько ваше сознание готово
принять тонкий мир, настолько вы получаете подвижность в тонком мире.

Как правило, большинство человечества не может подняться выше слоев так называемого
плотного астрала. И эти слои не дают возможности отрываться от Земли и посещать более
тонкие и более развитые системы мироздания.

Поэтому на первый план выходит задача приятия тонких миров и  задача
совершенствования своих тонких тел с целью приобретения способности перемещаться по
этим мирам.

Вы должны приобрести способность покидать свое тело и путешествовать в мирах. Это
качество следующего уровня развития сознания человечества, и оно будет приобретено
человечеством точно так же как вам надлежит избавиться от сковывающих вас скафандров
плоти.

Дальние Миры открыты для посещения, и они ждут вас. Но вам необходимо обрести
легкость, освободиться от груза ваших кармических наработок на этой планете.

Делимость тел, пространственные перемещения в тонких телах – это очень близкий этап
эволюции человека, когда он из существа, скованного рамками одной планеты и привязанного
к этой планете, становится Космическим Существом. Существом, для которого домом является
весь космос, вся проявленная вселенная.

Этот этап человеческой эволюции откроется перед вами, как только вы завершите школу
Земли. А на это уйдет еще много человеческих лет.

Я хотело бы коснуться вопроса так называемого вознесения.
Нельзя сказать, что через предыдущих посланников были даны неверные знания о

вознесении. Но вознесение как процесс, при котором вы навсегда оставляете данный
физический мир и переходите к существованию на тонком плане, не будет происходить так, как
вы это себе представляете.

Вы возноситесь постепенно, как бы частями, переходя из расы в расу, из одного
космического цикла в другой космический цикл. Но окончательное вознесение как процесс
достижения какой-то конечной цели недостижимо. Потому что развитие беспредельно и не
может быть остановлено. Никакая цель не является конечной.
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Вы возноситесь каждый день в своем сознании,  в своих вибрациях,  приобретая все
большую и большую свободу и достигая того энергетического уровня, которому соответствуют
ваши вибрации.

Внутри вас есть та часть, которая уже достигла так называемого вознесения в прошлых
космических циклах. Эта часть вас является вашим Я Христа, или Высшим Я. И это та часть
вас, с помощью которой вы вытягиваете  все ваши нижние тела из этой материальности.

Ваше Я Христа является вашей точкой опоры, проводником, который указывает вам путь и
руководит вами.

Поэтому так необходима эта связь с высшей частью вас самих. И сейчас эта связь
становится реальностью для всё большего и большего количества людей, находящихся в
воплощении.

Повышая уровень своей энергетики, вы получаете возможность общения с вашим Я Христа.
И вы получаете опыт общения с более высшей частью вас самих,  вашим Я ЕСМЬ
Присутствием. Происходит ровно то, что вы допускаете в своем сознании.

Если вы допускаете в себе, в своем сознании, что вы можете общаться со своим Высшим Я,
то рано или поздно вы получаете эту возможность.

Татьяна как-то перестала слышать ответы своего Высшего Я.  Для нее это был шок. То есть
процесс общения с высшей частью самой себя стал настолько естественным, что она просто не
могла понять, что же она будет дальше делать без этого общения.

Точно так же и ваше сознание, пока оно не допускает мысли об общении со своим Высшим
Я, с Высшими Мирами, вы не сможете получить опыт такого общения.

 Если вы не захотите научиться плавать, вы не научитесь. А для того чтобы научиться
плавать, вам необходимо зайти в воду и пытаться плыть.

Те люди,  которые читают эти диктовки и понимают,  о чем в них идет речь,  все способны
плыть, общаться с Высшей Частью самих себя.

И если вам не хочется идти в воду, то никто не сможет вас заставить. Вы или решаете
научиться плавать и заходите в воду, или нет.

Методик, как общаться с вашей высшей частью, много.
Я дам вам самую простую.
У вас есть Друг.  Самый лучший  и самый преданный Друг,  который живет внутри вас

самих. И этот Друг всегда любил вас и стремился помогать вам настолько, насколько вы ему
позволяли во всех трудных обстоятельствах вашей жизни.

Вы часто испытывали необходимость получить совет от друга,  совет в трудной ситуации.
Вы искали друзей вовне вас. Вы стремились к человеческому общению с ними.

А в это время самый лучший Друг,  самый преданный Друг,  находящийся внутри вас
терпеливо ждал, когда же вы обратите на него внимание.

И он готов к общению с вами. Он испытывает к вам чувство дружбы и любви. Обратите на
него внимание.

Скажите ему, как вы его любите, как вам недостает общения с ним.
Выберите время, когда вы знаете, что вам никто не будет мешать. Отключите все, что

может вас отвлекать. Займите удобную позу. Сосредоточьтесь на своем сердце. И спросите
свое Высшее Я, желает ли оно общаться с вами? Что означает его ответ «да»?

Прислушивайтесь к себе. Этот ответ может прийти как очень тонкое ощущение, трепетание
в сердце, или другим путем. Вы должны понять, как ваше Я Христа ответит вам. Оно ответит
вам тем способом, который вы сможете воспринять.

Вы можете не услышать никакого ответа. Не принуждайте  и не утомляйте себя. Повторите
опыт на следующий день. Делайте это каждый день.

Вы должны понять, какое время общения для вас наиболее удобно в течение суток.
Пытайтесь вновь и вновь.

Вначале вам покажется, что вы слышите ответы. Задавайте вопросы вашему Я Христа,
спрашивайте его. Разговаривайте с ним как с самым близким вам другом. Говорите, как вы его
любите, как мечтаете общаться с ним.
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И рано или поздно ваше общение состоится.
Я желаю вам успехов на вашем пути. Придет время, и мы встретимся с вами. И я буду

говорить с вами изнутри вас точно так же как сейчас я говорю изнутри этого посланника.

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ. Ом.
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Умейте разглядеть корень Истины

Гаутама Будда
17 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Будда Гаутама. Я ЕСМЬ пришедший вновь. Время коротко, и я хочу сказать самую
суть.

Словесная оболочка, в которую облачены наши послания, пусть не смущает вас. Слова
являются одеждой Истины точно так же как листья являются одеждой деревьев. Подходит
осень, и листья опадают и весной появляются вновь.

Точно так же слова. Истина облекается  словами, вы любуетесь на эту Истину. Но приходит
время, когда эти слова жухнут, подобно осенней листве, но только для того, чтобы новая
Истина проявилась при следующем этапе космического цикла.

Поэтому не имеет смысла привязываться к словам, в которые облачена Истина. Умейте за
разными учениями и религиозными системами распознать Единую Истину. Но не
привязывайтесь к словам.

Ваша привязанность к той или иной системе подобна привязанности к прошлогодней
листве.

Умейте разглядеть корень Истины.
Сейчас Истина дается через этого посланника. Мы не знаем, что будет дальше. Слишком

непредсказуем мир, в котором вы живете. Поэтому вам дается направление в виде энергии,
магнита, который позволит вам в дальнейшем, руководствуясь им, находить крупицы Истины,
разбросанные в разных Учениях и верованиях.

Не забывайте о том, что Истина одна, но ее преломление в сознании людей различно и
определяется уровнем развития людей.

Точно так же как деревья теряют листья осенью, вы теряете свои физические тела, но
только для того,  чтобы вновь прийти в этот мир,  вновь родиться и получить новое тело.
Мудрый человек, живя в этой жизни, думает о своей будущей жизни. Он понимает, что каждый
его выбор,  поступок,  действие,  мысль,  чувство слагают его будущее в этой жизни и слагают
обстоятельства его следующей жизни.

Будет очень полезно для вашего развития, если вы в каждый момент вашей жизни будете
задумываться о том,  как,  то,  что вы совершаете,  отразится на вашей будущей жизни.  Не
стремитесь получить награду за свои благие деяния в этой жизни. Стремитесь получить
награду в следующей жизни. Это минимальная задача, которая стоит перед вами.

Те же из вас, кто имеет более расширенное сознание, понимают, что вы являетесь
неотъемлемой частью Бога, вы составляете тело Бога точно так же, как все живые существа на
Земле. Поэтому для вас перестает иметь значение получение награды и в следующей жизни.

Вы видите свою цель в помощи всем живым существам, потому что вы одновременно
являетесь каждым из этих живых существ. И, составляя единый организм со всем Творением,
вы не можете больше утверждать, что тот орган или система организма, к которым вы
принадлежите, являются самыми главными.

Если сердце или почки в вашем организме будут говорить, что они самые главные и
заслуживают особого к себе отношения, это отразится на всем организме. Весь организм будет
чувствовать себя больным.

И отделение вами самих себя от других живых существ во вселенной существует только в
вашем сознании, и оно характерно только для данного этапа эволюционного развития.

И чем более развито сознание человека, тем меньше он видит противоречий в разных
религиозных системах, тем большее единство он ощущает с каждым живым существом.

Попробуйте искать противоречия и плохое во всем, что вас окружает. Именно так действует
так называемое эгоистичное, сосредоточенное на себе сознание. Вы тем самым до такой
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степени занизите свои вибрации, что притянете из внешнего мира самые плохие проявления в
свою жизнь. Вы будете несчастны. И окружающие вас люди будут несчастны.

Если поразмыслить, то большинство людей поступает именно так. Они, прежде всего,
отмечают недостатки во всем, что их окружает. И это естественно, их сознание столь
несовершенно, что оно видит вокруг только недостатки. Поэтому такие люди являются своего
рода генераторами несовершенства, генераторами иллюзии. Они являются гигантскими
производителями иллюзии. Просто рекордсменами по производству несовершенных мыслей и
чувств, несовершенных эмоций и действий.

Но когда-то этому должен быть положен конец.
А поскольку в вашем мире действует закон свободной воли, то только вы сами можете

пожелать изменить эту ситуацию. Только вы сами можете попытаться изменить себя и свое
отношение к окружающему миру.

Гоните из своей головы и сердца все что разделяет, все, что заставляет вас осуждать других,
искать несовершенство и противоречия во всем. Гоните из своей головы постоянные поиски
тех, кто за пределами вас самих, с вашей точки зрения, мешает вам.

Это могут быть ваши соседи, представители другой системы мировоззрения, падшие
ангелы, мировое зло.

Да, несовершенство изобилует в вашем мире. Но когда вы постоянно сосредотачиваете
внимание на несовершенстве, вы добровольно поливаете своей Божественной энергией
сорняки человеческого несовершенного сознания.

Смотрите, что вы поливаете, куда вы тратите Богом данную энергию.
Постоянно храните уровень своих вибраций на максимально возможном для вас уровне.

Действительно, очень трудно постоянно хранить свое сознание в чистоте, находясь среди
несовершенства. Но вам необходимо делать это. Используйте все, что вам помогает возвысить
ваше сознание.

Стихи. Музыка. Природа. Игра с детьми. Цветы.
Поливайте энергией вашего внимания только совершенные образцы.
Это не означает,  что вы должны изолировать себя от мира.  Будьте в мире,  находитесь в

несовершенном проявлении, но не давайте этому несовершенству завладеть вами, вашим
сознанием, вашей душой.

Когда вы начинаете сосредотачиваться на совершенных Божественных проявлениях, вы
поднимаете свои вибрации. Вы становитесь счастливым человеком. Но не забывайте, что в
вашу обязанность входит также помогать всем живым существам. Закон этой вселенной таков,
что высшее служит низшему.

Тот, кто имеет достаточно расширенное сознание, обязан помогать своим младшим братьям
и  сестрам.

И мы подаем вам в этом пример. Посмотрите, сколько энергии и усилий мы тратим на то,
чтобы помочь вам раскрыть  лотос вашего понимания Божественной Истины.

Я не говорю ничего из того, что вы бы уже не знали раньше. Вам осталось совсем немного -
поступать в жизни в соответствии с полученными вами знаниями.

Я ЕСМЬ ваш брат Гаутама.
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Чувство борьбы не является Божественным чувством

Возлюбленный Альфа
18 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Альфа.  Я пришел.  Согласно Закону я могу войти в храм посланника только по
приглашению.

Татьяна пригласила меня. И вот я имею возможность вновь говорить с вами.
Желание Небес -  продолжить говорить через этого посланника до тех пор,  пока не

изменятся внешние или внутренние обстоятельства.
Ваш мир подобен болоту  и как только вибрации внутри какого-либо человека слишком

начинают отличаться от средних вибраций вашего мира, то оппозиция Закону начинает
предпринимать усилия, чтобы любым путем заглушить источник опасности для них.

Высокие вибрации воспринимаются почти каждым существом, так или иначе связанным с
вашим миром, как источник опасности. Эти вибрации Света действительно несут в себе
опасность. Они разрушают все то, что не соответствует Божественному замыслу на следующем
этапе космической эволюции.

Время изменилось. И если раньше мы могли действовать через наших посланников, и это
действие можно было уподобить ручейку Света, то сейчас это скорее напоминает уже водопад
Света.

Мы стремимся наполнить ваш мир как можно большим потоком Света.  И этот поток
должен будет буквально снести все то, что не соответствует замыслу Бога для следующего
этапа эволюции Земли.

Поэтому сопротивление велико. И линия фронта проходит через сердца наших вестников.
Это поистине великая битва, требующая великого напряжения сил.
Новый этап, новая Космическая возможность. И сопротивление этой возможности.
Две силы, формирующие эту вселенную, которые внешне выглядят противоположными

друг другу, на самом деле просто участвуют в выполнении Замысла Творца для этой вселенной.
Одна сила, которая способствует проявлению иллюзии, созданию проявленных миров. И

другая сила, которая способствует возвращению этого проявленного мира в исходное
состояние Непроявленного Всезнания.

На первом этапе разворачивания вселенной  та сила, которая способствует созданию
иллюзии, встречает сопротивление со стороны той силы, которая стремится сохранить
первозданный покой.

После прохождения критической точки для этой вселенной, силы меняются ролями, и
сопротивление исходит со стороны силы, стремящейся сохранить иллюзию.

Это силы, которые в разных мировоззренческих системах именовались как Янь, Инь,
мужское и женское начало, сила добра и сила зла.

И вы видите, что обе эти силы являются необходимой частью замысла Творца. Они
дополняют друг друга, и чем большей плотностью обладает мир, тем в большей степени
проявляется враждебность между этими двумя силами.

И чем более тонкий мир, тем более гармонично взаимодействие между этими двумя
основными силами этой вселенной.

Преодоление кажущейся враждебности этих двух сил внутри вашего сознания является
главной частью даваемого здесь Учения.

Чувство борьбы не является Божественным чувством. Оно присуще только плотным мирам.
И та трактовка значения битвы на Небесах, которая дается  во многих учениях, имеет
совершенно иной смысл. И этот смысл разный в зависимости от уровня, которому принадлежит
сознание эволюционирующих существ.

Был этап,  на котором было допустимо трактовать эту битву как битву между ангелами на
Небесах. Это соответствовало уровню сознания человечества на том этапе.



39

Сейчас наступил момент, когда необходимо изменить этот образ дерущихся ангелов в
вашем сознании и заменить этот образ на взаимодействие двух противодействующих сил этой
вселенной.

Чем более приближенно к Истине вы будете рассматривать взаимодействие этих двух сил,
тем менее болезненным для вас будет переход вашей планеты на новый уровень понимания
Божественной Истины.

Правильное понимание происходящей в этом мире битвы избавит вас от многих ошибок на
духовном пути, связанных с желанием отстаивать ваше понимание истины силой.

Вы можете утверждать Истину,  но вы не должны бороться с каждым,  кто,  по вашему
мнению, понимает эту Истину неверно и только на основании вашего суждения подлежит
наказанию и суду.

Позвольте вершить суд тем, кому это положено. Не пытайтесь судить вашим человеческим
сознанием о тех вещах, которые пока еще не доступны вашему пониманию.

Пребывайте в Мире, храните чувство Любви и Гармонии, и все приложится вам.
Я пришел специально, чтобы дать это важное Учение. И я надеюсь, что вы поняли меня.

Я ЕСМЬ Альфа, ваш Отец на Небесах.
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Мы просто убрали спички от детей

Возлюбленный Сурия
19 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Сурия, пришедший с Великого Центрального Солнца к вам этим днем, чтобы дать
Учение о карме через этого посланника.

Вы знакомы с термином карма, как энергией, которая сопутствует вам во время вашего
пребывания в земном цикле воплощений. Вы получаете Божественную энергию, которая
является источником жизни во вселенной, и далее вы используете эту энергию в соответствии с
Богом данной свободной волей.  Не всегда энергия используется вами так,  как хочет Бог,  и в
этом случае эта ложно квалифицированная энергия пополняет ваш кармический багаж,
откладываясь в ваших тонких и физическом телах.

Далее вступает  в силу закон подобия.
Ложно квалифицированная энергия, которая постоянно сопутствует вам в жизни,

притягивает к вам те жизненные ситуации, которые вам необходимо пройти, чтобы усвоить
урок и поступить в этой ситуации не в соответствии с вашей волей, а в соответствии с Волей
Бога.

По сути, вы создаете карму всегда, когда нарушаете Волю Бога, когда действуете в
соответствии с вашими эгоистическими побуждениями.

Поэтому ваша карма прямо пропорциональна степени вашего  эгоизма, степени вашей
оторванности от закона Бога и степени вашего неприятия Закона Бога.

И ваши правильные выборы, которые вы делаете в каждой кармически обусловленной
ситуации, отрабатывают карму. И каждый такой правильный выбор приближает вас  к Богу и
заставляет вас отказаться и распрощаться с созданной вами нереальной частью вас самих.

В соответствии с космическими циклами вы вначале цикла опускаетесь в материальность,
нарабатываете карму, и затем выходите из материальности, как бы постоянно анализируя свои
прошлые ошибки,  когда вновь и вновь встречаетесь с одними и теми же ситуациями,
требующими кармической отработки.

Этот цикл выхода из материальности только начался, и он займет много лет, миллионы
земных лет.

Давайте теперь рассмотрим диспенсацию, которая была дана вам через предыдущих
посланников, а именно диспенсацию фиолетового пламени.

Суть трансмутации кармы с помощью чтения велений фиолетового пламени сводилась к
тому, что вы должны были во время чтения велений осознать те качества в вас самих, которые
не являются Божественными и с помощью привлекаемой в ваш физический мир
дополнительной Божественной энергии преобразовывать эти отрицательные качества в
положительные или Божественные.

Что произошло после того, как вы получили эту диспенсацию?
Вы живете в дуальном мире и это означает,  что буквально все в вашем мире может быть

использовано как в пользу добра, блага, так и в пользу зла.
Вы спросите, как можно использовать чтение фиолетовых велений, предназначенных для

трансмутации кармы, во зло?
Это очень просто, и я могу вам сейчас это сказать открыто, потому что диспенсация

фиолетового пламени в настоящий момент забрана с планеты Земля.
В момент, когда вы притягиваете дополнительный поток Божественной энергии во время

чтения велений, вы управляете этим потоком через ваши мысли и чувства.
И если в момент поступления этой дополнительной энергии ваши мысли и чувства не

отличаются чистотой и Божественным совершенством, то вместо того, чтобы трансмутировать
кармические завалы в вашем электронном поясе, в ваших четырех нижних телах, вы добавляете
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к этим завалам ту энергию,  которую вы ложно квалифицировали в момент чтения велений
фиолетового пламени.

И, таким образом, вместо отработки кармы вы создаете новую карму.
Вы видите, что веления фиолетового пламени являлись очень мощным оружием, данным

вам в это трудное для планеты время, и вы видите, что 90 процентов этой энергии фиолетового
пламени осело в ваших нижних телах в момент чтения этих велений, поскольку вы не думали в
момент чтения велений об избавлении от своего эго, своего несовершенства, а вы думали о том,
что бы получить от Бога взамен за ваши многочасовые бдения. Хуже того, вы допускали мысли
осуждения своих братьев. Вы допускали другие отрицательные мысли и чувства во время
чтения этих велений.

Поэтому диспенсация фиолетового пламени в настоящее время действует избирательно. И
только для тех групп и людей, которые имеют правильный внутренний мотив, когда
приступают к чтению велений фиолетового пламени.

И это является разумной мерой предосторожности. Мы просто ограничили доступ тех
индивидуумов, которые не достигли еще необходимо уровня развития сознания, к этому очень
мощному инструменту, чтобы они не навредили себе.

Мы просто убрали спички от детей.
Точно так же моя диспенсация 23 числа, позволяющая трансмутировать карму

последующего месяца, ограничена и действует избирательно.
Как определить, подпали вы под действие диспенсации или нет?
Вы можете это определить по своим достижениям на Пути.  Если и год назад,  и два года

назад, и десять лет назад вы обижались, осуждали и допускали другие свойственные вам
несовершенства и сейчас вы продолжаете это делать с той же интенсивностью, то вы сами
понимаете, что эта диспенсация на вас не распространяется.

Однако нет ничего безвозвратно потерянного. Если вы искренне в своем сердце решите
расстаться с нереальной частью вас самих и продемонстрируете эту вашу готовность в виде
постоянных каждодневных устремлений,  то все вернется к вам.  Вы ощутите,  как фиолетовое
пламя вернется в вашу жизнь и поможет вам избавиться от ваших несовершенств.

В конечном счете, все определяется вашим внутренним устремлением и вашим внутренним
мотивом.

Я бы хотел напомнить вам, что основным все-таки является не чтение велений или молитв,
основным является ваше желание избавиться от эго и желание служить жизни, служить Богу. А
это желание может быть реализовано в любом деле, в любой ситуации, с которой вы
сталкиваетесь в жизни.

Самые обычные и обыденные дела, ваши отношения с людьми и окружающим вас миром
могут отрабатывать карму не в меньшей степени, чем чтение велений.

В каждый момент своей жизни вы делаете выбор. И вы своими поступками либо
отрабатываете прошлую карму, либо создаете новую карму.

И любая самая совершенная духовная практика, самые лучшие молитвы будут бесполезны
для вашего духовного продвижения, если вы совершаете эти практики с корыстной целью
добиться каких-либо привилегий для себя или своих близких.

Есть только один истинный мотив, с которым надлежит приступать к любой духовной
практике и к любой духовной методике, – это избавиться от своего эго и приблизиться к Богу,
служить Богу и всем живым существам.

Если вы приступаете к духовной практике с любой другой целью, то вы создаете карму.
В духовной области, в области религии действует тот же самый принцип двойственности,

свойственный вашему миру.
И порой человек набожный, с человеческой точки зрения, регулярно посещающий все

церковные службы и церемонии, стоит по своему духовному уровню ниже человека, никогда
не посещающего церкви и церковные службы, но имеющего правильный внутренний мотив и
реализующего в своей повседневной жизни те заповеди, которым учил Иисус и другие Учителя
человечества.
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Не будет большим откровением,  если я скажу,  что гораздо больше духовно продвинутых
людей за пределами религиозных конфессий, чем среди людей, действующих в рамках
определенной религиозной системы.

Я дал вам сегодня достаточно информации для размышления. И я воспользовался этой
возможностью, чтобы донести до вас информацию о тех изменениях, которые претерпели наши
предыдущие диспенсации в настоящее время.

Я ЕСМЬ Сурия с Великого Центрального Солнца. Ом.
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Наступил момент, когда вы в своем сознании должны отказаться
от любого проявления борьбы

Возлюбленный Эль Мория
20 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория! Я ЕСМЬ пришел!
Возлюбленные, вы узнали меня? Прислушайтесь к моим вибрациям. Есть нечто, стоящее за

всеми словами и образами, и это Божественная Реальность, которую невозможно спутать ни с
чем.

Я пришел к вам из этой Высшей Реальности, чтобы дать следующее Учение.
Когда я находился в воплощении в последний раз, и вы слышали об этом воплощении, как

Эль Мории, я приходил с целью дать западным ученикам часть тайных знаний, которыми
обладали посвященные со времен древней Лемурии и Атлантиды. Доступ к этим знаниям был
открыт для очень немногих посвященных, приходящих в воплощение вновь и вновь, чтобы
поддерживать пламя Истины горящим в этой физической октаве.

Огонь Истинного Знания никогда не угасал, но он был доступен очень малому кругу людей,
тщательно охраняющих эти знания от профанов и неофитов.

Мы, три царя – Эль Мория, Кутхуми и Джвал Кул, – воплотились в 19 веке и получили
возможность дать часть тайных знаний, которыми обладали лишь высочайшие посвященные на
этой планете. Нам удалось создать организацию «Теософское Общество» для распространения
этих знаний.

В силу отрицательного отношения Запада ко всему,  приходящему из Индии и Тибета,  как
низшему знанию по сравнению со знаниями,  которыми якобы обладали лучшие умы того
времени, мы вынуждены были использовать посредников, обладающих способностями по
приему и трансляции образов и знаний, содержащихся в наших физических умах. Таким
приемником информации служила Е.П.Б, наша преданная ученица и последовательница. Мы
также использовали нескольких людей, принадлежащих к аристократическим кругам Англии,
для продвижения наших идей.

Под нашу диктовку был написан ряд книг. Мы тщательно выверяли все, поступающее в
печать, чтобы как можно более качественно донести Истину. И действительно все труды,
вышедшие через Блаватскую, содержали Истину, но форма подачи материала была намеренно
запутана,  чтобы этой Истиной могли воспользоваться только те души,  находящиеся в
воплощении, которые получат необходимые ключи для распознания этой Истины.

Наша задача была выполнена блестяще. Мы оставили на Земле материальное свидетельство
древней Истины в виде напечатанных трудов Блаватской.

Хотя, конечно, истинное авторство этих книг оставалось за нами.
И мы достигли поставленной цели. Творческая мысль лучших умов Запада приобрела

верное направление. И брошенное нами зерно знания проросло во многих эзотерических
учениях в  следующем 20 веке.

Мы не могли дать наше Учение в России. Так как эта страна была более всего
восприимчива к получению этого знания, но именно из-за того, чтобы это знание не было
доступно русским, были предприняты все попытки со стороны нашей оппозиции, чтобы это
Учение получило распространение в России с опозданием на целых 100 лет.

И когда оно, наконец, пришло в Россию, это знание уже было разбавлено и замутнено
многими другими Учениями, рожденными на земле Америки.

И хотя в основе этих эзотерических учений лежали знания, изложенные нами в наших
трудах, опубликованных через Блаватскую, все же искажения, свойственные американскому
мышлению, присутствовали в этих учениях в значительной степени.
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И если мы, когда давали знания, намеренно запутывали информацию, чтобы не обнажить
Истину перед неподготовленными умами, то в новых американизированных учениях истина
была разбавлена  ложью без всякого нашего желания.

Эти американизированные суррогаты дошли, наконец, до России. И польза была хотя бы в
том,  что люди обратились к трудам Блаватской,  за достоверность которых мы несем личную
ответственность, так как сами участвовали в создании этих книг.

Однако в умах искренних учеников произошла путаница, связанная с тем, что было
отмечено много противоречий между новыми американизированными учениями и учениями,
которые давали мы.

Поскольку новые учения были даны простым и доступным языком, то предпочтение было
оказано именно этим новым учениям.

Однако наступило время, когда возникла настоятельная необходимость прояснить основное
и главное противоречие. И это касается вопроса падения ангелов и вопроса падения Люцифера.

В прошлом году мы предприняли попытку через нашего Посланника Татьяну дать более
простое изложение вопроса падения ангелов и вопроса падения человечества, разъясняя и
проясняя изложение «Тайной Доктрины».

И вот сейчас я вынужден опять вернуться к этому вопросу, потому что мы видим, что этот
вопрос сейчас для лучших наших учеников вышел на первый план.

Поэтому мы настаиваем на том, чтобы вы более внимательно рассмотрели эту тему так, как
она изложена в «Тайной Доктрине».

Наступил момент, когда вы в своем сознании должны отказаться от любого проявления
борьбы, в том числе борьбы с падшими ангелами.

На самом деле в этом вопросе столкнулись две точки зрения, два подхода к взгляду на
историю человечества и взгляду на концепцию развития вселенной. Это подход, свойственный
восточной философии, нашедший свое отражение в религиозных системах Индии и Тибета, и
подход, свойственный западному сознанию, и заимствованный из мировоззрения, присущего
западной христианской мысли и этим американизированным новым учениям.

Россия, как страна, находящаяся между востоком и западом по своему географическому
положению имеет потенциал вместить и усвоить обе философские системы.

Поэтому мы вновь приходим через русского Посланника, чтобы направить вашу мысль.
Лучше, чем вопросы падения ангелов и так называемого мятежа Люцифера изложены в

трудах,  написанных нами,  когда мы находились в воплощении,  эти вопросы не изложены
нигде.

Поэтому наступило время переосмыслить знания,  данные в прошлом,  и поднять ваше
представление об Истине на новый уровень.

Всякий раз, когда у вас возникает желание бороться с падшими ангелами, вспоминайте, что
каждый из вас имеет этого ангела в качестве так называемого пятого принципа, или Я Христа.©

Вы не можете бороться с частью самих себя. Ваша задача как раз помочь этому падшему
ангелу вернуться Домой к Богу. А мешают ему это сделать ваши четыре нижних тела,
обремененные накопленным вами кармическим багажом за долгие и долгие воплощения на
Земле.

Поэтому все усилия должны быть направлены вами на то, чтобы расстаться с нереальной
частью вас самих, вашим эго, вашими кармическими наслоениями  и возвысить свое сознание
до уровня вашего Я Христа, вашего Ангела-Хранителя. Это следующий этап эволюции, и он
произойдет, как бы сильно вы ни сопротивлялись и как бы ни цеплялись за любую услужливо
вам предоставляемую систему, которая уводит вас на путь борьбы.

Вспомните Учение Иисуса, вспомните Учение Будды. Кто-то из них учил бороться с
падшими ангелами?

© См. книгу «Добро и Зло»,  глава «Падение Ангелов» http://www.sirius-ru.net/goodandevil/padenieangelov.htm
.



45

Перечитайте Библию. Даже в этом не совсем чистом, с нашей точки зрения, источнике
можно найти верные представления об истории развития Земли, если прочитать эти цитаты,
воспользовавшись ключами, данными в «Тайной Доктрине».

Много усилий и много энергии мы затратили на то, чтобы преодолеть сопротивление
внешнего сознания Татьяны, преодолеть любое почитание предыдущих посланников и
преодолеть понятия о падших ангелах, данные через этих посланников из Америки.

Поэтому я говорю, пока существует возможность говорить через этого Посланника, и я
утверждаю, что время изменилось и необходимо взойти на новый уровень осознания
Божественной Истины.

Вы можете выбирать. Вы можете размышлять. Однако не забывайте, что есть космические
сроки и те, кто не уложатся в эти сроки, будут глотать дорожную пыль.

Я ЕСМЬ Эль Мория Хан.



46

Я обращаюсь к тем из вас, кто чувствует особую близость со мной

Иисус
21 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Иисус. Я пришел через этого посланника Божия.
Со  времени моего воплощения на Земле прошло около 2000 лет. Я счастлив, что могу

воспользоваться этой возможностью, чтобы дать небольшое Учение через этого посланника.
Вы знаете, что во время моего воплощения многие люди приходили посмотреть на чудеса,

которые я творил, гораздо меньше людей приходило послушать мои учения, и только 12
человек ближайших учеников были способны воспринять в той или иной степени тайные
знания, которые я давал.

Эти знания слишком отличались от религиозных убеждений того времени.
Но я учил,  потому что должен был посеять семена Истины в сердцах хотя бы немногих

своих последователей.
Что произошло потом? Тех, кто наиболее полно воспринял мое учение, стали преследовать,

казнить.
И нашлись другие люди, более ловкие, которые смогли приспособить мои учения к своим

корыстным интересам и использовать эти учения для собственного блага, не заботясь о том,
что они искажали Божественную Истину.

Существует большая пропасть между тем учением,  которое я принес в мир во время моего
воплощения, и тем учением, которое сейчас дается в христианских церквях. Хотя наиболее
продвинутые души на протяжении этих 2000  лет понимали эту разницу и руководствовались
тем пониманием моих учений, которое приходило из их сердец, а не мертвой буквой
искаженных писаний.

Эти подвижники духа имели ту или иную степень внутреннего контакта со мной.
И я всегда отвечал их искренним устремленным сердцам и оказывал им всю возможную

помощь в наставлениях, которые они получали в Духе.
И сейчас я поддерживаю внутреннюю связь со многими индивидуумами, находящимися в

воплощении.
Для вас, кто ощущает эту особую внутреннюю связь со мной, поддерживаемую из жизни в

жизнь, я даю эту диктовку.
Вам не нужно никакое внешнее учение, чтобы ощутить сладость нашего общения, мою

Любовь. Внешние учения только дают толчок вашему сознанию, направляют его. К
сожалению, существующая официальная церковь не очень поощряет ваше стремление
получить мое непосредственное общение.

Поэтому я обращаюсь к тем из вас,  кто чувствует особую близость со мной,  знайте,  что я
открыт для контакта с вами в вашем сердце.

Я прихожу к каждому, кто приглашает меня, и кто подготовил свой храм для моего приема.
Не пугайтесь и не отчаивайтесь, если наше общение не состоится сразу. Мне необходимо,

чтобы ваши вибрации достигли определенной степени чистоты, тогда я смогу присутствовать в
вас и общаться с вами.

Ваше устремление к нашему общению создаст определенный магнит устремления, и я
получу возможность сойти в ваше сердце для внутреннего общения.

Если вы внимательно перечитаете даже тот вариант Евангелия, который сейчас доступен
для чтения, то вы увидите, что я никогда не призывал к соблюдению внешнего ритуала. Я
призывал следовать Путем, лежащим в ваших сердцах.

И учил вас,  чтобы вы подготовили свой храм для прихода жениха.  Ваш жених это ваше Я
Христа.
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Когда вы достигаете определенной степени чистоты ваших нижних тел, вашей души, вы
получаете возможность общаться с вашим Я Христа, с высшей частью вас самих, а через  ваше
Я Христа вы получаете возможность общения со всеми Вознесенными Сонмами.

Вам на самом деле не нужен никакой внешний посланник для того,  чтобы наше общение
состоялось.

Я дам вам свою поддержку, и отдых, и утешение. Все это вы найдете внутри себя в вашем
сердце.

Я приду ко всем,  кто ждет меня,  кто соскучился без меня.  Я обещаю вам,  что я приду к
каждому из вас и дам именно то, чего больше всего жаждет ваше сердце. Я дам вам знание о
вашем Истоке, о том мире, откуда вы пришли и куда стремитесь вернуться. Я напомню вам
вашу первую любовь, я дам вам знание о Пути, который приведет вас Домой к вашему Отцу на
Небесах.

Не верьте тому, кто будет говорить вам, что вот это царство здесь или вот это царство там.
Не верьте тем,  кто будет уговаривать вас строить это Царство во внешнем мире,  как бы это
Царство ни называлось – Царство Божие на Земле или Коммунизм.

Вам не нужно ехать на край Земли – в Индию, в Америку или Тибет, чтобы найти это
Царство.

Царство Божие – это состояние вашего сознания. И когда вы достигаете определенного
уровня развития вашего сознания, вы получаете доступ к этому Царству Божьему.

Это трудно вам понять, поэтому я прошу вас поверить мне.
Возьмите мою руку. Держите ее крепко, и я покажу вам дорогу в это Царство, вход в

которое находится внутри вашего сердца.
Только сначала вы должны сами, по своей воле, расстаться с теми качествами, которые

обременяют ваши сердца и мешают вам разглядеть меня, даже тогда, когда я прихожу к вам и
стою прямо перед вашими глазами.

Вы не видите меня до тех пор, пока не сможете освободиться от поклажи, которая лежит на
ваших плечах. Это груз, состоящий из ваших привязанностей к этому окружающему вас миру.

Я дам вам упражнение, которое обещайте мне выполнять каждый день.
Каждый день представляйте себе сияющий ослепительный Свет прямо перед собой. Вы

испытываете желание слиться с этим Светом, стать едиными с ним. Но этот Свет обжигает вас,
и вы не можете приблизиться к нему.

Потому что в вас есть что-то, что не от Света, что-то, что мешает вам обрести состояние,
свойственное вашей истинной природе - Света, Огня, Пламени.

Подумайте, что вам мешает? Что в вас не от Света? Не надо сразу пытаться избавиться от
всех своих несовершенств. Найдите одно качество в вас самих, которое, по вашему мнению,
больше всего мешает вам проявить вашу истинную природу. Если вы не знаете, что это за
качество, медитируйте на меня, просите меня, и я подскажу вам, что это за качество. Оно
проявится в вашей жизни, и вы пожелаете избавиться от него.

Вы должны желать избавиться от этого качества или вредной привычки так страстно, что
вы будете постоянно в своих молитвах ко мне просить меня,  чтобы я избавил вас от этого
качества, чтобы я помог вам преодолеть это ваше несовершенство.

Вы можете просто просить, вы можете молиться. И наступит день, когда вы полностью
избавитесь от этого качества или привычки. Тогда принимайтесь за следующее
несовершенство.

Отдавайте мне все ваши несовершенства. Просите меня, я возьму их все.
И не будет уже ничего в вас самих, что будет препятствовать вам увидеть меня, когда я

стою перед вами.  Мне останется только взять вас за руку и провести тем тайным ходом в
Царство Божие, который скрыт в тайной обители вашего сердца.

 Но до тех пор мы будем встречаться с вами. Я буду приходить к вам вновь и вновь до тех
пор, пока вы не сможете слышать меня и ощущать мою Любовь.

Я ЕСМЬ Иисус, ваш друг и брат на Пути.
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Сейчас Земля переживает критическое, переломное время

Санат Кумара
22 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара, вновь пришедший через моего посланника.
Словесные формулировки предстоящих событий всегда мало отражают то, что должно

произойти и носят очень приблизительный и вероятностный характер.
Все события в их вероятностной форме уже заложены в момент начала творения.
В вашем мире есть такое понятие, как Зодиак, знаки Зодиака. Для человека, знакомого с

языком звезд, все настоящее и будущее записано в этом информационном поле, состоящем из
проявленных звезд. И если бы вы владели в совершенстве языком звезд, то могли бы прочитать
будущее вашей планеты, записанное на этом универсальном языке этой вселенной.

Но вряд ли в ваше время найдется хотя бы один светский астролог, который способен
понять этот язык.

Истинное знание, являющееся ключом к языку звезд и позволяющее предвидеть будущее,
сокрыто от современного человечества. Точно так же как от вас сокрыто знание, позволяющее
предвидеть смерть и знать свое прошлое и будущее.

Но прошлое и будущее определяется настоящим, каждой минутой и каждой секундой
настоящего. В вашем мире действует ограничение времени и ограничение пространства. В
Высших Мирах нет этих ограничений, поэтому совершенная матрица творения может быть
проявлена в пространственно-временных координатах множеством способов, вероятность
которых определяется вашими ежеминутными выборами.

Поэтому тот план развития вселенной, который включает и план для вашей планеты, может
изменяться в определенном диапазоне, но этот диапазон ограничен рамками. И если эволюция
какой-либо планеты развивается на границе отведенного для нее Высшим Планом коридора, то
вмешивается целая Иерархия Космических Существ для корректировки этой эволюции.

Так много раз происходило с вашей планетой.  Эволюция доходила до некой критической
точки и разворачивалась в прежнее безопасное русло.

Опасность для эволюции связана с мерой оторванности данной эволюции от связи с
Высшими Силами, Иерархами Вселенной, Богом, Божественным Законом.

Существуют определенные критические моменты в истории Земли, как и любой планеты,
определяемые Зодиаком и обусловленными их космическими циклами, когда направление,
информационное поле Космического Закона, выверяется с направлением эволюции
жизнепотоков,  населяющих планету.  И в эти моменты происходит корректировка развития
планеты, если ее отклонение от заданного направления движения превышает критическую
отметку.

Так происходит в ваши дни. Эволюция планеты отклонилась от траектории, заданной
Космическим Законом, и требует корректировки.

Мы приходим периодически через разных пророков и посланников, чтобы напомнить о
существующем Законе и необходимости ему следовать.

И все пророчества о конце света и различных бедствиях, которые давались в прошлом и
даются сейчас, являются просто напоминанием о необходимости подчиняться Закону,
существующему в этой Вселенной.

Закон будет соблюден независимо от вашего желания следовать или не следовать ему.
И задача Высших Сил всегда сводилась к тому, чтобы удерживать человечество на краю

пропасти, чтобы оно само не уничтожило себя.
Помощь, которая оказывалась и продолжает оказываться, заключается в расширении

сознания человечества, помощи в преодолении внутренних ограничений, присущих людям и
помощи, связанной с восхождением на следующий уровень развития сознания.
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Сейчас Земля переживает критическое, переломное время. И задача, которая ставится перед
человечеством, – это осознание того, что кроме физического плана есть более тонкие планы и
человек по своей природе является Великим Космическим Духовным Существом. Потенциал
человека огромен.

Но овладение этим потенциалом произойдет не раньше, чем человек преодолеет те свои
качества, которые привязывают его к физическому плану.

Когда мы наблюдаем за некоторыми из вас с нашего вознесенного уровня,  то мы
испытываем порой такие же чувства, как вы испытываете, наблюдая за муравьем.

Вы, наверное, наблюдали в своей жизни за муравьем, который тащит большую ношу по
направлению к муравейнику. Вам со своего уровня виднее, как ему лучше двигаться. И вы
видите, что путь можно было сократить и быстрее добраться до муравейника с меньшими
прикладываемыми усилиями.

Если вы будете наблюдать за муравьем, то вы поймете наши чувства, которые мы
испытываем, когда наблюдаем за вашим развитием.

И точно так же,  как вы не берете на себя задачу совершать работу муравья,  мы не можем
брать на себя выполнение задач, стоящих перед вами.

Мы можем оказывать определенную помощь, и мы оказываем ее постоянно, но только в тех
рамках, которые допускает Закон.

Один из этих видов помощи, оказываемой нами, это напоминание о космических сроках и
напоминание вам о том, кем вы действительно являетесь.

Ваш потенциал огромен.  И в отличие от муравья,  который в этой манвантаре,  в этом
периоде развития Вселенной не сможет достичь человеческой формы развития, вы еще до
конца этой манвантары будете способны проявить свою истинную Божественную природу.

Поэтому столько усилий предпринимается нами, чтобы предотвратить разрушение самой
физической платформы, этой Земли, которая приютила вас и которая дает вам безопасные
условия для проживания и развития.

Каждый катаклизм, каждое стихийное бедствие является следствием вашего
несовершенного сознания. И поистине вы пожинаете плоды вашего непослушания, эгоизма и
упрямства, когда встречаетесь лицом к лицу с этими проявлениями стихии.

Информационное поле человечества и информационное поле Земли очень тесно связаны и
переплетены.

Поэтому любая несовершенная мысль оказывает влияние на всю планету, обходя весь
земной шар и вступая в резонанс с такими же несовершенными мыслями и чувствами.

Точно так же мысли,  обращенные к Благу,  Добру,  положительные мыслеформы и эмоции
добавляют стабильности всей планете и способствуют выравниванию земной оси.

Чтобы вы могли спокойно существовать и развиваться, миллиарды Космических Существ
готовы служить день и ночь без устали для того, чтобы сбалансировать и предотвратить многие
вероятные катастрофы и катаклизмы.

В этом состоит и ваша помощь, которую вы можете оказать Вознесенным Сонмам.
Медитируйте на Добро, Благо, Любовь. Сохраняйте внутренний мир и спокойствие.

Каждый из вас должен стать точкой опоры на Земле, проводником Света, через который
осуществится балансировка этой планеты и поступление Света, необходимого для того, чтобы
Земля могла взойти на следующий уровень.

Я с радостью наблюдаю за достижениями многих из вас. И я искренне рад вашим успехам
на Пути.

Согласно Космическому Закону я не могу прийти и пожать руку каждому из вас.  Но вы
можете в ваших тонких телах достичь моего уровня,  и я обниму каждого из подошедших ко
мне и пожму вашу руку.

Я ЕСМЬ Санат Кумара.
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Я пришел пробудить ваше сознание от долгой спячки

Гаутама Будда
23 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Гаутама Будда, пришедший вновь через этого посланника.
Знание, которое я пришел дать вам сегодня, относится ко времени моего воплощения

принцем Сиддхартха.  Я был в лесу в течение многих дней,  счет которым я потерял.  Шли
тропические ливни, была жара. День сменялся ночью и потом опять приходил день.

Все перестало иметь для меня какое-либо значение.  Я понимал,  что больше нет ничего в
этом мире, что интересовало бы меня, притягивало мое внимание.

Я сидел под деревом баньян в позе медитации.  Мое  сознание оставило меня.  И я ушел в
другую реальность. Более тонкую реальность, которая стала для меня более реальной, чем лес,
в котором я оставил мое физическое тело.

Я продолжал сидеть под деревом и одновременно я пребывал в другой реальности без
времени.  Я испытывал блаженство,  и радость,  и свободу.  Нет в этом мире столь сильных
чувств, как те, которые я испытывал там, когда пребывал в той реальности.

Я не хотел возвращаться в тело. Слишком много ограничений и слишком темно в том мире,
в котором я оставил свое тело,  по сравнению с тем миром,  в котором я пребывал в этой моей
медитации.

Я испытывал единение с тем Высшим,  которое я принимал за Атмана.  Это был экстаз
блаженства, непередаваемый ни на одном земном языке.

Что побудило меня вернуться в тело,  которое я оставил в лесу сидящим в позе медитации
под деревом баньян?

Я должен был рассказать другим о полученном опыте, я нашел место внутри меня самого,
где не было боли и страдания, где было только блаженство и покой, бесконечная Любовь.

Я мог бы продолжить пребывать в этом месте и дальше. Я искал это место долгие годы, и я
нашел это место. Самым большим моим достижением в том моем воплощении я считаю то, что
я смог заставить себя вернуться в тело. Мной двигало сострадание  к тем живым существам,
которые остались на Земле и которые ничего не знали в своем внешнем сознании о том месте,
где я только что был.

Я вернулся в тело.  Независимо от того,  что светило солнце и стоял зной,  я почувствовал
холод и тьму вокруг меня.

Передо мной стояла трудная задача:  рассказать людям о том месте,  где  я только что был,
показать им Путь, по которому я шел к этому месту, находящемуся внутри меня самого.

Каково же было мое удивление,  когда я нашел последователей.  Эти люди никогда не
испытывали того блаженства, которое испытывал я во время своих медитаций. Эти люди были
далеки от совершенства. И они не могли почувствовать чистоту моих вибраций.

Многие из них просто слепо верили мне.  Я видел в их глазах такую тоску по тому миру,
память о котором не сохранилась в их сознательном уме, но они верили всему, что я говорил.
Они были согласны выполнять все мои требования,  чтобы вновь обрести состояние
абсолютного блаженства и покоя. Я преклонялся перед этими людьми.

Я готов был им служить, и ради них я вернулся обратно.
Миллионы живых существ испытывают невообразимые страдания на этой планете. Они

закупорены в свои физические тела, которые подобны мумиям.
И эти люди нуждались в моей помощи. Я вернулся, чтобы помогать всем живым существам.
И я делаю это с сих пор.
Я пребываю в теле Татьяны,  я пребываю в телах многих других человеческих существ на

этой планете. И я помогаю им изнутри их самих. Вам трудно поверить в это. Наверное, это
может не согласовываться с теми представлениями, которые вы получили из тех или иных
источников и книг.
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Но я и другие Владыки Мудрости находимся в вас как части вас самих, как ваше Высшее Я.
И мы не можем уйти с этой планеты, пока самая малая часть нас самих заключена в теле

любого человека, который еще вынужден воплощаться на этой планете, и не может пока
освободиться от колеса сансары.

Поэтому мы приходим с нашими Учениями вновь и вновь и говорим на том уровне,
который доступен той аудитории, которая, мы знаем, получит доступ к нашим материалам.

Как бы просто мы ни описывали Истину, вы не поймете ее. Как бы сложно мы ни
описывали Истину, вы не поймете ее. Но вы можете постичь всю Истину сразу, как момент
озарения вашего сознания, как момент внезапного просветления. Вы все способны осознать
Истину.  И это произойдет с каждым из вас.  Может быть,  не со всеми это произойдет в этой
жизни. Но вы непременно испытаете озарение. Истина придет к вам не словами и не образами.
Она просто вдруг промелькнет в вашем мозгу, и это будет подобно вспышке молнии, которая
осветит Землю от края до края. И вы не сможете больше спать. Этот момент озарения будет
подобен пробуждению от длительного сна, в котором вы пребывали миллионы лет.

Этот момент пробуждения невозможно спутать ни с чем. Это момент, когда ваше сознание
поднимется на уровень вашего Высшего Я. И вы вспомните, кто вы есть и зачем вы пришли на
Землю.

И вы не сможете больше спать.  Вы будете каждую минуту и каждую секунду вашего
пребывания на Земле тратить на то, чтобы помогать всем живым существам, чтобы
рассказывать им об испытанном вами озарении и указывать им Путь, который лежит внутри
вас, в ваших сердцах.

Вы станете пробужденным, Буддой, находящимся в воплощении.
И это следующая ступень развития человечества – раса, состоящая из Будд.
Но сначала будет появляться все больше и больше людей,  которые будут иметь

способности, слишком отличающие их от других. Эти люди будут находить подобных себе по
всему земному шару и объединяться на основе общего служения всей жизни на Земле. Это
новая раса людей, Шестая Человеческая Раса, которая уже приходит в воплощение и которая
проявляет себя среди обычных людей,   еще не преодолевших многих ограничений своего
сознания.

Когда тает снег, сначала образуются отдельные места, свободные от снега. Потом таких
мест становится все больше. Появляется трава, затем появляются цветы. И в короткий срок вся
земля, насколько хватает глаз, преображается и наполняется новыми красками и новыми
запахами.

Преображение Земли наступит очень быстро по космическим срокам. И сейчас мы
наблюдаем отдельные места, свободные от сковывающего их холода сна человеческого
сознания, готовые к пробуждению или уже пробудившиеся и расцветшие первыми цветами,
показавшимися из-под снега.

Мы наблюдаем за вашим цветением. Поистине, человек с раскрытым сознанием
напоминает собой необыкновенный цветок, если смотреть на него на тонком плане.

Я пришел пробудить ваше сознание от долгой спячки. Просыпайтесь! Посмотрите на
солнце вашего Атмана, пребывающего внутри вас.

Я ЕСМЬ Гаутама, ваш брат.
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Вы должны стремиться к контролю над своими мыслями и
чувствами

Кутхуми
24 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Кутхуми. Я пришел!
Я пришел для того, чтобы использовать эту возможность и поговорить с вами.
Вы знаете меня как Мастера-психолога, вы также знаете меня как того, кто приходил в

воплощение вместе с Эль Морией для того, чтобы основать Теософское Общество и дать
человечеству знания, сокрытые от него ранее.

Вы знаете меня как Мирового Учителя, разделяющего этот пост с возлюбленным Иисусом.
Вы знаете мои воплощения Пифагором и Шахом Джаханом.
Вы многое знаете обо мне. Я открытый Мастер.
Я тот, кто стремится к контакту с невознесенным человечеством, и я работаю со многими из

вас.
Мы дали вам достаточно много знаний за последние 150 лет. И мы продолжим давать новое

знание для тех, кто готов его воспринять. Но сначала вы должны усвоить некоторые из наших
старых уроков, которые мы давали в прошлом.

Согласитесь, что человечество при всей своей устремленности получить новое знание,
почему-то неохотно применяет уже полученные знания на практике.

А изложение нового материала целесообразно делать только в том случае, если усвоен
старый материал. Иначе вы просто не сможете вместить новое.

Ваше сознание подобно определенной емкости. И сознание каждого человека ограничено, в
то время как он находится в воплощении. Благодаря дару свободной воли вы сами решаете, чем
наполнить емкость вашего сознания.

Бывает так, что ученик готов к усвоению определенного объема знаний, но его сознание не
имеет необходимой устремленности и направленности. В этом случае он предпочитает
заполнять емкость своего сознания всем, что он встречает во внешнем мире. Всем, о чем он
читает в газетах, смотрит по телевизору, слушает по радио.

До определенного этапа такая всеядность допустима. Но только до определенного этапа.
Потому что если человек сам не предпримет усилия к ограничению потока информации,

поступающей в его внешнее сознание из физического мира, то он заполнит свое сознание
массой ненужных вещей, и когда наступит космический момент для получения реального
знания в силу того, что Небеса решают дать это знание невознесенному человечеству, сознание
такого индивидуума просто неспособно вместить ничего нового.

Мало того, во всем этом хаосе содержащейся в его внешнем сознании информации он не
способен ориентироваться. Для него сведения, полученные из светской печати, имеют такое же
значение, как информация, полученная из диктовок Владык.

Часть этого информационного мусора перемещается в подсознание и оседает там. И порой,
когда монстр какой-либо загнанной внутрь психологической проблемы объединяется со
сходными вибрациями, содержащимися в так называемых средствах массовой информации, то
результат, проявляющийся во внешнем поведении человека, является столь непредсказуемым и
не укладывающимся ни в какие рамки, что ни один психолог не может  помочь вам в
разрешении неожиданно вставшей перед вами психологической проблемы.

Но все проблемы вы создаете себе сами. Именно в тот момент, когда, не задумываясь о
последствиях, складываете в емкость вашего сознания всю информацию, с которой вы
сталкиваетесь в вашей жизни. Вам уже неоднократно говорилось через этого посланника, что
90 %, окружающей вас в вашем мире информации, является ложной, не нужной вам для вашего
развития как духовных существ.
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Поэтому я предлагаю вам для начала ограничить вашу всеядность.  Не стоит слишком
полагаться ни на какую информацию, которая приходит к вам из внешнего мира.

Для начала вы должны стремиться к контролю над своими мыслями и чувствами.
Уделите себе 10-15 минут в день, когда ничто не отвлекает вас. Вы можете это сделать

перед отходом ко сну. Попытайтесь понаблюдать за тем, о чем вы думаете. Разглядывайте свои
мысли. Изучайте их. Представьте себе, что ваши мысли являются рыбами в аквариуме. Вот к
вам подплывает одна мысль. Изучайте ее. С чем связана эта мысль? Если эта мысль
привязывает вас к этому миру, заставляет вас сосредотачиваться на окружающем вас мире,
отпустите эту мысль. Она не нужна вам для вашего  духовного роста.

Потом рассматривайте следующую вашу мысль, и следующую.
Ваше сознание наполнено так многими мыслями, представляющими собой не что иное, как

энергию, которую вы привлекаете извне и которая созвучна энергии, содержащейся в ваших
эмоциональных и ментальных телах.

Когда вы таким образом проанализируете все, о чем вы думаете, проанализируйте все ваши
мысли за день.

И вы поймете, что ваше сознание так заполнено переработкой ненужной информации, что у
вас просто не хватает мощности вашего сознания, чтобы начать обрабатывать действительно
полезную для вашего развития информацию.

Вот почему самым главным является момент принятия решения, что вы не будете больше
заполнять ваше сознание ненужной информацией из окружающего вас физического мира.

После этого вы, возможно, решите использовать какую-либо медитативную практику,
которая поможет вам освободиться от ваших мыслей, привязывающих вас к вашему миру.

Цель любой медитативной практики, если она истинна, добиться состояния безмыслия.
И, когда вы сможете сохранять это состояние безмыслия достаточно продолжительное

время, вы сможете получить доступ к истинной информации, которая действительно
необходима вам для вашего духовного продвижения.

Наступило время, когда ментальное поле планеты должно быть очищено. Только тогда,
когда вы освободите кастрюлю, вы можете наполнить ее тем, что в данный момент вам
необходимо в нее положить.

Я предлагаю вам серьезно пересмотреть свое отношение к необдуманному предоставлению
своего сознания под воздействие всевозможных информационных потоков вашего мира.

Из этих диктовок вы должны были усвоить,  что ваш мир содержит 90% никак не нужной
вам информации. Освободитесь от этой информации, и вы получите доступ к той информации,
которая вам необходима.

То же самое касается ваших чувств.
Анализируйте свои чувства за день. Не нужно смотреть на других людей. Я знаю, что люди,

особенно в России, постоянно находятся в состоянии близком к депрессии. Наблюдайте за
своими чувствами в течение дня. Как часто вы испытывали любовь, радость, беспричинно
хорошее настроение? Сколько раз вы останавливались посреди улицы, чтобы полюбоваться
деревьями или  облаками? Как часто вы вообще выезжаете на природу?

Ваши эмоции точно так же как ваши мысли подвержены влиянию общего
информационного поля Земли. И это поле препятствует проникновению в ваш плотный мир
любых образов и представлений из более высоких октав.

Человечество находится под колпаком из собственных несовершенных мыслей и чувств,
под который оно само себя загнало.

И сейчас вы должны начать разгребать завалы ваших несовершенных мыслей и чувств.
Ваши средства массовой информации подстраиваются под средний уровень человеческого

сознания. Поэтому они препятствуют вам перейти на более высокий уровень сознания.
Откажитесь от потребления информационных суррогатов, и  подталкиваемые конкурентной
борьбой средства массовой информации начнут подстраиваться под ваш уровень сознания.

Этот мир является только отражением вашего сознания.  И,  изменяя свое сознание,  вы
способны будете притянуть к себе более совершенные проявления из тонкого мира.
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И произойдет осаждение этих совершенных образцов, которые уже давно приготовлены для
вас самыми передовыми умами человечества и ждут, когда же вы примете это совершенство в
свой мир.

Целью моей сегодняшней беседы было напомнить вам о том, что вы сами несете
ответственность за все, что случается на Земле.

Поэтому не ленитесь и не откладывайте в долгий ящик, приступайте к изменению вашего
сознания прямо сейчас.

Я ЕСМЬ Кутхуми, с любовью к вам.
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Я чувствую вашу Любовь. И я посылаю вам свою Любовь!

Возлюбленный Сен-Жермен
25 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Сен-Жермен! Я ЕСМЬ пришедший!
Я ЕСМЬ!
Радость нашей встречи будет омрачена печальным известием, которое я желаю донести до

вас сейчас. Вы знаете о том, что я заложил свое каузальное тело для того, чтобы человечество
Земли могло воспользоваться даром фиолетового пламени в это трудное для планеты время.

Закон таков, что энергия должна тратиться разумно. И кто-то должен возместить ущерб от
затраченной напрасно энергии.

Я заложил свое каузальное тело за право землян пользоваться фиолетовым пламенем. Это
была колоссальная возможность, которая должна была способствовать скачку в сознании
человечества. Растворив с помощью этого универсального растворителя кармические завалы,
вы могли бы взойти на следующую ступень эволюционного развития, минуя катаклизмы и
всевозможные стихийные и техногенные бедствия и катастрофы.

 Но этого не произошло. Фиолетовое пламя было использовано человечеством не так, как
это планировали Вознесенные Сонмы. И как вам объяснил возлюбленный Сурия©,  в данный
момент диспенсация фиолетового пламени действует избирательно и только для тех
индивидуумов, кто способен применять это пламя, не нанося дополнительного ущерба планете.

Кто-то должен был возместить ущерб, энергетический ущерб от вновь допущенной
человечеством лжеквалификации энергии фиолетового пламени. И этот кто-то был я. Я
лишился огромной части своего каузального тела, энергия которого была направлена на то,
чтобы возместить ущерб, принесенный человечеством при лжеквалификации энергии
фиолетового пламени.

Поэтому я пришел, чтобы сказать вам о той жертве, которую мне пришлось принести  ради
вас. Не потому, чтобы получить ваше сочувствие или поддержку. Я пришел проинформировать
вас о том,  что произошло.  И если бы этого не произошло,  то та карма,  которую создало
человечество неправильным использованием энергии фиолетового пламени, могла бы привести
к необратимым последствиям для планеты Земля.

Я пришел сообщить вам об этом печальном событии.  Но не унывайте.  Этот мир всегда
требовал жертв со стороны высших существ. И подобные жертвы приносились всегда на
протяжении всей истории развития цивилизации на планете Земля.

Я скажу вам больше. Многие Существа Света жертвовали и жертвуют своими каузальными
телами для того, чтобы моментум Света, моментум достижений, содержащийся в этих телах,
был использован для стабилизации положения как на этой планете, так и на других планетах в
других галактиках, где положение так же неблагополучно, как на Земле.

Я предполагаю, что многие из вас будут опечалены этим известием. Я наблюдал многих из
вас в момент чтения велений фиолетового пламени. Вы делали это столь искренне и
самоотверженно, что ради этого вашего устремления, ради этого вашего порыва и ради
приобретенных вами при этом достижений я готов пожертвовать всем, что у меня есть, всеми
своими телами и всем, кто Я ЕСМЬ.

Возможно, вам это покажется неразумным. Однако я хочу вам напомнить, что все мы,
Вознесенные Сонмы и невознесенное человечество, составляем единое тело Бога. Мы едины. И
мы бессмертны. Поэтому невозможно умереть, даже если вы пожертвуете всеми своими
телами. Это мистерия Бога, и когда-нибудь вы поймете смысл этой мистерии.

© См. диктовку Сурии от 19 марта 2005 года «Мы просто убрали спички от детей», Сириус» № 16 (216),
март 2005



56

Сейчас же я могу сам сказать, что нет никакого более высокого наслаждения в этой
вселенной, чем то наслаждение, которое ты испытываешь, принося себя в жертву ради жизни,
ради спасения живых существ.

 Вы тоже в своей жизни приносите эти жертвы.  Каждый приносит ту жертву,  которую он
может принести в соответствии со своим уровнем развития, в соответствии с уровнем развития
своего сознания.

Вы жертвуете свое свободное время, давая веления фиолетового пламени, вы жертвуете
своими привычками, своими недостатками.

И когда-нибудь вы подниметесь на ту ступень своего развития,  которая позволит вам
пожертвовать частью или всем вашим каузальным телом на благо Жизни.

Скажу вам по секрету, что все ваши жертвы, которые вы уже принесли и которые вы еще
принесете, на самом деле не являются никакими жертвами, если смотреть с позиции Духовного
Мира. Вы жертвуете смертной частью вас самих, но приобретаете бесценный опыт, который
раскрашивает вашу монаду в удивительные цвета.

Ровно столько,  сколько вы отдаете,  столько вы и получаете.  И больше получаете,  потому
что вы отдаете тленную валюту, которая имеет хождение в вашем мире, а приобретаете
бесценные нетленные сокровища на Небесах.

И наступит день, когда вы будете готовы пожертвовать и этими вашими бесценными
сокровищами, потому что вы понимаете, что нет больше границы, отделяющей вас от Бога. И
вы уже не разделяете в своем сознании то, что принадлежит вам и то, что принадлежит Богу.
Потому что вы едины.

И это то состояние, которое вы должны обрести.
Я ЕСМЬ Сен-Жермен. Тот самый Сен-Жермен, которого вы любите. Я знаю, как вы меня

любите. Я чувствую вашу Любовь. И я посылаю вам свою Любовь взамен.
Любовь ваших сердец, энергия Любви – это то, что необходимо нам, Вознесенным Сонмам.

Ваша Любовь для нас подобна самой лучшей пище на Земле, которую вы можете вкушать.
И мы посылаем вам нашу ответную Любовь. И вы чувствуете эту нашу Любовь как

Благодать. И это самое лучшее, самое высшее наслаждение, которое вы можете испытать,
находясь в вашем физическом мире.

Это тайна алхимии. Это обмен энергией между октавами и это план Бога для человечества
Земли.

Очень скоро, уже на протяжении следующей Шестой Расы, человечество откажется от
грубой пищи. И оно будет питаться концентрированной Божественной энергией, вливающейся
через чакры в нижние тела и питающей эти тела.

Это похоже на фантастику, но это будет. Вы станете расой духовных существ, и вы сможете
вспомнить все свои жизни на Земле, все мельчайшие подробности каждой своей жизни. Но
хочу вам сказать, что первое, что вы постараетесь сделать, это никогда не вспоминать этот ваш
земной опыт. Потому что для ваших утонченных душ будет непереносимо воспоминание об
этом опыте.

И то, что вас окружает сейчас, будет казаться вам просто страшным сном, который
продолжался миллионы лет. Но сны заканчиваются. И я желаю вам скорейшего пробуждения к
реальной жизни!

Я ЕСМЬ Сен-Жермен, и я посылаю вам свою Любовь!
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Пусть в ближайшее время чтение моих Розариев будет
первоочередной задачей вашей жизни

Мать Мария
26 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Мать Мария, ваша Мать на Небесах, пришедшая к вам через этого посланника.
Много раз я приходила через многих людей, которые воплощены на планете Земля сегодня.

Я пользуюсь той диспенсацией,  которая была мне дана,  и которая позволяет использовать ту
энергию,  которую люди дают мне при чтении Розариев для того,  чтобы проявлять себя в
физическом мире.

Я являюсь многим, и я имею эту возможность до тех пор, пока не иссякнет поток энергии,
посылаемый из ваших сердец моему сердцу.

Я использую каждую возможность, чтобы предстать перед теми, кто готов увидеть и
услышать меня. Я прихожу сейчас через Татьяну, потому что настал срок дать вам небольшое
наставление, необходимое вам на данном этапе.

Вы можете представить меня. Я стою прямо перед вами, когда вы читаете эти строки. Я
стою перед вами с букетом роз в моих руках.  И этот букет я приготовила для вас,  мои
возлюбленные. Для вас, кто устремлен и проводит столько часов в чтении моих Розариев. Не
оставляйте эту работу, прошу вас, мои возлюбленные.

Я понимаю как много искушений и соблазнов в вашем мире, которые кажутся вам важными
в сравнении с молитвами, которые я прошу вас давать мне ежедневно.

Однако, если бы не потребность часа и не нужда в вашем служении, я не побеспокоила бы
вас.

Возлюбленные, не имеет никакого  особого значения, какой Розарий вы читаете, читаете ли
вы традиционные католические Розарии или Розарии, которые я дала за последнее время через
многих посланников. Поймите, имеет значение только устремленность ваших сердец, чистота
ваших сердец и желание помочь всей Жизни на этой планете.

Я не хочу вас пугать никакими предстоящими бедствиями и катаклизмами. Не потому, что
они не предвидятся в ближайшее время. Катаклизмы неизбежны, поскольку люди по-прежнему
не желают обратить свои взоры на Небеса и упорствуют в своем стремлении получать и
получать удовольствия в этом мире.

Поэтому нам так необходима энергия ваших молитв. Я заверяю каждого, кто ежедневно в
это трудное время будет читать мои Розарии, что в радиусе 100 километров от того места, где
происходит ваше ежедневное служение, не произойдет никаких катаклизмов и бедствий.

Особенно я обращаюсь к жителям моей любимой России. Очень большая протяженность
вашей страны и малая плотность населения во многих районах требуют от вас служения с
удвоенным и утроенным усилием. России отводится великая роль в изменении сознания
человечества, в подъеме этого сознания на более высокий уровень.

Поэтому я прошу каждого, кто услышит это послание, пусть в ближайшее время чтение
моих Розариев, независимо от того через кого из посланников эти Розарии к вам пришли, будет
первоочередной задачей вашей жизни. Вы должны давать мне один Розарий ежедневно. Я
прошу вас. Я умоляю вас, мои возлюбленные.

К каждому из вас, кто возьмет на себя обязательство читать мои Розарии ежедневно, я
приду лично и дам вам розу из моего букета, как знак моей любви к вам.

И это еще не все,  мои возлюбленные.  Я прошу,  чтобы вы читали мои Розарии с чувством
самой высшей любви,  которую вы можете испытывать к вашей планете,  ко всем живым
существам, населяющим эту планету. И я прошу вас, перед тем как читать Розарий, войдите в
свое сердце. Ощутите тепло в вашем сердце. Подумайте обо мне. Я знаю, как вам тяжело
находиться в воплощении на Земле в этой трудное время. Но вспомните о том, как было тяжело
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мне,  когда мой сын Иисус был распят на моих глазах.  Каково было мне смотреть на его
страдания?

Возлюбленные, вы любите меня? Вы можете ежедневно всего лишь несколько минут перед
чтением Розария посылать мне Любовь из ваших сердец?  Ведь это несложно.  Вы выполните
мою просьбу, возлюбленные?

Я люблю вас всех. И я приду к вам во время чтения ваших Розариев. Вы почувствуете, вы
непременно почувствуете мое присутствие. Вы можете прервать чтение и поговорить со мной.
Я выслушаю все ваши просьбы, все ваши желания.

И я обещаю оказать вам всю помощь, которую мне позволит оказать вам Космический
Закон.

Я сделаю для вас все, что в моих силах. Могу я рассчитывать, что вы тоже сделаете то, о
чем я прошу?

Поверьте мне, если бы я не знала то, что знаю я, и что скрыто от ваших глаз, я никогда бы
не просила вас о той работе, которую только вы можете совершить.

Меньше всего я хочу, чтобы вы испытывали страх. Не бойтесь ничего. Я была среди вас, я
ходила по Земле и я могу вас заверить, что каждый получает ровно столько испытаний в своей
жизни, сколько он может выдержать.

Слишком тяжелую карму сотворило человечество. И искупление этой кармы требует
больших жертв и страданий.

Но Господь милостив, и он дает вам инструменты, которые позволяют смягчить вашу карму
и облегчить ваше бремя. Не пренебрегайте этими инструментами и не пренебрегайте данной
вам возможностью.

Я покидаю вас. И я рада была использовать эту возможность, чтобы еще раз напомнить вам
о той работе, которую вы должны совершить.

Мы обязательно встретимся с каждым во время чтения ваших ежедневных Розариев.

Я ЕСМЬ Мать Мария, и до встречи.
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Вам необходим иммунитет против зла

Возлюбленная Гуань Инь
27 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Гуань Инь. Я ЕСМЬ пришла к вам через этого посланника.
Возможно, кто-то из тех, кто читает эти диктовки, не знает меня. Я известна на Востоке. И я

имею для жителей Востока такое же значение, какое  Мать Мария имеет для жителей Запада.
Женское начало выходит на первый план в это время. И поклонение Женскому Пламени,

женскому аспекту Бога должно быть признано вами сейчас.
Не потому что этот аспект главный.  А потому что долгое время этот аспект Бога был

принижен.
Наш Бог - Отец-Мать. И мужской, и женский аспекты имеют одинаково важное значение.
Принижая один из аспектов, вы нарушаете Божественную гармонию, и это находит

отражение в вашем мире в виде различных негармоничных проявлений, начиная от
негармоничных проявлений внутри семьи и заканчивая различными катаклизмами и
стихийными бедствиями.

Оба аспекта проявления Божества должны быть уравновешены в вашей жизни. Аспект
Отца, почитание Воли Отца, Воли Бога, и аспект Матери, тот аспект, который позволяет
проявить эту Волю сбалансированно в материи.

Именно принижение женского начала за последние многие тысячелетия привело к тому, что
проявление Божественного замысла для планеты Земля было искажено. И то, что вы видите
вокруг себя в ваше время, является жалкой пародией на тот замысел Бога, который изначально
существовал для вашей планеты.

Я Богиня Милосердия и Сострадания.  И я выполняю свою миссию помощи всем живым
существам, находящимся на этой планете. Я выполняю свою миссию на Востоке точно так же
как Мать Мария выполняет свою миссию на Западе. Но нет разницы между нашими миссиями.
Мы пришли помогать жителям Земли, и мы будем выполнять нашу миссию, несмотря ни на
что.

Мне хотелось бы обратиться к жителям России и всех стран, которые понимают русскую
речь, а также к тем странам, на языки которых со временем, как мы надеемся, будут
переведены эти диктовки.

Я обращаюсь к вам с просьбой сохранять в своем сознании баланс, равновесие между
женским и мужским началом. И поскольку мужское начало является преобладающим в вашем
мире, то мне бы хотелось, чтобы вы больше уделяли внимания женскому аспекту, особенно это
касается жителей России.

Преобладание мужских вибраций ведет эту страну дорогой, лишенной изобилия для
большинства ее жителей. Самая богатая в мире страна по количеству природных богатств на
душу населения является сейчас нищей страной, если рассматривать уровень развития страны
по доходу на душу большинства населения,  а не брать средний показатель,  в который
включаются и богатые и бедные.

Если бы в России было развито почитание Матери, Материнского аспекта Бога, разве могли
бы люди этой страны допустить,  чтобы пожилые женщины,  отдавшие все свои силы,  труд,
способности на благо этой страны, вырастившие детей и внуков, влачили жалкое
существование и даже вынуждены были просить милостыню и искать пищу на помойках.

Каждый раз,  когда вы видите пожилую женщину,  которая сидит в лохмотьях и просит
милостыню,  знайте,  что это я,  Богиня Милосердия,  пришла к вам в образе этой женщины,
чтобы пробудить Милосердие  и Сострадание в ваших сердцах.

Вы обязаны поклоняться Женщине-Матери, которая дала вам жизнь, которая привела вашу
душу в воплощение.
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И неважно, как несправедливо и сурово ваша мать обходилась с вами в детстве. Вы не
знаете, какие кармические отношения связывают вас с вашей матерью.

И я говорю вам, что в вашей вселенной действует закон воздаяния, и вы сами заслужили это
несправедливое, как вам кажется, отношение со стороны вашей матери к вам. Вы не знаете,
сколько раз в своих прошлых жизнях вы мучили и даже убивали того индивидуума, который
сейчас воплощен вашей матерью. И поверьте мне, Бог дал вам  самый легкий шанс отработать
ваши кармические взаимоотношения с тем индивидуумом, который сейчас является вашей
матерью.

Вам кажется, что ваше правительство поступает с вами несправедливо, что вы заслуживаете
лучшей доли. Да, конечно, вы заслуживаете лучшей доли, и впереди Россию ожидает великое
будущее.

И вы можете мне не поверить, но вся ситуация в вашей стране связана именно с
недостаточным почитанием женского начала, женского аспекта Бога. Баланс взаимоотношений
в семье, баланс взаимоотношений между отцом и матерью, правильные отношения в семье,
правильные семейные устои являются основой здорового общества. И то воспитание, те
основы, которые получает будущее поколение в семье, нельзя сравнить ни с какими знаниями,
полученными в Интернете,  по телевизору или в школе.

И именно на разрушение семьи были направлены все усилия того режима, который
существовал в России 70 лет, который на западе называют коммунизм, а в России называли
социализм.

Все усилия этого режима были направлены на то, чтобы разрушить семью как ячейку
общества. И, лишившись своей основы, Россия стала уязвима для тех вирусов пропаганды
«свободного образа жизни», который пришел сейчас к ней с Запада.

Здоровый организм имеет иммунитет против любого разрушительного вируса. А такими
вирусами для человеческого общества являются пропаганда секса, наркотиков, насилия. А
поскольку организм России был ослаблен в течение этих 70 лет, то он не может противостоять
этим внешним инфекциям и вирусам, которые буквально заполонили информационное поле
этой страны.

И аналогия с человеческим организмом здесь вполне полная. Организм должен
освободиться от вирусов и токсинов, выделяемых этими вирусами.  И это освобождение может
быть достигнуто очистительными процедурами.

Нет смысла бороться с вирусами. Нужно приложить усилия для усиления иммунитета.
Зло существует в этом мире.  И зла очень много.  Вам необходим иммунитет против зла.  И

тогда никакой вирус вам будет не страшен.
И первый шаг, который должен быть предпринят - каждый член общества, каждая ячейка

общества должна захотеть быть здоровой, освободиться от спутывающей ее лжи и пропаганды.
Умейте различать в окружающей вас жизни правильные Божественные образцы и ложные

образцы, прививающие вам культуру смерти и ада.
Изгоняйте из своей жизни все, что не от Бога. Всю ложь, которая вливается в ваше сознание

с экранов телевизоров,  компьютеров.  Ищите и находите вокруг себя правильные образцы.
Культивируйте их.

Только от вас самих зависит, куда вы будете вкладывать с таким трудом заработанные вами
деньги. Будете вы их тратить на получение бессмысленных удовольствий от жизни, или вы
потратите их на то,  чтобы ваши дети получили доступ к культурным ценностям прошлого и
настоящего.

Вибрации, содержащиеся в музыке русских композиторов  и в картинах русских
художников 18-19 веков, способны нейтрализовать вибрации смерти, внедренные в ваше
сознание вместе с просмотром телевизионных передач и прослушиванием той музыки, которая
заполняет пространство России последнее время.

Оберегайте ваших детей от просмотра телевизионных передач, прослушивания рок-музыки.
Поверьте мне, тот вред, который неосознанно получают их души не идет ни в какое сравнение
с пользой от использования ваших современных средств массовой информации.
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Используйте любую возможность быть на природе. Проводите время на природе. Не за
шашлыком под музыку и рекламу, доносящуюся из радиоприемника.

Слушайте звуки природы. Смотрите на птиц, деревья. Смотрите на облака. Слушайте
тишину.

Мы не можем всех людей заставить молиться и  читать наши Розарии,  но мы можем
обратить внимание людей на окружающие их в жизни препятствия их духовному росту, от
которых следует отходить, постепенно заменяя их совершенными образцами.

Если вам трудно самим разобраться в качестве того, что вас окружает, ищите людей,
которые есть среди вас, и которые смогли сохранить свое созвучие с Богом, и для которых нет
большего счастья, чем передать вам свое восприятие Божественной реальности, наделить вас
частью своих вибраций чистоты.

Я дала вам достаточно много информации для размышления.  У меня нет времени ходить
вокруг да около. И я дала вам именно то, что необходимо вам сейчас для того, чтобы ваши
души смогли воспрянуть духом и пробудиться к Высшей Реальности.

Я делаю это из любви и сострадания к вам.

Я ЕСМЬ Гуань Инь.
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Я приглашаю вас в свою Школу Мистерий

Господь Майтрейя
28 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Майтрейя. Я ЕСМЬ пришел. Я пришел через этого посланника к вам. Я пришел!
Внимательно следите за моими сегодняшними словами, обращенными к вам. Вам может

казаться, что мои слова незначительны и не несут никакой новой информации. Не торопитесь с
суждениями. Предоставьте мне возможность решать, что вам необходимо получить именно
сейчас, для того, чтобы вы смогли сделать следующий шаг на вашем духовном Пути.

Вы все являетесь воинами Духа.  Вы приходите в этот физический мир  для того,  чтобы
сразиться с иллюзией. Потому что таков план Бога сейчас. Сначала вы вбираете в себя
иллюзию, вы даже можете полностью отождествлять себя с этой иллюзией. И вот наступает
момент, когда вы должны расстаться с этой иллюзией, перейти на более высокую ступень
развития вашего сознания.

И вы становитесь ареной борьбы тех сил, которые отстаивают иллюзию и тех сил, которые
стремятся эту иллюзию преодолеть. Вам кажется, что эта битва идет в вашем мире, на самом
деле эта битва происходит внутри каждого из вас.

В этом и состоит то посвящение, которое вы проходите на данном этапе – понять, что вся
битва происходит внутри вас.  И до тех пор,  пока эта битва будет происходить внутри вас,  вы
будете вновь и вновь приходить в воплощение в этот физический мир и оказываться в
окружении таких же людей, внутри которых происходит эта битва.

И вы будете сражаться с вашими страстями, с вашими недостатками и с вашими
несовершенствами до тех пор, пока полностью не победите их.

В этом заключается смысл той битвы, которую ведут силы Света против сил тьмы. Но этот
смысл я даю вам сейчас, и этот смысл битвы дается для вашего уровня сознания. Когда ваше
сознание станет более ясным и ваш ум будет подобен прозрачному кристаллу хрусталя, тогда
мы дадим вам новое знание и новое понимание битвы.

Поэтому мой вам совет:  прекратите вести внешнюю войну,  перестаньте искать врагов вне
себя.

Каждый, кто подходит к вам на физическом плане, подходит к вам именно из-за того, что
ваши вибрации позволили ему это сделать. И если этот человек причиняет вам вред, оскорбляет
вас, вы не должны воспринимать этого человека как вашего личного врага или падшего ангела.
Он пришел к вам либо для того, чтобы вы могли вернуть ему свой кармический долг, либо он
пришел к вам для того,  чтобы дать вам урок.  Проверить насколько вы усвоили урок,
полученный вами от нас через наше Учение.

И каждый раз, когда вам захочется отомстить тому человеку, который причинил вам вред,
наказать его,  вы должны понимать,  что это я приходил к вам в образе этого человека,  чтобы
принять у вас экзамен, насколько вы усвоили наши уроки.

Нет ничего за пределами вас самих, с чем стоит бороться. И если вы хотите, чтобы я
показал вам вашего истинного врага, подойдите к зеркалу и взгляните на него. Вот ваш
истинный враг, вместе со всеми его плотскими желаниями, эгоизмом, самонадеянностью и
уверенностью, что он уже познал всю Истину и может учить этой Истине других.

Для того  чтобы учить Истине, вам необходимо много потрудиться над собой. И вы должны
пройти через битву с нереальной частью вас самих, вы должны сразить своего  стража порога,
свое эго. Вы должны одержать победу в вашем собственном сознании. Вы должны выйти
победителем из вашей битвы. Вот только тогда, и не раньше, вы получите право учить.

Мантия Гуру точно так же как мантия Посланника не дается нами без достижения
определенных заслуг. Многие из вас имели мантии в прошлых воплощениях. И ваши души
знают это. Вы имеете огромный, наработанный вами моментум достижений в прошлом.



63

По разным причинам вы утратили ваши мантии. И каждый раз, приходя в воплощение, вы
получаете возможность вновь пройти посвящения и вернуть свою мантию.

Поэтому я приглашаю вас в свою Школу Мистерий для прохождения тестов. Многие из вас
желали бы учиться лично у меня.  И я всегда готов к приему учеников.  Вы должны просто
подойти к алтарю и пожелать, чтобы я взял вас себе в ученики. Вы можете просто выразить это
желание в вашем сердце.

Многие изъявляют желание стать моими учениками. И я беру всех себе в ученики. Однако,
очень мало, кто из этих учеников проходит уже первый, данный мной тест.

Мне не нужно приходить к вам лично,  чтобы дать вам первый тест.  Я пошлю к вам того
человека, которого вы считает своим врагом, и этот человек совершит против вас любое
действие, которое покажется вам оскорбительным. Задача любого теста вывести вас из
равновесия. Вы будете оцениваться не по тому, выйдите вы из равновесия или нет, вы будете
оцениваться по тому выводу, к которому вы придете в результате этого теста.

Лучшие ученики всегда благодарят Бога и благодарят меня как Учителя за возможность
пройти этот тест.

Те, кто не готов даже к начальной ступени моих посвящений, даже не могут понять, что я
дал им этот тест. Они реагирую так, как они реагировали всегда – обидой, ненавистью,
негодованием, желанием отомстить.

И этот человек лишается возможности проходить обучение под моим руководством иногда
до конца своего текущего воплощения.

Поэтому много желающих поступить в мою Школу Мистерий, но только единицы
выдерживают этот маленький вступительный экзамен и получают возможность пройти другой
тест.

Мне не нужно собирать моих учеников где-то в определенном месте на Земле, чтобы дать
им тест. Я использую обстоятельства вашей жизни и окружающих вас в жизни людей, чтобы
дать вам свои тесты.

Возможность поступить в мою школу Мистерий есть у всех, но лишь единицы получают
возможность окончить эту школу и получить по окончании ее мантию Гуру.

И для вас уже не будет никакой новостью, что Татьяна, через которую я даю эту мою
диктовку,  окончила мою школу в 2002 году,  пройдя ускоренный курс обучения.  Такова была
потребность.

И, когда Татьяна приступала к обучению, очень немногие среди нас испытывали
уверенность, что она сможет пройти это обучение. Но она прошла, и только после этого мы
имеем возможность давать это наше Учение через нее.

Я хочу, чтобы вы знали, нет никакой исключительности в этой ситуации. Каждый из вас
может пожелать получить обучение под моим руководством. И я приглашаю всех вас к себе в
ученики.

Но только вы всегда должны помнить,  что с того момента,  как вы обращаетесь ко мне с
просьбой принять вас в мои ученики, в вашей жизни будут происходить все вообразимые беды
и несчастья, ваша привычная жизнь будет рушиться прямо у вас на глазах.

И каким бы жестоким вам это не показалось, это является необходимым этапом обучения.
Вы должны осознать,  что все,  что вас окружает,  является иллюзией,  и вы должны порвать в
своем сознании со всеми своими привязанностями.  Вам будет казаться, что вы неизлечимо
больны,  что вы должны умереть.  И вы должны принять эту мысль со смирением.  Вам будет
казаться, что вы сбились с Пути, что Бог не может быть так жесток, и так наказывать вас. Ваш
плотский ум будет метаться в поисках любой иллюзорной возможности, за которую он сможет
зацепиться, чтобы увести вас с Пути Посвящений.

А вы будете сражаться со своим плотским умом, со своей нереальной частью. И чем дольше
вы будете сопротивляться, тем более болезненным будет для вас прохождение окончательного
теста, выпускного экзамена школы. И вы не сможете стать выпускником моей школа до тех
пор, пока хоть какая-то часть вас будет сопротивляться подчинению Божественному Закону.



64

Да, мои возлюбленные, выпускники моей школы отказываются от своей Богом данной им
свободной воли.

Свободная воля дана человеку Богом,  как дар.  И когда человек по своей свободной воле
отказывается от этого Богом данного дара, то он проходит окончательное посвящение в моей
школе. Он сдает выпускной экзамен.

Я раскрыл вам сегодня многие тайны моей Школы.
Я был очень открыт.  На самом деле я никогда еще не был столь откровенен в своем

выступлении перед столь большой аудиторией. Я надеюсь, что моя сегодняшняя беседа пойдет
вам на пользу.

И если кто-то из вас все же чувствует себя способным пройти обучение в моей школе –
добро пожаловать. Двери моей школы всегда широко раскрыты. Только очень мало желающих
войти в эти двери и испытать себя.

Я ЕСМЬ Майтрейя, и я жду вас.
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Ваша планета вступает в цикл, ведущий к сворачиванию иллюзии

Возлюбленный Серапис Бей
29 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Серапис, Я ЕСМЬ пришедший.
Создание этой вселенной и ее развитие связано с преодолением тысяч препятствий. И эти

препятствия порождаются взаимодействием двух основных сил, действующих в этой
вселенной. Изначально чистый Божественный замысел в момент начала дифференциации,
проявления испытывает сопротивление со стороны сил, пребывающих в покое вечного
блаженства. Эти силы препятствуют началу проявления вселенной. Они медлят выйти из
первозданного покоя блаженства. Точно так же как вы медлите пробуждатся утром от сна,
особенно если ваш сон был сладок, как в детстве.

Проходит время, и вселенная начинает испытывать сопротивление со стороны сил, которые
не желают возвращения к первозданному покою. Это похоже на то, как человек слишком
погрузился в проблемы дня и не торопиться погрузиться в сон.

Но точно так же как неминуемо чередуется день и ночь,  период бодрствования и период
сна, эта вселенная имеет свой день, свое бодрствование и свой покой, отдых.

Все подвержено своим циклам. И циклам внутри циклов.
Ваша планета вступает в цикл, ведущий к сворачиванию иллюзии. Однако человеческие

существа так погрузились в эту проявленную иллюзию, что сопротивляются установленному
порядку.

В вас есть бессмертная часть, ваша Высшая Часть. И в вас есть смертная часть, ваши четыре
низших тела. Ваша Высшая Часть подчиняется Божественному закону, потому что на всем
протяжении странствования вас как индивидуальности в этом проявленном мире, эта часть вас
самих никогда не теряла связи с Творцом. Ваша низшая часть на определенном этапе
эволюционного развития утратила свое чувство единства с Творцом этой вселенной и чувство
своего единства со всем мирозданием.

Она пожелала жить своей отдельной жизнью и заблудилась в джунглях иллюзии. И как бы
долго ни продолжалось странствование души по просторам космоса, наступает момент, когда
она должна вернуться из иллюзорного мира в Реальный Мир Бога. Вот этот этап сейчас
наступил. Этап отказа от иллюзии и этап возврата в Реальный Мир.

Поэтому вам дан проводник,  ваш Ангел-Хранитель,  ваше Святое Я Христа.  И этот
проводник должен вывести вас на верный Путь, Путь возвращения в Царство Отца.

Все внешнее учение, которое мы даем через этого посланника или любого другого нашего
посланника, имеет целью именно установить связь с той частью вас самих, которая помнит, кто
вы есть. И чем более прочной будет ваша связь с вашей реальной частью вас самих, тем более
быстрым для вашей индивидуальности будет путь возврата Домой.

Все истинные посвящения, которые я давал моим ученикам, и которые дают своим
Ученикам другие Владыки, направлены именно на то, чтобы преодолеть сопротивление
иллюзорной части вас самих и вывести вас на контакт с вашей бессмертной частью.

И те из вас, кто посещал мою Обитель, мой Храм в Луксоре, должны вспомнить сейчас о
тех знаниях, которые они получили в моем Храме.

Я строгий учитель, и я требую чрезвычайной дисциплины от моих учеников. Потому что
если ученик не подчиняется избранному им самим Учителю, то такой ученик не имеет права
проходить обучение под нашим руководством.

Веление времени таково, что ваше обучение и ваши посвящения проходят в обычной
жизни. Вам не требуется ехать на край  света к заморскому учителю, чтобы получить
необходимые вам знания.  Веление времени таково, что вы получаете все необходимые вам
знания в том месте, где вы проживаете. Вы проходите посвящения в вашей обычной жизни. И
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мы используем обстоятельства вашей жизни, чтобы дать вашей душе именно те посвящения, в
которых она более всего нуждается.

И вы получаете знания во время периода ночного сна, неосознанно или вполне сознательно
посещая наши обители и проходя обучение во сне.

Ваши души поистине трудятся день и ночь, не покладая рук.
И я не говорю здесь о тех душах, которые отлынивают от обучения, предпочитают тратить

время ночного сна не для собственного просвещения, а, посещая слои астрального плана и
продолжая во сне получать те же иллюзорные удовольствия и наслаждения, к которым они
стремятся, находясь в физическом мире.

Я не хочу пугать этих нерадивых индивидуумов, но все, что не укладывается в планы Бога,
не сможет продолжить свое существование в Новом Мире.  Не потому,  что Бог жесток и
стремится наказать вас.  Нет, вы сами обрекаете себя на небытие, так как не сможете
существовать в более тонком мире, которым со временем должна стать ваша планета, как и
другие планеты во вселенной. Жизнь постепенно будет перенесена на более тонкий план.
Конечно,  это займет много миллионов лет.  И те,  кто не сможет приспособиться к жизни на
более тонком плане, будут сметены ветром космических перемен.

Поэтому в этих диктовках вам дается импульс, нацеливающий вас на перемещение центра
вашего существа на более тонкий план.

Поднимаясь в своем сознании на более тонкий уровень, возвышая свои вибрации, вы как бы
подтягиваете всю планету на свой уровень.

Я даю вам образ альпиниста, который карабкается на отвесную горную вершину,
представляющую собой Вершину Божественного Сознания, и тянет за собой на тросе всю
планету. И чем больше будет таких альпинистов, штурмующих Вершину Божественного
Сознания, тем быстрее и безболезненнее пройдет процесс повышения уровня вибраций этой
планеты, процесс перехода на новый уровень развития.

Я должен вам сказать о таком явлении, как прорыв плотины. Если Божественная Энергия,
которая дается на преобразование этого мира, встречает сопротивление со стороны
подавляющего большинства индивидуумов, населяющих эту планету, сознание которых в
данном случае может быть уподоблено плотине на пути вод Божественного обновления и
преобразования, то рано или поздно пребывающая вода прорвет плотину и вода сметет на
своем пути все, что сопротивляется ей.

Поэтому только ваше сознание является тем, что препятствует Божественному обновлению.
И чем более быстро вы измените свое сознание, тем меньше катаклизмов ожидает вашу
планету в будущем.

И каждый раз, когда вы не можете справиться с каким-то блоком в вашем сознании, каждый
раз, когда вы ленитесь выполнять требования, которые мы предъявляем своим ученикам, вы
должны помнить о той громаде воды, которая в любой момент может обрушиться на Землю и
смести все, что сопротивляется Божественному Закону.

Я рассказал вам о потребности часа.
И я хочу в заключение дать вам наставление о том, как преодолеть сопротивление своего

собственного сознания максимально эффективно.
Когда вы отходите ко сну, вспоминайте, что вам необходимо посетить Священные Обители,

расположенные в эфирных Октавах Света. Последняя ваша мысль перед отходом ко сну, перед
тем как ваше сознание оставит вас, должна быть мысль посетить наши священнообители и
желание, чтобы полученное вами в наших священнообителях знание было донесено до вашего
внешнего сознания в течение следующего дня.

Не пренебрегайте этой нашей помощью и этой возможностью, предоставляемой вам
Вознесенными Сонмами.

А сейчас я прощаюсь с вами, но надеюсь на встречу с каждым из вас в моей
священнообители над Луксором.

Я ЕСМЬ Серапис Бей.



67

Плотский ум должен уступить место Божественному разуму

Возлюбленный Заратустра
30 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Заратустра, пришедший через этого посланника.
Огненность – основное мое качество. Огонь - моя стихия!
Преломление Учений, которые мы даем, происходит при соприкосновении огненных

вибраций, присущих нашему миру, с вибрациями физического плана планеты Земля.
Но огонь, содержащийся в моих словах, вы можете почувствовать даже сквозь миры.
Я пришел!
Состояние огненного мира слишком отличается от состояния вашего мира, и образы нашего

мира могут непривычно восприниматься вашим сознанием.  Мы говорим на языке пламени и
преобразование наших вибраций на земной язык не может передать всю полноту содержащейся
в них информации. Однако суть, основа сообщения передается достаточно полно.

Мой приход к вам сегодня обусловлен желанием дать вам небольшое Учение. Я давал это
Учение моим ученикам в то время, когда находился в воплощении на Земле много тысяч лет
назад. Однако ценность этого учения до сих пор не изменилась. Мало того, я скажу вам, что
очень мало людей на Земле смогло усвоить это Учение во всей полноте.

Когда совершенный Дух сходит в плотный физический мир, а это происходит тогда, когда
Высокие космические Духи, достигшие определенной степени достижений на протяжении
предшествующих манвантар, в соответствии с Космическим законом должны вновь сойти в
воплощение, то при столкновении с плотной, развитой материей происходят те вещи, о
которых я должен вам рассказать.

Возможно, вы слышали в каких-либо других учениях или читали в каких-либо книгах, что
человек с самого начала, как он был сотворен по образу и подобию Божьему, имел Высшую,
бессмертную часть, никогда не забывающую о своем единстве с Творцом, и низшую часть,
которая за многие миллионы лет воплощения на планете утратила чувство единства с Творцом
и утеряла связь со своей Высшей частью.

Однако в истории развития человечества был момент, когда его развитие было признано
тупиковым и бесполезным. Человеческие существа были подобны животным и только по своей
внешней форме напоминали человека. Так случилось, что низшие создатели формы не смогли
передать человеку того огня, который присущ человеческим существам и делает их подобными
Богу. Это огонь разума, искра Божественности, которая должна присутствовать в человеческом
существе.

Многие миллионы лет назад эволюция Земли должна была прекратиться как неудавшаяся.
И спасти положение вызвались Высокие Духи, пребывающие в состоянии блаженства или
нирваны со времени предыдущих манвантар. Эти Духи должны были сойти в
высокоорганизованную материю и придать ей присущее им качество, свойство – огня, пламени,
мудрости.

Они сошли. Они сошли в тела людей, которые были животными по своей сути. И сообщили
людям присущее им самим качество огня. И глаза людей осветились огнем разума. И люди
поняли, что они отличаются от животных. Таким образом, каждый человек получил внутрь
себя семя, искру, огонь от высоко духовных Существ, которые спустились в материю из
высших сфер огня.

Каждый Высокий Дух дал частицу своего огня многим человеческим существам.
И каждый получил наделение разумом в соответствии со степенью и уровнем своего

развития.
Это было падение в зарождение Высших Духов или Ангелов. Они сошли частично под

влиянием Космического Закона, частично руководствуясь собственным побуждением спасти
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человечество Земли от уничтожения. Поскольку лишенное разума человечество не могло
соответствовать Божественной цели, с которой оно было создано.

Изъян в человеке удалось исправить жертвой  со стороны этих Высоких Существ, которые
пожертвовали своим нирваническим покоем, чтобы сойти и помочь.

Они сошли и наделили людей разумом и частью собственных свойств, которые являлись
лишь бледным отражением их прежних заслуг в прошлых манвантарах.

И что человечество?  Человечество стало разумным. И оно получило право действовать в
соответствии со своей свободной волей. Так, как разум каждого велел.

И когда люди осознали,  что они подобны Богам,  то они начали вести себя как Боги.  Они
начали вести себя так, как, они думали, должны вести себя Боги.

Они хотели пребывать в блаженстве и удовольствиях, они хотели получать все доступные
им виды наслаждений в этом физическом мире.

Разум человека, когда он сталкивается с проявленным плотным миром, носит двойственный
характер. Именно потому, что те качества Богов, которые существуют в Божественном Мире,
на плане иллюзии превращаются в свою полную противоположность.

В этом заключается парадокс проявленного мира. И в этом заключается замысел Бога для
проявленного мира.

Когда ум начинает действовать в условиях материального мира, он вынужден использовать
плотную материю в качестве предмета, к которому он прилагает свои способности. И когда ум
начинает прикладывать свои способности к плотной материи, помня о Божественном Мире, он
пытается ввести законы Божественного Мира в плотный мир. А поскольку материя имеет очень
низкие вибрации, то любое качество ума, применяемое в физическом мире, может приводить к
созданию противоположности тому качеству, которое было бы создано в результате подобных
усилий в тонком мире, в мире огненном.

Вот тут тайна. Когда Высокий Дух попадает из огненных сфер в низшие миры и
продолжает использовать качества ума, присущие огненному миру, в материи, то результат
воздействия на материю не всегда будет соответствовать Божественному замыслу именно из-за
плотности самой материи.

Миллионы лет назад каждый из вас, кто читает эти строки, был наделен искрой
Божественного разума благодаря схождению в вас части Высоких Духов, пришедших наделить
вас разумом.

И каждый из вас имеет  внутри себя частицу этих Владык, называемых в разных учениях
по-разному, - Владыками Мудрости, Вознесенными Владыками или Владыками Шамбалы.

Семь Великих Духов сошли. Каждый дал частицу себя миллионам душ людей.
И люди получили возможность жить и развиваться. И каждый из людей получил внутрь

себя частицу Высокой Души, которая стала его внутренним учителем, его Ангелом-
Хранителем или Я Христа.

И теперь нельзя различить, где заканчивается животная часть человека, а где начинается его
духовное начало.

И человек постоянно вынужден бороться со своей животной природой и постоянно
устремляться к Духу.  Но рано или поздно наступит день, когда человек победит животное
внутри него самого, победит свои страсти, победит свое эго и даст возможность Духу принять
полное господство над собой. И человек не будет более низшим человеком, смесью животного
и человека. Зверь будет усмирен и человек станет подобен Богу.

Искра разума, горящая в храме каждого человека, тлеет сейчас, а у многих близка к
угасанию или погасла.

Поэтому для возгорания этой искры дается Учение, даются наставления.
Животный человек должен уступить место Божественному человеку. Тленный человек

должен уступить место нетленному.
Плотский ум должен уступить место Божественному разуму.
И это произойдет. Потому что искра и пламя в вас не дадут вам покоя до тех пор, пока этого

не произойдет.  Вы будете метаться,  вы будете искать.  Вы будете стремиться найти в
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физическом мире то состояние нирваны, которое помнит частица Высших Существ в вас. Вы
будете искать это состояние повсюду на Земле. И вы не найдете его на физическом плане.

И вот тогда, когда вы поймете, что ничто в этом мире больше не привлекает вас, когда вы
откажетесь от любой привязанности к этому миру, вот тогда, вы обретете истинную нирвану и
возможность получить блаженство в единении с Высшей Частью вас самих и через нее с
Творцом этой вселенной.

А до тех пор вы будете бороться, вы будете страдать, вы будете метаться, и вы будете
искать.

И вы найдете свой Исток, свою Победу и свое Блаженство.
И тогда частицы Высших Существ, которые пребывают в вас, получат возможность слиться

воедино, и они тоже получат свободу от оков материи, сковывающей их миллионы лет.
Я дал вам Учение, которое я давал моим ученикам тысячи лет назад. Пришли другие

религии, пришли другие учения. Но вот сейчас наступило время вернуть вам знание о вашей
истории. И это знание поможет вам по-другому взглянуть на самих себя и на ту борьбу, которая
происходит в вашем мире.

Я ЕСМЬ Заратустра, и я стою в пламени Единства.



70

Мы должны дать возможность Богу проявлять себя через нас

Конфуций
31 марта 2005 года

Я ЕСМЬ Конфуций, пришедший к вам через этого посланника.
Я пришел для наставлений в науке Божественной Мудрости. Со времени моего воплощения

на Земле прошли многие сотни лет. И я рад представившейся возможности повторить
благодарной аудитории слова моего Учения.

Всегда лучше слушать слова из первоисточника, чем доверять трактовке этих слов людьми,
которые думают, что они достигли большой ступени познания мудрости, однако они находятся
у подножья вершины Божественной Мудрости и суета жизни постоянно отвлекает их внимание
и не дает сделать в направлении этой вершины ни одного шага.

Я думаю, что не так будет с теми, кто читает эти строки. И вы будете способны на какое-то
время отвлечься от окружающей вас иллюзии и сосредоточиться на непреходящих Истинах,
никак не связанных с вашим временем, вашей страной и окружением, к которому вы
принадлежите.

Постарайтесь сосредоточиться на своем сердце. Ударах сердца. Послушайте свое дыхание.
Вдох… Выдох…

Работа вашего сердца и ваше дыхание никак не связаны с государством, в котором вы
живете. И никак не связаны с той ролью в жизни, которую вы выполняете.

Точно так же и Божественная Истина. Она существует сама по себе и не зависит от вашего
сознания и ваших мыслей.

Тогда зачем вы существуете, если этот мир может прекрасно обходиться без вас? Вы
задавались этим вопросом? Вы спрашивали когда-нибудь себя, зачем вы живете?

Я думаю, что хотя бы раз в жизни этот вопрос вставал перед каждым из вас. А для многих
этот вопрос вставал так настойчиво и так часто, что поиски смысла жизни буквально
превратились для них в смысл жизни.

Вы правы, мои возлюбленные, достойная задача – понять, зачем же вы живете и зачем
существует все, что окружает вас.

Когда я находился в воплощении, я был, буквально, одержим этим вопросом. Бывали дни,
когда я не находил себе места, пытаясь ответить на этот вопрос вновь и вновь.

Я был верующим человеком, и я придерживался той системы мировоззрения, которая была
принята в окружающем меня обществе.  До тех пор,  пока я не понял,  что эта система
мировоззрения создана людьми, такими же людьми как я сам.  По мере того как я становился
старше, я понимал, что я несовершенен, поэтому любая моя мысль становилась несовершенной
еще до того, как я ее выразил вслух.  Почему я несовершенен? И почему я, как ни стараюсь, не
могу преодолеть эти несовершенства в себе?

Вам знакомы эти вопросы? Вы тоже задавали их себе?
Со временем ответ на этот вопрос лег в основу той системы обучения, которую я давал

людям, желающим получить обучение у меня.
Я отчетливо сознавал, что внутри меня есть Высшая, более совершенная часть меня. И я

мог общаться с этой частью меня самого. Однако я осознавал, что проявлению этой части меня
самого мешаю я сам. Не кто-то за пределами меня, а именно я сам.

Я предполагал, что я и все живые существа созданы по образу Того, кто создал этот мир,
кто по своему положению находится неизмеримо выше нас.  И мы все связаны с Ним и
составляем неразрывное Единство. И точно так же как во мне есть Высшая часть меня самого,
этот Творец и Создатель Мира имеет высшую часть себя Самого и низшую часть себя Самого.
И эта низшая часть Его Самого – это я в воплощении. Это я в воплощении и все другие живые
существа в воплощении, и вся Земля, которую я видел, насколько хватало глаз.

Мы все были Им в воплощении.
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И Он через нас жил и творил, и познавал. Он познавал Сам себя через нас, через каждое
живое существо.

Мы все были Его клеточками и сосудиками.  Мы составляли Его тело.  И мы все были
связаны и с Ним, и между собой.

Все, что разделяло нас друг от друга и от Единства с Ним нуждалось в преодолении.
Поэтому я учил, и я продолжаю учить сейчас только одной простой вещи. Я приглашаю

каждого из вас заняться работой над той частью вас самих, которая мешает вам стать единым с
Творцом. Над той частью вас самих, которая отделяет вас от состояния полного единения с
Богом, Создателем, Атманом, Высшим Разумом. Не важно как вы назовете то, частью чего вы
на самом деле являетесь.

Вы не можете делать что-то за другого человека. Вы не можете заставить другого человека
делать что-то,  что нужно вам.  Вернее,  вы можете это сделать,  но для этого вам придется
проявить насилие. Вам придется силой заставить кого-то работать на вас или выполнять ваши
приказы. Неважно, будет это грубая физическая сила или сила написанного вами закона.

Однако попробуйте в своем теле заставить сердце дышать, а легкие перекачивать кровь по
вашей кровеносной системе.

У вас не получится. А если обратиться к истории, то вся история как раз и состоит из тех
моментов, когда кто-то пытался заставить кого-то делать то, что ему надо. Отсюда войны,
отсюда проявление любой несправедливости в мире.

А в основе этой несправедливости всегда лежит желание кого-то сделать так, как ему надо.
И мы вернулись к теме собственного несовершенства.
Когда я был молодым, я действительно думал, что могу силой своего убеждения и личным

примером вдохновить мир измениться. Я потратил много сил и энергии, пытаясь убедить
людей, как они должны действовать, как они должны себя вести.

У меня не хватало сил убедить людей поступать так, как мне казалось, будет поступать
разумно.

Тогда я стал пытаться действовать сообща с теми людьми, которые приняли мою систему
убеждения. Однако моих сил по-прежнему не хватало.

Поверьте мне, я потратил очень много своих сил, чтобы убедить людей в том, что они
живут неправильно и чтобы они хотя бы выслушали меня, как им стоит жить.

Год проходил за годом, десятилетие за десятилетием, а ситуация в мире не изменялась, как
бы я ни старался и сколько бы усилий я не прикладывал.

Почему?
Я был только маленькой песчинкой, маленькой клеточкой в организме этой вселенной. И я

пытался убедить всю вселенную, что она должна жить по моим законам.
И спустя многие десятилетия я, наконец, осознал, что единственный человек, который мне

мешал на всей Земле, был я сам. Это было мое непомерное тщеславие и непомерная
уверенность в том, что я познал всю Истину и могу учить этой Истине других.

Мой внешний человек вместо того, чтобы подчиниться закону, который действует в этой
вселенной, пытался заставить всю вселенную жить по своему закону.

Я понял главную Истину. И я должен сказать вам, что стоило потратить целую жизнь,
чтобы осознать эту Истину.

Бессмысленно и бесполезно устанавливать свои законы в том мире, в котором мы живем.
Мы должны подчиниться Закону, который лежит в основе этой вселенной и который уже
создан в момент творения этой вселенной.

И Закон таков,  что мы должны отказаться от желания проявить себя,  свое эго в своей
жизни, мы должны сделать все от нас зависящее, чтобы дать возможность Богу проявлять себя
через нас.

Тогда мы сможем восстановить наше Единство. И тогда мы сможем участвовать в
реализации замысла Творца этой вселенной.

И это та задача и та работа, которую каждый должен выполнить. И нет ни одного человека
во всей вселенной, который бы выполнил эту работу за вас. Поэтому эта работа является самой
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важной. И выполнение этой работы является смыслом вашей жизни, который вы ищите за
пределами самих себя и не можете найти.

Я даю вам плод моих размышлений во время моей земной жизни. Но я не могу заставить
вас есть этот плод. Это вы должны сделать сами.

Никто вовне вас самих не сможет сделать работу за вас.
Я оставляю вас. И я очень надеюсь, что дал вашей мысли верное направление.

Я ЕСМЬ Конфуций.
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Наступило время нового Исхода, который вы должны совершить в
своем сознании

Моисей
1 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Моисей, пришедший через этого посланника.
Я ЕСМЬ пришедший!
Со времени тех событий, которые описаны в Библии, как Исход евреев из Египта, прошли

многие сотни тысячелетий. И на самом деле я воплощался на Земле с миссией вывести Пятую
Коренную арийскую Расу с материка Атлантиды на материк Евразия, тогда недавно
сформированный. Гораздо позже эти события были преобразованы и трансформированы в
легендах и сказаниях разных народов и дошли до современных читателей в том виде, как они
изложены в Библии.

Но эти события гораздо более древние.
Мы находились на враждующем материке. Шла непрерывная война между теми, кто

сохранил в своих сердцах преданность Богу, и теми, кто, помня о своем Истоке, все же
поддался искушениям иллюзорного мира и использовал свои способности для получения выгод
в этом мире.

Все было точно также, как в ваши дни.
Были люди, которые сохранили в себе искру Божественности, и были те, кто принял

решение использовать Божественную энергию для утверждения собственной власти и
могущества.

Все было точно так же, как сейчас. Очень немногие люди, принадлежащие к новой расе,
выросшей в недрах старой расы атлантов, были готовы подняться на следующую ступень
эволюционного развития.

Я воплотился на Земле, и передо мной стояла задача отделить этот избранный народ, семя
будущей расы, от погрязшей в грехе расы атлантов, вывести этот народ в Землю Обетованную,
с тем чтобы материк, на котором царил грех, был уничтожен водами, сметен с лица Земли
вместе с непокорными, нежелающими покориться Воле Бога атлантами.

Я собрал людей, которые поверили мне, и повел их в новую Землю на Восток.
Эти люди должны были забыть само пребывание на Земле греха.  Я дал им новый Закон,

записанный на скрижалях, Закон, который был понятен и утверждал основные принципы,
необходимые для развития новой человеческой расы.

Каково же было негодование  и гнев,  когда,  однажды вернувшись после моего общения с
Богом, я увидел мой народ пляшущим перед Золотым тельцом и поклоняющимся внешнему
Богу, отлитому им в форме, вместо поклонения Богу, находящемуся внутри них.

Я испытал столь сильный гнев,  что разбил скрижали,  на которых был записан Закон.  И я
распорядился наказать виновных так строго, чтобы века после этого люди помнили и
остерегались следовать по пути поклонения внешним Богам.

Это было чрезвычайно жестокое наказание*, но я отчаялся. Я не знал, как еще по-другому
можно было воздействовать на сознание этих полудиких людей.

И это было большим грехом с моей стороны. Я применил силу и силой пытался заставить
этих людей уверовать в истинного Бога.

Однако Закон Кармы не был мной нарушен. Было другое время, и мое желание возвысить
сознание этих людей до своего уровня было искренне. Немногие знают, что в той же жизни я
понес наказание за свой поступок. Я был убит собственным народом. Закон кармы был
удовлетворен.

А люди получили самое лучшее наставление, которое соответствовало уровню их сознания
в то время.
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Многие сотни тысячелетий спустя продолжается эта борьба на физическом плане планеты
Земля. Люди убивают друг друга, как иноверцев. Многие продолжают испытывать состояние
ненависти и вражды к каждому, имеющему другие религиозные или нравственные убеждения,
имеющему даже другой цвет кожи  и другие обычаи.

Вся история развития человечества представляет  собой непрерывные войны и борьбу за
власть, контроль и богатства этого мира.

Непрерывная череда убийств, насилий, войн, бедствий, страданий.
Я не был слишком жесток по отношению к своему народу в своем желании дать им урок. Я

действовал в рамках того уровня сознания, которое имел мой народ. Именно поэтому я говорю,
что закон кармы не был нарушен мной.

И если бы я пытался учить мой народ в то время так, как многие сотни тысячелетий спустя
учили своих учеников Будда,  Христос,  Зороастр,  то вряд ли я бы нашел хотя бы нескольких
человек, последовавших за мной.

Было жестокое время, и применяемое мной насилие было оправданно.
И вот пришел другой цикл. Сознание человечества должно вновь быть возвышено на

следующий уровень эволюционного развития. И точно так же, как во времена смены Четвертой
Расы Пятой Расой, идет непрерывная вражда и войны.

Но эти войны приобрели еще более разрушительный характер. Жертвой последней мировой
войны стали десятки миллионов человек и, благодаря современным средствам коммуникации, в
любой создавшийся конфликт оказываются мгновенно втянутыми все страны.

Мир стал похож на пороховую бочку, когда достаточно одной искры, чтобы вся планета
была разорвана на куски.

В этих условиях на первое место выходит  отказ от проявления насилия в любом виде. И,
прежде всего, вы должны отказаться от насилия в своем сознании.

Точно так же,  как ночь темна перед рассветом,  точно так же эти последние глобальные
войны с их многомиллионными жертвами должны безвозвратно кануть в прошлое. Земля не
способна больше выдержать ни одной глобальной войны.  Поэтому я пришел дать вам это
Учение о насилии  и о неприменении насилия.

Существовал определенный цикл в развитии человечества, который занимал многие сотни
тысяч лет,  во время которого было допустимо применять насилие.  И кармическая
ответственность даже при убийстве во время войн и конфликтов не была столь тяжелой, какова
она становится в ваше время.

И сейчас я должен вам сказать, что в соответствии с новым этапом космического развития
для вашей планеты наступает период, когда вы приобретаете кармический долг, не только
когда совершаете физическое убийство, но даже тогда, когда пытаетесь мысленно в своем
сознании уничтожить своих врагов.

Наступило время нового Исхода. Исхода для новой человеческой расы, которая уже пришла
и продолжает приходить в воплощение на смену старой Пятой Коренной Расе.

И наступило время совершить Исход в своем сознании, отделиться в своем сознании от
всего старого, отжившего.

Для людей новой расы будет характерен, прежде всего, отказ от насилия в любой его
форме. И это не значит, что насилие исчезнет с лица Земли в ближайшее время. Нет, точно так
же, как потребовались многие годы, чтобы выросло несколько поколений людей, которые не
помнили земли греха Атлантиды во время того Исхода, точно также, потребуется смена многих
поколений людей прежде, чем человечество станет способно отказаться от насилия и чувства
борьбы, прежде всего, в своем сознании.

И будут целые территории, населенные людьми, обладающими новым сознанием, и будут
территории, на которых будет преобладать старое сознание и старое мышление.

И постепенно территории, на которых будет преобладать старое мышление, будут одна за
другой уходить под воду.  И появятся новые земли,  на которых будут селиться люди,
принадлежащие к новой расе. И отличие этих людей от той расы, которая живет ныне, будет
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пока только одно – совершенно новый уровень сознания этой расы и неприемлемость для этой
расы любого чувства борьбы и насилия.

Наступило время нового Исхода, который вы должны совершить в своем сознании.
И это новое сознание даст вам возможность в скором времени освободиться от большинства

ваших привязанностей к старому миру и освободит вас в скором времени от оков самой плоти.
И не нужно будет никого наказывать из людей, которые упорствуют в своем нежелании

следовать веяниям нового времени. Эти люди сами обрекают себя на наказание, а Мать-Земля
позаботится об очищении самой себя от этих людей.

Я ЕСМЬ Моисей, и я вновь пришел, чтобы указать вам Путь вашего Исхода.

* Моисей имеет в виду следующее событие,  описанное в Библии. «Исход», глава 32.

15.  И обратился и сошел Моисей с горы;  в руке его были две скрижали откровения [каменные],  на которых
написано было с обеих сторон: и на той и на другой стороне написано было;

16. скрижали были дело Божие, и письмена, начертанные на скрижалях, были письмена Божии.

19. Когда же он приблизился к стану и увидел тельца и пляски, тогда он воспламенился гневом и бросил из
рук своих скрижали и разбил их под горою;

20. и взял тельца,  которого они сделали,  и сжег его в огне,  и стер в прах,  и рассыпал по воде,  и дал ее пить
сынам Израилевым.

26.  И стал Моисей в воротах стана и сказал:  кто Господень,  [иди]  ко мне!  И собрались к нему все сыны
Левиины.

27. И он сказал им: так говорит Господь Бог Израилев: возложите каждый свой меч на бедро свое, пройдите по
стану от ворот до ворот и обратно и убивайте каждый брата своего,  каждый друга своего,  каждый ближнего
своего.

28. И сделали сыны Левиины по слову Моисея: и пало в тот день из народа около трех тысяч человек.
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Будущее России связано с восстановлением традиций истинной
веры

Господь Шива
2 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Шива! Я пришел!
Я пришел к вам через этого посланника. Я пришел!
Шива имя мое. Шива!
Я ЕСМЬ Шива!
В далекой Индии, в далекой по отношению к так называемому западному цивилизованному

миру, меня почитают как высшее Божество. Мне поклоняются миллионы. Миллионы возносят
ко мне молитвы и приносят жертвоприношения.

Я верховное Божество,  и я имею суровый нрав.  Однако для тех,  кто предан мне,  я
представляю собой самого лучшего друга, с которым они могут проводить свое время в беседах
и испытывать наслаждение от моего  присутствия и моего общения.

Однако я суров ко всем, кто не почитает Бога, кто забыл о своей Божественной природе и не
поклоняется Богу. Богу вне себя и Богу внутри себя.

Все есть Бог. Все, что вас окружает, все, что вы видите, насколько хватает вашего взгляда,
все есть Бог. И вы есть Бог. Да, вы тоже являетесь Богом в воплощении, но только тогда, когда
вы соблюдаете определенные условия, необходимые для того, чтобы проявилась ваша истинная
Божественная природа.

Я научу вас, что вам необходимо делать для того, чтобы стать Богом.
Прежде всего, вы должны любить и почитать Бога во всем, что вас окружает. Нет ничего,

что разделяло бы вас и любую частицу жизни от мельчайшего муравья до самого продвинутого
Гуру.

Вы являетесь всем этим, и одновременно вы являетесь индивидуализацией Божества в
вашей ограниченной физической форме. И именно ваша физическая форма является тем, что
отделяет вас от полной Божественности. Поэтому вам дана эта форма на время, чтобы вы могли
испытать себя в земной жизни на протяжении многих миллионов лет, пройдя тысячи и десятки
тысяч земных воплощений.

Вы используете эту форму для тех целей, для которых Бог желает, чтобы вы использовали
эту форму. Бог желает проявить себя через вашу физическую форму. И ваша задача – дать
возможность Богу проявить себя через вас.

Вы должны подчинить вашу жизнь Богу,  которым вы являетесь.  И в этом состоит задача
каждого человека.  Вы должны ухаживать за своей формой,  содержать ее в порядке,  питать ее
всем необходимым.

Однако вы никогда не должны забывать, что вы являетесь Богом, и поэтому вы не можете
делать то, что недостойно Бога.

Оглянитесь на вашу жизнь, на обстоятельства вашей жизни. Все ли в вашей жизни
соответствует Божественному стандарту?

Вы должны обращать внимание на все стороны вашей жизни.  Что вы едите?  Во что вы
одеваетесь? С кем вы общаетесь? Как вы обращаетесь с вашими родственниками и знакомыми?

Они являются точно такими же Богами в форме.  И ваше отношение к ним должно быть
подобно вашему отношению к Богу. Вы можете пойти в храм или церковь. Вы видите там
изображения Божеств. Вы поклоняетесь этим Божествам. Однако нет большой разницы между
вами, людьми, которые вас окружают, и Божествами в храме. Мы все представляем собой
проявления Божества.

Да, мы все стоим на разных ступенях проявления Божества, но это не имеет большого
значения.
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Согласитесь что, если вы сами будете относиться к себе, как к Богу, и если вы будете
относиться ко всем окружающим вас людям,  как к Богам,  то ваша жизнь изменится.  И она
изменится так быстро, насколько долго и полно вы сможете удерживать образ Божества в
своем сознании.

Вот почему вам необходимо иметь изображения Божеств у себя дома,  в месте,  где вы
работаете.

Очень важно постоянно иметь перед глазами образец для подражания. Ваш мир
представляет собой мир формы, поэтому для вас очень важно именно визуально постоянно
представлять перед собой Божество, которым вы являетесь.

Вы согласны со мной? Вы становитесь тем, к чему вы устремляетесь, и какие образы вы
удерживаете постоянно в своем сознании.

Посмотрите на то, что вас окружает дома, на улице, внимательно отнеситесь к тем образам,
которые вы разглядываете в виде рекламы, которыми заполнены ваши телевизионные
передачи. Как, по-вашему, то, что вас окружает, похоже на Божественную реальность?

Я предлагаю вам самый дешевый способ стать Богом. Вам просто необходимо оградить
себя от несовершенных образов и окружить себя совершенными Божественными образами. И
не имеет никакого значения, к какой религии или вере относится этот образ.

Это должны быть образы, которые возвышают ваше сознание, дают вам возможность
пребывать в как можно более совершенном состоянии сознания, максимально, насколько
возможно, приближенном к Божественным вибрациям совершенства.

Я Шива. Я редко прихожу через людей, придерживающихся не индуистских религиозных
убеждений. Люди на Западе не умеют почитать Божество и не умеют правильно относиться к
Божеству.

Поэтому я советую вам изучать традиции Индии, страны, в которой сохранились традиции
почитания Божества. Страны, в которой ценят людей, посвятивших свои жизни служению
Божеству.

Ни в одной стране мира не созданы такие условия для служения Богу, как в Матери Индии.
Я люблю народ этой страны. И я стремлюсь присутствовать в этих людях Индии.
Счастьем для такой страны, как Россия, будет создание правильного отношения к Богу, к

нравственному воспитанию. Россия – страна, любимая Богом. И будущее России связано с
восстановлением традиций истинной веры. Веры, основанной не на внешнем почитании
Божества, а на внутреннем почитании Бога, находящегося в каждом человеке.

Воспитание подрастающего поколения в традициях поклонения Божеству, пребывающему в
каждом человеке, в уважении к старшему поколению является первоочередной задачей.

Любой внешний образ Божества необходим только как напоминание вам самим о вашей
Божественной природе и Божественной природе всех окружающих вас людей.

Почитание Божества не  имеет ничего общего с религией. Религия представляет собой
внешний путь, который необходим на определенном этапе, но нельзя слишком много внимания
уделять этому пути.

В Индии есть много храмов,  в которых служат Божествам.  Но в Индии есть много
мудрецов, йогов, которые учат почитанию Божества в своем сердце и учат тому, как достичь
непосредственного общения с Богом внутри себя и с Божествами, которые всегда готовы к
общению с человеком.

Я обещаю вам, что я приду к каждому из вас, кто сделает ко мне призыв в своем сердце. Я
приду к вам и помогу в разрешении той проблемы, которая наиболее остро стоит перед вами в
данный момент и мешает вашему духовному продвижению.

Я ЕСМЬ Шива, и я был рад нашему сегодняшнему общению.
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Учение об Общине

Гаутама Будда
3 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Гаутама, вновь пришедший через моего посланника.
Я хочу сегодня остановиться на теме взаимоотношений между членами разных общин и

религиозных направлений.
Очень легко установить ваши личные отношения с Богом внутри вас. И очень сложно

установить отношения с другими людьми, которые, казалось бы, следуют с вами по одному
Пути и должны являться вашими друзьями. Но именно со стороны этих людей, которые
следуют с вами по одному Пути, вы встречаете больше всего сопротивления и отрицательных
чувств в виде ненависти, зависти, осуждения.

Почему?
Многие из вас задавались этим вопросом. И многие из вас пытались найти на него ответ, но

тщетно.
Ваши попутчики на Пути на самом деле являются вашими кармическими партнерами. Вы

притянулись друг к другу для решения ваших кармических противоречий. Нет ни одного долга,
который может быть вам прощен. Поэтому, когда вы достигаете определенного уровня
духовных достижений, вы не можете двигаться дальше до тех пор, пока не повстречаетесь со
всеми индивидуумами, находящимися в воплощении, с которыми вы имеете неразрешенные
кармические проблемы.

Поэтому вы, с одной стороны, оказываетесь в обществе людей, притянувшихся к Учению
желанием достичь просветления в области познания Божественной Истины, и, с другой
стороны, эти же самые люди являются вашими давнишними кармическими должниками, либо
вы должны вернуть им ваш кармический долг.

Поэтому столь часто противоречия в духовных течениях становятся такими резко
выраженными,  доходящими до полной враждебности,  что,  кажется,  воистину эти люди не
имеют ничего общего с Богом и служат самому дьяволу.

В каждом из вас есть Бог и в каждом из вас есть дьявол.  Нет людей,  находящихся в
воплощении, которые были бы совершенны.

Само совершенство, чтобы воплотиться в вашем мире, должно обременить себя такими
взятыми на себя добровольно кармическими проблемами, присущими этой планете, что,
встретившись с этим Божественным совершенством во плоти, вы подумаете, что встретились с
самим дьяволом.

Истина здесь заключается в том, что наиболее совершенные души стараются, придя в
воплощение,  взять на себя как можно больший кармический багаж,  который принадлежит
другим людям, чтобы облегчить их бремя.

Поэтому сегодня я даю вам это Учение и это понимание взаимодействия людей внутри
общины, и почему многие люди, столкнувшись воочию со многими проблемами, присущими
общине,  предпочитают уйти и искать другую общину с меньшими проблемами и более
уравновешенную и сбалансированную в своих проявлениях. При этом люди забывают, что они,
в соответствии с качеством своих вибраций, притянутся именно к той группе людей, которая
может им дать самый быстрый способ отработки кармических долгов.

Не все несовершенства вы можете  преодолеть, используя молитвы и другие духовные
практики.  Часть этих несовершенств можно преодолеть,  только столкнувшись в жизни с тем
человеком, с которым у вас есть карма, и отработать эту карму непосредственным общением и
разрешением конфликта и преодолением этого конфликта, прежде всего, в своем собственном
сознании.

Поэтому никогда не стоит испытывать гнев или негодование, когда кто-то из ваших братьев
на Пути поступает с вами несправедливо, как вам кажется. Вы имеете возможность отдать свой
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кармический долг этому человеку наиболее мягким возможным способом из всех. Представьте
себе, что вы убили этого человека в прошлой или в одной из прошлых жизней. А в этой жизни
этот человек всего лишь нанес вам словесное оскорбление, или выгнал вас из общины, или
создал для вас непереносимые условия существования в общине путем интриг и сплетен.

Хотя для многих из вас кажется, что было бы гораздо лучше, если бы вы были убиты, чем
выдерживать эту непереносимую душевную боль.

Позвольте Богу решать, как вы должны отработать ваш кармический долг. Позвольте Богу
заботиться о вашей душе. Поверьте, вы получаете именно те испытания в вашей жизни и
встречаетесь именно с теми ситуациями, которые лучше всего способствуют вашему
продвижению на Пути.

И сколько бы вы ни бегали по разным религиозным группам и общинам, ища места, где вам
было бы комфортно находиться среди людей, окружающих вас в общине, вы не найдете нигде
того, что вы ищете, потому что энергии, содержащиеся в вас самих, в вашей ауре, не позволяют
вам найти место на Земле, где вы могли бы укрыться от ваших кармических долгов. И
заставляет вас обвинять кого-то за пределами вас самих в ваших проблемах только ваша
нереальная часть, ваше эго.

И до тех пор, пока вы не сломите сопротивление этого вашего врага, вы будете встречаться
с теми ситуациями, которые будут вас задевать и вызывать в вас сильные душевные
переживания и травмы.

Вы не можете изменить других людей, и вы не можете изменить жизнь на планете Земля, по
крайней мере, вы не сможете достичь ощутимых изменений на протяжении одной жизни, но вы
можете изменить ваше отношение к обстоятельствам вашей жизни. И вы можете изменить
ваше отношение к тем людям,  которые оскорбляют вас или совершают против вас
неблаговидные поступки.

Если вы являетесь золотом, то в какую бы грязь в течение вашей жизни вы не попадали, как
бы вас ни называли ваши обидчики, вы все равно остаетесь золотом.

И каждый из вас представляет собой такой самородок из золота. Вы все имеете внутри себя
само совершенство. Но слой грязи, в котором скрыто ваше совершенство, ваше золото, не
позволяет другим людям различить в вас вашу Божественную, совершенную природу.

Достижимо ли в любой группе создание отношений, которые бы соответствовали высоким
стандартам Учения, даваемого Владыками, пророками, посланниками?

Конечно, достижимо. Но только в том случае, если группа в целом движется в направлении
Божественного плана, если группа стремится достичь высот Божественного служения,
проявляющегося как служение ближнему, служение жизни в любом ее проявлении.

Группа, состоящая из индивидуумов, достигших значительных ступеней на духовном пути,
всегда гармонична и лишена конфликтов. Но необходимо, чтобы группа имела в своем составе
хотя бы одного человека, имеющего достаточно высокий уровень достижений, и стремилась
использовать этого человека как образец для подражания.

Бывает и так, что человек прозревает, его постигает духовное озарение, и он стремится
донести свой опыт до близких ему людей в группе, но вместо поддержки и радости от
разделения этого опыта, человек наталкивается на стену непонимания и даже обвинения в
гордыне и несовершенстве.

Общий уровень группы в этом случае таков, что не может в своем сознании различить
достижений своего собрата. И группа лишается своего ориентира, человека, который мог бы им
дать свой Свет и свои достижения.

Много ситуаций складывается в разных группах. Но все эти ситуации необходимо пройти,
необходимо принять, и все они складываются Творцом для того, чтобы вы имели возможность
стать совершенными в Боге, отказавшись от вашего несовершенства.

Поэтому каждый получает то, что он заслуживает. Но я не хочу, чтобы в вашей душе после
сегодняшней беседы поселилось чувство безысходности и уныния.
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На самом деле процесс подъема на новый уровень сознания происходит очень быстро, в
считанные секунды. Вам необходимо лишь иметь в своем сознании постоянно верный
ориентир, верное направление и верное устремление.

И мы даем вам эти диктовки именно с целью направить ваше сознание и дать вам верное
направление для ваших устремлений.

Не обращайте внимания на налет грязи, покрывающий душу окружающих вас людей.
Умейте за любым слоем грязи разглядеть Божественную природу каждого человека.

И выбирайте вокруг себя верные образцы для подражания. Вам дано для этого много
ключей в этих диктовках.

Я желаю вам успехов на вашем Пути.

Я ЕСМЬ ваш брат Гаутама.
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Два цикла изложены мной в Апокалипсисе. Цикл  схождения в
материю и цикл восхождения из материи

Иоанн Возлюбленный
4 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Иоанн Возлюбленный.  Вы должны вспомнить меня.  Я известен как человек,
написавший Апокалипсис, Откровение Иоанна Возлюбленного.

Я написал то, что получил как откровение во время моих духовных прозрений на острове
Патмос.

Я написал это в форме, которая позволила сообщить суть Откровения и в то же время
завуалировать эту суть.

Многие люди пытались понять смысл моего Откровения, и им не дано было. Не потому что
не написано, а потому что не понято.

Я использовал много символов и много значений одного и того же символа. Я использовал
слова, имеющие разный смысл. Я использовал образы, которые имеют отрицательный смысл,
но являются положительными, и я использовал хронологию, которая не поддается трактовке с
помощью земной системы летоисчисления.

Потому что я говорил о событии,  которое относится не к  этой тысяче лет,  и не к
предшествующей тысяче лет, и не к будущей тысяче лет. Я говорил о событии, которое
происходит на Земле за весь период развития жизни человека на Земле. И тысяча лет для
человека имеет то же значение, что миллион лет, если мы будем рассматривать эту тысячу и
этот миллион относительно срока жизни человека, то это одинаковые единицы по сравнению с
менее чем 100 годами, которые живет  человек.

Я говорил о периоде развития человечества, и я имел в виду весь цикл существования
человека в физическом теле.

Дракон и зверь имеют в моей аллегории разное значение. Дракон имеет смысл Добра, и
зверь имеет смысл зла. Дракон сходит на Землю с Небес и в ярости преследует жену, которая
зачала младенца мужеского пола.

Жена – это человечество. Дракон – это Божественная мудрость, сошедшая в человека.
Младенец – это плод этой мудрости, Высшее Я человека, которое будет сокрыто тысячу лет и
еще сроки. Разумейте миллионы лет существования земного человечества. А в это время
бушует зверь. Зверь, который представляет собой страсти человека, его эго.

Зверь должен быть повержен,  точно так же,  как повержен был Дракон в начале времен с
Небес и сошел в материю, матерь, жену.

Два цикла изложены мной в Апокалипсисе. Цикл схождения в материю и цикл восхождения
из материи.

И во время пребывания в материи проходят еще семь циклов, которые обозначены звуками
ангельских труб.

Каждый цикл приносит беды и несчастья, сквозь которые проходит человечество для того,
чтобы освободиться от зверя, животного, которое слилось с человеком и мешает проявлению
Божественной природы человека.

И все беды, и все несчастья, сквозь которые проходит человечество, необходимы ему для
осознания своей Божественной природы, освобождения от зверя плотских желаний, и
плотского ума, и возвышения своего сознания на уровень Божественной Мудрости, которое
символизируется схождением града четвероугольного в конце циклов.

Семь циклов символизируют семь Рас человеческих, и семь голов у дракона символизируют
семь Рас человеческих.

И пройдя эти семь циклов, человек должен очиститься от животного сознания и стать
Божественным человеком.
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Я дал аллегорию, символизирующую схождение в материю Высших Духов, и я дал
аллегорию восхождения из материи этих Духов вместе с подъемом сознания всего
человечества. Мне очень жаль, что образы и символы, которые я применил, были не поняты и
искажены.

И, если вы прочитаете эту мою диктовку вместе с диктовками Моисея и Заратустры, то
смысл древней Истины откроется вам,  тем из вас,  кто желает узнать Истину и тем из вас,  кто
готов к познанию этой Истины.

Много лет пройдет,  пока эта Истина овладеет умами многих людей.  И много лет пройдет,
пока сознание многих приобретет прозрачность хрусталя, и способно будет пропускать через
себя всю полноту Божественной  Истины.

Сейчас же ваше сознание подобно мутному стеклу, вы смотрите через него и не можете
разглядеть Истину, как ни стараетесь. Кто-то видит лишь общие контуры Истины, а кто-то
вообще ничего не видит и вынужден полагаться на мнение тех, кто что-то видит.

А бывает так, что, сам ничего не видя, человек не может поверить тому, кто что-то видит и
обвиняет этого человека во  лжи или завидует зрячему.

Долго еще зверь человеческого невежества будет владеть умами людей. И многие люди
напоминают собой зверей и не слышат голос Разума ни в себе, ни в других, и только беды,
несчастья и страдания способны научить этих людей быть людьми.  И эти беды они сами
призывают на себя тем, что они творят, своими действиями по отношению друг к другу, к
природе и к самой Матери Земле.

Страшное время, в которое вы живете. Самые темные страсти бушуют в людях. И не хотят
они слышать голос Разума и не хотят обернуться на Путь познания Божественной Истины.

И все будет так, как я описал. И  ни одна из чаш не минует людей.
Так было, и так будет.
Но рано или поздно циклы закончатся, и человек избавится от своей животной, звериной

природы и будет вознагражден пребыванием в царстве Божьем, которое он заслужил и
которого он непременно достигнет в своем сознании.

Будет так, как я описал. Прочти.
Я дал вам сегодня ключи, необходимые для понимания моего Откровения.
И я сказал вам ровно столько, сколько должен был сказать. И для тех, кто понимает, я

сказал слишком много, а для тех, кто не способен понять, я ничего не сказал.

Я ЕСМЬ Иоанн Возлюбленный был с вами сегодня.

http://www.sirius-ru.net/dictations/moses 01.04.05.htm
http://www.sirius-ru.net/dictations/zarathustra 30.03.05.htm
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Наступило время, когда вы должны начать действовать!

Вознесенный Владыка Игорь
5 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Игорь, пришедший через этого посланника.
Я ЕСМЬ Игорь, который, будучи простым крестьянином, балансировал карму всей России

во время страшного времени революции и гражданской войны в начале прошлого 20 века.
Две силы схлестнулись в битве за будущее России. Это была воистину битва между Светом

и тьмой.
Но не устояли. Светлый путь был отложен для России, несмотря на все старания мои и

других, кто балансировал эту ситуацию, находясь в воплощении и стараясь сделать все
возможное, чтобы минимизировать жертвы.

Карма России не позволила пройти над пропастью и взлететь на новый уровень Российской
государственности. Россия рухнула в пропасть безверия на долгие 100 лет.

И сейчас не миновал этот тяжелый период безвременья. Россия зависла между прошлым и
будущим. Она  не движется к сужденному ей светлому будущему и не может скатиться к
прошлому, которое кажется ей ужасным. Миллионы жертв войн, революции, раскулачивания,
репрессий.

Я говорю вам, ни одна страна мира не могла бы выдержать всех этих чудовищных
экспериментов над собой.

Требовалось бесконечное терпение и смирение этой нации, чтобы пройти этот участок пути
и не сломаться.

Хотели было вздохнуть, когда началась перестройка, да не тут то было.
Не дремлет зверь,  заваливший Россию,  не дает ей встать с колен,  расправить плечи и

сбросить с себя зверя невежества, зверя безверия, кровожадного зверя, мертвой хваткой
вцепившегося в Россию.

Мать Россия. Многострадальная Земля Матери. Тьма так плотно окутала Россию, что не
видно просвета. Не видно к чему устремляться. Разрушена вера, разрушены нравственные
идеалы общества. Полное безверие и беспредел поселились в умах и сердцах людей.

Сила любой нации находится в сердцах ее людей. Нет ничего невозможного, что нельзя
было бы изменить во внешнем физическом проявлении, если есть устремленные сердца.
Любящие сердца, верящие сердца.

Сердца, готовые пожертвовать самой жизнью ради установления счастливого царствования
в любимой стране.

Я делал все, что от меня зависело, когда находился в воплощении. Я не покидал своего
молитвенного поста сутками, лишь изредка позволяя себе прерваться на короткий сон.

Я молился,  и молился,  и молился.  Я хотел только одного,  чтобы Россия была перенесена
через пропасть. Я молил Богородицу и Царя Небесного о чуде для России.

Но чуда не произошло, хотя бремя было облегчено и Россия сохранила свою целостность.
И вот спустя 100 лет ситуация повторяется. Та же нищета царит в России, все тот же

чиновничий беспредел. И нет сил смотреть на это и переносить. Сердце обливается слезами,
глядя на страдание народа этой страны.

Какой выход? Вы ждете от меня совета и рекомендации, как вам поступать?
Я скажу вам честно, если бы я сейчас воплотился в России, то я не мог бы сбалансировать

карму одними молитвами.
Если вы видите ребенка, который находится в горящей избе. И изба вот-вот рухнет. Что вы

будете делать? Будете ли вы молиться и призывать, чтобы свершилось чудо, или полезете в
огонь и вытащите ребенка?

Этот вопрос каждый решает сам для себя. Все дело в чистоте сердца молящегося. И если вы
уверены в своей святости, в том, что вы молитвой способны остановить любое бедствие, я
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преклоняюсь перед вашей верой. И я с вами в вашей молитве. И я усилю вашу молитву своим
присутствием среди вас.

Однако сейчас России необходимы конкретные действия на физическом плане. Особенно
это касается просвещения детей и молодежи. Лишенные идеологии в любом виде, лишенные
элементарных нравственных основ молодые люди, которые являются будущим России, не
способны в своем зрелом возрасте будут взять на себя ответственность за страну.

Ради сиюминутных выгод для себя и своей семьи в настоящем, они готовы будут заложить
всю Мать Россию за 30 серебряников, чтобы получить для себя царство божие в заморских
землях.

Нет и не может быть никакого Царства Божьего на Земле.  И мера ваших достижений
измеряется не количеством долларов на вашем расчетном счете в иностранном банке. Мера
ваших достижений определяется степенью жертвы, которую вы можете принести для спасения
ваших ближних, обездоленных, нуждающихся.

Любое государство создано для того, чтобы защищать себя от внешних врагов и защищать
себя от внутренних врагов. А к внутренним врагам относится бедность и нищета.

Поэтому государство, которое не заботится о людях, нуждающихся в заботе: детях,
престарелых, обездоленных, не является государством, которое поддерживается Высшим
Законом. И такое государство обречено либо на вымирание, либо на преобразование.

Я предлагаю вам помощь Небес для преобразования вашего государства.  Были в истории
России времена, когда она была уже почти завоевана иноземцами.

Вы помните татарское нашествие, отечественную войну 1812 года.
Вспомните Минина и Пожарского, Александра Невского.
Вспомните Великую Отечественную войну в прошлом веке.
Всегда находились люди, которые поднимались и ценой неимоверных трудов, ценой самой

жизни освобождали страну от иноземных захватчиков.
Я говорю вам, сейчас страна захвачена иноземцами. И трудность в том, что они пришли

изнутри страны, из самого народа, но, по сути, они являются иноземцами. Они грабят Россию и
вывозят награбленное в Европу и Америку.

Народ России, вы должны подняться вновь всем миром, и вы должны одержать
окончательную победу в этой битве между Добром и злом.

Впереди Россию ожидает светлое будущее. Но прежде необходимо избавиться от
иноземных завоевателей, которые захватили власть в стране путем хитрости и обмана и правят
вами, и потирают руки от каждого награбленного миллиона, оседающего в швейцарском банке
и банках Америки.

Я обещаю вам помощь Вознесенных Сонмов, всю помощь Небес в освобождении России от
захватчиков,  но вы должны подняться всем миром и вы должны сбросить с себя иго
завоевателей.

Пришло время засучить рукава! Вы не можете больше бездействовать! Вы обязаны
действовать! Ребенок в огне!

Мать Россия в огне!
Только слепой и глухой может продолжать делать вид, что ничего не происходит.
Я даю вам сейчас самое сильное оружие, против которого нет защиты, против которого не

может устоять ни один враг.
Я наделяю ваши сердца Верой, Надеждой и Устремленностью. Я наделяю ваши сердца

Любовью к вашей Родине, к Матери России.
Я зажигаю огонь в ваших сердцах. Имея этот огонь, вы не сможете больше не действовать.
Этот огонь не даст вам покоя ни днем, ни ночью. И вы будете делать то, что вы знаете, вы

должны делать. Вы будете делать то, ради чего вы пришли в воплощение. Вы будете нести
огонь Веры и Знания каждому, кого вы встретите на своем пути. Вы будете делать все от вас
зависящее,  как во время осады ваших родных городов врагом.  И вы будете трудиться без
устали, имея лишь краткое время для сна.

Вы должны действовать!
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Вставай, Русь!
Поднимайся, народ Божий!
Враг на дворе!
А впереди Победа! И освобождение, и Радость!
Я даю вам этот импульс моего сердца, и я наделяю вас стремлением к Победе!
Любимые, Небеса смотрят на вас. Наступило время, когда вы должны начать действовать!

Я ЕСМЬ Игорь, и я с вами сейчас.
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Мы устанавливаем наш фокус Света на Земле России

Возлюбленный Ланелло
(Марк Профет)
6 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший к вам через этого посланника.
Вы помните меня?  Я ЕСМЬ тот,  кто основал организацию Саммит Лайтхауз в Америке в

1958 году.
Я основал эту организацию, руководствуясь указаниями Эль Мории и других Вознесенных

Владык, которые поддерживали эту организацию на протяжении почти 40 лет ее
существования вплоть до того момента, когда Эль Мория забрал свое спонсорство из этой
организации в 1997 году.

Я должен донести до вас новую информацию, касающуюся нашего спонсорства
организаций, существующих сейчас в Америке.

Возможно, вам известно, что существует несколько организаций в разных штатах, в том
числе в Монтане, которые объявили себя приемниками Саммит Лайтхауза, а люди, учредившие
эти организации, объявили себя посланниками.

Наступил момент, когда я должен помочь вам разрешить путаницу в ваших умах,
связанную с наличием такого большого количества организаций и посланников.

Мое желание – дать вам руководство, как вам следует относиться ко всем этим
организациям.

К сожалению, ситуация в Америке такова, что ни одна организация не обладает
спонсорством Вознесенных Владык и ни один посланник, который провозгласил себя
посланником Великого Белого Братства, не является на самом деле посланником этого
Братства.

Америке отказано в дальнейшем спонсорстве любой организации, которая находится на ее
территории.

Слишком много Света, слишком много энергии было затрачено Вознесенными Сонмами
для создания таких организаций,  как Мост Свободы,  Движение Я ЕСМЬ и,  наконец,  Саммит
Лайтхауз.  Было высвобождено так много Света через эти организации,  что вряд ли такое
количество Света было высвобождено за такой короткий исторический интервал времени
вообще в истории развития Земли.

Люди Америки имели возможность присутствовать при прямом общении с Вознесенными
Сонмами,  происходящим буквально у них на глазах.  Они имели возможность ощущать Свет,
высвобождаемый при диктовках.

Они буквально припадали губами и пили, и пили этот Свет.
Мы напоили жаждущих, мы дали знания ровно в той степени, в какой можно было дать эти

знания на данный момент в данной конкретной стране.
И что мы получили в итоге?  Я не раскрою вам большого секрета,  если скажу,  что люди,

десятилетиями пившие Свет диктовок,  умудрились 90 процентов этого Света использовать на
внутренние распри и склоки.

Вы можете себе представить, каково было Вознесенным Сонмам наблюдать, как Свет, с
любовью вливаемый ими в сердца людей, превращался в пепел осуждения, зависти, ревности и
других негативных чувств, присущих людям.

Каково было, возлюбленные, нам наблюдать за искажением с такой любовью даваемой
нами Световой Энергии.

Беспрецедентная диспенсация Небес провалилась на земле Америке.  И я должен
констатировать этот печальный факт. И ни одной организации, по крайней мере, в обозримом
будущем не будет более даровано спонсорство Вознесенных Сонмов.
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Мы пытались неоднократно закрепить фокус света на территории Америки, и каждый раз
мы терпели поражение со стороны непредсказуемой и нереальной части наших воплощенных
последователей.

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший к вам для того, чтобы сообщить вам этот печальный факт.
Мы уходим из Земли Америки,  и мы перемещаем наш фокус Света на Землю Матери –

Россию.
Вы знаете, что первоначальный замысел Великого Белого Братства был именно в России

закрепить фокус Света для реализации планов Братства в этой стране, стране любимой Богом.
Однако сопротивление со стороны сил тьмы было столь великим, что пришлось отступить.

И весь 20 век мы не могли действовать на территории России в силу сложившихся там
кармических обстоятельств. Вы знаете, что я и Элизабет были воплощены  как царевич
Алексей и царевна Анастасия. Но наша миссия была прервана в самом начале в связи с
революцией и последовавшим за ней расстрелом царской семьи.

Тяжелая карма этого действия легла на весь народ России. И то, что вы наблюдаете сейчас в
этой стране – разруха, достойная войны, при отсутствии явных боевых действий на физическом
плане,  является следствием кармы, посеянной расстрелом царской семьи.

Россия отражала много врагов за период своей истории. И я всегда с сочувствием относился
к мужественным людям этой страны. Но никогда еще этой стране не приходилось сталкиваться
с невидимым врагом. Врагом, который проник в сердца и умы людей и заставляет их совершать
действия, никак не согласующиеся с Божественным замыслом для этой страны.

Мы вновь перемещаем свой фокус в эту Землю Матери – Россию.
И я обращаюсь сейчас к тем жителям Матери России, которые могут услышать меня и

могут прочитать эту диктовку.
У вас перед глазами пример Америки. И у вас перед глазами пример России, тех действий,

которые она допустила в прошлом по отношению к посланникам Божиим, представителям
Иерархии Света.

Ситуация на планете Земля является столь непредсказуемой, что мы не можем заранее
предсказать, насколько успешными окажутся наши усилия на этот раз.

Однако я могу вас заверить, что успех дела, предпринимаемого Владыками сейчас, целиком
и полностью должен быть обеспечен вашими личными усилиями.

Да,  мы вложили много Света в землю Америки,  и мы не пожали ничего путного на этой
Земле. И каждая новая диспенсация дается в гораздо более жестких условиях и с гораздо
большими ограничениями.

И вот сейчас вы должны начать действовать, не имея организации, в которой Владыки
могли бы закрепить фокус, не имея денежных ресурсов, не имея ничего, кроме ваших рук,
ваших ног, вашей головы и преданности ваших сердец.

Это суровые условия и суровое испытание для светоносцев этой страны.
Но я могу вас заверить, что сейчас на территории России воплощены лучшие представители

Света, лучшие сыны и дочери Бога.
И каждый из них почтет за честь выполнить свою Божественную миссию,  в каких бы

суровых условиях ни приходилось действовать на территории России сейчас.
У вас есть Посланник и у вас есть возможность получить это наставление и наставления

других Владык.
Вам на самом деле не нужно больше ничего, чтобы начать действовать.
Мы кормили сыновей и дочерей Бога в Америке на протяжении почти всего 20 века.
И теперь мы вынуждены вернуться на Землю России и найти опору в сердцах ее сыновей и

дочерей, которые не получили так много Света, не получили так много нашей заботы и опеки,
но которые являются вполне зрелыми детьми Света, и которые способны действовать в любых
обстоятельствах и в самых суровых условиях, характерных для этой страны.

Вы получили ваши тесты, и вы получили ваши испытания, находясь не в тепличных
условиях Саммит Лайтхауза. Вы получили ваши посвящения от самой жизни в условиях
России.
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И вы выстояли в столь тяжелых условиях.
То,  что в условиях Америки было легко осуществить в силу принципов свободы и

демократии, заложенных Сен-Жерменом в фундамент этой страны, в условиях России всегда
давалось с великим трудом.

И очень много сыновей и дочерей Бога сгинуло в лагерях и психиатрических лечебницах.
Вам пришлось пройти через суровые испытания, и это закалило ваши сердца.

Мы устанавливаем наш фокус Света на Земле России. И сейчас только от вас самих и от
ваших усилий зависит, как вы сможете реализовать наше спонсорство.

Мы открываем вам Путь. Но пойдете по нему вы своими ногами.

Я ЕСМЬ Ланелло.
И я приходил оповестить вас о новой диспенсации для России,
которая уже началась!
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У нас впереди грандиозные возможности по осуществлению
планов Бога для этой планеты Земля

Возлюбленный Циклопей
7 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Циклопей. Я ЕСМЬ пришедший через этого Посланника сейчас.
Я ЕСМЬ Элохим Циклопей. Я ЕСМЬ пришел, чтобы дать вам Божественное Видение

ситуации на планете в ближайшее время.
Я создатель мира форм, и я был тем, кто осуществлял Божественное Видение при создании

проявленного мира форм.
Все проявление было создано при моем участии. Я участвовал на всех стадиях проявления

материальной вселенной. И я тот, кто хранит в своем сознании Божественное Видение для этой
вселенной и план Бога для этой вселенной.

Я приступаю к изложению своего Видения.
Проявленный мир формы во всем своем многообразии является необходимой частью

творения, когда вибрации Божественной изначальной Энергии, лежащей в основе этой
вселенной, понижаются до минимального предела, самой низкой частоты спектра, которая
допустима для этой вселенной.

Вы находитесь сейчас в самой низкой точке проявленного мира. Ваши вибрации находятся
в самой низшей точке. И этой точке соответствует ваш проявленный мир.

Вы находитесь в этом мире, потому что вы соответствуете по своим вибрациям
окружающему вас миру. Поэтому все, что вас окружает, кажется вам реальным. Вы можете это
увидеть, вы можете это потрогать. Это ваш мир.

Однако, тот мир, который вас окружает, подобен той части айсберга, которая находится над
поверхностью воды. И ваше физическое тело представляет собой лишь незначительную часть
вас самих, ту часть, вибрации которой относятся к самой низкой частоте проявления
Божественной Энергии.

Но ваши более тонкие тела, которые окружают ваше физическое тело и не могут быть
доступны вашему физическому зрению, имеют более высокую частоту вибраций. И эти тонкие
структуры в значительной степени определяют ваше проявление в физическом мире.

Эти ваши тонкие тела,  ваши тонкие энергетические структуры связаны между собой и
связаны с вашим физическим телом через систему энергетических центров или чакр.

Вы знаете, что вдоль позвоночного столба расположены семь основных энергетических
центров, связанных с вашим эмоциональным телом, ментальным телом и эфирным телом. На
самом деле, количество энергетических центров, расположенных вдоль вашего позвоночника,
значительно больше. И есть другие энергетические центры, расположенные в других частях
вашего тела. Через эти центры осуществляется питание вашего физического тела Божественной
Энергией.

Я не открою вам никакого секрета, если скажу, что у большинства воплощенного
человечества отсутствует связь между тонкими телами и физическим телом в силу того, что их
энергетические центры не функционируют. И основной причиной, почему не функционируют
ваши энергетические центры, является ваша карма, плотная как патока энергия, которая
облепила ваши энергетические центры и мешает им пропускать Божественную Энергию. В
лучшем случае у людей открыты или частично открыты лишь нижние чакры, которые
позволяют им иногда ощущать вибрации Божественной Энергии во время переживаемых
моментов наслаждения природой, музыкой или церковной службой.

Однако у большинства человечества вообще отсутствует возможность получать
Божественную Энергию напрямую с помощью своих чакр.
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Но вы знаете, что весь этот мир представляет собой только Божественную Энергию,
вибрирующую на разных частотах. И на самом деле в этой вселенной не существует ничего,
кроме Божественной Энергии.

Поэтому, когда человек не может получать Божественную Энергию через свои чакры, он
фактически отделяет себя от Бога и Божественной Реальности. Он обрекает себя на смерть,
поскольку теряет связь с Божественной Реальностью.

Поэтому, возлюбленные, существование физического тела без связи с более тонкими
планами проявления Божественной Реальности обрекает вас на смерть в конце цикла вашей
физической жизни.

И для вас является на самом деле вопросом жизни и смерти тот выбор, который каждый из
вас делает в это сложное для планеты время.

Я надеюсь, что я достаточно понятно объяснил вам суть происходящих процессов.
Если вы отвергаете Божественную Реальность, если вы выбираете оторванное

существование в физическом, иллюзорном мире, то вы в буквальном смысле обрекаете себя на
смерть.

Вот почему сейчас на первое место выходит для вас вопрос выбора: какой мир вы
выбираете? Иллюзорный, окружающий вас мир, или мир Божественный. Тленное или
нетленное.

И те души, которые выбирают существование в физическом мире, выбирают этот мир,
обрекают свою тонкую часть, свою бессмертную часть на небытие.

Не может существовать только та часть айсберга, которая расположена над водой.
Вы имеете весь айсберг или вы не имеете айсберга вообще.
Я надеюсь, что я очень ясно изложил свою мысль.
Если вы не даете возможность Богу проявлять себя через вас, то какое значение имеете вы

для Бога?
Вы все являетесь составными частями единого организма Бога, и если здоровый организм

не будет освобождаться от мертвых,  отживших клеток,  то этот организм обрекает себя на
смерть.

Вы даже не замечаете, как ваш организм ежеминутно освобождается от отмерших клеток,
от всего того, что не жизнеспособно в нем.

Аналогия между вашим организмом и вселенной в этом случае полная.
Вы сами делаете выбор, вы устремляете вектор вашего внимания на иллюзию или вы

устремляете вектор вашего внимания на реальный Божественный Мир.
Вам много раз повторялось в диктовках, данных через этого посланника, что произошла

смена циклов. Начат цикл сворачивания иллюзорного мира. Начат цикл повышения вибраций
физического мира, начат цикл перехода Божественного проявления на более тонкий план.

Вы не можете сказать, что каждый из вас этого не слышал. Вы имели возможность вполне
осознанно своим внешним сознанием сделать выбор. И большинство населения Земли уже
сделало этот выбор к настоящему моменту.

Поэтому в ближайшее время будет происходить усиленная дифференциация между
людьми, выбравшими Бога, и между людьми, выбравшими иллюзорный мир.

И вы будете наблюдать проявление скрытых ранее способностей и духовных даров у одних
и явную деградацию у других.

Люди,  которые обрекли себя на отрыв от Божественной Энергии,  не смогут в ближайшее
время проявлять себя в этом мире. Потому что они будут лишены источников энергии. Они не
смогут более брать эту энергию у других, а собственной энергии у них нет.

Люди, которые сделали выбор в пользу Бога, напротив, получат доступ к Божественной
Энергии и смогут проявлять эту энергию через свое существо и творить дела Бога в плотном
мире.

Возлюбленные, вы не можете торговаться с Богом. Вы не можете больше отдавать энергию
молитвы для получения благ в физическом мире. Торг закончен.
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И я рекомендую тем из вас, кто еще не сделал осознанного выбора в пользу Бога,
поторопиться с выбором.

Пусть мертвецы хоронят мертвецов. У нас впереди грандиозные возможности по
осуществлению планов Бога для этой планеты Земля. И пусть вас не смущает явная
несправедливость и всевозможные злоупотребления, которые вы видите вокруг себя. Ночь
темна перед рассветом.

А рассвет вот-вот забрезжит, и уже через несколько поколений людей вы почувствуете, как
изменится планета.

Я не дал вам никаких новых знаний. Все это вы уже слышали много раз из других
источников. Возможно, я просто придал вашему взгляду немного другой угол зрения. И я буду
рад, если этот угол зрения поможет вам обрести Божественное Видение на происходящее
вокруг вас в физическом мире сейчас и даст вам Божественное Видение тех грандиозных
перспектив, которые ожидают эту планету в будущем.

Я ЕСМЬ Циклопей.
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Путь на Небеса лежит внутри вас

Бабаджи
8 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Бабаджи. Я пришел через этого Посланника.
Возможно, вы не знаете меня. Я принял воплощение в конце прошлого 20 века в Индии. И я

не был рожден, в том смысле, как обычно рождаются дети. Я был создан силой мысли.
Я приходил, чтобы восстановить традиции истинной веры в Индии. Я был воплощением

Шивы.
О, это очень сложно понять, как один и тот же Владыка может приходить через разных

людей, разными путями в воплощение. Однако я должен сказать, что Владыки, Высокие
Сущности, пришедшие помочь Земле и ее человечеству, ищут любую возможность, чтобы
присутствовать в физическом мире.

Сейчас ваш мир очень плотный и не позволяет Высоким Существам Света пребывать среди
вас длительное время. Поэтому мы используем частичные воплощения или временное
пребывание в людях, которые должным образом побеспокоились о своих телесных храмах,
чтобы дать возможность нам присутствовать в них.

Когда вы приглашаете гостей в дом,  вы стараетесь навести в доме порядок.  Вы убираете
ненужные вещи, вытираете пыль, моете пол.

Очень странно наблюдать, как многие из вас ожидают проявление чуда, ожидают
присутствия в себе Высоких Владык или желают общаться с высшей частью себя самих, но при
этом даже не предпринимают никаких усилий, чтобы хотя бы убрать пыль своих плотских
мыслей и ненужные вещи человеческих желаний.

Наши миры гораздо ближе друг к другу,  чем вам кажется.  И наш мир всегда открыт для
общения с вами. Вам нужно только настроиться на нужную частоту наших вибраций.

Мы готовы к общению с людьми,  находящимися в воплощении,  вопрос в том,  готовы ли
вы?

Хотя,  я не скрою,  что те места,  где вы обитаете,  не вполне пригодны для нашего
присутствия. Во время моего последнего воплощения, несмотря на то, что я почти не посещал
крупных городов, мне требовались значительные усилия, чтобы восстановить свои энергии,
привести в порядок свой храм после пребывания среди людей,  чтобы позволить Высшим
Существам общаться со мной.

Я жил в Индии. Но я имел возможность наблюдать людей, которые приезжали из Европы и
Америки.

Их сознание и менталитет очень сильно отличаются от сознания людей, проживающих в
Индии.  И основное обучение и знание,  которое мне приходилось давать этим людям,  это
Божественное чувство, Божественное ощущение, которое я посылал им во время моих
даршанов.

Я изливал эту Божественность,  эту Благодать из своих чакр.  И я давал возможность всем
присутствующим испытать это чувство Благодати.

Было удивительно наблюдать, как горделивые иностранцы расцветали в моем присутствии,
как они забывали свои  цивилизованные проблемы и обращались к простой жизни и
Божественному общению.

Если бы нам удалось пребывать в большом количестве людей, подготовивших свои храмы к
нашему присутствию, то вы можете себе представить как изменилась бы ситуация на планете.

Многие хотят получить эту Божественную связь ради утверждения своего эго. Это очень
интересно наблюдать, как человек пытается удержать в одной руке два больших арбуза.

Он хочет получить Божественное общение и одновременно он хочет утвердить свое эго.
Как вы думаете, может такой человек получить Божественное общение?
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Человек всегда получает то, к чему он устремляется. И если человек очень желает получить
Божественное общение, но не навел порядок в своем храме, необходимый для прихода
Высоких Сущностей, то он получит общение с сущностями, но только с теми сущностями,
которые соответствуют уровню его сознания.

Есть очень много сущностей, которые только и ждут, чтобы заполучить такого человека в
свои руки и управлять им,  и вещать через него.  Вы же знаете,  что подобное притягивается к
подобному.

Поэтому требуется, чтобы вы в своем сознании полностью отреклись от любых
человеческих желаний, от любых мыслей, связанных с получением каких-либо преимуществ
для себя лично.

Вы просто отдаете все свои недостатки, все свои несовершенства Богу и говорите:
«Господи, да, я несовершенен, но я люблю тебя, Господи. Помоги мне. Помоги мне, Господи. Я
соскучился по Тебе, я соскучился по Твоей Благодати, по Твоей Любви. Нет ничего в этом
мире,  что бы привлекало меня,  Господи.  Я хочу быть Единым с Тобой.  Я хочу выполнять
любое Твое желание. Я буду служить Тебе. Я буду служить всем живым существам, в которых
Ты пребываешь. Помоги мне, Господи. Я – Твой».

После такого призыва, если вы сделали его искренне, от всего сердца, вы получите нашу
помощь.

Однако заблуждение людей связано с тем, что они думают, что сразу же получат Благодать
и станут самим совершенством во плоти. К сожалению, с этого призыва ваш путь к Богу только
начинается.

И я вам скажу, что последует за этим вашим призывом. Вы получите ускоренное
возвращение вашей кармы. Вы будете сталкиваться с ситуациями вовне вас, в окружающем вас
мире,  и с ситуациями внутри вас,  в виде ваших психологических проблем,  которые будут
вставать перед вами без устали каждый день.

Вы получите возможность доказать Богу, что вы на самом деле готовы выполнить то, что
обещали.

И ваше устремление к Богу должно помочь вам преодолеть все эти тесты и трудности,
какими бы тяжелыми они ни были.

Это этап ученичества. И этот этап может проходить без присутствия воплощенного Учителя
рядом с вами. Ваши энергии, которые содержатся в вашей ауре, будут для вас лучшим
учителем. Эти энергии подведут к вам те ситуации, которые вам необходимо пройти, чтобы
доказать, что вы на самом деле готовы расстаться со всем, что привязывает вас к этому миру.

Вам необязательно лишаться всего: семьи, работы, дома, богатства. Но вам нужно
расстаться с привязанностью к любой вещи этого мира. И не только к реальной вещи, которую
можно пощупать руками, но и к тем внутренним проблемам, которые присущи вам   и которые
сопровождают вас из жизни в жизнь. Для кого-то это зависть, для кого-то это критика,
осуждение, для кого-то это жалость к себе. Очень много качеств, с которыми вам предстоит
расстаться. И это очень болезненный процесс. Потому что за время пребывания на Земле вы
буквально срослись с этими качествами. И вам приходится их отдирать от себя. И это можно
сравнить с тем, как если бы вам приходилось на самом деле срезать с себя куски кожи. Но
только это другая боль. Боль душевная, но она порой бывает совершенно непереносима.

И если вы встретите учителя, который скажет вам, что он избавит вас от вашей кармы,
ваших проблем, возьмет все это на себя, никогда не верьте такому учителю. Независимо от того
берет он от вас за это деньги или нет.

С вашими проблемами и вашим кармическим багажом  вы можете расстаться только сами.
Внешний учитель может только подсказать вам ваши проблемы, но не решить их за вас.
Поэтому я прихожу, чтобы предупредить вас о сложностях вашего пути и чтобы оказать

вам посильную помощь своими советами.
Я понимаю всю сложность ситуации, в которой вы находитесь, не имея порой возможности

получить совета истинного Гуру,  находящегося в воплощении.  А ваши души нуждаются в
совете и в помощи. А мы в свою очередь стремимся оказать вам такую помощь и дать совет.
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Поэтому рано или поздно мы встретимся.
Небеса и Земля встретятся. И это произойдет внутри вашего храма. Потому что Путь на

Небеса лежит внутри вас.  И вы можете обойти всю Землю,  ища истинного Гуру,  вы можете
истратить на это все свои сбережения и так ничего и не найти.

А дверь  на Небеса на самом деле находится внутри вас. И теперь вы даже имеете все
необходимые ключи от этой двери. Но последнее усилие, необходимое вам для того, чтобы
открыть эту дверь, вы все-таки сделаете сами.

Я был рад сегодняшней встрече, и я думаю, что она была полезна для вас.

Я ЕСМЬ Бабаджи, и я посылаю вам свою Любовь.
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Я даю вам мою мантру

Господь Кришна
9 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Кришна, пришедший к вам через этого Посланника.
Я ЕСМЬ Кришна, Господь Кришна. Меня знают и почитают в Индии. Меня также знают во

многих странах мира благодаря преданным Господа Кришны.
На самом деле я повсюду. Я – в форме и я – в бесформенном, я – в сознании и я – в Духе.
Мой уровень достижений позволяет мне пребывать во многих формах одновременно. Я

Вездесущ.
Наиболее распространен мой образ в виде мальчика-пастушка с дудочкой. Я действительно

люблю этот образ больше всего, и именно в этом образе я появился в моем земном воплощении
последний раз во Вриндаване.

Я дал моим преданным мантру, восхваляющую имена Бога. Я дал эту мантру, поскольку ум
людей во время начавшегося  после моего перехода цикла Кали-Юги не способен к восприятию
возвышенных учений. Ум беспокоен и непокорен. Поэтому его необходимо занять постоянным
чтением мантр, восхваляющих имена Бога.

Когда ум занят повторением имен Бога, то ему мало остается времени, чтобы думать низкие
мысли и испытывать низкие желания.

Эти мантры, практика чтения мантр, позволяет держать ум в узде и покорности Высшему Я
человека.

Я хочу, чтобы люди по всей планете вернулись к практике восхваления имени Бога как к
наиболее краткому Пути, ведущему назад к Богу.

Вы становитесь тем, к чему устремлен ваш ум. И, если ваш ум постоянно сосредоточен на
образах, пропагандируемых с экранов телевизоров и с рекламных щитов, то такой ум привязан
к этому миру и не способен оторваться от этого мира.

Практика восхваления имени Бога не требует особых условий для своей реализации. Вам не
нужно посещать службы и любые церковные церемонии, вам не нужно принадлежать к любой
религиозной группе и любой религиозной организации. Все, что вам необходимо, это
научиться правильно произносить имена Бога и произносить эти имена в правильном
состоянии ума. Во время произнесения мантр вы должны быть полностью сосредоточены на
Божественном. Ваш ум должен перестать блуждать по предметам и образам, которые
окружают вас в физическом мире.

Вы должны думать о Боге, и только о Боге.
Неважно даже, что вы делаете в момент чтения мантр. Вы можете мыть посуду, ехать в

общественном транспорте, работать на своем земельном участке, гулять с детьми, находиться
на своем рабочем месте.

Хорошо будет, если вы будете читать мантры вслух, может быть, даже вполголоса, чтобы
не мешать окружающим вас людям, но вы можете читать мантры и про себя, чтобы не
привлекать постороннего внимания.

Всегда помните, что вы читаете эти мантры для Бога, а не для того, чтобы произвести
впечатление на окружающих вас людей.

Некоторые преданные очень много читают имена Бога. Они целые дни проводят в чтении
мантр. Особенно они любят читать мантры при большом скоплении людей, чтобы все видели,
как усердно они служат Богу.

Эффект от такого чтения мантр будет прямо противоположный, потому что энергия,
Божественная энергия, в этом случае будет тратиться на укрепление эго, а не на укрепление
связи с Богом.

Я дам вам мою мантру.
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Пожалуйста, найдите людей, которые умеют произносить эту мантру, купите кассеты с
записью этой мантры. Очень важно, чтобы кассеты с записью моих мантр несли правильные
Божественные вибрации. Почувствуйте истинные Божественные вибрации своим сердцем.

Если вас или ваших близких смущает то, что вы будете читать имена Бога и восхвалять
имена Бога на незнакомом языке, не насилуйте себя.

В этом случае вы должны использовать другую практику,  которая приведет вас назад к
Богу.

Много дорог и много путей, которые ведут к Богу. Практически у каждого свой путь.
Но никогда не надо забывать,  что  есть также много дорог и тропинок,  которые никуда не

ведут.
Но, если вы будете сидеть, сложа руки и никуда не двигаться, ожидая чуда, то, скорее всего,

это чудо не произойдет.
Богу необходимо, чтобы вы прилагали ваши собственные усилия. И чем больше вы будете

прикладывать собственных усилий, тем большую помощь вы получите свыше.
Я даю вам мою мантру. Обещайте мне читать мою мантру ровно столько раз, пока вам

доставляет удовольствие чтение моей мантры.
Читайте мою мантру, выполняя свои домашние обязанности. Используйте любую

свободную минуту для чтения моей мантры.
Я знаю,  что многие люди в прошлых своих воплощениях приходили на землю Индии.  И

чтение мантр для них является естественной потребностью. Именно эти люди должны
откликнуться на мой призыв быстрее других.

Есть давняя историческая связь, которая соединяет Индию и Россию.
Когда-то давно в Индию пришла более развитая цивилизация, по сравнению с тем

населением, которое тогда существовало в Индии. Эта цивилизация, этот народ пришел с
севера.  И для многих будет неожиданностью,  если я скажу,  что эти люди пришли с той
территории, которую сейчас занимает Россия.

Поэтому существует очень тесная связь между землей Матерью Индией и Землей Матерью
Россией.

Эти две страны очень близки друг другу,  прежде всего,  своими богатыми духовными
традициями.

И я надеюсь, что Россия вспомнит свои очень давние исторические корни и веру своих
исторических предков, корнями которой была вера того народа, который населял эту страну в
давние исторические времена.

На территории России заложены были многие храмы и многие кристаллы.
Эти святыни спят до поры до времени. Но наступит срок, и вместе с пробуждением

сознания этой нации оживут исторические святыни, заработают в полную силу фокусы Света,
размещенные на территории этой страны, которые сокрыты до поры до времени от глаз
профана.

Я даю вам мою мантру, и я знаю, что эта мантра способна разбудить в вас историческую
память и общие корни, которые заложены даже в самой основе русского языка.

ХАРЕ КРИШНА ХАРЕ КРИШНА
КРИШНА КРИШНА ХАРЕ ХАРЕ
ХАРЕ РАМА ХАРЕ РАМА
РАМА РАМА ХАРЕ ХАРЕ

Повторяйте эту мантру на санскрите.
Звуки этой мантры дадут вам силу,  и радость,  и бодрость,  и уверенность в себе,  в своем

будущем и в будущем России.

Я ЕСМЬ Кришна.  Я чувствую вашу потребность в моей помощи.  И я окажу вам эту
помощь, если вы обратитесь ко мне.
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Пусть вас не смущает моя внешность и мое отличие от тех образов в ваших церквях,
которым вы привыкли поклоняться.

Нет никакого различия между мной и Иисусом. Мы являемся одним целым и неразрывным
Единством на уровне Духа.

И мое имя Кришна означает то же, что означает имя Христос.
Все различие и все разделение существует только в вашем ограниченном сознании и только

в этот исторический момент, очень важный момент пробуждения вашего сознания от сна, в
котором вы пребывали миллионы лет.

И я буду рад, если кто-то из вас воспользуется моим советом и будет читать мою мантру.

Я ЕСМЬ Кришна,
и я приходил к вам, чтобы донести до вас частичку моей любви.
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Одна ваша вибрация Любви и Сострадания способна потушить
адский огонь, в котором горят многие души на этой планете

Возлюбленный Илларион
10 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Илларион, Владыка Пятого луча, пришел к вам через этого Посланника.
Я пришел, чтобы сообщить вам о некоторых вещах, с которыми вы сталкиваетесь в вашей

жизни и не придаете им значения, но при более детальном рассмотрении эти вещи определяют
ваше пребывание в мире на многие годы вперед.

Я пришел рассказать вам о том, как вы сами создаете свое будущее. И, возможно, эта
информация для кого-то покажется нереальной и неоправданно усложненной, но возможно, что
другие уже знакомы с этой информацией, но я думаю, всегда полезно вспомнить и повторить
пройденное.

Итак, я хотел бы остановиться на причинах недугов, духовных недугов и телесных недугов,
обременяющих ваши физические и тонкие тела.

Человек имеет очень короткую память и, как правило, ему очень тяжело проследить
прямую связь между поступками, которые он совершает в своей жизни, и последствиями этих
поступков. Однако именно это и составляет основу Закона Кармы, или Закона Воздаяния, или
закона причинно-следственной связи между действием и последствием этого действия.

Как много раз приходится мне и особенно Матери Марии выслушивать людские просьбы об
исцелении от недугов. Когда серьезный недуг овладевает человеком и поражает его телесный
храм, человек готов на большие жертвы, чтобы избавиться от этого недуга. Он ищет целителей
вовне себя, способных помочь ему.

И когда целая вереница врачей, целителей и экстрасенсов, получив соответствующее
вознаграждение, все же беспомощно разводит руками, то наконец-то человек обращается за
помощью к Богу и Вознесенным Сонмам.

Наступает момент, когда разум возобладает в человеке, и он понимает, что его недуг
ниспослан ему свыше, и избавить от этого недуга его может только Бог.

И человек ищет путь к Богу, и он готов приносить жертвы и читать огромное количество
молитв, чтобы исцелить себя.

Редко кто из людей все-таки понимает, что болезни и страдания вызваны не злым и
мстительным Богом, а собственными действиями, причем осуществленными не только в
прошлых жизнях, но и уже в этом, текущем воплощении.

Когда вы молоды и полны сил и энергии, вы очень мало задумываетесь о последствиях
своих действий. Вам кажется естественным получить что-то желаемое вами, если при этом
даже приходится кого-то обидеть или серьезно оскорбить.

Как порой несоизмеримо бывает ваше желание, которое вы стремитесь удовлетворить во
что бы то ни стало,  и тот вред,  который вы готовы нанести другим для того,  чтобы
удовлетворить это свое  желание любой ценой.

Итак, первый ваш враг и самый главный ваш враг, и порой единственный ваш враг
скрывается в вас самих. Это ваш плотский ум и ваши ненасытные желания.

И, кажется, нет ничего страшного, если вы стремитесь удовлетворить эти ваши желания.
Это кажется вам таким естественным, особенно в молодости. И вы не придаете особого
значения даже явным нарушениям моральных и нравственных норм, на которые вы идете,
чтобы удовлетворить ваши желания. А о вреде, который вы причиняете другим, вы просто не
задумываетесь.

Как можно остановить ваши неуемные желания? Как можно остановить ваше стремление
получать и получать наслаждения от жизни?

Очень немногие люди способны учиться на примерах других людей и обучаться
самостоятельно, читая книги или находя людей, от которых они могут получить Мудрость.
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А для остальных, кто не способен понимать и обучаться вступает в силу Закон Кармы или
Воздаяния.

Каждый поступок, который вы совершаете не в соответствии с Волей Бога, приводит к
тому,  что Божественная Энергия,  которой вы пользуетесь постоянно и без которой вы просто
не смогли бы существовать, окрашивается этим вашим несовершенным действием. И чем более
несовершенное действие вы совершаете, тем более низкие вибрации приобретает Божественная
Энергия. Эта энергия никуда не девается, она сохраняется в вашей ауре, в ваших
эмоциональном, ментальном и эфирном телах.

И эта энергия служит магнитом, который притягивает к вам подобные энергии из внешнего,
окружающего вас мира.

Поэтому, если вы обидели кого-либо, то рано или поздно эта энергия притянет к вам
жизненную ситуацию, когда обидят вас.

Вы носите в своей ауре записи всех ваших несовершенных поступков. Эти записи подобны
изъянам в вашей ауре. И если вы слишком часто допускали кармически наказуемые действия,
мысли и чувства, то рано или поздно наступает насыщение вашей ауры этими отрицательными
вибрациями. И вы уже не способны отработать накопившуюся у вас карму, совершая
правильные действия и правильные поступки во время возвращаемых вам кармических
ситуаций до конца текущего воплощения. Слишком много отрицательной энергии скопилось в
вашей ауре.

Вам говорилось о том, что вы живете сейчас в уникальное время. Когда происходит смена
космических циклов и начинается новый цикл.

Люди, обремененные слишком большим количеством отрицательной энергии, будут болеть
и лишатся возможности активно действовать в жизни.  Им будет отказано в Божественной
Энергии и возможности продолжать тиражировать свои несовершенства в этом мире. Потому
что человек, имеющий ауру, обремененную слишком большим количеством отрицательной
энергии на самом деле подобен прокаженному человеку, человеку, который неизлечимо болен
сам и опасен для окружающих. Потому что отрицательные вибрации, содержащиеся в его ауре,
способны индуцировать подобные отрицательные вибрации в ауре всех людей, с кем он
соприкасается в жизни.

По закону подобия такие люди притягиваются к подобным себе, и они создают целые зоны
на планете Земля, которые напоминают лепрозории для прокаженных.

И если человек с достаточно чистой аурой случайно попадает в такие зоны, то он ощущает
себя в них подобно рыбе, выброшенной на берег.

Когда мы смотрим на планету, то мы видим эти зоны, эти очаги, которые представляют
собой до такой степени спрессованные и плотные отрицательные энергии, что сквозь них
невозможно пробиться ни одному из наших целительных лучей, которые мы неустанно
посылаем на Землю.

Люди, которые сами загнали себя в эти энергетические лепрозории, не способны помочь
себе сами, и они нуждаются в помощи, которая может быть еще им оказана извне.

Поэтому мы готовы сотрудничать, и мы готовы использовать каждого, кто способен
сохранять свои вибрации на достаточно высоком уровне, чтобы через этого человека оказывать
помощь тем, кто уже, кажется, совершенно мертв в духовном смысле, но в последней надежде
устремляет свой взор на Небеса и искренне просит и умоляет о помощи.

Мы готовы оказать помощь, и мы оказываем помощь всем. И эта помощь может не касаться
физического тела, которое уже невозможно восстановить из-за необратимых процессов,
преобладающих в нем. Наша помощь касается прежде всего душ этих людей. Мы пытаемся
сохранить и излечить души тех,  кто хотя бы на исходе жизни обратил свой взор на Небеса и
искренне попросил о помощи,  и искренне покаялся во всех совершённых им грехах.  Нет
грешника, у которого бы не было будущего. Но также справедливо, что невозможно спасти
того, кто сам не желает этого спасения.
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Поэтому возможность помощи существует всегда. Хотя порой мы испытываем недостаток в
искренних служителях, готовых пожертвовать собой ради спасения человечества, ради
спасения и оказания помощи всем живым существам.

И я сейчас обращаюсь к тем, кто способен меня понять, и к тем, кто понимает, о чем я
говорю.

Наступило время, когда идет борьба буквально за каждую душу, которая находится в
воплощении.

Есть силы, которые пытаются удержать как можно большее количество душ на плане
иллюзии. И есть силы, которые борются буквально за каждую душу, чтобы вытащить ее из ада,
в который превратился во многих местах физический план планеты Земля.

И порой одной встречи, одного любящего и сострадательного взгляда достаточно, чтобы
обреченная на небытие душа обрела Веру, и Надежду, и Любовь.

Сохраняйте равновесие, сохраняйте душевный покой. Вы воины, которые находятся в мире.
И одна ваша вибрация Любви и Сострадания способна потушить адский огонь, в котором горят
многие души на этой планете.

Я ЕСМЬ Илларион.
И я обращался к воинам  Духа на этой планете.
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Готовьте свои храмы к приходу мессии

Иоанн Креститель
11 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Иоанн Креститель. Я был тем, кто предсказал пришествие мессии Христа.
Я ЕСМЬ пришел. Я пришел рассказать вам историю моей жизни, той моей жизни. И я

ЕСМЬ пришел дать вам некоторые наставления для ваших настоящих жизней.
Многое на Земле изменилось со времени моего воплощения. Многое изменилось в

окружающей жизни,  во всем,  что связано с бытом людей,  их работой.  Много нового.  Много
открытий, которые используются во внешнем мире.

Однако если мы обратимся к мировоззрению человека, к его взглядам на Бога и устройство
вселенной, то изменения не будут так существенны. Да, изменилась терминология, много
научных открытий сделано, которые раскрывают устройство вселенной, законы физического
мира.

И в то же время сознание человека как было, так и остается привязанным к внешним
проявлениям физического мира, к внешнему поклонению Богу, к внешним ритуалам. Как будто
не было этих 2000 лет, прошедших со времени моего воплощения.

Человек с завидной быстротой использует любые научные понятия и любые научные
открытия, чтобы применить эти открытия не для приближения себя к Богу,  а   для отделения
себя от Бога.

Вам кажется прогрессивным, когда вы используете современные ритмы во время
проведения церковных служб, вам кажется современным, когда вы используете научную
терминологию для объяснения мироздания.

Любое научное открытие и любое достижение человеческого сознания моментально
используется для того, чтобы еще больше отделить себя от Бога.

Простота Божественного чувства и простота Божественной жизни окутывается вами во
множество современных терминов и понятий.

Вы используете массу технических терминов, когда рассуждаете о Боге. Если бы вы столько
же усилий тратили на то, чтобы реально разрушить то, что вас отделяет от Бога в вашем
сознании, то жизнь на Земле изменилась бы как по  мановению волшебной палочки.

Большинство современных изобретений ставит непреодолимую преграду между вами и
Богом.

Во время моего воплощения,  вы знаете,  я жил в пустыне.  Я питался медом диких пчел и
акридами. Многие считали меня странным. Но, только отделив себя от людей и их суеты, я мог
в уединении получить общение с Богом. И я не променял бы это общение ни на никакие
людские богатства и  почести.

Я редко общался с людьми. И основное учение, которое я им преподавал, касалось
очищения их душ, подготовки их к приходу мессии.

Люди воспринимали мои слова, как относящиеся к приходу внешнего миссии, человека,
который должен их спасти от их бед и несчастий.

Однако я имел в виду не только приход внешнего мессии, но и приход внутреннего мессии,
находящегося в каждом человеке. И я готовил сознание людей к приходу этого мессии.

Я не думаю,  чтобы кто-либо из людей понял,  о чем я говорил.  Но все же сознание людей
немного изменилось, и они ожидали прихода Христа. И Он пришел и с честью выполнил свою
миссию.

Моя проповедь стоила мне жизни. В отличие от большинства людей, правящие церковники
очень быстро поняли, что мое учение, если бы оно было понято людьми, навсегда отвратило бы
их паству от внешних поклонений и внешних ритуалов и направило бы их к встрече с
реальным мессией, реальной частью их самих, внутренней встрече с Богом внутри них самих.
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И, получив это внутреннее общение, получив доступ к этому блаженству внутри их самих,
люди уже никогда не смогли бы поверить ни одной внешней религии, внешним учителям.

Люди, получившие доступ к Божественному состоянию сознания, очень быстро
объединились бы с подобными себе. Божественное состояние сознания столь же заразно как
проявление небожественных состояний сознания у большинства людей сейчас.

Люди очень связаны на тонком плане между собой. И благая мысль, благое мышление,
зародившись в нескольких головах и сердцах, способно распространиться от сердца к сердцу,
подобно тому, как от одной свечи можно зажечь миллион свечей. Конечно, я не имел
возможности дать мое учение большому количеству людей. Я учил тех немногих, кто
отваживался подойти ко мне и выслушать меня. Люди боялись получить от меня знание,
потому что церковники запрещали им общаться со мной. Мне было тяжело давать знания
людям.

Посмотрите, насколько изменилось время сейчас. Я даю эту диктовку, и в тот же день вы
имеете возможность ознакомиться с этой диктовкой, находясь даже на противоположной
стороне земного шара. Это поистине время больших возможностей. Нам не нужно даже
тратить ваши и свои усилия,  чтобы собирать людей,  готовых к восприятию нашего учения в
определенном месте на земном шаре. Вы получаете наше учение и наши вибрации благодаря
благословенному дару, который Сен-Жермен подарил человечеству. Я имею в виду Интернет.
И это тот из немногих случаев использования Интернета, который приносит ощутимую пользу
и, собственно, для чего это изобретение было опущено на физический план.

Благословенные сердца, вы имеете возможность слушать учения великих Существ Света,
которые приходили в воплощение обучать человечество на протяжении последних нескольких
тысяч лет.

Вы имеете возможность получать беспрецедентный поток Божественной Энергии через эти
диктовки. И эта диспенсация, этот дар Небес, стал реальным благодаря новой возможности.
Цените эту возможность. Пейте нектар Божественной Энергии. И помните,  ни одна капля этой
энергии не должна пропасть даром. Энергия дается вам на совершение благих дел. Не для
выяснения – кто из вас главнее и кто более божественен. Вы не можете знать это вашим
человеческим сознанием. Среди вас большим является тот, кто больше других служит жизни,
служит всем живым существам и не требует ничего взамен. Потому что нет в этой жизни
ничего, что стоило бы променять на дар Божественного общения, на возможность служить Богу
во всей жизни. Поэтому используйте получаемую Энергию по назначению. Готовьте свои
храмы к приходу мессии, позвольте вашему мессии, вашему Высшему Я, вашему Я Христа
прийти к вам, быть в вас, говорить через вас, действовать через вас.

О, возлюбленные, я счастлив, что возлюбленный Альфа открыл для вас эту возможность в
это трудное, но воистину благословенное время для этой планеты.

Я буду рад встрече с каждым из вас, кто возвысит свои вибрации до моего уровня и я смогу
прийти к вам лично и беседовать с вами в вашем сердце.

Возлюбленные, благословенные, поверьте мне, все произойдет именно так, как предсказано.
Ваши глаза прозреют, и вы сможете видеть нас, и общаться с нами, и гулять с нами, и
беседовать с нами.

Нет никаких ограничений в Божественном мире. Вы сами породили эти ограничения в
своем сознании, и наступило время, наконец, избавиться от них.

Я не могу сдержать переполняющей меня радости от возможности напрямую обратиться к
вам.  И я знаю многие,  очень многие из тех,  кто читает эти строки,  уже готовы к общению со
мной.

Вы можете себе представить, как изменится мир, если каждый сможет получить
возможность прямого общения с Вознесенными Сонмами? А это будет. Это будет рано или
поздно. И это будет точно также  неотвратимо, как за зимой приходит весна, а затем лето.

Я ЕСМЬ Иоанн Креститель, пророк Илия, и я даю вам это пророчество. И мое пророчество
непременно сбудется, и вы в ваших сердцах также знаете это.

Я ЕСМЬ Иоанн Креститель.
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Вы должны найти всех воинов Света, находящихся в воплощении,
и напомнить им об их миссии

Господь Ланто
12 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Ланто, пришедший к вам через этого Посланника.
Я ЕСМЬ пришел для очень важного и ответственного разговора, который нам предстоит

сейчас. Вы знаете, что каждый раз, когда мы приходим давать диктовку, мы стараемся
предложить вашему вниманию часть новой информации, но обычно мы даем просто новый
взгляд на уже известные вам факты и информацию.

Сейчас я должен предложить вашему вниманию совершенно новую информацию и,
возможно, эта информация для многих покажется неожиданной и слишком фантастичной.

Итак, я приступаю. Вы знаете меня как Владыку Второго луча. И это луч Мудрости.
Поэтому мое знание будет предложено вам именно на этом луче.

Представьте себе человека, который смог сбалансировать всю отрицательную карму,
накопившуюся в его телах за многие тысячи воплощений. Эмоциональное, ментальное,
эфирное и физические тела такого человека не содержат энергии, ложно квалифицированной
этим человеком на протяжении всего цикла пребывания на планете Земля. Как вы думаете, что
будет происходить с этим человеком?

Сможет ли он дальше существовать в физическом мире, или он должен совершить переход
и продолжить свое существование в более тонком мире?

И есть ли на планете Земля люди, которые смогли сбалансировать всю карму?
Возможно, вы правильно заметите, что кроме балансировки кармы необходимо выполнить

Божественный план.
А Божественный план для каждого индивидуума полностью согласуется с Божественным

планом для планеты Земля в целом.  Поэтому,  возможно,  многие из вас уже догадались,  что,
скорее всего, такой человек останется в воплощении. План Бога не состоит в том, чтобы один
индивидуум, имеющий очень большие достижения, продолжал совершенствовать себя вне
связи с другими живыми существами и всем мирозданием. Поэтому, если человек
сбалансировал свою личную карму, то это не означает, что он сразу же совершит переход.

Напротив, такой человек приобретает очень большую ценность в глазах Бога и
Вознесенных Сонмов. Он не обременен излишним кармическим багажом, его чакры
освобождаются от кармического мусора и начинают проводить Божественную Энергию в
полном объеме.

Конечно, если индивидуум желает совершить переход, то ему не будет отказано. Однако,
человек, сбалансировавший свою личную карму до 100 %, перестает мыслить категориями
личности. Он осознает свое Единство со всем мирозданием, и он осознает свое полное
Единство с Богом. Поэтому такой человек добровольно предоставляет свои тела для
осуществления Божественной миссии.

Вы знаете, что кроме личной кармы существует карма семьи, карма города, карма страны  и
мировая карма.

Планета в целом находится в окружении очень плотных энергий, как бы под очень плотной
коркой отрицательной энергии. И вот эту корку отрицательной энергии необходимо
растворить.

Человек, отработавший свою карму, на тонких уровнях берет на себя обязательства по
трансмутации кармы планеты. Как это происходит технически?

Когда аура приобретает Божественную чистоту, и чакры беспрепятственно проводят в мир
Божественную Энергию, тогда такой человек по своей свободной воле начинает вбирать в свою
ауру отрицательные энергии окружающего мира и перерабатывать их. Это подобно пылесосу.
Человек вступает в контакт с аурами других людей или со сгустками отрицательной энергии,
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плавающими в окружающем пространстве, и с помощью энергии своих чакр начинает
нейтрализовать эту плотную отрицательную энергетическую субстанцию.

Подобные люди несут свое служение миру подобно Христу. Поскольку вибрации этих
людей слишком отличаются от вибраций окружающего мира, то само пребывание в
окружающем мире воспринимается ими как постоянное, каждодневное распятие на кресте.

Они действительно распяты на кресте между Духом и материей.
Внутри этих людей с помощью их чакр соединяются миры.
Вы знаете, что чакры человека связывают физическое тело с более тонкими телами.

Поэтому, когда чакры человека полностью очищены, то такой человек представляет собой
открытую дверь между мирами.

И служение, которое этот человек выполняет, сродни служению, которое осуществил
Иисус, когда находился в воплощении. Они добровольно приносят в жертву себя во спасение
других людей.

Вы понимаете, о чем я говорю, возлюбленные? Человек добровольно выбирает находиться
среди плотных энергий этого мира. И поскольку его вибрации слишком отличаются от
вибраций окружающего мира, то само пребывание среди людей подобно ежедневному
распятию на кресте.  И это действительно распятие. Такой человек берет на себя карму мира,
грехи мира. Он вбирает эти грехи в свое тело и перерабатывает эти грехи, эту мировую карму
своим служением миру, своим служением всем живым существам.

Я так подробно описываю вам служение этого человека, потому что многие из вас несут
подобное служение миру,  но,  возможно,  не все осознают это свое служение внешним
сознанием, бодрствующим сознанием, физическим умом.

Каждый настоящий светоносец, который находится в воплощении, несет свое служение 24
часа  в сутки, не зная ни сна, ни отдыха.

Потому что многие из вас продолжают свое служение и во сне, пребывая на астральном
плане в тонком теле и помогая очищать этот астральный план от отрицательной энергии. И во
время этих ночных трудов ваши тонкие тела получают настоящие раны. И вы встаете утром, не
помня о своих ночных подвигах, но, ощущая себя разбитым и слабым, потому что ангелы-
целители не успели оказать помощь вашим тонким телам во время ночного сна.

Я хочу, чтобы вы знали о служении ваших собратьев и о вашем собственном служении.
Ваша работа бесценна в глазах Бога и в глазах Вознесенных Сонмов.
И мне даже неловко просить вас взять на себя еще дополнительную нагрузку. Слишком

мало воинов Света находится в воплощении. Многие воины забыли о своем воинском долге и
поддались соблазнам этого мира. Они забыли, зачем они пришли в воплощение.

Поэтому я прошу вас найти этих воинов Света и напомнить им об их служении, которое они
давали обязательство выполнять перед своим воплощением.

Найдите их, дайте им почитать эти диктовки, побеседуйте с ними. Пусть это будет частная
беседа или публичная лекция. Каждый из вас знает, что он должен делать.

Но вы должны найти всех воинов Света, находящихся в воплощении, и напомнить им об их
миссии.

Я хочу выразить свою благодарность вам за ваше служение. И я склоняюсь перед Светом
Бога в вас.

Я ЕСМЬ Ланто.
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Процесс постижения Божественной Истины будет происходить
постоянно

Великий Божественный Направитель
13 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Великий Божественный Направитель. Я ЕСМЬ пришел через этого посланника.
Кажется странным, что такое большое количество Вознесенных Существ дают вам свои

диктовки на протяжении такого короткого промежутка времени. Я должен заверить вас, что в
этом нет ничего странного. Вознесенные Сонмы желают общаться с человечеством и
используют для этого любую представившуюся возможность. И мы будем продолжать  до тех
пор, пока не изменится ситуация в вашем физическом мире, связанная с приемом этих
диктовок.

Я должен вам сказать, что на самом деле каждый прием диктовки нами тщательно
планируется, и мы стараемся выверять информацию и давать именно то, что больше всего
соответствует текущему моменту на Земле. При этом нам приходится учитывать также объем
знаний посланника и естественные ограничения канала посланника.

Так, например, мы не можем передать информацию, которую не принимает внешнее
сознание Посланника в силу присущего ему ограничения.

Однако смею вас заверить, что мы передаем всю информацию, которую возможно передать
через данный физический проводник.

Теперь я бы хотел перейти к передаче некоторой новой информации.
Представьте себе  сосуд, наполненный до краев. Если сосуд наполнен, то вы не можете

вместить в этот сосуд ничего дополнительно.
Поэтому наша и ваша задача и одна из целей этих диктовок постараться освободить емкость

ваших сосудов для восприятия новой информации.
Ваш физический мозг в отличие от возможностей вашего Божественного разума весьма

ограничен. И если в вашем физическом мозге содержится информация по какому-либо
вопросу, то вы не можете воспринять информацию по этому же вопросу, которая имеет
немного другое содержание.

Вот в этом и заключается вся сложность работы с человеческим сознанием.
Если вы получили информацию из источника, который вы считаете авторитетным, и  затем

к вам приходит информация из другого источника, который является для вас новым, и этот
источник подает эту же информацию немного по-другому или прямо противоположным
образом, то вы, скорее всего, отвергнете информацию, содержащуюся в новом для вас
источнике.

И в этом нет ничего плохого. Если бы вы воспринимали за чистую монету любую
информацию из любого внешнего источника, то вы просто не смогли бы существовать в вашем
мире. Потому что вам приходилось бы одновременно содержать в вашем внешнем сознании
прямо противоположную, исключающую информацию.

Поэтому на каком-то этапе эволюционного развития человечества преобладают какие-то
истины, которые затем постепенно сменяются другими истинами. Так постепенно происходит
эволюция человеческого сознания, исключающая насильственный путь.

И самой большой проблемой, с которой мы сталкиваемся, когда имеем дело с человеческим
сознанием, является именно его ограниченность и склонность принимать за догму ранее
полученную информацию из авторитетного источника.

И каждый раз, когда мы приступаем к изложению новой информации, мы делаем это очень
деликатно, стараясь не вызвать отторжение и неприятие, приводящие к очень бурным реакциям
и вызывающие слишком большие пространственные всплески отрицательных эмоций.

Я предлагаю вам немного по-другому взглянуть на вопрос падения ангелов. Вы, наверное,
помните, как этот вопрос изложен в книгах, данных через предыдущих посланников. И я сам
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давал некоторые мысли, связанные с падением ангелов, которые вошли в состав Учения,
широко распространенного в западном мире.

Трудно сказать, почему людям так пришлось по сердцу это учение. Наверное,
человеческому сознанию очень близка идея бунта против Бога и его Законов. И слишком
соблазнительно приписать свойственные себе недостатки даже Высшим Силам. Не потому ли
бунт ангелов нашел такое широкое распространение в западном мире, что эта идея очень по
сердцу современному человеку и всегда можно оправдать себя и свое поведение, сославшись
на то, что даже ангелы на Небесах бунтуют.

До сих пор в диктовках мы старались обходить эту тему и если упоминали о ней,  то
упоминали лишь общие вопросы, касающиеся борьбы двух начал. Силы, умножающей
иллюзию, и силы, стремящейся вернуться к изначальному непроявленному Божественному
творению.

И я должен вам сказать,  что легенда о падших ангелах в том виде,  как она изложена во
многих учениях, распространенных на западе, просто отражает Космический Закон, связанный
с неизменным требованием воплощения на определенном этапе космической эволюции
высочайших Существ Света в телах людей.  Высшая форма жизни,  получившая свое
завершающее освобождение от физической формы в предыдущих космических циклах, на
определенном этапе обязана вернуться на физический план в тела людей, находящихся на
более низшей ступени эволюционного развития для придания этим телам искры
Божественности, Божественного Разума и Божественного понимания.

Физический проявленный мир не может быть предоставлен самому себе, он не может
существовать автономно от всего Творения. И в силу большого присутствия сил хаоса в
проявленном мире, он требует постоянной заботы и опеки со стороны высших проявленных
миров этой вселенной.

Процесс схождения ангелов в тела людей является необходимым этапом эволюционного
развития. И этот процесс можно сравнить с тем, как вы подсдобняете тесто. Если тесто, по
какой-либо причине получилось не очень качественным, то вы подсдобниваете его. Вы можете
добавить в него яйца или масло, чтобы придать ему лучшее качество и свойства. Точно такой
же процесс используется  при наделении человечества более высшими способностями путем
схождения в тела людей частиц Существ, стоящих на более высоких этапах эволюционного
развития.

И этот процесс становления человека более Божественным, более отвечающим своей
изначальной Божественной природе продолжается постоянно.

В ходе этих диктовок вам неоднократно говорилось о том, что любой человек,
подготовивший свой физический храм, получает внутрь своего храма дополнительный Свет в
виде присутствия Существ Света, которые способны проявлять себя через предоставленный
вами физический проводник.

Мы стремимся присутствовать в людях Земли, и мы стремимся использовать любую
возможность для нашего дополнительного присутствия.

Здесь нет нарушения закона свободной воли, так как человек, достигший ступени
сотрудничества с нами,  охотно предоставляет свой храм для нашего присутствия. И на самом
деле осуществляется задуманное, и вы становитесь нашими руками и ногами.

Точно также миллионы лет назад произошло схождение в тела людей ангелов или высших
Существ Света, которые наделили человека разумом и вошли в состав его Высшего тела или Я
Христа.

Я не хочу более акцентировать ваше внимание на этих вещах сегодня. Потому что я
предчувствую слишком бурную реакцию со стороны многих,  кто будет читать эти строки.  Я
сказал достаточно, чтобы разбудить ваше сознание и придать ему новый импульс постижения
Божественной Истины.

И не думайте, что вы сразу же постигнете всю Божественную Истину. Пройдет еще какое-
то количество лет и с таким трудом усвоенная человечеством истина опять потребует замены
другой истиной, которая еще более приблизит разум человека к Божественной Истине.
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И этот процесс постижения Божественной Истины будет происходить постоянно.
От вас потребуется только постоянное желание познавать Божественную Истину,

устремляться к ее познанию и освобождаться от любых догм, к которым так быстро
привязывается человеческое сознание, что избавиться от этих догм бывает слишком трудно и
порой это причиняет значительную боль и неприятие со стороны эго человеческого существа.

Подумайте о том, что чувство, что вы обладаете всей полнотой Божественной Истины,
является, по сути, проявлением вашего эго. Как может ограниченное сознание вместить в себя
неограниченную Божественную Истину?

Я дал вам сегодня много новых знаний, и я старался сделать это максимально мягко, чтобы
не вызвать слишком большие ментальные и эмоциональные всплески в вашей ауре.

Я ЕСМЬ Великий Божественный Направитель был с вами сегодня.
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Закончилось темное время для России!

Николай Рерих
14 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Николай Рерих, Вознесенный Владыка Николай Рерих. Я пришел к вам вместе с
этим посланником.

Радостно осознавать, что наша встреча состоялась.
Очень много усилий было приложено Вознесенными Сонмами для того, чтобы стало

реальным присутствие посланника на Земле России.
Вы знаете, что во время моего воплощения мы много раз пытались вернуться на Землю

России. И каждый раз это было невозможно в силу многих причин и самой главной причиной
было огромное сопротивление сил тьмы, захвативших Россию и препятствующих любой
возможности нашего присутствия в этой стране.

Вы знаете, как важно иметь Светоч, фокус Света на территории такой страны, как Россия,
закрепленный в сердце человека, находящегося в воплощении.

Вы знаете, как трудно было получить этот фокус Света в России.
И, поистине, это является огромной победой сил Света!
Вы даже не можете представить себе, как может измениться будущее России, если вам

удастся сохранить этот фокус Света, охранить его и зажечь от этого фокуса Света многие
другие фокусы Света, как на территории России, так и на территории всех близлежащих стран.

Мы рады. Небеса рады. Небеса ликуют!
Закрепление этого фокуса не было случайностью, это был кропотливый труд на протяжении

последних полутора сот лет.
Вы знаете, что еще ни один посланник Великого Белого Братства не мог длительное время

пребывать на территории этой великой страны. Вы можете себе представить, сколько усилий
было потрачено на то, чтобы дать вам возможность получить эти диктовки.

Воистину, не сразу все значение этого события будет усвоено сознанием светоносцев.
Во время нашего короткого пребывания на территории России в 20-х годах прошлого века,

вы знаете, что мы дважды проезжали через Омск. Первый раз на пути в Москву и второй раз на
пути обратно за пределы России.

Однако очень немногие знают о том, что во время своего пребывания в Омске мы заложили
здесь фокус Света, кристалл световой энергии, который действовал все это время на тонком
плане.

Так мы готовили путь. И вы знаете, что этот посланник родилась в Омске и всю жизнь
прожила в Омске,  и она не могла не получить на тонком плане помощи от нашего фокуса
Света, нашего кристалла, который мы заложили в этом месте почти сто лет назад.

Так вершится история, так складываются события на Земле. И не было никакой гарантии,
что этот эксперимент удастся, а не будет остановлен, как уже много раз останавливались
попытки закрепить фокус Братства в физическом храме людей, проживающих в России.

Я так подробно говорю вам об этом, чтобы вы прониклись открывающейся возможностью.
Не все, что происходит на физическом плане, отражает то, что происходит на тонком плане. А
на тонком плане давно построена Новая Россия.  Она построена стараниями лучших сынов и
дочерей Матери России. Сколько храмов, сколько прекрасных проектов находится на эфирном
плане над Россией. И эти замыслы боговдохновенных проектов готовы опуститься на
физический план.

Ночь темна перед рассветом.
Россия с завидным постоянством, как необъезженный конь, сбрасывала с себя многие

важные миссии сил Света. Она избрала тяжелый путь. Все эти годы на территории России
стоял стон от миллионов жизнепотоков, которые получили кармическое воздаяние за
непокорность Воле Бога по полной программе.
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Натерпелся народ. Остановился. Как ни бегай кругом да около, все же нет возможности
укрыться от плана Бога для этой страны. И наступило время приступить к осуществлению
задуманного.

Время осуществления космической возможности для этой страны наступило. И сейчас
находятся в воплощении именно те, кто должен осадить эфирные замыслы на физический план
России.

Вы знаете, что всегда тяжело одному подняться на неприступную вершину. Но когда один
поднимется, то многие смогут воспользоваться рукой помощи и примером и тоже взойти на
свою вершину Божественного сознания.

Гой, Русь, неужели наступило твое время? Да и как не наступило, когда наступило!
Много еще неожиданных поворотов впереди,  много опасных подъемов и крутых скал,  но

светоносцы России вышли на ту точку, откуда виден путь на вершину.
И этот этап работы, который сейчас предстоит, по осаждению Божественного замысла на

физический план, потребует всех ваших сил и способностей.
Закончилось темное время для России!
И вы в ваших сердцах уже чувствуете надвигающееся завтра.
Всегда в глубине сердец русских людей жила мечта о светлом будущем, которое должно

наступить. Всегда в сердцах русских людей была вера в чудо, которое спасет Россию.
И много раз Россию спасало именно чудо.
И сейчас наступает время чудес.
Через ваши сердца, ваши умы, вашими руками и вашими ногами будет построен Золотой

Век в России. Эта страна всегда стояла особняком среди других стран и всегда поражала своей
непредсказуемостью. И всегда в умах лучших представителей этого народа жила надежда на
особый путь, который вдруг раскроется, и этот путь непременно будет связан с Богом.

Россия – страна, любимая Богом.
И меня переполняет радость и предчувствие близкого рассвета, а затем и яркого солнечного

дня для России!
Я был с вами сегодня. И я рад нашей встрече.

Я ЕСМЬ Николай Рерих.
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Ваша Любовь и ваша Вера это все, что вам нужно для того, чтобы
выполнить ваш Божественный план

Святой Михаил Архангел
15 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Святой Михаил, Архангел Михаил! Я ЕСМЬ пришедший через этого посланника
Божия.

Сонмы моих ангелов, легионы моих ангелов пришли вместе со мной, чтобы оказать почести
посланнику.

Пусть вас не смущает такое проявление наших чувств. Мы действительно очень рады
оказать всю необходимую помощь, поддержку и защиту нашему посланнику, находящемуся в
воплощении.

И я хочу обратиться сейчас к тем из вас, кто до конца не осознал важность и значительность
этого события.

Я ЕСМЬ Михаил, Архангел Первого луча, луча Веры. И я должен заявить вам, что первым
шагом к вашему продвижению на Пути является ваша Вера.  Без Веры вам не будет оказана
помощь свыше, без Веры вы не сможете сделать ни одного шага по Пути к Богу.

Любое ваше дело, которое вы осуществляете на физическом плане, без Веры в Бога не
будет успешным и будет подобно дому, построенному на песке.

Только ваша Вера является той путеводной звездой, которая укажет вам путь сквозь
жизненные шторма и бури, с которыми вы сталкиваетесь в своей жизни на физическом плане.

Поэтому от степени вашей Веры зависит, насколько успешным будет ваш следующий шаг.
Если вы верите и ваша Вера крепка, то вы можете просить богоруководства в вашей жизни,

и вы получите то руководство и в том объеме, насколько позволяет ваша Вера.
Я ЕСМЬ Михаил, Архангел! Я ЕСМЬ пришедший, чтобы утвердить вашу Веру  и вашу

преданность Господу. Вы будете сомневаться, и вы постоянно сомневаетесь, когда следуете по
Пути, ведущему вас обратной дорогой к Богу. Вы просите знамений и руководства, когда идете
по вашему Пути. Будут вам знамения и будет вам руководство, но не раньше, чем вы докажете
свою Веру и свою преданность Господу и Вознесенным Сонмам.

Сначала вы сдаете свое человеческое эго, сначала вы проявляете свою покорность Воле
Бога, и только потом вы получаете знамения и подтверждение правильности сделанного вами
выбора.

Это Закон и ни я, ни вы его не можем поменять.
Поэтому всем вам, находящимся в воплощении, необходима Вера. А вслед за Верой вы

получите надежду и руководство.
А проявлением вашей Веры на физическом плане будет ваша Любовь. Потому что без

Любви, пронизывающей вас насквозь, вдохновляющей вас на действия на физическом плане,
невозможно сделать ни одного шага в правильном направлении.

Сначала вы верите, а потом вы начинаете испытывать чувство всепоглощающей Любви, и
эта Любовь принимает руководство в вашей жизни и ведет вас сквозь все тесты и испытания.

Ваша Любовь и ваша Вера это все,  что вам нужно для того,  чтобы выполнить ваш
Божественный план.

И если вам для осуществления вашего Божественного плана необходимо что-то еще, то
внимательно проанализируйте ваши желания и стремления. И, как правило, это будет как раз
то, от чего вам необходимо избавиться в первую очередь.

Если вам необходимы деньги, или власть, или еще что-либо, принадлежащее иллюзорному
миру, без чего вы думаете, что вы не сможете служить Богу, то вы на ложном пути.

Вы всегда будете иметь все необходимое для осуществления вашего Божественного плана и
для служения Богу и людям, если Вера и Любовь станут постоянными спутниками в вашей
жизни.
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А Мудрость, Божественная Мудрость, – это как раз то качество, которое вы приобретаете,
когда беззаветно любите и верите.

Бог награждает вас своей Мудростью и не только Мудростью, но и другими дарами Святого
духа, которые нисходят на вас по вашей просьбе и даже тогда, когда вы не просите о них.

Качества вашего сердца, которые вы приобретаете в беззаветном служении Богу, сами
притягивают в ваш мир все необходимое для того, чтобы ваше служение было более
эффективным.

Если вы на верном Пути, то вы обретаете все Божественные качества и совершенства по
мере того, как продвигаетесь по Пути.

Но как только вы обожествляете предмет своего устремления, вы очень быстро сходите с
пути. Человеческий ум до такой степени лукав, что даже стремление к обретению
Божественных качеств он может обратить на пользу себе, на пользу эго, а не на пользу Богу.

До тех пор, пока вы находитесь в плотном физическом мире, вы должны постоянно быть
настороже и в каждую минуту стараться сделать различение того мотива и того желания,
которые движут вами.

Поэтому так много людей, примкнувших к различным религиозным группам и течениям,
которые на самом деле пришли в эти группы не для того,  чтобы служить Богу,  а для того,
чтобы служить и поклоняться своему эго.

На самом деле поклонение Богу не требует от вас никакого ритуала, никакого внешнего
учреждения и не требует, чтобы вы придерживались какой-либо церковной догмы.

Вы поклоняетесь в своем сердце,  и вы должны найти Бога в своем сердце и поклоняться
только Ему.

И все внешние учения, внешние группы и  внешние церкви нужны вам только для того,
чтобы вы поняли эту простую истину и обратились к единственному истинному Богу, который
находится в вашем сердце.

И если вы обратитесь к словам всех великих Учителей человечества, даже к тем словам,
которые они донесли через диктовки, данные через этого посланника, то вы увидите одну
общую закономерность. Все великие Учителя человечества, каждый на своем языке и
пользуясь своим внутренним пониманием, учили одной и той же великой Истине о том, что все
есть Бог и этот Бог находится внутри  любой вещи и любого предмета, находящегося в этом
проявленном мире.

И, соответственно, Бог находится также внутри вас. И когда эта Божественная Истина,
наконец, овладеет сознанием большинства человечества, и каждый человек устремится к этому
Богу, находящемуся внутри него самого, то проявленный мир, эта проявленная иллюзия
перестанет существовать. И человечество и вся Земля в целом перейдут на более высокий
энергетический уровень и будут существовать в других, более тонких телах.

И тогда завершится битва между силами, отстаивающими иллюзию и силами,
устремляющими свои усилия на сворачивание иллюзии.

И если вы внимательно, находясь в самом высоком, доступном вам состоянии сознания,
посмотрите на окружающий вас мир, то вы увидите, как постоянно вокруг вас сталкиваются
две эти силы.

И есть люди, которые отстаивают иллюзию этого мира, и все их действия направлены на
поддержание этой иллюзии.  И есть люди,  все действия которых направлены на сворачивание
иллюзии этого мира.

И вы сможете заметить, что первых значительно больше, чем вторых.
Но это кажущийся перевес сил.  И это преимущество временно и проявлено только на

физическом плане этой планеты в данный исторический момент времени. Но на тонком плане
достигнут окончательный перевес сил Света и вопрос времени, когда эта победа будет
проявлена на физическом плане.

Поэтому противодействие двух сил продолжается. И работы у меня и у моих легионов
синего пламени не уменьшается.

И все светоносцы, даже находящиеся в меньшинстве, надежно защищены!
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Перевес сил за теми, кто на стороне Бога. И так было всегда.
Не числом, а верой и преданностью создавались те изменения на Земле, которые должны

были состояться в нужное время в соответствии с планом Бога.
Поэтому пусть вас не смущает временный перевес на физическом плане со стороны тех сил,

которые вы называете силами тьмы.  Их время на самом деле истекло.  И как бы они ни
буйствовали напоследок, их силы на исходе.

Я и мои легионы находимся в вашем полном распоряжении. И мы готовы по вашему зову
оказать всю помощь, которая может быть вам оказана по вашей Вере.

Я ЕСМЬ Архангел Михаил, и я жду ваших призывов о помощи 24 часа в сутки, и я вместе с
моими легионами ангелов обещаю оказать вам всю возможную помощь!
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Больший среди вас – тот,  кто больше служит другим

Возлюбленный Вайрочана
16 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Вайрочана, пришедший через этого посланника.
Я ЕСМЬ Будда одного из тайных лучей, и я принадлежу к мандале пяти Дхиани Будд.
Я ЕСМЬ также член Кармического Правления.
Я должен дать вам сегодня некоторые знания, касающиеся тайных лучей.
Возможно, вы знаете, что кроме семи основных лучей, которым соответствуют семь

основных чакр, расположенных вдоль позвоночного столба, существуют тайные лучи.
И из учений,  данных в прошлом,  вы знаете,  что чакры тайных лучей расположены на

ладонях рук, на ступнях ног и в области того места, которое было пронзено копьем, когда
Иисус находился на кресте.

Возможно, не все знают, что, кроме семи основных чакр, вдоль позвоночника
располагаются также другие чакры, которые чередуются с основными чакрами. И эти чакры
также являются чакрами тайных лучей.

Моя чакра – это чакра, расположенная между чакрой солнечного сплетения и чакрой
сердца. Я указываю на эту чакру жестом рук на моем изображении в виде статуи.

Я хотел бы сегодня дать некоторое учение, связанное с этой чакрой, расположенной в
центре груди.

Это центральная чакра, и эта чакра открывается только у людей, которые имеют очень
высокие достижения в прошлом, подтвержденные в этой жизни. Эта чакра напрямую связывает
вас с вашим Я ЕСМЬ Присутствием. Это чакра Будд и Бодхисаттв.

Человек, получивший доступ к энергиям этой чакры, может по своему желанию с помощью
этой чакры трансмутировать не только свою карму, но и мировую карму.

Вот почему говорят о том, что Будды и Бодхисаттвы несут мировое служение  и
трансмутируют мировую карму.

Молитва Будд это пульсация чакр. Молитва Будд становится достижима только для тех
индивидуумов, кто сбалансировал свою карму до 100 процентов и принял обет служения
человечеству.

Каждый Будда, находящийся в воплощении, несет на своих плечах огромный кусок
планетарной кармы. Вот почему многие индивидуумы, достигшие уровня сознания Будды,
стремятся получить воплощение в физическом теле, пройти необходимые посвящения для
раскрытия чакр и оказывать свое служение миру с помощью молитвы Будд.

Многие Будды сейчас находятся в воплощении на Земле. И каждый такой Будда, неся свое
бескорыстное служение, очищает пространство вокруг себя от кармы на многие сотни  и даже
тысячи километров. Один такой Будда заменяет своим служением десятки тысяч чистых
монахов и святых.

Вы не можете своим человеческим сознанием определить степень достижения Будды. Но
каждый такой Будда, встречая своего собрата, находящегося в воплощении, уже после
нескольких минут общения способен распознать знакомые и родные вибрации, проявляющиеся
во всем: в тембре голоса, в жестах, даже манере одеваться и вести себя.

Основная проблема,  с которой сталкиваются Будды,  находящиеся в воплощении,  это
плотные  и низкие вибрации окружающего мира. Они практически не могут находиться в
крупных городах, среди большого скопления людей. Поэтому они выбирают уединенные места
обитания  в глуши, горах. Однако основная часть служения этих Будд – это просвещение
человечества, и поэтому, насколько позволяют внешние обстоятельства, они встречаются с
людьми и дают им свое учение.



114

Но многие так до конца жизни и не встречаются с обычными людьми, чтобы находиться в
местах, где их чакры способны работать на полную мощь и проводить Свет в плотный
физический мир.

Я сегодня приоткрыл вам часть завесы, связанной со служением Вознесенных Сонмов
невидимых обычным людям.  И было бы странно,  если бы в столь трудное для Земли время
Вознесенные Сонмы полагались только на молитвы новичков, делающих первые, едва
заметные шаги на своем Пути, ведущем их назад к Богу. Их шаги так неуверенны и несмелы, а
порой они так увлекаются окружающей иллюзией, что забывают и о Боге и о своем Пути.

Но не будем строго судить об этих людях. Каждый из них находится на своем участке Пути,
и каждый из них делает необходимое в меру ступени своих достижений.

И эти новички на самом деле не несут значительной кармической ответственности за свои
действия, порой весьма неверные действия, направленные на умножение иллюзии, связанное с
проведением чрезмерно многих внешних ритуалов, отвлекающих внимание от сути Учения о
Боге.

Однако есть и люди, достигшие значительной ступени достижений на Пути,  и сознательно
использующие свои достижения для получения внешних признаков власти и влияния. Они
манипулируют ничего не подозревающими новичками и даже используют энергию молитвы в
своих корыстных целях.

Эти люди творят тяжкую карму и понесут справедливое кармическое возмездие.
Чем выше уровень ваших достижений, тем большую кармическую ответственность вы

несете, отступая от Пути и уводя с этого Пути других.
Поэтому единственным способом для людей, искренне стремящихся к Богу, опознать

опасность со стороны этих ложных пастырей является очищение своих тел, своих мыслей и
своих чувств для того, чтобы обрести чистое видение и дар различения, позволяющий
разобраться, кто есть кто.

И я вполне осознаю, что очень трудно произвести такую оценку внешним сознанием.
Однако я заверяю вас, что на уровне души вы всегда знаете, кто является истинным
проводником Божественной Энергии, а кто лишь собирает чужой свет и живет за счет этого
света.

И, получив знание от вашей души, вы одновременно получаете кармическую
ответственность за использование своего света для поддержания ложных пастырей.

Вы поняли мою мысль. Только тот, кто по причинам, связанным со своим эго, распознав
ложных пастырей, продолжает направлять свой свет для их поддержания, несет кармическую
ответственность за ложное использование своего света.

Но если ложный учитель уводит с истинного Пути невинных, то я не хотел бы даже
использовать свои способности, чтобы увидеть последствия той кармы, которую он творит.

Я дал вам сегодня знание об истинных служителях, и я дал вам сегодня понимание ложного
служения.

И,  получив это знание,  вы не можете уже безответственно относиться к выбору своих
учителей. Смотрите, наблюдайте. В спорных случаях вы всегда можете сделать искренний
призыв к Вознесенным Сонмам,  к Владыке,  который близок вам,  с которым вы чувствуете
глубокую внутреннюю связь и родство, и вы получите помощь. Вам дано будет видение в один
прекрасный день, и вы увидите внутреннюю суть учителя, за которым вы следуете.

Вам нужно только больше доверять Высшей Части вас самих. О, вы гораздо больше, чем то
отражение, которое вы видите перед собой в зеркале каждый день. Вы, поистине, могучие
духовные существа, пришедшие в этот мир для обретения человеческого опыта. И ваша душа
перед воплощением сама выбрала обстоятельства вашего нынешнего воплощения.

И вы знали,  что,  как бы ни был сложен ваш Путь,  вы выполните взятую на себя миссию,
направленную на возвышение сознания людей.

Я пришел сегодня пробудить память вашей души о взятых на себя обязательствах перед
текущим воплощением.
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Поэтому оставьте в стороне ваши игрушки, в которые вы продолжаете играть, даже
достигнув зрелого возраста. Наступила пора повзрослеть, возвысить свое сознание до уровня
зрелого человека и взять на себя ответственность не только за себя, но и за тех, кто ниже вас
находится по уровню своего сознания.

Помните,  что больший среди вас тот,   кто больше служит другим.  Самый большой слуга
человечеству это Будда, смиренно сидящий в горах в позе медитации и трансмутирующий
карму мира с помощью своих чакр.

Я не прошу, чтобы вы все сели в позу медитации и пытались трансмутировать карму мира.
Каждый из вас получил рождение именно в том месте, в той стране и среди тех внешних

обстоятельств, которые вы должны использовать для своих достижений, и вокруг вас находятся
именно те люди  и те обстоятельства, которые нуждаются в вашей помощи.

Я оставляю вас наедине с вашими мыслями о полученном вами сегодня наставлении.

Я ЕСМЬ Вайрочана был с вами сегодня.
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Вы должны стать электродами, через которые произойдет
насыщение Светом физического плана планеты Земля

Возлюбленная Афина Паллада
17 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Афина Паллада, пришедшая к вам через этого посланника.
Вы знаете меня? Я ЕСМЬ Богиня Истины и Я ЕСМЬ также член Кармического Правления.
Я ЕСМЬ пришла к вам сегодня, чтобы дать некоторые знания, касающиеся проявления

Закона Кармы в вашем физическом мире. Когда вы приходите в воплощение, то завеса
закрывается за вами, и вы перестаете помнить о том, что происходило с вами перед
воплощением, вы забываете ваши предыдущие воплощения. Такое положение вещей
существовало не всегда. И эта мера скорее является гуманной по отношению к вашим
жизнепотокам, чем ограничительной.

Дело в том, что во многих ваших жизнях вы совершали не самые лучшие поступки, и если
бы вы помнили обо всех своих тяжких поступках и злоупотреблениях, то вы не смогли бы
действовать в вашей текущей жизни. Поэтому завеса в вашей памяти закрывается сразу после
вашего рождения. Однако эта завеса не является плотной для тех, кто своими заслугами
проложил путь для обладания даром видеть прошлое и будущее.  Вы знаете,  что даром
ясновидения обладали многие пророки и святые, воплощенные на Земле в прошлом и
настоящем.

Завеса приподнимается, когда ваши четыре нижних тела обретают определенную степень
чистоты, и ваше сознание достигает того уровня, при котором оно не может испугаться
некоторых вещей, случающихся при взаимодействии между мирами. Человеческое сознание на
самом деле очень ограничено. Оно ограничено той ролью, которую вы выполняете в этой
текущей жизни,  и оно ограничено вашей кармой,  которую вы создали в прошлых жизнях.  На
самом деле ваша карма является тем препятствием, которое стоит между вами и более тонкими
мирами. Ваша карма представляет собой энергию, плотную энергетическую субстанцию,
которая имеет очень низкие вибрации по своей частоте. И эти низкие вибрации являются той
завесой, которая отделяет вас от нашего мира. Поэтому, возлюбленные, нет никакой разницы
между вами и мной, кроме разницы в наших вибрациях. И когда вы получаете возможность с
помощью ваших стараний и ваших заслуг избавиться от вашей кармы, избавиться от ваших
несовершенств, то вы приобретаете способность общаться с нашим миром, пребывать в нашем
мире. Диапазон вашего восприятия мира расширяется, и вы приобретаете многие способности,
которые называются дарами Святого Духа.

Поэтому цель моей сегодняшней беседы дать вам более четкое понимание,  что только вы
сами, ваши действия в прошлом и настоящем создали ту завесу, которая отделяет  вас от
Реального Мира Бога.  А поскольку по замыслу Бога все в этой вселенной развивается по
эволюционному пути, то следующий этап, которого вы неизбежно достигнете, будет этап
освобождения от кармы ваших земных воплощений. Вы избавляетесь от вашей кармы и
поднимаетесь на более высокий энергетический уровень.

И на самом деле избавиться от вашей кармы можно несколькими способами. Можно
совершать правильные выборы. Ваша жизнь представляет собой ни что иное, как череду
ситуаций,   в которых вам всегда дается возможность сделать один из двух выборов.  Один из
выборов приближает вас к Богу, а другой выбор отдаляет вас от Бога. Все очень просто. И все
многообразие жизненных ситуаций можно свести только к этим двум выборам. И этот путь
является единственным, которому следуют все люди, принявшие воплощение на Земле.
Остальные пути являются вспомогательными.

Вам знаком такой путь как молитвенная практика, когда вы с помощью моментума ваших
сердец притягиваете дополнительную Божественную Энергию в вашу жизнь и с помощью этой
Энергии растворяете ваши кармические наработки.
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Недавно вам рассказали о более высокой практике растворения кармы с помощью
пульсации чакр*. Но, к сожалению, эта практика становится доступна только на достаточно
высоком уровне ваших духовных достижений. Но главным для вас является все-таки
устремление к преодолению вашего ограниченного состояния, в котором вы находитесь в силу
кармических причин. Если вы знаете диагноз, то вам легче найти правильное лечение и
применить это лечение в вашей жизни. Поэтому все, что вы делаете в вашей жизни, является
для вас способом преодоления вашего ограниченного кармического состояния. Для этого вы и
принимаете воплощение.

Таков Закон этого мира. Когда-то вы выбрали испытать себя в воплощении как
индивидуальности. Вы получили свободу для проведения своих экспериментов. И вы стали
использовать Божественную Энергию по своему усмотрению. Для этого вам была дана
личность. На определенном этапе эволюционного развития ваша личность была наделена
разумом. А разум имеет свойства двойственности. Он имеет возможность выбирать, как
использовать свои способности.

И в результате ваших экспериментов с вашим умом вы стали окутывать себя все более
плотными и плотными энергиями, создавая карму, то есть, используя Божественную Энергию
не в соответствии с замыслом Бога, а  в соответствии с замыслом вашего собственного ума.

Ваша деятельность в  плотном физическом мире на протяжении миллионов лет создала ту
окружающую действительность, в которой вы находитесь. Вы знаете, что окружающий вас мир
представляет собой лишь зеркало, в котором отражается ваше несовершенное сознание. Это
был этап, когда в соответствии с планом Бога для этой вселенной вам было разрешено
экспериментировать с Божественной Энергией в соответствии с вашей свободной волей.

И сейчас наступает новый этап. На первом этапе вы погружались в иллюзию, а сейчас
наступил этап возвращения в Реальный Мир Бога. И по замыслу Творца те же самые души,
которые участвовали в сотворении иллюзии, через свои действия должны преодолеть это
иллюзорное проявление. И, прежде всего, вам необходимо отказаться от вашего
несовершенного творения в своем сознании.

На первом этапе вы все более и более погружаетесь в материю и все более и более
отделяете себя от Бога. На втором этапе через ваше осознание своего Единства с Богом вы
должны вернуться к реальной части вас самих, отказавшись от иллюзии и обратившись к
Реальности.

Преодолевая свое несовершенное состояние, отрабатывая свою карму, вы повышаете свои
вибрации, и одновременно с повышением ваших вибраций повышаются вибрации
окружающего вас мира.

Вы преодолеваете себя, преодолеваете свою человеческую природу и обретаете все больше
и больше Божественных качеств, постепенно возвращаясь к Божественной Реальности, из
которой ваши души пришли в физический мир для экспериментирования.

Разбудить память вашей души, задать верное направление вашим устремлениям и
предназначены диктовки, даваемые нами через этого посланника. И в ходе вашего развития вы
постепенно обретаете все более и более правильное видение,  и вы познаете Божественную
Истину и становитесь на определенном этапе едиными с этой Истиной.

Я пыталась сегодня дать вам немного другой взгляд на происходящее сейчас на Земле
изменение. И на самом деле все изменения будут возможны и становятся возможны только с
вашей помощью, с помощью устремлений ваших сердец и с помощью той Божественной
Энергии, которую вы проводите в ваш плотный мир.

И в ближайшее время все вы, кто читает эти строки, должны стать теми электродами, через
которые произойдет насыщение Светом физического плана планеты Земля.

И я желаю вам успехов на этом пути и преодоления всего внутри вас, что мешает вам
осуществить замысел Бога для этой планеты.

Я ЕСМЬ Афина Паллада.

* См. диктовки Вайрочана «Сириус» № 18 (243) и Господа Ланто «Сириус» № 14 (239) за апрель 2005 года.
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Культивируйте чувство Любви в своем сердце

Возлюбленный Джвал Кул
18 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Джвал Кул, пришедший на луче Любви через этого посланника.
Да, возлюбленные, Я ЕСМЬ пришел к вам сегодня, чтобы утвердить Любовь.
Из всех качеств, из всех Божественных качеств Любовь является наиважнейшим.
Миры создаются Любовью. И если вы не чувствуете радости в вашей жизни, если вас

гнетут тяжелые мысли и чувства, вы просто испытываете недостаток Любви в своем существе.
Не важно любят вас или не любят. Любовь это та сила, которая находится в глубине вашего

существа. И она всегда находится с вами до тех пор, пока вы получаете Божественную
Энергию из ее Истока.

Поэтому малейший недостаток этого чувства Любви вводит вас в негармоничное состояние
сознания. Качество Любви пронизывает все Творение и органично вплетается в вашу жизнь и в
жизнь всех живых существ.

И многие проблемы в мире,  если не сказать все проблемы этого мира связаны именно с
недостатком Любви.

Я пришел дать вам совет, как закрепить фокус Любви в вашем сердце.
Обещайте мне делать это упражнение каждый день, как только у вас появится свободная

минута. Это упражнение не требует никакой подготовки и никаких дополнительных
приготовлений и условий. Вы можете выполнять это упражнение дома и на работе, находясь
среди людей в самых людных местах.

Итак, вы всегда должны иметь перед своими глазами образ любимого человека. Я очень
хорошо понимаю,  что многие из вас могут сказать,  что они не чувствуют любви ни к кому в
этом мире. Это заблуждение. Вы обязаны любить. Вы обязаны найти в своем сознании образ, к
которому вы испытываете любовь.

Я сейчас не имею в виду, что это обязательно должен быть образ вашего возлюбленного
или возлюбленной. Но внимательно покопайтесь в глубине своего сердца. Найдите тот образ, к
которому вы способны испытывать любовь.

Это могут быть ваша мать, ваш отец, ваш супруг или супруга, ваши дети. Это может быть
Владыка, с которым у вас есть связь на внутренних уровнях.

Если ваше сердце так травмировано, что само упоминание о любимых вызывает на ваших
глазах слезы и жалость к себе, все равно ищите тот образ, за который вы можете зацепиться
сознанием и испытывать к нему Любовь.

Пусть это будет даже ваше домашнее животное или любимые растения.
Культивируйте чувство Любви в своем сердце.
Наиглавнейшая задача в вашей жизни вернуть себе чувство Любви, во что бы то ни стало.
Если вы находитесь среди людей,  попытайтесь испытывать чувство любви к окружающим

вас людям. Любите людей не за то, что они вам сделали или могут сделать, испытывайте ничем
не обусловленную Любовь.

И пусть вам не удастся долго быть сосредоточенным на вашем чувстве Любви. Но вы
должны найти хотя бы две-три минуты в день, чтобы испытать это чувство  Любви.

Культивируйте в себе это чувство.
И наступит день, когда вы сможете испытать такое всеохватывающее, беспричинное

чувство  Любви ко всему, что вас окружает, ко всем людям, живущим на Земле, к самой Земле,
к природе, облакам, небу, дождю, солнцу.

Вас переполнит чувство Любви и чувство Единства со всем, что вас окружает. Вы и есть
одновременно все это. Поймите, ваше сознание, ваше человеческое сознание отделят вас от
всего, что вас окружает, но ваша природа и природа всего, что вас окружает, одинаковы.

Все есть Бог. И наше разделение от Единства с Богом существует только в нашем сознании.
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Поговорим теперь немного о другом. Я хочу использовать эту возможность и дать вам
некоторое знание или информацию,  которая будет полезна для вас именно в данный момент
времени.

Вы находитесь в воплощении на Земле в это сложное время, когда происходит разделение в
вашем мире. Сменились космические циклы, и на Землю пришли новые энергии. Энергии
Любви, Единства. Эти энергии приносит влияние планеты Венера, моей родной планеты.

Нет ни одного живого существа, которое не испытывало бы на себе влияния этих энергий.
Однако не на всех эти энергии оказывают благотворное воздействие. Есть существа в вашем

мире, которые настолько нарушили свою связь с Божественным Истоком, что их существо уже
не способно воспринять эти энергии. Они мертвы. И точно так же, как солнце светит для всех
растений и оказывает на них благотворное влияние, способствуя их развитию и
жизнедеятельности, солнце освещает так же и мертвые растения, которые высохли. И под
действием солнца эти растения еще больше высыхают и становятся пригодны для топки печей.

Поэтому все отжившее будет в скором времени собрано и сожжено в космической печи.
Хороший садовник следит за садом и вовремя сжигает засохшие деревья, не позволяя,

чтобы инфекция с них распространилась на здоровые растения.
То, что я сейчас вам говорю, очень печально. Но это истина, с которой вы сталкиваетесь в

вашей жизни. Потери неизбежны и каждый сам выбирает для себя свой путь. В каждую минуту
вашего пребывания на Земле вы делаете выбор.  Вы делаете выбор в пользу Бога,  Жизни,  или
вы выбираете смерть. Как много раз вы слышали о  том, что наступает время отделения зерен
от плевел. Как много раз вы слышали о том, что сорная трава должна быть отделена и сожжена.

Никто даже из тех,  кто очень далек от Бога,  не может сказать,  что не слышал этой фразы
хотя бы раз в жизни.

Чему же вы удивляетесь? Срок настал. И те люди, которые не могут усвоить новые
вибрации, не могут осуществить переход на новый уровень сознания, попадут в руки
садовника, который позаботится об их дальнейшей судьбе.

А садовником в нашей вселенной является сам Господь Бог. Поэтому вам не о чем
беспокоиться. Все происходит по Воле Бога и все сроки и все работы, связанные с этими
сроками, будут произведены вовремя в точном соответствии с Божественным планом. Что вам
делать в это время? Учитесь у природы. Поезжайте в лес и посмотрите, что происходит в лесу.

Там есть засохшие деревья и трухлявые пни.  Но есть и молодые побеги.  И жизнь
продолжается. Жужжат пчелы, поют птицы, цветут цветы. Царит полная гармония. И каждый
из вас является уникальным цветком в этом лесу. Поэтому вы должны просто цвести и
испытывать Любовь ко всему, что вас окружает.

Берите пример с окружающей вас природы. Каждый цветок просто цветет. Он не борется ни
с засохшими деревьями, ни с трухлявым пнем. Все подчинено Божественному Закону, и все
происходит в соответствии с Божественным Законом.

И поверьте мне, есть во вселенной те служители, которые призваны выполнять свою работу
по очистке вселенной от мусора и всего мертвого или не желающего соответствовать
установленному Закону.

Вы слышали о времени жатвы. Вы думали, что время жатвы близится. Но почему-то никто
из вас не встревожился, когда время жатвы наступило. И жатва идет полным ходом.

И все происходит так естественно, что люди даже не замечают этой жатвы. Все происходит
в нужные сроки и в полном соответствии с Высшим Законом.

Я сегодня дал вам очень много полезной информации.  И,  несмотря на то,  что эта
информация подана мной в очень мягкой форме, все же для многих услышать о происходящих
на Земле событиях будет печально.

И все же я призываю вас чаще испытывать чувство Любви ко всему живому. Потому что
только Любовь способна творить чудеса в вашей жизни и в жизни всех окружающих вас
людей.

Вы любите, значит, вы живы! И это главное.

Я ЕСМЬ Джвал Кул был с вами сегодня.
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Молитва делами всегда была и остается одной из самых высоких
форм молитвы

Падрэ Пио
19 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Падрэ Пио.  Я ЕСМЬ пришедший к вам через этого посланника.  Возможно,  для
многих из вас мое имя незнакомо.

Я жил в прошлом веке в Европе, и я был священником Римско-Католической Церкви.
Я стал известен благодаря обретенным мной дарам Святого Духа, но большинство людей

знало меня благодаря стигматам, которые я носил большую часть своей жизни.
Люди толпами приезжали на богослужения, которые я проводил, чтобы только взглянуть на

мои стигматы.
Я нес это бремя в своем теле, потому что  на внутренних уровнях я принял на себя это

бремя. Это было добровольным желанием моей души нести эти стигматы. Одновременно с
этими стигматами я взял на себя значительную часть мировой кармы.

Я принадлежал Римско-Католической Церкви всю свою жизнь, и я служил этой церкви.
Многие, уже после моей смерти, приводили меня в пример, как образец преданности церкви и
покорности церковным догмам и правилам.

Я действительно остался в церкви даже после того, как меня лишили на долгие годы права
принимать исповедь у прихожан. Это было основной частью моего служения. Во время
исповеди я брал на себя часть кармы тех людей, которых я исповедовал, чтобы облегчить их
бремя. Я также имел возможность во время исповеди видеть истинные причины тех проблем, с
которыми люди сталкивались в своей жизни, и я мог давать им наставления, необходимые для
их душ.  Я разговаривал не только с человеком, которого я исповедовал, я разговаривал с
душой этого человека, и я пытался сделать все возможное, чтобы облегчить бремя, лежащее на
этом человеке как карма его прошлых поступков. Хотя в западной христианской церкви не
используется такой термин как карма. Однако я имел возможность видеть причины страданий
душ и делал все от меня зависящее, чтобы облегчить это страдание и направить внешний ум
человека, которого я исповедовал, на правильный путь, позволяющий избежать причин
страданий его души в будущем.

Многие приводят меня в пример, как образец смирения перед церковной иерархией. Я
действительно не покинул церковь за все долгие годы, которые мне пришлось ожидать
возвращения мне права принимать исповедь.  Я не покинул церковь не потому, что смирился с
несправедливостью в отношении меня со стороны руководства церкви. Я не видел другого
пути, кроме Римско-Католической Церкви, воспользовавшись которым я бы мог оказывать
столь действенное служение людям. И что я мог противопоставить этому решению руководства
церкви? Свою борьбу? Начать бороться за свое право служить людям?

Я справедливо рассудил, что Бог имеет  право искушать меня любым путем. И Он сделал
это через руководство церкви.

Бог лишил меня права использовать мой дар,  Бог,  а не люди,  которые в данном случае
явились исполнителями Его воли.

Поэтому речь не идет о моей покорности и смирении перед руководством церкви и законом
церкви, речь идет о моей покорности и смирении перед Волей Бога.

Бог имеет право лишить нас всего, к чему мы испытываем хотя бы малейшую
привязанность, чтобы проверить нас, нашу преданность Его Воле и наше смирение.

Существуют только ваши взаимоотношения с Богом, ваши личные взаимоотношения с
Богом и ваши личные взаимоотношения с дьяволом.  И то и другое находится внутри вас.
Поэтому не суть важно, к какой религии, религиозной группе или к какому религиозному
направлению вы принадлежите. Самое главное это ваши личные взаимоотношения с Богом.
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Вы можете бегать из одной церкви в другую, из одной религии в другую, но вы не найдете
успокоения в своей душе до тех пор, пока не поймете что и Бог, и дьявол находятся внутри вас.
А внешняя религия и внешняя религиозная система имеют лишь вспомогательное значение. И
они полезны вам только до тех пор, пока помогают вам разобраться с решением ваших
внутренних проблем и ваших внутренних вопросов. До тех пор, пока они помогают вам решить
самый главный вопрос, вопрос о ваших взаимоотношениях с Богом.

И вы всегда должны помнить,  что внутри любой церкви есть люди,  которые являются
искренними служителями,  и есть люди,  которые пришли в церковь для того,  чтобы
поклоняться своему эго.

И искренних служителей всегда меньше. Но они есть в любой церкви и в любой религии.
Потому что сила любой церкви и ее влияние основано именно на том Свете, который несут в
себе святые этой церкви и этой религии.

Если церковь начинает преследовать своих святых, то такая церковь обречена на медленное
умирание, потому что она лишается основы, на которой она стоит.

Поэтому вы можете искать новые религии и новых людей, несущих вам знания, но вы
можете также остаться в рамках традиционных религий и традиционных церквей. Все
определятся не внешней принадлежностью к правильному или неправильному религиозному
направлению, все определяется вашим внутренним устремлением и поиском истины внутри вас
самих.

И если вы искренне устремлены, вы всегда в рамках любой религиозной конфессии
встретите людей,  созвучных вам по вибрациям,  и вы получите от них именно то,  что больше
всего необходимо вам для развития вашей души в данный момент. И это могут быть не только
слова одобрения и поощрения, но и испытания, которые вы должны с честью выдержать,
потому что в данный момент это как раз то, что больше всего необходимо вашей душе для ее
развития.

И вероятность того,  что вы столкнетесь с ложными религиозными течениями и ложными
сектами за пределами официальных религий точно такая же, как вероятность того, что вы
столкнетесь с ложными трактователями религии внутри старых и,  казалось бы,   проверенных
конфессий.

Вы сами своими вибрациями и своими энергиями притягивает к себе те жизненные
ситуации, которые, по сути, являются для вас тестами на вашем пути и из которых вы должны с
честью выйти.

Поэтому не стремитесь найти Бога вне вас. Стремитесь установить взаимоотношения с
Богом внутри вас. И вы обязательно найдете на своем пути человека, имеющего сан
священника или нет, который даст вам необходимые знания на вашем пути.

Умейте слушать свое сердце, умейте распознавать волков в овечьих шкурах, которые в
изобилии рыскают и ищут способ завладеть вашей душой как внутри традиционных
религиозных конфессий, так и за их пределами. И нет никакой гарантии, что тот человек,
которого вы встретите на своем пути за пределами официальной церкви, даст вам то, что вам
необходимо.

Вы попадаете в те жизненные ситуации, которые притягиваете к себе своими вибрациями.
И для кого-то необходимо выйти за пределы традиционной церкви,  а для кого-то как раз

необходимо быть в рамках этой церкви. Не потому что эта церковь так уж хороша, но просто
для неопытной души этого человека будет лучше, если она окажется в привычных, пропахших
пылью традициях. А от свежего воздуха такая душа может просто заболеть и не выдержать
испытаний.

Нет и не может быть никаких общих рекомендаций для всех. Каждый человек находится на
своей ступени эволюционного развития.  И то,  что хорошо для одного,  может быть просто
губительно для другого.

И в заключение я бы хотел дать вам несколько рекомендаций.
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Никогда не спешите  принять на себя никакие обязательства, связанные с финансовыми
привязанностями к какой-либо организации. Никогда не подписывайте никакие внешние
документы и договора.

Ваши взаимоотношения с Богом не могут быть основаны ни на каких внешних
связывающих вас обязательствах перед какой-либо церковью или организацией.

Вы сами, и только вы сами, можете решить, сколько денег или какое имущество вы можете
пожертвовать той или иной организации или церкви.

И ни одна организация, находящаяся на физическом плане, не может заставить вас брать на
себя финансовые обязательства по содержанию этой организации.

Для того,  чтобы вам найти путь к Богу,  вам не нужно принадлежать никакой внешней
организации. Но для того, чтобы реализовать Божественные руководящие принципы в вашей
жизни в соответствии с законом той страны, в которой вы проживаете, вам может понадобиться
внешняя организация. Но эта организация совсем не обязательно будет религиозной. Это может
быть любая организация, предназначенная для привнесения принципов Божественного
руководства в любую сферу вашей жизни: воспитание детей, забота о престарелых и
обездоленных, здравоохранение, медицинское обслуживание, образование и даже любой
бизнес.

Жизнь многообразна, и любая область человеческой деятельности нуждается в том, чтобы
быть основанной на высших Божественных принципах, а не на принципах наживы. И только от
вас самих зависит, какими принципами вы будете руководствоваться в вашей жизни при
создании этих организаций.

И порой, если вы способны построить организацию и осуществлять в ней руководство в
соответствии с высшими Божественными принципами, вы приносите пользу не меньшую, чем
если бы вы посвятили свою жизнь молитвам в монастыре.

Молитва делами всегда была и остается одной из самых высоких форм молитвы.

Я ЕСМЬ Падрэ Пио.
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Основная задача, которую вы выполняете на Земле, это поднятие
сознания землян

Будда Рубинового Луча
20 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Будда Рубинового Луча, пришедший через этого посланника. Я ЕСМЬ
занимающий пост Будды как должность на Рубиновом Луче.

Я пришел дать вам некоторые знания, связанные с Иерархией Рубинового Луча.
Вы знаете, что много лет назад, миллионы лет по земным меркам назад, Владыки,

принадлежащие к Иерархии Рубинового Луча, сошли на физический план планеты Земля. Мы
воплотились в телах людей. Каждый из нас получил возможность пребывать во многих телах в
виде части, входящей в Высшие тела людей.

Были индивидуумы, которые по своему развитию и по своим вибрациям не могли принять
нас. Были индивидуумы, которые получили значительную часть Существ Света, как составную
часть самих себя. И были те, которые получили очень маленькую искру.

Так устроена эта вселенная и таков путь эволюции всего живого в этой вселенной, что
наступают сроки,  и Высшие Существа отдают свой моментум достижений в виде служения
жизни и сливаются с низшей формой жизни, чтобы дать ей необходимый для развития
Божественности импульс.

Вы знаете,  что главой Иерархии Рубинового Луча является Санат Кумара,  и он пришел к
вам с планеты Венера в трудное для планеты Земля время. Отсюда связь между планетой
Венера и Землей. Наши эволюции очень тесно переплетены. Практически каждый коренной
землянин имеет в составе своего Высшего тела частицу венерианцев. То новое знание и
понимание, что я вам сейчас даю,  просто поясняет известный вам факт схождения 144000
венерианцев в тела людей. Вы знаете или слышали об этом ранее. Я немного расширю и
конкретизирую ваше знание.

Воплощение Владык в тела людей происходило по-разному. Очень редко и в очень далекие
времена Высокий Владыка мог пребывать в теле человека всей мощью своего Света. Как
правило, один Владыка с Венеры давал свой Свет и свои достижения очень многим землянам.
Этот процесс подобен тому, как вы берете кусок масла и разрезаете его на кусочки, чтобы
положить в разные порции каши. Поэтому те Владыки, которых вы знаете как Вознесенных
Владык, имеют значительную часть самих себя, пребывающую в воплощении в разных людях.

И до тех пор, пока человек, имеющий в своем составе частицу Владыки, подвержен закону
кармы и вынужден приходить в воплощения на Землю, Владыка не может покинуть планету
Земля и стать Космическим Существом. Он привязан к вашей планете и вашим телам.

Вы знаете, что вы, каждый, принадлежите к какому-либо лучу и вы, каждый, чувствуете
связь с каким-либо Владыкой. Теперь вы знаете, почему вы имеете эту связь. И до тех пор, пока
последний человек, находящийся в воплощении, не преодолеет свое эго, свою карму и не
достигнет уровня сознания Вознесенного Существа, до тех пор Вознесенные Владыки будут
находиться на Земле и служить человечеству.

Это очень тайные знания и очень специфичные знания.
Вы знаете, что на самом деле в этой вселенной все есть Бог. И каждый из вас представляет

собой лишь частичку,  клеточку,  атом этого Божественного тела.  По мере того,  как вы
возвышаете свое сознание, вы понимаете, что нет разницы между вами и всеми живыми
существами, и вы готовы пожертвовать собой для блага всех живых существ. Чем более
высокий уровень достижений вы имеете, чем большую ступень в космической иерархии вы
занимаете, тем проще для вас принести в жертву себя ради жизни во вселенной.

Таков закон этой вселенной. Высшее жертвует собой ради низшего, чтобы дать
возможность низшим проявлениям жизни развиваться и достигать более высокого уровня
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сознания. Поэтому когда Великие Учителя приходят в воплощение на Землю, они учат тому,
что тот, кто обладает большими достижениями, является большим служителем для всех.

Качество сердца заставляет человека, обладающего более высоким уровнем сознания,
приносить себя в жертву ради развития сознания тех, кто стоит ниже на ступенях
эволюционной лестницы. И когда вы достигаете ступени Будды, вы можете дарить себя, дарить
свое присутствие миллионам живых существ.

И есть Вознесенные Владыки, которые привязаны к планете Земля, а есть Космические
Существа, домом которых является весь космос, вся вселенная: и они могут по своему
желанию и в соответствии с Космическим Законом проецировать части себя во многих живых
существ, чтобы осветить дополнительным импульсом Света, дополнительным разумом
существа, находящиеся на низших этапах эволюционного развития.

И я,  Будда Рубинового Луча,  имею возможность пребывать в телах многих землян.  Я
обладаю делимостью сознания, и я могу одновременно находиться в воплощении в телах тысяч
и миллионов и пребывать в вознесенном состоянии сознания.

Это то качество, которое вам предстоит приобрести. Вы постоянно должны осознавать, что
ваше пребывание на Земле временно, и основная задача, которую вы выполняете на Земле, это
поднятие сознания землян. Доведение сознания жителей Земли до уровня Вознесенного
состояния сознания.

А дальше, когда вы не будете скованы земными догмами и ограничениями, перед вашим
сознанием откроются совершенно завораживающие перспективы.

Эволюция беспредельна.
Я сегодня попытался чуть-чуть расширить горизонты вашего восприятия мироздания. И

может быть кто-то из вас с удовольствием, как уже давно известный вам на подсознательном
уровне факт, воспримет знание о присутствии в вас Вознесенного Владыки, а для кого-то это
покажется слишком фантастичным. Вы все находитесь на разных этапах развития своего
сознания.

И поскольку эти диктовки даются на очень широкую аудиторию,  то я дал вам эту новую
крупицу знания на очень доступном уровне.

Когда вы продвигаетесь по вашему пути, вы связаны на внутренних уровнях со многими, и
ваши достижения передаются на тонком плане сразу тысячам и миллионам. И когда вы
скатываетесь в своем сознании до уровня пещерного человека, то это также оказывает влияние
на тысячи и миллионы живых существ.

Вам никогда не следует бояться, что вы зайдете не туда. Не бойтесь экспериментировать.
Не бойтесь допускать ошибки.

Вы всегда получите помощь на своем пути, и вы всегда можете просить об этой помощи.
Вы не одиноки. Вы находитесь под надежной опекой и защитой. Но только до тех пор, пока

вы желаете следовать по Пути и подчиняетесь Закону, который существует в этой вселенной.
Если же вы по своей свободной воле желаете отделить себя от этой вселенной и жить по

своим собственным законам, то и этого вам никто не запрещает.
Однако в этом случае ваша свобода будет распространяться до определенного предела, за

которым вам грозит состояние небытия. Поймите меня правильно, я не хочу вас напугать и
нагнать на вас страх. На самом деле даже тогда, когда вы становитесь настолько опасны для
планов Бога для этой вселенной, что вам грозит небытие, то вы никуда не исчезаете. Вы, как
энергия, продолжаете существовать, исчезают только записи из вашего сознания, которые не
соответствуют Божественному плану. И вы начинаете свою эволюцию с самого низшего
уровня, вновь поднимаясь по ступеням эволюции, которые уходят в беспредельность.

Я ЕСМЬ Будда Рубинового Луча,  и я посылаю свой Рубиновый Луч тем из вас,  кто готов
его принять.

Рубиновый луч, являясь концентрированным выражением Любви, способен разбудить ваше
сознание и раскрыть вам перспективы вашего дальнейшего Пути.

Я ЕСМЬ Будда Рубинового Луча.
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Возьмите за основу вашей деятельности Божественные идеи,
которые даются Владыками

Владыка Годфре
21 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Годфре. Я ЕСМЬ пришел через этого посланника.
Возможно,  вы не знаете меня.  Я более известен в Америке, стране, которую я очень

люблю, и в которой прошли многие мои воплощения. Я стоял у истоков этой страны, и я всегда
стремился поддерживать принципы демократии и свободы.

Все может измениться, но демократия и свобода должны остаться в основе этой страны. И
пока эти принципы остаются незыблемыми, эта страна будет процветать.

На самом деле нет ничего более важного на современном этапе исторического развития,
чем принципы свободы и демократии, которые должны быть в основе всех государств,
существующих в мире сейчас. Свобода и демократия являются гарантами того, что страна не
скатится к тоталитаризму,  и будут обеспечены благоприятные условия жизни для каждого
жителя страны, а не только для правящей элиты.

Я вполне отдаю себе отчет, что сегодня я обращаюсь в основном к жителям России и тех
стран, которые за последнее время мало видели в окружающей их действительности не только
свободы и демократии, но и ничего хотя бы отдаленно напоминающего свободу и демократию.

Если человек родится в тюрьме и проведет большую часть своей жизни в тюрьме,  то
состояние свободного человека может быть столь недоступно его сознанию для восприятия,
что рассказы тех, кто пришел из-за пределов тюрьмы, возможно, покажутся ему сказкой.

Свобода, это, прежде всего, состояние ума, состояние души человека. И это то, к чему вы
должны устремляться всем своим существом.

Поверьте мне, чем более успешно Россия и окружающие ее страны в ближайшее время
смогут реализовать принципы свободы и демократии в своей жизни, тем более быстрым и
успешным будет достижение Божественных планов для этих стран в ближайшие десятилетия.

Сочетание свободы и демократии с глубокой истинной верой в Бога это то,  что будет в
ближайшее время превалировать в России и окружающих ее странах.

Я знаю, что вы сейчас воспринимаете мои слова как сказку. И, возможно, вы не придаете
сейчас моим словам большого значения. Мало ли о чем вам говорят Вознесенные Владыки, и
это так отличается от того, что вас окружает, что кажется, что это не имеет никакого
отношения к вам и к вашим жизням.

Вы ошибаетесь, возлюбленные, все, что мы вам говорим, каждое  сказанное нами слово
является для вас очень важным. Я понимаю, что такое обилие диктовок может распылить ваше
восприятие многих указанных нами вполне конкретных вещей. Поэтому обещайте мне, что вы
будете перечитывать эти диктовки. Вы будете каждый день в ближайшее время читать по
одной диктовке,  данной через этого посланника. Вы будете вдумываться в каждое слово этих
диктовок. И вы поймете, что нет ни одного слова, сказанного напрасно. Нет ничего из того, что
мы вам рекомендовали, что не являлось бы крайне важным именно в этот момент, именно для
ваших стран и особенно для России.

Пожалуйста, очень внимательно подходите к словам этих диктовок. И я прошу вас особое
внимание уделять упражнениям и рекомендациям Владык, которые в изобилии даны вам.

Возлюбленные, это вопрос вашей веры. Насколько вы верите, что Вознесенные Сонмы
способны разговаривать с вами и давать вам свои наставления, настолько успешным будет
реализация плана Бога для России в ближайшее время.

Мне бы не хотелось вспоминать сейчас печальный недавний опыт Америки. Но посмотрите,
на протяжении почти всего 20 века Вознесенные Сонмы давали свои рекомендации, свои
знания народу этой страны. Это было беспрецедентное излияние Света и Божественной
Мудрости.
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И создается ощущение,  что диктовки Владык были восприняты многими,  если не сказать
почти всеми, как очередное развлекательное мероприятие. Чем-то сродни бейсболу или
театральному представлению.

Пожалуйста, возлюбленные, относитесь серьезно к Богом данной вам возможности новой
диспенсации.

Только от вас самих,  от того,  как вы воспримите все,  изложенное в этих диктовках,  и
насколько вы способны будете претворить это в ваших жизнях, зависит успешность и скорость
преобразований для народов ваших стран.

Для Бога нет ничего невозможного, возлюбленные, и Бог может дать вам самое лучшее
правительство и самые лучшие условия в ваших странах. Но, если вы в своем сознании не
готовы принять эту Божественную милость, то эта милость, эта диспенсация так и  останется
возможностью и не сможет существовать в вашем мире.

Все благотворные изменения во внешних обстоятельствах ваших жизней и в изменении
условий существования внутри ваших стран определяются только уровнем вашего сознания и
тем, насколько вы в своем сознании готовы принять принципы Божественного руководства для
вашей страны и Божественную помощь для вашей страны.

Поэтому я говорю вам снова и снова. Берите эти диктовки. Читайте их. Это тот инструмент,
который способен изменить ваше сознание, дать вам импульс и направление движения на
ближайшие десятилетия.

Еще не в столь давние исторические времена вы помните, как вас заставляли
конспектировать материалы ваших партийных съездов и трудов отцов марксистской
идеологии. Секрет прост. Человеческое сознание очень подвижно и неусидчиво и для того,
чтобы что-то засело в сознании необходимо многократное повторение вплоть до заучивания
наизусть.

Вы считаете, что слова Владык для вас имеют меньшее значение, чем слова людей, которые
вы цитировали и изучали десятилетиями?

Для того чтобы произошло изменение окружающей вас жизни, необходимо, чтобы
изменилось ваше сознание. Вы получили достаточно знаний. И в ближайшее время ваша задача
заключается в том, чтобы распространить эти знания для как можно более широкого круга лиц,
способных воспринять и усвоить эти знания. Но, прежде всего, вы должны усвоить эти знания
сами. Вы меняете ваше сознание, и только потом меняется окружающий вас мир. Так устроено
человеческое сознание, что ему постоянно необходимо иметь внешнее учение, внешние
ориентиры, к которым оно должно устремляться. Вы можете назвать это идеологическими
установками, я бы предпочел, чтобы вы называли это Божественными руководящими
принципами.

Идеи движут миром.  Поэтому,  пожалуйста,  возьмите за основу вашей деятельности те
Божественные идеи, которые вам даются Владыками. Нет ничего плохого, если вы станете
одержимыми привнесением Божественных руководящих принципов в вашу жизнь. По крайней
мере, это одержание будет более полезно для ваших душ, чем стремление к приходящим
мифическим ценностям этого мира.

И опять, как всегда, перед вами стоит вопрос выбора. Что вам предпочесть? Выбрать этот
мир с его мишурой и золотыми тельцами или выбрать Божественный мир. Выбрать иллюзию
или выбрать Божественную Реальность. Вы делаете только один этот выбор всю свою жизнь и
из жизни в жизнь.  И если вернуться к качествам свободы и демократии,  то мне бы хотелось,
чтобы и в этих качествах вы различали оттенки,  присущие этому миру и присущие
Божественному миру.

И сколько бы вы ни говорили, что Россия является свободной демократической страной,
она не будет этой страной, пока качество свободы, Божественной свободы, не прорастет в
ваших сердцах и из ваших сердец  не распространится на всю страну и на весь мир.

Я ЕСМЬ Годфре был с вами сегодня.
И я наделяю  вас импульсом Свободы из моего сердца.
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Самой лучшей проповедью будет ваш личный пример

Богиня Свободы
22 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Богиня Свободы, пришедшая к вам через этого посланника.
Я ЕСМЬ член Кармического Правления,  и я ЕСМЬ пришла к вам с определенной целью

накануне 23 апреля.
Возлюбленный Сурия приходил к вам 19 марта, чтобы уведомить вас о том, что

диспенсация 23 числа действует теперь только для тех душ, которые имеют чистые сердца и
чистые мотивы своих действий.

Поэтому не забывайте, 23 числа каждого месяца вы имеете возможность трансмутировать
карму последующего месяца.

Я  ЕСМЬ Богиня Свободы и качество Божественной Свободы для вас предполагает, прежде
всего,  Свободу от вашей кармы,  свободу  от тех энергий,  которые вы исказили вашими не
соответствующими Воле Бога поступками в прошлом. Эти энергии привязывают вас к
физическому плану  и другим плотным слоям планеты Земля.  И ваша основная задача –
получить освобождение от этой привязанности.

И этот процесс освобождения не носит единовременный характер. Если бы вся искаженная
вами энергия на протяжении многих тысяч воплощений внезапно активизировалась в вашей
ауре, то вы не смогли бы выдержать подобной нагрузки. Поэтому в соответствии с гуманным
Законом Космических Циклов ваша жизнь подразделяется на интервалы времени, когда
активизируется та или иная, ранее искаженная вами энергия. И эти интервалы времени кратны
12 основным лучам Космических часов.

Эти временные циклы подразделяются на годовые циклы, так называемые 12- летние циклы
в соответствии со знаками Зодиака, и циклы месячные внутри каждого года.

Это те циклы, в соответствии с которыми происходит возврат вам тех кармических
ситуаций, которые вам необходимо пройти для уравновешивания энергий, искаженных вами
ранее и содержащихся в вашей ауре.

Все во вселенной происходит в соответствии с космическими циклами, и эти циклы
записаны Богом на языке звезд. Тот, кто постигнет язык звезд, получит доступ к подробностям
плана Бога для всей вселенной и для конкретной планеты или звезды. В момент вашего
рождения происходит запуск Космических часов для вашего жизнепотока. Заводится пружина
ваших индивидуальных часов. И, зная план вашей жизни, также определяемый звездами в
момент вашего рождения, вы можете узнать, в какой период времени и какие энергии из ваших
прошлых кармических записей становятся доступны для отработки.

Если вы внимательно проследите вашу жизнь,  то вы можете заметить,  что с завидной
периодичностью перед вашим вниманием встают одни и те же проблемы, связанные с вашей
психикой и вашим восприятием себя и окружающего мира. Пружина продолжает
раскручиваться,  и на каждом новом витке одни и те же проблемы возвращаются к вам с
завидным постоянством. И вы вынуждены вновь и вновь возвращаться к вашим
неотработанным качествам и решать встающие перед вами жизненные проблемы каждый раз
на новом уровне.

Это похоже на то, как плещутся волны океана. Волна набегает на берег и затем отступает.
По ходу своего движения волна вовлекает в свое движение камни, находящиеся на берегу
океана, увлекает их за собой. И за тысячи лет камни приобретают гладкость. Любой выступ на
камнях шлифуется океаном. Точно также каждый день, изо дня в день, из года в год, Бог с
помощью Закона Космических Циклов шлифует ваши несовершенные качества до тех пор,
пока вы не станете гладкими. Ваша аура не приобретет правильной овальной формы и не
приобретет прозрачности и цветов, которые изначально были присущи вашей душе, перед тем
как вы приняли на себя воплощение в физическом мире.
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И этот процесс шлифовки ваших качеств и их преобразования в Божественные качества
длится не одну жизнь.

Мудрый человек понимает, что действие Космического Закона невозможно миновать, но
результата, к которому вас устремляет Космический Закон, можно достичь за меньшее
количество времени, если не сопротивляться Закону, а помогать его осуществлению. В этом
случае происходит достижение результата за меньшее количество космических циклов. И в
этом смысл сказанного, что дни для избранных будут сокращены.

Вы имеете возможность сократить свои дни пребывания на Земле только в том случае, если
вы ускорите возврат кармы. И то, что для обычного человека потребует для отработки десятков
лет, вами может быть пройдено за год.

Вы просто более быстро преобразуете искаженную энергию благодаря вашему желанию
делать это, и благодарю Божественной милости, которая позволяет вам делать это.

Поэтому не пренебрегайте 23 числом каждого месяца. Если ваши помыслы чисты, то вы
можете в этот день трансмутировать карму последующего месяца не только правильными
выборами, но и с помощью молитвенной практики.

Я хотела бы, чтобы вы усвоили правильный мотив, с которым вам следует приступать к
чтению молитв в этот день:

· Вы искренне осознаете все ваши грехи,  совершенные вами в прошлом,  и вы
стараетесь сделать все от вас зависящее, чтобы не повторять эти грехи в будущем.

· И вы готовы с помощью моментума своих сердец, наполненных любовью ко всему
Творению, к каждому живому существу притянуть в ваш мир то количество Божественной
Энергии, которое позволит вам преобразовать искаженную вами энергию во всей полноте.

И,  таким образом,  если вы сможете,  благодаря наработанному вами моментуму
преобразовать в Свет всю несовершенную энергию, которая открыта в соответствии с законом
для преобразования в этот космический срок, то, когда наступит следующий срок для
преобразования этой энергии, вам нечего будет преобразовывать.

И все же вы продолжите ваше служение. Потому что до тех пор, пока вы находитесь в
воплощении, вы должны использовать каждую минуту вашего пребывания на Земле для
оказания помощи тем живым существам, которые не столь удачны в своем продвижении по
Пути как вы.

Для того чтобы человеку осознать свое положение в этом мире, осознать свое
несовершенство и устремиться к Богу, ему необходима начальная энергия, которая позволит
ему сделать это.

Представьте себе, что вы подошли к человеку, который так обременен кармой, что не
осознает своей связи с Богом и своей связи со всеми другими существами на Земле. Он подобен
закопченному сосуду. Слишком закопченному. Почему бы вам не потратить часть своей
энергии, чтобы протереть этот сосуд. Провести по нему тряпкой, помочь ему получить хотя бы
маленькую частицу Божественной Энергии, маленький лучик Света, который способен будет
разбудить спящее сознание этого человека.

Каждый из вас, если вы вспомните, находился в таком закопченном состоянии в прошлом.
И всегда рядом с вами находился человек, который бросал на вас ласковый взгляд или
оказывал сочувствие вашей душе. И вы получали ту порцию энергии, которой вам не хватало в
тот момент, чтобы возвысить свое сознание до уровня осознания более высокой Реальности.

Каждый из вас нуждается в помощи, и каждый из вас может оказать такую помощь.
Вы можете оказать эту помощь неосознанно, своим взглядом, своей реакцией на возникшую

критическую ситуацию. Самой лучшей проповедью будет ваш личный пример, то, как вы себя
ведете в жизни, то, как вы принимаете жизненные ситуации и жизненные испытания.

Вашим выпускным экзаменом из начальной школы посвящений будет тот день, когда вы
увидите, как многим окружающим вас людям вы должны помочь. И самым большим вашим
достижением будет тот момент, когда вы искренне порадуетесь достижениям своих собратьев.
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Когда вы искренне радуетесь достижениям окружающих вас людей, то вы получаете как
моментум своих собственных достижений достижения каждого из людей, успехам которых вы
искренне радуетесь.

Таким образом, вы можете приумножить свои сокровища на Небесах, сокровища вашего
каузального тела. Вы можете вообще ничего не делать сами, а только помогать и искренне
радоваться достижениям других. И вы наработаете гораздо больше заслуг и благой кармы, чем
даже тогда, когда будете все свои усилия прикладывать к борьбе со своими личными
недостатками.

Я открыла вам сегодня очень простой секрет, благодаря которому очень многие получили
свое вознесение и покончили с чередой земных воплощений.

Умейте радоваться достижениям других людей и восхищаться их достижениями.

Я ЕСМЬ Богиня Свободы давала вам наставления в этот день.
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Весь смысл молитвенной практики – в возвышении вашего
сознания

Падма Самбхава
23 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Падма Самбхава. Знаете ли вы меня?
Я ЕСМЬ пришел через этого посланника, чтобы немного рассказать вам о том деле, которое

я осуществлял во время моего воплощения на Земле.
Я пришел на Землю больше тысячи лет назад. Я был рожден разумом. Я ЕСМЬ рожденный

из Лотоса Разума.
Мой уровень достижений Будды позволил мне прийти в этот мир таким образом.
О, вы можете мне не верить. Много чудес происходит на Земле, но если вы не верите этим

чудесам, то этих чудес для вас не существует.
Вы верите только тому, что видите на экранах своих телевизоров и на экранах своих

компьютеров.
То, что нереально вы воспринимаете как реальность, а то, что реально вы не можете

воспринять.
Вы станете Буддой, когда в вашем сознании произойдет обратный процесс: вы будете

воспринимать Божественную Реальность, но находиться среди иллюзии и сознавать всю
иллюзорность вашего мира.

Я ЕСМЬ приходил на Землю, чтобы утвердить основы той веры, которая названа
буддизмом, обновить эту веру и укрепить ее.  Это была моя миссия. И я рад представившейся
мне возможности обратиться к людям, которые в большинстве своем не принадлежат к
буддистам.

На самом деле каждый из вас очень просто может стать буддистом. Вам достаточно в своем
сердце принять решение никогда не вредить ни одному живому существу на Земле, и вам
необходимо взять на себя обязательство помогать всем живым существам на Земле. И если вы
готовы выполнить эти два обещания, то вы можете с сегодняшнего дня считать себя
буддистами.

Я пришел к вам накануне праздника Весак, полнолуния в Тельце. И я пришел утвердить
основы буддизма в ваших сердцах, точно так же, как я приходил с этой миссией больше тысячи
лет назад. Ничего не изменилось в мире. Мир по-прежнему пребывает в иллюзии и не спешит
расстаться с иллюзией.

Ваша молитвенная практика должна иметь устремленность. Если вы молитесь без должного
устремления, то вы напрасно тратите время. И если вас во время того, как вы молитесь или
медитируете посещают мысли о том, какую большую работу вы совершаете для человечества,
то ваша молитва становится бессмысленной.

Во время молитвы вы должны полностью оставить свое человеческое сознание. Как вы
можете разговаривать с Богом, если вы не поднялись до той высоты в своем сознании, когда
Бог будет способен вас услышать? Если вы разговариваете между собой, то вы заботитесь о
том, чтобы подойти поближе, и человек, к которому вы обращаетесь, мог вас услышать.
Почему же во время разговора с Богом вы не заботитесь о том, чтобы Бог вас услышал?

Бог разговаривает с вами на языке сердца, и Он разговаривает с вами в вашем сердце.
Поэтому во время вашей молитвы ничто не должно отвлекать вашего внимания.  Вы должны
быть полностью сосредоточены на вашем сердце, на ощущениях в своем сердце.

Вам даже не обязательно произносить при этом слова молитвы. Вы просто объединяете
свое сознание с сознанием Бога. Вы поднимаете свое сознание до уровня вашего Высшего Я. И
вы – в Боге.

Весь смысл молитвенной практики – в возвышении вашего сознания. Если ваши губы и ваш
язык произносят слова молитвы,  а ваш ум в это время блуждает по окрестностям,  наблюдая,
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чем занимаются другие люди, то лучше вам оставить молитву. Вы занимаетесь бессмысленным
делом.  Молитва это общение с Богом,  а не упражнение для языка.  Вы знаете,  что в буддизме
есть различие в понимании Бога. Но, если под Богом вы будете подразумевать Высший Закон,
Абсолют, Высший Разум, то вы уже почти становитесь буддистом.

Как странно наблюдать, когда люди своим человеческим сознанием судят, каков есть Бог и
что Он из себя представляет. И если ваши личные представления о Боге не совпадают с
представлениями другого человека, то вы можете даже испытывать враждебность к этому
человеку. Каждый человек имеет в своем сознании свой образ Бога. И поэтому вам нужно
просто допустить мысль, что другие люди могут иметь другое представление о Боге. Но это не
значит, что кто-то имеет более правильное представление, а кто-то имеет менее правильное
представление.

Вы становитесь ближе к Богу только тогда, когда возвышаете свое сознание до как можно
более высокого, доступного вам уровня. И чем выше уровень вашего сознания, тем вы больше
и больше понимаете, что вы не можете познать Бога. И даже когда вы станете богом в глазах
других людей, вы все равно не сможете познать Бога.

Есть только вечное стремление к постижению Бытия, вечное самопревосхождение. Но
когда вы в своем сознании достигаете состояния нирваны, то вы понимаете, что вы достигли
всего и вам больше ничего не нужно познавать, потому что вы вошли в состояние Божества.

Однако подходят космические сроки,  и вы вновь выходите из этого состояния и вновь
начинаете познавать Бога. И этот процесс не имеет ни начала, ни конца.

Но сейчас вы находитесь на самой низшей ступени познания Бога и самая первая задача,
которая стоит перед вами, это научиться различать иллюзорный мир и Реальный мир. И,
прежде всего, вы должны научиться различать иллюзию внутри вашего сознания.

И если вы поразмыслите над своими мыслями и своими чувствами, то вы поймете, что ваши
мысли и чувства абсолютно нереальны. Все, чего бы вы ни касались своим умом,  представляет
собой иллюзию. Поэтому первым этапом освобождения от иллюзии является ваше понимание
того,  что все ваши мысли и чувства представляют собой иллюзию.  И как только вы поймете
это, то вы будете готовы к следующему шагу, пониманию того, что же в вас есть Реально.

Существует много медитативных практик. Все они направлены на то, чтобы войти в
соприкосновение с Реальной частью вас самих. И первым вашим шагом к Реальной части вас
самих является успокоение вашего ума.

Я дам вам свою мантру. Я помещаю в эту мантру свою энергию, свой моментум
достижений. Поэтому, если вы решите читать эту мантру сейчас, то вы получите от чтения этой
мантры максимальный эффект. Эта мантра поможет вам избавиться не только от излишней
подвижности вашего ума, но и позволит вам избавиться от многих ваших несовершенств.

Итак, вы произносите со смирением:
ОМ МАНЕ ПАДМЕ ХУМ
Повторяйте эту мантру так много и так часто, как вам захочется это делать. Эта мантра

поможет вам избавиться от вашего эго так быстро,  насколько быстро вы в своем уме
допускаете избавиться от вашего эго.

Некоторые из вас думают, что, возможно, они до конца этой жизни не избавятся от своего
эго.  Некоторые думают,  что им понадобится еще несколько жизней,  чтобы избавиться от
своего эго.

Происходит ровно то, что вы допускаете в своем сознании. И, если вы допустите в своем
сознании,  что вы избавитесь от своего эго,  если будете читать мою мантру 1000 раз в день в
течение года, то так и произойдет.

Только, пожалуйста, перед чтением моей мантры не забывайте выполнить мои
рекомендации, которые я дал вам в этой диктовке.

Не забывайте, что вы разговариваете с Богом, и подойдите к нему как можно ближе в своем
сердце, чтобы Он вас услышал.

Я ЕСМЬ Падма Самбхава был с вами сегодня накануне праздника Весак.
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Вы должны вытеснить всю тьму из России силой своих сердец,
силой своего примера

Вознесенный Владыка Николай
24 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Вознесенный Владыка Николай. Вы знаете меня. Я ЕСМЬ русский царь Николай
Второй, Романов, ныне Вознесенный Владыка Николай.

Я очень взволнован нашей сегодняшней встречей и возможностью обратиться к вам, ко
всем, кто живет в России и на территории тех стран, которые когда-то именовались Россией.

Я говорю, и слезы наполняют мои глаза. Как много хочется сказать. Но хочется сказать
самое важное, то, что вам необходимо  знать в этот исторический момент. То, что вам не видно,
но то, что реально происходит на тонком плане над Россией.

Множество Небесных сил сейчас сосредоточили свои созидательные усилия над
территорией этой страны. Огромная мощь собрана на Небесах над Россией.

И мы готовы к действиям. Все готово, последние приготовления завершены. Божественная
возможность, замысел Небес для России готов к осаждению на физический план.

О, это совершенно грандиозный замысел! И все, что нам сейчас нужно, это ваша помощь по
осаждению этого замысла на физический план. Вы знаете, чтобы произошло осаждение
Божественного замысла на физический план, мы должны иметь определенное количество
преданных нам индивидуумов, находящихся в воплощении и целиком и полностью преданных
Воле Бога.

Мы понимаем, как трудно вам приходится выдерживать столь остервенелый натиск со
стороны тех сил,  которые предчувствуют свой конец и  поэтому действуют в открытую,
нисколько не заботясь о том,  чтобы прикрыть свои безбожные действия малейшим покровом
идеологии или любой другой маскировкой свого бесстыдства.

Так ведет себя смертельно раненный зверь, который предчувствует свою близкую кончину,
и в бешеной злобе от своего бессилия готов крушить и сметать все на своем пути.

Те силы, которые сейчас находятся у власти в России, подобны этому смертельно
раненному зверю, и, кажется, ничто не может их остановить и образумить.

Однако есть план Бога для этой страны, и этот план будет осуществлен. Отсрочка в
несколько десятков лет или даже на целое столетие представляет собой ничтожный
исторический срок. Вы знаете, что я и многие члены моей семьи были воплощены для этой
высокой миссии в конце 19 и начале 20 века.

Но зверь в то время был еще силен. И он находил поддержку у народа России, пользуясь
невежеством людей, населяющих эту страну. Невежество является тем недостатком, через
который действуют самые злобные силы на этой планете. Невежественный человек становится
слепым орудием в руках сил тьмы.

Как больно было мне осознавать в период моего отречения от престола и последующего
постыдного ареста и содержания под стражей свое бессилие.  Я люблю Россию.  Я люблю
Россию всем своим сердцем, всем своим существом. И я готов был пожертвовать собой,
принести в жертву себя и свою семью, чтобы только дать возможность людям этой страны
получить свой шанс на светлое будущее.

Вы знаете, что я знал свою судьбу, я знал о той мученической смерти, которая предстояла
мне и моим детям. И было много путей сохранить свою жизнь и бежать за границу. Я отверг их
все.

Я осознанно принял на себя этот крест,  это распятие на кресте.  Тяжелее всего было
преодолеть сопротивление той части меня, которая пыталась спасти детей любой ценой. Но я
принес в жертву своих детей. Точно так же, как Авраам готов был принести в жертву своего
сына. Я до последнего момента надеялся, что Господь отведет руку судьбы, если не от меня, то
от моих детей. Но нет. Случилось страшное.
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Святые невинные были преданы мученической смерти. И этот момент послужил сигналом
для самых злющих сил тьмы вылезти из углов и устремиться к власти.

Вся тьма всплыла наружу. Все, что раньше пыталось соблюсти приличие и пряталось по
углам, повылазило наружу. Это была вакханалия нечисти. И эта вакханалия продолжается до
сих пор. И если раньше они накидывали на себя идеологическую маскировку, прикрываясь
заботой о нуждах народа, то сейчас они не утруждают себя никаким оправданием своего
беззакония.

Печально смотреть на все, что происходит в России. Но вы знаете, что, когда болезнь
загнана внутрь, она незаметно подтачивает организм, пока он совершенно не обессилет и не
умрет.

В России же произошло то, что все  злые силы, вся нечисть, вся болезнь вышли наружу. И
уже более века Россию трясет в лихорадке. Но я верю в могущество этой страны, я верю в
народ этой страны, и я знаю, что рано или поздно болезнь будет побеждена.

Прежде чем Бог даст новую возможность для этой страны, страна  должна пройти катарсис,
очищение. После очищения должно последовать покаяние, и только тогда будет открыт
светлый путь для народов России.

Я мог сопротивляться. Я мог сберечь свою семью, и все мы могли остаться жить. Но какой
смысл в моей жизни без России? Я выбрал путь отказа от борьбы. Отказа от насилия. Я выбрал
путь Христа и позволил распять себя и всю мою семью.

Я стал Вознесенным Владыкой, я добился своего вознесения. Но мои дети, мои дочери до
сих пор находятся в воплощении. Двое из них стали посланниками Великого Белого Братства.
Одна – на территории Америки, другая  – на территории России.

И если бы повторилась моя жизнь снова, я вновь выбрал бы распятие для себя и для своей
семьи.

Вы знаете, что Иисус своей мученической смертью взял на себя карму человечества. Он
пострадал за грехи людей. Все святые во все времена брали на себя грехи человечества, часть
планетарной кармы, чтобы облегчить ношу и чтобы человечество могло распрямиться и
посмотреть на Небеса.

Теперь настал ваш черед. На вас, тех, кто находится сейчас в воплощении, лежит
ответственность за будущее России, за будущее всей планеты. Потому что Россия по замыслу
Бога должна указать путь всем другим странам.

Я описываю вам ситуацию,  в которой вы находитесь,  так,  как она видна мне с моего
вознесенного состояния сознания.

И я вижу, что немного осталось ждать. Но именно сейчас, как никогда прежде, от вас
потребуются все ваши усилия.

Все перемешалось в России. Зерна перемешаны с сорной травой. Как будто специально все
превратилось в мешанину. Громадный зверь все перемешал на своем пути и продолжает
крушить.

Однако теперь все стало явленным, и вы имеете возможность судить по плодам.
Вы теперь видите, кто есть кто.
Но,  прошу вас,  оставьте борьбу.  Следуйте тем путем,  который указал Иисус,  тем путем,

который выбрал я в своем последнем воплощении. Ваша задача отказаться от насилия.
Вы должны вытеснить всю тьму из России силой своих сердец, силой своего примера.
Каждый из вас должен превратиться в гигантский генератор Добра и Света. И там, где

находитесь вы, не будет больше места для тьмы.
Пусть они бегут из России.  Пусть они забирают награбленное и уходят.  Бог никогда не

оставит Россию до тех пор, пока в воплощении находится хотя бы один святой.
А сейчас в воплощении находится беспрецедентное количество святых.
Помните, что даже если вы терпите видимое поражение на физическом плане, вы

одерживаете гигантские победы на тонком плане.
Вы бессмертны. И жертвуя своим физическим телом, вы лишь утверждаете Жизнь. Вы

утверждаете принципы Добра и Света на этой планете.
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Приумножайте Свет! Вершите Добро!
Вас будут преследовать. Вас будут унижать нищетой.
Я умоляю вас выдержать все это. Как вы выдерживали на протяжении всей тяжелой

истории этой страны.
Немного осталось, возлюбленные. Потерпите.
Время изменилось и то, что не видно вашим глазам, вижу я со своего вознесенного

состояния.
И я говорю вам, Россия – великая страна. И ее могущество сосредоточено сейчас на тонком

плане.
И вы знаете, что план Бога, замысел Бога будет осуществлен, несмотря на любое

сопротивление сил тьмы.
Сколько бы раненый зверь ни бесновался, конец предрешен.
Недолго осталось ждать. Потерпите, возлюбленные.
Я окажу вам помощь. Я окажу вам всю помощь, которую мне позволено будет оказать   вам.

Обращайтесь ко мне за помощью в ваших молитвах.
И пусть ваши сердца наполнятся радостью от предчувствия скорой великой победы!

Я ЕСМЬ Владыка Николай пребываю  с каждым светоносцем России.
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Вы пришли в этот мир действовать. Исполняйте свой долг!

Возлюбленный Эль Мория
25 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, вновь пришедший к вам через этого посланника.
Я спешу зафиксировать свой моментум Света в силовом поле Татьяны. В соответствии с

дарованной мне обязанностью я помазывал всех посланников на протяжении последних ста
лет.

И сейчас, в этот момент, я помещаю свое электронное присутствие над Татьяной как знак
моего покровительства.

Я не могу оказать свое спонсорство организации, так как нет организации на физическом
плане. Есть только посланник.

Поэтому я с сегодняшнего дня устанавливаю свое спонсорство и закрепляю защитную нить
в ауре Татьяны.

Я делаю это сейчас.
…
Свершилось!
С этого момента я наделяю Татьяну полномочиями представлять меня в физической октаве,

и я принимаю ее под свое покровительство.
Я рад, что вновь имею своего представителя на Земле, на физическом плане планеты Земля.
Вы знаете, что я стремлюсь работать с людьми. Нет другого Владыки, который бы имел

столько учеников, как я. Однако свое личное спонсорство я оказываю чрезвычайно редко и в
исключительных случаях.

Возможно, вы не догадываетесь, что это значит.
Как только Братство получает возможность иметь постоянный фокус Света, закрепленный в

ауре посланника,  находящегося в какой-либо стране и до тех пор,  пока этот фокус Света
сохраняется, не только посланник, но и вся страна находится под нашим покровительством.

Поэтому я фиксирую ваше внимание на сегодняшнем событии. И мы посмотрим, что будет
в будущем. Насколько наши надежды и наше доверие будут оправданы.

И это касается не только посланника, это касается тех светоносцев, которые сейчас
воплощены в России. Это шанс для всех вас получить небывалую поддержку и помощь Небес
во всех ваших начинаниях.

И я с сегодняшнего дня  обещаю тем из вас, кто принял нашего посланника всем своим
сердцем,  что я буду откликаться на любой ваш призыв.  И я буду оказывать вам всю помощь,
которая может быть оказана вам во всех ваших начинаниях. Единственным условием является
чистота ваших мотивов и соответствие ваших инициатив Воле Бога.

Возлюбленные, отдаете ли вы себе отчет в той возможности, которую вы получаете? Не
захватывает ли у вас дух получать помощь и покровительство от Вознесенных Сонмов по
первому вашему призыву?

Можете ли вы себе представить, как быстро преобразуется все вокруг вас?
Итак,  все,  что вам необходимо сделать,  это подойти к алтарю или войти в свое сердце и

сделать следующий призыв:
«Во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, во имя моего Могущественного Я ЕСМЬ

Присутствия, во имя моего Святого Я Христа в соответствии с возможностью,
дарованной возлюбленным Эль Морией через Посланника Великого Белого Братства
Татьяну Микушину, я прошу, чтобы Воля Бога была проявлена в моем деле, которое я
осуществляю во имя Бога в этой физической октаве».

Далее вы излагаете суть того мероприятия или того дела,  в котором вы хотите получить
мою личную помощь и помощь Вознесенных Сонмов.
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Вы можете написать эту вашу просьбу на листе бумаги и сжечь.  Таким образом,  даже не
имея организации, вы получаете помощь, напрямую оказываемую вам в ваших Божественных
делах, где бы вы ни находились.

Не имеет значения, действуете ли вы в одиночку, или вы действуете совместно с группой
единомышленников.

Для того чтобы  вы могли также воспользоваться призывами посланника в качестве помощи
в вашем деле, я рекомендую вам копию вашей просьбы направлять напрямую моему
посланнику.

С этого дня Татьяна получает мантию моего личного посланника,  кроме мантии
Посланника Великого Белого Братства, которая возложена на ее плечи год назад.

Таким образом, мы очень скоро узнаем всех светоносцев, которые готовы подключиться к
этой новой диспенсации и действовать в рамках этой диспенсации.

Однако есть отличие от наших прежних диспенсаций. Ранее мы устанавливали фокус в
конкретной организации, находящейся в конкретной стране. И, как правило, посланник стоял
во главе этой организации, и на его плечи ложилась вся организационная работа. Сейчас мы
избрали другой путь.  Мы будем по вашей просьбе оказывать свое спонсорство тем
организациям, которые вы создаете в своих населенных пунктах.

Не ждите никакой команды, кроме веления ваших сердец.
Вы пришли в воплощение, и каждый из вас пришел в воплощение для определенной

миссии. И вы знаете, что вы должны делать.
Вам необязательно создавать организацию, которая бы могла охватить все аспекты

деятельности. Мало того, это не обязательно должна быть общественная или религиозная
организация.

Вы можете открыть коммерческую организацию, для того чтобы утверждать Божественные
принципы в методах ведения бизнеса в ваших странах. Вы можете открыть свое учреждение
здравоохранения или образовательное учреждение.

Единственное требование: приоритетом ваших организаций должны быть Божественные
принципы, лежащие в ее основе и помощь окружающим вас людям.

Не гонитесь за деньгами. Денег будет ровно столько, сколько будет вам необходимо для
выполнения ваших планов.

Деньги, энергия денег является вторичным фактором. Самым главным является чистота
ваших сердец и желание исполнить Волю Бога.

Это ваше служение,  которое вы пришли осуществить в этот мир.  Наступило время
конкретных действий.  И не говорите мне, что вы не знаете, что вам делать. Посмотрите вокруг.

Неужели ваши глаза не видят того, к чему могут быть приложены ваши способности, ваши
усилия, ваши руки и ноги?

Наступило время конкретных действий. Вы пришли в этот мир, чтобы действовать. Будьте
добры, исполнять свой долг.

Довольно пустых разговоров и выяснения, кто из вас достиг больших результатов на Пути.
Я хочу посмотреть, что вы реально можете сделать в окружающем вас физическом мире.

Вы пришли в этот мир действовать. Исполняйте свой долг!
И если вы до сих пор не поняли, о чем я говорю, то мне придется спуститься к вам, засучить

рукава и показать, что вы должны делать.
Посмотрите, сколько вокруг вас мусора.
И это не только физический мусор. Это мусор, которым переполнены все средства вашей

массовой информации, телевидение, радио, Интернет, газеты.
Займитесь уборкой мусора вокруг вас и в вашем сознании.
И если кто-то из вас не знает, к чему приложить свои усилия, вам остается только молиться

и просить просветления у Бога, потому что вы слишком оторвались от Божественной
Реальности и вы даже не можете осознать, насколько мир, в котором вы пребываете, оторван от
Божественной Реальности.

Изменилось время, и вместе со сменой циклов мы избираем другой способ действий.
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Мы не будем основывать единую организацию,  которая бы стала лакомым кусочком и
соблазном для тех, кто желает руководить.

Нет, мы поместим наш фокус Света над любой организацией, которая соответствует нашим
принципам и которая обратится к нам напрямую или через этого посланника для установления
нашего покровительства.  И мы будем действовать через каждого,  кто подготовил свой храм к
нашему приходу. Мы просто воспользуемся вашим приглашением войти в ваши храмы, и
вашим предложением стать нашими руками и ногами на физическом плане.

И мы войдем в ваши храмы.  И это произойдет так естественно,  что вы даже не заметите
нашего присутствия,  и мы укажем вам наилучший путь,  которым вы сможете действовать,  и
что является первоочередным, к чему вы должны приложить свои усилия.

И, если кто-то из вас скажет, что он не имеет никакой возможности создать свою
организацию или открыть свой бизнес, что у него нет единомышленников и сторонников и он
совсем одинок, то  тогда позвольте мне вам не поверить.

Вы живете среди людей,  и эти люди нуждаются в вашей помощи.  Вы имеете четыре
нижних тела, и эти тела нуждаются в очищении.

Поэтому не говорите мне,  что вы не знаете,  что вам делать,  и вы не знаете,  чем вам
заняться.

Наступило время активных действий. Вам будет оказана помощь Небес в любых ваших
начинаниях, если они соответствуют Воле Бога!

Чего же вы еще ждете?
Мне действительно прийти к вам и показать вам что делать? Тогда подставляйте плечи, и я

переложу на вас часть моих обязанностей и часть моей работы.
Каждый должен делать свое дело. Начинайте работать, и вы будете изумлены той помощью,

которая будет вам оказана.

Я ЕСМЬ Эль Мория,
и я всегда с вами, там, где вы делаете конкретные дела во имя Бога.



138

Учение о близнецовых пламенах

Возлюбленный Кутхуми
26 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам через этого посланника. Я ЕСМЬ пришел, чтобы дать
вам новое учение о близнецовых пламенах, отличное от того учения, которое вам было дано
раньше.

Вы знаете, что в каждом мужчине и в каждой женщине, воплощенных на Земле,
присутствует как мужское, так и женское начало. По сути, в своем высшем аспекте, в своих
Высших телах вы не имеете пола,  вы являетесь андрогинами.  И только по мере
дифференциации, уплотнения материи вы приобретаете сначала физическое тело, а потом
признаки того или иного пола. Ошибочность предыдущих представлений состояла в том, что
вы имеете вне себя часть вас самих, которая была отделена от вас на определенном этапе
эволюции.

На самом деле, если мы коснемся истории развития ваших душ, ваша белоогненная
сердцевина или ваше Я ЕСМЬ Присутствие, бессмертная частица Бога внутри вас, никогда не
была разделена на две части, представляющие собой мужское и женское начала. Это
ошибочное представление, которое мы допускали, чтобы было вам явлено на определенном
этапе вашего развития. Теперь наступил новый этап, и мы можем дать вам немного другой,
отличный от предыдущего, взгляд на развитие вашей души.

Итак, ваше самое Высшее тело никогда не было разделено на мужскую и женскую
полярность.  Откуда же тогда появилось представление о близнецовых пламенах и все эти
красивые легенды, связанные с поиском своей второй половины и обретение единства через
законный брак между близнецовыми пламенами?

Позвольте мне объяснить.  Ваша душа и Высшие ваши тела не имеют пола.  Они бесполы.
Пол имеет только ваше физическое тело, и оно обрело половые признаки только на
сравнительно недавнем этапе эволюционного развития, несколько миллионов лет назад.

До разделения по половому признаку процесс деторождения был совершенно иным. Но мы
не будем сейчас углубляться в это.

Итак, откуда же пошло представление о вашей второй половине и связанным с этим
счастьем?

На определенном этапе эволюции вы получили Высшее тело,  которое в разных
религиозных системах имеет разные названия. Это ваше Я Христа, или Высшее Я, или Высший
Манас.

Возможно,  из этих диктовок вы поняли,  что ваше Высшее Я было дано вам как эманация
более высоких духовных существ,  которые подарили вам частицу самих себя.  И это было
необходимо на определенном этапе эволюции человека. Человек должен был получить внутрь
себя проводник, следуя указаниям которого вы сможете обрести так недостающее вам чувство
единства с Богом и со всем творением.

Возлюбленный Иисус, когда находился в воплощении, давал учение о единении души. Вы
помните притчу о женихе, и вы помните упоминание о невесте, которая приготовила себя к
приходу жениха. Это учение о близнецовых пламенах, изложенное Иисусом, которое имеет
другой, но более правильный смысл. Единение с вашим близнецовым пламенем представляет
собой ваше единение с Высшей частью вас самих.

Наступает новый этап космической эволюции, и этот этап уже не за горами, когда каждый
из вас должен будет обрести единство со своим близнецовым пламенем, со своим Я Христа.

Единение близнецовых пламен представляет собой ритуал, в котором ваши нижние тела
или душа по своим вибрациям становятся созвучны вашему Высшему телу, вашему Я Христа.

А поскольку к этому времени вы полностью очищаете свои нижние тела, то энергия
свободно циркулирует по вашим телам, омывая ваши тела. И тот экстаз единства, который вы
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переживаете при воссоединении с Высшей частью вас самих, поднимает вас на вершину
запредельного блаженства, с которым не может сравниться никакое единение между мужчиной
и женщиной на физическом плане.

О, возлюбленные, у Бога есть еще много секретов и много тайн, которые в свое время будут
вам раскрыты. И, возможно, сегодня я разрушил в ваших умах красивую легенду о
близнецовых пламенах, которая так по сердцу была каждому, кто смог ознакомиться с этим
учением, данным через предыдущего посланника. Но рано или поздно приходится расстаться с
детскими сказками и стать взрослыми.

И всегда приятно, находясь во взрослом состоянии сознания, столкнуться в жизни с
чудесами, описания которых вы не встречали даже в самых лучших сказках. Потому что
Божественная Реальность, постижение Божественной Реальности не может сравниться с
самыми смелыми фантазиями сказочников, все же преломляющих Божественные Истины через
свое человеческое сознание.

А теперь, возлюбленные, я остановлюсь еще на одном моменте, который может вас
ошеломить. Поскольку каждое Существо Света в те далекие времена наделило частью самого
себя многие жизнепотоки, то многие из вас имеют Я Христа, имеющего ту же природу,
принадлежащее одному и тому же Существу Света, которое наделило вас частью самого себя.

И, когда вы достигаете состояния единения с Высшей часть вас самих, и другие люди
достигают состояния единения с Высшей частью самих себя, то вы становитесь едиными
между собой. Вы ощущаете свое единство с каждым. И вместо одного близнецового пламени
вы чувствуете свое единство с миллионами близнецовых пламен, имеющими общую природу с
вашим Я Христа.

Однако есть другой аспект легенды о близнецовых пламенах, и этот аспект связан с еще
более ранним этапом космической эволюции. Когда-то, на заре создания этой вселенной,
произошло разделение на мужскую и женскую полярность, и это разделение послужило
точкой,  в которой началась проявленная вселенная.  Точка,  из которой вышло все творение в
проявление. Поэтому, когда вы в своем эволюционном развитии вместе со вселенной вновь
обратитесь в точку, то исчезнет и мужская, и женская полярность в этой вселенной. Но это
произойдет по человеческим меркам в бесконечно удаленные времена.

И сейчас ваше сознание не может вместить многих космических Истин. Да я и не ставлю
своей задачей изложить вам все Истины, даже в том виде, как я их вижу со своего вознесенного
состояния.

Пока же достаточно того, что я сказал вам.
В утешение я могу сказать, что те индивидуумы, которые имеют Я Христа той же природы,

что мое Я Христа,   в чем-то являются моими близнецовыми пламенами.   И поэтому кроме
вашего я Христа, которое по праву является вашим близнецовым пламенем, вы имеете еще
несколько миллионов близнецовых пламен, находящихся в воплощении, имеющих общую
природу с вами на уровне Я Христа.

И кого-то это может обрадовать, а кого-то разочаровать.
Однако  невозможно остановить процесс постижения Божественной Истины. Этот процесс

будет продолжаться, непрерывное откровение будет продолжаться. Хотите вы этого или нет,
процесс эволюции вашего сознания неостановим, и если вы будете сопротивляться прогрессу,
то подумайте, будете ли вы действовать в соответствии с Божественным Законом?

Я указал вам в сегодняшней беседе на ваше близнецовое пламя, которое всегда с вами и
которое терпеливо ждет, когда вы перестанете увлекаться иллюзией этого мира и обратите свой
взор на него. Ваше близнецовое пламя желает общаться с вами, оно ждет вас. И нет ни одного
человека в этом мире, который был бы ближе вам, и с которым вы можете разделить все ваши
секреты и получить надежный совет.

Я умолкаю, чтобы дать вам возможность усвоить неожиданную информацию,
содержащуюся в сегодняшней беседе.

Я ЕСМЬ Кутхуми.
И Я ЕСМЬ имею общую природу на уровне Я Христа со многими из вас.
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Если вы реально хотите что-то изменить в вашей жизни, вы
должны чаще задумываться о вашем сознании

Возлюбленный Сурия
27 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Сурия, пришедший к вам вновь через этого посланника.
Предметом нашей сегодняшней беседы будет ваше сознание. Вы не задумываетесь,

находясь среди суеты вашей повседневной жизни, о самом главном – о вашем сознании. Вы
думаете о вещах, о пище, о работе, о семье, о развлечениях. Вы думаете о массе вещей, но вы
редко задумываетесь о вашем сознании.

Я хочу вам сказать, что ваше сознание является столь же важным вопросом, как вопрос о
Боге. Потому что ваше сознание это то, что переживает вас, это то, что сохраняет весь ваш
жизненный опыт, наработки всей череды ваших жизней. И на самом деле уровень вашего
сознания определяет все, что с вами случается в жизни. Уровень вашего сознания очень тесно
связан с вашей кармой и кармой окружающих вас людей. Чем  более высоким является процент
отработки вашей кармы, тем выше уровень вашего сознания и тем ближе вы к Богу.

Уровень вашего сознания также связан с вашими вибрациями. Чем выше уровень ваших
вибраций, тем выше уровень вашего сознания. И поэтому уровень вашего сознания
притягивает вас к тому или иному окружению. Подобное притягивается к подобному. Поэтому,
если вы реально хотите что-то изменить в вашей жизни,  вы должны чаще задумываться о
вашем сознании.

К любой вещи,  к любому событию,  которые вас окружают в физическом мире,  можно
подойти с двух сторон. На все существует две основные точки зрения. И все многообразие
жизни,  и все многообразие жизненных выборов сводится к вашему выбору:  какой мир вы
выбираете? Выбираете ли вы иллюзорный мир, или вы выбираете Реальный мир Бога.

Я приведу вам примеры, поясняющие предмет моей беседы.
Представьте себе, что вы находитесь в абсолютно гармоничном состоянии сознания. Вы,

наверняка, в своей жизни испытывали такие состояния. Вы чувствуете глубокий внутренний
покой, равновесие, беспричинную радость и любовь ко всему, что вас окружает. Бог посылает
вам такие минуты, чтобы вы могли в сложных жизненных ситуациях возвращаться к
ощущениям, которые вы испытывали в эти блаженные  минуты своей жизни. Я рекомендую
вам вспомнить такие состояния. Или попытаться надежно зафиксировать это состояние в
памяти, когда оно снизойдет на вас в ближайшем будущем. Это тот эталон, с которым вы
будете сравнивать ваши состояния сознания в другие моменты вашей жизни.

Теперь представьте себе, что вы сталкиваетесь с любой негармоничной ситуацией в вашей
жизни. Это может быть грохочущая рок-музыка, негармоничные люди. Много небожественных
проявлений,  с которыми вы сталкиваетесь каждый день.  И при вашем столкновении с этими
негармоничными жизненными ситуациями наступает очень важный момент. Вы можете
включиться в эту ситуацию, и вы можете остаться в равновесном состоянии.

Я приведу конкретный пример. Вас оскорбили на работе, в семье или на улице. Оскорбили,
как вам кажется, совершенно незаслуженно. Вы можете реагировать двумя разными путями, о
которых я говорил выше. Вы можете включиться в ситуацию и начать доказывать, что вы
правы и вас незаслуженно оскорбили, и вы можете не включаться в ситуацию. Просто
зафиксировать эту ситуацию в своем сознании, но не вкладывать в нее ваши энергии.

Помните, что весь этот иллюзорный мир поддерживается исключительно вашей энергией. И
вы сами ежеминутно и ежесекундно делаете выбор, куда направлять свою энергию. И, если вы
включаетесь в неприятную ситуацию, в которую вы попали, вы начинаете вкладывать в эту
ситуацию энергию, которая поступает в вашу ауру из Божественного мира по кристальной
струне.
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Что происходит при этом? Вы вкладываете свою энергию в несовершенство, и вы
умножаете иллюзию. И большинство людей, живущих на земле, поступает подобным образом.
Этот мир поддерживается только вашей энергией.  И вы своей энергией подпитываете все
несовершенство  этого мира.

Другой выбор, который вы можете сделать, когда попадаете в негармоничную ситуацию -
отказаться вкладывать свои энергии в несовершенство. Да, вы отмечаете, что эта ситуация
несправедлива, но вы понимаете, что все, что происходит в вашем физическом мире, является
иллюзией.  Поэтому вы просто убираете эту ситуацию из своего сознания и не позволяете
своему сознанию думать об этой ситуации.

Это не значит, что вы безразличны к небожественным проявлениям вашего мира. Вы даете
свою оценку. Вы обязательно даете свою оценку, вы можете даже сказать на доступном
окружающим вас людям уровне о своей оценке, но вы не вкладываете в свою оценку энергии.
Вы вспоминаете те гармоничные состояния, в которых вы пребывали, и вы уводите свое
сознание на этот уровень из окружающей вас негармоничной ситуации.

Я вполне отдаю себе отчет, что то, о чем я вам говорю, может проделать адепт очень
высокого уровня,  но для большинства людей,  которые читают эти строки,  такая реакция на
жизненные ситуации будет недоступна. Однако вы должны знать, к чему вам устремляться. И
вы должны предпринимать попытки к изменению своего сознания. Все Божественное
совершенство присутствует внутри вас. И только вы сами решаете, пребывать в этом
совершенстве или предаваться  иллюзии этого мира.

Я хочу вам дать в заключение образ Будды,  сидящего на берегу реки.  Будда сидит в позе
медитации и наблюдает за рекой. Он видит, как по реке проплывает щепка, затем бревно. Затем
он видит,  как мимо проплывает лодка с людьми.  Будда видит все это.  И он дает оценку
каждому предмету или явлению, с которым он встречается, но он не вкладывает свои энергии
ни в один из этих предметов. Он просто называет вещи своими именами и все.

Если на месте Будды будет сидеть обычный человек, его мысли будут цепляться за каждый
предмет, который он видит. Он будет думать, глядя на щепку, какие безответственные люди, –
загрязняют реку. Он будет думать, глядя на бревно, как бы он использовал это бревно в своем
хозяйстве. И он будет обсуждать в своем сознании каждого человека, сидящего в
проплывающей мимо лодке.

Я привел вам этот пример, чтобы окончательно прояснить вам, как вы своим сознанием
порождаете окружающую вас иллюзию.

Постоянно держа в своей голове отрицательные ситуации, с которыми вы сталкиваетесь в
жизни, и прокручивая свою реакцию на эти ситуации и реакции окружающих людей на ваши
реакции, вы посылаете свою Богом данную энергию на умножение окружающей вас иллюзии.

То же самое относится к любому несовершенному чувству, которое вы допускаете в свое
сознание. Вам нужно постоянно анализировать все свои мысли и все свои чувства и сравнивать
их с эталоном совершенного состояния, которое вы обязаны постоянно держать в своей памяти.
Вот почему вам необходимо отказаться в своем сознании от такого чувства, как борьба. Когда
вы настроены на борьбу, то вы притягиваете предмет борьбы в свой мир.

Это касается так полюбившейся вам борьбы с падшими ангелами. Если вы настроены на
борьбу,  то вы всегда найдете в окружающих вас людях предмет своей борьбы.  И если вы не
испытываете желания бороться, то вы не встретите на своем пути людей, с которыми вам
нужно будет бороться. Мало того, сохраняя постоянно свое сознание на высоком уровне, вы
сможете заразить этим вашим состоянием сознания каждого, с кем вы сталкиваетесь в вашей
жизни.

Я пытался сегодня зафиксировать ваше внимание на вашем сознании. Потому что это та
вещь, с которой вы должны работать всегда. И, для того чтобы вам работать с вашим
сознанием, согласитесь, что вам не нужно ничего, кроме вашего желания и вашего стремления
изменить свое сознание.  Я буду рад,  если сегодняшняя беседа будет принята вами не как
абстрактное рассуждение, а как руководство к действию.

Я ЕСМЬ Сурия.
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Я войду в ваши храмы и буду действовать через вас

Возлюбленный Эль Мория
28 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория вновь пришедший к вам через моего посланника.
Я ЕСМЬ пришел для того, чтобы утвердить для вас новое знание и понимание тех событий,

которые сейчас происходят на тонком плане планеты Земля.
Вы знаете, что происходит смена циклов. Много говорилось об этом и в диктовках, данных

через этого посланника, и в диктовках, данных нами через других посланников.
Чем характерен нынешний этап тех преобразований, которые происходят на Земле в связи

со сменой циклов?
Вы будете удивлены, если  я скажу вам, что преобразования на тонком плане практически

завершены. Все слои тонкого плана за исключением самых нижних астральных слоев очищены
нами от тех негативных энергий, которые смогли проникнуть на несвойственные их сути слои.

Это была грандиозная работа, возлюбленные, и она нами успешно завершена.
Теперь наступил этап, когда мы приступаем собственно к очищению слоев, близких к

физическому плану, и к очищению самого физического плана.
В чем состоит трудность? Те силы, которые незаконно смогли проникнуть на слои с

высокими вибрациями, сейчас прижаты нами к Земле. И они ищут любой предлог, чтобы
утвердить свои позиции на физическом плане и наиболее плотных слоях астрального плана.

Эти силы не имеют собственного источника Божественной Энергии, и они питаются вашей
энергией, которую вы так необдуманно порой предоставляете в их полное распоряжение.

Поэтому сейчас на первый план встает вопрос контроля над расходованием Божественной
Энергии.  И лейтмотивом почти всех этих диктовок,  если вы внимательно их перечитаете,
является как раз контроль над расходованием Божественной Энергии, который вы,
возлюбленные, должны осуществлять самостоятельно.

Каждый из вас представляет собой источник Божественной Энергии для вашего
физического мира. Вы сами, как существа, наделенные свободной волей, выбираете, на что вам
тратить дарованную вам Богом Энергию.

Вы не можете не тратить эту энергию. Божественная Энергия поступает в вашу ауру из
Божественного мира непрерывным потоком каждую минуту и каждую секунду вашего
пребывания на Земле. И только от вас самих зависит то, как вы распорядитесь вашей
Божественной Энергией.

Силы тьмы не имеют доступа к Божественной Энергии, но они очень искушены в приемах
присвоения вашей Божественной Энергии. Они забирают вашу энергию, которую вы так
бездумно отдаете им через любую небожественную деятельность, которую вы позволяете себе
осуществлять в вашем мире.

Вся современная индустрия на 90 % работает на удовлетворение энергетических нужд сил
тьмы. Задумывались ли вы когда-нибудь об этом, возлюбленные? Вам кажется безобидным,
если вы идете на концерт рок-музыки или позволяете себе смотреть фильмы ужасов, мыльные
оперы, фильмы, способствующие пропаганде насилия.

Вам кажется безобидным, если вы, следуя моде, покупаете никак не нужные вам предметы,
вещи. Каждая приобретаемая вами вещь несет в себе определенные вибрации. И есть вещи,
несущие в себе Свет, а есть вещи, которые отбирают ваш Свет. Задумываетесь ли вы об этом,
когда тратите ваши деньги, другой эквивалент вашей Божественной Энергии на приобретение
небожественных вещей?

Советуетесь ли вы со своим Я Христа, когда осуществляете свои покупки?
Каждый момент вашей жизни вы делаете выбор, и этот ваш выбор направляет вашу

Божественную Энергию либо на умножение иллюзии этого мира, либо на сворачивание этой
иллюзии.
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Вы окрашиваете вашу Божественную Энергию прекрасными чувствами, наполненными
радостью и любовью, и вы возвышаете вибрации этого мира. И когда вы наполнены
отрицательными мыслями и чувствами, то вы наполняете этот мир тяжелой энергией, вязкой
патокой вашего негатива.

И только вы сами можете осуществить контроль над каждым эргом расходуемой вами
Божественной Энергии. Мы не можем сделать это за вас. Мы бы очень хотели, чтобы каждый
из вас превратился в электрод Света, наполняющий окружающий вас мир вибрациями
гармонии,  красоты,  любви,  радости.  И мы берем на себя обязательство помогать каждому из
вас, кто искренне захочет помочь нам в нашем деле очищения вашей октавы от сил тьмы. Но
мы не можем заставить вас сделать этот выбор, возлюбленные.

Мы предлагаем вам очень простое решение, которое не потребует от вас даже
дополнительных затрат времени, необходимого для чтения молитв. Хотя молитвы сейчас
необходимы миру как никогда, являясь дополнительным источником Света для физической
октавы. Но, если вы постоянно будете контролировать себя, как вы тратите свою
Божественную Энергию, это не потребует от вас никаких дополнительных затрат. Наоборот,
будет способствовать экономии ваших денежных средств. Потому что если вы задумаетесь над
тем,  куда вы тратите ваши деньги,  то выяснится,  что 90  %  вещей и продуктов,  которые вы
приобретаете, никак не нужны вам для поддержания вашего физического тела. Наоборот, они
способствуют разрушению вашего тела, и вы становитесь зависимы от целой индустрии,
которая втягивает вас сначала в процесс разрушения вашего физического тела и вашей
психики, а потом услужливо предлагает вам огромный набор дорогостоящих средств, которые
якобы способствуют восстановлению вашего  здоровья.

Контролируйте себя в течение дня. Следите за вашими мыслями, за вашими чувствами.
Куда направлены ваши мысли, туда течет ваша энергия. Посмотрите, о чем вы думаете. Вы
думаете о несправедливом правительстве; и вы посылаете свою энергию членам вашего
правительства; вы думаете о том, как несправедливо с вами обошелся ваш начальник на работе,
и вы посылаете ему вашу энергию; вы думаете о сюжете только что просмотренной мыльной
оперы и вы посылаете свою энергию на умножение целого эгрегора искусственных мыслей и
чувств, находящегося на астральном плане.

Вы ответственны за каждый эрг энергии, который вы бездумно тратите. И каждый раз,
когда вы тратите вашу энергию не в соответствии с Божественными принципами, вы творите
карму. И тогда, когда вы осведомлены о кармическом законе, и все же продолжаете нарушать
Божественные принципы в угоду вашему эго, ваша карма имеет более тяжелый характер.

Поверьте, мы не говорим наши слова напрасно. И мы не тратим нашу энергию напрасно.
Каждое слово, сказанное вам в этих диктовках через этого посланника, направлено именно на
то, чтобы дать вам те знания, в которых вы более всего нуждаетесь в данный момент.

Поэтому мы не устаем повторять вам одно и то же: вы ответственны за расходование своей
энергии, и вы ответственны за расходование своей энергии вдвойне, если продолжаете свой
прежний образ жизни после чтения этих диктовок и уговариваете себя, что все, что говорится в
этих диктовках, вас никак не касается.

Вы находитесь в воплощении в физической октаве, и многие из вас перед воплощением
приняли на себя обязательства помочь человечеству в это тяжелейшее время перехода. И мы
сейчас напоминаем вам о взятых на себя обязательствах.

Не говорите потом, когда вы предстанете перед Кармическим Правлением, что вы ничего не
знали и ни о чем не догадывались, что вас не предупреждали, и вы ничего не слышали.

Я повторяю вам снова и снова. Время учебы закончилось. От вас требуются конкретные
действия и конкретные шаги на физическом плане.

Более ясно сформулировать наши требования к вам, чем так, как это дано через этого
посланника, уже вряд ли удастся. Вы должны изменить приоритеты своего сознания.

Поймите, что мы бессильны что-либо сделать на вашем физическом плане, не имея вашей
помощи и поддержки. Мы не имеем доступа в ваш физический мир, разве, если кто-то из вас не
подготовит свой храм к нашему присутствию и не сделает призыв использовать свои четыре
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нижних тела для того,  чтобы мы могли воспользоваться вашими руками и ногами для
осуществления наших планов.

Итак, я даю вам этот призыв. И, пожалуйста, делайте его каждый день.

«Во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, во имя моего могущественного Я ЕСМЬ
Присутствия, во имя моего Святого Я Христа я призываю возлюбленного Эль Морию
войти в мой храм и действовать через меня для проявления Воли Бога в физической
октаве и плотных слоях астрального плана. Возлюбленный Эль Мория, я предоставляю в
твое полное распоряжение все мои четыре нижних тела: физическое тело, астральное
тело, ментальное тело и эфирное тело. Действуй через меня, если на это есть Божья
Святая Воля. Да, свершится Воля Бога. Аминь».

И я обещаю вам, что, как только представится возможность, я войду в ваши храмы и буду
действовать через вас.

И так мы изменим этот мир! И Земля будет жить и станет прекрасной звездой свободы,
радости и любви!

Я ЕСМЬ Эль Мория,
и я давал это послание из точки наивысшей Любви к вам.
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Вы можете получить в свое распоряжение мощнейший инструмент
Бога

Возлюбленный Эль Мория
29 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, пришедший к вам!
Я ЕСМЬ пришел,  чтобы дать небольшое Учение,  связанное с возможностью,  которую вы

приобретаете, когда ваши четыре нижних тела и ваши чакры становятся чисты.
Вы знаете, что у большинства людей, живущих на планете Земля в настоящее время, четыре

нижних тела находятся в крайне загрязненном состоянии. А поскольку вы знаете, что ваши
чакры связывают ваши тонкие тела  между собой и с Божественным миром, то и ваши чакры
находятся в очень плачевном состоянии.

Поэтому я вознамерился сегодня дать вам некоторое Учение, связанное с возможностями,
которые вы приобретаете, когда ваши чакры чисты. И абстрактные рассуждения об очистке
ваших четырех нижних тел и чистоте ваших чакр приобретут для вас более практичное
звучание.

Итак, ваши чакры. Вы знаете, что вы имеете семь основных чакр, расположенных вдоль
позвоночного столба, и вы имеете также чакры тайных лучей, которые расположены вдоль
позвоночного столба, и вы имеете еще многие чакры, расположенные во многих частях вашего
тела. Всего вы знаете, что существует 144 чакры.

12 чакр передают в ваш мир совершенные Богокачества на 12 космических лучах, и каждое
качество несет в себе еще 12 оттенков или полутонов. И когда ваши чакры раскрываются,
подобно чарующим цветкам, то вы становитесь проводником совершенных Богокачеств в вашу
физическую действительность.

Бог предусмотрел заранее все возможные злоупотребления, которые могло допустить
человечество неправильным использованием Божественной Энергии. Поэтому, когда вы
неверно используете Божественную Энергию с точки зрения Божественного Закона,
существующего в этой вселенной, это, прежде всего, отражается на пропускной способности
ваших чакр. И Божественная Энергия, которая поступает в ваши тела по кристальной струне,
ограничивается естественным путем. Это подобно тому, как кран, через который Божественная
Энергия, поступающая в физический мир, струится, немного прикручивается, пока совсем не
закрывается. И ваши возможности злоупотреблять Божественной Энергией уменьшаются.

Поэтому то состояние сознания, которое присуще человечеству на нынешнем этапе его
развития, не может иметь в своем распоряжении неограниченную Божественную мощь. Потому
что первое, что сделало бы ваше сознание, имея доступ к безграничному источнику
Божественной Энергии,  оно стало бы использовать эту энергию для удовлетворения нужд
своего эго.  А вы знаете,  что потребности вашего эго невозможно удовлетворить.  Они
безграничны. Поэтому доступ к Божественной Энергии у большинства человечества надежно
перекрыт.  И для того,  чтобы получить доступ к Божественной Энергии,  вам приходится
вставать на Путь посвящений. И этот Путь занимает не одну жизнь. В исключительных
случаях, и только для наших избранных чела, мы позволяем пройти этот Путь в течение одной
жизни.

Вы получаете тесты или испытания на каждое Богокачество. И вы должны пройти каждый
такой тест 12 раз. Итого, вы должны пройти 144 теста для успешного окончания посвящений на
12  основных чакрах,  что необходимо для их раскрытия.  И,  если бы не повторные тесты,
которые вам приходится проходить из-за своей нерадивости, то вы могли бы добиться успеха в
течение всего лишь нескольких лет.

Что же дает вам раскрытие ваших чакр? Почему вам нужно к этому стремиться?
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Человек, имеющий в своем распоряжении такой мощный инструмент, как раскрытые чакры,
может оказывать миру неоценимое служение. И главная часть этого служения заключается в
очищении окружающего вас мира от любых отрицательных вибраций и негативных энергий.

Мощь ваших чакр способна нейтрализовать совершенно невообразимое количество ложно
квалифицированной энергии, которой буквально пропитан ваш мир. Когда вы, возлюбленные,
читаете ваши веления или молитвы, то вы привлекаете дополнительный Свет в ваш мир. И этот
Свет приходит в ваш мир через ваши чакры. Теперь представьте себе, насколько больше Света
вы способны провести в ваш мир, если ваши чакры полностью раскрыты. И поскольку к тому
моменту,  когда раскрываются все ваши чакры,  вы становитесь совершенным Буддой,  то есть
достигаете в своем сознании уровня сознания Будды, то вы не можете допускать даже в своих
мыслях ничего, что наносило бы малейший вред окружающему вас миру и окружающим вас
живым существам. Вы постоянно пребываете в молитвенном состоянии сознания. И вам даже
не нужно произносить слова молитвы, чтобы постоянно пребывать в молитвенном состоянии
сознания. И ваши чакры работают порой даже независимо от вашего сознания, подобно
пылесосу,  втягивающему весь мусор из окружающего вас мира,  и наполняют этот мир
безукоризненно чистой Божественной Энергией.

Поэтому,  когда ваши чакры раскрыты,  вы можете обратиться к вашему Я ЕСМЬ
Присутствию и попросить направить энергию ваших чакр для разрешения той или иной
ситуации в вашем мире. И если ваша просьба соответствует Закону Бога, то ваше Я ЕСМЬ
Присутствие само будет управлять работой ваших чакр и энергия будет направлена в ту
конкретную ситуацию, о которой вы просите в вашем призыве.

Вы можете использовать энергию вашей чакры горла для своей защиты, а также для защиты
всех тех, кого вы имеете право, в соответствии с Божественным Законом, защитить.

Вы можете трансмутировать карму с помощью ваших чакр, не только свою карму,
поскольку своей личной кармы вы к этому времени уже не имеете, но карму планеты, страны.
Вы можете оказывать адресную помощь тем людям, которые, вы видите, нуждаются в вашей
помощи и просят вас оказать им помощь.

Это поистине фантастические возможности и поистине неоценимая помощь человечеству,
которую вы можете оказать, если вы проходите необходимые посвящения для раскрытия
ваших чакр.

Чтобы была понятна мощь,  которая в этом случае поступает в ваше распоряжение,  я
приведу вам такой пример. Десять минут пульсации вашей центральной чакры,
трансмутирующей карму, заменят чтение велений фиолетового пламени в течение 400 часов.
Это поистине самый мощный инструмент, возлюбленные, и этот инструмент скрыт внутри вас.

Целью сегодняшней беседы было раскрыть для вас перспективы и возможности
следующего шага.

Возлюбленные,  многие из вас готовы к этому шагу и многие находятся на полпути к
полному раскрытию своих чакр.

Вы должны знать,  к чему вам устремляться и какой следующий шаг.  Вы получите в свое
распоряжение мощь, которая полностью подконтрольна вашему Я ЕСМЬ Присутствию. И если
вы попытаетесь использовать эту мощь не в соответствии с Волей Бога, то ваши чакры просто
не будут пульсировать. И если вы все же найдете способ, как обойти Космический Закон и
использовать Божественную Энергию в ваших личных целях, то ваши чакры закроются и вам
будет отказано  в обозримом будущем иметь доступ к Божественной Энергии.

Бог готов дать вам самый совершенный инструмент,  так необходимый вам  в это тяжелое
для Земли время. Берите. Пользуйтесь. И только от вас самих, возлюбленные, зависит,
получите вы в свое распоряжение этот совершенный инструмент или нет.

Я говорю вам: время пришло, вы можете получить в свое распоряжение этот мощнейший
инструмент Бога.

Вам необходимо только сделать выбор и устремиться по Пути посвящений и пройти с
честью каждое из посвящений, которые Бог позволит вам пройти.

Я ЕСМЬ Эль Мория, и  до встречи на Пути посвящений.
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Постарайтесь приспособиться к новым условиям. Меняйте ваше
сознание

Вселенский Будда
30 апреля 2005 года

Я ЕСМЬ Вселенский Будда. Так называется моя должность в Божественной Иерархии,
существующей в этой вселенной.

Я ЕСМЬ Будда, и, благодаря свойству вездесущности, присущему мне и являющемуся моей
природой,  я могу присутствовать в каждой точке этой вселенной,  и я могу также
присутствовать во всех живых существах.

Единственное место, где я не могу присутствовать, – это ваш мир и другие плотные миры,
вибрации которых слишком низки для моего присутствия.

Поэтому я могу быть только в тех живых существах,  которые в своем сознании достигли
уровня Будды и пожелали принять воплощение на Земле в это сложное переходное время как
акт бескорыстного служения человечеству Земли.

Планом Бога для человечества Земли является становление Буддами всех жизнепотоков,
населяющих сейчас планету Земля. Этот уровень сознания может быть также назван
Божественным сознанием. И этот этап развития человечества соответствует Божественному
замыслу, в соответствии с которым человек в своем развитии сможет подняться на следующую
ступень эволюционного развития и стать богочеловеком.

Не является никаким секретом, что тот уровень сознания, на котором сейчас находится
человечество, очень мало отличает вас от животных. И не будет никаким секретом, если я
скажу, что многие живые существа, которых вы считаете животными, достигли гораздо
больших ступеней развития своего сознания, чем многие люди.

Я имею в виду некоторые виды китов и дельфинов. По своему уровню развития эти
существа намного опередили своих собратьев, ходящих по Земле. Их энергетическая система,
их чакры позволяют им подключаться к мировому и вселенскому банку данных.  И мы
используем физические формы этих существ для того, чтобы получить представление о
ситуации на Земле. Находясь в труднодоступных и безлюдных районах океанов, наши
преданные сотрудники сохраняют и поддерживают баланс для планеты Земля.

Я надеюсь, что человечество Земли все же достигнет того уровня сознания, называемого
иногда буддхическим сознанием, который позволит человечеству Земли перейти на следующий
этап эволюционного развития.

Вы поддерживаете своим неразвитым сознанием технократическую цивилизацию, которая
существует на вашей планете.

И я пришел вам сказать, что в замысел Бога для планеты Земля не входит поддержание
вашей технократической цивилизации.

Все, что не соответствует замыслу Бога, будет сметено с лица Земли.
Есть много цивилизаций, кроме вашей планеты во вселенной, которые встали на путь

технократического развития. И для всех этих цивилизаций свойственен отрыв от вселенской
информационной базы.

Я вынужден использовать эти технические термины, чтобы донести на вашем языке
информацию, в которой вы сейчас нуждаетесь.

Вы подключаетесь к вселенской информационной базе на том этапе развития вашего
сознания, который соответствует уровню сознания Будды. На этом уровне сознания вы
становитесь богочеловеком. Ваши чакры раскрываются, и это позволяет вам свободно
обмениваться информацией со всем космосом, с каждым существом этой вселенной, которое
достигло аналогичного вашему уровня развития сознания.
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Для вас перестают существовать какие-либо пространственные и временные границы. Вы
имеете доступ к любой информации, которая существует в библиотеках и хранилищах этой
вселенной.

Конечно, существуют разные ступени развития буддхического сознания. И на первом этапе
вы можете не обладать всеми способностями, и ваш информационный круг не будет выходить
за рамки вашей планеты. Но постепенно вы будете расширять ваше сознание и выйдете сначала
на уровень вашей солнечной системы, затем на уровень вашей галактики, потом на уровень
системы ваших галактик.

Возможности для роста вашего сознания безграничны, и когда вы в своем сознании
перерастете эту вселенную, вы получите рождение в новой вселенной, соответствующей
уровню развития вашего сознания или примете на себя по вашему желанию должности Будд в
низших вселенных,  чтобы хранить баланс для развивающихся живых существ в этих
вселенных.

Целью моего сегодняшнего посещения является донести до вас информацию о следующем
этапе вашего развития.

И этот этап не связан с вашей технократической цивилизацией. Поэтому все, что не
соответствует замыслу Бога и представляет собой насаждения не соответствующих Воле Бога
идей и концепций развития, будет постепенно замещено эволюционными, соответствующими
Воле Бога концепциями и направлениями развития.

Все, что будет слишком сопротивляться, будет забрано с физического плана либо серией
катаклизмов, либо притянется по своим вибрациям к тем технократическим островкам, которые
еще существуют в этой вселенной, но чьи дни также сочтены.

Я сейчас описал вам план, которому должна последовать планета Земля. Однако прошу вас,
не прилагайте этот план к вашим земным меркам летосчисления. Все это произойдет, но
произойдет за циклы времени, которые несопоставимы с циклами вашей жизни, как животного
человека.

Ваша система исчисления времени не приспособлена к тому, чтобы дать вам правильные
ориентиры и сроки. Однако, чтобы устремляться, чтобы хранить в вашем сознании ориентир,
по которому следует двигаться, конкретные сроки не нужны.

Еще немного о болезненном. Вы видите вокруг себя пример со многими видами животных,
которые вымирают, не приспособившись к новым условиям существования.

Всегда тяжело смотреть на картину вымирания. Однако то, что нежизнеспособно в новых
условиях, уходит либо видоизменяется. Точно такая же аналогия с человеком-животным,
видом, к которому вы в данный момент относитесь. Вы должны либо приспособиться к новым
условиям существования на вашей планете, либо этот вид будет подлежать вымиранию.

Поймите: условия существования вы не в силах изменить. Есть нечто в этой вселенной, что
не поддается вашему регулированию, как вода в кране или температура в вашем жилище.

Есть вселенский Закон, который регулирует условия существования на вашей планете. И
сейчас мы просто добавили вибрации для вашего плана. Вы не можете этого не ощущать.

Поэтому, пожалуйста, постарайтесь приспособиться к новым условиям. Меняйте ваше
сознание. Ключи, как изменять ваше сознание, вам даются.

Вы имеете все необходимые руководящие указания, а следовать этим указаниям или нет, вы
выбираете сами. Это ваша свободная воля, и вы можете действовать в соответствии с вашей
свободной волей до тех пор, пока внешние условия этой планеты позволят вам это делать.

Я дал вам перспективы вашего развития, и я предупредил вас о грозящих вам опасностях. А
сейчас я умолкаю и покидаю вас. Мне было очень приятно беседовать с вами сегодня через
этого посланника.

Спасибо.

Я ЕСМЬ Вселенский Будда.
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Я взял на себя грехи мира, но главное, что я сделал, – это указал
вам Путь

Возлюбленный Иисус
1 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Иисус Христос, пришедший  к вам сегодня через этого посланника Татьяну.
Я ЕСМЬ пришедший! В этот день, когда православные христиане отмечают светлый

праздник Пасхи в память о моем воскресении после распятия на кресте.
Символ распятия и символ воскресения, вы знаете, принадлежат не только тому событию,

которое имело место 2000 лет назад.
Это те символы, которые касаются каждого из вас, ныне живущих на Земле.  И каждый из

вас должен пройти свое распятие и свое воскресение. Поэтому сегодняшний праздник пусть
послужит вам напоминанием о вашем Пути посвящений и о тех испытаниях на этом Пути,
которые вам предстоят.

Это не означает, возлюбленные, что вы будете непременно распяты так, как был распят я. И
это не означает возлюбленные, что вы воскреснете так, как воскрес я. Но эти события
непременно произойдут на заключительном этапе ваших посвящений.

Произойдет ваше распятие, когда вы будете висеть на кресте между жизнью и смертью.
Между жизнью вечной и смертным пребыванием в вашем мире. Вы осознаете тлен
окружающего вас физического мира и ощутите прикосновение к вечному миру. И те
ощущения, которые вы будете переживать при этом вашем посвящении, будут сравнимы с тем
процессом распятия, который мне довелось пережить. Ваше физическое тело и все ваши тонкие
тела будут страдать. Вы будете чувствовать не только свою боль, но вы будете ощущать боль
каждого живого существа, страдающего в вашем мире. Вы в полной мере ощутите
несовершенство вашего мира.

Вы будете сталкиваться с этими несовершенными состояниями сознания вокруг вас, и вы
сделаете выбор: пожертвовать собой, пожертвовать всем, что у вас есть, даже пожертвовать
вашим физическим телом для того, чтобы помочь окружающим вас страдающим существам,
которые не ведают причин, по которым они страдают.

Да, возлюбленные,  люди, уже готовые к пробуждению, чей срок настал, испытывают такие
страшные муки и страдания, что они готовы принять помощь каждого, кто объяснит им
причину их страдания.

И будет хорошо, если рядом с ними окажется человек, который уже осознал состояние
пребывания между двумя мирами и который уже сделал выбор в пользу мира Божественного.

Возлюбленные, многие из вас уже пережили свое распятие, и многие уже близки к
прохождению своего распятия. Это состояние вашего сознания, когда вы осознаете свое
предназначение, когда вы приносите в жертву всего себя на благо всем живым существам. И
эти живые существа, вместо того чтобы благодарить вас и восхвалять, будут стараться унизить
вас, причинить вам боль, они будут преследовать вас и стремиться наказать.

И в минуту, когда кажется, что у вас уже нет сил переносить это нечеловеческое
напряжение всех ваших сил, вы осознаете, что эти люди не ведают, что творят. И вы простите
их всех, и больше того, вы пожелаете взять на себя их грехи, которые застилают им глаза и не
дают увидеть Истину.

И вот тогда, вы пройдете свое распятие на кресте материи.
И вслед за этим вы будете готовы к воскресению. Как состоянию вашего полного созвучия с

Волей Бога и полного очищения от людских мыслей и чувств.
Это воистину воскресение, потому что ваш Дух получит возможность действовать через

вас. И вы становитесь уже неуязвимы для любых стрел, направленных в ваш адрес. Нет ничего
в вашем физическом мире, что может причинить вам вред.



150

Вы воскресили свои духовные энергии и удерживаете эти духовные энергии на вашем
физическом плане. И ничто из окружающей вас мерзости запустения уже не может оказать на
вас никакого влияния. Напротив, возлюбленные, вы одним своим присутствием способны
остановить любые проявления несовершенства в вашем мире.

И вы получаете дополнительную возможность осуществлять ваше служение, и помощь,
которую вы при этом способны оказывать окружающим вас людям, является помощью самих
Небес. Потому что уже нет в вас самих ничего, что отличало бы ваше состояние сознания от
Божественного.

Не верьте тем, кто будет вам говорить, что был только один Сын Божий и только Он один
мог взять на себя все грехи мира.

Да, я взял на себя грехи мира, но главное, что я сделал, – это указал вам Путь, которым вы
должны последовать и по которому вы уже идете.

Я дал вам путь, Розовый Путь, усеянный розами и шипами. И нет другого пути, следуя
которым вы можете достигнуть Царствия Отца вашего на Небесах.

Возлюбленные,  меня переполняет чувство Любви к вам. Я вижу ваше служение, и я вижу,
как тяжело вам приходится в ваше время. События разворачиваются так быстро, что ваше
сознание едва успевает приспособиться к быстрой смене декораций.

И те, кто встал на Путь служения и уверенно идет по нему, получат подтверждения
правильности выбранного Пути как посещающие их минуты тихой радости, неописуемого
блаженства. Возлюбленные, запоминайте эти минуты, впитывайте эти состояния блаженства
всеми клеточками и атомами своего существа. Ловите эти минуты блаженства. Это даст вам
силы, и энергию, и возможность пройти все ваши тесты, все ваши испытания на Пути.

Пусть Любовь будет постоянной вашей спутницей во все минуты вашей жизни. И если вы
не испытываете чувства Любви, просите меня, обращайтесь ко мне, и я сделаю все от меня
зависящее,  чтобы вернуть вам вашу Любовь.

Любовь является тем знаком на вашем Пути, который говорит о том, что вы идете верным
путем.

Вы не должны связывать это чувство с конкретным человеком, и вы не должны требовать
ответной любви взамен. Хотя порою именно Любовь, испытываемая вами к конкретному
человеку, спасает вас в самые трудные периоды ваших испытаний.

Когда вы любите,  вам больше не нужно ничего.  Вы готовы просто испытывать это
состояние и наслаждаться этим состоянием. И все ваши проблемы, все ваши несовершенства и
несовершенства окружающего вас мира растворяются этим универсальным растворителем,
изначально присущим этой вселенной.

Пламя истинной Божественной Любви способно поселиться только в сердцах тех людей,
которые не утратили свою связь с Божественным миром.  И именно это чувство способно
возвысить ваши вибрации и привести их в соответствие с постоянно повышающимися
вибрациями вашего физического плана.

Те, кто не способен усвоить энергии Любви,  будут чувствовать себя все более и более
оторванными от вашего мира. И рано или поздно они решат или покориться энергии Любви,
или навсегда покинуть этот мир, в котором они не смогут более пребывать из-за слишком
большого расхождения в вибрациях.

Возлюбленные, я был рад использовать эту возможность и встретиться с вами этим днем, в
который, я знаю, что большинство тех, кто читает эти строки, празднует событие моего
воскресения. Позвольте и мне присоединиться к вашему празднованию и отпраздновать победу
воскресения тех из вас, кто достиг в своем сознании воскресения Божественных вибраций и кто
полностью созвучен со мной и другими Вознесенными Владыками.

Это большая победа, возлюбленные, потому что вы достигли того состояния, которое
позволяет нам пребывать в ваших храмах!

И вы не поверите мне, если я скажу, что на Небесах осталось уже гораздо меньшая часть
меня, чем та часть, которая пребывает на Земле в ваших храмах. В храмах тех, кто пригласил
меня войти в свои храмы и чьи вибрации позволяют мне это делать.
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Я скажу вам также по секрету, что большинство Вознесенных Владык, которые сохранили
свои связи с невознесенным человечеством, также пребывают среди вас, в ваших телах и в
телах ваших братьев и сестер.

Миры сближаются. Наступило время, когда наши миры будут все ближе и ближе друг к
другу по своим вибрациям. И все большее и большее количество вас, возлюбленные, будут
иметь контакт с нами и осознавать это своим внешним сознанием.

Я был рад нашей сегодняшней встрече. Я посылаю вам всю Любовь моего сердца и
принимаю Любовь ваших сердец.

Я ЕСМЬ Иисус, ваш брат.



152

Каждый ваш акт служения всем живым существам уменьшает
вероятность очередного грозящего катаклизма

Господь Мира Гаутама Будда
2 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Господь Мира Гаутама Будда, пришедший к вам через этого посланника.
Я ЕСМЬ пришел, чтобы ознакомить вас с некоторыми событиями, произошедшими и

собирающимися произойти на планете Земля.
Вы знаете, что в данный момент я занимаю должность Господа Мира, и эта должность

предполагает поддержание баланса на планете Земля.
Совсем недавно, в конце 2003 года, Земля встала перед сложной ситуацией. Серия

гигантских катаклизмов должна была произойти в связи с невозможностью сбалансировать
отрицательные энергии человечества.

Ничего не подозревающее человечество продолжало пребывать на празднике жизни. Людей
мало заботили  даваемые нами пророчества и предсказания.

Нарушение энергического баланса носило характер, который мог привести даже к полному
разрушению существующей на Земле цивилизации.

Почему же ничего не произошло? Вы можете говорить о чуде, вы можете говорить о том,
что пророчества не сбылись. Однако чудес, в том понимании, как вы предполагаете, не бывает.
За любое чудо приходится платить.

И если энергия, которая плотным кольцом окружает планету, не поддается трансмутации и
не хватает мощи энергии Света, которая могла бы сбалансировать перевес негатива,
существующего на планете, то должна быть предпринята попытка, чтобы  восстановить
необходимое равновесие.

Вы знаете, что предполагаемые события, связанные с серией глобальных катастроф, были
предсказаны нами заранее. И мы готовились к этим событиям. И дар фиолетового пламени,
который получило человечество в конце прошлого века, был одним из балансирующих
факторов.

И если бы фиолетовое пламя было использовано в соответствии с нашими планами, то
опасность катаклизмов могла бы быть предотвращена полностью.

Но вы знаете, что этого не произошло. И в 2003 году мир стоял на грани разрушения.
Теперь я могу вам об этом сказать.

Что же произошло? Почему не было катаклизма, по крайней мере, катаклизма,
угрожающего существующей цивилизации.

Как Господь Мира, в чью основную обязанность входит поддержание баланса для этой
планеты, я пожертвовал всеми своими телами, всем своим моментумом достижений. Я принес
на Алтарь все, что представляет мою индивидуальность.

А поскольку моментум Света, которым я обладал, был огромен, то этого моментума
хватило, чтобы предотвратить катаклизм.

Вы спросите, зачем нужно было приносить такую жертву? Ведь душа человека бессмертна,
и человечество продолжало бы свое существование на тонком плане этой планеты.

Возлюбленные, человечество не готово в своей массе к существованию на тонком плане. И,
лишившись физической платформы, оно в своем развитии отодвинулось бы на миллионы лет
от предусмотренного Божественного плана.

Поэтому моя жертва была полностью оправдана, и она состоялась. Вы имеете возможность
жить.

Однако милость Бога не имеет границ, и по решению Кармического Совета Великого
Центрального Солнца по матрице моего жизнепотока были восстановлены все мои тела. И для
восстановления этих моих тел использовалась энергия из каузального тела возлюбленного
Саната Кумары.



153

Я воскрес, как птица Феникс. И я получил возможность вновь служить всем живым
существам планеты Земля.

Все чудеса, происходящие в этой вселенной, происходят благодаря самопожертвованию и
служению целой Иерархии Существ Света. И каждое Существо, стоящее на более высокой
ступени развития сознания, готово пожертвовать собой из любви и сострадания к  тем живым
существам, которые стоят на меньших ступенях своего развития.

Я привел вам этот свой рассказ для того, чтобы вы задумались над своими поступками.
Каждый из вас может вносить свою лепту в формирование плотной энергетической корки,
состоящей из отрицательной энергии. И каждый из вас может способствовать растворению
этой корки, окружающей планету Земля. Все зависит от вас, возлюбленные. Вы видите, что
Небеса делают все, что в их силах. Но задумывались ли вы, что может наступить предел
Божественной милости?

Я пришел сказать вам, что тот моментум Света, который я пожертвовал для стабилизации
положения на Земле, исчерпал свою энергетическую возможность.

И с этого момента от каждого из вас будет зависеть,  накопление каких энергий в ауре
Земли  будет преобладать в ближайшее время.

Чтобы предотвратить в дальнейшем большое напряжение, которое может привести к
глобальному катаклизму, мы приняли решение допустить более мелкие катаклизмы, подобные
землетрясению на юге Азии и вызванному этим землетрясением цунами в конце декабря
прошлого года.

Поэтому каждый раз,  когда в этом году и в последующие годы будут происходить
природные катаклизмы, стихийные бедствия, техногенные катастрофы, войны,
террористические акты, социальные взрывы, экстремальные погодные условия, пусть для вас
это послужит напоминанием о сложной ситуации на планете Земля и о той ответственности,
которую вы несете за будущее этой планеты.

Я отдаю себе отчет,  что очень многие люди на планете Земля не способны понять связи
между их действиями, мыслями и чувствами и происходящими на Земле катаклизмами. Однако
точно такой же закон, который действует в этой вселенной, распространяется и на эту планету.

Те из вас, кто имеет более развитое сознание, обязаны служить тем индивидуумам, кто еще
не достиг уровня осознания тесной взаимосвязи между всем, что существует на этой планете.

Вот почему в этих диктовках мы повторяем снова и снова о вашей ответственности за ваши
мысли, чувства, дела. За все поступки, которые вы совершаете в своей жизни. За расходование
каждого эрга Божественной энергии.

И, как всегда, на тех, кто обладает большим сознанием, ложится большая часть работы и
ответственности по стабилизации положения на Земле.

Я пришел к вам в этот месяц Весак, когда не только буддисты, но и люди во многих странах
мира отмечают день моего рождения, и моего просветления, и моего слияния с Вечным Светом.

Теперь вы к этим событиям можете добавить день моего нового рождения, когда я получил
возможность продолжить свое служение человечеству, благодаря оказанной мне милости и
благодаря покровительству и помощи, оказанной мне Санатом Кумарой, моим вечным Гуру и
самым близким мне Владыкой.

Я надеюсь на то, что в ваших общинах всегда будет преобладать дух взаимопомощи,
поддержки и служения.

Каждый ваш акт служения ближнему, служения всем живым существам повышает
вибрации планеты Земля и уменьшает вероятность очередного грозящего катаклизма.

Судите о своем духовном продвижении не по количеству часов,  которые вы провели в
молитвах и медитациях.  Судите о своем духовном продвижении по той помощи,  которую вы
оказываете всем живым существам, включая людей, животных и растения. Судите о своем
духовном продвижении по тем мыслям и чувствам, которые преобладают в вашем сознании.

Это и будет теми плодами, по которым Иисус призывал вас судить.
Я прощаюсь с вами.

Я ЕСМЬ остаюсь в мире. Гаутама.
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Вы живете в удивительно благословенное время. Вы имеете
возможность беспрецедентного внутреннего роста

Могущественный Космос
3 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Могущественный Космос, пришедший к вам этим днем.
Я пришел, чтобы немного расширить границы вашего восприятия мира. Я ЕСМЬ

Космическое Существо. И Я ЕСМЬ обитающий в этой вселенной. И  вся вселенная является
моим домом.

И это поистине чудо, что я, вот так запросто, могу прийти к вам в ваши земные дома и дать
вам свое Учение. Милость Небес поистине безгранична.

Вы связываете свое сознание с вашим миром,  и вы мыслите в границах вашего мира.
Поэтому,  если я буду говорить вам о вещах,  о которых вы не имеете  ни малейшего
представления, эта информация пройдет мимо вашего сознания и не оставит в нем следа.

Космос насквозь пронизан энергией, и Космос насквозь пронизан информацией. Эта
информация буквально проходит сквозь вас непрерывным потоком. В Космосе нет никаких
тайн. И только ваши вибрации, уровень ваших вибраций отделяет вас от всех тайн Космоса.

И каждый из вас, поднимая свои вибрации, получает доступ ко все новым и новым уровням
знания. Вы в своем сознании бесконечно взбираетесь к вечной Истине. И этот ваш путь к
Божественной Истине требует от вас напряжения всех ваших сил. Только испытывая состояния
постоянного напряжения и постоянного преодоления себя,  вы растете,  и вы поднимаетесь все
выше и выше к вершине Божественного сознания.

И вы переходите из одного мира в другой мир, вы путешествуете по этой вселенной, потом
вы приобретаете возможность путешествовать в другие вселенные.

Наверное, для многих из вас будет неожиданностью, если я скажу, что все находится
внутри вас.  И миры соединяются внутри вас.  И все ваши достижения накапливаются внутри
вас. Вы абсолютно уникальны. И вы действительно созданы по образу и подобию Бога.
Собственно, вы и есть Боги.

Вы изначально были рождены Богами, и вы пожелали сотворить этот иллюзорный мир, в
котором вы пребываете. И вот наконец вы досыта наигрались в вашей иллюзии. И наступило
время вернуться к своей реальности, в ваш родной мир.

Вы знаете, что ваше строение подобно матрешке. Вы имеете физическое тело, но вы имеет
также  другие, более тонкие тела, которые составляют вашу ауру. Вы имеете астральное тело,
ментальное тело, эфирное тело. Вы знаете, что эти тонкие тела связаны системой чакр. Вы
знаете семь основных чакр, расположенных вдоль позвоночного столба.

Уровень вашего развития определяется на самом деле чистотой ваших чакр. И чем большее
количество ваших чакр раскрыто, тем к большему объему космической информации вы имеете
доступ.

Я хочу сегодня поговорить о чакрах тайных лучей. Эти чакры расположены между семью
вашими основными чакрами.  И эти чакры связаны с вашими высшими телами, с вашим Я
Христа, с вашим каузальным телом и с вашим Я ЕСМЬ Присутствием.

Достаточно много людей на планете, которые имеют раскрытые чакры семи основных
лучей.  И приходят новые расы,  которые уже с рождения имеют раскрытыми чакры и семи
основных лучей, и даже чакры тайных лучей. Для этих людей характерен доступ к
информации, сокрытой для основной массы человечества. Вы помните, что я говорил,
информация находится на свободном доступе. Вся информация. Но получить доступ к этой
информации вы можете, только возвысив уровень своих вибраций.

На самом деле вы представляете собой самый чувствительный элемент. Вам не нужно
иметь никаких совершенных компьютеров и баз данных, никаких устройств связи. Все, что вам
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необходимо, это просто поднять уровень своих вибраций. И вы получаете доступ к
вселенскому банку данных. Вы просто знаете. И вы даже не можете порой понять, откуда вы
это знаете.

А весь секрет содержится в чакрах ваших тайных лучей. Именно через эти чакры вы
получаете доступ к космическому банку данных, и вы получаете доступ к тем знаниям, которые
хранятся в вашем каузальном теле. До тех пор пока общая ситуация в вашем мире не
изменится, вы не сможете полностью реализовать свои способности, даже если вы имеете
раскрытые чакры тайных лучей. Слишком много помех создает ваша технократическая
цивилизация. Это и помехи в виде радиоволн и различных излучений, но наибольшие помехи
создают мысли людей, так как частота мысли наиболее приближена к частотам, на которых
работают ваши чакры.

Через ваши чакры прорастает Божественный мир в ваш физический мир. Внутри вас
соединяются миры. Вот почему самым главным является уровень развития вашего сознания,
непосредственно связанный с чистотой ваших чакр и раскрытием ваших чакр. А через  чакры
ваших тайных лучей происходит рождение вечного человека.

Сейчас в вас много плотского, тяжелого, человеческого, эгоистичного. Вы постепенно
отказываетесь от этих ваших атрибутов игры в физическом мире. Со временем вам уже не
нужно будет ваше физическое тело. Потом  вы расстанетесь с вашими астральным, ментальным
и даже эфирным телами. И, подобно тому как из куколки рождается бабочка, вы вспорхнете и
полетите в Космос. Вы обретете новое существование в новых телах.

Потому что ваши нынешние тела нужны вам только для того,  чтобы жить в физическом
мире. И когда наступит космический момент, вы расстанетесь с этими своими телами и будете
жить в других телах – ваших реальных телах.

И для вас уже не будет существовать ограничений пространства и времени. Потому что и
пространство, и время представляют собой только декорации, на фоне которых происходит
развитие вашей бессмертной части.

И наступит момент, когда вы будете вспоминать минуты вашего пребывания в физических
телах, потому что все ваши земные жизни с высоты вашего космического сознания будут
казаться всего лишь несколькими минутами,  проведенными в плотном мире.  Вы будете
вспоминать ваш земной опыт,  и вам будет непонятно,  почему вы не видели свое прошлое и
будущее, почему вы были так слепы и ограниченны.

Однако именно в преодолении себя происходит вечное развитие и совершенствование.
Вселенная перестанет существовать, если она  утратит способность к саморазвитию и

совершенствованию.
И в отношении вселенной действует точно такой же принцип, который действует по

отношению к жизни тех людей, которые не хотят развиваться, которые забились, подобно
тараканам, в щели своего зауженного сознания и не хотят выходить на Свет.

Все, что не хочет следовать главному закону этой вселенной, закону саморазвития и
совершенствования, не может существовать дольше определенной границы.

Полюбите напряжение всех своих сил и возможностей. Полюбите устремление и бурный
поток препятствий, которые вы преодолеваете.

Благословляйте эти препятствия, благословляйте своих врагов, благословляйте все
обстоятельства и трудности вашей жизни, ибо они помогают вам расти и преодолевать себя.

Развитые индивидуумы стремятся получить рождения в как можно более тяжелых
жизненных условиях. Они знают вкус преодоления себя и испытывают удовольствие от
препятствий.

Вы живете в удивительно благословенное время. Вы имеете возможность беспрецедентного
внутреннего роста.

И в чем-то я даже завидую вам. И я открою вам секрет, что каждое существо, которое
достигло вознесенного состояния сознания, стремится получить малейшую возможность,
чтобы оказаться среди вас в это трудное время,  чтобы еще раз испытать себя и чтобы иметь
возможность помогать тем жизнепотокам, которые утратили свою  волю жить и развиваться.



156

Процесс вашего развития вступил в ту фазу, когда ваше сознание будет с трудом
приспосабливаться к изменяющимся условиям внешней жизни. И эти стремительные
изменения заставят вас сосредоточиться на самом главном, с точки зрения эволюции, и
отбросить все ваши старые игрушки и ненужные развлечения.

Бог все предусмотрел. И миллионы Существ Света заботливо оберегают вас и следят, чтобы
вы максимально безопасно совершили переход в вашем сознании на новый, качественно новый
уровень своего развития.

Я предлагаю вам свою помощь. Каждому из вас, кто обратится ко мне, я укажу на самый
главный недостаток, на то качество, которое в данный момент мешает вашему развитию и
продвижению. И когда вы будете знать вашего главного врага внутри вас, вы сможете просить
любого Владыку, который работает с этими качествами, помочь вам преодолеть это качество
внутри себя. Но я бы на вашем месте попытался справиться с вашими недостатками сам.

Итак, вы говорите:

«Во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, Могущественный Космос, помоги мне увидеть
мой самый главный недостаток, который сдерживает мое продвижение на Пути к Богу».

Повторяйте это призыв трижды в течение 9 дней, и я обещаю вам, что в вашей жизни
произойдет событие, которое позволит вам обратить внимание на ваш недостаток.

И я уверен, что вы непременно преодолеете его. У вас просто нет другого выхода.
Я желаю вам успехов на вашем Пути! Мне было приятно беседовать с людьми Земли.

Я ЕСМЬ Могущественный Космос.
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Мудрый человек ищет Бога в своем сердце

Возлюбленный Мельхиседек
4 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Мельхиседек. Я ЕСМЬ пришедший к вам через этого посланника Божия.
Я ЕСМЬ редко прихожу и вступаю в общение с людьми Земли, и сегодняшнее общение

является исключением.
Вы, возможно, слышали о священстве ордена Мельхиседека. Но многие ли из вас

догадываются, о чем идет речь?
Мой орден не принадлежит к определенному вероисповеданию. И чин священника

Мельхиседека присваивается на основании духовных достижений, присущих индивидууму, а
не на основании внешней должности, занимаемой человеком во внешней церкви. Вас удивит,
но ни один из высших духовных руководителей существующих на Земле религиозных
конфессий не принадлежит к священству по чину Мельхиседека.

Я рукополагаю своих священников на внутренних уровнях, и основным качеством, которое
я беру во внимание, является полная и безусловная преданность Воле Бога.

Для индивидуумов, которые заслужили быть посвященными в сан священника по чину
Мельхиседека, обязательным является прохождение тестов на семи основных лучах и на пяти
тайных лучах. Поэтому у моего священства раскрыты все 12 чакр, расположенных вдоль
позвоночного столба. Однако главным требованием является прохождение теста на
тринадцатом луче, или на шестом тайном луче.

Да, возлюбленные, я являюсь иерархом шестого тайного луча или тринадцатого луча. И
чакра моего луча расположена между чакрой вашего третьего глаза и венечной чакрой.

Вас удивит, но раскрытие этой чакры невозможно для людей, которые заключили себя в
рамки традиционных религиозных конфессий, по той причине, что ни одна из существующих в
мире религиозных конфессий не удовлетворяет требованиям истинного служения Богу.

Слишком много догм и ограничений, которые отделяют последователей этих конфессий от
истинного служения и от истинного почитания Бога.

Мои священники – это, как правило, отшельники, йоги, старцы, которые, хотя формально
могут и принадлежать к какой-либо традиционной вере, но следуют моим заповедям, моим
наставлениям и моему кодексу поведения.

А мой кодекс поведения очень строг. И прежде всего это полная преданность Воле Бога и
сохранение в чистоте энергий Божественной Матери.

Мой луч – это луч Божественного служения и Божественной чистоты.
Однако в мои намерения не входит противопоставить вас любой официальной религии и

вероисповеданию. Религии существуют, и бесполезно с ними бороться или противопоставлять
себя им.

Все существующие в вашей цивилизации институты, включая институт церкви,
приспособлены к вашему среднему сознанию и отражают уровень вашего сознания.

И если человек имеет жесткие ограничения в своем сознании, связанные с его
представлением о Вере, о Боге, о моральных и нравственных нормах поведения в обществе, то
изменить свое сознание, преодолеть эти ограничения и выйти за их пределы человек может
только сам. И первым шагом будет понимание присущих его сознанию ограничений и желание
преодолеть эти ограничения.

Это, возлюбленные, было причиной всех религиозных войн, когда ограничения сознания
людей, порой даже намеренно установленные ограничения, использовались правящей
религиозной верхушкой для манипулирования людьми и использования людей в корыстных
интересах.

Мне больно наблюдать, как совершенно надуманные ограничения до сих пор служат
причиной религиозной нетерпимости и религиозного противостояния. Возлюбленные, Бог не
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имеет ограничений, и большинство существующих религиозных взглядов со временем отпадет.
Это только временный наряд Божественной Истины, который существует в данный период
исторического развития.

И для тех людей,  которые имеют достаточно высокий уровень своего сознания,  не
существует никаких противоречий между любой религией и любой системой мировоззрения,
кроме самого главного противоречия, с которым невозможно примириться.

Я подошел, возлюбленные, к очень тонкому и очень деликатному вопросу. Я говорил ранее
о том, что священство ордена Мельхиседека безусловно предано Воле Бога.  И вопрос всегда
состоял в том, как понимать эту Волю Бога.

Действительно, возлюбленные, до тех пор пока вы не прошли соответствующих
посвящений, вы не можете быть уверены, что ваше понимание и ваше представление о Воле
Бога соответствуют Истине.

И очень много людей, которые используют невежество масс, в том числе невежество в
вопросах понимания Бога, для своих корыстных целей.

И граница между людьми, придерживающимися истинного понимания Веры и ложного,
проходит не между какими-либо конкретными религиями и верами. Эта граница,
возлюбленные, проходит в сердцах людей. И существует очень много искренних служителей.
И существует также еще больше ложных служителей, которые не имеют в себе ничего от Бога,
но которые больше всего говорят о Боге и служении.

Вы слышите правильные слова, вы даже можете видеть правильные поступки, но эти люди
не будут следовать истинной Воле Бога, и они не будут являться истинными служителями.

Есть ли, возлюбленные, в вашем мире какой-либо критерий, которым вы могли бы
руководствоваться, для того, чтобы отделить истинных служителей Бога от ложных в своем
сознании?

Этот вопрос в ваше время приобретает первостепенное значение. Однако ответ на этот
вопрос дал возлюбленный Иисус 2000 лет назад. Вы должны судить по плодам.

Не по делам, словам, поступкам, а именно по плодам. Потому что вы можете слышать
правильные слова, и вы можете видеть правильные действия, а плод, результат этих действий,
будет гнилой.

Поэтому вы не можете судить на протяжении малого промежутка времени.  Хотя время
ускорилось и плоды сейчас созревают гораздо быстрее, что связано с ускоренным возвратом
кармы в целом на планете Земля.

Все, что соответствует Воле Бога и Божественному служению, будет жить в веках и
переживет тех служителей, которые явились носителями того или иного Учения или Веры. Все
же, что не соответствует Божественному служению, очень скоро явит свои гнилые плоды.

Те же из вас, кто нетерпелив,  кто желает немедленно получить ответ о соответствии того
или иного новомодного религиозного течения или секты Воле Бога, могут получить косвенное
представление, изучив основные положения этого проповедуемого учения.

И я сейчас перечислю вам несколько таких косвенных признаков.
Вы знаете, что произошла смена эпох. И космические циклы повернулись. Начался

огромный по своей продолжительности цикл сворачивания иллюзии. Поэтому все, что
направлено на сворачивание иллюзии, косвенно будет свидетельствовать о соответствии Воле
Бога.

Я поясню это на примере. Есть внутри вас то, что вечно, и есть ваша тленная часть.
И если вы видите чрезмерную заботу о внешнем процветании или внешнем благополучии,

то более подробно остановитесь на тех положениях учения, которому вы пытаетесь дать
оценку, которые связаны с утверждением любых приоритетов, принадлежащих этому миру.
Это может быть излишнее следование ритуалам и церковным догмам, излишня забота о
здоровье телесного храма или стремление обеспечить безбедное существование на физическом
плане.
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Ваше эго, любые ваши привязанности к этому физическому миру, должны быть
преодолены. Посмотрите, что говорится в исследуемом вами учении о преодолении вашего эго,
об отказе от нереальной части вас самих?

И к любому положению любой религии вы можете теперь подходить с этой данной вам
универсальной меркой новой эпохи.

Постарайтесь составлять впечатление, не руководствуясь вашим внешним сознанием, а с
точки максимального приближения вашего сознания к Божественной Истине. И всегда знайте:
нет ничего за пределами вас самих, что может повредить вам и нанести какой-либо вред вашей
душе.

Только ваши собственные изъяны и несовершенства притягивают вас к той или иной
религии, той или иной вере. Поэтому прежде, чем войти в состав любой религиозной
организации, честно и непредвзято побеседуйте с собой. Что вами движет, что заставляет вас
присоединяться к этому учению или секте?

Стремление поправить свое здоровье?
Поправить свое материальное положение?
Стремление реализовать себя в этом мире?
Желание помочь ближнему?
Чем более ваш мотив будет приближен к Божественному, тем больше вероятность того, что

то учение, которое вы выберете для себя, чтобы следовать ему, будет максимально
соответствовать Божественной Истине и Истинной Вере.

Не забывайте, что все в этом мире притягивается по вибрациям. И вы притягиваетесь
именно к той вере и к тому религиозному течению, которые в данный момент на данном этапе
развития вашей души способны дать вам лучшее учение и лучшее наставление.

И ни одна религия, и ни одно религиозное направление, которое вы считаете неверным, не
могли бы существовать, если бы они не опирались на энергию людей, питающих эту религию
как духовной энергией, так и материальной энергией в виде ваших денег и приношений.

Мудрый человек ищет Бога в единственном месте, где Он пребывает, – в своем сердце.
Человек менее мудрый ищет мудрость вовне себя, во внешних религиях и верованиях. И он
получает свои уроки на Пути.

Священники по чину Мельхиседека служат Единому и Неделимому Богу, пребывающему в
сердце каждого живого существа.

Я дал вам сегодня важное наставление. И, я думаю, оно будет вам полезно в качестве
ориентира в море новых религий, посланников и сект.

Я ЕСМЬ Мельхиседек.
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Для тех из вас, кто готов следовать Воле Бога, я буду столь
заботливой нянькой, которую вы не найдете на физическом плане

Возлюбленный Эль Мория
5 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, вновь пришедший через моего посланника.
Напряжение последних дней не замедлит сказаться на ситуации в мире. Пространственные

токи напряжены. Вы чувствуете это напряжение? Вы не можете не ощущать его.
Окружающая вас действительность, все, что раньше казалось вам знакомым, сейчас кажется

вам незнакомым и чужим.  Изменение вибраций Земли вы воспринимаете как несоответствие.
Несоответствие вас и ваших ощущений тому, что вас окружает.

Кажется все то же самое, но все как-то не так. И нет объяснения происходящему на
физическом плане и в вашем сознании. Ваши ученые пытаются объяснить происходящее на
Земле с помощью показаний своих приборов. Необычные показания, никогда еще не
фиксированные за всю историю существования современной науки.

Да, возлюбленные, когда человечество сталкивается с осуществлением планов Бога, то
остается только смириться перед Волей Бога. Слишком долго длился цикл погружения в
материю, вы привыкли, что ваши мысли и ваши желания послушно осуществляются материей,
послушно отображаются материей, как зеркалом. И вот что-то изменилось.

Есть периоды, когда человечеству позволяется проводить эксперименты, но наступает срок
и ситуация изменяется. Вы не можете, и все ваши ученые не могут объяснить того, что
происходит на планете. Есть нечто, что никак не подчиняется воле людей. И если Бог
запланировал смену циклов для планеты Земля, то это осуществится независимо от вашего
желания.

Наступило время смириться перед Волей Бога. Есть Закон этой вселенной, и этот закон
будет осуществлен, хотите вы или не хотите.

Поэтому я настоятельно рекомендую вам определить в своем сердце, что в вашей жизни
происходит в соответствии с Волей Бога для данного этапа эволюции Земли,  а что в  вашей
жизни противоречит Воле Бога.

Я понимаю,  что вам трудно дифференцировать в своем сознании свои личные желания и
стремления и Волю Бога для вашего жизнепотока. Однако насущное требование момента
состоит как раз в разграничении, очерчивании границ того, что внутри вас подчиняется вашему
эго и что внутри вас подчиняется Божественному Закону.  И чем быстрее вы сможете это
понять, тем быстрее вы сможете избавиться от всего в вас самих, что не от Бога.

И эти процессы различения, распознавания являются настолько тонкими и настолько
неподдающимися земной логике, что в ближайшее время вам придется встретиться с
серьезными жизненными испытаниями, которые наконец заставят вас задуматься об отделении
реального от нереального внутри вас самих.

Возлюбленные, все внешние проявления негармоничности, любые погодные аномалии,
катастрофы, – все это происходит из-за несоответствия вашего сознания Воле Бога. Есть
вектор, по которому назначено развиваться планете Земля. И есть векторы ваших устремлений.
И если векторы ваших устремлений не совпадают с основным направлением эволюции,
назначенным для этой планеты, то векторы ваших личных устремлений будут грубо изменены
внешними силами.

И если вы встречаете во внешнем, окружающем вас мире слишком большое
противодействие, то задумайтесь, все ли вы делаете в соответствии с Волей Бога.

Однако есть, и она достаточно сильна в настоящее  время, прямо противоположная
тенденция. Когда ваши устремления полностью соответствуют Воле Бога, и вектор ваших
устремлений направлен в нужную сторону, однако вы находитесь в окружении сил, которые не
желают изменяться и которые на подсознательном или на вполне осознанном уровне
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понимают, что вы для них являетесь источником опасности. Вы привносите в этот мир
Божественную Энергию изменения, свежий ветер перемен.

Поэтому вы будете встречать сопротивление со стороны тех сил, которые не желают
никаких перемен.

Поэтому я опять возвращаю вас к мысли о том, что вам необходимо постоянно проводить
различение в вашей жизни. Каждую минуту и каждую секунду вашего пребывания на Земле вы
делаете выбор, который изменяет не только ваше будущее, но и будущее всей планеты.

И когда я предложил вам свое спонсорство, то я сделал это, чтобы дать возможность
развиваться всему, что действует в направлении вектора Божественного развития. И я буду
принимать все доступные мне меры, чтобы оградить вас от излишнего сопротивления сил,
противодействующих общему ходу эволюции.

Однако если вы попросили спонсорства для извлечения личной выгоды, для личного успеха
и процветания, то я также возьму вас под контроль, но моя помощь в этой ситуации будет
заключаться в том, чтобы способствовать тому, чтобы вы столкнулись с теми внешними и
внутренними обстоятельствами в вашей жизни, которые заставят вас задуматься, а
действительно ли вы поступаете в соответствии с Волей Бога.

Только постоянное напряжение и развитие, и никакого отдыха, возлюбленные.
Вы пришли в этот мир действовать, и вы будете действовать, хотите вы этого или не хотите.
Невозможно обмануть Бога, возлюбленные, невозможно обмануть меня. Я читаю в ваших

сердцах, и я вижу ваши истинные мотивы и ваши истинные устремления.
И если вы сталкиваетесь с непреодолимыми препятствиями в вашей жизни, то прежде всего

вам необходимо различить, являются ли эти препятствия следствием вашего неправильно
выбранного направления движения, вектора ваших устремлений, либо эти препятствия
являются следствием сопротивления со стороны сил тьмы, которые препятствуют вам именно
потому, что ваши устремления полностью соответствуют Воле Бога.

И если препятствия в вашей жизни вызваны сопротивлением со стороны сил тьмы,  то вы
делаете призыв, вы просите моей помощи, и непреодолимое препятствие будет растворено
легионами Света, и это произойдет так быстро, насколько позволят внешние обстоятельства, и
так естественно, что через какое-то время вы забудете о том, что еще совсем недавно это
непреодолимое препятствие стояло перед вами.

А те из вас, которые желают получить личную выгоду от моего спонсорства, очень скоро
вынуждены будут задуматься над своими мотивами и пересмотреть свой потребительский
подход к помощи Небес.

Поэтому не пытайтесь, возлюбленные, заставить Бога играть по вашим правилам игры.
Правила игры раз и навсегда установлены в момент создания материальной вселенной.  И

сейчас в соответствии с этими правилами наступил космический момент, когда вы должны
отказаться от любых личных устремлений и от всего внутри себя, что не соответствует Воле
Бога.

Конечно, это не единовременный процесс и этот процесс займет период времени гораздо
больший, чем одна ваша земная жизнь. Но всегда помните, что время сокращено для
избранных, и если вы пожелаете закончить цикл существования своего эго и окончательно
расстаться с ним в этой жизни,  то вам будет оказана вся возможная помощь Небес.  Но не
забывайте, что вы тем самым выбираете ускоренный возврат вашей кармы,  что может
привести к серьезным осложнениям в вашей жизни.

Поэтому для большинства этот ускоренный путь невозможен. Так как их карма настолько
тяжела, что возврат этой кармы на протяжении одной жизни просто физически невозможно
организовать из-за естественных законов, существующих в материальном мире. Я уже не
говорю, что ваше физическое тело просто не выдержит подобного форсированного возврата
кармы.

Я объяснил вам сегодня критерии, которыми я руководствуюсь при предоставлении моей
помощи. И я объяснил вам более подробно, в чем заключается моя помощь. Я помогаю, прежде
всего, вашей душе и бессмертной части вас самих. Ваше физическое тело и все, что связано со
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спокойным и процветающим пребыванием вашего тела в физическом мире, просто не берется
мною в расчет.

Ваше физическое тело должно быть в работоспособном состоянии, но только тогда, когда
вы выполняете Волю Бога, а не используете свой физический храм для получения
удовольствий в этом мире.

Поэтому, если кто-то в своей жизни не встречается ни с какими препятствиями и
использует жизнь только для  получения удовольствий, я бы задумался, а жив ли этот человек?
Не оставил ли его уже его внутренний человек спокойно доживать свой век. И есть ли у этого
человека будущее? Или он является мертвецом, доживающим свой век в роскоши благодаря
милости Небес. В конце концов, каждый получает то, что он заслуживает, и то, к чему он
устремляется.

Моя сегодняшняя беседа,  возможно,  показалась вам жесткой и нелицеприятной.  Что ж,  в
мою задачу не входит говорить комплименты и нянчиться с теми из вас,  кто не желает
следовать Воле Бога и Закону этой вселенной. Для тех же из вас, кто готов следовать Воле
Бога, я буду столь заботливой нянькой, которую вы не найдете на физическом плане.

Я ЕСМЬ Эль Мория Хан.



163

Ваша задача отделить себя от этого мира и позволить Богу
пребывать в вас

Господь Майтрейя
6 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Майтрейя, пришедший к вам через этого посланника.
Я ЕСМЬ пришедший для беседы о том, как будут развиваться дальнейшие события на

Земле в ближайшее время. Не секрет, что многие из вас проходят посвящения под моим
непосредственным руководством. Вы можете осознавать это своим внешним сознанием или
нет.  Но я являюсь грядущим Буддой,  и я готовлю вас к наступающей эпохе.  Вы воины
Майтрейи. И я готовлю вас на внутренних уровнях, и вы проходите мои посвящения.

В чем отличие требований, которые я предъявляю к моим ученикам, от требований других
Владык?

Вы знаете, что большинство Владык дают вам посвящения на определенных лучах, и они
отвечают за ваше обучение определенным Божественным качествам, присущим данным лучам.

Мои ученики уже прошли обучение на семи основных лучах и прошли большую часть
посвящений на тайных лучах.

Я ЕСМЬ Владыка, дающий посвящения на тайных лучах.
Я готовлю моих учеников к моему присутствию в них. Вы слышали пророчества, и вы

знаете, что грядет эпоха Майтрейи. Все ждут прихода Майтрейи. И наступило время дать вам
знания, касающиеся моего прихода.

Я вместе с моими учениками должен подготовить свой приход на Землю в воплощение. Я
не могу прийти на Землю, предварительно не подготовив свой приход.

Я готовлю себе путь через своих учеников, через тех, кто подготовил свои храмы к моему
присутствию в них. Я могу присутствовать только в тех моих учениках, которые настолько
подготовили свои храмы, что имеют раскрытыми как чакры семи основных лучей, так и чакры
тайных лучей. В их храмах я могу присутствовать. Это люди новой расы, и они уже приходят
на Землю. Это мои люди, мои ученики, которые проходили посвящения под моим
руководством на протяжении многих тысяч лет. Мои избранные и верные.

Я прихожу через моих учеников, через тех, кто позволяет мне присутствовать в своих
храмах, и я готовлю путь к своему воплощению на Земле.

Я не могу прийти, когда вы в своем сознании не готовы принять меня. Поэтому
единственным, что препятствует моему воплощению на Земле, является уровень вашего
сознания.

Поэтому я с радостью прихожу на Землю через тех, кто хотя бы  ненадолго позволяет мне
пребывать в их храмах. Через их тела я знакомлюсь с ситуацией на Земле.

Еще много лет пройдет,  прежде чем я смогу принять полное воплощение на Земле и
предстать перед людьми Земли в полном блеске своего могущества. От каждого из вас, кто
находится в воплощении, зависит срок моего прихода и срок моего воплощения.

Но до тех пор я буду приходить, и я буду пребывать среди вас в телах моих учеников.
Есть космические сроки, и срок моего прихода уже близок. Он близок по космическим

меркам, но все же он достаточно далек, если мерить срок моего прихода земными мерками.
Я приду, когда большинство человечества, живущего на Земле, способно будет принять мой

приход. А это случится не раньше, как человечество осознанно распрощается с нереальной
частью себя самого,  избавится от своего эго, своего животного, которое довлеет над ним,
которое овладело им и эксплуатирует сотни тысяч лет.

Вы все должны сбросить с себя это животное.  Вы должны сразиться со зверем своего
плотского ума и животных инстинктов.  Вы должны победить. Тех из вас, кто уцелеет в битве,
тех, кто одержит победу над нереальной часть вас самих, я встречу как воинов-победителей.
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Я обещаю, что я встречу каждого из вас, моих воинов-победителей, и поздравлю с
одержанной победой.

Но до тех пор, пока срок не настал, у вас есть время.
Я пришел напомнить моим воинам о том, кем они действительно являются. Многие из вас

находятся в неподобающих для воинов местах. Я пришел напомнить вам, что вибрации
окружающего вас мира затягивают вас, подобно болоту.

Опасность состоит в том, что вы сначала слегка поддаетесь вибрациям окружающего вас
мира. Ваша энергетика немного падает. И вы даже не замечаете этого. Но вы уже начинаете
скользить в своем сознании вниз.  И постепенно трясина мирового сознания все глубже и
глубже затягивает вас. И вы уже не можете отличить Свет от тьмы, добро от зла.

Все,  что от этого мира,  является враждебным вам.  Все,  что принадлежит к окружающему
вас миру, и то, что признано в вашем мире престижным и служит предметом вожделений и
устремлений миллионов людей, является тем, от чего вы должны отказаться.

И, если вам трудно отказаться от окружающей вас иллюзии, пребывая внутри нее,
поступайте так, как поступали старцы и йоги во все времена. Отделяйте себя от вашего мира
насколько это возможно.  Создавайте общины и поселения, оторванные от окружающего вас
мира. Пусть эти общины служат камертонами для ваших душ. Человек, вкусивший
полноценные Божественные вибрации, находясь хотя бы даже непродолжительное время в
такой общине Духа, способен будет в течение года распознавать враждебные вибрации
окружающего мира и устраняться от них.

Вашей задачей является отделить себя от вибраций окружающего мира настолько,
насколько это возможно. И тогда, когда вы окрепнете настолько, что сможете противостоять
этим отрицательным вибрациям мира,  вы сможете идти в мир.  И ничто,  что находится вовне
вас, не сможет причинить вам вреда. Потому что Сам Бог пребывает внутри вас.

Когда вы можете длительное время поддерживать в чистоте вашу ауру и чакры, вы
становитесь сосудом, в котором может пребывать Бог. Когда вы не имеете изъяна внутри себя,
нет ничего в этом мире, что может повредить вам. Вы едины с Богом. Кто осмелится
противостоять вам?

Если вы не имеете ничего внутри себя от этого мира,  то,  как бы и кто бы ни стремился
причинить вам вред, у него это не получится.

Потому что вы чисты и с вами Бог.
И все удары, направленные против вас, отразятся от вашей ауры и повергнут ваших врагов.

И все действия на физическом плане обернутся против ваших врагов. Но вы даже не будете
замечать ваших врагов.

Потому что у вас нет врагов. А те индивидуумы, которые испытывают к вам враждебные
чувства, достойны только жалости. Они возымели такую гордыню, которая заставляет их
бороться против Бога.

Итак, ваша задача отделить себя от этого мира и позволить Богу пребывать в вас.
И у вас нет другой задачи на это время, поверьте мне.
Я приду в ваш мир только тогда, когда сознание большинства человечества будет готово к

моему приходу и когда человечество будет ждать меня.
Если я приду до срока, то никто из вас не узнает меня, потому что ваши глаза не смогут

разглядеть меня и ваши уши не смогут услышать меня.
Поэтому готовьте свои храмы к моему присутствию,  готовьте свои храмы к присутствию

других Владык, готовьте свои храмы к присутствию Бога в вас.
Все есть Бог,  а все,  что не намерено в своем сознании смириться перед законом этой

вселенной, смириться перед Волей Бога, пусть знает о том, что немного уже для них осталось
времени пребывания в этом мире. Да и сам этот мир вскоре будет преобразован до
неузнаваемости вашими стараниями и благодаря вашим достижениям.

Я благодарю всех воинов Господа Майтрейи, кто находится сейчас в воплощении и кто
слышит меня сейчас.

Я ЕСМЬ Майтрейя.
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Я терпеливо жду, когда каждый из вас будет готов присоединиться
к Иерархии Света и быть ее аванпостом там, где вы находитесь
прямо сейчас

Санат Кумара
7 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара, пришедший вновь через моего посланника.
Я ЕСМЬ пришедший поговорить о путях развития нашего движения, о путях развития

внешней части организации, которую вы знаете как Иерархию Света, или Великое Белое
Братство.

Вы знаете о четкой организованности наших действий, и вы знаете об иерархичности нашей
структуры.

Когда наши чела ведут речь о демократических принципах, которые должны быть
установлены в наших внешних организациях, мы не можем не улыбнуться.

Нет, существует строгое подчинение низшего высшему. И этот принцип подчинения не
обсуждается. Вы можете заниматься созданием и развитием любой организации, основанной на
демократических принципах. Но эта организация не будет иметь никакого отношения к нашей
Иерархии.

Наши организации всегда были основаны на принципе полного подчинения всех членов
нашей организации высшему Закону этой вселенной. А Закон этой вселенной подразумевает
подчинение всех, кто стоит на более низкой ступени своего развития высшим.

Вам может показаться, что это положение моего наставления входит в противоречие с ранее
данным учением о служении высшего низшему в этой вселенной.

Возлюбленные, это кажущееся противоречие.
Сначала вы добровольно сдаете свое эго, берете на себя определенные  обязательства,

касающиеся вашего служения, и потом вы получаете всю необходимую помощь. Помощь,
касающуюся вашего служения, а не ваших представлений, что вы должны получить за ваше
служение. Если у вас возникают мысли приобрести любые материальные или властные
преимущества в ходе вашего служения, то лучше вам держаться в стороне от наших внешних
организаций.

Не стоит играть с нами по вашим правилам. Все подобные игроки со временем понимают
всю тяжесть кармы, которую они создают, играя в посланников, и играя в служение Иерархии,
и играя в служение Богу.

Те, кто искренен и бескорыстен в своем служении, получают нашу помощь и поддержку во
всех своих начинаниях и устремлениях, соответствующих Воле Бога.

Тот, кто стремится получить любые преимущества для себя лично, будет поставлен в
суровые условия,  в которых он должен будет сделать окончательный выбор,  кому он служит.
Намерен ли он служить Богу, или он намерен продолжить служение своему эго.

И то, что вы наблюдаете в тех организациях, которые провозгласили себя нашими
внешними организациями, является процессом отделения зерен от плевел как внутри
организации, так и в сердцах тех индивидуумов, которые составляют эти организации.

Если вы желаете заставить Бога играть по вашим правилам, – что ж, вы получите полную
иллюзию, что вам это удалось. Вы получите полный внешний эффект, доказывающий вам и
поддерживающим вас людям, что вы достигли многих достижений на пути. Однако есть
большое различие между внешними достижениями и внутренними достижениями. И какие бы
должности вы себе ни присваивали, в какие наряды бы ни обряжались, какими безделушками
ни украшали себя и ваши места поклонения золотому тельцу, это никак не отразится на уровне
ваших достижений. А истинный Христос босиком и в простом рубище будет иметь свои
достижения,  которые будут сокрыты от глаз профана,  но которые будут видны тем,  чьи глаза
открыты и чьи уши готовы услышать Истину.
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Никогда не ищите внешних, эффектных подтверждений правильности наших учений. Я
скажу вам больше. Уровень сознания человечества в настоящее время таков, что там, где
сосредоточены большие массы верующих и большое богатство, с вашей точки зрения,
являющиеся неопровержимыми доказательствами истинности данной религии или веры и ее
поддержки самим Богом, на самом деле меньше всего проявлена Божественная Истина и
меньше всего присутствует Божественное начало.

Христос проявляет себя в тихой беседе, среди немногочисленных и искренних учеников.
Толпы людей собираются либо поглядеть на мессию, либо его распять. И для большинства

людей не играет большой роли – смотреть на реального мессию Христа или смотреть на
популярную звезду эстрады.

Очень плачевно наблюдать за людскими индивидуумами, подверженными массовому
сознанию. И сознание большинства людей так далеко от Божественного, что лучше бы вы
держались подальше от людских толп.

Я держу в своем сердце замысел для Новой Эпохи.  Я вижу прекрасные цветы,
распускающиеся в сердцах наших чела, достигших уровня сознания Христа. Я вижу эти цветы
распускающимися тут и там на планете.

Каждое такое Христосущество может и должно стать тем начальным кристаллом-
зародышем,  вокруг которого образуются новые и новые сотрудники, и на физическом плане
будет явлен прекрасный кристалл, община Святого Духа, состоящая из наших преданных
сотрудников, которые не имеют другой цели, кроме служения Богу и Братству.

Вы можете строить ваши общины на внешних демократических принципах, но пусть всегда
главенствующим в ваших общинах и в вашем управлении будет Христос.

Наступил новый этап сотрудничества, и Христосущества должны объединиться на
физическом плане сначала в малые организации и группы, которые послужат зародышами,
матрицами, прообразами будущей структуры общества.

Вы не можете изменить сознание всех правительств мира и всех людей на Земле. Но вы
можете изменить свое сознание настолько, что ваше сознание позволит вам объединиться с
подобными вам Христосуществами в общины Святого Духа.

Я говорю вам, это сейчас выходит на первый план. Посейте в своем сердце замысел
организации, состоящей не из миллионов, не из тысяч, но из немногих Христосуществ, которые
всю свою жизнь подчинили выполнению Воли Бога и выполнению планов Иерархии для
физической октавы.

Каждое такое Христосущество будет иметь внутренний контакт с Братством. И вы сможете
руководствоваться во внешней деятельности теми принципами и наставлениями, которые вы
получите в процессе медитаций и внутреннего общения с нами.

Поверьте, что только ваше эго и недостаточная чистота ваших четырех нижних тел, ауры и
чакр не позволяет вам реализовать наши планы для настоящего момента.

Вы можете изменить окружающую вас действительность в соответствии с Божественным
образцом. Но для этого вы должны изменить себя и сонастроиться с Братством.

Вы должны иметь внутри себя камертоном звучащий верный звук, созвучный с вашим
Высшим Я, Богом внутри вас. И через эту верную ноту вы способны будете найти сотрудников
на физическом плане и понять Божественный план на данный момент и начать действовать,
давая окружающему вас миру правильный образец для подражания и ориентира.

Вы должны начать, не ждите никакой команды вовне вас. Все инструкции и все указания,
что и как делать, вы получите изнутри, из своего сердца.

Только начните действовать и поверьте, все Вознесенные Сонмы готовы будут помогать
вам в выполнении ваших планов и замыслов.

Мы начинаем новый этап нашего движения. И он начинается там, где вы находитесь сейчас,
и в тот момент времени, когда вы произносите в своем сердце: «Я готов, Господи. Возьми меня,
Господи, возьми мои знания, мои способности. Используй меня, Господи, для выполнения
Твоих планов. Вот, Я ЕСМЬ, Господи. Я смиряюсь перед Волей Твоей и Законом Твоим. Нет во
мне более ничего, что не от Бога. Нет ничего, что разделяет нас. Мы едины».
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Вы будете ошибаться и падать,  но вы должны продолжать идти.  И ваше продвижение к
Истине будет настолько успешным, насколько чист и искренен будет ваш мотив.

Вы одиноки только до той минуты, пока вы не почувствуете свое единство с Богом внутри
вас, и через это единство вы становитесь едины с каждым, чьи вибрации созвучны вашим
вибрациям.

Да, возлюбленные, вас мало, но вас достаточно находится в воплощении, чтобы начать
действовать и начать создавать общины Святого Духа прямо там, где вы находитесь в данный
момент.

Я даю вам этот импульс объединения из моего сердца.
И я терпеливо жду, когда каждый из вас будет готов присоединиться к Иерархии Света и

быть ее аванпостом там, где вы находитесь прямо сейчас.

Я ЕСМЬ Санат Кумара.
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Мы приходим, чтобы разбудить вашу Божественность

Возлюбленный Кутхуми
8 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам вновь через этого посланника.
Я ЕСМЬ пришел, чтобы дать некоторые пояснения, касающиеся того Учения, которое я дал

накануне.* Это Учение о близнецовых пламенах.
Для многих из вас было неожиданным услышать интерпретацию этого Учения в том виде,

как она была дана мной.
Однако рано или поздно ваши представления о вас самих и о вашей душе должны быть

расширены.
Вы являетесь совсем не теми, с кем вы ассоциируете себя в своем внешнем сознании. И вы

обладаете безграничным могуществом.
В вас, в каждом из вас, заложен потенциал – быть Богом.
Вы, по сути, и являетесь Богами. И ваша задача – постепенно овладеть вашей

Божественностью. Допустить Божественность в свое внешнее сознание.
Поверьте, вы не люди, собирающиеся играть роль Бога, вы Боги, которые временно

пришли, чтобы играть роль людей.
И ваша Божественность сокрыта от вашего внешнего сознания, и ваши способности спят

внутри вас до тех пор, пока вы полностью не выполните свою роль в этом мире.
Семена ваших душ миллионы лет назад засеяли формирующиеся планеты. Ваша

бессмертная частица, ваша монада, прошла в своем развитии все стадии и все этапы
формирования материальной вселенной.

Вы были камнем, вы были растением, вы были насекомым, вы были представителями
низшего  животного мира,  и вы были высшими животными.  Вы прошли все эти стадии
развития. Вы прошли эти стадии не только на этой планете, но и на других планетах.

Все это потребовало миллиарды земных лет.
Частица Бога, которая составляет вашу основу, постепенно облекалась опытами всех своих

существований в материальной вселенной.
Это похоже на то, как вы пришли работать на завод, в крупную компанию. Вы знаете, что

вы должны стать директором этого завода со временем.  Но для того,  чтобы быть хорошим
руководителем, вы решили пройти все стадии, все ступени служебной лестницы от простого
рабочего, через руководителей мелкого и среднего звена до директора.

И на всех стадиях вашего пребывания на заводе вы получаете крупицы знаний и опыта,
который вам передают люди,  имеющие опыт работы и овладевшие всеми навыками в своей
профессии.

Представьте себе, что вы пришли в конструкторский отдел и руководитель этого отдела
проводит с вами многочисленные часы, обучая вас тонкостям конструкторского дела, навыкам,
которыми он овладел за долгие годы своего пребывания в своей должности.

Если провести аналогию с вашим пребыванием в должности людей на Земле, то вы на
определенном этапе своего эволюционного развития получаете внутреннего наставника в виде
вашего Я Христа, которое принадлежит более высоким существам, уже прошедшим
человеческую стадию развития многие миллионы лет назад. И это высокоразвитое существо
дарит вам частичку себя, которая является вашим наставником, вашим самым близким и
лучшим другом.

И одновременно вы получаете разум, тот разум, который отличает человека от животного и
который по праву является вашим искусителем. Потому что, приобретая разум и одновременно
обладая свободной волей, человек может использовать свой разум как для обслуживания

* См. диктовку Кутхуми от 26 апреля 2005 года.
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своего пребывания в физическом мире, так и для продвижения по пути эволюции и
совершенствования себя в Боге.

Ваш разум является тем, что отличает вас от животных, и одновременно вам,  в
соответствии с вашей свободной волей, позволяется использовать ваш разум именно для того,
чтобы получать чисто животные удовольствия от жизни и окружать себя на физическом плане
всеми удовольствиями, которые только могут прийти вам на ум.

Если мы вернемся к аналогии вашей стажировки в конструкторском отделе, то вы
начинаете использовать полученные вами знания в области конструирования для того, чтобы
сконструировать нечто, что позволило бы вам создать машину, которая бы выполняла все ваши
желания. И представьте себе, что вы занялись конструированием этой машины и стали
использовать для этого возможности всего конструкторского отдела, а потом и мощности всего
завода.

Рано или поздно ваши действия будут пресечены,  потому что ваша деятельность не будет
соответствовать цели, для которой создан этот завод.

И вы будете вынуждены или подчиниться той цели, для которой вас пригласили на работу,
или покинуть стены фирмы, в которой вы начали свою работу.

Вот точно так же и на сегодняшнем этапе вашего эволюционного развития перед вами
встает задача: либо отказаться от удовлетворения ваших неуемных желаний в физическом мире
и сосредоточиться на задаче, для которой ваша бессмертная частица пришла в этот мир, чтобы
получить необходимую стажировку; либо вы должны будете покинуть стены этого мира.
Потому что ваши интересы вступили в противоречие с замыслом для этой вселенной и вы
должны быть остановлены.

Разница заключается в том, что в этой вселенной нет другого завода, на который вы можете
устроиться на работу.

Вам был дан ваш ум на определенном этапе эволюционного развития, и ваша задача за весь
этот огромный исторический период развития человечества состояла в том, чтобы освоить ваш
ум и подчинить его чисто плотские, животные наклонности Божественному руководству.

Наступил этап, когда вы должны отказаться от плотской части вашего ума и полностью
подчинить себя Божественному разуму. И то и другое присутствует в вас. Вам осталось только
отделить одно от другого в вашем сознании и добровольно отказаться от того, что будет вам
мешать на следующей стадии вашего эволюционного развития, когда вы должны перейти от
человека-животного к богочеловеку.

И на этой стадии вам понадобится ваш друг и наставник в виде вашего Я Христа, который
терпеливо ждет, когда же вы наконец обратите на него внимание и способны будете
приступить к обучению под его непосредственным руководством.

Наступило время расстаться с детскими игрушками, которыми наполнен ваш материальный
мир, и обратиться к реальному миру.

Вот это ваше Я Христа и является той частью вас самих, с которой вы должны
объединиться в своем сознании в ближайшее время.  Это и есть ваше настоящее близнецовое
пламя, жених вашей души.

Вы видите, как все просто, возлюбленные.
Учение о Боге на самом деле является очень простым учением. И вся сложность восприятия

этого Учения состоит в том, что вы должны воспринять вашим внешним умом вещи, которые
не принадлежат к вашему миру. И сделать это можно, только воспользовавшись вашими
Божественными способностями, которые присутствуют в вас, но которые находятся в спящем
состоянии у большинства человечества.

Мы приходим, чтобы разбудить ваши спящие способности. Мы приходим, чтобы разбудить
вашу Божественность. И наступила пора для вас добровольно подчинить себя Высшему
разуму, проявляющему Высшую Волю внутри вас.

Я был рад дать вам некоторые дополнительные пояснения, касающиеся текущего этапа
эволюционного развития вашей души.

Я ЕСМЬ Кутхуми всегда с вами на вашем пути.
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Замысел Бога для России – это Община Святого Духа

Николай Рерих
9 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Николай Рерих, пришедший к вам через этого посланника.
Я пришел в этот знаменательный день,  когда не только Россия,  но и весь мир празднуют

победу во второй  мировой войне.
Я хочу дать вам свое видение тех событий, свидетелями которых вы стали в прошлом веке.
Я хочу вам дать свой взгляд на эти события, который я приобрел после моего вознесения. И,

возможно, некоторые высказанные мною сегодня мысли вам покажутся идущими вразрез с
мыслями, высказанными мною во время моего воплощения или идущими вразрез с теми
мыслями, которые вы почерпнули из диктовок Владык, данных через других посланников.

Я буду стараться донести до вас плод моих размышлений о России. И вам судить, брать мои
мысли за основу вашей деятельности или игнорировать их.

Вы знаете, что я очень любил Россию и очень переживал, что не мог присутствовать
физически большую часть своей жизни на территории этой страны.

Если бы наша миссия, предпринятая нами в 20-х годах прошлого века по поручению
Владык, удалась, то весь ход истории России и весь ход мировой истории мог бы быть другим.
Я говорю о миссии по вручению священного ларца и послания Махатм тогдашнему
правительству Советской России.

Наша миссия не удалась, и  попытка сил Света повлиять на ситуацию в России была
отложена на неопределенное время. А новой попытке помешала моя смерть. Вы знаете, что я
всем своим сердцем устремлялся в Россию после победы, одержанной в той страшной войне.

Я хотел бы дать свои размышления о ситуации в России, основываясь не на внешних
событиях, а на событиях внутренних,  которые стояли за всем произошедшим в России в
прошлом веке. Революция, расстрел царской семьи, гражданская война, Великая Отечественная
война, новая революция и власть элиты, которая установилась сейчас.

Только две силы стоят за всеми этими событиями. Две силы, взаимодействие которых,
когда не может быть сгармонизировано, приводит к страшным потрясениям и миллионам
потерь человеческих жизней.

Одна сила, умножающая иллюзию, и другая сила, направленная на сворачивание иллюзии.
Вы можете называть эти силы силой Добра и силой зла, но это не будет полностью

правильно. Потому что идеи Добра, Общего Блага, если они подпадают под власть сил,
творящих иллюзию, превращаются в свою полную противоположность. И идеи зла, если они
подпадают под действия светлых сил, также обращаются в свою полную противоположность.

Вы знаете, что миром движут идеи и идеи реализуются в мире через людей.
Поэтому, какова бы ни была идея, если нет делателей этой идеи, то она не осуществится. И

если идея сама по себе хороша, но делатели идеи гнилые изнутри, гнилые в своем сознании, то
и  идея исказится до неузнаваемости и обратится в свою полную противоположность.

А энергия в этот мир приходит только через людей. Энергия, Божественная Энергия
поступает в этот мир через сердца людей. Поэтому вы сами управляете тем, куда вы
направляете свою энергию.

Вы знаете, что мы поддерживали те преобразования, которые начались в России после
революции. И многие видят противоречие в этом. Позвольте мне дать некоторые пояснения.

Идея Общины, Общины Святого Духа, как наиболее верного и справедливого способа
управления обществом поддерживалась мною всегда. Вы можете прочитать об этом в книгах
Агни-Йоги.

Однако если идея Общины реализуется людьми, которые подпали под влияние сил тьмы, то
из осуществления этой идеи ничего хорошего не выйдет. Поэтому мы уповали на
интеллигенцию, на тех людей, кто способен был, изменив свое сознание, оказать влияние на
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ход истории, не участвуя напрямую в управлении, но косвенно – через искусство, науку,
образование, систему здравоохранения.

Мы видели,  что это можно было сделать.  Но те люди,  которые воспользовались идеей
общины, чтобы прийти к власти и воспользоваться плодами этой власти, сделали все, чтобы все
отрасли общественной жизни были пронизаны правильными, но совершенно безжизненными
лозунгами, потому что отвергалось главное, что должно было лежать в основе любой общины,
– связь с Иерархией и Божественное служение.

Поэтому мы наблюдали страшного монстра, который существовал на протяжении всего 20
века в России. Змея с мордой льва. И сейчас мы наблюдаем звериный оскал этого монстра.

И руки опускаются, и нет понимания в сознании наиболее просветленной части общества о
дальнейшем пути.

Замерла Россия. Как будто остановилось время. Ничего не меняется.  Да  и  изменилось бы,
но не знают – в какую сторону двигаться.

И то, что происходит сейчас, является разгулом сил, способствующих иллюзии. А вы
знаете, что в соответствии с Божественным замыслом, этим силам немного уже осталось
времени иметь власть. Вот они и рассвирепели напоследок. Вот они и злобствуют, и потеряли
всякий стыд, и откинули всякую мораль и нравственность.

Великое испытание проходит Россия. Вы знаете, что Бог любит Россию и Бог посылает
своим любимым самые трудные испытания, потому что в испытаниях мы растем и в
испытаниях крепнет Дух наш. И те, кто плачет и хнычет, и говорит, что пропала Россия, просто
подпали под воздействие сил иллюзии.

Ваш Дух,  ваша Божественность,  Бог внутри вас – это то,  на что вы должны обратить свое
внимание.

Вы поистине являетесь исполинами Духа, и те колоссы на глиняных ногах, что окружают
вас и правят в России сейчас, развалятся и распадутся на части, стоит только богатырям
повести плечом.

Замысел Бога для России – это Община Святого Духа, основанная на принципах
Божественности, Божественной свободы, демократии и заботы о каждом общиннике.

И эта Община не будет провозглашена сверху и не будет установлена в ходе очередного
переворота или революции. Божественный Путь – это путь постепенных изменений в сознании
людей. И изменения в людском сознании, когда они охватывают значительный процент
населения страны, способны привести к совершенному Божественному чуду.

Самая совершенная форма правления не удержится, если она не будет находить отклик в
сознании и сердцах людей.

Поэтому первоочередной вашей задачей является создание общин Святого Духа
повсеместно в каждом городе и в каждом селе.

Собирайтесь. Читайте книгу «Община». Читайте книги «Агни-Йога». Они даны вам.
Размышляйте над теми принципами, которые должны лечь в основу Общины.
Несите этот образ миру через Интернет, через образование детей.
Вы должны напитать всю страну идеей нового управления, идеей Общего Блага и Добра.
Я говорю вам, что все Сонмы Небесные ждут ваших действий, чтобы оказать вам всю

помощь.
Нет ничего нового в идее Общины.  И дело за малым.  Нужно просто взять и организовать

Общину прямо там, где вы находитесь сейчас. Начните эту работу, возлюбленные.
Подумайте, почему такое сопротивление всегда вызывала идея Общины во всем мире?

Почему идея Общины никак не может пустить свои корни ни в одной стране мира? Потому что
это новый способ управления, который должен прийти на смену существующему способу
управления. И те, кто находится у власти, очень хорошо понимают, что вместе с Общиной
наступит конец их манипулированию, их финансовому контролю, их управлению. Потому что
они могут управлять, только основывая свою власть на низких, животных инстинктах людей. И
они ничего не способны противопоставить Божественному человеку, которого поддерживают
все Небеса.



172

Подумайте над тем, как дать знания новому поколению, подумайте над тем, как создать
Общины Святого Духа. И самая главная ваша задача на ближайшее время – это объединение.
Объединение всех светляков не на принципах борьбы против зла, а на принципах любви,
помощи, милосердия и сострадания.

И даже тогда, когда вы одиноки и вокруг вас нет никого, с кем бы вы могли объединиться в
Общину, знайте, что вы уже представляете собой Общину Святого Духа, если вы строите свою
жизнь и все взаимоотношения с окружающими вас людьми на принципах Общего Блага, Добра
и Любви. И там, где находитесь вы, все Сонмы Небесные приходят, чтобы охранить ваш путь.

Община, Благо, Добро придут из ваших сердец. Ваша задача просто открыть свои сердца и
допустить в них Божественность.

Глаза боятся – руки делают. Дорогу осилит идущий.

Я ЕСМЬ Николай Рерих.



173

Я назначаю вас дежурными по планете Земля

Возлюбленный Сурия
10 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Сурия, пришедший к вам с Великого Центрального Солнца через этого посланника
Божия.

С тех пор как мы начали работу по передаче наших посланий через этого посланника, вы
смогли ознакомиться с последними новостями и с последней информацией, принадлежащими к
той категории, с которой мы сочли возможным ознакомить вас.

В дальнейшем мы продолжим нашу работу. Следите за диктовками. Пытайтесь осознать не
только то содержание, которое лежит на поверхности, но пытайтесь читать эти диктовки как бы
между строк.

Любое истинное послание с Небес характеризуется, прежде всего, своей многоплановостью
и наполненностью вторым, и третьим, и четвертым смыслом. Да, возлюбленные, несмотря на
кажущуюся простоту и доступность изложения, эти послания содержат информацию, которая
пройдет мимо вашего внешнего сознания и заставит пробудиться глубинные слои ваших душ.
И одна из наших основных задач – это как раз пробудить ваши спящие Божественные
способности. Чтобы вы могли шагнуть за пределы вашего физического мира и узнать другой
мир, мир Божественный, который всегда существовал рядом с вами, но вы предпочитали его не
замечать или делали вид, что его не существует.

Вам было так проще предаваться иллюзии вашего мира, играть свои роли и играть в свои
игрушки.

Вы способны воспринять то,  что вы хотите воспринять,  и то,  что вы способны по своей
свободной воле допустить в свое сознание. Тонкие миры не ощутимы для ваших физических
чувств. Вы не можете их пощупать, или увидеть, или услышать. И для того чтобы начать ваше
общение с Божественным миром, вы должны утончить ваши физические чувства настолько,
что они становятся восприимчивы к тонким вибрациям. Диапазон вашей чувствительности как
бы расширяется, и вы начинаете ощущать тонкий мир.

Вы чувствуете запахи, тонкие ароматы, источника которых нет в вашем окружении. Вы
видите прекрасные цвета, переливающиеся и  клубящиеся перед вашим внутренним взором, вы
видите искры и другие световые эффекты.  Вы начинаете слышать музыку сфер,  вы слышите
звуки нашего мира.

Но самое главное, к чему вы должны устремляться всем вашим существом, – это чувство
Божественности. Это ни с чем не сравнимый восторг от соприкосновения с нашим миром.
Совершенно благоговейное чувство, сравнимое, может быть, с созерцанием предмета вашей
первой любви.  Вашего возлюбленного или вашей возлюбленной.  И это чувство настолько
возвышенно, что вы боитесь даже своим дыханием, любым неловким движением спугнуть это
чувство.

Ваш мир наполнен очень грубыми вибрациями. И среди суматохи вашего мира очень
трудно настроиться на Божественный лад. Вот почему мы рекомендуем вам как можно больше
времени проводить на природе, в тишине. Шелест трав, пение птиц, даже жужжание насекомых
являются звуками наиболее приближенными к нашему миру.

Учитесь слушать голоса природы, учитесь созерцать природу. Пропускать через себя, через
свое сознание картины окружающей вас природы.

Когда вы находитесь в тишине на берегу реки,  или моря,  или в лесу,  или в поле,  вы
поистине находитесь в Храме Божьем. И должны испытывать совершенно Божественный
трепет перед заботой Бога  о вас. Он построил для вас самые совершенные Храмы.

И ваше пребывание на природе должно быть сродни посещению Храма. Благодарите Бога
за каждую минуту тишины,  когда вы находитесь в Его Храме и испытываете благоговейный
трепет.  Потому что тонкий мир не может приблизиться к вам,  когда вы находитесь в городах
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или даже в мелких поселениях.  Только на природе,  где нет следов так называемой
цивилизации, вы способны соприкоснуться с высокими вибрациями нашего мира.

И для многих людей вибрации нашего мира непереносимы. Поэтому, когда они попадают
на природу, то стремятся вновь оглушить себя рок-музыкой, или сигаретой, или алкоголем,
запахом жаренного на костре мяса. Не правда ли, знакомая картина распространенного
массового отдыха на природе?

А все дело, возлюбленные, в несходстве вибраций. Многие люди так привязали себя к
низким вибрациям физического и астрального плана, что пребывание в тишине на природе
становится для них просто пыткой.

Поэтому, если вы стремитесь к общению с Богом и если вы стремитесь к общению с нашим
миром, найдите время и возможность хотя бы раз в неделю выехать на природу и медитировать
на солнце, на шелест ветра,  на запах полевых цветов.

И среди этих естественных картин и звуков вам гораздо легче будет уловить вибрации
нашего мира.

Наступило время вернуться к естественному образу жизни, предусмотренному для вас
Богом.

По той гармонии,  которую вы способны испытывать,  находясь часами наедине с собой и
наедине с природой, вы можете косвенно судить об уровне ваших духовных достижений. Смею
вас заверить, человек, привязанный к астральному и физическому плану, не сможет усидеть,
созерцая картины природы, и пяти минут.

Только души тех,  кто готов к общению с Божественным миром,  находят умиротворение и
испытывают блаженство от общения с природой.

Ваши города являются скоплением такого количества сил тьмы, что диву даешься, как вы
способны выживать в этих клоаках массового сознания и так называемой современной
цивилизации.

Ростки нового сознания должны пробивать себе дорогу в тишине природы. И со временем
новая цивилизация придет на смену существующей цивилизации. И отличать ее от
существующей цивилизации будет именно гармония взаимоотношений между человеком и
природой.

И поверьте мне: все суровые климатические условия и все экстремальные погодные условия
являются всего лишь следствием вашего несовершенного сознания.

Измените ваше сознание, я имею в виду в целом сознание всего человечества, и изменятся
ваши условия существования в вашем мире. И элементалы, которые гибнут тысячами и
буквально сходят с  ума от вашей цивилизации, очень быстро наведут на Земле Божественный
порядок.

Земля превратится в планету с таким мягким климатом и с такими комфортными условиями
для существования,  что вам не нужно будет тратить столько усилий и энергии на отопление
своих жилищ.

Посмотрите вокруг себя. Вы, и только вы, ответственны за то несовершенство, в котором
пребывает ваш мир. Вы, и только вы, ответственны за все ураганы, стихийные бедствия,
цунами, экстремальные погодные условия. Это дело ваших рук и дело вашего сознания.

И не ждите, что Вознесенные Сонмы придут и будут наводить порядок в вашем доме. Нет,
возлюбленные, это ваша планета, это ваш родной дом, и вы обязаны навести в нем порядок.

Наступило время очистить ваше сознание от мусора, который накопился в нем за миллионы
лет пребывания в воплощении на планете Земля. Теперь вы должны очистить свое сознание, и
вы должны очистить свой дом, свою планету Земля.

Вы ответственны за чистоту на планете. Я назначаю вас дежурными по планете Земля.

Я ЕСМЬ Сурия.
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Учение об истинных и ложных посланниках

Санат Кумара
11 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара, пришедший вновь через моего посланника.
Я ЕСМЬ пришедший,  чтобы в очередной раз свидетельствовать о том благословенном

времени,  в которое вы живете.  Вы понимаете,  что каждый раз,  когда мы приходим дать
диктовку, мы приходим с определенной целью. И целью сегодняшней диктовки будет
поддержать достигнутый моментум обмена энергией между октавами.

Вы понимаете, что кроме информационной и кроме энергетической составляющей эти
диктовки выполняют еще функцию обмена энергией между октавами.  Наша цель –  получить
точку Света, находящуюся между мирами. И эта точка приобретает для нас безусловную
важность. Тем самым мы утверждаем свое присутствие в вашем мире, и мы предоставляем
возможность воплощенному посланнику достигать наших октав. И то, что под силу одному,
рано или поздно осилят все.

Быть и находиться в точке между мирами – это то, что мы ожидаем от вас. Быть и
находиться в точке между мирами – это то, что вы должны будете достигнуть, если не в этом
воплощении, то в одном из последующих воплощений.

Должность посланника –  это не пост,  требующий почтения и поклонения,  должность
посланника, мантия посланника – это всего лишь возможность более качественно осуществлять
служение во имя Бога.

Мантия посланника позволяет изменять вибрации пространства, и мы имеем возможность
присутствовать и давать наши послания в этой точке, где соединяются миры.

Подумайте о том,  что каждый из вас может стать этой точкой.  И на самом деле это всего
лишь вопрос вашего выбора, вашего желания и вашей устремленности.

Многим придется пожертвовать для того, чтобы заслужить мантию посланника. Придется
отказаться от всего, что привязывает вас к этому миру. И если кто-то из вас желает встать на
путь посланничества, то я с удовольствием лично займусь вашим обучением напрямую или
через этого посланника.

Пора распрощаться с  очередным мифом, присущим вашему миру, что посланник является
человеком, который исключителен. Действительно, есть определенные ограничения, связанные
с вашим кармическим прошлым, которые могут препятствовать вам стать нашим посланником.
Но это не может препятствовать вам выполнять свое служение в более ограниченном виде,  и
все же максимально приближенном к служению в качестве посланника.

Я хотел бы дать сегодня пояснения в вопросе,  касающемся темы,  широко обсуждаемой в
вашем мире. Это вопрос ложного посланничества, ложных учителей и ложного пути.

И я намерен сегодня окончательно прояснить для вас этот вопрос. В вопросе
посланничества, как и в любом вопросе, касающемся вашего мира, присутствует точно такая
же дуальность, которая присуща вашему миру.

Поэтому, действительно, есть посланники, которые представляют Силы Света, Иерархию
Сил Света, и есть посланники, которые говорят, что они представляют иерархию сил света, но
они, в лучшем случае, представляют только себя, а в худшем случае, – они действительно
предоставили себя в распоряжение тех сил, которые можно назвать силами тьмы. Я предпочту
назвать эти силы силами, умножающими иллюзию, то есть теми силами, которые в данный
момент противопоставляют себя планам Бога для данного этапа эволюции в этой вселенной.

Каково же отличие между истинными посланниками и ложными? Чем вы должны
руководствоваться в вашем выборе? Этот вопрос очень серьезен. Потому что от вашего выбора,
какому посланнику следовать, зависит, на чьей стороне вы окажетесь в этот момент отделения
зерен от плевел. Вы можете сделать вид, что вам не нужно делать никакого выбора и не нужно
отдавать предпочтения никакому посланнику, что вы доверяете только тому Богу, который
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присутствует внутри вас, и вашему Я Христа. И это будет правильной позицией при условии,
что вы действительно имеете связь с Богом внутри вас или вашим Я Христа.

Однако большинство людей все же не имеет этой связи и, следовательно, вынуждено
руководствоваться в той или иной степени информацией,  которая приходит к ним извне.  От
людей, провозгласивших себя нашими посланниками или учителями.

Каков же критерий и в чем различие?
Прежде всего, истинный посланник никогда не будет принуждать вас следовать или не

следовать за ним. Задача посланника просто доносить информацию на физический план и
служить ориентиром в море различных религиозных  течений и  учений.

Он не нуждается в вашей поддержке и в вас в качестве своих последователей. Вы сами, по
своей свободной воле, принимаете решение принимать информацию, которая приходит к вам
через данного посланника, как руководство в вашей жизни, или нет. Обязательны такие
качества, как бескорыстие и отсутствие желания делать себе имя и приобретать популярность.
Единственная задача, которая приветствуется нами и которую должен выполнять наш
посланник, – это как можно более широкое распространение Учения всеми доступными
средствами.

Если мы перейдем к рассмотрению категории посланников, которые посвятили себя
служению противоположным нам силам, то здесь присутствует прямо противоположное
стремление окружить себя последователями и учениками и использовать своих последователей
для умножения своей власти, контроля и умножения своего благосостояния в физическом мире.
Поскольку противоположные нам силы не имеют своего источника энергии (они предпочли
оторвать себя от единственного источника энергии в этой вселенной – Божественной Энергии),
то для поддержания своего существования им необходима ваша энергия. В виде вашего
признания, вашего поклонения, ваших даров и вашей десятины. Подобные люди будут
использовать все свое влияние, чтобы вы не смогли самостоятельно получить доступ к
общению с Силами Света. А научить вас этому общению они не могут, потому что не имеют
этого общения сами. Все, что они могут, это подключить вас к своему эгрегору, который
сформирован энергией последователей, которые дарят свою энергию этим ложным
посланникам и ложным учителям.

Вам трудно будет сделать различение, потому что внешне все выглядит одинаково. Вы
слышите правильные слова. Вы видите правильные совершаемые действия. Вы можете даже
испытывать состояния религиозного экстаза. Но ваше духовное продвижение под
руководством ложных учителей невозможно. В лучшем случае вы будете топтаться на месте,
но в худшем случае вы можете потерять весь моментум ваших достижений.

Возлюбленные, если вы выбрали верного учителя и прислушиваетесь к словам, идущим
через нашего посланника, то результат, плод, последствие вашего правильного выбора
скажется не через десятки лет и не в следующей жизни. Вы почувствуете внутреннее
изменение уже в течение ближайших нескольких месяцев.

Да, возможны тесты, возможны откаты назад, и ваша борьба, и ваши споры с вашим эго, с
нереальной частью вас самих. И эти споры, эти тесты, и эта борьба могут быть весьма
болезненными. Но вы должны понимать, что без этой борьбы ваша нереальная часть не сможет
покинуть вас, и вы не сможете одержать победу над нереальной частью вас самих, если будете
постоянно потворствовать своему эго и своим желаниям.

Для того чтобы гной вышел наружу, иногда приходится сделать разрез, а это может быть
болезненным и весьма неприятным.

Но если вы не избавитесь от гноя, который присутствует в вашем организме, то
воспалительный процесс может захватить весь ваш организм и привести его к гибели.

В вашем дуальном мире не всегда то, что неприятно, бывает вредным и не всегда то, что
доставляет удовольствие, бывает полезным.

Поэтому, возлюбленные, дар различения – это то качество, о котором вы должны просить
как о милости, которая должна быть вам дарована в первую очередь.
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Я должен коснуться еще одного важного момента. Посланник является человеком, который
стоит на вершине горы. И все молнии, и все ураганы бьют прежде всего по нему.

Поэтому очень мало людей, которые способны удержаться на вершине Божественного
сознания,  находясь в вашем мире.  И многие люди,  которые прошли наши тесты и заслужили
свои мантии посланников, впоследствии не способны были удержать свое сознание на должной
высоте и лишились наших мантий.

Поэтому, возлюбленные, я очень хорошо понимаю ваши трудности, связанные с
двойственностью вашего мира и порой невозможностью получить истинное представление о
тех или иных людях, событиях или вещах.

Я могу вам сказать,  что ваше Высшее Я всегда знает Истину.  И поэтому вы должны
доверять только вашему Высшему Я,  а не внешним впечатлениям,  словам и даже действиям,
предпринимаемым теми или иными людьми, провозгласившими себя нашими посланниками
или вашими учителями.

Ложные учителя и ложные посланники питаются вашей энергией. И все, чему они могут вас
научить, это тому, как  растить ваше эго. К сожалению, человек, который обладает слишком
большим эго, не способен распознать ни наших вибраций, ни наших истинных посланников.
Но мы знаем, что рано или поздно жизненные испытания и жизненные ситуации приведут его к
нашим посланникам. И после всех выпавших на их долю испытаний, они будут благодарны
получить возможность просто сидеть в ногах у Гуру и слышать слова Истины. И их сердца,
закаленные в страданиях, не сможет обмануть ни внешний вид Гуру, ни то, что их Гуру не
признают сильные мира сего.

Молите о даре различения, и вы получите то, что просите.

Я ЕСМЬ Санат Кумара.
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Учение об энергии Божественной Матери

Возлюбленный Павел Венецианец
12 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Павел Венецианец, пришедший к вам.
Я ЕСМЬ Владыка Третьего Луча,  Луча Любви.  Вряд ли можно найти на Земле столько

искажений на других лучах,  сколько мы встречаем на Луче Любви.  И это вполне объяснимо.
Если бы были искажены дуальным состоянием мира все другие Богокачества, но удалось бы
сохранить в своем первозданном виде только одно качество – Божественной Любви, то весь
мир принял бы другие очертания.  Любовь.  Качество Любви,  истинной Любви,  Божественной
Любви – вот чего катастрофически не хватает вашему миру сейчас.

Я пришел утвердить Любовь. Я пришел дать вам Любовь.
Миры создаются Любовью,  и миры распадаются из-за недостатка качества Любви.

Поэтому настало время вам вплотную задуматься о Любви и ее проявлении в вашей жизни.
На самом деле у большинства людей полностью блокирована чакра сердца, которая

ответственна за проведение энергий Любви в ваш физический мир. Поэтому вы ощущаете
недостаток Любви, и вы пытаетесь компенсировать этот недостаток странными практиками,
стимулируя чисто физиологический инстинкт. Поверьте мне, что большая часть искажений
Божественной Энергии в вашем мире связана именно с неправильным использованием энергии
Божественной Матери, или, по-другому, вашей сексуальной энергии.

Бог дал вам Священный Огонь, Пламя Священного Огня, которое делает вас подобными
Богам. И, поверьте мне, это пламя и эта энергия даны вам не для того, чтобы вы использовали
их для своего удовольствия. Чем более бездумно вы используете свой Священный Огонь, тем
большую карму вы творите.  Ваши средства массовой информации и стереотипы поведения в
вашем обществе, даже манера одеваться и вести себя стимулируют неправильное
использование вашей сексуальной энергии.

Пройдет какое-то время, и вы способны будете понять истинное назначение дарованного
вам Богом дара Священного Огня. Но сейчас вам надлежит понять, что каждый раз, когда вы
используете этот свой дар не в соответствии с Божественным назначением, вы творите карму.
Вы творите карму, потому что вы растрачиваете Божественную Энергию для получения
пустых, чисто животных удовольствий. Впрочем, животные в этом отношении поступают
гораздо разумнее вас. По крайней мере, их использование сексуальной энергии происходит в
рамках годичных циклов в надлежащее к тому время года.

Во время сексуального акта происходит гигантское высвобождение Божественной Энергии.
Это высвобождение Божественной Энергии можно сравнить со вспышкой сверхновой звезды.
И вы знаете, что, куда направлено ваше внимание, туда течет ваша энергия. И если вы в момент
высвобождения Божественной Энергии думаете о получении удовольствия для себя или для
своего партнера, то вы используете свою сексуальную энергию не по назначению. Для многих
из вас мои слова могут показаться совершенно не укладывающимися в рамки того сознания,
которое они имеют. Я вполне отдаю себе отчет, что мои слова для многих будут звучать
странно. Однако я должен вас информировать о самых элементарных основах Божественной
Этики,  с которыми знакомы даже животные,  но о которых по каким-то причинам забыло
человечество.

Все в этом мире принадлежит Богу.  И вы являетесь частицами Бога.  Поэтому все,  что вы
делаете, любые ваши действия должны согласовываться с Божественным Законом и лежать в
рамках этого Закона. Если вы что-то делаете без Воли Бога, то вы тем самым нарушаете Закон
этой вселенной и создаете карму. Поэтому, какими бы вам ни казались странными мои
инструкции и рекомендации, пожалуйста, для начала хотя бы просто выслушайте их.

Перед тем как приступить к сексуальному акту, пожалуйста, позаботьтесь о том, чтобы
ваши действия были в соответствии с Волей Бога. Вы должны состоять в законном браке с
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вашим сексуальным партнером. Вы не должны вступать в любые сексуальные отношения со
случайными партнерами и с людьми одного пола с вами.

Почему необходим постоянный партнер, с которым ваши отношения узаконены?
Дело в том, что во время исполнения вашего супружеского долга происходит прямой обмен

энергией между вами и вашим партнером. Если во время обычного общения с людьми вы
постоянно обмениваетесь энергией, то ваш обмен энергией во время сексуальных отношений
усиливается многократно. Фактически, вы обмениваетесь всеми своими энергиями и
хорошими, и плохими. Вы берете на себя карму друг друга, и вы делитесь своими заслугами с
вашими сексуальными партнерами. И если вы состоите в законном браке, то в совместной
жизни вы имеете возможность отрабатывать карму не только свою, но и своего супруга, если
карма вашего супруга перевешивает вашу карму.

Теперь представьте себе, что вы вступаете в сексуальные взаимоотношения со многими
партнерами. И представьте себе, что многие из них имеют процент отработанной кармы
гораздо меньше, чем ваш. И их кармические долги могут быть гораздо тяжелее ваших.
Возможно, они пришли в этот мир отработать карму убийства, или карму предательства, и
другие самые худшие виды кармы. И вот вы, совершенно бездумно вступая с ними в
сексуальные отношения, забираете часть их кармы на себя. И если вы при этом состоите в
законном браке,  то потом вы переносите эту карму в свою семью.  И после этого вы
удивляетесь, почему у вас возникают все ваши жизненные проблемы?

Сексуальная энергия имеет ту же природу, что энергия, используемая для творчества,
созидания в вашем мире. И когда вы растрачиваете свой сексуальный потенциал для
наслаждения, то вы тем самым лишаете себя творческой энергии, вы сами ограничиваете свое
развитие. И, фактически, большинство населения уже к своим зрелым годам настолько
опустошено вследствие злоупотребления сексуальной энергией, что совершенно не способно к
высшей созидательной деятельности. Оно просто не способно стать не только сотворцом с
Богом, но и выполнять обычную для вашего мира творческую работу.

Целью моей сегодняшней диктовки было поставить перед вами очень важный вопрос. И я
делаю это открыто и как можно более откровенно, потому что, я повторяю еще раз, что
большая часть искажаемой человечеством энергии искажается именно через злоупотребление
энергией Божественной Матери.

Каждый ваш акт супружеских взаимоотношений вы должны совершать во имя Бога.
Обратитесь с молитвой к Богу и посвятите Священный Огонь,  который высвободится при
вашем сексуальном контакте, Богу. Помните: куда направлено ваше внимание, туда течет ваша
энергия.  И если вы во время высвобождения вашего Священного Огня посвятите это
высвобождение Богу, то тем самым вы направите всю высвобождаемую энергию в высшие
сферы Света. И эта энергия потом вернется к вам в виде благословений для вас и ваших детей.

Постарайтесь использовать Энергию Божественной Матери только для целей зачатия детей.
И если вам на первых порах трудно будет взять на себя такие ограничения, то постарайтесь
ограничить количество ваших контактов до одного-двух в неделю. Не забывайте хотя бы
мысленно направить всю высвобождаемую энергию Богу. Просите Бога, чтобы эта энергия
была направлена на благословение вас, ваших детей и всей вашей семьи.

Всегда помните, что любое ваше действие на физическом плане может использоваться как
во благо,  так и во зло.  И в каждую минуту,  и в каждую секунду вашего пребывания в
физическом мире вы получаете Божественную Энергию и направляете ее либо на создание
иллюзии, когда она оседает в этом мире и умножает  иллюзию; либо вы направляете вашу
энергию в Божественный мир, умножая ваши сокровища на Небесах, и создавая благую карму,
и умножая ваши заслуги.

И краеугольным в вашей жизни будет то,  как вы будете использовать вашу сексуальную
энергию.

Мне бы хотелось, чтобы вы внимательно ознакомились с сегодняшней лекцией и
постарались приложить все данные мной рекомендации в вашей жизни.

Я ЕСМЬ Павел Венецианец.
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Откройте ваши сердца безграничной милости Небес

Возлюбленный Гелиос
13 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Гелиос. Я шлю вам свой привет с Солнца нашей солнечной системы!
Я пришел,  чтобы дать небольшое Учение  о природе Солнца.  Вы видите солнце каждый

день, и для вас кажется столь естественным наблюдать восход солнца и его закат, что вы не
обращаете на это внимания.

Однако Солнце в нашей солнечной системе является тем центром, без которого невозможно
было бы существование жизни ни на одной из планет солнечной системы, как видимых вашим
физическим зрением, так и невидимых. Поэтому на меня, как на существо, одухотворяющее
своим присутствием наше Солнце, ложится большая ответственность.

Все процессы, которые происходят на физическом солнце и которые оказывают влияние на
события на планете Земля, как доказали ваши ученые, являются следствием процессов,
происходящих в более тонком мире.

Ваше Солнце является звездой, населенной разумными и очень высокоразвитыми
существами. Поэтому те процессы, которые происходят в нашей солнечной системе, находятся
под нашим полным контролем. И сколько бы ваши ученые ни доказывали, что невозможно
существование жизни при столь высоких температурах, я здесь, и я существую, и я оказываю
свою помощь и свое покровительство каждой планете солнечной системы, включая вашу
Землю.

Ваша планета претерпевает изменения, и в ближайшем, конечно по космическим меркам,
будущем вам предстоят серьезные изменения на вашей планете. Это коснется всех живых
существ, населяющих планету Земля. И Солнце, его излучение и его магнитное и
гравитационные поля, а также более тонкие поля, которые не способны зафиксировать ваши
ученые, будут играть не последнюю роль в тех преобразованиях, которые ожидают Землю.

Не бойтесь тех изменений, которые предстоят планете Земля. Эти изменения будут
происходить на протяжении многих тысяч лет, на протяжении многих ваших воплощений. И
эти изменения будут способствовать тому, чтобы ваша технократическая цивилизация была
стерта из памяти новых поколений людей и новых рас. Корректировка будущего Земли уже
началась, и нам удалось избежать разрушения планеты. Поэтому все предполагаемые в
будущем изменения будут носить плановый характер. Земля постепенно очистится от
последствий влияния вашей цивилизации и приобретет более естественный вид, более мягкий
климат, и само существование на планете будет более безопасным и более приятным.

Все это будет, в ближайшем по космическим меркам, будущем. И все эти изменения
произойдут с помощью изменения вашего сознания, через ваши умы и сердца.

А изменение вашего сознания происходит под влиянием многих факторов, и главным среди
этих факторов является ваше Солнце и те процессы, которые происходят на Солнце, как на
физическом плане, так и на более тонких планах.

Даже принятие этих диктовок происходит с помощью солнечной энергии и при моем
непосредственном участии и моем присутствии во время передачи каждой диктовки. Да,
возлюбленные, необходимым условием при передаче наших посланий является солнечная
энергия, которую мы используем для усиления передаваемой информации.

И точно так же,  как солнце светит всем без исключения,  эти диктовки,  которые мы даем
третий месяц каждый день, даются всем без всякого ограничения.

И точно так же как солнце оказывает на одних благотворное воздействие, а на других
губительное, точно таково же и действие этих диктовок.

Есть люди,  для которых в этих диктовках содержится совершенный,  живительный нектар
Божественной Энергии и которые готовы пить этот нектар каждый день и не могут насытиться.
Точно так же есть другие люди,  которые под влиянием энергий,  содержащихся в данных
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диктовках, испытывают очень негативные внутренние состояния. Они все больше и больше
скатываются на позиции критики, осуждения и даже злобы.

Это свойство Божественной Энергии, возлюбленные, она ускоряет те внутренние процессы,
которые идут внутри вашего существа. И если вы всем своим сердцем и всем своим существом
устремлены к Свету, Солнцу, Добру, Богу, то дополнительная Божественная Энергия  ускорит
ваши благие устремления и вы получите небывалый импульс для своего роста и развития.  И
если внутри вас поселились недобрые энергии зависти, осуждения, эгоизма, ненависти (да мало
ли других отрицательных чувств существует на Земле), то Божественная Энергия усилит все
ваши негативные качества и то, что раньше было сокрыто под внешней благопристойной
маской показного  боголепия, не сможет более быть сокрыто и выйдет наружу.

И ваши отрицательные  чувства и мысли будут проявлены через ваши поступки, в ваших
словах – во всем, что вы делаете.

И для вас это должно послужить,  прежде всего,  сигналом к анализу,  все ли внутри вас
благополучно. Не сбились ли вы с курса?  Не наступило ли время обратить пристальное
внимание на ваши негативные качества и наконец избавиться от них окончательно и
бесповоротно.

Поэтому, возлюбленные, следите внимательно за изменением вашего состояния в ходе
чтения этих диктовок и вовремя предпринимайте усилия,  чтобы вырвать с корнем малейший
недостаток и малейшую отрицательную энергию, поселившуюся в вашей ауре и проросшую в
вашем внешнем сознании.

Да, возлюбленные, Божественная Энергия, прежде всего, дается вам для того, чтобы вы
выявили свои несовершенства и своевременно приняли меры для того, чтобы расстаться с
ними.

Тем из вас, на кого эти диктовки производят действие до такой степени отрицательное, что
вы просто не можете их читать, в силу того что вас буквально захлестывает волна злобы,
ненависти, негодования и осуждения, я рекомендую прекратить ненадолго чтение этих
диктовок. Это будет гораздо лучше, чем распространять вокруг себя отрицательные вибрации и
лжеквалифицировать Божественную Энергию.

Вам необходима работа над собой. Обратитесь за помощью к Владыкам, просите их помочь
вам избавиться от ваших отрицательных мыслей и чувств. Просите не от случая к случаю, а
каждый день.  И я верю,  что наступит момент,  когда вы сможете возобновить чтение этих
диктовок и насладиться содержащимся в них нектаром Божественной Энергии.

Только на то, что полностью мертво и добровольно, по своей свободной воле, отказалось от
дальнейшего эволюционного развития, эти диктовки не будут оказывать никакого воздействия.

Если вы ничего не ощущаете при чтении этих диктовок и не получаете от чтения этих
диктовок ни информационной, ни энергетической подпитки, то я могу только посочувствовать
вам. Вы, действительно, сделали свой выбор, и этот выбор лежит в стороне от основного хода
эволюции на этой планете и в этой вселенной.

И даже то, что мертво в духовном смысле, все равно получает Свет солнца. Потому что
природа солнца – светить, давать тепло и энергию. И согласитесь, что вы не можете упрекнуть
солнце в том, что оно слишком жестоко воздействует на вас своими лучами.

Точно так же вы не можете упрекнуть нас и посланника за эти диктовки, которые мы вам
даем.

И это поистине та милость, которую вам оказывают Небеса. И все значение этой милости
вы сможете оценить только спустя какое-то время.

Бережные и заботливые руки Космических Существ готовы оказывать вам всю
необходимую помощь  24 часа в сутки. И только вы сами решаете – воспользоваться этой
помощью или отвергнуть ее.

Откройте ваши сердца безграничной милости Небес и подставьте свои чакры под поток
нескончаемой Божественной Энергии, водопад Света, льющийся на вас.

Я ЕСМЬ Гелиос, стою перед вами
в водопаде солнечного Света и Божественной Энергии.
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Устремленность, постоянство и преданность. Это те качества,
которые необходимы нашим ученикам

Возлюбленный Эль Мория
14 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, вновь пришедший к вам через моего посланника.
Я ЕСМЬ. И Я ЕСМЬ также реален, если не более реален, чем все, что вас окружает в вашем

иллюзорном мире. И ваше обучение, которое мы проводим для наших учеников, прежде всего
связано с расширением вашего сознания и принятия в свое сознание нашего мира,
находящегося за пределами восприятия вашими органами чувств, но который не становится от
этого менее реальным.

Я пришел дать вам понимание общения между мирами для утверждения в вашем сознании.
Мы постоянно находимся рядом с вами в ваших земных трудах и заботах, но мы не можем

отвлекать вас от ваших забот, если вы только сами не захотите обратиться к нам.
Поверьте, наш мир постоянно находится рядом с вами. И отделяет нас друг от друга только

уровень ваших вибраций. Возвысьте свои вибрации, устремитесь к общению с нами, и вы
получите то, к чему устремляетесь.

Вся трудность заключается в вашей способности допустить в своем внешнем сознании наше
присутствие и возможность общения с нами.

Вы просите о знаках. И мы даем знаки. Вы просите о помощи, и мы даем помощь. Вы
просите об общении с нами, и мы вступаем с вами в общение. Но почему, когда вы просите обо
всем этом,  вы тут же забываете о том,  о чем просите? И когда мы приходим по вашему зову,
ваше сознание уже оказывается настолько погруженным в ваш иллюзорный мир, что вы не
способны услышать нас.

Поэтому я пришел напомнить вам о постоянной дисциплине вашего сознания и ума,
которые вы должны соблюдать, если вы действительно желаете быть нашими учениками. Мы
не нуждаемся в учениках,  которые говорят,  что хотят быть нашими учениками,  просят о
помощи,  но проходит всего лишь несколько часов,  и их сознание уже настолько увлечено
окружающей их иллюзией,  что они забывают обо всех своих просьбах,  обещаниях,  клятвах и
заверениях.

Нам необходимы ученики, но если вы действительно желаете проходить обучение под
руководством Вознесенных Владык,  будьте добры приложить к этому хотя бы минимальные
усилия.

Помните о том, что вы желаете быть нашими учениками не от времени до времени, когда
вы случайно вспоминаете о нас среди вашей ежедневной суеты. Нет, вы должны постоянно
помнить о том, чего вы желаете достигнуть и к чему вы устремляетесь. Вы должны сохранять
ваше сознание направленным на наш мир, устремленным к нашему миру, в какие бы сложные
жизненные ситуации вы ни попадали.

Устремленность, постоянство и преданность. Это те качества, которые необходимы нашим
ученикам.

Вы можете заниматься вашими повседневными делами и исполнять свои домашние
обязанности,  но вы должны постоянно удерживать в уме образ нашего мира.  Вы должны
постоянно хранить созвучие с нами.

Это позволит вам развить чуткость. Чуткость к нашим нуждам и потребности часа.
Мы храним круглосуточный дозор на планете, лишь ненадолго позволяя себе

кратковременный отдых в виде погружения в нирвану.
Что вам мешает брать с нас пример? Сохраняйте и поддерживайте чуткость и

устремленность в течение дня. Чтобы, когда возникнет потребность в вашей помощи или когда
наступит для вас час получить свой урок, вы не пропустили этот момент, потому что слишком
отвлеклись пустыми разговорами, ненужными спорами или просмотром очередного сериала.
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Когда вы желаете стать нашими учениками и получать от нас руководство, наставление и
помощь, почему вы  думаете, что вы освобождаетесь от взаимных обязательств перед нами?

Мы можем прийти и дать вам урок,  или задание,  или информацию в любое время суток.
Поэтому ваша обязанность, когда вы вступаете в наши ученики, хранить чуткость постоянно.

Если вы присутствуете на обучении в школе или университете, в вашу обязанность входит
посещать занятия и слушать ваших преподавателей. И преподаватели могут наказать вас или
даже отстранить от занятий за нерадивость. Почему вы считаете, что прохождение обучения
под нашим руководством менее ответственно?

Когда вы получаете знания в ваших учебных заведениях, вы получаете, по большей  части,
знания, которые вам понадобятся в вашей текущей жизни. Мы даем вам знания, которые
понадобятся вам на протяжении всех ваших жизней. Так почему вы позволяете себе пропускать
наши занятия и отлынивать от своих обязанностей?

Отличие нашего обучения состоит в том, что мы даем вам наше обучение, не отвлекая вас
от ваших жизненных обязанностей. Вы можете находиться на работе и проходить наше
обучение. Вы можете находиться дома, ухаживать за своим ребенком и проходить обучение
под нашим руководством.

Поэтому вы должны постоянно сохранять чуткость и ждать наших заданий, наших
инструкций и информации, поступающей от нас.

Мы не общаемся с нашими учениками на их языке. Мы посылаем наши знания и нашу
информацию  в виде энергии, тонкого дуновения ветерка, легкой  световой вспышки,
возникающего легкого желания или появляющейся энергии для выполнения какого-либо дела.
Очень редко мы говорим что-либо нашим ученикам. И наши слова появляются в вашей голове
так естественно, как будто это ваши собственные мысли. И только спустя некоторое время вы
можете понять, что эти мысли пришли к вам от нас.

Поэтому вы должны постоянно хранить чуткость и быть готовы к получению нашей
информации и наших указаний.

Не ожидайте,  что я или кто-то из Владык придет к вам в полный свой рост и будет
разговаривать с вами, и давать вам учение, и отвечать на ваши вопросы. У нас нет физического
тела,  поэтому мы крайне редко тратим свои силы и энергию на то,  чтобы явиться нашим
ученикам в состоянии плотного астрала. Если вы хотите обучаться у нас, то вы должны
утончить свое восприятие до такой степени, чтобы быть чувствительными к нашим словам, и
нашим нуждам, и нашим потребностям.

Развивайте в себе дар различения. Многие астральные сущности могут подшутить над вами
и выдать себя за Владык. Многие из них не отличаются большим дружелюбием, а многие
просто очень злобны и мстительны.

Лучшим критерием оценки для вас – с кем вы имеете дело на тонком плане – будет ваше
собственное состояние сознания. Вы знаете, что подобное притягивается к подобному. И если
вы внутри себя несбалансированны, негармоничны и испытываете любые, присущие людям
негативные чувства, то вряд ли вы получите общение с реальными Вознесенными Владыками.

Поэтому обращайте внимание на уровень вашего сознания в течение дня. Ваше сознание
очень подвижно. Можно сказать, что в течение дня вы постоянно в своем сознании скользите
по шкале от самого нижнего уровня вашего сознания до самого высокого. На уровень вашего
сознания оказывает влияние все, с чем вы сталкиваетесь в жизни. Все люди, с которыми вы
соприкасаетесь аурами, фильмы, которые вы смотрите, музыка, которую вы слушаете.
Буквально все в вашем мире оказывает на вас влияние. Поэтому вашей первоочередной задачей
будет поддерживать уровень вашего сознания на максимально доступном вам уровне большую
часть дня.

И в течение дня всегда найдите время, чтобы уединиться хотя бы на несколько минут и
проанализировать ваше состояние в течение дня. Все приходящие к вам мысли, чувства,
образы.

Постоянно анализируйте ваше состояние и проверяйте  свои ощущения многократно.
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Мы находимся рядом с вами постоянно, и только уровень ваших вибраций, уровень вашего
сознания не позволяет вам видеть и слышать нас.

И первое,  что вы должны сделать,  –  это научиться ощущать наше присутствие,  наши
вибрации.

Наши лучшие ученики никогда не покидают своего дозора. Они постоянно хранят созвучие
с нами и готовы принять от нас необходимые указания все 24 часа в сутки.

Поэтому прежде, чем обижаться на Владык, что они не оказывают вам должного внимания
и необходимой помощи, внимательно проанализируйте свое внутреннее состояние. Не
пропустили ли вы наши наставления, и не упустили ли вы нашу помощь, потому что слишком
были заняты сетованием на свою тяжелую жизнь и слишком много внимания уделяли
окружающей вас иллюзии?

Я дал сегодняшнее наставление в надежде на то, что вы поймете наши трудности,
возникающие в том случае, когда вы просите о нашей помощи и мы предоставляем вам нашу
помощь, но вы ее просто не замечаете, так как слишком заняты ваши земными проблемами.

Я ЕСМЬ Эль Мория.
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Наступило время, когда за всей полнотой Божественной Истины
вы должны обратиться к Высшей части самих себя

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ
15 мая 2005 года

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ. Я ЕСМЬ говорю изнутри тебя.
Все, что мы делали до сих пор, было подготовкой к твоему восприятию новой информации.

И сегодня я сделаю попытку довести до твоего внешнего сознания часть новой информации в
том виде, который будет наиболее доступен для твоего восприятия.

Вся сложность общения между мирами заключается в том, что для наших миров
характерны разные вибрации. И когда мы поднимаем твои вибрации до уровня, когда ты
можешь воспринять информацию, исходящую из высших сфер Света, то несовпадение твоих
вибраций с окружающим миром сказывается на всем, что тебя окружает, и лично на тебе.

Твой мир не может выдержать даже кратковременного повышения вибраций. Моментально
к месту приема диктовки стекаются все те силы, которые противостоят силам Света. Поэтому
крайне сложно сохранить равновесие и баланс.

Поэтому не столь важна информационная составляющая диктовок, сколько важен сам факт
закрепления фокуса Света в физической октаве и возможность использовать этот фокус Света
постоянно на протяжении значительного промежутка времени. Мы имеем возможность
выявить противостоящие нам силы и принять меры к их балансировке, нейтрализации или
переполяризации.

Вся сложность заключается в том, что из-за плотности физического мира невозможно
прямое воздействие на ваш мир с помощью Существ Света, находящихся в нашем мире.

Ваш мир образовался как отражение сознания человеческих существ. И по мере отделения
сознания человека от Божественных образцов, материя все более и более уплотнялась и в конце
концов сформировалась плотная завеса, отделяющая наши миры. Это чисто энергетическая
завеса, сквозь которую общение между мирами крайне затруднено.

И при всем стремлении Существ Света к сошествию в ваш мир, они не могут это сделать,
так как не могут проникнуть в ваш мир из-за низких вибраций.  То же самое характерно для
человеческих существ. В своем воплощенном состоянии они не могут подняться сквозь завесу.
По крайней мере, не пройдя определенной тренировки и обучения под руководством
Вознесенных Существ, то есть существ, находящихся за завесой.

Поэтому Небесный мир не может оказать непосредственного влияния на земной мир. И для
того чтобы осуществлять контроль и направление развития вашего мира в соответствии с
Божественными Законами, мы вынуждены прибегать к помощи посредников, людей, которые
прошли определенное обучение и способны возвышать свое сознание до уровня Вознесенных
Существ.

Процесс взаимопроникновения миров подобен процессу ныряния. Высокоразвитые
Существа Света ныряют в ваш мир, принимая воплощение и вместе с воплощением принимая
на себя определенную карму в виде различных несовершенств. Вот почему говорят, что в
воплощении не находятся совершенные существа. Совершенные существа просто не смогут
пребывать в вашем мире.

Но в ходе своего развития и обучения сотрудники Света восстанавливают часть своих
знаний и способностей и совершают ныряние уже в наш мир с помощью медитативных
практик и измененных состояний сознания.

Заблуждением является то, что сотрудники Света обязательно являются полным
совершенством, этакими богами.

Совершенству нет места  в вашем мире. По крайней мере, в местах, густо населенных
людьми.
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В этом заключается трудность распознания сотрудников Света и различение их от людей,
которые выбрали служить противоположным силам. Силам, создающим иллюзию.

Когда ваше сознание достигает определенного уровня развития, то вы способны отличить,
кто из людей является проводником каких сил.  Но для обычного человека на данной стадии
развития человечества не представляется возможным определить, с представителем каких сил
он имеет дело.

Ситуация осложняется еще тем, что каждый человек, который приходит в воплощение,
подвергается действию  двух противоположных сил. По сути, противоборство этих сил идет
внутри каждого человека. Я имею в виду противоборство сил, умножающих иллюзию и
сворачивающих иллюзию.

Поэтому в каждый данный момент времени в человеке могут преобладать те или иные
силы. Например, еще вчера вы имели дело с человеком, в котором преобладали силы Света. То
есть его можно было считать светлым человеком. Но прошла ночь, и в ходе внутренней битвы в
этом человеке одержали победу, или частичную победу, силы тьмы.

Вы имеете дело с тем же самым человеком, и внешне он выглядит точно так же, но по своей
сути он является уже совсем другим человеком. И эта его внутренняя суть рано или поздно
начнет проявлять себя. Но пройдет не один месяц или, может быть, даже год, когда эти
изменения в человеке будут заметны. Вот в этом и состоит сложность взаимодействия с вашим
миром. Фактически, ваше физическое тело является просто механизмом, роботом, который
управляется внутренними силами, под воздействие которых этот человек выбрал попасть.

Вот почему вам говорится постоянно, что вы должны ориентироваться на ответы вашего
сердца, вашего Высшего Я. Ваше Высшее Я всегда знает ответ на вопрос, с кем вы имеете дело,
какие силы стоят за тем человеком, который стоит перед вами.

И,  к сожалению,  нет другого более надежного и верного способа для того,  чтобы вам
ориентироваться в вашем мире.

Поэтому все истинное учение, которое дается нами, направлено на развитие вашей связи с
вашим Высшим Я. Чтобы вы не были слепыми котятами, тычущимися от одного учителя к
другому, переходящими из одной веры в другую, из одного религиозного течения в другое.
Наша задача, чтобы вы смогли ориентироваться не только во внешних учениях, но и внутри
каждого учения. Потому что и внутри верных учений есть люди, которые действуют на стороне
сил тьмы, и есть в тех учениях, которые вы можете считать неверными, люди,  являющиеся
полностью светлыми служителями.

Нет и не может быть однозначности в вашем мире.
И целью сегодняшней беседы является дать вам видение не черно-белой картины мира, где

борются два противоположных начала и линия фронта между этими противоборствующими
сторонами четко очерчена.

Ваш мир действительно представляет собой арену борьбы двух начал или двух сил. Но
нюансы и тонкости их проникновения во все области человеческой деятельности так хитро
сплетены, что нет возможности распутать это хитросплетение быстро и без потерь.

Поэтому ход эволюционного развития человечества призван научить вас разбираться во
всех тонкостях гобелена жизни. Находить малейшие оттенки света и тени в окружающей вас
действительности и в конце концов научить каждого из вас безошибочно определять путь и
направление движения.

Но до этих пор вы будете попадать в разные кармические ситуации, подпадать под влияние
разных сил.

И в ходе преодоления ваших препятствий и распознавания всех оттенков света и тени в
окружающем вас мире и, прежде всего, внутри вас самих, вы приобретёте чистое Божественное
видение и наработаете бесценный опыт, который будет представлять собой ваши сокровища на
Небесах. Те сокровища, которым не будет угрожать ни ржа, ни моль.

Наступил этап, когда вы должны уйти от черно-белого мышления и находить зерна истины
самостоятельно. Нынешний этап вашего развития как раз и характеризуется тем, что вы имеете
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много учителей и много течений.  И для того чтобы разобраться во всем этом многообразии,
вам понадобится только один надежный ориентир, который вы все имеете – ваше Высшее Я.

Поэтому те из вас, кто встанет на путь установления связи с вашим Высшим Я, получат
преимущества на этом этапе эволюционного развития перед теми людьми, которые по старинке
будут искать внешнего учителя,  внешнюю организацию,  способные дать им всю полноту
Божественной Истины.

Однако наступило время,  когда за всей полнотой Божественной Истины вы должны
обратиться к самому себе, к Высшей части самих себя.

Вы можете обойти весь земной шар в поиске ответов на ваши вопросы. Вы можете посетить
сотни учителей и тысячи организаций. Но то, что вам действительно необходимо сделать на
данном этапе, это обратиться к единственному истинному Гуру, который обитает в вашем
сердце и который ждет вас, чтобы дать свои наставления и свое обучение.

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ.
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Учение о посланничестве, борьбе и роли Саммит Лайтхауза

Возлюбленный Ланелло
16 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший к вам вновь через этого посланника.
Я ЕСМЬ пришедший, чтобы дать вам важное Учение о сути посланничества. Вы знаете, что

в период моего последнего воплощения в Америке я исполнял обязанности посланника
Великого Белого Братства. Позже  я разделил этот пост с моей супругой Элизабет.

Как бы кто ни относился к посланничеству, но я должен вам сказать со всей
ответственностью и определенностью, что эта должность крайне ответственна и она требует
полного самоотречения и полной и безоговорочной преданности Братству.

Суровость наказания за отход от принятых на себя обязательств не может сравниться с
обычным кармическим наказанием для обычных людей, не обладающих мантиями
посланников. И ответственность человека, взявшего на себя обязанность служить Братству в
этой должности, поистине огромна.  Речь идет о предоставлении человечеству информации с
тонкого плана, и качество этой информации почти целиком определяется личными качествами
посланника. И карма за отступление от кодекса поведения посланника гораздо более тяжелая,
чем карма обычных людей за те же самые нарушения.

Однако посланник, как и любой другой человек, находящийся в воплощении, подвержен
воздействию всех сил,  присущих физическому миру.  И вы знаете о том,  что там,  где
происходит высвобождение большого количества Света, противоположные силы, стремящиеся
воспользоваться этим Светом и свести на нет его влияние, преобладают над силами Света.
Поэтому посланник всегда является тем человеком, который первый встречает все удары и все
нападения со стороны сил тьмы.

В этом заключается одна из самых основных опасностей и одна из основных трудностей.
Каждый день, сталкиваясь с нападениями и противостоянием, очень трудно не впасть в
искушение и не вступить в открытую схватку или борьбу с этими враждебными силами.  Вот
тут и подстерегает самое главное искушение. Потому что, как только вы поддаетесь энергиям
борьбы и вступаете в схватку, ваши вибрации моментально падают и вы уже не можете
гарантировать верное и безупречное проведение Божественных указаний и Божественной
Истины в вашу физическую октаву. Одна из основных задач посланника, таким образом, это
постоянно хранить свое сознание на том уровне,  который не позволяет вступать в открытую
схватку.

Это очень трудно объяснить, возлюбленные. С одной стороны, вы постоянно находитесь в
центре враждебных энергий. Вы буквально физически ощущаете на себе воздействие этих
враждебных сил и, в силу присущего вам дара различения, видите, как эти силы действуют
через людей, близких вам, находящихся в вашем окружении. И в то же время вы должны
сохранять полный нейтралитет и не позволять себе сделать ни одного шага для того,  чтобы
вступить в схватку. Вы находитесь в центре схватки и при этом сохраняете полную
отстраненность от схватки. Не вмешиваетесь в нее. Прежде всего, вы не отдаете ни одного эрга
своей энергии для поддержания этой схватки.  Помните, что все в этом мире питается и живет
благодаря вашей энергии,  которая поступает  к вам по кристальной струне и которую вы
имеете возможность направлять в соответствии с вашей свободной волей. И как только вы
позволяете себе задействовать ваши энергии в этой схватке, которая идет вокруг вас, то вы
моментально лжеквалифицируете свою энергию. Вы направляете свою энергию на борьбу и,
следовательно, на умножение отрицательных качеств этого мира и на умножение иллюзии.

Я так подробно остановился на моменте борьбы, потому что именно этот момент стал тем
ключевым моментом, на котором поскользнулся Саммит Лайтхауз.

Вы знаете, что белую магию от черной магии отличает только одно – наличие хотя бы
одной злой мысли. В данном случае, когда вы начинаете культивировать в своем сердце, как
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вам поначалу кажется, праведный гнев и праведную борьбу против сил тьмы, вы вступаете на
скользкий путь и вы начинаете отдавать свою энергию не на благие цели,  а на цели тех сил,
которые умножают иллюзию. Это очень тонкий момент, и до сих пор очень многие светоносцы
считают, что они должны вести праведную битву за Свет и отстаивать принципы Добра,
связывая зло и его представителей, связывая семя нечестивых.

Как только вы начинаете использовать энергию велений для того, чтобы бороться, вы
лжеквалифицируете Божественную Энергию, вы занимаетесь черной магией.

Тонкость момента состояла в том, чтобы, сохраняя абсолютное равновесие и полный покой,
отдавать энергию молитвы Ангельским Сонмам, Ангелам Архангела Михаила, для того чтобы
они провели свою работу по связыванию сил тьмы. И, чтобы отдавать энергию молитвы, в этом
случае требовалось, действительно, пройти по лезвию бритвы, сохраняя полностью
равновесное состояние невключения в битву и сохраняя в своем сердце чувство любви и
гармонии.

Как только вы допускаете любые отрицательные мысли при чтении любых судных
призывов, то вы автоматически включаетесь в борьбу и творите карму. В этом случае, вместо
того чтобы создавать благую карму,  вы порождаете отрицательную карму,  которая
откладывается в ваших четырех нижних телах в виде отрицательных энергий. И, вместо
продвижения по пути посвящений,  вы тормозите свое продвижение на долгие годы,  а может
быть, и долгие воплощения.

В какой-то момент, уже после моего перехода, общине Саммит Лайтхауза не удалось
сохранить требуемое равновесие и баланс. К сожалению, то, что мы наблюдаем сейчас,
является следствием неправильного использования энергии молитвы. Джин был выпущен из
бутылки, и, для того чтобы его остановить, потребовалось изъять энергию из большей части
велений и частично приостановить действие диспенсации фиолетового пламени.

Вы знаете, что возлюбленный Сен-Жермен лишился части своего каузального тела. Вы
также наблюдаете, как последствия неверных действий легли на посланника, все еще
находящегося в воплощении и отрабатывающего легшую на ее плечи тяжелую карму.*

Естественно, та карма, которая была сотворена и которая нарастала год от года подобно
кому, помешала качественной передаче информации из эфирных октав. И, как ни прискорбно
тяжело это было сделать, мантия посланника была забрана с Элизабет,  и передачу диктовок
пришлось прекратить.

Однако благая карма, которая была связана с беспрецедентно широким распространением
диктовок и учений, должна перевесить отрицательный эффект от деятельности Саммит
Лайтхауза. И я думаю, что, в конечном счете, Кармическое Правление благосклонно отнесется
к допущенным ошибкам и промахам.

Фактически, главным является не наличие ошибок, а способность учиться на ошибках и
приобретать бесценный опыт. И Саммит Лайтхауз предоставил огромную, ни с чем не
сравнимую возможность людям не только из Соединенных Штатов, но и со всего мира
проходить обучение и испытания и учиться на собственных ошибках.

Для тех людей, кто не позволил подчинить свое сознание с удивительной быстротой
сформировавшейся новой религиозной элите в рамках новой церкви, кто остался созвучен с
Божественной Истиной, пребывающей внутри своего сердца, эти испытания дали
значительный скачок в развитии Божественного сознания. Мы приходим в физический мир для
того, чтобы проходить обучение, развиваться и возвышать свое сознание. Поэтому самая
главная цель была достигнута благодаря той организации, которая была создана мной в 1958
году под руководством Эль Мории и других Владык.

И те жертвы,  которые пришлось принести,  были оправданны,  так как многим
индивидуумам удалось достичь  больших достижений в развитии своего сознания. И это
развитие продолжается, и вы имеете возможность продолжить свое обучение на всем, что
происходит вокруг вас, в том числе с людьми, как входящими в организацию Саммит Лайтхауз,
так и вышедшими из нее.
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Что бы ни происходило, возлюбленные, Бог всегда обернет все обстоятельства таким
образом, чтобы ваша душа получила наилучший урок и наилучшую возможность для роста и
развития.

Поэтому не будем печалиться.  Прошлое дано только для того,  чтобы  извлечь из него
необходимые уроки и двигаться дальше,  никогда не останавливаясь в пути,  кроме как для
короткого отдыха и анализа происходящих событий.

Нет ничего печального в сложившейся сейчас ситуации. Да, на физическом плане все
выглядит не лучшим образом, но опыт, полученный светоносцами, поистине неоценим.

Поэтому, пожалуйста, перестаньте унывать. И продолжите ваш путь непрерывного
совершенствования и  неустанного развития в Боге.

Я ЕСМЬ Ланелло с вами на вашем пути.

*  Речь идет о болезни Элизабет Клер Профет,  которую врачи квалифицируют как болезнь Альцгеймера и
которая не позволяет Элизабет ни перемещаться без посторонней помощи, ни даже говорить.
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Рекомендации, которые я бы хотел вам дать

Санат Кумара
17 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара, пришедший через моего посланника.
Я ЕСМЬ пришел, чтобы дать небольшое Учение, касающееся ваших взаимоотношений с

Богом,  Владыками,  Высшей частью вас самих.  Находясь в гуще жизни,  среди суеты дня вам
бывает порой сложно настроиться на Божественный лад, увидеть за всей суетой, сценой
окружающего вас мира то вечное и непреходящее, что постоянно присутствует, но скрыто от
ваших глаз.

Поэтому так важен настрой на Божественность. Умейте наблюдать события, происходящие
вокруг вас, как бы сквозь экран, как будто вы присутствуете в театре и окружающие вас люди
являются актерами. И если вы вдумаетесь в смысл вашей жизни, то на самом деле вы пришли в
этот мир,  чтобы сыграть определенную роль.  На протяжении жизни ваши роли могут
изменяться. Вы можете играть даже разные роли на протяжении дня. Но ощущение игры
никогда не должно вас покидать.  Потому что Бог создал этот мир как гигантскую сцену,  на
которой вы можете играть свои роли и одновременно проходить обучение.

Если вы сможете долгое время удерживать в своем сознании образ сцены, на которой вы
играете свои роли, то вы сможете вскоре понять, что есть Постановщик всего этого
грандиозного спектакля. И этот Постановщик не ставит своей задачей заставить вас играть по
заранее написанному сценарию. Нет, в рамках Его общего замысла вы имеете возможность
проявлять собственное творчество. Вы можете брать на себя новые роли или изменять те роли,
которые вы выполняли ранее.

И наступит момент, когда вам надоест собственная импровизация и вы обратитесь
напрямую к Режиссеру и вступите с ним в творческие отношения. Вы попытаетесь понять Его
замысел, и чем глубже вы будете постигать замысел Творца, тем более ваши действия будут
соответствовать Его замыслу.

И вам станет скучно выполнять те роли, которые вы с таким удовольствием играли раньше,
потому что открывшаяся перед вами картина замысла для этой вселенной будет завораживать
вас и занимать все ваше внимание. И чем более вы будете проникаться этим замыслом, тем
более и более важные роли вы будете играть.

Постарайтесь в своей жизни не выходить за рамки игры. Не воспринимайте слишком
всерьез все, что вас окружает. Всегда помните, что окружающая вас иллюзия временна и
создана только до тех пор, пока ваше сознание не будет способно заглянуть за эту иллюзию и
рассмотреть за ней реальный Божественный мир и реальную жизнь.

Ваше внутреннее состояние определяет те жизненные ситуации, в которых вы находитесь.
И до тех пор, пока вы рассматриваете окружающую вас иллюзию как реальность, вы не
сможете расстаться с иллюзией. Помните, что все в этом мире притягивается по вибрациям. И
фактически вы своим сознанием примагничиваете те ситуации, в которые вы попадаете в
жизни. Однако освободиться в своем сознании от иллюзии вам будет значительно тяжело. По
крайней мере, это потребует определенного времени. Дело в том, что в  ваших нижних телах
содержатся энергетические записи тех ситуаций, в которых вы поступали не в соответствии с
Волей Бога. И эти записи накопились там не за одно воплощение. Поэтому до тех пор, пока эти
записи не будут преобразованы в соответствии с Божественными стандартами, в соответствии с
замыслом Творца для вашего жизнепотока, до тех пор вы будете попадать в те жизненные
ситуации, которые дадут вам наилучшую возможность отработать ваши отрицательные записи
или карму.

Простое знание законов кармы и Божественных Законов для этой вселенной намного
сокращает ваш путь на Земле. Однако человечество в своем большинстве предпочитает изучать
массу другой информации и чисто человеческих законов. Иными словами, человечество так
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увлеклось своей игрой, что перестало осознавать, что это только игра. Мы приходим вновь и
вновь,  чтобы напомнить о реальном мире,  и о вашей миссии,  и о вашем пути.  Редко кто
способен оторвать свое внимание от иллюзии и обратить внимание на наши слова и наше
Учение.

Однако мы никуда не спешим. Человечество имеет запас времени для своего развития. И
рано или поздно все окончат земную школу. По крайней мере, те из вас, кто будет способен к
дальнейшему обучению.

И если бы не смена космических циклов и необходимость следовать этим циклам, то мы не
утруждали бы вас чтением наших посланий и не отвлекали вас от вашей иллюзии.

Представьте себе актеров, которые так вошли в роль, что продолжают играть, когда время
спектакля уже окончилось. Вот человечество сейчас напоминает этих актеров.

Чтобы чему-то научиться, вам необходимо постоянно сохранять детское состояние
сознания, состояние игры. Но вы не должны позволять иллюзии полностью захватить ваше
сознание даже тогда, когда вы находитесь в гуще жизни.

Вот те рекомендации, которые я бы хотел вам дать.
Согласно закону космических циклов ваше сознание в ближайшее время должно претерпеть

значительные изменения. И вы наверняка уже ощущаете эти изменения. Их невозможно не
замечать. Вибрации Земли повышаются. И те из вас, чье сознание не готово перейти на новый
этап эволюционного развития, чувствуют себя не в своей тарелке. Они искусственно пытаются
занижать свои вибрации, используя для этого те средства, которые раньше давали им чувство
удовольствия. Человечество выработало за время своего существования целый арсенал средств,
полностью блокирующих высшие способности.  Алкоголь,  наркотики,  табак,  секс,  азартные
игры.

Однако продолжение использования этих средств не будет больше вас удовлетворять.
Живительные, Божественные, высокие вибрации, которые постепенно приходят на Землю,

все более и более будут оказывать влияние на человека, и занижение вибраций будет все более
и более выбивать вас из общего вибрационного фона. Вам придется отказаться от всего, что не
соответствует Божественному замыслу. Конечно, процесс повышения вибраций носит
постепенный характер. И мгновенно отказаться от своих старых привычек человечество не
сможет. Но каждый, кто внутри себя почувствует внутреннее побуждение и желание порвать со
своими старыми привычками и привязанностями, получит нашу помощь и поддержку.

И вы удивитесь, как легко вам удастся расстаться с вашими привычками.
Напишите письмо мне или любому из Владык, с кем вы чувствуете особую близость.

Перечислите все привычки и привязанности, от которых вы желаете избавиться.
Попросите ангелов защиты доставить это письмо по назначению и сожгите это письмо.
С этого момента  в вашу обязанность будет входить ежедневно подтверждать ваше

намерение избавиться от ваших вредных привычек и привязанностей.
Вы можете составить копию своего письма к Владыкам и ежедневно зачитывать вашу

просьбу перед вашим молитвенным ритуалом.
Пройдет несколько месяцев, и вы избавитесь от ваших привычек и привязанностей.
Необходимо только ваше усиленное желание, возлюбленные. Если вы обременены слишком

большим количеством привычек, то вы можете обратиться с просьбой избавиться сначала от
одной, затем от другой, до тех пор пока вы не избавитесь от всех ваших привычек.

Не забывайте, что кроме вредных привычек есть устойчивые состояния вашего сознания,
которые препятствуют вам усваивать Божественные вибрации. Это может быть уныние,
жалость к себе,  осуждение,  зависть и т.д.  И вы можете точно так же пожелать избавиться от
этих препятствующих вашему развитию внутренних энергий и барьеров.

Все можно изменить, возлюбленные. И Небеса готовы к оказанию вам всей помощи.
Но вы должны сделать первый шаг и проявить свое желание избавиться от своих

недостатков.
Итак, вы осознаете, что в вас присутствует какое-то отрицательное качество или вредная

привычка.
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Затем вы выражаете свое желание избавиться от этого недостатка, препятствующего
вашему развитию.

Затем вы подтверждаете свое намерение избавиться от вашего недостатка на протяжении
того промежутка времени,  который необходим для того,  чтобы трансмутировать те энергии в
вашей ауре, которые способствуют проявлению этого недостатка.

Я хочу вам пожелать успехов  в работе над собой и своими недостатками.
Однако,  пожалуйста,  не ищите в себе слишком много недостатков.  Этим вы будете

культивировать свои недостатки.
Если вы будете постоянно сосредотачивать свое внимание на прекрасных образцах,

природе, музыке, искусстве и отстраняться от того, что несовершенно, то замещение
отрицательных энергий произойдет естественно и без значительных усилий с вашей стороны.

Я ЕСМЬ Санат Кумара.
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Учение о практике медитации

Амитабха
18 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Амитабха Будда, пришедший к вам через этого посланника.
Многие люди на Западе не слышали обо мне. Я известен на Востоке как один из пяти

Дхиани Будд.
Я призван служить на одном из тайных лучей. Вы можете призвать меня, когда вас

одолевают человеческие страсти. Любая человеческая страсть может быть преодолена. И вы
приходите в воплощение для того, чтобы преодолеть ваши страсти, избавиться от ваших
страстей.

Как правило, все страсти тесно связаны со злоупотреблением вашей сексуальной энергией.
И все ваши искажения на моем луче связаны либо с неудовлетворением своих желаний, либо с
излишними желаниями.

Моя чакра расположена между чакрой основания позвоночника и чакрой седалища души. И
эта чакра связана с вашим Я Христа.

Я обучаю практике медитации, как тому что может освободить вас от человеческих
желаний и страстей.

Поэтому я буду считать, что задача сегодняшней беседы будет выполнена, если вы усвоите
некоторое понимание значения практики медитации и примете решение  осуществлять эту
практику в вашей жизни.

Задача и цель любой медитации – достичь состояния безмыслия. Полного покоя ума.
Когда вам удается успокоить ваш ум,  вы приводите в гармоничное состояние ваши

внутренние чувства. Вы балансируете вашу внутреннюю природу и успокаиваете свои
желания.

До тех пор пока ваше сознание занято предметами, окружающими вас в физическом мире,
вы не сможете возвысить свое сознание до тех высот, которые позволят вам войти в другой,
реальный мир и пребывать в нем.

Любая медитативная практика направлена на то, чтобы достичь такого уровня вашего
сознания, который позволит вам выйти за пределы вашего мира.

Когда вы приобретаете медитативную способность, то вы получаете доступ к энергиям и
знаниям Высших миров.

У каждого из вас  достижения в области медитации могут разниться друг от друга. Вы
можете достигать разных сфер и получать разные представления о Высших мирах. Однако
основным в вашей практике будет воздействие на ваше сознание энергий тонкого мира. Это
происходит незаметно для вашего внешнего сознания. Вы просто получаете возможность
пребывать в мирах с более высокими вибрациями, и вы напитываетесь энергиями этих миров.
Ваше сознание плавно изменяется под воздействием высоких вибраций Высших миров. Вам не
нужно знать весь механизм, как это происходит.

Можно сравнить действие энергий Высших миров на ваше сознание с воздействием солнца
на вашу кожу. Вы просто подставляете себя ласковым лучам солнца, и ваша кожа приобретает
гладкость и загар.

Точно так же ваше сознание разглаживается под воздействием тонких энергий, лишается
своих недостатков и приобретает утонченность, необходимую для восприятия новой
информации. Ваше сознание расширяется, и исчезают барьеры, которые мешали вам
воспринимать очевидные истины раньше.

Конечно, медитативная практика требует значительного времени и опытного наставника
рядом.

Многие учителя на Востоке, которые овладели практикой медитации, набирают учеников и
обучают их с помощью тех приемов, которыми они овладели сами.
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Многие годы уходят на то,  чтобы овладеть практикой медитации.  Однако это самый
короткий путь, который может привести к расширению вашего сознания, и я не знаю другого
пути, который был бы столь же эффективен.

Исторически сложилось так, что западная часть человечества не получила доступа к
медитативной практике. На Западе больший упор делается на молитву.

Однако лучшие молитвенные практики как раз и приводят к тому,  что человек отключает
свое внешнее сознание, возвышает свои вибрации и входит в прямой контакт с высшими
сферами. При этом происходит прямой обмен энергиями с Высшей частью вас самих и с
Высшими мирами.

Однако молитва, неся смысловую нагрузку, часто не позволяет вашему уму оторваться от
окружающего вас мира.

Есть практика многократного повторения коротких молитв.  Доведенное до бездумия и
автоматизма повторение молитв имеет такое же воздействие, как практика чтения мантр. Сама
по себе такая практика очень ценна. Но ее можно рассматривать только как подготовительный
этап к медитации.

Почему вам необходим опытный наставник или учитель во время ваших медитативных
упражнений?

Вы знаете,  что невидимый мир имеет разные частоты вибраций.  Он разделен на слои,
подобно слоеному пирогу. И опасность заключается в том, что вы можете попасть под
воздействие не очень высоких энергий и вступить в контакт с недружественными сущностями.
И эти сущности могут вас научить не самому лучшему и напитать вас не самыми лучшими
энергиями.

Все зависит от начального, уже достигнутого вами уровня сознания. Если вы входите в
состояние медитации в очень хорошем, равновесном состоянии, исполненные Божественности
и настроенные на Божественный лад, то вы, скорее всего, попадете под воздействие высоких
вибраций и чистых энергий.

Если же вы приступаете к медитации, исполненные эгоистичными желаниями и
наклонностями, то, скорее всего, вы в ходе медитации получите только усиление своих
негативных черт.

В конечном итоге все определяется тем, насколько вы способны преодолеть и усмирить
ваше эго перед началом медитации.

Поэтому любая медитативная практика точно так же, как все в вашем мире, может носить
двойственный характер, и получаемый вами эффект определяется полностью вашими мотивами
и внутренними устремлениями. Если вы приступаете к медитации для того, чтобы овладеть
приемами, позволяющими вам контролировать людей или обрести способности, которые
позволят вам занять привилегированное положение в вашем мире, то в ходе ваших медитаций
вы будете творить карму.  Потому что вы будете использовать Божественную энергию для
прославления своего эго.

Приступать к любой медитативной практике нужно только в полном смирении перед Волей
Бога и в трепете перед Его могуществом.

Только тогда, когда ваш мотив чист и ваши желания чисты, вы сможете возвысить свое
сознание до таких высоких вибраций, что вы получите доступ к совершенным Божественным
энергиям, которые будут ваять из вас нового человека, Божественного по своей сути.

И чем больше в этом случае времени вы будете проводить в медитации,  тем все более и
более ваши вибрации будут приближаться к совершенным Божественным образцам.

Не бойтесь в этом случае слишком оторваться от вашей действительности. Потому что, как
только вы выйдете из медитативного состояния, ваше сознание опустится на ваш план со
скоростью скоростного лифта. Потребуется еще некоторое время, и вы вновь приобретете
способность понимать, где вы находитесь.

Первоначально вам будет тяжело переносить такие смены вибраций. Вы в полной мере
ощутите на себе это состояние ныряния. Сначала вы сбрасываете с себя все свои мысли и
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чувства и ныряете в высшую реальность. Затем вы постепенно возвращаетесь из этой
реальности в ваш мир, вновь облекаясь в ваши земные мысли и чувства.

Подобная практика позволит вам постоянно осознавать себя пребывающим одновременно в
двух мирах. Как и любая другая практика, практика медитации требует от вас постоянства и
регулярности ваших занятий. Идеально было бы, если бы вы уделяли этой практике 1,5-2 часа
ежедневно.

Однако если условия вашего пребывания в физическом мире пока не позволяют вам этого,
то вы можете начать свои медитативные занятия с еженедельных занятий. Но вам необходима
регулярность ваших занятий и устремленность.

Я знаю,  что многие из вас проводят в молитвах до часа и более в день.  Может быть,  вам
имеет смысл часть того времени, которое вы уделяете молитве, посвятить медитативной
практике. Скажем, минут 15-20.

Ваше Высшее я всегда знает, что является в данный момент наиболее важным и
необходимым для развития вашей души. Поэтому прислушивайтесь к своим внутренним
ощущениям. Чтобы не получилось так, что вы лишите себя так необходимой вам молитвенной
практики и не способны будете получить качественную медитацию по своим внутренним
ограничениям.

Сегодня я затронул очень важные вопросы, связанные с практикой медитации. И я буду рад,
если кому-то из вас мои наставления помогут. На самом деле есть очень много людей, которые
приняли воплощение на западе, но в прошлом имели многие воплощения на востоке, где уже
владели в полной мере медитативными практиками. В этом случае вам необходимо просто
немного подтолкнуть свое сознание, чтобы вспомнить о тех навыках, которые вы уже имели в
прошлом. Вот к этим людям, по большей части, я и обращался сегодня.

Я ЕСМЬ Амитабха.
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Постарайтесь хранить состояние внутреннего покоя и гармонии
большую часть дня

Возлюбленный Кутхуми
19 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Кутхуми,  пришедший к вам вновь.  Сегодня я пришел,  чтобы дать небольшое
Учение, которое, возможно, покажется вам неожиданным, но все же хотелось бы, чтобы вы
внимательно ознакомились со всем, что мне необходимо донести до вашего сознания на
данном этапе.

Как вы знаете, случившееся событие в конце прошлого года в виде землетрясения и цунами
целиком и полностью было вызвано несовершенным сознанием человечества.

Человечество с удивительным упорством продолжает порождать чудовищные сгустки
отрицательных энергий, которые окутали весь земной шар плотным кольцом. И это кольцо
препятствует проникновению энергий обновления. Иными словами, создается напряжение
между силами, стремящимися удержать то состояние на планете, которое существует сейчас, и
теми силами, которые стремятся способствовать эволюционному плану для планеты Земля.

С одной стороны, вы наблюдаете постоянное и неуклонное повышение вибраций планеты.
И с другой стороны,  с помощью массового сознания и старых стереотипов,  прочно
поселившихся в сознании людей, по-прежнему порождается масса отрицательной энергии.
Откуда берется отрицательная энергия?

Вся энергия в этой вселенной сосредоточена только в одном источнике. И это есть
Божественная Энергия. Эта энергия поступает к вам по кристальной струне, и вы с помощью
своей свободной воли распоряжаетесь этой энергией. И если вы тратите эту энергию на
удовлетворение любых ваших эгоистических устремлений или на поддержание негативных
чувств и качеств, устойчивых вредных привычек, то вы тем самым голосуете за старое. И вы
направляете свою энергию на то, чтобы способствовать укреплению сгустков отрицательной
энергии на этой планете.

Поэтому, когда положительная энергия изменений встречается с порожденной
человечеством негативной энергией, то это подобно встрече двух облаков, имеющих разные
заряды.  Вы знаете,  что происходит во время встречи двух облаков.  Вы наблюдаете гром и
молнию. Вот нечто подобное происходит и на планете Земля. Когда встречаются два сгустка
энергий, имеющих разные потенциалы, то происходят различные катаклизмы, стихийные
бедствия, ураганы.

Вам кажется, что стихия слепа и неуправляема. Однако это не совсем так. Как правило, нам
удается локализовать сгустки появляющейся отрицательной энергии в местах их образования.
Поэтому страдают от стихийных бедствий именно те районы, которые способствовали
формированию отрицательных энергетических сгустков своим сознанием.

Пора расстаться, возлюбленные, с той точкой зрения, что вы можете грешить, допускать
любые неблаговидные поступки, небогоугодные мысли и чувства большую часть суток, а
потом вы можете сесть, помолиться и трансмутировать ту карму, которую создали вы и ваши
близкие.

Конечно, польза от молитв несомненна, неоспорима и бесспорна. Польза от молитв не
подлежит обсуждению. Но в данной ситуации молиться мало, возлюбленные.

Какой смысл сначала порождать отрицательные энергетические сгустки, а потом с ними
бороться?

Наступило время, когда вы должны осознанно подходить ко всему, что вы делаете в
течение дня. Вы должны постоянно контролировать свои мысли и свои чувства. Любая
отрицательная мысль должна быть вами вырвана с корнем из вашего сознания уже в зародыше.
Ограждайте себя от всего, что способствует поддержанию в вашем сознании негативных
мыслей и чувств.
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Особое внимание уделяйте своим детям. Не оставляйте их предоставленными самим себе
большую часть дня. Помните: от того, как вы сможете их направить в начале их жизни, какие
знания дать, касающиеся законов, действующих в этой вселенной, такие плоды вы получите
буквально через несколько лет, когда ваши дети повзрослеют и смогут брать на себя
ответственность и служение во благо эволюций Земли. Каждый из вас ответственен за будущее
этой планеты, за то, как будут развиваться события уже в ближайшие несколько месяцев.

Помните, что напряжение, которое было разряжено катаклизмом на юге Азии в конце
прошлого года, вновь нарастает. И, по сути, каждым своим отрицательным действием, каждой
своей негативной мыслью и чувством вы неустанно приближаете новый катаклизм.

Постарайтесь хранить состояние внутреннего покоя и гармонии большую часть дня. Не
забывайте, что вокруг вас живут другие люди. И в течение дня вы соприкасаетесь своей аурой с
тысячами людей, если вы живете в большом городе. И когда вам удается сохранять
гармоничное состояние внутри себя, то вы буквально заражаете этим состоянием тысячи
людей, с которыми вы соприкасаетесь аурами в течение дня.

И точно такой же эффект наблюдается, если вы встречаетесь с человеком, который подобен
грозовой туче и ищет, на ком бы он мог разрядиться и сорвать свою злобу. Но в этом случае вы
заражаетесь от этого человека отрицательными энергиями.

Охраняйте свой внутренний мир от вторжения любых негативных энергий. Особую заботу
проявляйте о ваших детях.

Вы можете сказать, что от вас ничего не зависит и что во всем виновато ваше
правительство, которое не заботится о вас должным образом, не позволяет вам вести
достойный образ жизни.

Позвольте с вами не согласиться. Все в этом мире притягивается по вибрациям, и вы имеете
то правительство, которое может существовать именно потому, что большинство населения
считает возможным мириться с существующим правительством и его политикой.

Вы постоянно обмениваетесь энергией с тысячами людей, и, таким образом, вы постоянно
обмениваетесь с ними кармой. Как, вы думаете, проявляется карма семьи, карма города, карма
страны, планетарная карма? Представьте себе человека, который полностью освободился от
своей личной кармы. Что, вы думаете, будет происходить с этим человеком дальше? Он
вознесется?

Вполне возможно, этот человек может вознестись. Но смею вас уверить, что человек,
который освободился от своей личной кармы, приобретает совершенно другое, расширенное
сознание. Он выходит в своем сознании на другой, более высокий уровень, и он понимает, что
невозможно спастись одному. И на самом деле все есть Бог, и на новом уровне своего сознания
человек больше ощущает единство всего живого. И, скорее всего, такой человек останется в
воплощении независимо от того, знает о принятом решении его внешнее сознание или нет.
Такой человек продолжает по своему выбору пребывать в мире. Ежедневно он притягивает в
свою ауру отрицательные энергии окружающих его людей и перерабатывает эти энергии.
Такой человек подобен губке. Как только он входит в соприкосновение с аурами людей,
насыщенными слишком большим количеством отрицательной энергии, он забирает часть этой
энергии на себя, нейтрализуя эту отрицательную энергию. Происходит то, что вы называете
трансмутацией кармы города, страны, планеты.

Поэтому очень многое, возлюбленные, зависит от каждого из вас. От вашей способности
сохранять гармонию и равновесие, несмотря ни на какие внешние обстоятельства. И если вы
чувствуете уныние, отсутствие радости, беспричинную тоску, то, скорее всего, вы подпали под
влияние большого сгустка отрицательной энергии. И вы так обременили свою ауру, что вам
понадобится какое-то время побыть наедине с собой или на природе,  чтобы вернуть себе
внутренний покой и равновесие.

Учитесь распознавать свое внутреннее состояние и причины, которые приводят вас в
дисгармоничное состояние сознания.
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Вы несете ваше служение постоянно, 24 часа в сутки, когда достигаете определенного
уровня сознания,  позволяющего вам брать на себя карму города,  страны,  планеты и
перерабатывать эту карму.

И это очень важное служение, возлюбленные. Я дал сегодняшние рекомендации для вас, в
надежде объяснить тем из вас, кто несет это важное служение миру, механизм, каким образом
ваше служение осуществляется.

И когда вы теперь знаете о вашем служении, вы сможете своевременно принимать меры для
восстановления ваших вибраций и ваших энергий. Чутко прислушивайтесь к вашему организму
и, когда вас охватывает уныние, найдите для себя способ восстановить внутреннюю гармонию
и покой. Для кого-то это будет медитация, для кого-то молитва, для кого-то прогулка на
природе, прослушивание спокойной музыки  или игра с детьми.

Не позволяйте себе длительное пребывание в отрицательном состоянии сознания. Тушите в
себе все отрицательные вибрации, как только они появляются. Не позволяете им полностью
овладеть вашим существом.

И помните, что у вас есть возможность в крайнем случае всегда обратиться за помощью к
Вознесенным Сонмам. И мы окажем нашим преданным служителям всю помощь,  которую
позволит нам оказать Космический Закон.

Я ЕСМЬ Кутхуми, ваш брат.
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Я буду с каждым из вас до тех пор, пока вы все не вернетесь
Домой

Санат Кумара
20 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара, пришедший вновь через моего посланника. Я ЕСМЬ пришедший
для вашего наставления, и вашего обучения, и постижения вами Божественной реальности,
другого мира, который существует одновременно с вашим миром и отличается от вашего мира
только своими вибрациями.

В каждый момент времени, когда вы находитесь в своем мире, вы можете одновременно
пребывать и в нашем мире. И существует часть вас самих, которая постоянно находится в
Высших мирах. Эта часть вас самих на протяжении всего периода ваших воплощений в
физической октаве сохраняет свою связь и свое взаимодействие с Высшей реальностью.

Наступает космический срок, и Высшая часть вас самих облекается более плотными телами
и опускается в материю.

По мере уплотнения окружающего мира связь между Высшей и низшей частью вас самих
постепенно нарушается и становится сначала едва различимой, пока не исчезает совсем. И
когда материальность вашего мира достигает своей наивысшей точки, вы теряете связь с
Высшей частью самих себя.

Поэтому все истинные духовные практики, которые существуют в вашем мире, направлены
на восстановление этой внутренней связи. Как только вы вспоминаете, кто вы есть на самом
деле, и как только вы получаете возможность общаться с Высшей частью вас самих, вы
приобретаете способность изменения ваших вибраций по вашему желанию.

Вы продолжаете находиться в вашем физическом мире, и в то же самое время ваше
сознание настолько возвышается, что в определенные моменты вы становитесь способны
получать информацию и знания из нашего мира.

Многие выдающиеся деятели во все времена обладали способностью спонтанно,
непроизвольно возвышать свои вибрации и оказываться в высших,  эфирных октавах в своем
бодрствующем сознании. Именно отсюда они черпали и черпают свое вдохновение и образцы
для своих произведений искусства, творчества, научные знания и изобретения.

Любое открытие всегда делалось людьми, имеющими в той или иной степени доступ к
нашей реальности.

И сейчас способность к взаимопроникновению миров и проникновению вашего сознания в
наш мир будет многократно усилена.

Вы получите ваши дары Святого Духа,  и вы получите поистине волшебные способности.
Все это ожидает вас в ближайшем будущем.  Единственное,  –  что тормозит вас,  это ваша
привязанность к физическому миру и ваши недостатки.

Вы должны приобрести способность различать то в вас самих, что не является
Божественным, и постепенно отказываться от этого. Поначалу вы сможете достигать общения с
нами и с Высшей частью вас самих, только ведя полностью изолированный образ жизни и
отказываясь от любых влияний массовой культуры и людей, подверженных воздействию
массовой культуры. Это похоже на первопроходцев, которые влезают на голые скалы
Божественного сознания. И для этих первопроходцев их усилия и их работа являются поистине
титаническими, требующими приложения всех сил и всех Богом данных способностей.

Немногим в ваше время удается подняться на вершину Божественного сознания. И Путь
настолько тяжел, что сорваться и не удержаться на достигнутой высоте можно в любое
мгновение.

Однако тем, кто последует за этими первопроходцами, будет гораздо легче. Я предвижу уже
в ближайшее время возникновение общин в разных уголках Земли, которые будут составлены
из людей, обладающих определенным уровнем сознания Христа.
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Эти общины станут прообразами, матрицами будущих поселений и будущего устройства
человеческого общества. Сочетая в себе производственные обязанности и духовное служение,
подобные общины будут полностью независимы и автономны от окружающего мира.

Я вижу, что со временем в местах образования таких общин Святого Духа установятся
совершенно новые принципы государственного, светского устройства. И в местах, где
подобные общины будут преобладать, создадутся условия для пришествия Золотого Века.

Я надеюсь, что подобные общины возникнут прежде всего на территории России.
Поскольку эта страна по своим историческим традициям всегда была склонна к ведению
коллективного хозяйствования.  Сложность состояла в том,  что некоторые силы всегда умело
пользовались этим национальным качеством и манипулировали склонностью людей к
общинному труду в своих корыстных целях.

Я хочу также обратить ваше внимание, что не может быть идеальной общины до тех пор,
пока каждый член коллективного сообщества не достигнет определенного уровня Христобытия
и не перестанет использовать достижения совместного труда и творчества в своих корыстных и
эгоистических целях.

И вновь перед каждым из вас на первый план встает вопрос о личном устремлении к
совершенствованию в Боге. Об отказе от своего эго и заботе о чистоте своих четырех нижних
тел.

Важен один момент, на который я бы хотел обратить ваше внимание. На самом деле есть
два пути, ведущие к совершенствованию в Боге. Первый путь связан с уединением и молитвой,
и он более легок. И второй путь, когда вы работаете над собой, не покидая вашей обычной
жизни.

У каждого из путей есть свои плюсы и свои минусы.  И если для вас единственным
препятствием, чтобы начать серьезную работу над собой, является ваше окружение, в котором
вы находитесь на данном этапе вашего Пути, и вы автоматически отметаете для себя серьезные
занятия, так как считаете, что внешние условия не позволяют вам делать это, то в этом случае я
должен вам напомнить, что те условия, в которых вы находитесь, соответствуют уровню
вашего сознания и соотношению между вашей отрицательной и положительной кармой.
Поэтому для каждого из вас стартовые условия будут различны. И вам придется преодолевать
все неудобства ваших внешних условий и кармических обстоятельств. Однако вы должны
осознавать,  что вы сами своими выборами в этой и предыдущих жизнях заслужили те
обстоятельства, которые вас окружают в вашей жизни. И ваше сетование на плохие условия и
негармоничное окружение являются просто оправданием для вашего эго, чтобы ничего не
делать. А многие просто опускаются до прямого обвинения Бога и Владык в обстоятельствах
своей внешней жизни.

Поэтому первым шагом на вашем Пути будет смирение перед теми обстоятельствами, в
которых вы начинаете свой Путь, и принятие решения следовать по Пути, ведущему обратной
дорогой к Богу, несмотря ни на какие внешние обстоятельства вашей жизни.

Поверьте мне, что если вы проявите устремленность и решимость в вашем следовании по
Пути, то вы получите всю необходимую помощь. И со временем обстоятельства вашей жизни
изменятся к более мягкому проявлению любых, даже очень тяжелых кармических ограничений.
И по мере изменения вашего сознания,  вы получите все,  что вам необходимо для вашего
духовного продвижения и совершенствования в Боге.

Все препятствия и все ограничения лежат внутри вас. И все ваши ограничения – это
скопления отрицательной энергии в ваших четырех нижних телах.

Представьте себе, что ваши четыре нижних тела представляют собой чердак, на который в
течение нескольких сотен лет складывались все ненужные вещи. Со временем этот чердак так
захламился и запылился, что стало невозможно даже просто зайти на него. У большинства
человечества четыре нижних тела представляют собой именно такие чердаки.

Поэтому вам нужно в один прекрасный день принять решение и начать разгребать
кармические завалы вашего чердака.
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Конечно, у вас не получится это сделать за один день и, возможно, даже за несколько лет.
Но, чем быстрее вы примете ваше решение и начнете действовать, тем быстрее вы покончите с
грязной и утомительной работой по расчистке вашего сознания и вашего подсознания, куда вы
с завидным упорством засовывали любые ваши психологические проблемы на протяжении
всего периода вашего воплощения на Земле.

И, естественно, когда ваши проблемы будут всплывать одна за другой из вашего
подсознания, вам придется приложить значительные усилия, чтобы преодолеть эти ваши
проблемы и навсегда распрощаться с ними. Это похоже на то, как вы достаете старые вещи с
вашего чердака, и они будят в вас иногда очень болезненные воспоминания, которые
доставляют вам порой непереносимую боль.

Однако вы преисполняетесь решимости и выбрасываете ненужные вещи, и вместе с ними
освобождаетесь от доли отрицательной энергии, которая присутствует в вас.

Поэтому я бы хотел заранее предостеречь тех, кто готовится к приятному
времяпрепровождению на протяжении своего Пути Домой. Не ожидайте легкого пути. Будьте
готовы к любым неожиданностям. Вы никогда не знаете, какая энергия поднимется из ваших
кармических залежей. Вы будете совершать поступки, которым не будете находить
логического объяснения. Вы будете сталкиваться с людьми, к которым будете испытывать
бурные, ничем не мотивированные чувства. С вами будут происходить странные вещи. И вы
должны быть готовы ко всему.

Вы должны постоянно в своем сознании помнить о принятом вами решении вернуться к
Богу, возвысить свое сознание до постижения Высших миров. И вы всегда должны помнить,
что вы не одиноки. Мы зорко наблюдаем за каждым, осмелившимся карабкаться на скалу
Божественного сознания, и в крайнем случае мы всегда подадим вам руку в критической
ситуации. Если ваши помыслы чисты, то вам нечего бояться.

Чистота ваших устремлений окутывает вас в неуязвимую защиту Света.
Каждый из нас во время нашего пребывания на Земле прошел этим же Путем. Путь

проверен. Потому готовьтесь в дорогу и вступайте на Путь смелее.

Я ЕСМЬ Санат Кумара,
и я буду с каждым из вас до тех пор, пока вы все не вернетесь Домой.
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Вы должны действовать, действовать и действовать

Возлюбленный Эль Мория
21 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, пришедший через моего посланника.
Сегодня я принужден обстоятельствами дать вам краткое послание-наставление.

Воспримите его со всей внимательностью и серьезностью.
Краткость изложения способствует доходчивости.
Спешность создает необходимое напряжение.
Пространство напряжено. Токи усилены.
Вести из нашего мира своевременны.
Будьте начеку. Готовьтесь к действиям.
Общее затишье в земных делах обманчиво. Грядут перемены, и грядут события, которые

запомнятся своей кажущейся драматичностью и безысходностью.
Однако убираем ненужное и отжившее. Заботимся о новом и передовом.
Те, кто с нами в своих устремлениях и в своем служении, тем не о чем беспокоиться. Те, кто

дерзок по отношению к Божественному замыслу и думает о себе как о Боге, будет поставлен на
место.

Нет стремления напугать в моем послании. Каждый получает то, что заслуживает, и каждый
в своем сердце знает, насколько его действия соответствуют Высшему Закону.

Есть дерзость от Света. Когда служители всю свою энергию и все силы направляют на
Общее Благо, Добро.

Есть дерзость темная, когда индивидуум бросает вызов силам Света и отсутствие быстрого
наказания воспринимает как бессилие светлых сил перед своей наглостью.

Независимо от того, находятся ли подобные хулители в рамках любой религии или
предпочитают творить свои темные дела в тени правителей мира и сильных мира сего, их срок
настал и время близится, когда нужно будет оплатить счета.

Ангелы строго записывают все слова хулы и все действия безбожные. Всегда есть
возможность выбрать иной путь. Всегда есть возможность покаяться и принять со смирением
возмездие.

Каждый раз говорим, и каждый раз не верят, что их коснется. Память человеческая коротка.
И, когда приходит время платить по счетам, удивляются: «Неужели мы столько должны?»

Поэтому прежде, чем создавать долг, подумайте. Время течет постоянно и неумолимо.
Поток Божественной Энергии неостановим. И нет возможности остановить время.

Поэтому задумайтесь о направлении вашего внимания в каждую минуту бытия. Куда
направлено ваше внимание, туда течет ваша энергия. И если вы остановитесь и непредвзято
задумаетесь, о чем вы думали в течение дня, то ужас охватит вас. 90 процентов вашего
внимания было уделено вещам, которые не требуют даже одного вашего взгляда.

Контроль над мыслями и чувствами выходит сейчас на первый план.
Нет возможности отодвигать возмездие. Срок возврата кармы ваших деяний сокращен. Не

успеете сделать темное дело, как получите возмездие. И не нужно будет ни у кого спрашивать:
«За что, Господи?»

Жесткие условия в мире заставляют допускать твердые и быстрые ответные действия.
Закончился период младенчества. И не будет больше заботливой мамаши, берущей на себя

бремя заботы о вас.
Наступила зрелость, и отвечать придется за каждое действие и каждую мысль и все, что

допускаете в своем сознании и что не соответствует Воле Бога.
Прежде чем начнется новое, нужно освободить пространство и площадь под строительство.
Об этом сейчас наша забота, и к этому прикладываем усилия. Мы очистили высшие планы,

и дошла очередь до низших планов.
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Генеральная уборка затеяна на Земле. Смотрите, будьте бдительны, не попадитесь на пути
Божественной метлы.

Предупреждаю, потому что много зависит от вас в эти дни. Имеют значение не только ваши
заслуги, но и соотношение общих усилий с обеих сторон. Нет времени ждать, когда
трансмутируется карма. Особенность времени в быстром возврате всего, что наработано. Не
успеете взяться за молитву, как прилетит ситуация, требующая вашей реакции.

Запомните: вы проходите тесты и отрабатываете карму, несмотря на то, что можете
допустить неправильную реакцию в неожиданной ситуации. Вы отрабатываете карму и
проходите тесты, когда извлекаете правильные уроки из той ситуации, с которой встретились в
жизни.

Я слежу за всеми моими подопечными, попросившими моего спонсорства и защиты. Но это
не означает, что я буду оберегать их от трудностей и невзгод. Бог посылает наибольшие
испытания тем, кого Он особенно любит.

Потому что, только преодолевая трудности, вы растете, и умножаете свои способности, и
растите свое сознание.

Важно дать вам понимание тех препятствий, с которыми встречаетесь, и в нужный момент
напомнить вам о важности преодоления, и непреклонности, и устремленности, и отваге.

Среди моих учеников нет нытиков и лентяев.
Скажу: «Спешность. В путь!» И каждый мой ученик готов.
На ходу можно подпоясаться, и на ходу можно понять, как лучше действовать.
Поэтому храните чуткость. Ожидаю от вас расторопности, как только позову.
Не ждите,  что приду и буду кричать вам в ухо.  Но посмотрите на мой портрет,  и будете

знать неотложное, что предстоит сделать.
Некогда тратить время на пустые разговоры. Текущая ситуация требует действий.
Поэтому вы должны действовать, действовать и действовать. Использовать каждую минуту

вашего пребывания на Земле.
Вдумайтесь. Вы ожидали тысячи лет возможности начать действовать. И вот момент

наступил. Наступила пора действовать.
Поэтому не хнычьте, что не успели подготовиться, что башмаки дырявые и не собрали всех

вещей в котомку.
Оставьте все ваши вещи. Вам ничего не понадобится, кроме вашего желания служить и огня

ваших сердец.
Не заботьтесь о том, что будет завтра и что будет послезавтра.
Не думайте о том, что было вчера и позавчера.
Это мешает в пути. Думайте о том, что происходит сейчас, и прилагайте все усилия к

возможно более качественному служению.
Не заставляйте меня посылать к вам гонца, чтобы напомнил о вашей миссии. Все знание и

весь план всегда с вами в ваших сердцах.
Скажу: «Спешно». Скажу: «Срочно». И требуется выполнить все, что должны. Вот сейчас

как раз и наступил момент, ради которого вы пришли в воплощение. Все нужно менять.
Генеральная уборка наступила на Земле. Залезайте на чердаки своего сознания. Опускайтесь в
подвалы своих темных желаний. Доставайте грязное белье.

Все будем мыть, чистить, сушить.
Не останется ничего из ваших старых одеяний, которые не были бы очищены и выстираны.
И не бойтесь расстаться со старым тряпьем ваших эгоистичных мыслей и чувств.
Все сгорит в пламени вашего служения и горении ваших сердец.
Несовершенству нет места в новом мире.
Говорю вам, рассвет близится, и пора вставать и начинать действовать.
Новое время приходит! Встречайте!

Я ЕСМЬ Эль Мория, и я обращался к своим преданным ученикам.
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Путь посвящений, которому я обучаю, – это Путь полного
смирения перед Волей Бога, полной самоотдачи и
самопожертвования

Возлюбленный Иисус
22 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Иисус, ваш старший брат и наставник, пришедший через этого посланника.
Я ЕСМЬ пришедший для вечного разговора,  который будет актуален для вас до тех пор,

пока вы не обрядитесь в   свадебное одеяние  и не вознесетесь в Свет.
До тех пор вы будете постоянно заняты тем, что будете отделять в вашем сознании то, что

вечно, от того, что тленно, то, что принадлежит Высшему миру, от того, что принадлежит
преходящему миру.

Ваша действительность окутывает вас туманом иллюзии и отвлекает от той работы, к
которой вы призваны. Однако сколько бы времени вы ни блуждали в иллюзорном мире, рано
или поздно вашему странствованию наступит конец. Ошибкой и заблуждением многих
преданных искателей Истины является то, что они считают, что Путь Домой должен
представлять собой состояние постоянного блаженства и любви. Это верно, но это верно ровно
настолько, насколько может быть что-то верным и истинным в вашем мире.

Состояния блаженства,  радости,  любви и умиротворения являются знаком того,  что вы
находитесь на верном Пути и что вы выбрали правильную дорогу. Однако в вашем мире вам не
удастся поддерживать постоянно ровное состояние духа. И моей сегодняшней целью является
дать вам наставление и предупредить о возможных некачественных состояниях сознания, с
которыми вы можете встретиться на вашем Пути. И не обязательно эти состояния будут
свидетельствовать о том, что вы сбились с Пути.

То, что от вас требуется, всегда, на всем протяжении Пути, это постоянный анализ и
постоянное различение ваших состояний.

Представьте себе, что вы действительно двинулись в Путь и идете сначала в то время, когда
светит солнце, безветренно и все благоухает и цветет. Вы можете это рассматривать как верный
знак на вашем Пути. И вдруг, откуда ни возьмись, налетают тучи, ветер, гремит гром. Однако
все это не обязательно говорит о том,  что вы сбились с Пути.  Вы по-прежнему движетесь в
верном направлении, несмотря на то, что изменились внешние обстоятельства и ваше
настроение ухудшилось вместе со сменой погоды.

Точно так же и вы в вашей жизни можете испытывать самые возвышенные состояния
сознания. Вы можете находиться на вершине блаженства. И вдруг, совершенно беспричинно
ваше состояние может ухудшиться. Ни с того ни с сего вы испытываете беспричинную тоску,
уныние, чувство бессмысленности вашего существования и неверие.

Не всегда,  возлюбленные,  подобные признаки являются знаком того,  что вы сбились с
Пути.  Просто приходит время,  и вы начинаете проходить тесты,  испытания.  Вы слышали о
школе мистерий Господа Майтрейи, вы слышали о школах посвящений, которые были во все
времена.

Если бы дорога к Богу представляла собой постоянное состояние блаженства и благодати,
то зачем нужны были бы эти школы посвящений?

И зачем вообще нужны посвящения?
Внутри вас находятся два человека. Один человек – смертный, и другой человек –

бессмертный. И эти два человека так переплелись за многие миллионы лет существования на
планете Земля, что требуется приложить значительные усилия, чтобы отделить этих двух друг
от друга. Одному из них надлежит остаться на Земле и вернуться в Землю, из которой он был
взят. Другому предстоит продолжить существование на другом, Высшем плане бытия.
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И когда вы начинаете в себе процесс отделения этих двух человек друг от друга, процесс
разделения, прежде всего, в вашем сознании, то осуществить это разделение бывает весьма
трудно. Приходится резать, буквально, по живому. Вы привыкли себя отождествлять с тем
индивидуумом, которого вы видите перед собой в зеркале. И на самом деле все ступени
посвящений, которые вы проходите, направлены именно на то, чтобы помочь вам избавиться от
своего отождествления с вашим изображением в зеркале. Вот почему говорят: если хотите
увидеть своего врага, подойдите к зеркалу и посмотрите на него.

Действительно, все то, что вы рассматривали на протяжении многих жизней как свою
индивидуальность, фактически не является вами, а представляет собой ту часть вас самих, от
которой вы должны отказаться, с которой вы должны прекратить отождествлять себя.

И то в вас, что сопротивляется процессу освоения с новой индивидуальностью, будет
подниматься из глубин вашего существа, из вашего бессознательного и вашего подсознания, и
протестовать.  И в своем внешнем сознании вы можете не понимать до конца причину вашего
уныния, и вашего отчаяния, и вашего состояния крайней подавленности и безысходности.

Трудно проанализировать, какие энергии в соответствии с тем космическим сроком,
который  подошел, активизировались в ваших четырех нижних телах. Но эти энергии
представляют собой нереальную часть вас самих. И задача любого теста, возлюбленные,
состоит в том, чтобы вы  вспомнили, что вы всего лишь являетесь учеником на стезе и сдаете
очередной экзамен. И каким бы реальным вам ни казалось ваше состояние, вы должны
постоянно помнить, что это всего лишь тест.

И чем больше вы в своем внешнем сознании будете сопротивляться расставанию с той
энергией, которая активизировалась в вас, тем более длительным и затяжным будет ваш тест.

Наиболее продвинутые ученики всегда помнят о том, что Бог имеет право их испытывать и
давать самые, казалось бы, непереносимые состояния сознания. И в минуту наивысшего
напряжения всех своих сил, когда, кажется, уже никогда не будет светить солнце, они подходят
к алтарю и говорят в своем сердце: «Господи, я знаю, что это мое состояние нереально. Я знаю,
Господи, что это всего лишь тест. Я готов, Господи, выдержать все испытания, которые Ты мне
посылаешь. И я буду стараться сделать это. Ты вправе дать мне любые испытания, Господи. И
я благодарю Тебя за все испытания, которые Ты мне посылаешь. Потому что я знаю, что Ты
любишь меня и заботишься обо мне. Прошу тебя, Господи, помоги мне выдержать это
испытание и пройти его до конца».

Все тесты даются на единственное качество – расстаться с нереальной частью вас самих,
прежде всего, в вашем сознании.

Благодаря безграничной милости Небес, вы имеете возможность проходить ваши тесты,
испытания и сдавать ваши экзамены, не отлучаясь от обычной жизни. Вы продолжаете жить
своей обычной жизнью, но если вы выразили на внутренних уровнях желание пройти
посвящения, находясь в обычной жизни, то вам такая возможность будет предоставлена.
Независимо от того, осведомлены вы в своем внешнем сознании или нет о вашей просьбе.
Поэтому я прихожу сегодня, чтобы объяснить тем из вас, которые испытывают беспричинные,
мрачные состояния и различные психологические проблемы, причину ваших состояний.

Да,  возлюбленные,  вы выбрали пройти обучение в школе посвящений,  не удаляясь из
обычной жизни.  Вы выбрали ускоренный Путь.  Ваша душа пожелала пройти посвящения в
этой жизни, чтобы не ожидать следующего воплощения и подходящих условий пребывания в
школе мистерий где-нибудь в тишине и удалении от столбовых дорог современной
цивилизации.

И этот Путь посвящений, Розовый Путь, – это тот Путь, которым должны пройти  все вы. И
я не знаю другого пути. Всегда отделение реальной части вас самих от нереальной части вас
самих сопровождается очень болезненными и неприятными переживаниями. И длительность, и
тяжесть подобных ваших состояний будет определяться степенью сопротивления нереальной
части вас самих. Все будет определяться, возлюбленные, насколько сильно ваше эго.
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Вы знаете, что мне удалось расстаться со своей нереальной частью за 40 дней, когда я
находился в пустыне. Однако вы знаете, что после этого было мое служение, и преображение, и
распятие, и воскресение, и вознесение.

До тех пор, пока вы находитесь на физическом плане планеты Земля, вы постоянно будете
проходить испытания и тесты. И если вы расстанетесь с нереальной частью вас самих, то вы не
сможете просто махнуть рукой на все остальное человечество и забиться в теплое местечко где-
нибудь на Небесах.

Не надейтесь, возлюбленные, что с вашим вознесением закончится ваше развитие, ваше
напряжение, ваша работа и ваша ответственность. Все только начнется. И чем больше ваши
способности,  тем большую нагрузку вы возьмете на себя и тем большее служение будете
осуществлять.

Нужно полюбить напряжение. Нужно полюбить служение.
И высшей формой вашей Любви будет сострадание ко всему человечеству, ко всем живым

существам, и вы готовы будете пожертвовать собой ради спасения человечества. Вы готовы
будете принести в жертву все свое время, все свои достижения и все свои тела.

Путь посвящений, которому я обучаю, – это Путь полного смирения перед Волей Бога,
полной самоотдачи и самопожертвования.

Нет другого Пути, возлюбленные, и нашей задачей является направить вас на этом Пути и
оказать всю требуемую помощь.

Я ЕСМЬ Иисус,
и я говорил из точки наивысшей Любви к каждому из вас.
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Наша задача – напитать Землю новыми вибрациями, новым
сознанием и новым отношением к миру

Гаутама Будда
23 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Гаутама Будда, пришедший вновь.
Со времени моей последней встречи с вами произошел ряд событий на тонком плане

планеты Земля. И я бы хотел вкратце ознакомить вас с произошедшим. Накопленные
отрицательные энергии, которые неминуемо должны вызвать очередной катаклизм, удалось
локализовать в местах образования этих отрицательных энергий.

Поэтому то, что нам не удастся нейтрализовать и обезвредить, скажется прежде всего на тех
людях, которые породили чудовища своих мыслей и чувств.

Как во времена Ноя,  предупреждается и даются намеки через разных людей.  Но люди
предпочитают затыкать уши и ничего не слышать. Закрывать глаза и ничего не видеть.

Одни люди проявляют чудеса полной безалаберности и безответственности, другие люди
проявляют чудеса героизма и самоотверженности для того, чтобы предотвратить неминуемое.

Каждый действует так, как он предпочитает  действовать. И каждый действует в
зависимости от того, чьими советами он предпочитает руководствоваться в своей жизни.

Подходят события, которые опять укажут на несоответствие вибраций большинства
населения Земли с вибрациями Новой Эпохи, которые пришли и продолжают приходить на
Землю.

И, таким образом, двигаясь путем последовательных приближений, будет осуществлено то,
что должно быть осуществлено на планете Земля. Возлюбленные чела, никогда не следует идти
наперекор Воле Бога, никогда не следует действовать вразрез с теми планами, которые
предусмотрены Высшим Законом для планеты Земля.

Таким образом культивируются в каждом верные устремления и Божественные качества. И
каждый обретает возможность проявить свою внутреннюю суть.

Почему дается Учение, что вы должны заботиться только о себе, о своих мыслях и своих
чувствах? Почему вы не можете руководить другими индивидуумами и заставлять их
поступать так, как вам кажется правильно?

Потому что все, что происходит, и все, что будет происходить на планете и с каждым
индивидуумом, определяется наличием тех или иных энергий в их ауре, в их силовом поле.

Если вы храните много отрицательной энергии и накопили ее за многие воплощения на
Земле, то, как бы вы ни старались избегнуть того, что в соответствии с вашей кармой должно с
вами произойти, у вас ничего не получится. И с другой стороны, если вы позаботились о своих
мыслях и чувствах заранее, если вы избавились от большей части кармического багажа, то, как
бы кто ни старался навредить вам, у него ничего не получится.

Ваши враги будут прилагать усилия, чтобы навредить вам, но если в вашей ауре нет ничего,
за что можно зацепиться, то любые их действия не причинят вам никакого вреда, но послужат
вам на пользу.

В этом состоит секрет того, как люди выживают в тех условиях, в которых невозможно
выжить.  И этим объясняется,  почему с людьми случается то,  что с ними случается,  и не
касается никого вокруг них.

Поэтому совершенно бессмысленно тратить усилия на то, чтобы доказывать себе и
окружающим вас людям, что вы хороши собой и полностью преданы Богу. Все ваши поступки,
мысли и чувства хранятся в вашей ауре и в так называемых хрониках акаши. Поэтому играть в
любые игры с Космическим Законом, который существует в этой вселенной, просто
бессмысленно. Поэтому говорится о том, чтобы вы заботились только о своих мыслях и
чувствах, о том, как вы поступаете и что вы делаете.
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Вы не можете помочь человеку, если он не желает принять вашу помощь. Вы не можете
силой никого заставить разделить ваши убеждения. Но вы всегда имеете возможность
поделиться сокровищами ваших знаний с тем, кто готов вас выслушать. И секрет здесь в том,
что человек, который готов принять вашу заботу и ваши знания, имеет сознание и вибрации,
которые позволяют ему это сделать. И он обрел это сознание и эти вибрации не за одно
воплощение.

Поэтому не тратьте усилия на то,  чтобы навязать ваши взгляды тем,  кто не хочет вас
слышать. Лучше найдите в вашем окружении людей, которые устали от безысходности,
царящей в этом мире, от затхлой атмосферы, которая их окружает. Для этих людей те знания,
которые вы им предложите, будут выполнять роль чудотворного бальзама, облегчающего их
существование и смазывающего их раны, которые они получили от соприкосновения не с
самыми хорошими сторонами вашего мира.

У вас всегда есть возможность найти хотя бы одного человека из вашего окружения,
который нуждается в вашей помощи и в тех знаниях,  которые вы можете ему предложить.  К
сожалению, уровень сознания человечества таков, что лишь незначительная часть человечества
способна усвоить те знания,  те энергии и ту информацию,  которые содержатся в этих
диктовках, которые мы даем сейчас через этого посланника.

Мы вполне осознаем, что, может быть, мы сможем пробудить сознание нескольких тысяч
или десятков тысяч человек по всему миру.

Но, поверьте мне, возлюбленные чела, на первых порах этого вполне достаточно.
И та информация, и те вибрации, и те знания, которые способны усвоить немногие, кто

заранее подготовил свои храмы к принятию этой информации, будут храниться в их
энергетическом поле, в их ауре.

Люди Земли очень связаны между собой на тонком плане. Есть понятие коллективного
бессознательного человечества. Когда знания, которые нам удается вложить в голову одного-
двух человек,  распространяются помимо сознания большинства людей.  И,  если они где-либо
услышат о совершенно новых для Земли знаниях, у  многих людей возникает чувство, что они
уже слышали об этом или откуда-то знают, но вряд ли они смогут назвать вам источник, откуда
они почерпнули свои знания.

Тонкие вибрации нашего мира способны достигать многих индивидуумов, даже если это не
находит на первых порах отклика в их внешнем сознании.  Помните,  что строение человека
подобно матрешке и наиболее тонкая часть человека всегда очень отзывчива на то, что
происходит в информационном поле Земли.

Ваше физическое тело и ваши внешние органы чувств представляют собой динозавров,
которые никак не могут приспособиться к быстро меняющейся действительности, быстро
меняющимся вибрациям этого мира.  И как в свое время вымерли динозавры,  так с течением
времени вы будете вынуждены расстаться с вашими физическими телами.

Поэтому мы даем вам учения о медитациях. Поэтому мы направляем ваше сознание на
тонкие миры. Постепенно центр тяжести вашего сознания переместится на ваши более тонкие
тела. И вы обретете большую подвижность, легкость. По сути, ваши физические тела
представляют собой предмет вашей основной заботы во время пребывания в воплощении. И
большую часть времени, которое вы пребываете на Земле, вы вынуждены ухаживать за вашими
телами, мыть их, кормить их, одевать, лечить.

Вы можете себе представить, как стремительно будет развиваться эволюция человечества,
когда оно освободится от своих тел и вместе с этим освободится от необходимости проводить
столько времени в заботе о своем теле.

И вы очень удивитесь, если я скажу, что на самом деле вы бы давно освободились от ваших
физических тел и продолжили эволюцию на более тонком плане, но вас удерживают и
заставляют вновь и вновь приходить в воплощение ваши привязанности к вашим физическим
телам и ваши привязанности ко всему, что существует на физическом плане.

И единственное, что тормозит вас в вашем развитии, – это уровень вашего сознания и
степень привязанности вас к вашей внешней личности, к вашему эго, той части вас самих,
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которая существует на физическом плане, и связанных с физическим планом более тонких
планах – ментальном и астральном.

И любые катаклизмы,  и любые катастрофы можно было бы предотвратить,  если бы
человечество смогло расстаться с низшей частью себя самого. Все негармоничные проявления
в этом мире вызваны негармоничным и несовершенным сознанием землян. И поистине от
каждого из вас зависит все, что происходит, и все, что может произойти на планете Земля. Вы
просто читаете эти диктовки, вы просто усваиваете информацию, которая содержится в этих
диктовках, и то влияние, которое вы будете оказывать на происходящие на Земле события,
будет подобно рессорам. Вы будете смягчать любое бедствие, любой катаклизм.

Наша задача – напитать Землю через сознание тех людей, которые способны вместить
даваемые нами знания, новыми вибрациями, новым сознанием и новым отношением к миру.

Вы очень скоро увидите, как вокруг вас начнет все изменяться. И это будет поистине,
похоже на чудо, но это чудо, возлюбленные, произойдет только с вашей помощью.

Я ЕСМЬ Гаутама Будда.
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Меняйте ваше сознание, меняйте ваше мышление, меняйте ваш
образ жизни

Возлюбленный Ланелло
24 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший к вам вновь через этого посланника. Сегодня я должен дать
вам некоторое Учение, которое, надеюсь, будет вам полезно именно на этом этапе вашего
познания Божественной реальности.

Вы знаете, что ваше познание Божественной реальности представляет собой процесс
постепенный. Вы не можете сразу осознать всю полноту Божественной Истины. Это будет
подобно тому, как если бы вы попытались натолкать в глиняный сосуд, обладающий малой
емкостью, объем больший, чем он способен вместить. Сосуд может треснуть. Поэтому, когда
вы вашим внешним сознанием осознаёте какое-то понятие, учение, знание, то вы не можете
вместить сразу весь объем этого знания.

Ваше сознание должно претерпеть процесс постепенного изменения и преобразования. В
этом случае процесс познания Божественной Истины пройдет для вас более-менее
безболезненно.

Многие вещи, которые присущи Божественной реальности, полученные вашим
человеческим сознанием, могут вызвать отторжение и неприятие. Все дело в том, что
человеческое сознание существует в определенных временных и пространственных рамках и
ограничено этими рамками. Когда вы сможете в своем сознании преодолевать временные и
пространственные рамки, диапазон вашего восприятия Божественной реальности расширится.
Однако до тех пор вы получаете крохи знания, и даже эти крохи, если они не совпадают с ранее
полученными вами знаниями из других источников, могут вызвать неприятие и даже агрессию.

К сожалению, диапазон восприятия действительности вашим сознанием очень сильно
ограничен. Но это не было бы настолько серьезным препятствием, и можно было бы
постепенно давать и давать новые знания, расширяя границы вашего восприятия мира. Однако
человечество склонно в своем сознании принимать многие вещи за догму и любое отклонение
от этой догмы рассматривать как кощунство и вероотступничество.  Все дело в  сумерках
вашего сознания. Когда ваше сознание погружено в невежество, то вы склонны к осуждению
всего, что не соответствует вашим ранее полученным представлениям и пониманию.
Единственным лекарством от невежества является Свет знания. И преодоление ваших
внутренних барьеров, и внутренних блокировок, и внутренних препятствий всегда было
главной и первоочередной задачей для духовных искателей.

Если вы непредвзятым взглядом посмотрите на историю человечества, и особенно на
историю религии, то вы можете понять, что большинство конфликтов, в том числе  конфликтов
на религиозной почве, было вызвано тем, что люди не склонны были принимать точку зрения
других людей и не склонны были прикладывать усилия к нахождению общих подходов по тому
или иному вопросу.

Каждый признавал только свою точку зрения и не считался с точкой зрения другого.
Поэтому первоочередной задачей вашего времени является поиск общих точек

соприкосновения между любыми религиозными течениями, любыми новыми учениями.
Задачей является подняться выше ограничений, свойственных любой религиозной системе.

И главной и отправной точкой в создании  мостов и переправ между различными точками
зрения будет признание того простого факта, что человечество на данном этапе развития не
способно с достоверностью 100% описать всю полноту Божественной Истины. Вы можете для
начала согласиться, что нет злого умысла в том, что кто-то понимает Божественную Истину
так, а кто-то понимает Божественную Истину иначе. В конце концов, каждый индивидуум
уникален, и он будет рассматривать все под своим углом зрения.
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И очень важным будет признание того, что другие люди имеют право по-своему
преломлять Божественную Истину. Очень важным на данном этапе будет качество
толерантности, веротерпимости. Именно отсутствие толерантности, веротерпимости служит
причиной такого страшного явления, как терроризм. Именно догматизм и нетерпимость к точке
зрения другого приводят к разжиганию религиозного экстремизма и вражды.

Подумайте, так ли важно настаивать на том, чья религия более правильна, если любая
существующая религиозная система не отражает всю полноту Божественной Истины и на
несколько процентов?

Божественная Истина существует независимо от сознания людей. И мы все являемся детьми
в вопросе познания Божественной Истины. Как только вы начинаете настаивать, что ваше
понимание Божественного устройства является самым верным и совершенным, то тем самым
вы полностью перекрываете себе возможность познания Божественной Истины.  Подумайте, не
является ли подобная нетерпимость к точке зрения других людей проявлением гордыни и тех
качеств, которые присущи эго или нереальной части вас самих.

Поэтому все религиозные споры, войны, конфликты, любые проявления религиозного
фанатизма, экстремизма и нетерпимости имеют в своей основе всего лишь эгоистические
устремления отдельных индивидуумов, которые стоят во главе религиозных сект, групп и даже
вполне традиционных и относительно старых религий, таких, как христианство, ислам и
других.

Поверьте мне, что Божественная Истина не имеет чаще всего ничего общего с теми
представлениями, догмами и установками, которые характерны для большинства, если не для
всех религий мира.

Поэтому одной из основных задач, которую призвана была решить созданная мною с
помощью Владык в прошлом веке организация Саммит Лайтхауз, было именно расширение
сознания людей до понимания общей сути, которая стоит за любой религией и церковной
догмой. И дать вам представление, что самым главным являются ваши личные
взаимоотношения  с Богом, ваше собственное развитие в Боге, ваше понимание Божественной
Истины.  Это ваше творчество,  ваше развитие,  ваша духовная работа.  И ни одна религиозная
система не может вам заменить вашего непосредственного мистического опыта, вашего
общения с Высшей частью вас самих и вашего общения с Вознесенными Сонмами.

Однако, как только была создана новая организация, сразу же налетели со всех сторон силы,
которые своей основной задачей видели провозглашение новой, только что возникшей веры,
абсолютно верной и  непогрешимой,  данной на последующие 2000 лет.

Возлюбленные, такого чудовищного и быстрого искажения принципов, заложенных мною в
основание организации Саммит Лайтхауз, не ожидали даже Владыки, спонсирующие эту
организацию.  И,  конечно,  ни они,  ни я не желаем в дальнейшем иметь ничего общего с этой
организацией и ее лидерами.

Божественная Истина приходит на Землю, не спрашивая разрешения у любых религиозных
лидеров и руководителей. Божественная Истина прорастает в сердцах людей, и не имеют
большого значения ваша должность, ваше социальное положение и ваш социальный статус.

Нам гораздо проще найти путь к сердцам самых обычных людей, которые не обременили
себя никакими религиозными догмами и правилами, чем пытаться, чтобы нас услышали сквозь
церковные регалии и церковные одежды, обвесившие себя догматическим багажом
религиозные лидеры.

Путь к Богу всегда лежит только внутри вас,  в ваших сердцах.  И услышать голос Бога вы
можете в тишине своего сердца. Поэтому вашей основной задачей будет слушать ваше сердце.
Учиться слушать себя, Высшую часть вас самих. И постепенно отказываться от всего, что
обременяет вас и препятствует установлению этой связи.

Вы сами делаете выбор между всеми вещами этого мира и вашей возможностью услышать
тихий внутренний голос внутри вас.

Будьте честны с собой. Спросите себя искренне, готовы ли вы отказаться от привязанности
ко всему, что вас окружает в вашем мире, к семье, работе, имуществу, вашим привычкам,
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включая просмотр телевизора и прослушивание радиопрограмм, курению, пустопорожним
разговорам с друзьями и знакомыми? Готовы ли вы отказаться от привязанности ко всему
этому и получить в обмен только одно – связь с реальной частью вас самих? Не лукавьте перед
собой.

Если есть что-то вне вас самих, что является для вас более значимым, чем связь с Высшей
частью вас самих, то ваше время еще не пришло. Но, может быть, вам все-таки стоит немного
подвинуть ту часть вас самих, которая не хочет выходить на Свет, которая препятствует
вашему развитию и духовному росту?

Если вы сами по своей инициативе не начнете избавляться от этой нереальной части вас
самих, то вы все равно будете принуждены внешними условиями расстаться со своим эго. И
чем больше вы будете сопротивляться, тем более драматично могут развернуться события
вашей жизни, чтобы вы наконец встали на путь духовного развития.

Я дал вам сегодня очень много важной информации. И я надеюсь, что вы будете не только
размышлять над ней, но и начнете в вашей жизни, наконец, руководствоваться принципами
истинной веры, а не религиозными догмами и правилами. Пожалуйста, делайте различение в
вашем сердце и не позволяйте дурачить себя тем людям, которые говорят, что заботятся о
спасении вашей души. Только вы сами являетесь тем человеком, который способен спасти
свою душу. И спасение вашей души вы не купите ни за какие деньги, ни в одном магазине
мира.

Меняйте ваше сознание, меняйте ваше мышление, меняйте ваш образ жизни, постепенно
освобождаясь от всего, что никак не способствует вашему духовному продвижению.

Я ЕСМЬ Ланелло, и я был рад нашей сегодняшней встрече.



214

Зажигайте ваши факелы и идите, дарите ваш огонь миру

Возлюбленный Эль Мория
25 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, пришедший  к вам через моего посланника.
Сегодняшняя встреча будет полностью посвящена нашим делам, связанным с Россией и

теми проблемами, которые нам предстоит решить в этой стране для обеспечения выполнения
наших планов.

Вы знаете, что в течение последних полутора сотен лет мы пытались реализовать наши
планы, связанные с этой страной, которая стоит особняком среди всех стран и ни на что не
похожа. И каждый раз, как только мы приступали к осуществлению наших планов и находили
проводник на физическом плане, через который мы могли бы это сделать, противостоящие нам
силы  ополчались, и мы вынуждены были отступить.

Однако невозможно бесконечно убегать от своей судьбы. Если есть план Бога для этой
страны, России, а я говорю вам, что такой план есть, то этот план должен быть реализован. И
любые препятствия только закаляют бойца в Пути. Любые препятствия необходимы для того,
чтобы приобрести навык и лучшее умение.

И если бы вы, и ваши родители, и ваши деды не прошли того, что прошли за последние сто
лет, то вряд ли вы способны были бы и сейчас понять наше Учение.

Заблуждением является думать,  что мы потерпели поражение.  Это поражение,
возлюбленные, касается только физического плана. И все жертвы, которые были принесены в
этой стране за все годы войн, революций и репрессий, были принесены только на физическом
плане. Но если вы рассмотрите то, что происходило на тонком плане, то вы увидите гигантский
рост душ. Вы увидите те возможности, которые были предоставлены каждой душе для роста.

И вы увидите,  что одни люди приносили себя в жертву ради Общего Блага и Добра,  в то
время как другие в погоне за сиюминутной выгодой на физическом плане совершали страшные
преступления и творили карму.

И так было на всем протяжении новейшей истории.
Бог хочет, чтобы вы развивались. Бог хочет, чтобы вы совершенствовались и росли.
И поскольку Бог любит Россию и жителей этой страны,  Он дал народу этой страны

возможность пройти ускоренные тесты и ускоренное развитие.
Очень много пережито, очень много печали и очень много страданий довелось пережить. И

сейчас страна находится в глубоком духовном кризисе и в глубоком застое.
И это является следствием кармы безбожия, которое допустили люди. Представьте себе, что

именно сейчас рождается поколение людей, которые в прошлой жизни дрались друг против
друга на полях гражданской войны и встречались на допросах во времена репрессий.

Вы можете себе представить, что именно сейчас за одной партой в школе сидят бывшие
жертвы и бывшие палачи. Те, кто убивал, и те, кто были убиты и замучены. А карма никуда не
делась. Карма осталась, и карма требует отработки.

Вы знаете, что если маятник слишком отклонился в одну сторону, то он неминуемо должен
по закону физики отклониться в другую сторону на ту же амплитуду. И если вы наблюдали на
протяжении последних ста лет, как маятник качнулся в сторону безбожия, безверия и
отрицания Высшего Закона для всего сущего, то это означает, возлюбленные, что на
протяжении следующих ста лет Россия обречена на Веру в Бога и Высший Закон. И поскольку
эти 100 лет не прошли бесследно для развития душ людей, то опыт, приобретенный этими
душами,  уже не позволит им быть увлеченными слепой верой и слепыми догмами любой
внешней церкви.

Поэтому мы начинаем новый цикл в состоянии полного духовного вакуума,  и тем проще
нам насадить кустарник нового знания, новых идей и нового понимания устройства мира в
сердцах и умах ныне живущего поколения в России.
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Никакая разруха на физическом плане и никакая безысходность в умах людей не являются
препятствием. Самым важным является зародить семена устремления в людских умах и
сердцах. Зажечь огонь знания и раздуть пламя Божественной Свободы.

Вы привыкли полагаться на внешнее. Вы привыкли строить свои планы, основываясь на
внешнем знании,  полученном вашим умом.  Наступило время,  когда вы должны дать
возможность Богу действовать через вас. И все, что для этого необходимо, возлюбленные, –
полностью отречься от вашего эго,  от любых привязанностей к вещам мира сего.  Вы должны
предоставить свои храмы для Божественного руководства. Нам мешает ваше эго. Суета вашего
ума, суетное вопрошательство.

Вы должны просто положиться на Волю Бога. Вы должны полностью подчиниться Воле
Бога.

Воля Бога проявляется не во внешних церквях. Нет никакой организации на физическом
плане, которая бы проводила Волю Бога. Воля Бога, возлюбленные, проявляется только через
вас, через ваши сердца. Поэтому вы должны желать всем своим сердцем предоставить все свои
нижние тела для осуществления Воли Бога для этой страны.

Вы должны быть одержимы выполнением Воли Бога. Вы должны быть одержимы
устремлением стать послушным орудием Бога для выполнения замысла для этой страны.

Я не прошу вас, чтобы вы подчинили свою волю любой внешней организации. Я не прошу
вас, чтобы вы обращались за любыми наставлениями к этому посланнику, через которого я даю
эту диктовку.

Нет, возлюбленные. Вы не нуждаетесь более ни в каком посреднике между вами и Богом.
Между вами и Вознесенными Сонмами.

Ваше Высшее Я и ваш Ангел-Хранитель всегда знают Божественный план для вашего
жизнепотока. И вам не нужно идти к посланникам, ясновидцам, экстрасенсам или служителям
культа для того, чтобы узнать план Бога для вашего жизнепотока. Все записано в вашем сердце.

Скажите, многие ли из вас за последнее время разговаривали со своим сердцем? Многие ли
из вас пытались понять, что говорит вам ваше сердце?

Вы так заняты в вашей жизни, что вам некогда побыть и пяти минут наедине с собой в
тишине, вдали от суеты.

Ваше сердце постоянно пытается разговаривать с вами. Но вы не слышите его. Вы
предпочитаете слушать ваших друзей, знакомых, смотреть телевизор, слушать вашу ужасную
музыку или пытаться почерпнуть знания из газет, книг, журналов.

Возлюбленные, нет в вашем мире никакого источника информации, который скажет вам о
вашем жизненном плане, о том, зачем вы приняли воплощение, и что вам предстоит делать
сейчас и в ближайшем будущем.

Вы не сможете услышать об этом по радио, вы не сможете узнать об этом из телевизионных
программ. Вы не прочитаете этого ни в каких книгах.

Ваше сердце хранит так необходимую вам, сокровенную информацию, и оно жаждет
поделиться этой информацией с вами.

Все Вознесенные Сонмы, возлюбленные, готовы оказать вам всю возможную помощь в
вашем Божественном деле, для которого вы пришли на планету Земля в воплощение в это
трудное время.

Почему вы пренебрегаете помощью Небес?
До каких пор вы будете бегать по вашему убогому миру и искать смысл жизни?  Вы не

сможете найти смысл жизни в окружающем вас мире никогда! Это я вам говорю совершено
ответственно. Потому что не может смертное наследовать бессмертное. Ваша природа по сути
Божественна. И вы должны вернуться к своей Божественной природе.

Ваши поиски смысла жизни на физическом плане обречены на неудачу с самого начала.
Единственный истинный Путь лежит внутри вас, в ваших сердцах. Много дорог в этом мире,
по которым люди предпочитают идти из воплощения в воплощение, из жизни в жизнь. И
единственная, верная дорога отвергается ими.
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Бог терпелив,  возлюбленные.  И сколько бы вы ни блуждали по внешнему миру,  наступит
пора и вы вернетесь Домой.

Поэтому основная ваша задача на ближайшее время – нащупать эту дорогу в вашем сердце.
И вы сможете стать живыми указателями на этом Пути для многих заблудших душ.

Когда вы начнете следовать по Пути, ведущему вас Домой, вы вынуждены будете
отказаться от лишней поклажи, обременяющей вас и привязывающей вас к физическому миру.

Ваши вибрации начнут повышаться, ваши чувства и мысли очистятся, и вы будете служить
светочем на Пути для тех, кто все еще продолжает блуждать во тьме.

Все чудеса и все сокровища мира скрыты в глубине ваших сердец. И когда вы сможете
вашим устремлением возжечь факел в своем сердце, то все изменится в вас и все изменится
вокруг вас.

Нам необходимы преданные сотрудники. Нам необходимы воины Света, на которых мы
можем рассчитывать в осуществлении наших планов для этой страны и для всего человечества.

Зажигайте ваши факелы и идите, дарите ваш огонь миру.

Я ЕСМЬ Эль Мория, и я даю вам огонь знания.



217

Учение о карме бедности и богатства

Господь Сурия
26 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Сурия,  пришедший вновь с Великого Центрального Солнца для встречи с вами
через этого посланника.

Я ЕСМЬ пришел с целью довести до вашего сведения важное Учение о карме и ее
преобразовании.

Если вы будете рассматривать Землю с точки зрения Великих Существ Света,
пребывающих в вечности, то вся планета и все, что вас окружает, и ваши четыре нижних тела
представляют собой не что иное, как карму. Божественная Энергия, которая расходуется
индивидуумами, принявшими на себя воплощение и подверженными в этом космическом
цикле пребыванию на низших, плотных планах этой вселенной, эта Божественная Энергия,
проходя и преломляясь через сознание индивидуумов, находящихся в воплощении,
уплотняется и создает окружающий вас материальный мир.

Этот мир постепенно проявляется из непроявленного состояния, создавая для вас
гигантскую сцену. И вы воплощение за воплощением приходите на эту сцену, чтобы играть
свои роли.

Поэтому, по большому счету, можно сказать, что весь окружающий вас мир представляет
собой карму или затвердевшую энергию от ваших неправильных действий, мыслей и чувств.

Однако вы даже из своего жизненного опыта, полученного вами в этой жизни, можете
уяснить, что вы вряд ли сможете чему-то научиться, если не будете что-то реально делать в
вашей жизни. Вы учитесь постоянно, и вы постоянно приобретаете жизненный опыт, когда
находитесь в воплощении. Вы не можете этого не делать, так как вы находитесь в
материальном мире для того, чтобы пройти обучение, чтобы приобрести необходимый опыт.

И когда ваше сознание достигнет необходимого уровня, то вы сможете с помощью своего
сознания управлять состоянием окружающего вас мира. Вы сможете преобразовывать
окружающий вас мир, пропуская Божественную Энергию через свое существо, и поскольку
ваше сознание будет иметь достаточно высокий уровень, то ваши вибрации будут также
достаточно высоки. И, накладывая свои вибрации на окружающий вас мир, вы сможете
преобразовывать физический мир и все более и более приближать его к Божественному
образцу.

В этом и заключается гигантская лила, игра Господа. Присутствуя в каждом из вас, Господь
сначала создает иллюзию,  затем сворачивает ее. Это подобно тому, как ребенок возводит из
песка замок, и затем разрушает его, и строит другой, более совершенный замок. И с каждым
разом его творение становится все более и более совершенным, все более и более
приближается к совершенству и каждый раз превосходит по совершенству каждое предыдущее
творение.

Вы подобны богам,  и вы точно так же в своей жизни имеете возможность творить и
создавать совершенные образцы.

Некоторые индивидуумы предпочитают идти по своему собственному пути и строят свою
жизнь и окружающую их действительность по стандартам, далеким от совершенства. Бог
позволяет вам экспериментировать. И вы сами сможете рано или поздно убедиться, что из того,
что вы создаете, обладает красотой, гармонией,  укладывается в совершенные рамки, а что
является убогим, уродливым и должно быть преобразовано.

Поэтому если вы предпочитаете в вашей жизни руководствоваться низкими стандартами и
небожественными ориентирами, то вам позволяется это делать.

Вы находитесь в вашем мире для того, чтобы учиться отличать Божественные образцы от
их уродливых копий. И вы должны научиться проводить ваше различение в любой области
вашей жизни. В условиях дуального мира все кажется двойственным и то, что кажется хорошо,
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может оказаться плохо, а то, что кажется плохо, может оказать бесценную помощь для
развития вашей души.

Поэтому рекомендуется никогда не судить вашим плотским умом. Самый последний нищий
(по меркам вашего сознания) может оказаться духовным богачом, поистине обладающим
бесценными сокровищами своего каузального тела. И этот индивидуум специально пришел в
воплощение, чтобы получить опыт нищенского существования, так как все его царские
воплощения не дали ему возможности в прошлом приобрести подобный опыт. Принять в своем
сознании нищенское существование и смириться с ним – это очень высокое духовное
достижение. И многие высокие души, когда приходили в воплощение, понимали, насколько
ценен такой опыт и добровольно отказывались от своего имущества и своего социального
статуса и становились нищими. Вы знаете много примеров из описанной истории. Я упомяну
только Франциска Ассизского и Гаутаму Будду.

И если бы вы встретили в лесу сидящего Гаутаму в его период испытаний, то вы, наверное,
подумали бы, что это ничего не значащий, не заслуживающий вашего внимания нищий. И вы
бы ошиблись и упустили возможность получить общение с величайшим и древним духом.

Поэтому так необходим  для вас дар различения.
И другой пример.  Вы знаете о тех людях,  которые имеют большое богатство.  А знаете ли

вы, что многие из них получили это богатство как величайшее испытание? И знаете ли вы, как
тяжело им нести бремя своего богатства?

Но могу вам сказать, что как среди очень богатых людей, так и среди очень бедных людей
есть высокие души и есть души,  которые на протяжении долгого времени уклоняются от
Божественного Пути, назначенного каждой душе.

Контрасты вашего мира и пропасть, которая разделяет богатых и бедных, говорят о
несбалансированности кармы вашего мира. И  в то же время это создает очень хорошие
условия для развития ваших душ.

Да, возлюбленные, ваша карма, как это утверждение ни покажется вам странным, создает
для ваших душ очень хорошие условия для развития.

Карма представляет для вас тренера, который постоянно дает  вам нагрузку и не позволяет
расслабиться. Таким образом, вы постоянно находитесь в хорошей форме, и вы готовы к
постоянному превосхождению себя и выработке Божественных качеств.

И большое богатство, и большая бедность являются следствием большой кармы. Но бывает
так, что человек сам заработал эту карму, а бывает так, что индивидуум добровольно взял на
себя эту карму,  чтобы отработать ее  в  этом воплощении и тем самым облегчить карму
человечества.

Нужно различать.
И самым лучшим для вас отношением к богатству и к бедности будет одинаково ровное,

спокойное отношение и к роскоши, и к нищете.
Самым главным является состояние вашего ума. И если вы одинаково воспринимаете и

бедность,  и богатство,  то это говорит о вашей непривязанности к внешним проявлениям.  Вы
должны развивать в себе качество непредвзятого отношения к окружающим вас людям.

Ни богатство, ни нищета не свидетельствуют о развитии души, но ваше отношение к
богатству и к нищете свидетельствует об уровне ваших духовных достижений.

И когда большинство человечества в своем сознании будет правильно относиться к вопросу
бедности и богатства, то это будет знаком того, что человечество отработало этот вид мировой
кармы. И на Земле не будет больше ни богатых, ни бедных.

Поэтому, если сказать честно, то богатство одних и бедность других являются просто одним
из следствий вашего несовершенного сознания. И, преодолев в своем сознании это
несовершенство, вы не будете больше в своей жизни сталкиваться ни с излишней бедностью,
ни с чрезмерным богатством.

Поэтому ни борьба с богатыми, ни борьба с бедными не имеет никакого смысла.
Имеет смысл только ваша борьба с вашим несовершенным сознанием, которое отрицает

бедность и устремляется к богатству.
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И ни богатых,  ни бедных больше не будет,  когда сознание большинства человечества
выработает правильное отношение к бедности и богатству.

Корнем вашей бедности и корнем вашего богатства является карма вашей излишней
привязанности к вещам этого мира.  Вы можете добровольно взять на себя эту карму для
отработки либо наработать эту карму неправильным использованием Божественной Энергии в
предыдущих воплощениях.

И все, что вас окружает, является следствием вашей кармы и кармы человечества. Любое
качество, любое проявление этого мира, любое чувство и любая мысль. Но все это создает тот
фон, ту сцену, которые позволяют вашей душе пройти наиболее качественное обучение и
развиться.

Вам может казаться ваша жизнь совершенно безысходной. Но, может быть, для вас будет
большим утешением, если я вам скажу, что многие Существа Света завидуют вам, что вы
имеете такие хорошие условия для развития ваших душ.  И многие из них с удовольствием
поменялись бы с вами местами, если бы это было позволено Божественным Законом.

Поэтому вашей задачей будет приобрести более широкий взгляд на развитие вашей души и,
в целом, на развитие всего человечества и всей вселенной.

И я буду рад, если моя сегодняшняя беседа будет способствовать изменению вашего
сознания в верном направлении.

Я ЕСМЬ Сурия,
и я шлю вам свой привет с Великого Центрального Солнца.
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Учение о Любви и о жизненных испытаниях

Господь Майтрейя
27 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Господь Майтрейя, пришедший вновь через этого посланника!
Сладость нашего общения и информация, которой я намерен поделиться, будут вам на

пользу.
Так редко приходится общаться с невознесенным человечеством. И так редко приходится

вам общаться с Вознесенными Сонмами, что никакая информация не будет лишней и время,
проведенное вами при чтении этой диктовки, будет сладостным.

Я желаю поговорить с вами о предмете,  который наиболее важен.  И я хочу поговорить с
вами об этом предмете, потому что нет для вас сейчас ничего более важного.

Если бы произошло чудо и все люди стали вдруг испытывать чувство Любви, то я могу вас
заверить, что произошло бы мгновенное чудо преображения. Любовь является тем качеством, в
котором ваш мир испытывает хронический недостаток. Но на самом деле Любовь является тем
качеством, которое изначально присуще этому миру. И то, что вы постоянно испытываете
недостаток Любви, говорит о том, что вы следуете неверным Путем.

Если бы вы смогли постоянно испытывать это прекрасное, всепоглощающее чувство! Ваш
ум и ваше эмоциональное тело постоянно находились бы в возвышенном состоянии. Ваши
вибрации постоянно находились бы на самой верхней, доступной вам границе.

А что еще нужно для вас, возлюбленные?
Когда человек исполняется высоких вибраций, когда он наполнен Божественным чувством

Любви, то он испытывает беспричинное состояние счастья, наполненности жизни смыслом,
покоем, гармонией.

Я не имею в виду то качество, которое большинство человечества Земли называет любовью,
и которое,  на самом деле,  не имеет отношения к истинной Любви,  чистой Любви,
Божественной Любви.

Я могу сказать вам со всей определенностью и достоверностью, что настоящее чувство
Любви для вашего мира является столь же большой редкостью, как ваша встреча с
Вознесенными Сонмами.

И если бы вы смогли возвысить свои вибрации до чувства Божественной Любви хотя бы
кратковременно, то вы смогли бы получить общение с Вознесенными Сонмами почти
мгновенно.

Вознесенные Сонмы очень отзывчивы на качество Любви. Поэтому мы просим вас
посылать нам свою Любовь. Нет для нас более высокого наслаждения, как ощущать вашу
Любовь.

И если вы вибрируете на частоте Любви, то точно так же вы можете ощущать нашу
Любовь.

Во многих Учениях, данных через многих посланников, говорилось, что Любовь является
ключом. Вы теперь понимаете, почему Любовь является ключом?

Потому что это чувство способно мгновенно возвысить ваши вибрации и приблизить ваши
вибрации к вибрациям эфирных октав Света. И вы способны установить связь с любым
Владыкой, к которому вы в данный момент испытываете чувство Божественной Любви.

Сигналом вашей готовности к общению с нашим миром будет испытываемое вами чувство
Любви, истинной Любви, Божественной Любви. Само это чувство Любви создает абсолютно
непроницаемую защиту от нападений со стороны любых негативных сил и энергий, со стороны
любых индивидуумов, которые подчинили себя действию этих сил.

Поэтому очень просто определить направление, по которому вы движетесь. Если вы
испытываете чувство беспричинной Любви, радости, покоя, то вы движетесь в верном
направлении. Вы готовы обнять весь мир, и вы готовы оказать помощь всему миру.
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Вас охватывает беспричинная щедрость, радость, желание отдавать, отдавать и отдавать
ваш Свет, вашу Любовь. Дарить вашу Любовь миру, ничего не требуя взамен.

И,  напротив,  когда вы заблудились или идете не в ту сторону,  вы будете испытывать
недостаток Любви и, как следствие этого, подозрительность, страх, осуждение. Любой человек,
наполненный Любовью, будет так отличаться от вас по вибрациям, что вы будете испытывать
по отношению к нему раздражение.

Вы видите, что критерий верности Пути, по которому вы следуете, очень прост.
Вы или испытываете чувство Любви, или не испытываете его.
А поскольку это благородное чувство способен испытывать очень небольшой процент

людей Земли, то вы можете судить, сколько людей движется по верному Пути.
Если вы привыкли испытывать Любовь, то отсутствие Любви вы воспринимаете как

большой недостаток. Вы мгновенно ощущаете, что вам не хватает Любви. Могу сказать вам по
секрету, что когда вы проходите ваши тесты на Пути, то чувство Любви блокируется. В этом
случае ваши вибрации занижаются, и вы входите в состояние безысходности и становитесь
подвержены любым отрицательным чувствам, которые присущи вашему миру и все еще
присутствуют в вашей ауре в виде неполноценных, отрицательных энергий.

Но прохождение тестов на вашем Пути является очень важным и необходимым элементом.
Ваши тесты представляют собой экзамены. Очень легко идти по жизни и принимать верные

решения,  когда ваши вибрации гармоничны и высоки.  Но,  попадая в те же самые ситуации в
негармоничном состоянии сознания, вы испытываете затруднение, чтобы сделать правильный
выбор.

Это похоже на экзамен по сдаче таблицы умножения. Вспомните. Как вам сложно было
отвечать, сколько будет пять, умноженное на шесть или восемь, умноженное на семь, когда вы
стоите перед классом и весь класс смотрит на вас. Хотя, когда вы были дома, в спокойной
обстановке, то вы без труда ответили бы на этот вопрос.

Тесты необходимы вам для того, чтобы вы, находясь в любой жизненной ситуации, могли
сделать правильный выбор. Вы всегда должны выбрать самый верхний, Божественный Путь.
Как бы ни была сильна окружающая вас иллюзия, вы постоянно должны помнить, что есть
другая, Высшая реальность. И эта реальность является вашим настоящим Домом. А в этом
мире вы просто странники.

И,  когда вы удачно проходите ваш тест,  чувство Любви мгновенно возвращается к вам.  И
таким образом вы всегда можете  узнать, прошли ли вы ваш тест и насколько удачно и быстро.

Многие из вас выражают свое желание служить Вознесенным Сонмам. И многие из вас
вполне искренни в своем порыве. Однако вы забываете, что прежде, чем вас допустят к
управлению автомобилем, или поездом, или самолетом, вы должны пройти обучение и вы
должны сдать экзамен на право управлять. То же самое вам предлагается сделать перед тем, как
доверить вам важное служение. Вам предлагается пройти обучение и сдать серию выпускных
экзаменов.

Однако большинство людей, когда начинаются тесты и жизненные испытания, уже
забывают о своем желании служить Вознесенным Сонмам и человечеству Земли. И
проваливают свои тесты, и не выдерживают выпускные экзамены.

И потом они очень удивляются,  что они выражали свою готовность служить,  но им было
отказано.

Как же мы можем оказать вам доверие и поручить ответственное дело, если вы не способны
и нескольких месяцев помнить о ваших просьбах и ваших пожеланиях, данных перед алтарем?

И многие индивидуумы так пугаются тестов и связанных с ними жизненных испытаний, что
готовы отказаться и от своих просьб,  и от своих клятв,  и от своих обещаний,  данных перед
алтарем и в своих письмах к нам.

И когда через какое-то время они опять вспоминают о своем желании служить, то
возможность оказывается упущенной, и космические циклы и земные сроки не позволяют
начать новый цикл посвящений. И очень жаль, что многие наши чела упускают возможность за
возможностью, и целая жизнь проходит вхолостую с точки зрения развития души.
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Поэтому будьте бдительны. Когда придет ваш черед сдавать тесты и проходить
посвящения, не сворачивайте с выбранного Пути. Вспоминайте о том чувстве Любви, которое
вело вас, которое было вашей путеводной звездой, и пытайтесь найти то решение в любой
жизненной ситуации, которое вернет вам ваше чувство Любви.

Не бывает легких тестов и не бывает легких испытаний и экзаменов. Но таков Закон этой
вселенной. И вы должны пройти необходимые тесты прежде, чем вам будет доверено
служение. И запомните, что нет тестов, которые нельзя было бы пройти. Вам дается ровно
столько, сколько вы способны выдержать, даже находясь на пределе ваших сил и
возможностей.

С Любовью к вам Я ЕСМЬ Майтрейя.
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Ваш мир подлежит изменению, и это изменение может быть
осуществлено только путем изменения вашего сознания

Возлюбленный Иисус
28 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Иисус, пришедший к вам этим днем.
Содержанием моей сегодняшней беседы будет материал, без которого ваше продвижение на

вашем Пути будет менее успешным. Поэтому вы должны выбрать время и тщательно
ознакомиться с этим материалом.

Вы знаете,  что я ходил по Земле примерно 2000  лет назад.  И это событие стало столь
значимым в глазах множества людей, что очень многие из них уверовали в меня как в Сына
Божия и в своего Спасителя. И эта их вера легла в основу религии, которую вы знаете как
христианство.

Но я должен вам заметить: никогда за всю историю своего существования христианство не
отражало суть того Учения, которому я обучал, находясь на Земле.

Менее всего я желаю посеять в ваших умах и сердцах недоверие к христианству, как и к
любой другой религии мира. Я просто желал бы направить ваш ум и обратить ваше внимание
не на внешнее проявление Учения, как оно представлено во всех внешних христианских
церквях, а на внутреннюю суть моего Учения. И вам станет понятно, почему я был распят.

А внутренняя суть моего Учения состояла в том, что этот мир является временным миром и
вы должны готовить себя к переходу в новый мир,  мир Божественный,  который является
вашим истинным Домом, и откуда вы пришли, и куда вы вернетесь.

Поэтому нет никакой религии в этом мире, которая бы отражала суть моего Учения.
Секрет здесь в том, что любая религия представляет собой преломление Божественной

Истины в умах людей, находящихся в воплощении и пытающихся своими словами
сформулировать Божественную Истину. И поскольку сознание этих людей далеко от
совершенства, то  и Истина, которую они представляют во внешней религии, также далека от
реальной Божественной Истины.

Поэтому Бог всегда слал посланников и пророков в мир, чтобы напомнить об истинной
Вере и об истинной религии. Религии, основанной не на культе и почитании чего-то,
находящегося за пределами вас. А религии, основанной на почитании Единого, находящегося
внутри вас, в вашем сердце. Религии сердца, обучающей всеобщей Любви ко всему творению и
единству каждой частицы жизни.

В этой Вере или религии нет места утверждению превосходства одного человеческого
индивидуума над другим человеческим индивидуумом. В этой Вере или религии все находятся
в абсолютно равном положении перед Единым Творцом, Богом Создателем. И все являются
служителями в храме Господнем.

Поскольку сознание человека несовершенно, то это несовершенство стало причиной
неравенства людей. Имущественного неравенства, что привело к делению человечества на
богатых и бедных, и социального неравенства, что привело к делению людей на различные
социальные слои и касты, что создало неравный, неодинаковый доступ разных слоев населения
к образованию, информации, различным материальным благам.

Любое неравенство, характерное для вашего мира, является следствием вашего
несовершенного сознания. На самом деле вы все абсолютно равны перед вашим Отцом. И
каждого из вас Отец Небесный одинаково любит и о каждом из вас заботится.

Однако в силу ваших индивидуальных особенностей, изначально присущих вам, вы
создаете для себя те кармические условия, которые порождают ограничения. И каждый из вас
со временем оказывается на разных ступенях развития вашего сознания.
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Одни индивидуумы получили возможность большего продвижения на Пути, в силу
наработанных ими ранее заслуг в прошлых воплощениях. Другие индивидуумы отстали в
своем развитии, и для их сознания очень тяжело постичь даже элементарные знания.

Поэтому, возлюбленные, Бог допускает такое большое количество разных вер, разных
религий, даже несмотря на то, что многие из них слишком искажают Божественную
реальность, однако для кого-то именно подобный подход будет наилучшим на том этапе
развития сознания индивидуума, которое он имеет.

Мы вполне отдаем себе отчет, что диктовки, даваемые нами в настоящее время через этого
посланника, будут понятны очень малому количеству людей. У других же людей, особенно у
тех людей, которые очень жестко прикрепили свое сознание  к какой-либо религиозной
доктрине, эти диктовки не вызовут ничего, кроме раздражения и желания разделаться с тем
человеком, через кого эти диктовки даются.

И вы можете вновь оказаться перед той же ситуацией, перед которой человечество
оказалось 2000 лет назад, когда разъяренная толпа вопила: «Распни его!»

Может быть, дело не дойдет на этот раз до прямой физической расправы. Но негативные
силы, которые действуют в вашем мире, позаботились, чтобы целый арсенал средств черной
магии и колдовства стал доступен любому желающему. Посмотрите на полки ваших магазинов.
При всем изобилии книг, которыми они уставлены, вы едва найдете несколько десятков книг,
которые действительно вам необходимы для вашего духовного развития и вашего духовного
продвижения. Все остальные 90 процентов книг представляют собой духовные суррогаты,
чтение которых в лучшем случае бесполезно, а в худшем случае просто разрушительно
сказывается на вашем сознании, образе ваших мыслей и буквально программирует вас на
совершение неверных поступков.

Поэтому я всегда испытываю огромную радость, когда наблюдаю с тонкого плана, как
находится еще один человек, который получил доступ к этим диктовкам, разыскав сайты, на
которых они размещены, в дебрях Интернета. Для меня этот человек напоминает внезапно
вспыхнувший во мраке вашего мира огонек разума, любви, устремленности, веры.

И я,  наблюдая,  как все больше и больше подобных огоньков вспыхивает в тех странах,
которые понимают русский язык, на котором даются эти диктовки,

сожалею о том, что нам не удается пока найти надежных людей, через которых мы могли
бы сделать переводы этих диктовок на другие языки мира.  Поэтому я прошу тех из вас,  кто
чувствует в себе желание,  и устремление, и возможность для перевода или содействия
переводу этих диктовок на другие языки мира: пожалуйста, не сочтите за труд выполнить мою
просьбу и оказать это важное служение миру.

Эти диктовки подобны свежему ветру, врывающемуся в затхлую атмосферу человечества.
И для кого-то этот свежий ветер перемен полезен, потому что им нравится подставлять себя
под порывы этого ветра, и в этом ветре они предчувствуют то новое, что неминуемо придет на
Землю.  И  уже приходит через умы и сердца тех,  кто читает эти диктовки.  С другой стороны,
очень многих этот свежий ветер будет так сильно раздражать, что они захотят любой ценой
закрыть этот источник обновления и исцеления людского сознания. Потому что они
почувствуют опасность, исходящую из этого источника, ту силу, которая может разрушить их
привычный жизненный уклад и заставить приспосабливаться к новому миру и изменившимся
условиям существования в этом мире.

Они могут, как и 2000 лет назад, прикладывать свои усилия, чтобы физически разделаться с
источником Света, или предпринять усилия, чтобы подавить его своими безбожными
действиями. Однако вспомните диктовку возлюбленного Сурии.* Каждый, кто предпринимает
любые действия против нашего посланника, будет нести самый тяжелый вид кармы, присущий
вашему миру, – карму безбожия.

* Имеется в виду диктовка «Никогда не становитесь взрослыми в вопросах познания Божественной
Истины» Возлюбленный Сурия 9 марта 2005 года
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Каждый человек, который явно или в своем сознании борется против Бога, против Закона
Бога, подобен раковой опухоли, которая нуждается в лечении, и если не поддается лечению, то
необходима срочная операция по освобождению Божественного организма от этой опухоли. И
это будет сделано и делается уже во благо здоровья всего организма этой вселенной, частью
которого является эта планета.

Ваши истинные враги не заседают где-то в правительстве и не возглавляют какую-либо
религию или веру. Ваши истинные враги, с которыми вы должны вести беспощадную борьбу,
находятся внутри вас. И это, прежде всего, ваше невежество и ваше нежелание изменять свое
сознание.

И вы найдете тысячи причин, чтобы оправдать любые свои действия, любые  свои
отрицательные качества, мысли и чувства, вместо того чтобы отказаться от всего
несовершенства и возложить все ваши привязанности к этому миру, все ваши недостатки на
алтарь служения истинному Богу, находящемуся внутри вас, в вашем сердце.

Я знаю,  что для каждого из вас наступит день,  когда Свет разума озарит тьму вашего
существа, и вы сделаете свой окончательный выбор, и уже никогда не будете отделять себя в
своем сознании от Бога, частицей которого вы являетесь.

И вы будете находить смысл вашей жизни и смысл вашего существования в полной
покорности Воле Бога и в своем служении по выполнению этой Воли в окружающей вас
действительности.

Ваш мир подлежит изменению, и это изменение может быть осуществлено только путем
изменения вашего сознания. Вот это – та простая Истина, которой я приходил учить 2000 лет
назад, и люди предпочли распять меня, но не изменять свое сознание.

Что ж, вы опять стоите перед той же самой дилеммой, и вы опять делаете ваш выбор.
Поэтому я желаю вам на этот раз сделать верный выбор и смириться наконец перед Волей

Бога и стать Его искренними служителями на века.

Я ЕСМЬ Иисус.
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Вы можете вытеснить все несовершенство из вашего мира с
помощью вашей Любви

Возлюбленный Ланелло
29 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший к вам вновь!
Я ЕСМЬ пришел, чтобы дать вам возможность ознакомиться с моими мыслями и моими

размышлениями о России и ситуации в мире. И в вашей свободной воле – принимать мои
размышления к сведению или нет, руководствоваться ими в вашей жизни или отбросить.

К сожалению, вы редко прислушиваетесь к тем советам, которые получаете от нас.
И информация,  которая содержится в этих диктовках,  для многих из вас ничем не

отличается от той информации, которую вы получаете из чисто человеческих источников.
Причина этого в недостатке вашей Веры.

Вы никак не можете поверить своим человеческим умом, что Вознесенные Сонмы
способны вот так запросто приходить и разговаривать с вами.

Происходит ровно то,  возлюбленные,  что вы допускаете в своем сознании.  И если вы
бесконечно повторяете в своем внешнем сознании, что в этой России никогда ничего не
изменится и лучше не будет,  то наивно было бы ожидать,  что вокруг вас произойдут какие-
либо изменения.

Сначала ваше сознание должно принять изменения, потом произойдет осаждение этих
изменений на физический план. Не забывайте, что энергия, Божественная Энергия, способна
поступать в ваш мир только по кристальной струне,   закрепленной в вашем сердце,  в тайной
обители вашего сердца. И Божественная Энергия, поступающая в ваш мир через ваши сердца,
окрашивается вашими мыслями, вашими чувствами, вашими устремлениями. И если вы
постоянно повторяете в своем сознании и постоянно держите в своей голове самые плохие
мысли и самые плохие предчувствия относительно будущего России, то не кажется ли вам
странным после этого ожидать каких-то положительных изменений в вашей стране?

Поэтому то, чему вам необходимо научиться в ближайшее время, это выработать
позитивный настрой на окружающую вас действительность. Вы должны культивировать в
своем сознании положительный образ будущего для вашей страны, для вашего населенного
пункта, для вашей семьи, наконец.

Возьмите за привычку каждый раз после проведения ваших служб проводить медитацию на
благо для России. Поставьте прекрасную классическую музыку русских композиторов –
Рахманинова, Чайковского, – музыку выдающихся мировых композиторов – Баха, Бетховена,
Моцарта.

Размышляйте о том, каким вы хотели бы видеть будущее для вашей страны.
Не стесняйтесь высказывать самые, на первый взгляд, фантастические идеи. Стройте в

своем сознании счастливое будущее для вашей страны. Если вам трудно сосредоточиться на
всей стране, то вы можете размышлять о деятельности, которую может вести ваша группа.

И если вы не принадлежите ни к какой группе,  то вы можете строить в своем сознании
будущее для вашей семьи, ваших родных и близких, наконец, для себя лично.

И если вашей фантазии не хватает на то, чтобы придумать счастливое будущее для вашей
страны, для вашей семьи и для себя,  тогда подумайте о том, что для вас представляет собой
счастье. Что бы вы хотели изменить в вашей жизни, чтобы постоянно испытывать состояние
счастья, покоя, гармонии, любви.

Даже просто находясь в возвышенном состоянии сознания и отметая от себя тягостные
мысли и чувства, вы становитесь источником Света для вашего мира. Представляйте, как в
ваше сердце непрерывным потоком вливается чистая Божественная Энергия. И вы являетесь
собственником этой Энергии.  И на вас лежит полная ответственность за сохранность этой
Энергии в чистоте и святости.
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Почувствуйте, как эта энергия наполняет вашу ауру. Ваша аура расширяется,
выравнивается. Все ваше тело погружается в состояние блаженства, неги. Вы чувствуете покой
и уверенность в себе, в своем будущем. Вы понимаете, что Бог заботится о вас каждую минуту
вашего пребывания на Земле. И вам необходимо только быть чуткими и прислушиваться к тем
советам, которые вы получаете от Высшей части вас самих.

Ваше Высшее Я всегда знает, что вы должны делать. Не упрямьтесь, прислушивайтесь к его
советам, принимайте его помощь в ваших земных делах.

Когда вы наполнитесь чувством покоя и любви, попытайтесь распространить это чувство на
всю комнату, где вы находитесь. Представьте себе, как ваша аура расширяется и охватывает
всю комнату. Затем ваша аура продолжает расширяться и охватывает весь дом, в котором вы
находитесь. Ваша аура продолжает расширяться и охватывает уже соседние дома и весь город.
И каждый человек,  который попадет в поле действия вашей ауры,  становится  таким же
спокойным, гармоничным, уравновешенным как вы сами. Все плохие и тревожные мысли
покидают каждого человека, который попадает в поле действия вашей ауры.

С каждым ударом вашего сердца ваша аура все расширяется и расширяется. С каждым
вашим вдохом и выдохом область воздействия вашей ауры становится все больше и больше.

Вы можете представить, как в поле действия вашей ауры попадает вся страна и весь земной
шар.

Весь мир испытывает постоянный недостаток Любви, спокойствия. Вы можете подарить
вашу Любовь всему миру, каждому живому существу, находящемуся на планете Земля.

Представьте себе, как много существ на планете Земля нуждаются в вашей помощи именно
сейчас.  И волны Любви,  исходящие из вашего сердца прямо в этот момент,  способны
предотвратить чью-то смерть или облегчить кому-то страдания.

Дарите вашу Любовь миру. Это то, что вы можете сделать для мира и что не требует от вас
никаких дополнительных затрат.

Посылайте вашу Любовь президенту вашей страны. Посылайте вашу любовь всем людям,
которые имеют власть и от которых зависит изменение ситуации в вашей стране.

Когда человек ощущает посылаемую в его адрес Любовь, то это придает ему силы и
уверенности производить правильные, Божественные действия.

Молитесь о том,  чтобы ваши руководители были способны получить в свои сердца
Божественную мудрость. Чтобы их сердца раскрылись для Божественного руководства.

Ваша страна является вашим ребенком, вашим коллективным детищем. И на каждом из вас
лежит ответственность проявлять заботу о вашем ребенке.

Сейчас ваша страна напоминает беспризорного ребенка, который никому не нужен и
которого все проклинают.

Измените ваше отношение к своему ребенку, и ситуация в вашей стране изменится.
Я дал вам сегодня направление для вашей ежедневной работы. Вы можете сами составить

текст медитации и повторять его.
Единственным условием является искренность и чистота ваших чувств. Вы не можете

играть в Любовь,  вы не можете играть в вашу заботу о вашей стране.  Вы должны это делать
искренне. Искренне посылать вашу Любовь в каждую негармоничную ситуацию, которая
возникает в вашей стране.

Итак, сначала вы гармонизируете себя. Ощущаете Божественную Энергию, поступающую
к вам, в ваше сердце. Ощущаете тепло в вашем сердце. Вы чувствуете, как Божественная
Любовь и гармония проникают к вам из Божественного мира.  Теперь вы можете
распространять эту Любовь и эту гармонию на всю вашу страну, на весь мир.

И, когда вы в вашей жизни будете сталкиваться с любой негармоничной ситуацией, всегда
вспоминайте это чувство Любви в вашем сердце во время медитаций и посылайте эту Любовь
из вашего сердца в эту негармоничную ситуацию.

Вы не можете бороться с несовершенством всего мира, но вы можете вытеснить все
несовершенство из вашего мира с помощью вашей Любви.

Я ЕСМЬ Ланелло, с любовью к вам.
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Я верю в великое будущее России, и я желал бы наделить каждого
из вас частицей своей Веры

Возлюбленный Николай Рерих
30 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Николай Рерих, вознесенный Владыка, пришедший к вам через этого посланника.
Так много хочется сказать людям Земли, находящимся сейчас в воплощении. И нужно

сказать самое необходимое. Дать именно те советы и рекомендации, которыми следует
воспользоваться в настоящее время.

К сказанному ранее необходимо добавить буквально несколько понятий и разъяснений, так
необходимых вам. Если бы я сейчас находился в воплощении, то все свои силы, всю свою
энергию и все денежные средства я направил бы только на одно: создание системы бесплатного
образования для детей в том возрасте, когда они наиболее восприимчивы к получению любой
информации и когда их ум еще не блокирован потоком ложной информации, изливающимся из
мировых средств массовой информации.

Я приложил бы максимум своих усилий к тому, чтобы встретиться с людьми, в чьих руках
находится власть, а также с теми людьми, кто имеет в своем распоряжении финансовые
средства.

Нужно найти нужные слова, нужно постараться убедить к созданию широкой сети
образовательных учреждений для детей, тех, которые способны обучаться и пытливы умом.
Это должно быть глобальное гуманитарное образование с обязательным изучением истории
искусств, всемирной истории, истории религии, современных средств коммуникации. Именно
широкий подход и изучение самых лучших образцов творчества как в науке, так и в искусстве,
которыми располагает человечество на данном этапе и которые получены человечеством в
качестве наследия от предыдущих поколений людей.

Образование должно носить самый разносторонний общегуманитарный характер.
Пытливый детский ум, свободный от догм, религиозных догм и налета безысходности,
присущего уже сформировавшемуся поколению, способен впитывать, как губка, знания и
понимание, имеющиеся в распоряжении человечества.

Человек, получивший полноценное образование и, главное, получивший представление о
Божественном Законе, будет служить основой, фундаментом, на котором мы сможем возвести
здание будущего, здание Новой Эпохи, приходящей на смену старой.

Особое внимание нужно уделить образованию в области религии. Никогда не следует
утверждать в сознании ребенка основы любой религии, которая уже существует на Земле. Но
нужно дать знание и понимание об основах Веры. Божественное чувство изначально присуще
любому ребенку, приходящему в этот мир. Особенно для тех душ, которые принадлежат к
новой, Шестой Коренной Расе и которые уже начали свое воплощение на Земле.

И это Божественное чувство, Вера в Божественный Закон и в Божественную
справедливость должны получить свободное развитие в сознании ребенка, не подвергаясь
воздействию никаких церковных догм. Открытое сознание ребенка очень быстро способно за
всеми существующими верами и религиями найти общую суть,  общий Исток.  И именно это
является тем, что необходимо для России на данном этапе.

Россия исторически была подготовлена стать первопреемницей Новой Веры, не
принадлежащей ни к одной из существующих вер, но вмещающей их все.

Любое противоречие на религиозной почве является проявлением ограничения сознания
людей. Нечистоплотные люди используют ограничение людского сознания для утверждения
своей власти через введение религиозных догм и правил. Задачей этих нечистоплотных людей
и сил,  действующих через них,  является спеленать ум человека и загнать его в ящик догм и
правил, характерных для любой из ныне существующих на Земле религий.
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И человек вынужден испытывать на себе действие противоположных сил. С одной стороны,
довлеющих над ним догм и ограничений официальной религии, с другой стороны, совершенно
безграничного и не терпящего никаких ограничений Божественного сознания, частью которого
он является. И это есть его Высшее, Божественное Я. Раздираемые этим противоречием люди
вынуждены действительно пребывать между молотом и наковальней всю свою жизнь.

Предчувствую сильное сопротивление со стороны официальной религии при создании
образовательных учреждений будущего. Предчувствую, как нелегко будет сделать задуманное
и выполнить план. Однако каждый ребенок, получивший полноценное образование, способен
будет оказать влияние и участвовать в формировании  жизненных ориентиров для тысяч и
миллионов граждан страны независимо от сферы деятельности, в которой он выберет
прикладывать свои силы.

Забота об образовании детей является той задачей, которая по своей значимости и важности
не может сравниться ни с какой другой. Страна, которая не беспокоится о своем будущем, не
может быть жизнеспособной страной.

Пора вернуть в повседневный обиход такие понятия, как достоинство и честь. Общество
нуждается в срочном восстановлении нравственных ориентиров. Я вполне отдаю себе отчет,
что то, о чем я прошу, и то, о чем я веду сегодняшнюю беседу, будет очень трудно выполнимо.
Страна в целом и каждый гражданин страны несут на себе карму безбожия, которую Россия
взяла на себя после революции 1917 года и расстрела царской семьи. И эта карма не позволяет
многим из вас видеть перспективы и закрывает от вас Божественное видение будущего для
этой страны. И если вы чувствуете полное бессилие и невозможность приложить свои усилия к
созданию условий позитивного развития для этой страны,  то ни в коем случае не впадайте в
отчаяние и уныние. Верьте в чудо, которое спасет Россию. Ваша вера в Божественное чудо,
которое непременно произойдет и спасет Россию, предоставляет возможность Вознесенным
Сонмам вмешаться в текущую ситуацию в стране. Порой бывает достаточно одного
выступления, сделанного вовремя, в нужный момент и должным образом направленного,
чтобы изменить ход истории для целой страны. Но для того, чтобы это выступление
состоялось,  и нужный импульс был задан,  необходимо,  чтобы вы,  возлюбленные,  в своем
сознании приняли возможность явления чуда для России.

Молитесь и в ваших ежедневных молитвах просите Бога о спасении России, о том, чтобы
Бог смилостивился и допустил для России чудо. Слишком тяжела карма, которую сотворила
Россия во времена безбожия. Однако необходимо принять эту карму со смирением. Покаяться.
Именно покаяние и признание грехов, сотворенных в прошлом, явится тем моментом, который
позволит Вознесенным Сонмам вмешаться в ситуацию в вашей стране и совершить чудо.

Не надейтесь на Америку и Европу. Не надейтесь ни на кого, кто придет и спасет Россию.
Россия восстанет, как птица Феникс из пепла, и именно ее миссия – указать путь для всего
мира, для той же Америки и Европы.

Все пророчество для России написано в русских народных сказках. Вспомните Ивана,
который лежал-лежал на печи, потом и печь сама поехала, и Иван преобразился и стал
совершать чудеса. В русских народных сказках записано пророчество о России. Я говорю вам о
том, что суждено, и о том, что готовится, и о том, что свершится для России.

Я говорю не о далеком светлом будущем и не призываю вас готовить внуков к тому,  что
они будут жить при коммунизме. Я говорю о чуде, которое произойдет на памяти ныне
живущего поколения людей.

Давай, Иван, вставай с печи! Твое время пришло! Нечего больше бока пролеживать!
Великая работа предстоит по преобразованию сознания человечества!

Вы не осознаете силу, энергию, присущую народу России. Если бы не было у России ее
великого предназначения, стали бы силы тьмы тратить столько усилий, чтобы подавлять любые
ростки Нового Мира на территории России на протяжении последних 150 лет?

Я верю в великое будущее России, и я желал бы наделить каждого из вас частицей своей
Веры.

Я ЕСМЬ Николай Рерих.
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Учение о карме

Возлюбленный Кутхуми
31 мая 2005 года

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший вновь к вам через этого посланника.
Я ЕСМЬ пришел, чтобы дать еще одно небольшое Учение и чтобы закрепить те знания,

которые были даны ранее в предыдущих диктовках. Сонмы Света незримо присутствуют среди
вас и используют любую возможность для присутствия, как только создается окно,
пространство чистых вибраций, которое позволяет нам присутствовать в вашем мире.

Наши миры взаимообогащают друг друга. Не думайте  о вашем мире, как об исчадии ада.
Да, ситуация, которая в настоящее время наблюдается в вашем мире, весьма плачевна, но

так будет не всегда. И очищение вашего мира, и неизбежно последующий за этим подъем
вибраций физического плана являются непременным условием дальнейшего эволюционного
продвижения человечества.

Поскольку ваша карма сейчас очень велика, и карма каждого индивидуума, и общая
планетарная карма, то эта уплотненная энергия, застывшая в виде кармы создает ваш плотный
мир.

Когда карма прорабатывается через возвышение сознания человечества, отказа от неверных
действий и через поддержание правильного, Божественного настроя мыслей и чувств, то
физический план постепенно становится все менее и менее плотным, пока не исчезает совсем.
Но еще задолго до того, как физический план планеты Земля исчезнет, жизнь с этого плана
переместится на более тонкие планы. И эти планы очень приближены в настоящее время к вам.
Особо приближен астральный план и ментальный план. Вы можете сидеть неподвижно у себя
дома или даже на работе, а в это время ваше ментальное или эмоциональное тела могут
путешествовать по ментальному и астральному планам. И эти путешествия могут доходить до
вашего внешнего сознания, быть осознаны вашим внешним умом или нет.

Вы выходите из своего тела и совершаете путешествие по астральному плану каждую ночь.
И ваше внешнее сознание также не всегда осознает то, где вы путешествовали ночью и с кем
встречались. Есть некоторые индивидуумы, которые имеют способность помнить свои сны и
даже осознанно совершать свои перемещения во время сна и встречаться с теми людьми, с
которыми они хотят встретиться.

Эта деятельность, как и любая деятельность, присущая вашему миру, может быть
использована как во благо, так и во зло. Все зависит от того, с какой целью и руководствуясь
какими мотивами человек осуществляет свои астральные путешествия. Желает ли он оказать
влияние на тех индивидуумов,  с которыми он встречается,  в своих корыстных целях,  или он
делает это во благо планеты.

Путешествия вне тела, в ваших менее плотных телах, являются естественными. И эти
путешествия  происходят независимо от того, осознаете вы это своим внешним сознанием или
нет.

Однако я должен вас предупредить, что если вы используете осознанный выход в астрал
для того, чтобы оказывать влияние на какого-либо индивидуума или даже причинять ему вред,
то ваши действия влекут за собой точно такую же карму,  как если бы вы совершили эти
действия в полном сознании, находясь на физическом плане средь белого дня.

Если ваше внешнее сознание не осознает, что вы делаете на астральном плане, то это также
не освобождает вас от кармической ответственности за свои поступки.

Я скажу вам больше: очень многие индивидуумы творят во сне гораздо больше кармы, чем
во время своего бодрствующего состояния сознания. Точно так же, когда вы находитесь у себя
дома и в это время допускаете неосознанный выход на астральный или ментальный план, и
ваши мысли и чувства  направлены против какого-либо индивидуума, то вы творите вашу
карму.
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Если вы проигрываете какие-либо сцены мести или сексуальные сцены в своем сознании,
мысленно, то вы творите ту же самую карму, как если бы вы реально производили все эти вещи
на физическом плане.

Вот почему мы не устаем повторять вам вновь и вновь, чтобы вы постоянно
контролировали свои мысли и чувства. Вы притягиваетесь к тем слоям астрального плана во
время вашего ночного сна, каковы по качеству вибраций были ваши мысли перед сном. Если
вы перед сном смотрели фильм ужасов или общались с пьяной компанией, то вы притянетесь к
тем слоям астрального плана, где вы продолжите ваши вечерние развлечения. И в этом случае
вы будете творить такую карму, как если бы вы проделывали все это на физическом плане.

Поэтому очень важен ваш настрой в течение дня и особенно важен ваш настрой перед
отходом ко сну.

Лучше всего было бы помолиться или, если у вас нет привычки молиться перед сном, то
хотя бы  прослушать спокойную музыку или совершить прогулку на природе. Полезно также
будет прочитать перед сном хорошую, добрую сказку для ваших детей.

И, конечно, обязательно, перед тем как заснуть, попросите ангелов, чтобы они сопроводили
вас в эфирные октавы Света, в священнообители Братства.

Вы можете даже указать конкретно,  с кем из Владык вы бы желали встретиться во время
вашего ночного сна, и ответ на какой вопрос получить.

Если вы задали конкретный вопрос мне перед сном, то вашей первой утренней мыслью
должно быть сосредоточиться и вспомнить ответ, который вы получили от меня во время
вашего сна.

Как правило, всем, кто достигает меня во время своего сна в моей обители и задает свои
вопросы,  я даю ответ.  И только от вас зависит вспомнить этот ответ сразу после вашего
пробуждения и записать.

Вы видите,  как по-разному вы можете проводить время во время ночного сна.  И вы сами
делаете выбор, как употребить ваш ночной сон. Вы буквально программируете себя перед сном
на то, что вы будете делать во время вашего ночного сна.

Поэтому еще и еще раз я повторяю: необходим постоянный, ежеминутный контроль над
вашими мыслями и чувствами. Всегда помните, что если ситуации, которые вы прокручиваете
в вашем уме, кармически наказуемы, то вы творите карму, просто думая об этих ситуациях.

Механизм создания кармы в этом случае таков. Божественная Энергия, которая поступает в
ваши четыре нижних тела из Божественного мира по кристальной струне, окрашивается
вашими мыслями и чувствами. И если ваши мысли несовершенны, то вы лжеквалифицируете
Божественную Энергию.

Состояние вашего сознания очень важно контролировать в каждый момент времени. Ваше
сознание настолько подвижно, что вы даже во время молитвы умудряетесь сотворить столько
кармы, что диву даешься.

Вот почему вам говорится о практике медитации как об одном из возможных способов
успокоения вашего ума.

Только в том случае, когда вам удается успокоить все ваши суетные мысли и чувства и вы
достигаете полного покоя вашего ума, вы становитесь способны подниматься в более высокие,
эфирные октавы Света и находиться там длительное время. Вы становитесь способны
встречаться с Владыками, беседовать с ними и гулять с ними по эфирным октавам Света.

Поэтому, чтобы вы могли косвенно судить об уровне ваших духовных достижений,
заведите будильник, чтобы он подавал сигнал вам каждый час. И, когда вы услышите сигнал
будильника, постарайтесь вспомнить, о чем вы в это время думаете.

Если ваши мысли в это время имеют высокое, духовное содержание, то отметьте это
единичкой на листке бумаги или в памяти. Если ваши мысли носят некачественный характер,
пометьте это как ноль.

Достаточно десять раз в течение дня поймать свои мысли по предложенной мной методике.
Сложите все единицы, допишите к ним ноль, и вы будете видеть примерный процент
отработанной вами кармы.
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Например, если в шести из десяти случаев ваши мысли носили возвышенный характер, то
ваш процент отработанной кармы равен приблизительно 60-ти процентам.

Нет никакого недоразумения, если в один день вы зафиксировали процент отработанной
вами кармы на уровне 10 процентов,  а на следующий день на уровне 70 процентов.  На самом
деле, ваша карма изменяется в течение дня. Карма – это энергия, и если вы большую часть дня
провели на природе и ни с кем не общались, то ваш процент отработанной кармы будет ближе
всего к вашему естественному проценту, достигнутому вами на данном этапе вашего развития.
Если вы в течение дня входите в соприкосновение с тысячами людей, то каждый раз при
соприкосновении с аурами этих людей или во время разговора,  совместной работы,  вы
обмениваетесь энергией. И поэтому каждый раз вы обмениваетесь кармой со всеми этими
людьми, с которыми у вас были контакты в течение дня.

Вот почему все старцы, пророки, йоги жили уединенно и предпочитали не общаться с
людьми.

Вот почему вы не можете, находясь на Земле, не нести на себе карму вашей семьи, вашего
города и планетарную карму.

Человечество Земли очень переплетено кармически. И требуется обретение высокой
ступени духовных достижений, чтобы приобрести способность не быть зависимым от кармы
окружающих вас людей.

И не забывайте,  что действует закон подобия в вашем мире.  Вы притягиваетесь к тем
людям, к тем ситуациям, к которым вы должны притянуться для отработки вашей кармы.

Будда проходит по Земле, и ни одна кармическая ситуация не оказывает на него никакого
влияния. Он проходит по Земле, не замеченный никем, и никакие отрицательные энергии не
цепляют его. Однако сначала, для того чтобы Будда смог прийти в ваш мир, он должен взять на
себя несовершенство,  или карму.  Подобно тому,  как ныряльщик берет камень в свои руки,
перед тем как нырнуть.

Поэтому вам настоятельно рекомендуется не судить ни о ком из людей.  Вы никогда не
можете сказать, стоит перед вами Будда или стоит перед вами последний грешник. Потому что
и тот, и другой обременены порой одинаковой кармой. Но один из них берет на себя намеренно
карму человечества из чувства сострадания к человечеству и желания помочь, а другой
обременяет себя кармой из-за своего невежества.

Сегодня я затронул часть уже известных вам вопросов. И мы вместе рассмотрели многие
вопросы под новым углом зрения.  Вопросы кармы являются очень сложными,  и я снимаю
шляпу перед членами Кармического Правления, памятуя о тех трудностях, с которыми они
сталкиваются в своей работе.

Я ЕСМЬ Кутхуми.
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Послание человечеству Земли

Возлюбленный Альфа
1 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Альфа, пришедший с посланием для человечества Земли.
Я ЕСМЬ пришел дать важное послание,  которое позволит вам сохранять фокус вашего

устремления в этот момент времени. Сосредоточьтесь на вашем сердце. Только вы и ваше
сердце, возлюбленные.

Нет в вашем мире больше ничего. В вашем сердце расположен единственный вход в
реальность Бога.

Все, что вас окружает в вашем физическом мире, является только тем, что помогает вам
развиваться, расти, преодолевать себя и приумножать свое сознание, свои достижения.

Вы путники, которые находятся в непрерывном движении постоянно. Даже тогда, когда вы
находитесь в покое, вы преодолеваете огромные расстояния в вашем мире, пролетая тысячи и
миллионы километров вместе с вашей планетой, вашей солнечной системой и вашей
галактикой.

Это внешняя вселенная. А есть другая вселенная, внутренняя, вход в эту вселенную
расположен внутри вас, в вашем сердце.

Ваш следующий шаг должен состоять в том,  чтобы обнаружить этот вход в иной мир,
Божественный мир. Мир, неподвластный времени и не имеющий пространства. Мир всезнания
и всесовершенства. Тот мир, откуда все исходит и куда все возвращается. Ваш мир, ваш дом,
ваша настоящая реальность, откуда вы пришли в физический мир и создали ваш физический
мир.

Миллионы существ Света трудились и трудятся над созданием проявленной вселенной.
Внешнего мира. И каждый из вас трудится над его созданием, независимо от того осознаете вы
это или нет. Ребенок может не осознавать строение мира  и всей его сложности, но он родился,
и он пребывает в этом проявленном мире.

Потом ребенок подрастает, приобретает знания и осознанно участвует в строительстве мира
и в его деятельности.

Вы дети. Вы не можете, находясь на вашем уровне сознания, участвовать сознательно в
создании миров и поддержании этих миров в порядке и чистоте. Но наступило время, когда вы
должны повзрослеть.

Вашим выпускным экзаменом для того, чтобы вступить в мир взрослых, является найти
вход в вашем сердце, найти вход в реальный мир Бога.

Я очень надеюсь, что вы все, кто читает эти строки, сможете сдать ваш выпускной экзамен,
экзамен, дающий вам право стать сотворцами Бога и осознанно проводить план Бога для этой
вселенной в жизнь. Вы должны пройти через узкую потайную дверцу, скрытую в вашем
сердце, в  его тайной обители.

И кто бы вас ни звал в манящие дали космоса, к постижению дальних миров, находящихся
за пределами вас самих, не верьте ему. Все миры, доступ к дальним мирам и иным мирам,
находятся в вашем сердце.  Ключом к двери, находящейся в вашем сердце, является Любовь.

А откроете вы эту дверь с помощью вашего сознания, вашего Божественного сознания.
Ваше внешнее сознание и ваш внешний ум будут препятствовать вам. И посылать вам

новые и новые препятствия на вашем пути.
Но вы теперь знаете, где расположена потайная дверь в мир, откуда вы пришли и куда вы

должны вернуться. Постарайтесь в ваших жизненных испытаниях не потерять ключ от этой
двери. И постарайтесь убрать все из вашего сознания, что мешает вам протиснуться сквозь эту
узкую дверь.
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Нет ничего в вашем мире, что пригодилось бы вам в реальном мире Бога, кроме вашего
бесценного опыта,  который вы приобрели уже и еще приобретете во время вашего
странствования по пространству и времени.

И если вы вспомните, зачем я послал вас в ваш мир, то я послал вас за сокровищем. И это
сокровище представляет собой ваше каузальное тело. Это самое большое сокровище,
бесценное сокровище, ваше сокровище, которому не страшна ни ржа, ни моль.

Многие из вас уже нашли ваше сокровище, за которым я посылал вас в ваш мир. И теперь
вы должны вернуться Домой. Вспомнить, кто вы есть и зачем вы отправились странствовать по
вашему миру.

Наступила пора пробуждения к Высшей реальности. Срок приблизился, и срок настал.
Вам указан Путь. Вы знаете Путь. У вас есть все необходимое, чтобы вернуться Домой. Я

зову вас, дети мои.
Я скучаю без вас. Вы слышите меня?
И, если кто-то из вас во время вашего странствования не нашел сокровищ, не отчаивайтесь.

Я приму вас и без ваших сокровищ. Только вернитесь Домой.  Найдите потайную дверь в
вашем сердце.

Я жду вас, дети мои.

Я ЕСМЬ Альфа, ваш Отец на Небесах.
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Я напомню вам, как встретиться со мной и как попасть в мою
Школу Мистерий

Господь Майтрейя
2 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Майтрейя, пришедший к вам вновь через этого посланника.
Я ЕСМЬ пришел для насущной необходимости дать наставление, и обучение, и понимание.

Ваше сознание требует постоянной шлифовки. Вы нуждаетесь в ежедневном поливе вашего
сознания нашей Энергией и нашей Мудростью. Тысячи и миллионы лет вы получаете
Мудрость из Божественного Источника.  Бывают в ваших жизнях периоды,  когда вы лишаете
себя доступа к Мудрости Небес. И в этом случае очень печально наблюдать за тем, как вы
блуждаете по лесу заблуждений и не находите успокоения и пристанища. Очень многие из
моих учеников, даже вкусив плоды Учения и Мудрости, по каким-то причинам покинули мои
классы и не пожелали посещать мои занятия.

Мне очень жаль. Мне искренне жаль. Но я также искренне надеюсь, что пройдет какое-то
время и мои ученики вернутся. Я люблю всех моих учеников. И нет ничего в вашем мире, что
могло бы сравниться по силе и мощи с мощью моей Любви.

Многие не понимают, что те испытания и тесты, которые я даю моим ученикам и которые
кажутся им очень жестокими и невыносимо тяжелыми, я даю из чувства безграничной Любви к
душам этих индивидуумов. Я даю тесты на те качества, которые нуждаются в вашей
проработке. На те качества, с которыми вы должны работать прежде всего и на которые вы
должны обратить ваше внимание.

К сожалению, получается так, что эти ваши качества, когда вам напоминаешь о них,
являются как раз теми вашими качествами, которые представляют собой самые большие ваши
недостатки и к которым вы более всего привязаны.

Поэтому мои тесты для вас столь болезненны. И вы покидаете Путь посвящений и уходите
для блужданий по лесу невежества и страданий.

Многие возвращаются ко мне по многу раз за одну жизнь и из жизни в жизнь и потом опять
покидают мои классы.

Необходимо безмерное терпение, чтобы работать со многими упрямыми учениками, и
только то чувство Любви,  которое я испытываю к душам этих индивидуумов,  позволяет мне
вновь и вновь принимать их в свою Школу и проводить с ними занятия,  и давать знания,  и
проводить обучение.

Я пришел, чтобы дать вам наставление для обретения качества, которое наиболее важно и в
котором вы наиболее всего нуждаетесь. Ваш ум очень подвижен, и вы не можете долгое время
сосредотачиваться на одном предмете. Вы находите новое учение или новую книгу. Вы
увлекаетесь поначалу и проявляете интерес, но проходит какое-то время, и ваше устремление
гаснет. Искра устремленности потухает, так и не разгоревшись. Почему это происходит?

Вам необходима дисциплина ученика. Если вы не будете преодолевать ваш непоседливый
ум каждый день, то ваш плотский ум полностью овладеет вами и вы перестанете быть
хозяином своей собственной судьбы. Ваш суетный ум будет подкидывать вам каждый день все
новые и новые учения, знания, информацию, развлечения. И вы будете хвататься то за одно, то
за другое, то за третье. Больно наблюдать, как многие из вас всю свою жизнь бегают из одного
учения в другое,  хватаются то за одну книгу,  то за другую,  проявляют интерес то к одному
учителю,  то к другому.  Вас носит как будто ветром по жизни.  И все из-за того,  что вам не
хватает дисциплины вашего ума.

Практически в каждом учении, к которому вас прибивает ветром, вы можете найти хотя бы
одно зерно Истины. Но у вас не хватает устремленности даже приложить незначительные
усилия к нахождению этих зерен Истины. И в конце концов вы прибиваетесь к тому учителю и
к тому учению, которые не требует от вас никаких усилий. И вы получаете успокоение, что вы
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наконец-то нашли то, что искали. Вы забиваетесь подобно тараканам в щели и не желаете
выходить на Свет. И всему виной опять ваш ум, который в этом случае проявляет свое качество
лености и нежелания изменяться.

Все ученики, которые покинули меня и мои занятия, блуждают между разными учениями и
сектами или забились в щели какой-либо религиозной группы или секты и не желают больше
проявлять никакой инициативы, не желают никуда двигаться. В первом случае они пытаются
найти успокоение для своей души, и это заставляет их бегать в поисках духовной панацеи по
миру. Во втором случае они внушают себе мысль, что нашли панацею от всех своих бед, нашли
истинное учение и теперь их задача сидеть и ждать просветления.

Есть только один Путь, который ведет вас обратной дорогой Домой, в ваш настоящий мир,
вашу истинную реальность. И этот Путь представляет собой Путь избавления от вашего эго. И
нет другого пути и другой возможности, чтобы вернуться Домой.

Однако Бог так все предусмотрел и так все устроил, что какой бы дорогой вы ни шли, вы
все равно достигнете вашей цели. И сколько бы вы ни блуждали по дебрям леса заблуждений,
вы все равно найдете выход и вернетесь Домой. Исключения составляют разве что те души,
которые упорно не желают следовать Божественному Закону. Но я веду сейчас речь не о них. Я
пытаюсь достичь в этой беседе сознания моих учеников, которые посещали мои классы,
проходили обучение под моим руководством, но предпочли уйти от трудностей и испытаний и
искать более легкий путь.

Но куда бы вы ни пошли и с чем бы вы ни столкнулись в вашей жизни, все обстоятельства
будут складываться таким образом, что вам придется расстаться с вашим эго. Ваше
существование в вашем мире автоматически притягивает к вам те ситуации, которые заставят
вас расстаться с теми вашими качествами, на которые я вам указал во время ваших тестов и
испытаний, но с которыми вы не пожелали расстаться сразу и предпочли сбежать от
посвящений и искать более легкий путь. Возлюбленные чела, вам некуда бежать. Вы не можете
убежать никуда от той энергии,  которая присутствует в вас,  пока вы по своей свободной воле
не предпочтете расстаться с этой энергией,  как бы вам этого ни хотелось и каким бы это ни
казалось вам болезненным и жестоким.

Путь посвящений в моей Школе более короток, но он и более болезнен. И только ваше эго,
и ваше чувство жалости к себе заставляют вас убегать от моих посвящений и избегать меня. Но
я всегда готов взять вас обратно в мою Школу Мистерий. И если вы забыли за время
блужданий по лесу невежества, то я напомню вам, как встретиться со мной и как попасть в мою
Школу.  Учитывая требования времени,  вам не нужно ехать ни в какую страну на край света,
чтобы поступить в мою Школу Мистерий.  Я приду к вам сам на ваш зов,  в какой бы точке
земного шара вы ни находились. Вам нужно только подготовить себя к моему присутствию. До
тех пор пока вы находитесь в окружении ваших человеческих мыслей и чувств, я не могу
приблизиться к вам.  Мне необходимо,  чтобы вы полностью отказались хотя бы на
незначительное время от ваших мыслей и чувств. Мне необходимо, чтобы вы возвысили ваши
вибрации до как можно более высокого уровня, который вам доступен.

Я не могу быть там,  где много людей,  я не могу быть там,  где включены любые
современные громкоговорящие приборы. Я не смогу быть с вами, если вы заняты чем-то, что
может отвлекать ваше внимание. Вы должны быть полностью сосредоточены на вашем сердце.
И вы должны  пребывать в полной тишине и гармонии.  В этом состоянии вы можете сделать
призыв и пригласить меня войти в ваш храм во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ. И я приду к вам
в ваше сердце и дам вам то наставление, в котором вы более всего нуждаетесь, и я дам вам то
знание и то обучение, которые необходимы вам. Мои ученики знают мои вибрации. И мои
ученики готовы ждать моего прихода много месяцев и много лет,  прежде чем я сочту их
состояние и их устремление  пригодными для продолжения моего обучения.

Я прихожу в этот мир через моих учеников.  Поэтому я призываю тех моих учеников,  кто
блуждает по лесу заблуждений, остановиться и подумать, не наступил ли момент вернуться в
мою Школу Мистерий и вновь сесть за парту.

Я ЕСМЬ Господь Майтрейя, грядущий Будда.
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Я желаю вам победы!

Возлюбленный Ланелло
3 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший к вам вновь через этого посланника.
Сегодня нам предстоит вновь поговорить о вашем Пути и о вашем служении. Каждый раз,

когда мы приходим, чтобы дать диктовку, мы преследуем одну единственную цель – возвысить
ваше сознание, обратить ваши взоры к Небесам, вырвать вас из вашего привычного круга
интересов.

Так мало в окружающей вас жизни содержится истинных ценностей, наполненных
Божественными вибрациями. Все, что вас окружает, соответствует уровню массового сознания
людей,  и для того,  чтобы вам вырваться из окружающего вас круга общения и окружающего
вас информационного поля и вообще всего, что находится вокруг вас, вам приходится и вам
придется прикладывать значительные усилия.

Если вы желаете всем своим сердцем изменить ваше сознание и приблизить его к
Божественному образцу, вы должны буквально насильно заставлять себя отказываться от
привычного образа жизни, от стандартов вашего поведения, от ваших привычек.

Вы должны стать другими людьми.  Можно поменять все в вашем окружении,  но труднее
всего изменить ваше сознание.

Очень многие современные люди окружают себя чудесами современной техники,
сверхсовременными компьютерами, аудио- и видеотехникой, но их уровень сознания по-
прежнему остается на уровне сознания дикаря, сидящего у костра в пещере и пожирающего
свою долю мяса под звуки бубна и барабана.

Вы можете ехать на самой современной машине, быть одеты в самые модные вещи, но ваше
сознание по-прежнему будет находиться на том же самом пещерном уровне.

Поэтому в ваше время, как никогда прежде, очень труден Путь. Слишком много соблазнов
вас окружает и слишком непросто сохранять высокий духовный уровень, находясь в гуще
жизни среди ваших городов-джунглей.

Вся действительность, которая вас окружает, будет подлежать изменению. Человек должен
раскрыть свой Божественный потенциал и приблизиться к природе. Жизнь должна быть как
можно более простой и богатой внутренним содержанием, а не внешними развлечениями,
которые, если вдуматься, похожи на развлечения дикарей.  И то, как порой современный
человек увешивает себя украшениями, очень похоже на манеру украшать себя, свойственную
дикарям.

По тому, как человек одевается, какую музыку слушает, какой образ жизни предпочитает
вести,  можно судить об уровне его духовных достижений,  о его духовном прогрессе или
деградации.

И если вы посмотрите с нашего вознесенного состояния сознания на человеческое
общество, то первое, что вам бросится в глаза, это то, что по своему уровню развития
человечество в среднем не превышает уровня развития дикарей.

И вам очень трудно бывает отказаться от окружающей вас мишуры подобия жизни. Если вы
внимательно проанализируете все, что вас окружает в вашей жизни, то, чем вы заняты
большую часть дня, и если вы сделаете это непредвзято, то вы с удивлением обнаружите, что
90 процентов времени, которое вы проводите на Земле, тратится вами совершенно напрасно с
точки зрения вашего совершенствования в Боге.

И на самом деле для того, чтобы вам совершенствовать себя в Боге, вам совершенно
необязательно уходить в пустыню или уходить в горы для медитации.

Ваша жизнь в условиях вашей действительности предоставляет вам самые лучшие условия
для совершенствования себя в Боге, для развития вашего сознания.
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Все дело в  правильном угле зрения на все, что происходит вокруг вас и внутри вас в вашей
жизни. Все дело в том, как вы реагируете на все, что с вами происходит, как вы воспринимаете
окружающую вас действительность.

Если бы вашим Божественным планом было предусмотрено, чтобы вы держали баланс для
планеты Земля, постоянно пребывая в медитации, то вы бы и родились где-нибудь в Тибете или
в Индии.

Однако вы родились в России, или Америке, или Европе. И вы должны выполнить ваше
предназначение, ваш Божественный план именно в том месте, где вы родились.

И,  по большому счету,  ваш Божественный план сводится только к одному –  сохранять
уровень вашего сознания на как можно более высоком уровне, стремиться достигнуть уровня
Божественного сознания, не покидая гущи жизни.

Будет неверным, если вы поймете рекомендации, содержащиеся в этих диктовках таким
образом,  что вы должны поселиться где-нибудь в лесу и медитировать.  Нет!  Вы должны
находиться в гуще жизни, выполнять ваши повседневные обязанности в семье и на работе и в
то же время постоянно сохранять ваше сознание на как можно более высоком уровне.

Вы должны проводить в вашей повседневной жизни Божественные стандарты поведения и
самые высокие нравственные и духовные стандарты.

Знать заповеди и соблюдать заповеди – это две совершенно разные вещи. Вы можете очень
хорошо быть осведомлены обо всех нормах поведения и стандартах поведения и даже очень
внимательно отслеживать, как ваши друзья и знакомые уклоняются от соблюдения этих
стандартов поведения, но вы почему-то считаете, что вы сами можете нарушать эти стандарты.
Вашему плотскому уму ничего не стоит убедить вас поступать так, как будет вам приятно,
даже если это расходится с теми моральными и нравственными нормами, которые вы считаете
абсолютно верными и которым вы готовы следовать.

Поэтому вы должны очень внимательно наблюдать за собой и отслеживать все моменты, на
которых вы постоянно поскальзываетесь.

Вы знаете,  что вы не должны никого осуждать,  вы не должны никого судить.  Но
понаблюдайте за собой. Сколько раз в день вы именно давали оценку поведению других людей,
сколько раз вы причисляли тех, кто вас окружает, к падшим ангелам и к людям, на которых Бог
поставил крест.

Вы с завидной легкостью выносите суждения о других,  но почему вам так трудно
объективно оценить собственные поступки?

Нет ничего страшного в том, что вы допустили ошибку и даже допустили серьезный грех. И
даже неважно, сколько раз в своей жизни вы допускали этот грех. Гораздо более важным
является то, что вы смогли преодолеть свой недостаток, возвыситься над ним.

Не возвращайтесь к вашему прошлому и не смакуйте вновь и вновь детали ваших неверных
поступков. Ваша задача – дать оценку вашему качеству, сказать себе, что это качество является
небожественным, и отказаться от него навсегда.

Вот истинное поведение духовного искателя! Не важно, что о вас думают окружающие вас
люди. Важно только то, кем вы являетесь на самом деле.

Судите себя по самым строгим законам,  работайте над собой до тех пор,  пока не
преодолеете каждый из своих недостатков.

И всегда помните,  что до тех пор пока вы находитесь в воплощении,  вы не можете быть
совершенными.

Для того чтобы вам оставаться в воплощении,  вы должны постоянно брать на себя
определенную долю отрицательной энергии и преобразовывать в совершенную Божественную
Энергию через ваши поступки, ваши мысли и ваши чувства.

Если вы отработаете свою личную карму, вы возьмете на себя часть кармы города, где вы
живете, страны, планеты.

Вы постоянно находитесь среди несовершенных энергий, и вы с помощью вашего сознания,
вашего понимания преодолеваете все препятствия и преграды и тем самым преобразовываете



239

все отрицательные энергии,  которые проникают в вашу ауру,  и нарабатываете ваши заслуги,
создаете сокровища вашего каузального тела.

Поэтому вы можете постоянно держать в своем сознании образ воина, рыцаря, который
сражается со всем несовершенством мира. Вы вбираете в себя несовершенство и преодолеваете
его. Вы вбираете в себя стрелы, направленные против вас, и превращаете их в лепестки роз с
помощью энергии любви, преданности. С помощью вашей отваги и чести. С помощью тех
качеств, которые присущи истинному воину.

Каждый такой воин Света способен нести на себе огромный груз планетарной кармы.
Никогда не забывайте, что трансмутация кармы осуществляется не только с помощью

чтения велений, молитв и медитаций. Вы осуществляете ваше служение постоянно, находясь в
гуще жизни, делая правильные выборы и личным примером указывая Путь другим.

Молитвы и медитации являются вспомогательным средством, помогающим вам
поддерживать ваше сознание на высоком уровне, но основная битва разворачивается в вашей
повседневной жизни, среди жизненных мелочей и неурядиц.

Когда-то карма развязывалась на поле боя, на полях сражений. Сейчас вы находитесь на том
же поле сражения, и вы проявляете все чудеса храбрости и героизма, сражаясь с вашими
жизненными проблемами и неурядицами. Жертвуя своим благосостоянием, жертвуя своим
свободным временем ради утверждения Божественных образцов в вашем мире.

Я желаю вам победы!
Победы над своими недостатками и победы в утверждении Божественных принципов в

вашей повседневной жизни!

Я ЕСМЬ Ланелло.
Всегда Победа!
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Мы терпеливо ждем вашего пробуждения и вашей готовности

Гаутама Будда
4 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Гаутама Будда, пришедший к вам вновь.
Сознание каждого человеческого индивидуума является самым важным. Ваше сознание

является тем, что переживет вас, таких, какими вы являетесь сейчас. Ваше сознание будет
существовать в Высших мирах. Поэтому единственное, ради чего имеет смысл существовать в
вашем мире, – это развитие вашего сознания. Нужно отличать интеллект от вашего сознания.
Нужно отличать ваши навыки и способности от вашего сознания.

Есть низшая часть вашего сознания, которая хранит те навыки и тот опыт, которые
необходимы вам для того, чтобы поддерживать ваше существование в физическом мире. А есть
более высшая часть вашего сознания, которая необходима вам для того, чтобы поддерживать
ваше существование в тонких мирах.

И эта часть вашего сознания нуждается в развитии. Вы не можете, например, сесть за
штурвал самолета и полететь. Для того чтобы вам сделать это, необходимо пройти обучение и
получить представление о том, как управлять самолетом. Только после этого вы сможете
взлететь. И точно так же ваша часть сознания, которая вам понадобится для пребывания в
более тонких мирах, нуждается в обучении и наработке опыта.

Трудность заключается в том, что вы должны обрести навык пребывания в мире, о котором
вы не можете получить представление с помощью ваших физических органов чувств. Ваши
физические органы чувств имеют ограниченный диапазон восприятия действительности. Вы
можете ощущать только то, что вибрирует на низких частотах, соответствующих
материальному миру. Однако в вас заложен огромный потенциал. И диапазон восприятия
вибраций вашими органами чувств может быть расширен уже сейчас. И многие люди видят то,
чего не видят другие. Граница, отделяющая более тонкие миры от вашего физического мира,
постепенно размывается. Ваша чувствительность к восприятию тонких миров подавлена
окружающей вас обстановкой в вашем мире. Постоянное пребывание среди массы людей и
постоянное оглушение себя звуками включенных громкоговорящих приборов  занижает ваши
вибрации и не позволяет вам расширить диапазон вашего восприятия мира.

Человеческий организм в своем потенциале содержит все необходимые инструменты и
органы восприятия, позволяющие вам находиться в тонких мирах и воспринимать тонкие
миры. И только условия вашего пребывания на Земле мешают вам уже сейчас видеть и
слышать Вознесенные Сонмы, общаться с Владыками.

Поэтому в настоящее время требуется значительное усилие, чтобы установить такую связь.
Требуется очень сильное ограничение, которое вы должны наложить на себя, чтобы достигнуть
контакта с Вознесенными Сонмами. И прежде всего это касается ограничения связей с людьми
и исключение любого влияния средств массовой информации.

И чем ближе вы находитесь к природе, тем проще вам установить такую связь. Отличие
наших миров состоит в отличии уровня вибраций. Поэтому, возвышая свои вибрации, вы
автоматически почти неизбежно приобретаете способность общаться с нашим миром.

И, по сути, каждый человек, находящийся в воплощении сейчас, способен в своем
потенциале к установлению связи с Вознесенными Сонмами.

Но для того, чтобы наше общение состоялось, вам необходимо очень многим пожертвовать
из того, что находится в вашем мире.

Вам необходимо очень внимательно подходить к кругу вашего общения, к любым вашим
контактам.

Вам необходимо исключить все, что может оказывать на вас влияние и что принадлежит к
массовой культуре вашего мира.
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Имеет значение все. Даже вибрации пищи, которую вы вкушаете. Не задумывались ли вы,
что человек, когда готовит пищу, насыщает ее своими энергиями? И если человек, который
готовит пищу,  не отличается чистотой помыслов,  то вы будете с каждым приемом пищи,
приготовленной им, напитывать свой организм некачественными энергиями, содержащимися в
этой пище. На первом  этапе вы можете благословлять вашу пищу перед началом каждой
трапезы, чтобы очистить ее от отрицательных энергий. На более поздних этапах вашего
развития вам придется полностью отказаться от пищи, приготовленной незнакомыми людьми,
и даже,  возможно,  перейти на приготовление пищи своими руками.  Когда вы достигаете
определенной степени чистоты, позволяющей общаться с Вознесенными Сонмами, то вы
способны отравиться пищей, содержащей некачественные вибрации, даже если эта пища будет
свежеприготовленной и по всем чисто физическим параметрам не способна причинить вам
вред.

Поэтому люди, серьезно решившие стать на духовный путь, должны очень заботиться о
своем окружении в физическом мире.

Конечно,  идеальным было бы проживание таких духовно развитых людей в отдельных
общинах вдали от цивилизации. И со временем такие духовные центры будут созданы и
получат большое развитие.

Нет никаких рекомендаций,  как каждому из вас строить вашу жизнь,  кроме общих
рекомендаций, которые мы даем. Но как применить наши рекомендации в вашей конкретной
жизни, вы должны решить сами. Всегда помните, что никогда не следует ни в чем насиловать
себя. Истинное эволюционное развитие по Божественным Законам не требует никакого
принуждения и никакого насилия ни со стороны других людей, ни с вашей стороны.

Если вы не готовы к вступлению на более высокий этап, то вам не следует заставлять себя
выполнять те ограничения, которые вы не можете пока на себя взять в силу неготовности
вашего сознания. Вы должны знать, к чему вы должны устремляться, но вы не должны
насиловать себя.

Если вы имеете какое-то внутреннее несовершенство, которое препятствует вам подняться
на следующую ступень, само то, что вы осознали, что это несовершенство присутствует в вас,
будет являться гарантией того, что вы рано или поздно избавитесь от этого несовершенства.

Если на вашей посуде образовалось пятно, то оно может не поддаться очищению с одного
раза. Но если вы будете каждый день прикладывать усилия к тому, чтобы избавиться от этого
пятна, то рано или поздно вы очистите вашу посуду.

Точно такой же принцип действует в отношении изменения вашего сознания. Вы меняете
ваше сознание постоянно, на протяжении всей вашей жизни. Главное – знать, к чему вы
должны стремиться, и проявлять каждодневную устремленность.

Поймите, что каждый из вас находится на разных ступенях развития. Поэтому то, что легко
дается одному, является непостижимой задачей для другого. И может пройти еще много
жизней, прежде чем человек способен будет подняться на следующую ступень развития своего
сознания.

Земля предоставляет  возможность для развития индивидуумам, находящимся на очень
разных стадиях развития сознания.

И если человек не готов по уровню развития своего сознания к общению с Вознесенными
Сонмами, то, например, эти диктовки будут для него совершенно непонятны и скучны. Он не
способен будет ощутить никакой пользы для себя лично от чтения этих диктовок.  Точно так
же, если человек находится на очень высокой стадии духовного развития, то эти диктовки не
дадут для него ничего нового.

Но есть люди, которые ожидают  каждой диктовки и ощущают, как с каждой  диктовкой в
их ауру вливается поток Божественной Энергии.

Нужно быть очень терпеливыми. Нужно быть очень любящими и сострадательными по
отношению к тем людям,  которые не способны воспринять своим сознанием те тонкие
вибрации, которые содержатся в данных диктовках.
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Наступит срок, и они также способны будут ощутить ласковую и любящую энергию,
которую мы вам даем.

Истинный садовник никогда не принуждает розу, чтобы она распустила свои лепестки.
Наступит срок, и бутон раскроется навстречу ласковым лучам солнца и новому дню.

Поэтому мы терпеливо ждем вашего пробуждения и вашей готовности. И лишь посылаем
нежные лучи нашей Любви и нашего благословения в ваш мир, вашему существу.

Ваше сознание подобно бутону розы,  который готов расцвести.  И я умолкаю в
предвкушении, когда в тишине раскроется цветок вашего сознания и все вокруг наполнится
ароматом вашего благоухания.

Я ЕСМЬ Гаутама Будда.
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Вы должны научиться не испытывать против ваших врагов
никаких отрицательных чувств

Возлюбленный Иисус
5 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Иисус, пришедший к вам этим днем.
Вы ждали меня? Есть ли у вас потребность, чтобы мы продолжили наше обучение и наши

наставления?
Очень много соблазнов в вашем мире, и на фоне обилия этих соблазнов вам очень трудно

отличить истинные вибрации, присущие нашему миру, от более низких вибраций, присущих
астральному и ментальному планам. А различение сделать вам необходимо. Потому что, если
вы не будете иметь четкого направления в своем сознании, которому вы решите следовать, то
вы отложите ваше продвижение по Пути.

Поэтому тот вопрос,  который встает перед каждым из вас,  кто читает эти диктовки,
является вопросом истинности этих посланий. Я вполне осознаю трудность, с которой вы
сталкиваетесь. И, действительно, как сделать ваше различение?

Прежде всего, вам следует обратить ваше внимание на информационную составляющую
посланий. Содержит ли информационная часть что-либо, что находится в противоречии с
вашими внутренними ориентирами? Поскольку у большинства из вас силен ваш плотский ум,
то вам будет проще всего проанализировать именно информационную составляющую. И если
вы не находите никаких изъянов или больших расхождений с вашими внутренними
убеждениями, то вы можете приступить к анализу следующей составляющей этих диктовок.

Есть ли что-то в этих диктовках, что может нарушить вашу свободную волю? Есть ли что-
то в Учении, которое мы даем через этого посланника, что принуждает вас поступать
определенным образом? Есть ли что-то, что заставляет вас поступать вразрез с вашими
интересами? Пожалуйста, не путайте ваши интересы как учеников, стоящих на стезе, и
интересы вашего эго. Интересы вашего эго прямо противоположны интересам Высшей части
вас самих. Поэтому чаще всего именно противоречие, которое существует внутри вас,
становится препятствием к восприятию этих диктовок. Вы начинаете сомневаться и пытаетесь
найти подтверждение истинности или ложности источника этих диктовок среди своих
знакомых и близких. И вы забываете, что все зависит от того, что в вас преобладает. Если в вас
преобладает ваш плотский ум, ваше эго, то вы, скорее всего, будете искать и найдете
подтверждение тому, что источник этих диктовок небожественный и не стоит прислушиваться
к информации, содержащейся в этих диктовках.

Ваш плотский ум очень изобретателен и изворотлив,  если дело касается вопроса,
связанного с ущемлением его главенствующего положения в вашем существе. Он будет
прилагать все усилия, чтобы найти любое доказательство, подтверждающее, что эти диктовки
не следует читать вообще. Потому что для вашего плотского ума информация и особенно
энергии, содержащиеся в этих диктовках, буквально подобны смерти.

Только в том случае, если вы близки к победе над своим эго, вы будете искать и находить
подтверждение истинности этих диктовок. В конечном счете, эти диктовки при их
систематическом чтении выполняют функцию отделения всего того, что реально, от всего того,
что нереально внутри вас самих.

И когда вы решаете вопрос истинности или ложности этих посланий, то вы фактически
вступаете в борьбу с вашим эго либо, наоборот, потакаете ему.

А вы знаете, что любое истинное Учение самым главным отличительным признаком имеет
как раз то, что достигается цель отделения реального от нереального в вас самих, отделения
зерен от плевел в вашей душе.

Поэтому, даже если эти диктовки вызывают у вас раздражение и сомнения, для вашей души
польза от чтения этих диктовок будет несомненна. Другое дело, что ваша нереальная часть
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пытается и будет пытаться убедить вас, что вам следует начать борьбу с источником этих
диктовок,  и вы будете чувствовать праведный гнев внутри себя и будете делать все от вас
зависящее, чтобы оклеветать и посланника, и его связь с нашим миром. В этом случае вы
получаете несомненный знак, проявленный на физическом плане в виде ваших мыслей, чувств
и действий, который говорит вам лучше, чем любые наши слова и беседы, что в вас что-то
очень неблагополучно и вы нуждаетесь в срочной помощи.

Любая агрессия и любые сильные эмоции, которые возникают при чтении этих диктовок,
являются знаком прежде всего для вас самих, что вы нуждаетесь в срочной работе над собой.

Итак, вы проанализировали информационную часть диктовок, и вы поняли вашим внешним
сознанием, что в них не содержится ничего, что было бы неприемлемо вами. И тем не менее вы
ощущаете негативную реакцию при чтении этих диктовок. Это говорит о том, что в вас
началась борьба – отделение реального от нереального в вас самих. Поэтому цель диктовок
достигнута.

Вам необходимо только найти в себе мужество и силы, чтобы постараться подняться над
этой ситуацией и проанализировать ее непредвзято, возвысив ваше сознание и заглушив, хотя
бы на время, ваше эго.

Те же индивидуумы, которые и проанализировав информационную составляющую
диктовок, и проследив свою реакцию на чтение этих диктовок, не заметили ничего
отрицательного, вызывающего негативную реакцию, вполне готовы к дальнейшему
следованию по стезе ученичества. И они или уже являются нашими учениками, или вполне
готовы к тому, чтобы стать чела Вознесенных Мастеров.

Таким образом, мы имеем возможность отыскивать наших учеников, устанавливать с ними
связь через посредство этих диктовок и работать с нашими учениками, находящимися в
воплощении.

Для чутких, чувствительных сердец малейшего намека, данного нами в диктовках,
достаточно, чтобы поменялся их угол зрения и их пытливому взгляду и искреннему сердцу
открылось то, что ранее было сокрыто за завесою.

Поэтому, как и 2000 лет назад, так и в ваше время мы широко разбрасываем сети и имеем
возможность уловить те души, которые готовы к следованию по нашему Пути.

Наши ученики умеют сделать различие между вибрациями астрального плана и вибрациями
Высших октав.  Наши ученики могут отличить требование дисциплины,  которой должны
обладать наши  ученики, от подчинения себя воле ложных учителей и ложных посланников.

Наши ученики могут сделать различение между тем, получают они энергию во время
чтения диктовок, или они лишаются энергии.

А я должен вам заметить, что когда вы испытываете отрицательные эмоции при чтении этих
диктовок, то вы добровольно отдаете свою энергию силам тьмы.

Поэтому от вас требуется очень внимательный анализ всего, что происходит внутри вас и
вне вас с момента начала чтения этих диктовок.

Через эти диктовки вы получаете обучение, вы получаете знания, и вы изменяете свое
сознание, просто читая регулярно эти диктовки и следуя рекомендациям, которые изложены в
них. Кроме всего прочего, вместе с чтением этих диктовок вы получаете огромный Свет, и этот
Свет, который вы усваиваете, способен восстанавливать против вас те силы тьмы, которые
находятся в вашем окружении.  Каждый источник Света в вашем плотном мире раздражает и
провоцирует силы тьмы на активные действия, направленные против источника Света.

И когда со всех сторон на вас начнутся нападения этих сил тьмы, вспомните то учение,
которое я дал 2000 лет назад. И, если вас ударят по левой щеке, просто примените самое
сильное оружие всех времен и народов – подставьте другую щеку.

Вы должны любить ваших врагов. Вы должны благословлять ваших врагов. Ваши враги
дают вам возможность рассчитаться с вашими кармическими долгами, и ваши враги дают вам
возможность получить урок и пройти тест. Я знаю, что во многих ситуациях вам будет тяжело
принять все упреки, нападения и угрозы, направленные в ваш адрес со смирением и
благодарностью.  Но вы должны научиться принимать все,  что выпадает на вашу долю со
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смирением и покорностью. Вы сами, и только вы сами решаете, в какой степени вы можете
себя защитить с помощью ваших органов власти и структур,  призванных разрешать споры в
конфликтной ситуации. Однако вы должны научиться не испытывать против ваших врагов
никаких отрицательных чувств. Люди, которые нападают на вас, обижают вас, оскорбляют вас,
унижают вас, несчастны по своей сути.

Человек, в чьем сердце пребывает Бог, никогда не позволит себе нанести вред другому
человеку.

Поэтому все, что вы можете, когда на вас нападают ваши враги, это простить им и молиться
за них. Ибо они не ведают, что творят. Их сознание омрачено и порой полностью захвачено
силами тьмы, и они поистине не отдают отчет своим действиям.

Только человек, омраченный невежеством, может предоставить возможность силам тьмы
действовать через него и совершать неблаговидные поступки и причинять вред святым
невинным.

Бывает так, что Бог выбирает вас, чтобы вы вызвали огонь на себя и стали мишенью для сил
тьмы, действующих через других людей и использующих их для нападений и злобных атак. Бог
выбрал вас, чтобы дать вам тест и одновременно дать возможность проявиться тем силам,
которые в этой ситуации срывают  свои маски лицемерия и набожности и открывают свой
звериный оскал.

Вверьте себя заботе Господа. Господь заботится обо всех своих овцах. Будьте готовы
пожертвовать свою плоть, но сохранить свою душу. Истина всегда там, где среди скверны
этого мира пребывают самые возвышенные чувства. Помните, что вы несете ответственность
только за себя, за свои реакции. И каким бы несправедливым вам ни казалось обращение с вами
других людей, прощайте им.

Любите ваших врагов. Ибо только ваша любовь и заступничество порой способны спасти
жизнь этим душам, которые одержимы невежеством и не ведают что творят.

И ваша молитва за ваших врагов иногда позволяет остановить руку Божественного
правосудия и дать этой душе еще один шанс продолжить Жизнь.

  Я был рад еще раз дать вам этот урок. И я готов склониться в  низком поклоне перед
душами многих из вас. Ибо ваши страдания, и беды, и горести порой намного превышают мои
страдания, которые я понес на кресте.

Я ЕСМЬ Иисус.
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Учение о благой  карме

Возлюбленный Кутхуми
6 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам вновь. Целью моего сегодняшнего прихода является
ознакомить вас с еще одним взглядом на мироустройство. Ваши ощущения от соприкосновения
с нашей реальностью не всегда отражают реальное положение вещей. Вы привыкли основывать
свое восприятие мира на основе ваших органов чувств, и вы полностью доверяете вашим
органам чувств. И действительно, с какой стати вам верить в то, чего вы не видите, и
действовать в соответствии с тем,  как мы вам рекомендуем,  в то время как вы не имеете
возможности даже встретиться с нами напрямую, минуя этого посланника?

Однако это вопрос вашей веры.  Вы или верите в то,  что мир,  который вас окружает,  не
является всем Творением и что все Творение на самом деле гораздо обширнее, или вы не
верите в это.

Вы не можете начать познавать то, в существование чего вы не верите. И вы не можете
ощутить то, что вы точно знаете, что не существует. Однако, как только вы начинаете верить в
реальный мир Бога, который невидим и невоспринимаем вашими органами чувств, но от этого
не менее реален, вы сразу же и почти немедленно начинаете получать представления о нашем
мире.

Тонкие миры касаются вас,  и вы постоянно находитесь в соприкосновении с тонкими
мирами. Но вы просто не обращаете внимания на нашу действительность. А наше общение с
каждым из вас не только возможно, но оно происходит постоянно. И точно так же, как вы не
замечаете радиоволн, которые проходят сквозь вас постоянно, точно так же и вибрации нашего
мира касаются вас постоянно, и вы их не замечаете. И если вы подготовите должным образом
свой храм и, главное, поверите в реальность нашего мира, то вы сможете ощущать наш мир
неизбежно.

Представьте себе, что я имею возможность разговаривать с вами. Я прихожу к вам и сажусь
напротив вас. Вы не видите меня. Вы не видите меня по двум причинам. Первая причина
заключается в том, что вы не ожидаете моего прихода и вы не готовы к моему приходу в своем
сознании. И вторая причина заключается в том, что вы не воспринимаете мое присутствие
вашими физическими органами чувств.

Какая из этих двух причин, которые нас разделяют, является наиболее существенной и
трудно преодолимой?

Я скажу вам, что первая. Когда ваше сознание готово к восприятию тонкого мира, готово к
общению с Вознесенными Сонмами, то вы начнете ваше общение независимо от того,
воспринимают это общение ваши органы чувств или нет.

Ваш организм имеет нераскрытые способности, спящие, дремлющие способности, которые
позволяют вам слышать не слыша,  видеть не видя и знать и получать информацию почти
мгновенно без посредничества мыслей и слов, без посредничества любых ваших физических
органов восприятия.

Это кажется вам фантастичным, но если вы обратитесь к истории великих изобретений и
открытий, то вы обнаружите удивительную закономерность. Все эти изобретения и открытия
приходили в голову изобретателям ниоткуда. Человек настраивался на определенный настрой
мыслей, связанных с какой-либо отраслью человеческой деятельности, и вдруг получал
озарение в виде знания, которое появлялось в его голове неизвестно откуда.

Конечно, очень трудно дать представление человеку, который не имеет знаний, например, в
области компьютерного программирования, существа изобретения в такой области
современных знаний, как, например, Интернет или современные средства связи. Но человек,
обладающий этими знаниями, способен получить новое знание, пришедшее в его внешнее
сознание, связанное с предметом этой его деятельности.
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И многие такие вещи происходят совершенно спонтанно. И человек, сделавший
изобретение, порой даже не задумывается, как идея этого изобретения попала в его голову.

Точно так же и вы, имея представление о Вознесенных Сонмах, можете получить
информацию от нас, которая вдруг появится в вашей голове, и вы, даже не понимая, как это
произошло, сможете руководствоваться этой информацией в своей деятельности.

Если вы внимательно поразмышляете, то наверняка каждый из вас вспомнит несколько
примеров, как совершенно чудесным образом он находил потерянные вещи, или получал
представление, как ему следует поступить в трудной ситуации или буквально получал чудесное
разрешение сложной жизненной задачи, стоящей перед ним.

Все эти чудеса являются вмешательством в вашу жизнь тонкого плана. И вы получаете
осуществление этих чудесных  случайностей либо благодаря вашему Высшему Я, либо
благодаря вмешательству Вознесенных Сонмов.

Сложность состоит еще в том,  что время течет по-разному в наших мирах.  И поэтому
момент, когда вы просите, может не совпадать с моментом, когда вы получаете просимое.
Естественно, ваши просьбы могут быть осуществлены только в том случае, если вы обладаете
количеством благой кармы, достаточной для осуществления ваших просьб.

Практичному человеку кажется неразумным тратить усилия на то, чтобы делать какие-либо
благие дела совершенно бескорыстно, без оглядки на то, что он будет вознагражден  за этот
благой поступок в ближайшем будущем.

А причиной вашей нерешительности и нежелания совершать бескорыстно благие дела
является опять же ваше неверие в Божественный Закон.

Вы считаете, что, если вы пожертвовали деньги церкви, или детскому дому, или какой-либо
благотворительной организации, то вы сразу же должны получить от Бога приумножение тех
денег, которые вы потратили на благотворительность.

Все зависит, возлюбленные, от мотива, с которым вы жертвуете ваши деньги. Если вы
жертвуете ваши деньги с целью непременно что-то получить  взамен, или жертвуете ваши
деньги,  чтобы Бог забыл о совершенном вами грехе,  или вы жертвуете деньги,  чтобы все
видели вашу щедрость, то эта жертва не будет создавать благую карму для вас.

Вы должны просто совершать благие дела и не думать о последствиях и преимуществах,
которые ваша жертва вам принесет в будущем.

В этом случае вы действительно создаете благую карму. И эта ваша благая карма может
оказать вам помощь,  когда вы окажетесь в трудной ситуации и воскликните к Господу и
попросите Его о помощи.

Бог окажет вам помощь.  Бог не может не оказать вам помощь.  Но для помощи вам будет
использована та энергия из вашего каузального тела, которая составляет вашу благую карму.

И если вы не будете на момент вашей просьбы располагать достаточным количеством
благой кармы, то вы и не получите той помощи, в которой нуждаетесь и о которой просите.

Вы получаете только то, что посылаете миру. И если вы за всю свою эту жизнь и за все свои
предыдущие жизни не сделали ни одного благого поступка, то почему вы считаете, что, когда
наступит у вас нужда, Господь откликнется на вашу просьбу?

Поэтому,  если бы я находился в воплощении,  то я бы на вашем месте стремился все свои
силы, всю свою энергию и все свои денежные средства вкладывать для помощи тем живым
существам, которые нуждаются в вашей помощи. В этом случае ваши благие дела будут
накапливаться в виде энергии в вашем каузальном теле. И это подобно тому, как вы
откладываете деньги на черный день. Но только вы откладываете ваши деньги в виде энергии в
другом мире.  И нет в вашем мире более надежного места для хранения этой энергии и этих
ваших сбережений.

Но эта ваша энергия может быть всегда потребована вами через призыв к Богу в тот
момент, когда вы будете нуждаться в Божественной помощи.

Поэтому, когда вы взываете к Господу и говорите: «Помоги мне, Господи!» – и если на этот
момент в вашем хранилище на Небесах не оказывается достаточного количества энергии для
оказания вам помощи, то не обижайтесь на Господа, а обижайтесь на себя, потому что именно
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вы не позаботились о себе  и не запасли необходимого количества благой кармы, не создали
резерва ваших заслуг на Небесах.

Я дал вам сегодня очень важное Учение о благой карме. И я надеюсь, что вы все сможете
применить это учение на практике. Представьте себе, как было бы хорошо, если бы вы приняли
это Учение к руководству в вашей жизни. Как было бы замечательно, если бы все люди Земли
кинулись создавать благую карму. Каждый из вас получал бы всю необходимую помощь от
людей, которые буквально бегали бы по Земле в поисках того, кто нуждается в их помощи. И
кроме этого, если вы бы создали необходимое количество благой кармы, то вы всегда могли бы
обратиться за помощью к Господу и получить помощь.

Я желаю вам успехов в вашей практике создания благой кармы. И пусть отныне и до конца
вашей жизни вы будете создавать только благую карму.

Я ЕСМЬ Кутхуми.
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Есть участок Пути, который вы не сможете преодолеть в одиночку,
без проводника

Возлюбленный Кутхуми
7 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам вновь.
Я ЕСМЬ пришел, чтобы продолжить ваше обучение. И, как вы знаете, мы стараемся сделать

все от нас зависящее, чтобы все те знания, которые вы получаете в ходе этих диктовок, легко
усваивались вами и не вызывали раздражения.

Процесс вашего обучения сродни кормлению маленьких детей. Мы тщательно подбираем
для вас пищу и следим, чтобы вы не переели и в то же время не остались голодными.

Забота об учениках является главнейшей обязанностью Учителя. Однако порой наша забота
о ваших душах воспринимается вами как наказание или покушение на вашу независимость.

Действительно, когда вы твердо вступаете на Путь, то, в отличие от ожидаемого комфорта и
сопровождающего вас постоянно чувства благодати и гармонии, вы начинаете сталкиваться с
совершенно непонятными вещами, которые требуют дополнительного разъяснения с нашей
стороны.  Как только мы видим,  что ученик готов и его устремление следовать по стезе
достигает определенного уровня, мы берем этого ученика под свою усиленную опеку. И с этого
момента ученик уже не может сказать, что он в полной мере обладает свободной волей. Здесь,
возлюбленные, заключен очень тонкий момент. Вы обладаете свободной волей, но наступает
определенный этап на вашем Пути, когда вы вынуждены поступиться вашей свободной волей
для того, чтобы сохранить ваше продвижение по Пути. Представьте себе, что вы идете в горы и
достигли очень опасного участка Пути. Впереди отвесные скалы и пропасти. Вы можете
двигаться по-прежнему самостоятельно, но разумнее, с вашей стороны, довериться опытному
инструктору, проводнику, который будет руководить вашим дальнейшим продвижением. И вы
вверяете себя воле этого инструктора. И вы вынуждены подчиняться его указаниям и
рекомендациям. Он внимательно следит за вашим движением и подсказывает, куда ставить
ногу и где лучше изменить направление движения, чтобы быстрее достигнуть цели – вершины
Божественного сознания.

Подобный инструктор, проводник может быть встречен вами на физическом плане. Однако
мы должны заметить вам, что очень чистых проводников, Учителей, которым вы могли бы
полностью доверить себя, на физическом плане встретить очень трудно. Единицы могут дать
вам подробные наставления о вашем Пути, когда вы приближаетесь к вершине. И аналогия
здесь полная с инструкторами-альпинистами, которые способны подняться на величайшую
вершину мира – Джомолунгму. Миллиарды людей населяют планету Земля в настоящее время,
и только единицы способны подняться на вершину Джомолунгмы.

И различить среди этих миллиардов людей ваших проводников очень трудно. И очень
многие люди будут говорить вам, что они являются истинными проводниками-инструкторами,
и будут предлагать вам пройти у них обучение за большие деньги. И многие из них также будут
требовать от вас полного подчинения вашей свободной воли воле этих самозваных учителей.

Еще раз повторяю: действительно, есть этап на Пути, когда вы должны частично или
полностью отказаться от своей свободной воли и подчинить свою волю Учителю. И очень
большое количество проходимцев, ложных учителей пользуются этой истиной, чтобы
заполучить в свое распоряжение светлые души и пользоваться их светом.

Какой же выход? Как всегда, выход – в вашем различении. В вашей способности отличать
Свет от тьмы. Собственно, ваше основное качество, которое вам требуется на вашем Пути, –
это качество различения. Нужна дисциплина, нужна преданность, устремленность и
постоянство, но прежде всего необходимо различение. Поскольку, когда вы вступаете на
опасный участок пути и впереди и вокруг вас только голые скалы, то от того человека,
которому вы вверяете свою свободную волю, полностью зависит ваша жизнь.
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Поэтому мы заранее предупреждаем вас об этом опасном участке Пути, хотя для многих из
вас этот трудный участок еще достаточно удален по времени.

Как же сделать ваше различение? Я думаю, что не лишним будет повторить, что истинный
Учитель никогда не будет присутствовать там, где собраны толпы народа. Истинный Учитель
никогда не будет проводить свое обучение за деньги. И истинный Учитель никогда не будет
потакать вашей гордыне и вашему эго. Его задачей является как раз разбить вашу гордыню и
ваше эго.

Однако среди указанных мною признаков вы всегда можете найти противоречие. Вы
можете, например, сказать, что Иисус давал свое учение толпам. Вы можете сказать, что Иисус
принимал пожертвования и жил на пожертвования.

В этом и заключается трудность вашего пребывания в физическом мире. Всегда есть
правило, и всегда есть исключение из правила. Поэтому так труден Путь, и поэтому так
немногие пока могут позволить себе следовать по этому Пути.

Мы можем предложить вам установить связь напрямую с Вознесенными Сонмами. И мы
даем эти наши диктовки, чтобы облегчить вам установление этой связи. Однако вы знаете, что
уровень ваших вибраций определяется уровнем вашего сознания. И поскольку подобное
притягивается к подобному,  то вы очень просто можете вступить во взаимодействие не с
самыми светлыми силами, находящимися на астральном плане, если уровень ваших вибраций
не позволяет вам подняться в эфирные октавы Света.

В конечном итоге все определяется вами самими. И нет ни одного существа во вселенной,
которое бы прошло ваш Путь вместо вас. Вы можете просить помощи, вы можете рассчитывать
на помощь. Но идти вы будете сами, и выбор вы будете делать сами. Наша задача состоит
только в том,  чтобы максимально облегчить и обезопасить ваш Путь.  И всегда помните,  что
самый главный ваш враг и недоброжелатель скрывается внутри вас самих, и это ваш плотский
ум, ваше эго.

Все, что позволяет вам избавиться от вашего эго, идет вам на пользу; все, что усиливает и
укрепляет ваше эго, не является Божественным. Поэтому ученики, уже достигшие очень
высоких ступеней достижений,  когда подходят к участку Пути,  требующему полного
подчинения воле Учителя, иногда предпочитают уклониться от дальнейшего продвижения. В
сознании ученика с трудом находит отклик та мысль, что Учитель способен причинять ученику
боль. Учитель видит ваши недостатки, и иногда, для того чтобы помочь вам избавиться от
вашего недостатка, Учитель дает вам очень болезненный тест. А ваше эго воспринимает этот
тест как оскорбление или угрозу.

Если вы обращаетесь к хирургу и хирург предлагает вам сделать очень серьезную
операцию, то вы по своей свободной воле можете согласиться с предстоящей вам операцией
или отказаться от нее. Вы можете довериться власти хирурга или отказаться от операции. Вы
решаете это сами.

Но после того как вы попадаете на операционный стол и полностью доверяетесь хирургу, от
вас уже ничего не зависит. Вы сделали свой выбор.

То же самое происходит, когда вы доверяетесь Учителю, и истинный Учитель проводит вам
очень болезненную операцию по удалению вашего эго. И вы осознанно идете на эту операцию,
потому что понимаете, что ваше дальнейшее развитие и сама ваша жизнь невозможны, если вы
не избавитесь от вашего эго сейчас.

Есть участок Пути, который вы не сможете преодолеть в одиночку, без проводника. И как
только вы подходите к этому участку, появляется Учитель. Это отражено в мудрости: «Если
ученик готов, то появляется Учитель».

Ваша задача сделать различение. И вместо подъема вверх не пуститься по скользкой дороге
вниз. Причем вы не всегда можете на вашем Пути различить направление вашего движения.

Все рекомендации вам даны. И обо всех сложностях вы предупреждены. И все же
старайтесь всегда на протяжении всего вашего Пути сохранять вашу Веру и вашу Любовь. А
также я желаю вам, чтобы Божественная Мудрость всегда сопутствовала вам на вашем Пути.

Я ЕСМЬ Кутхуми.
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Учение об исцелении

Возлюбленный Иисус
8 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Иисус, пришедший вновь.
Согласно утвердившейся традиции я дам Учение. Сегодня предметом нашего обучения

будет исцеление.  Вы знаете,  что,  когда я находился в воплощении 2000  лет назад,  я много и
успешно исцелял. Молва о чуде моих исцелений шла впереди меня. Куда бы я ни пришел,
всегда находились люди, которые верили в то, что я могу их исцелить, и были люди, которые
не верили в чудо исцеления.

Поэтому я всегда спрашивал, верит ли человек в то, что он может быть исцелен. И я всегда
спрашивал, хочет ли он быть исцелен. На первый взгляд эти два момента могут вам показаться
незначительными и являющимися просто дежурными фразами. Однако именно в этих двух
моментах заключен ключ к исцелению.

Ваше сознание должно быть готово принять исцеление. Если ваше сознание не может по
каким-либо причинам поверить в то, что вы можете быть исцелены, то вам не способен помочь
даже Бог.

И второй момент. Вы должны хотеть быть исцелены, и вы должны просить об исцелении.
Если вы не просите об исцелении, то даже Бог не в силах вам помочь, так как закон свободной
воли незыблемо действует во вселенной.

Есть много причин, по которым вы не желаете быть исцелены. Одной из причин является
то, что ваша душа добровольно взяла на себя болезнь как бремя для отработки кармы мира или
вашей собственной тяжелой кармы в прошлом. Очень многие светлые души, когда приходят в
воплощение, берут на себя тяжелые болезни и врожденные увечья, чтобы страданиями
искупить грехи мира. Своим внешним сознанием они могут не осознавать взятого на себя
бремени, но, как правило, такие души не желают исцеления и не просят об исцелении. И
помочь таким душам можно только в одном случае, если об их исцелении просят близкие
люди, для которых страдание любимого человека является непереносимым бременем.

Итак, человек должен верить в исцеление и он должен просить об исцелении. Только если
соблюдены эти два условия, можно приступать к исцелению.   Каждый раз перед исцелением
нужно различать причины болезни человека. Высший Закон может позволить вам произвести
исцеление или не разрешить вам произвести исцеление.

Конечно,  для того чтобы исцелять,  вы должны иметь мантию целителя,  которая позволяет
вам производить исцеление с помощью Божественной милости и Божественной Энергии.

Все другие виды исцеления являются ложными практиками, которые с помощью ряда
искусных приемов просто перемещают отрицательную энергию, явившуюся причиной болезни,
в другое место или временно приостанавливают действие этой энергии.

Вопросы исцеления являются очень тонкими и очень серьезными. Поэтому я с
беспокойством наблюдаю за новоявленными целителями, которые экспериментируют с
Божественной Энергий и порой даже не прошли начальных посвящений, которые позволяют
работать с Божественной Энергией, дающей исцеление.

Очень многие так называемые целители вообще не имеют доступа к источнику
Божественной Энергии, и все их манипуляции, если даже приводят к временному облегчению,
но фактически утяжеляют положение больного.

Позвольте мне объяснить.
Причиной ваших болезней является отрицательная энергия, которая накапливается в вашей

ауре из-за неверных поступков, мыслей и чувств, которые вы допускаете в этой жизни или
допускали в предыдущих жизнях. Я рассматриваю сейчас причины болезней большинства
человечества, а не тот случай, когда человек намеренно берет на себя болезнь как бремя.
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Эта ваша отрицательная энергия, которая является истинной причиной вашего заболевания,
и которая образовалась как следствие ваших неверных действий,  должна быть изъята из вашей
ауры. Тогда вы получите исцеление.

Божественная милость, необходимая для вашего исцеления, может быть вам оказана, а
может быть вам не оказана. Все зависит от тяжести той кармы, которая фактически явилась
причиной вашего заболевания.

Поэтому разрешение на исцеление должно быть получено свыше. Люди, которые выдают
себя за целителей,  как правило,  не обладают тем уровнем посвящений,  который позволяет им
знать Волю Бога в отношении каждого исцеляемого человека. Однако желание заработать
деньги толкает их на то, чтобы, воспользовавшись определенными приемами, переместить эту
энергию, что временно облегчает состояние человека. Некоторые из используемых приемов
при лечении создают карму, которая ложится на такого целителя. Наиболее изощренные
целители могут даже избегать кармы, которая ляжет на них, но тем самым они утяжеляют
карму пациента, который обратился к ним за помощью.

Когда Высший Закон разрешает истинному целителю проводить исцеление, то, как
правило, решение об исцелении принимается, основываясь на благой карме, которую имеет
человек и которая может быть использована для его исцеления. Или душа этого человека, или
сам человек полностью осознали, что те поступки, которые привели к развитию заболевания,
были неверными, и он твердо решил во внешнем сознании никогда больше не повторять этих
поступков.

Вот почему после исцеления я говорил: «Иди и впредь не греши».
Истинный целитель хорошо различает причины заболевания людей и видит, кому можно

помочь, а кому нельзя. Для исцеления используется Божественная Энергия. Истинный
целитель забирает отрицательную энергию у пациента и наполняет его ауру чистой
Божественной Энергией. Это может происходить мысленно или при непосредственном
наложении рук на больного.

Суть исцеления сводится к обмену энергией между целителем и исцеляемым. Происходит
перетекание отрицательной энергии к целителю и Божественной Энергии к исцеляемому. Этот
процесс перетекания энергий регулируется Высшим Законом. В этом случае не создается карма
– при исцелении происходит реальная помощь больному. Поскольку человек, обладающий
мантией целителя, прошел высокие посвящения до того, как получить свою мантию, то
принимаемая на себя отрицательная энергия, как правило, не может причинить вреда
целителю. С помощью чакр целителя происходит трансмутация, преобразование, перегорание
любой негативной энергии. По сути, процесс уничтожения отрицательной энергии, забранной у
пациента, аналогичен тому же самому процессу, который используется при трансмутации
мировой кармы, которую берут на себя духовно продвинутые люди.

Чем выше уровень духовных достижений целителя, тем быстрее происходит
преобразование отрицательных энергий в его ауре.

Само собой разумеется, если человек, получивший исцеление, все же продолжит совершать
поступки, которые явились причиной его недуга, то болезнь вернется в той или иной форме.

Поэтому на самом деле исцеление человека происходит с его собственной помощью, с
помощью его сознания.  И чем выше уровень развития сознании человека,  тем проще ему
оказать помощь. Исцеление очень тесно связано с уровнем сознания человека.

А под уровнем сознания подразумевается не развитость интеллекта, речи и плотского ума.
Многие простые люди, не имеющие большого образования,  порой имеют гораздо более
высокий уровень сознания, чем люди, получившие блестящее образование и занимающие
высокие должности.

Возможно, перед каждым из вас вставал вопрос обращения к целителям и экстрасенсам. И
вы даже обращались к этим целителям. Возможно, даже получали некоторое исцеление от
ваших недугов. И все же нужно быть весьма осторожным при обращении ко всякого рода
целителям и экстрасенсам. Поскольку очень многие из них не имеют тех духовных
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достижений, которые позволили бы им проводить исцеление именем Бога и с помощью
Божественной Энергии.

И если ваш уровень духовных достижений намного превышает уровень духовных
достижений целителя, то при сеансе так называемого исцеления произойдет прямо обратный
процесс. Не целитель будет забирать у вас вашу негативную энергию, а вы будете забирать в
вашу ауру негативную энергию, содержащуюся в ауре подобного целителя. И хорошо, если вы
возьмете на себя только отрицательную энергию этого целителя, а не всех его пациентов,
которых он лечил в ближайшее время.

Косвенно об истинности целителя можно судить по двум вещам. Истинный целитель лечит
не ваше тело, а лечит вашу душу. То есть он помогает вам выявить причины, приведшие к
вашему заболеванию. Он подскажет вам те ваши недостатки, которые реально явились
причиной вашего заболевания. И второе: поскольку дар целительства является даром Божьим,
то настоящий целитель никогда не возьмет с вас деньги за исцеление. Он даром получил свой
дар, даром и отдает. Однако никогда не забывайте, что вы должны расплатиться за обретенное
вами исцеление тем или иным способом. И всегда помните, что истинным целителем является
Бог. А человек только предоставляет себя в распоряжение Высших Сил, чтобы осуществить
свое служение жизни и облегчить страдания людей.

Сегодня была очень важная беседа о целительстве. И я думаю, что каждый из вас извлечет
из этой беседы необходимую для себя пользу.

Я ЕСМЬ Иисус, целитель ваших душ.
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Сейчас Россия проводит генеральную уборку

Возлюбленный Эль Мория
9 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, пришедший вновь.
Сказать вам о том, что важно давать эти диктовки и важно читать эти диктовки, – значит

ничего не сказать. Каждый раз мы прилагаем значительные усилия, чтобы преодолеть
сопротивление материи и сопротивление обстоятельств, связанные с передачей наших
посланий в физическую октаву. Сложность состоит в том, чтобы передача посланий как можно
более точно соответствовала задаче сегодняшнего дня. А основная задача, которая стоит на
повестке дня, – это изменение сознания землян и возвышение уровня сознания, расширение
вместимости сознания. Ваше сознание является единственным препятствием, которое мешает
вашему общению с нами, и ваше сознание является основным препятствием, чтобы изменить
положение на планете Земля. Поэтому я прихожу и говорю вам вновь и вновь: «Прилагайте
ваши непосредственные усилия. Избавляйтесь от всего ненужного, отжившего в вашем
сознании, чему не место в Новом Мире».

Кажется, что развитие в России зашло в тупик. Кажется, что ничего не меняется и все
плохо. Однако не судите по внешним проявлениям. Ибо внутри каждого человека, внутри
каждого светоносца, который сейчас находится в воплощении и проживает на территории
России, идут грандиозные сдвиги по изменению сознания. Идет громадная работа по
осмыслению того опыта, который был получен за последнюю сотню лет. Есть пословица,
которая говорит: «Отрицательный результат – тоже результат». И эта пословица как нельзя
лучше подходит к событиям, которые пережиты Россией за последнее столетие. Невозможно,
возлюбленные, построить общество, соответствующее стандартам Нового Мира, не
основываясь на Вере в Бога. Вере истинной, а не той вере, которая вполне закономерно была
сметена в ходе революции 1917 года. Русский народ всегда интуитивно подозревал, что ни одна
официальная религия с ее иерархией и желанием навязать свои догмы, не соответствует
запросам широкой русской души. В этом смысле можно сказать, что вместимость сознания
русского человека за последние десятки лет увеличилась в огромной пропорции. Чтобы
лишиться сковывающей догмы и преодолеть эту догму в сознании, иногда необходимы
внешние взрывы и социальные потрясения. И этот процесс сродни генеральной уборке,
которую вы проводите в вашем доме. На первый взгляд может показаться, что вы находитесь в
полном хаосе и неразберихе. Все вещи, которые лежали на своих местах, теперь
переместились. И их невозможно стало отыскать. Другие вещи обветшали и требуют замены. И
вы их выбрасываете. Конечно, жалко расставаться с любимыми вещами, которые служили вам
верой и правдой на протяжении многих лет и с которыми вы срослись буквально физически.
Однако приходит пора, и вы перетрясаете старые вещи и выбрасываете ненужное. Стираете
пыль и наводите блеск на тех вещах, которые еще могут вам послужить. И расставляете все
заново по полочкам.

Сейчас Россия проводит генеральную уборку. Идет грандиозное переосмысление
ценностей. Причем в этой генеральной уборке участвует весь народ России. Поэтому
неопрятно выглядит страна. Поэтому хмурые лица. Генеральная уборка в самом разгаре. И,
кажется, нет конца этой утомительной работе. Многие пытаются вернуться к догматам старой
веры прадедов. Возвращаются в заново отреставрированные храмы. Прислушиваются к себе,
принюхиваются к церковным запахам. И есть предчувствие, что именно с Богом связано
будущее России, с истинной Верой в Бога. Однако душа не находит успокоения в старой вере.
Буквально толпы людей заняты поиском новых течений и новых религий.  И силы тьмы
услужливо подсовывают суррогаты веры, красивые вещи, которые, однако, совершенно
бесполезны для развития души. Решает народ великой страны, на чем остановиться. Что
выбрать и от чего следует отказаться? А может быть, нужно кое-что оставить, стереть слой
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пыли и поставить на полку?  То же самое в социальной жизни.  После многих лет господства
ложной общины одни пытаются вернуться к этой общине, но построить ее на новых
принципах. Другие вспомнили еще более старые времена и пытаются занять положение среди
новой элиты. Ввести в стране то же неравенство, которое было характерно для последних лет
царского режима. И опять кажется, что что-то не то. Есть народная мудрость, которая гласит о
том, что невозможно дважды войти в одну и ту же воду. И слишком болезненно расставаться со
старыми вещами, жалко выбрасывать. Однако чем быстрее коллективное сознание народа
очистится от старых ненужных догм как в церковной,  так и в светской жизни,  тем быстрее и
успешнее новое займет свои рубежи в сознании людей.

С радостью наблюдаем ростки нового, передового в сердцах и умах многих людей. Наши
ученики не знают ни сна, ни отдыха. Наши истинные ученики работают круглосуточно.
Круглосуточно стоят на вахте наши сторожевые. Родная твердыня должна быть охранена от
того,  что чуждо Новому Миру.  От любых идей,  которые приходят из цивилизованного мира
Европы и Америки. Однако должен вам сказать, что за всей этой западной так называемой
цивилизацией не стоит ничего, что понадобилось бы в будущем обществе. И как вам ни
покажется странным, я скажу вам, что и Европа, и Америка навсегда отстали от народа России
по уровню своего духовного развития и по уровню своего сознания. Вам не видно этого сейчас,
когда вы находитесь в хаосе генеральной уборки, которую вы ведете сейчас. Но поверьте мне,
пройдет буквально несколько лет, и те изменения в сознании, которые сейчас идут ни с чем не
сравнимыми темпами, буквально семимильными шагами, станут проявлять себя в окружающей
жизни. Все, что вас окружает, является отражением вашего сознания. И то, что вы наблюдаете
вокруг себя сейчас, является отражением того сознания, которое имело российское общество в
дни ложной общины, – так называемого социализма.

Материя является самой инертной частью вселенной. И для того чтобы изменения в
сознании проявились в физическом мире, должны пройти годы. Раньше отражение изменения
сознания требовало гораздо большего времени, чем требуется сейчас. Время изменилось. И
любые изменения в сознании людей приводят к почти мгновенным изменениям на физическом
плане. Мгновенным, конечно, по космическим масштабам. Однако процесс ускорения, процесс
повышения вибраций мира происходит неуклонно и постоянно. Поэтому с каждым годом
уменьшается срок, когда изменения сознания становятся проявлены на физическом плане.
Поэтому стремитесь к изменению вашего сознания. Наводите порядок в вашем сознании. У вас
в качестве примера ваше прошлое. Вера, которая была свергнута и к восстановлению которой
предпринимаются попытки, но которая не может больше удовлетворить людей, потому что
сознание людей расширилось и не может уместиться в старые рамки. Ложная община, которая
была, и нет ее. Ибо истинная община может быть основана только на истинной Вере. Старый
порядок, когда немногие владели всем, а массы людей жили впроголодь. И этот порядок не
сможет вновь прижиться. Потому что не соответствует запросам времени. Сочетание истинной
общины, основанной на истинной Вере, социальное устройство общества, которое заботится и
оказывает помощь всем своим членам, особое внимание уделяя детям и немощным.
Возможность свободного развития каждого члена общества, получение лучшего бесплатного
образования, лучшей медицинской помощи. Все то, что было при ложной общине, но
установленное на рельсы истинной Веры, даст тот образ будущего устройства общества Новой
Эпохи, который мы держим в наших сердцах.

Социальное и имущественное неравенство будет преодолено вместе с изменением системы
образования, которая даст представление будущему поколению о Божественных Законах,
действующих в этой вселенной. И о главных законах, – законе кармы, или воздаяния, и законе
перевоплощения или развития душ.  Все основы истинной Веры должны быть возвращены в
общество. И каждый человек должен получить представление о смене циклов и необходимости
избавиться от своего эго, необходимости совершенствования себя в Боге.

Даем ориентиры. Даем основы. Даем указания. Для тех, кто слышит. Для тех, кто разумеет.
Для тех, кто готов.

Я ЕСМЬ Эль Мория.
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Час победы наступил!

Могущественный Победа
10 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Могущественный Победа! Я ЕСМЬ пришел!
Преодоление пространства и времени на этот раз связано с насущной необходимостью

донести до вас радостную весть! Ваша планета переходит на новый этап вашей эволюции, и это
происходит буквально сейчас.

Каждый из вас сможет уже в течение ближайших часов ощутить значительные изменения.
Вы должны прислушиваться к себе. Вы должны ощущать себя, понимать себя. Вы не есть то,
что вы видите в зеркале, – вы могущественные духовные существа, и наступает этап, когда вы
все должны ощутить это.  По крайней мере те из вас,  кто готов следовать по Пути эволюции
этой вселенной, поддерживаемому всеми разумными существами этой вселенной.

Вы вступаете на тот уровень, который позволит вам осуществлять вашу связь с Высшей
частью вас самих без прежних усилий. Во все времена существовали люди, которые держались
особняком и хранили в себе тайну общения между мирами даже тогда,  когда завеса была
максимально плотной.

Если вам дать образ, то этот образ будет похож на то, что раньше эта завеса представляла
собой непроницаемую стену, а сейчас наступает время, когда эта завеса становится похожа на
ажурную вуаль, сквозь которую вы сможете видеть и получать частичное представление о
нашем мире.

И  именно я пришел к вам сейчас, чтобы сообщить вам о вашей возможности. Завеса между
нашими мирами готова прорваться прямо сейчас. Ваше сознание является единственным
препятствием, которое мешает вам увидеть наш мир и общаться с нашим миром.

Тонкие энергии пронизывают вас насквозь и буквально ваяют ваше сознание. Новое
сознание. Сознание человека Новой Эпохи.

Вознесенные Сонмы делают все от них зависящее, чтобы приобщить вас к нашему миру. И
если бы вы прилагали к возможности вашего общения с нашим миром даже тысячную долю
тех усилий, которые прикладываем мы, то вы могли бы осуществить в своем сознании
молниеносный прорыв в беспредельность, к нашим мирам.

Чудное время наступает. Посмотрите в окно. Тот ли мир вы видите? Каждому дается шанс.
И каждый принимает свое решение сам, основываясь на законе свободной воли.

Я пришел как Вифлеемская звезда, которая возвестила о Рождении Иисуса Христа. Я
пришел возвестить вас о рождении в вас Христа.  И те из вас,  кто одержал победу над своим
смертным сознанием, получат возможность обрести разум Христа.

Ваше сознание сможет воспринять то понимание, которое было вам недоступно раньше.
Ваше продвижение происходит не на физическом плане. Ваше продвижение происходит в
вашем сознании. Вы восходите на вершину Божественного сознания с помощью ваших побед,
которые вы одерживаете одну за другой над вашей нереальной частью, над вашим смертным
плотским умом.

Сквозь вас сияет разум Христа. Он рождается в вас, и он пробивается в ваш мир через ваши
сердца в виде сияния ваших глаз, в виде вашего служения, в виде ваших поступков, которые вы
совершаете на благо всей жизни.

Возлюбленные, невозможно не заметить тех изменений, которые происходят с теми из вас,
кто готов. Кто не только выразил свою готовность следовать по Пути, но кто постоянно идет,
не останавливаясь и не обращая внимания на мелкие и крупные препятствия.

И если одни столь быстро продвигаются в своем сознании к Божественной вершине, то
другие в то же самое время предпочитают терять драгоценное время в поисках все тех же
удовольствий и развлечений,  которые уводили с Пути самые лучшие души.  Иллюзия еще
сильна, но время сокращено для избранных, и, если раньше вы только читали и повторяли эти
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слова, то сейчас вы воочию сможете убедиться в тех изменениях, которые ожидают вас в
ближайшее время.  Говорилось,  что двое на поле:  один берется,  а другой оставляется,  две
мелющие на жерновах: одна берется, а другая оставляется.* Так и происходит. Раскройте ваши
глаза и посмотрите кругом.

И если вы будете знать, на что обращать внимание, то вы увидите, как одни прикладывают
все свои силы, все свои способности и тратят все свое время, чтобы двигаться и двигаться,
вперед и вперед. Но другие в это же самое время пытаются найти узкую щель, в которую они
могли бы забиться и пересидеть это время изменений.

И это время может стать временем грандиозной победы,  которую одерживают одни,  и
временем, когда другие терпят поражение.

Каждый из вас имеет потенциал одержать победу. Но одни устремляются к своей победе и
прикладывают для ее достижения все свои силы, а другие предпочитают отлеживаться на печи,
думая, что все эти изменения пройдут мимо них и им по-прежнему ничего не нужно будет
делать.

Возлюбленные,  никогда не забывайте,  что вы все находитесь в животе у Бога.  Вы все
составляете единое тело Бога, и наступает момент, когда от вашего желания мало что зависит.
Вы обречены на победу. И у вас нет другого выбора, кроме вашей победы.

Поэтому слезайте с печи, выходите на улицу и подставляйте себя свежим ветрам перемен.
Вы подобны паруснику,  который стоял в гавани и не мог двинуться с места,  потому что не
было ветра. И вот наступил момент, когда подул ветер возможности, готовый подхватить вас и
наполнить ваши паруса и устремить к цели вашего путешествия по иллюзорному миру. А
целью вашего путешествия является возвращение в реальный мир, откуда вы пришли, и куда
вы движетесь неминуемо, в соответствии с законом космических циклов.

Поэтому ловите ветер космической возможности парусами вашего существа. Потому что
следующая космическая возможность наступит для избранных в следующем космическом
цикле, и вы обрекаете себя на длительное, утомительное пребывание в тягостных мирах.
Поэтому выбирайте свою победу и выбирайте движение к вашей Победе. Я пришел сказать вам
о космической возможности, которая наступает. И которая уже наступила для тех, кто готов ее
принять. Час победы наступил!

Победы для тех, кто готов, и победы для тех, кто сейчас согласен принять свою победу.
Мощный импульс устремления в течение сегодняшней ночи переместит вас в вашем

сознании на следующий этап вашего эволюционного развития.
И вы увидите ясно цель, и вы увидите Новый Мир, который приобретет явленные

очертания сначала в вашем сознании, а затем постепенно будет проявлен через ваше сознание
на физической Земле.

Я ЕСМЬ Победа!

* Матф. 24:40
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Мне хочется подойти и обнять каждого из 144000 Христовых
существ Земли, которые сейчас находятся в воплощении на
планете Земля

Возлюбленный Ланелло
11 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший вновь.
Состояние окружающего вас мира неуловимо изменилось. Мало кто заметил за

повседневной суетой те важные изменения, которые произошли. События не торопятся
проявляться, однако старт дан, и процесс неминуемо начал разворачиваться.

Если бы люди больше доверяли своей Высшей части, то они должны были бы признать, что
есть определенные сроки, есть определенный план, по которому все развивается и на котором
основано все Творение. Поэтому те, кто достиг ныне определенного уровня сознания,
соответствующего Божественному плану для нынешнего этапа развития эволюции на Земле,
смогут приступить к осознанию тех знаний, учений и понятий, которые становятся им
доступны, благодаря открывшейся космической возможности. Те же, кто не смог попасть
своим сознанием в этот узкий отведенный коридор,  вынуждены будут довольствоваться
жалким существованием, подобным существованию слепого крота под землей.

Все возможности и все двери открываются внутри вас. Только уровень вашего сознания
определяет вашу ступень в Божественной иерархии и вашу меру служения, которую Бог может
предоставить вам осуществлять.

Неразумно было бы вам осуждать и не заботиться о тех индивидуумах, которые в своем
сознании не смогли перешагнуть необходимого рубежа. Они несчастны по своей сути и
напоминают второгодников, которые наконец-то осознали, что совершили большую глупость
из-за своей лени,  и вынуждены расстаться со знакомым классом и оказаться среди более
младших ребят, которые воспринимают их как отсталых в умственном отношении и
неполноценных.

Но многие по своему уровню развития так никогда до конца этой жизни и не поймут, какую
возможность они имели и чего лишились.

Все подвержено своим циклам развития в этом мире.  И смотрите,  как бы вам в один
прекрасный момент вашего пребывания на планете не получить рождение где-нибудь среди
австралийских аборигенов, охотящихся копьями и не способных даже к получению
представления о мире, которое имеют одновременно с ними живущие люди где-нибудь в
Европе или Америке.

Эволюция растягивается на миллионы лет и предоставляет возможность для развития даже
самым нерасторопным и ленивым. Однако наступает момент, когда даже очень гуманный
Космический Закон не способен более предоставить возможность  для развития, потому что
сроки закончились и циклы сменились.

Я испытываю сожаление по поводу того, что слишком малое количество душ вступило на
новую ступень развития сознания. Однако даже этого количества душ вполне достаточно,
чтобы изменения на Земле ускорились и преобразования, которые намечены, были успешно
начаты и завершены.

Я с радостью наблюдаю за душами, которые находятся в воплощении и которые смогли
найти в себе силы и устремление, чтобы одержать победу над собой, над своим эго и подняться
на следующую ступень.

И я предчувствую, что очень скоро между этими душами установятся отношения дружбы,
сотрудничества и взаимопомощи, где бы эти души ни находились на Земном шаре. По сути, вы
присутствуете при рождении новой расы людей, которая буквально сегодня ночью родилась в
недрах старой, пятой коренной расы. Люди совершили переход в своем сознании, переход на
новую ступень. И очень скоро внутренние изменения будут проявлены на физическом плане.
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Самым главным было преодоление той части вас самих, которая привязывала вас к Земле и
традиционным отношениям, которые преобладают между людьми в настоящее время.

И первое,  что вы почувствуете,  что изменятся отношения между людьми.  Между теми
людьми, которые взошли на новую ступень. Вы это определите, даже если вы не обладаете
слишком большим даром различения.  Вам будет проще  договариваться между собой.  Вы
будете чувствовать, что вы делаете общее дело, и не важно, какую часть общей работы вы
ведете. Всякая работа по построению Нового Мира почетна. Даже если вы просто забиваете
гвозди.  Вы почувствуете Любовь,  ничем не мотивированную Любовь ко всем людям,  с
которыми вы делаете общее дело. Вы получите удовлетворение от своего служения каждому
члену вашей общины. Люди, которые достигли новой ступени в своем сознании, будут друг
для друга самыми близкими родственниками. Вы почувствуете сердцем каждого, кто сумел
одержать эту большую победу над собой. Вы почувствуете это по таким качествам, как
бескорыстие, желание помогать и отдавать и по совершенной безусловной Любви, которая
буквально пронизывает ваши существа.

Любое дело, которое вы начнете делать сообща, обречено на удачу. Потому что не вы
делаете это дело, но Бог, которому вы позволяете делать это дело через вас.

Ваша Высшая часть, благодаря достигнутой вами ступени, сможет принимать участие во
всех ваших делах, во всех ваших мероприятиях на физическом плане. И все ваши начинания
будут успешны,  потому что Бог,  которому вы позволяете действовать через вас,  не может
потерпеть поражения. Вы обречены на победу до тех пор, пока вы с Богом!

И позвольте мне поздравить вас с вашей Победой! Никогда не забывайте, что эта победа,
хотя и одержана вами благодаря вашим достижениям, все же принадлежит Богу. Потому что
все в этом мире принадлежит Богу.  И вы обретаете все большую и большую возможность
служения, когда вы способны жертвовать всем ради Бога. Бог ревнив. Он требует всего
человека. И чем от большей части своего нереального я вы способны отказаться, тем больше и
больше вы будете становиться Богом. Тем больше будет присутствие в вас вашей
Божественной части.

Люди, достигшие в своем сознании новой ступени, благодаря приобретенным на этой
ступени качествам, будут более успешны во всех своих делах и во всех своих начинаниях.
Потому что, то, что внутри них сопротивлялось раньше их успешной работе, сейчас не
существует или создает гораздо меньше препятствий в их жизни и деятельности. Ваша гордыня
и все ваши недостатки не будут более оказывать никакого влияния на ваши дела и на все, что
вы делаете. Потому что вы смогли превзойти это в себе. Вы почувствуете это в изменившейся
атмосфере в ваших коллективах. Вы почувствуете, что есть люди и целые коллективы, с
которыми вам легко и спокойно.

Процесс создания таких коллективов, общин пройдет совершенно естественно. Вы знаете,
что подобное притягивается к подобному.

И то, что не способно будет выдерживать ваши вибрации, постепенно отойдет от вас. Земля
– очень гостеприимная планета. И она приютила очень многие эволюции, которые все
находятся на очень разных этапах своего развития.

Но каждый раз, когда значительное количество индивидуумов обретает уровень Христова
сознания, это совершенно благотворным образом сказывается на всей планете. Поскольку все
люди очень тесно связаны между собой на тонком плане.

Поэтому обретенное вами сознание Христа является неоценимым благом для всей планеты.
Я не могу сдержать своей радости и своих эмоций. И мне хочется подойти и обнять каждого

из 144000 Христовых существ Земли, которые сейчас находятся в воплощении на планете
Земля.

Это ваша победа! Но это и наша победа. Потому что Вознесенные Сонмы трудились без
устали для того, чтобы ваша победа на физическом плане стала реальностью.

Я поздравляю вас! И я утираю слезы радости со своих щек.

Я ЕСМЬ Ланелло.
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Новый этап даст вам возможность ощущать себя пребывающими
одновременно в двух мирах

Господь Сурия
12 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Сурия, прибывший с Великого Центрального Солнца!
Возлюбленные, наступил момент, которого ожидали Вознесенные Сонмы и который станет

поворотным моментом для эволюции этой планеты. Подобные моменты не единовременны и
каждый такой момент служит отправной точкой для дальнейшего продвижения. Это сродни
тому, как ваш парусник движется под порывами ветра. Каждый новый порыв ветра придает
новый импульс вашему движению. Вот и сейчас мощный порыв ветра наполнил паруса вашей
возможности. И только в том случае, если вы ожидали этого порыва ветра и вовремя поставили
паруса и подготовили себя к плаванию, вы сможете воспользоваться предоставленной вам
Космической возможностью.

Впереди нелегкий Путь. Впереди вас ожидают бури и штормы. Но самое главное, что вы
готовы к вашему Пути и вы подняли паруса вашего существа.  Волны и штормы являются
неизбежными вашими спутниками в иллюзорном мире. Постоянное сопротивление упругой
материи создает необходимое напряжение, которое позволяет вам развивать ваши мысли,
укреплять вашу волю и устремляться к победе сквозь все препятствия. Парусник вашего
существа никогда не сможет потерпеть кораблекрушения, если вы сохраняете в своем сознании
верный образ. Ваше сознание является главным в вас, и все, что с вами происходит, и любые
обстоятельства вашей жизни определяются только уровнем вашего сознания. И вы сами
выбираете – устремляться в вашем сознании к Высшему, двигаться по Высшему Пути или
выбрать прозябание в уютном углу. Но те, кто выбирает приятное прозябание, рано или поздно
ощутят на себе принуждающие их к движению подталкивания. А многие, особенно нерадивые,
будут просто грубо вытолкнуты из их уютных углов, разбужены, поставлены и направлены по
Пути.

Вы путники, и вы постоянно должны находиться в движении, никогда не останавливаясь.
Поэтому те из вас, кто ожидает в своем сознании, что он уже всего достиг и может теперь
отдохнуть, должен срочно внести в свое сознание необходимые коррективы.

Состояние покоя на самом деле является иллюзией. Вы никогда не находитесь в покое. И во
время медитаций, когда останавливаются ваши человеческие мысли и чувства, вы совершаете
грандиозные перемещения в мирах, где нет времени  и пространства. Весь механизм
перемещения по дальним мирам, по тонким мирам, по огненным мирам сокрыт внутри вас. Вы
совершаете ваши перемещения в вашем сознании. Поэтому единственное, что должно вас
заботить, – это уровень вашего сознания.

Все в вашем мире имеет начало и конец. И только ваше сознание будет иметь продолжение
после вашей смерти. Имеет значение приобретаемый вами опыт. Поэтому, чем больше вы
действуете в вашем мире, тем больший опыт приобретаете. Физический мир предоставляет
огромные возможности для развития. Физический мир буквально напичкан предметами, к
которым вы можете приложить ваши усилия. Вы воздействуете на физический мир и вы
преобразуете физический мир.

Каждое ваше действие может возвышать ваше сознание, приводить к росту вашего
сознания, вашей бессмертной части. И каждое ваше действие может приводить к росту
иллюзии. Все зависит от направления ваших усилий. Вы похожи на вентиль, сквозь который
течет Божественная Энергия. И вы можете направлять поток этой Энергии для умножения
вашего сознания, а можете тратить эту Энергию для умножения иллюзии.

Весь проявленный мир представляет собой сцену, которая необходима вам для вашего
развития и которая создается вами, когда вы направляете Божественную Энергию для
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умножения иллюзии. Когда вы достигаете определенной степени чистоты ваших чакр и ваших
тел, то вы преодолеваете нереальную часть вас самих в вашем сознании. И чем больше вы
возвышаете свое сознание, тем более и более вы можете приобретать качества, свойственные
Божественному миру.

Ваш мир и наш мир не являются враждебными.  Ваш мир и наш мир взаимно дополняют
друг друга. Поэтому любые негармоничные проявления, которые присутствуют в вашем мире,
со временем будут подлежать преобразованию. А преобразование вашего мира может
происходить единственным путем, через ваше сознание, которое управляет потоком
Божественной Энергии, поступающей в ваше существо из единственного Источника, единого
для всей вселенной.

Если вы будете сосредоточены на вашем иллюзорном мире, то вы рано или поздно должны
будете столкнуться с простой истиной, что нет в физическом мире того, что могло бы вас
удовлетворить. Вы можете потратить всю жизнь, точно так же, как вы потратили тысячи
жизней в ваших прошлых воплощениях, в поисках смысла жизни. И всегда наступает момент
для любого существа, пребывающего в физическом мире, когда оно осознает, что то, к чему
оно на самом деле устремляется, находится за пределами физического мира.

Сначала вы приобретаете дуальность восприятия вашего мира. Вы начинаете отличать
явления, которые принадлежат физическому миру, от явлений, которые принадлежат к более
тонким мирам. Потом вы начинаете видеть причины того, что происходит в физическом мире.
Вы начинаете видеть следствия поступков и вы начинаете осознавать, что изменение вашего
отношения к окружающему миру меняет ваши мысли, ваши поступки, ваши чувства. И в один
прекрасный момент вы начинаете осознавать, что вы обретаете наравне с вашими физическими
чувствами восприятие тонких миров. И как только вы обретаете это восприятие, вы получаете
все большее и большее представление о тонких мирах. И тонкие миры так выгодно отличаются
от того, что вас окружает на физическом плане, что вы все большую и большую часть времени
проводите в вашем общении с тонким миром.

И наступает момент, когда вы одновременно пребываете в двух мирах. Вы становитесь
точкой между двумя мирами. И вы осознаете совершенно отчетливо, что внутри вас
соединяются миры. И вы понимаете, что именно так Бог может действовать через вас. И вам
приятно ощущать свое единство с Богом, со всей вселенной. Вы понимаете, что нет никакой
границы между вами и другими живыми существами. И вы приобретаете бесконечное
сострадание ко всем живым существам, которые находятся на той стадии развития своего
сознания, которая не позволяет им ощущать это единство Жизни.

И вот, находясь на этой стадии вашего восприятия мира, вы наконец начнете понимать нас,
Существ,  которые находятся за завесой.  Мы имеем понимание,  но не имеем возможности
действовать в вашем мире. Вы не имеете понимания, но имеете возможность действовать в
вашем мире. Поэтому следующий этап, который уже наступает, позволит вам получать наше
понимание, проникая за завесу, и позволит нам действовать через вас, когда вы позволите нам
присутствовать в ваших существах.

Так творится развитие мира. Так миры проникают друг в друга.
И новый этап, который уже наступил, даст вам возможность ощущать себя пребывающими

одновременно в двух мирах. Сначала это смогут единицы. Потом все больше и больше людей
достигнет этого состояния сознания. Всегда трудно первому взобраться на высочайшую
вершину. Тем, кто идет следом, всегда легче. И очень скоро то, что казалось фантастичным,
будет казаться совершенно обыденным.

В добрый путь!  И поднимите на ваших реях флаги.  Чтобы вас было видно издалека.  И
чтобы каждый, кто желает присоединиться к вам и встать под ваши знамена, имел возможность
это сделать в любой момент.

У Бога нет никаких ограничений. Все ограничения присутствуют только в вашем сознании
и в вашем восприятии окружающего мира.

Я ЕСМЬ Сурия, прибывший к вам с Великого Центрального Солнца.
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Возрождение России, как земли Матери, произойдет очень скоро

Возлюбленная Мать Мария
13 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Мать Мария, пришедшая к вам через этого посланника.
Я рада нашей сегодняшней встрече. Я особо рада нашей сегодняшней встрече, потому что с

того момента, как я приходила к вам последний раз, очень многое изменилось. И я благодарю
всех тех, кто все это время, минувшее с момента нашей встречи, все свое свободное время
посвящал чтению Розариев. Я обещала прийти и подарить вам розу. Многих из вас я буквально
усыпала розами. И если бы вы замечали то, что происходит вокруг вас, глазами вашей души, то
вы бы могли увидеть, что вся комната, в которой вы читаете Розарии, буквально усыпана
розами.

Я благодарю вас. И я весьма признательна каждому, кто откликнулся на мою просьбу. Вся
та энергия, которую вы бескорыстно отдавали мне, была направлена мной на создание условий
в вашей жизни, которые бы позволили вам достичь большего понимания, большего осознания
происходящих событий.

Моя Любовь к вам изливалась неизменно во время чтения ваших Розариев. И я чувствовала
вашу Любовь. О, вы не можете себе представить то блаженство, которое я испытываю, когда
получаю вашу Любовь в свое сердце. Ваша Любовь проникает сквозь завесу и струится
подобно благостному фимиаму, окутывая меня. Я всегда могу различить, чье сердце посылает
мне эту Любовь, и я всегда могу послать свое благословение вашему сердцу, вашему
жизнепотоку.

Будьте благословенны все те преданные и сострадательные сердца, которые находят время
остановиться среди суеты дня и дать мне вашу Любовь и энергию Розария.  Давайте не будем
останавливать этот поток Любви и этот взаимообмен энергией между нашими октавами.

Представьте себе, что каждая ваша молитва, обращенная ко мне, все более и более утончает
завесу между нашими мирами. И есть области на земном шаре, где сила ваших молитв сделала
общение между нашими мирами возможным настолько,  что вы можете ощутить мои
прикосновения и запах роз, которыми я усыпаю вас.

Возлюбленные, не останавливайте ваши молитвы. Я по-прежнему нуждаюсь в вашей
Любви и в ваших молитвах.  Вы знаете,  что важные события произошли на Земле,  и я рада
приветствовать тех из вас, кто достиг следующего этапа в развития вашего сознания. И я рада
тому, что очень многие из тех, кто посвящал свое время чтению Розариев, смогли подняться на
эту ступень.  Мои молитвы,  которые я возносила в это время за вас,  за ваших близких,  также
оказали свое действие.

Сейчас  я обращаю свое внимание на землю Матери – Россию. Вы знаете, что Россия
является той страной, которой я оказываю свое особое покровительство. И  мое присутствие
над Россией может быть усилено только в том случае, если как можно больше сыновей и
дочерей этой страны будут оказывать мне свое внимание и отдавать мне энергию Розариев.

Вы знаете, что нет в православии традиции чтения Розариев. Поэтому те из вас, кто строго
придерживается православных традиций, могут не читать Розарии, но вам достаточно
посмотреть на мой лик и послать вашу Любовь, и я всегда буду чувствовать это. Нет никаких
ограничений в Божественном мире. Все ограничения вы придумали сами, создав традиции.
Поэтому я прошу вас просто посылать мне вашу Любовь.

Вы помните Серафима Саровского? Вы помните его служение мне перед образом,
запечатленным на иконе «Умиление»? Он даже не читал молитв, но глаза его наполнялись
слезами, и он пребывал в совершенно блаженном состоянии Любви ко мне. Серафим
Саровский был одним из самых преданных моих служителей. И я до сих пор вспоминаю те
минуты нашего общения с ним, которые мы проводили вдвоем в лесу.
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Вы не можете себе представить, какое это непередаваемое чудо, которое дает нам Господь.
С помощью нашей Любви мы способны растворить любые преграды, лежащие между нашими
мирами. И нет ничего более возвышенного, более приятного и благостного, чем то общение,
которое мы можем подарить друг другу.

Мы стоим по разные стороны от границы, разделяющей наши миры. Однако сама граница
утончается и утончается под воздействием всепоглощающей силы Любви. Возлюбленные, нет
преград для силы Любви.

Любовь способна творить чудеса как в вашем мире, так и в нашем мире. И Любовь является
той силой, которая имеет возможность проникать сквозь завесу.

Когда вам выдастся минутка и вы сможете отдалиться от вашей суеты и предстать перед
моим образом,  пожалуйста,  не думайте,  что я где-то далеко.  Я слышу искренний зов вашего
сердца. И я там, где вы. Я слышу каждое ваше слово, которое вы говорите мне. Независимо от
того, произносите вы эти слова в вашем сердце или произносите вслух.

И, если вы затаите ваше дыхание и присмотритесь, вы можете даже разглядеть мое
присутствие рядом с вами в виде легкого, едва различимого облака, или вы можете ощутить
тонкий аромат роз, или вы можете ощутить мои прикосновения к вам.

Я люблю наблюдать за вашими лицами во время вашей молитвы. И я иногда позволяю себе
подойти во время вашего чтения Розариев и погладить вас или поцеловать.

Вы, многие, ощущаете мои прикосновения и даже пытаетесь отогнать меня, как
надоедливую муху. О, если бы вы только допустили в своем сознании мысль, что это была не
муха, а сама Мать Мария приходила, чтобы поцеловать вас. Вам стало бы очень неловко и
смешно.

Наши миры находятся гораздо ближе друг к другу, чем вы можете себе представить.
И уже сейчас во время молитв вы можете ощущать мое присутствие.  Нет более близкого

Владыки, чем я, для людей Земли. Я откликаюсь буквально на все ваши просьбы. И мне очень
жаль, что иногда ваша карма столь тяжела, что я не могу оказать вам ту помощь, о которой вы
просите. Однако нет ничего невозможного для Бога. И, когда ваше осознание своих прошлых
ошибок произойдет на новом уровне, возможно, решение Кармического Правления
переменится и мне будет позволено оказать вам помощь.

Я очень рада тому, что впервые за последние 100 лет я имею возможность все чаще и чаще
присутствовать на Земле России. Моей земле, которой я оказываю свое особое
покровительство. Поэтому не теряйте надежды. Все ваши молитвы услышаны,  помощь спешит
на землю России. И эта помощь придет в очень короткие по космическим меркам сроки. Все
изменится. И возрождение России, как земли Матери, произойдет очень скоро.

А пока, я прошу вас, не останавливайте колесо молитвы. И если вы не можете ввиду своей
занятости уделять молитвам много времени, я думаю, у вас всегда найдется время и
возможность бросить среди суеты дня взгляд на мой лик или икону и послать мне вашу
Любовь.

Это займет всего лишь секунды. Но если вы в течение дня сможете посылать мне вашу
Любовь всего лишь несколько раз в день, это заменит для вас чтение Розариев и молитв.

Всегда имейте при себе мой образ. Носите мой образ с собой в сумке, в ладанке. Всегда
помните, что там, где присутствует мой фокус в физическом мире, там я могу установить свое
присутствие благодаря той энергии Любви, которую вы мне посылаете.

Потерпите, возлюбленные. Не долго осталось ждать. Выйдите на рассвете и ощутите
сладостный миг, когда солнце еще не показалось из-за горизонта, но уже все кругом
предчувствует этот миг восхода Солнца. Вот, сейчас мир находится в этой точке ожидания
восхода Солнца. Солнца Веры, Солнца Любви, Солнца Надежды.

И расцвет вашего сознания точно так же неминуем, как рассвет Солнца, который предвидит
ваше существо.

Я ЕСМЬ Мать Мария,
всегда любящая вас и ожидающая нашей встречи.
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Учение о Будде и приумножении сознания Будды

Возлюбленный Кутхуми
14 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший вновь.
Согласно традиции я дам Учение. Однако ваше восприятие этого Учения может составить

трудность для вашего внешнего сознания. Это Учение о Будде. О том этапе вашего Пути,
которого вы неминуемо должны достичь и который будет вами достигнут рано или поздно.

Каждый из вас в своем потенциале может стать Буддой.  Точно так же,  как каждое семя в
своем потенциале может стать растением и, в свою очередь, приносить семена.

Уровень сознания – это все, что отличает вас от Будды.
Одни семена попадают в благоприятные условия и прорастают очень быстро. Другие

семена требуют значительных усилий для прорастания. Однако никогда не нужно забывать, что
вы все находитесь в саду, где садовником является сам Господь Бог. И Он является весьма
заботливым садовником. Поэтому, даже если ваше становление Буддой требует от вас очень
больших усилий, вы все равно станете Буддой. Вы не можете не стать Буддой, потому что это
естественная и закономерная ступень вашего развития. Сейчас я не хочу останавливаться на
тех душах,  которые не хотят развиваться и не хотят следовать по тому Пути,  который
запланирован для них. Вы знаете, что на самом деле не все семена прорастают. И есть
определенный процент семян, которые не становятся взрослыми растениями. Есть
определенный процент, среди растений, которые погибают, так и не достигнув стадии
плодоношения.

Но вы должны знать, к чему вам устремляться. И вы должны стремиться стать Буддой.
На самом деле уровень сознания Будды, когда вы его достигаете, сродни растению, которое

вступает в стадию плодоношения. И, когда человеческое существо достигает уровня сознания
Будды, оно способно наделять своим сознанием миллионы существ, находящихся на более
низких стадиях эволюционного развития. Это очень похоже на разбрасывание семян взрослым
растением. Будда сеет семена сознания Будды в человеческих существах. И эти семена какое-то
время находятся в скрытом состоянии внутри человеческого существа. Но наступает период
времени, который обусловлен космическими сроками, и семена Будды начинают прорастать в
этом человеческом существе.

Будда сеет искры своего Разума в человеческих существах. Подходит срок, и эти искры
Разума начинают прорастать и становиться заметными. В каждом из вас сокрыто семя Будды,
искра Разума, которая посеяна в вашем существе миллионы лет назад по земным меркам. И
сейчас наступает срок, когда эта искра сознания Будды начинает проявлять себя.

Это не похоже на интеллект. И это не похоже на ваши способности, которые позволяют вам
существовать в физическом мире. Это Разум, который пребывает в вас и который тождествен с
Божественным Разумом. Это то в вас, что дает вам возможность достичь Божественной стадии
развития и стать Богочеловеком.

Точно так же как семя жертвует собой, чтобы дать возможность появиться растению, точно
так же Будда жертвует собой, чтобы дать возможность прорасти семенам Разума в миллионах
живых существ. Это высшее самопожертвование, на которое вы становитесь способными,
когда достигаете уровня сознания Будды.

Именно самопожертвование величайших Существ Света миллионы лет назад привело к
тому, что человечество обрело Разум и благодаря этому Разуму стало отличаться от животных.

Вы получили ваш разум в акте безграничного самопожертвования, который был
осуществлен величайшими Существами Света, которые растворили себя в человечестве Земли
в надежде на то,  что когда-то посеянные ими семена прорастут и дадут умножение сознания
Будды. И вместо семи величайших Существ Света вселенная получит миллионы Будд.

Таким образом происходит развитие, так преумножаются заслуги.
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Однако между тем этапом, когда семена посеяны, и тем этапом, когда растение становится
способным плодоносить, проходят сроки, естественные сроки. Для человечества Земли эти
сроки составляют многие миллионы лет.

Божественная Алхимия такова, что Существа Света, которые изначально пожертвовали
собой, чтобы наделить человечество Земли Разумом, растворили себя в человечестве Земли, в
миллионах жизнепотоков. И они смогут восстановить свою идентичность полностью только
после того, как все человеческие существа, которые к тому времени останутся на Земле,
достигнут уровня сознания Будд.

В каждом Вознесенном Владыке присутствует искра от более высокого Существа Света, и
когда человек достигает уровня вознесенного состояния сознания, то он способен вернуть ту
искру Разума, которая послужила закваской в недрах его существа и благодаря которой
произошло его развитие. С каждым вознесением Небеса ликуют. Каждое вознесение дает
возможность обрести все большую и большую целостность тем Великим Духам, которые
наделили человечество Разумом миллионы лет назад.

Однако когда человеческое существо достигает стадии развития Будды, то оно само
повторяет тот пример, который подали великие Существа Света. И каждый Вознесенный
Владыка, достигший уровня сознания Будды, имеет возможность наделить частицей себя тех
индивидуумов, которые еще находятся в воплощении и с которыми этот Вознесенный Владыка
был кармически связан, и с жизнью которых его история существования на планете Земля была
очень тесно переплетена.

Конечно, ваш жизнепоток должен дать согласие на присутствие в вас частицы
Вознесенного Владыки.

Я скажу вам больше. Каждый пророк, посланник, мессия имел внутри себя присутствие
более Высоких Существ.  Иногда это было не одно Существо Света,  а несколько Существ
Света. Присутствие Существ Света внутри храма индивидуума, находящегося в воплощении,
обусловлено степенью достижений этого индивидуума. Вы не сможете выдержать внутри себя
Свет присутствия Высокой Сущности, если вы не готовы, если вы не достигли определенного
уровня чистоты ваших четырех нижних тел и, соответственно, если вы не имеете высокий
уровень вибраций, соответствующий высокому достигнутому  уровню сознания.

Это знание, которое я сегодня вам даю, не является новым знанием. И оно было известно и
преподавалось во всех известных Школах Мистерий и нашло отголоски во многих книгах и
научных трудах.

Все изменяется, и наступает этап, когда то, что было доступно очень немногим
продвинутым ученикам, сейчас становится доступно очень многим. И только  уровень вашего
сознания отделят вас от возможности понять и в полной мере оценить величие Творца. Его
заботу о каждом живом существе и те возможности, которые предоставляет Закон этой
вселенной для развития всех населяющих вселенную душ.

Я сегодня поведал вам красивую легенду о Буддах и приумножении сознания Будды.
Когда семя прорастает и когда растение развивается, оно сталкивается со множеством

препятствий на своем Пути развития. Это и засуха, и наводнение, и жгучее солнце, и
насекомые-вредители. Каждый индивидуум в своем развитии на планете Земля сталкивается со
многими препятствиями. Каждый индивидуум вынужден преодолевать множество
препятствий.  Однако,  для того чтобы вам расти в вашем сознании,  препятствия вам
необходимы. Вы становитесь Буддой только тогда, когда преодолеваете все препятствия. Вы
становитесь Буддой только тогда, когда выходите в своем сознании за рамки иллюзорного
мира.

А теперь самое главное, о чем я должен вам сказать. Это Учение, которое вы получили
только что, является другим взглядом на падение Люцифера и на падение ангелов.

И на примере этих двух взглядов на одно и то же событие вы можете судить о том,
насколько человеческий ум способен неузнаваемо исказить даже самый высокий подвиг Духа.

Поистине, каждый судит обо всем по себе, и каждый видит во всем свои собственные
недостатки.



266

Поэтому то, какую из двух легенд примет ваш внешний ум, будет подсказывать вам очень
многое о вас самих.

Каждое событие, которое происходит в материальной вселенной, имеет качество
двойственности, дуальности. И чем более высокого уровня достигает ваше сознание, тем вы
все меньше и меньше видите отрицательного в окружающей вас действительности и все
больше и больше видите позитивного, Божественного.

И когда ваше сознание очистится до достаточно высокой степени чистоты, то вы с
удивлением обнаружите, что все вокруг вас изменилось. И вместо падших ангелов, которые вас
окружали и с которыми вы неустанно боролись, вы увидите человеческие существа, которые
страдают и нуждаются в вашей помощи.

Но для того,  чтобы произошло преображение вас и вашего сознания,  вы должны желать
продвигаться по Пути,  вы должны подставлять себя под ветры перемен и не бояться ничего.
Вам ничего не угрожает в вашем мире, кроме нереальной части вас самих, которая притягивает
в ваш мир все негативные ситуации и обстоятельства.

Я желаю вам достичь просветления уже в этой жизни. Я и все Вознесенные Сонмы готовы
служить вам и оказывать всю требуемую помощь.

Но никогда не забывайте: невозможно оказать помощь индивидууму, который не просит об
этой помощи и который считает, что он не нуждается в нашей помощи.

Всегда помните,  что вы только дети в вопросах познания Божественной Истины,  и на
данном этапе развития вашего сознания даже та Истина,  которую я вам дал сегодня,  будет
казаться вам непонятной и настораживающей. Но пройдет всего лишь несколько лет, и об этой
Истине будет знать каждый школьник.

Я ЕСМЬ Кутхуми.
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Происходит ровно то, что вы можете допустить в вашем сознании

Санат Кумара
15 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара. Я ЕСМЬ пришедший к вам.
С каждым моим приходом и  с каждым приходом других Существ Света ваше сознание

может вместить все больше и больше информации. Независимо от того, приходит эта
информация в ваше  существо в виде слов, образов или энергии. Взаимообмен между нашими
мирами важен сам по себе.

Постоянное внимание, которое вы уделяете чтению этих диктовок, представляет собой
энергию, которую вы посылаете в наш мир. Куда направлено ваше внимание, туда течет ваша
энергия.  Это известная истина.  И точно так же наше внимание,  которое мы уделяем вам в
процессе того, как даем эти диктовки, направлено в ваш мир.

Я посылаю энергию своего внимания вам. Вы посылаете энергию своего внимания мне.
Таким образом мы можем осуществлять обмен энергией между нашими октавами. И чем
большее количество Существ Света и большее количество индивидуумов, находящихся в
воплощении, подключится к этому взаимообмену энергиями, тем ближе будут наши миры.

Обмен энергией между нашими октавами был задуман с самого начала создания этой
вселенной. И та точка материальности, которой вы достигли сейчас, препятствует этому
взаимообмену. Поэтому любые попытки восстановить взаимообмен энергией между октавами
приносит взаимную пользу нашим мирам.

Миры объединяются через обмен энергий. В наш мир не могут проникнуть энергии из
вашего мира, которые окрашены несовершенством. Только те энергии, которые несут в себе
Добро и окрашены Любовью, способны проникнуть за завесу.

А наши энергии,  которые мы неустанно посылаем в ваш мир,  не может ощутить
большинство людей, так как это очень тонкие энергии для восприятия. И ваши органы чувств
пока не способны к восприятию этих энергий. Но наиболее чувствительные индивидуумы все
же могут ощутить наши вибрации даже сквозь искажения, которые неизбежно возникают,
когда энергия проходит сквозь завесу в ваш мир.  Каким бы ни был совершенным проводник,
любой проводник наших энергий вносит искажения. Нет совершенства в вашем мире. И любой
человек, если он приближается по своим вибрациям к нашему миру, не может более находиться
в вашем мире.

Процесс взаимопроникновения наших миров носит очень длительный характер и
растягивается на миллионы лет.

Вы не можете мгновенно приобрести уровень сознания, свойственный нашему миру. Это
будет для вашего существа подобно вспышке сверхновой звезды.

И мы не можем очутиться в вашем мире. Для нас это подобно смерти. Поэтому существует
множество способов, которые позволяют нам проникать в ваш мир косвенно, используя тех
индивидуумов,  частота вибраций которых позволяет нам присутствовать в них хотя бы
незначительное количество времени.

Вы также способны проникать в наш мир.  И чем более высокого уровня сознания вы
способны достичь перед вашей медитацией, тем в более высокие миры вы проникаете.

Вы не являетесь плотными существами. Если вы воспринимаете себя как плотные существа,
то это только благодаря ограничению вашего сознания. Скорее вы напоминаете облака или
энергетические сгустки, которые способны проникать и просачиваться в наш мир. И когда вы
перемещаете ваше сознание в наш мир, то наш мир приобретает для вас такую же плотность,
как ваш физический мир.

Все дело в вашем сознании,  и происходит ровно то,  что вы можете допустить в вашем
сознании. Поэтому вам говорится о расширении вашего сознания, о возвышении вашего
сознания, о восхождении на более высокий уровень.
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Если бы вы посмотрели на вашу деятельность на планете Земля нашими глазами, то вы бы
удивились, как ограниченно ваше существование. Действительно, вы заточены, как в темницу,
в вашу физическую форму. И вы не сможете выбраться из вашей темницы, пока вами не
овладеет импульс устремленности к свободе.

Я говорю общими фразами, и я даю намеки. Не потому, что я не могу сказать вам большего.
Я могу сказать вам гораздо больше. Но ваше сознание не способно будет воспринять то, что
оно пока не может вместить.

Поэтому эволюция человеческого сознания очень постепенна. И это очень напоминает
эволюцию человеческого общества. Если бы всего лишь несколько десятков лет назад кто-то
попытался вам объяснить, как работает Интернет или сотовые телефоны, вы бы сочли это
фантастикой и несбыточной мечтой. Но сначала дается образ, посылаемый нами в головы тех
людей, которые способны этот образ воспринять. Потом этот образ начинает одеваться плотью,
деталями,  подробностями.

Поэтому неустанно через многих и многих людей мы посылаем наши образы будущего для
этой планеты.

Вы получаете эти образы во время вашего ночного сна и во время бодрствования.  Тонкие
энергии моей родной планеты Венеры приблизились, и они облагораживают более грубые
вибрации  вашей планеты, переплетаясь с ними и постепенно изменяя основную,
доминирующую вибрацию, характерную для вашей планеты.

Земля очень гостеприимна и хлебосольна. Очень многие эволюции нашли здесь приют. И
сознание одних людей уже готово к переходу на новый уровень, близко к новому уровню или
уже перешло на новый уровень. Сознание других людей еще не пробуждено совершенно.

Однако мы провозгласили Победу. И достигнутая победа на самом деле значительна.
144000 существ, находящихся в  воплощении на планете Земля, обрели уровень
Христосознания. Это означает, что через эти существа мы сможем усилить наше присутствие
на планете Земля.

Все эти существа способны установить между собой связи на горизонтальном уровне. Все
организации, созданные этими существами, и все проекты, которые эти существа будут
осуществлять, смогут нести высокие вибрации наших октав. Поэтому очень скоро даже те
индивидуумы, сознание которых находится в глубокой спячке и не способно ощущать наши
энергии, смогут получать наши вибрации, адаптированные к их восприятию через этих
Христовых Существ, находящихся в воплощении.

2000 лет назад Иисус приходил на Землю и давал свое Учение. Представьте себе 144000
существ, которые реализовали свой Христопотенциал сейчас. Насколько больше способны
оказать влияния на мир, на его развитие эти Христосущества.

Буквально каждая сфера человеческой деятельности будет находиться под влиянием этих
Христосуществ, разбросанных по всему земному шару и осуществляющих самую
разнообразную деятельность в своих профессиональных сферах.

Процесс изменения сознания невозможно измерить физическими приборами. Вы просто
приобретаете способность видеть больше. Вы видите причины поступков,  и вы видите
следствия. Вы видите, как можно скорректировать и исправить любые негармоничные
проявления в окружающей вас жизни. И когда вы постепенно избавляетесь от любых крайних,
отрицательных проявлений во всех сферах вашей жизни, то вы тем самым избавляете от
отрицательного влияния многие души, и прежде всего детей и молодежь.

Мягкая музыка,  общение с природой способны оказать на душу ребенка гораздо большее
положительное воздействие, чем вы можете себе представить. И точно так же, когда вы не
заботитесь о том,  какую музыку слушают ваши дети и в какой компании проводят свое
свободное время, то тем самым вы растите причины своих будущих проблем.

Уберите все ненужное из вашей жизни, то, без чего вы сможете существовать, и у вас
появится много свободного времени для духовного развития, для общения, для медитаций.
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Очень простые вещи,  которые вы можете сделать в вашей жизни и которые не только не
требуют больших финансовых затрат, но и освобождают вас от многих затрат, способны
привести к буквально революционным изменением в вашей жизни, скачку вашего сознания.

Пересмотрите свои традиции, свои привычки и найдите в себе силы избавиться от всего
ненужного и не способствующего вашему духовному развитию.

Советы очень  просты, и их осуществление приведет вас к гарантированному результату.
И вы можете задуматься  и понять, что вам мешает осуществить эти простые советы. И

ответ на этот вопрос очевиден – ваше эго, которое находит тысячи причин и тысячи отговорок,
чтобы вы только ничего не меняли в вашей жизни.

И вы теперь видите вашего истинного врага. И вашего единственного врага. Ваше эго,
нереальная часть вас самих, является вашим истинным и единственным врагом. Поэтому не
ищите никаких врагов вокруг вас. Все ваше окружение просто соответствует вам по уровню
ваших вибраций.

И те советы, которые я вам даю, слово в слово совпадают с теми советами, которые я давал
людям Земли в то время,  когда сам находился в воплощении на планете Земля.  Прошли
миллионы лет. И я повторяю вам все те же советы слово в слово.

И если бы я находился на вашем месте,  то я бы сгорел со стыда.  Однако вы продолжаете
ничего не делать и продолжаете тешить свое эго. Вы никогда не задумывались, что вашему
эксперименту с вашей свободной волей может наступить конец?

Вы никогда не задумывались, что иногда садовник должен обрезать сухие ветви и сжигать,
чтобы инфекция не распространялась на здоровые растения?

И не настал ли тот срок, когда эти работы должны быть проведены и проводятся уже?
У вас всегда есть шанс вернуться на тот Путь, который предназначен вам и который

приведет вас Домой. Прошу вас: задумайтесь над моими словами. Так ли уж многим вам нужно
пожертвовать, чтобы освободиться от всего, что мешает вам двинуться в Путь?

Я ЕСМЬ  Санат Кумара.
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Готовьтесь к восходу Солнца Знания, Солнца Веры, Солнца
Божественного Сознания над землей России

Возлюбленный Бабаджи
16 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Бабаджи, пришедший к вам вновь.
Я пришел для наставлений, и то, что я хочу сказать, будет важно для вашего духовного

развития. Сегодня я должен поговорить о тех пророчествах и тех предсказаниях, которые
известны многим, но не получили достаточного распространения в вашем мире.

Когда я находился в воплощении, место, где я давал свое Учение, называлось Хайдакхан.
Со всего мира приезжали люди для того, чтобы присутствовать на моих даршанах. Я давал им
благодать из моего сердца. Я напитывал их существа Светом. И даже те, кто никогда не имел
представления о том, как следует обращаться с Учителем, испытывали благоговение во время
моего присутствия и общения с ними.

Есть много тайн у Бога, которые невозможно раскрыть вашему сознанию, потому что ваше
сознание не обладает достаточной степенью чистоты, беспорочностью восприятия. Я давал
некоторые из этих тайн самым ближайшим моим ученикам.

И для того, чтобы раскрыть эти тайны более широкой аудитории, время еще не пришло. Но
вы всегда должны знать, что у Бога для вас существует еще много нераскрытых тайн.

И то наставление,  которое я бы хотел вам дать,  касается вашего ощущения Бога,  вашего
Божественного чувства. Никогда не думайте, что вы уже постигли все Божественные тайны.
Никогда не думайте, что те взгляды и убеждения, которые сейчас присутствуют в вашей
голове, в вашем внешнем сознании, являются непогрешимыми и единственно верными. Я
понимаю, что для вас важно иметь определенные догмы в вашей голове, чтобы ограничить свое
восприятие и лучше разглядеть окружающие вас предметы. Это похоже на то, как вы освещаете
фонариком определенное пространство, и вы можете разглядеть те вещи, которые вы
освещаете и составить о них более или менее ясное представление.

Однако не следует никогда судить обо всем Творении по тому освещенному пространству,
которое способно осветить ваше сознание.

Мудрый человек всегда помнит, что за пределами той области, которая освещена его
внешним сознанием, расположена обширная область того, что он пока еще не способен
воспринять.

Ваша основная ошибка, из-за которой возникает большинство неприятностей в вашем мире,
заключается в том, что вы спорите между собой, что ваш фонарик освещает гораздо правильнее
все вещи. И только светом вашего фонарика следует руководствоваться в жизни всех людей на
Земле.

Вы даже можете спорить между собой до хрипоты и убеждать друг друга, что нужно, чтобы
весь мир пользовался вашими фонариками, и тогда он будет счастлив.

Вы всегда должны помнить, что наступит рассвет и солнце осветит все вещи ярким Светом
дня. И свет ваших фонариков при ярком солнечном свете будет едва различим. И те предметы,
которые вы освещали вашим фонариком во тьме,  приобретают совсем другие очертания при
ярком Свете солнца. Стоит ли вам тратить усилия, доказывая друг другу правоту ваших
убеждений, когда наступит день и солнце вашего Божественного присутствия ясно осветит все
вещи, и вы сможете познать Божественную Истину не вашим ограниченным человеческим
умом, а умом Вознесенного Существа Света.

Мудрый человек никогда не будет спорить с той системой мировоззрения, которая
сложилась у других людей.  Очень вредно для здоровья приезжать в чужую страну со своими
традициями и начать убеждать людей этой страны, что они все поголовно неверно живут и
имеют неправильное представление о Боге.
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Все миссионеры во все времена грешили этим. Они приезжали в чужую страну и пытались
привить в этой стране свои традиции веры.

Есть только одна Божественная Истина, которая стоит за всеми религиями мира. И мудрые
люди всегда пытаются познать эту величайшую Истину, а не навязывать миру свое понимание
Божественной Истины. Если вы, каждый, будете стоять на своих убеждениях и доказывать, что
только они верные и нет в мире ничего более верного и правильного,  то вы тем самым
ограничиваете свое продвижение и начинаете культивировать в себе небожественные качества,
такие, как духовная гордыня и идолопоклонство.

Поэтому я призываю вас постоянно стремиться сохранять свое сознание на уровне высоких
Божественных вибраций. В таком состоянии вы становитесь добрее, терпимее. Все ваше
существо излучает любовь, радушие, радость, умиротворение.

Умейте различать в себе эти состояния вашего сознания. И стремитесь к этим состояниям
вашего сознания.  Только когда вы находитесь в этом состоянии сознания,  вы становитесь
способны к восприятию Божественной Истины.

Сейчас я бы хотел немного рассказать вам о земле России.
Существуют пророчества, и эти пророчества достаточно широко известны в Индии, что

Россия должна возродиться,  Россия должна стать страной, которая будет основана на новых
принципах, на принципах истинной Веры. История России, и особенно недавняя история дали
народу этой страны уроки непривязанности к любой системе мировоззрения.  Как будто
специально сознание людей этой страны претерпевало воздействие совершенно разных
идеологий и взглядов.

Для  сознания человека, находящегося в воплощении, быстрая смена внешних
идеологических установок подобна урагану или смерчу. Любая ломка стереотипов восприятия
действительности воспринимается человеческим существом как катастрофа. И для человека,
особенно для его нижних тел, включая физическое, такая смена идеологии представляет собой
большую угрозу и является причиной стресса.

Однако для развития души человека подобные встряски играют чрезвычайно важную роль.
Человек, который переживает подобные стрессы, связанные с крушением его прежнего
мировоззрения, приобретает более расширенное сознание и способен взглянуть на мир более
широко.

В этом смысле Россия выгодно отличается от любой другой страны мира. Конечно, Индия и
Тибет – страны, обладающие богатыми духовными традициями. Однако именно из-за того, что
эти традиции насчитывают многие тысячи лет, они тормозят развитие сознания людей.

Не всегда то, что хорошо на физическом плане, является столь же полезным для развития
души.

Люди, которые жили все это время на территории России и продолжают жить сейчас,
несмотря на все трудности, получили самые высокие посвящения,  сравнимые с посвящениями,
которые давали своим ученикам величайшие адепты прошлого.

И по количеству людей, достигших сознания Христа, Россия занимает ведущее место в
мире.

Поэтому Россия будет той страной, куда будут приезжать люди со всего земного шара и
проходить свое обучение. То богатство, которое имеет Россия, не находится в земле. Это не
золото, это не нефть. Богатство России имеет гораздо более высокую ценность, и оно
сосредоточено в сознании лучших представителей народов, населяющих эту страну.

И точно так же как много пустой породы, среди которой можно найти самородки золота,
точно так же много людей, которые не смогли по каким-то причинам преодолеть свое сознание
и пройти посвящения. Но те люди, которые смогли это сделать, заслужили поистине самые
лучшие духовные награды и получили признание Вознесенных Сонмов.

Все эти последние сто лет шла плавка в Божественной печи. И сейчас мы имеем
возможность наблюдать чистое золото Божественного сознания в виде нимбов, окружающих
головы светоносцев России.
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Все то, что произошло в России и что касается прохождения посвящения многими
сыновьями и дочерьми этой страны,  было предсказано.  И это пророчество сокрыто даже в
самих географических названиях, существующих на территории этой страны.

Реки Ом и Тара, символизирующие собой единство мужского и женского начала Божества,
протекают в том месте, откуда начнется возрождение России. Сначала появляются люди,
обладающие уровнем сознания Христа и Будды. Они заслуживают это свое сознание, проходя
через тяжелые посвящения и испытания. Затем через сознание этих людей изменяется
окружающий мир, приобретает качества, более приближенные к миру Божественному.

Сейчас эти люди, эти самородки сокрыты под толстым слоем пустой породы. И неопытный
взгляд вряд ли разглядит эти самородки Духа. Однако, если вы не можете разглядеть золота в
пустой породе,  это не значит,  что этого золота в ней нет.  Просто вы еще не достигли того
уровня различения, который позволит вам разглядеть эти самородки Духа.

Поэтому пророчество произнесено. И пророчество должно быть осуществлено.
И если вы даже будете все свои усилия прикладывать к тому, чтобы солнце не взошло и не

осветило своим Светом мрачные углы вашего сознания, солнце все равно взойдет.
Поэтому готовьтесь к восходу Солнца Знания, Солнца Веры, Солнца Божественного

Сознания над землей России.

Я ЕСМЬ Бабаджи.
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Учение о змее-искусителе и о змее мудрости

Господь Майтрейя
17 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Майтрейя, пришедший к вам.
Сладостный момент нашего общения наступил. И я пришел разделить с вами мое знание и

мои мысли.
Всегда можно найти в том, что  вас окружает в вашем мире, Божественные проявления.

Всегда можно найти и то, что не от Бога. Того, что не от Бога, пока в вашем мире больше. Ваш
мир не относится к Божественным мирам. Когда-то давно ваш мир не был плотным и вибрации
вашего мира были близки к Божественным вибрациям. То было миллионы лет назад.

Человек не имел плотного тела. И все, что его окружало, было подобно райскому саду.
Человек жил подобно растению. Сознание человека было беспорочно.
И все было хорошо. За исключением одной малости. Человек не имел разума. И так как

человек не имел разума,  то он не мог творить.  Он не мог созидать,  и он не мог развиваться.
Существование человека было подобно существованию животных.

Не было возможности у Высших Космических Сил дольше поддерживать существование
человека, который не имел разума и, следовательно, не имел возможности для своего развития.

Поэтому Сыны Солнца,  Сыны Мудрости спустились в тела людей и дали им возможность
обрести разум. Огонь разума, огонь, с помощью которого человек приобрел способность
творить подобно Богам.

Я даю вам легенду в том виде,  в каком она наиболее верно может на данном уровне
сознания помочь вам приобрести осознание вашей истории. Того момента, который послужил
началом вашего падания в материю.

По мере того как человек смог использовать возможности своего разума, он приобрел
способность избирать, как направить ту энергию, которая струилась в его тела из
Божественного Источника.

Вы знаете легенду об Адаме и Еве. Вы знаете о змее, который соблазнил Еву.
Однако вы думаете, что это был кто-то вне вас. Фактически, так и было. Человек получил

свой ум извне себя. Владыки Мудрости, Владыки Разума спустились в тела людей для того,
чтобы наделить разумом. До этого события человек был неразумен. Но после этого события
человек обрел осознание себя. Он стал делать выборы осознанно. И вместе с приобретением
разума человек стал творить карму.

Нет кармы у растений, и нет кармы у животных. Карма, как последствие действия, присуща
только существам, обладающим разумом. Поэтому, как только человек приобрел разум, он стал
ответственен за все свои поступки. За все, что он делал на Земле.

Поэтому разум человека стал его величайшим счастьем и величайшим несчастьем
одновременно.

Интуитивно человек всегда подозревал, что кто-то извне его несет ответственность за все,
что с ним происходит. Это и верно, и неверно. Потому что после того, как человек обрел разум,
этот разум стал его неотъемлемой частью. И он уже не мог винить никого в том, что с ним
происходит.

Направляя Божественную энергию по пути, не совпадающему с Божественным замыслом,
человек творил карму. Божественная энергия приобретала плотность и формировала
окружающий человека мир.

Так творился материальный мир, и так создавалась карма.
И человек может обвинять во всех бедах,  которые с ним произошли,  внешние силы,

Люцифера и падших ангелов (в других легендах можно найти другие названия).
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Однако если бы человек не обрел разум, он не смог бы соответствовать тому замыслу,
который Бог заложил при создании человека. И вставал вопрос даже об уничтожении земной
эволюции, как не соответствующей Божественному замыслу.

Поэтому нелогично обвинять тех, кто дал вам возможность продолжить свою эволюцию, во
всех своих грехах. Действительно, после того как произошло наделение человека искрой
разума, карма при неправильных поступках стала ложиться и на человека, и на того Владыку,
который дал свою частицу человеку. Поэтому все переплелось, и все может быть распутано
только после того, как человек наиграется вдоволь в созданной им иллюзии и сможет осознать
Высший Путь, который есть и который ему предназначен.

Ум человека является величайшим наказанием, и одновременно ум человека является для
него возможностью, пройдя через физический мир, как через чистилище, очиститься от всего
небожественного и стать наконец тем, кем он должен стать – Богочеловеком.

В вашем сознании заложен ключ к вашему продвижению. До тех пор, пока вы будете искать
тех, кто вне вас виновен в ваших бедах и ваших несчастьях, вы будете занимать позицию, не
ведущую к позитивным изменениям.

Вы можете очень долго рассуждать, кто виноват в том урагане, который был совсем
недавно и унес сотни тысяч человеческих жизней. Но до тех пор, пока вы не засучите рукава и
не  начнете работу по ликвидации последствий этого урагана, ничего не изменится.

Поэтому самое главное для вас сейчас – понять, что позиция поиска виновных за пределами
вас самих не является конструктивной позицией.  Вы должны понять,  что никто,  кроме вас
самих, не несет ответственность за все, что происходит в вашей жизни. И после этого вы
должны начать распутывать клубок всей той кармы, которая вами создана за сотни и тысячи
воплощений.

Вы отрабатываете карму каждую секунду своего пребывания на Земле, когда вы
преодолеваете внешнюю ситуацию в своем сознании и вырабатываете правильное внутреннее
отношение ко всему происходящему вокруг вас.

Поэтому, чем быстрее вы перестанете искать виновных за пределами вас самих, тем
быстрее вы сможете преодолеть те ограничения пространства и времени, которые вы на себя
наложили.

Земля подобна большому муравейнику. И каждый отдельный индивидуум на Земле связан с
каждым живым существом на планете.

Наша задача похожа на задачу солнца, которое освещает ваш муравейник и посылает
живительные лучи. И эти лучи заставляют вас просыпаться, разминать окоченевшие за ночь
члены и двигаться, и заниматься той работой, которую вы должны выполнять.

И ваш совершенно уникальный инструмент, который вы отточили за период вашей
эволюции на планете Земля, становится вместо вашего наказания вашим благословением.
Потому что именно благодаря вашему разуму, вы способны подняться к тем величайшим
высотам Божественного сознания, к которым невозможно подойти, не обладая тем совершенно
уникальным опытом, который вы приобрели за время своих воплощений на планете Земля.

Ваш ум является тем, что погрузило вас в пучину материальности, и ваш ум является тем,
что поможет вам выбраться из пучины материальности.

И Божественные качества вашего ума, которые вы приобрели за период вашего
странствования в материальном мире, останутся и перейдут вместе с вами в другой, Высший
Мир. А от низших качеств вашего ума, от вашего плотского ума вы должны отказаться сами.

Поэтому ваша задача – научиться различать в себе все то, что от Бога, от того, что вы сами
создали и что принадлежит этому миру. Ваш физический мир подобен родительскому гнезду, в
котором вам было уютно. Но рано или поздно наступает  момент, когда вы должны расстаться
с вашим гнездом. Потому что вы выросли и вы готовы расправить крылья и полететь.

Пусть любая догма, которую вы имеете в вашем сознании, будет преодолена.
Каждый птенец, перед тем как вылупиться из яйца, должен собственными усилиями

пробить скорлупу. Поэтому ваша задача, и ваша первейшая задача, – вашими собственными
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усилиями пробить скорлупу догм и приобрести способность непредвзятого взгляда на любую
легенду.

Ваш ум, ваш разум является тем змеем-искусителем, который соблазнил вас на тот путь,
который вы выбрали пройти на планете Земля.

И ваш разум является тем змеем мудрости, который наставит вас в том, чтобы вы выбрали
более Высший Путь.

Подумайте, не наступил ли для вас срок, и не пора ли вам начать прикладывать усилия к
тому, чтобы разбить скорлупу догм и невежества.

Подумайте над двояким смыслом символа змея. Змея-искусителя и змея мудрости.
Вы шли вниз, и настала пора подниматься вверх.

Я ЕСМЬ Майтрейя, ваш Гуру.
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Наработки вашего Духа это то, что останется с вами

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я  ЕСМЬ
18 июня 2005 года

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ. Я ЕСМЬ в тебе, и Я ЕСМЬ везде. Всюду Я ЕСМЬ.
Я ЕСМЬ присутствую в каждом живом существе.  Я ЕСМЬ ТО из чего создана вся

вселенная. Я ЕСМЬ все это.
Когда твое сознание способно будет оторваться от земных мерок, ты сможешь вместить то

знание, которое охватывает все проявление. Поэтому сейчас, до тех пор, пока твое сознание
ограничено, Я ЕСМЬ даю тебе только то, что может способствовать росту твоего сознания и
преодолению ограничения.

Создание этой вселенной никогда не было подчинено ограниченному разуму, но только
ограниченный разум мог сотворить ту часть вселенной, которая имеет ограничение
пространства и времени.

Если вы попытаетесь подвесить розу в воздухе,  то она упадет.  Если вы положите розу на
землю, то она будет лежать.

Поэтому каждая стихия  соответствует своему предназначению. И каждая вещь
используется в соответствии со своим назначением.

Плотный мир имеет свои законы. Невозможно к плотному миру применить законы
Высшего Мира. Это будет подобно розе, которую вы захотите подвесить в воздухе.

Однако низшие миры подчиняются законам Высших Миров. И если роза расцвела, то она
должна завянуть. Ваш мир подобен этой розе.

Вы создаете ваш мир, и вы же будете уничтожать ваш мир. Сначала вы создаете то, что
соответствует вашему неразвитому сознанию, потом вы сворачиваете иллюзию через ваше
сознание. И по мере того как вы достигаете все новых и новых ступеней в познании мира, вы
все более и более приближаетесь к познанию Истины, и ваш мир постепенно приближается по
своим вибрациям к Божественному миру.

Каждый раз, когда наступает этап, создаются искры. Каждая из этих искр, или монад,
служит зародышем будущего существа.  Каждое существо проходит в своем развитии
множество стадий, постепенно уплотняясь и совершенствуясь.

Сначала вы были непроявленным минералом, потом вы стали камнем. Вы стали растением,
и вы стали низшим животным.

Вы меняли свои низшие тела, но оставалась ваша бессмертная частица.
Прошли эоны лет, прежде чем вы получили человеческие тела, мало похожие на ваши

теперешние тела.
Потом вы обрели физическое тело, разум. И теперь вы стоите на той стадии своей

эволюции, когда вы должны отказаться от физического тела благодаря возвышению вашего
сознания.

Вы были всем, вы прошли все стадии развития, прежде чем вы достигли человеческой
стадии развития. И на каждой стадии развития вы имели внутри себя частицу меня.

Я ЕСМЬ всегда с вами на всем протяжении вашего пути.
Я подобен кристаллу, который опускается в раствор и постепенно берет из раствора все, что

необходимо для роста.
Сначала вы были просто Божественной искрой,  и вы не имели формы.  Потребовались

миллиарды миллиардов лет, прежде чем вы достигли человеческой стадии эволюции. И
потребуются еще миллиарды миллиардов лет, прежде чем вы достигнете стадии развития
высочайших существ этой вселенной.

Как часто вы в вашей жизни задумываетесь об этих вещах?
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Ваша жизнь так насыщена событиями, что вам некогда остановиться и задуматься. И до тех
пор, пока вы не сможете размышлять над вопросами мироздания, вы не сможете получить
знания об устройстве мироздания.

Вы должны устремляться, для того чтобы получить.
Если вы не имеете устремления внутри вас, то вы не сможете примагнитить из пространства

нужные знания.
Процесс развития сознания очень постепенный. Вы подобны детям, и вы требуете заботы, и

вы получаете эту заботу от невидимых Существ Света, которых вы называете Ангелами, или
Вознесенными Владыками, или Богами. Вы всегда в вашем сознании знаете, что есть кто-то,
кто заботится о вас и наблюдает за вашим развитием. Но, как всем детям, вам свойственно
увлекаться вашими играми. Вы играете, и вы даже не слышите, как ваши родители вас зовут
домой, потому что время пришло.

Зов Божественного мира не слышен физическим слухом. Солнце, когда посылает свои лучи
весной на Землю, не кричит траве, чтобы она начинала пробиваться сквозь землю. Но приходит
срок, и ростки пробиваются из-под земли. Приходит срок, и появляются листья, и
распускаются цветы.

Подобно лучам солнца, вы получаете невидимые лучи, которые будят ваше сознание и
заставляют ваше сознание распуститься подобно цветам весной. Это зов того мира, в который
вы должны прорасти. Прорасти вашим сознанием.

А сейчас вы подобны зародышам будущего существа. И точно так же как бабочка не
похожа на куколку, точно так же и вы в вашем новом качестве не будете походить на себя, как
вы выглядите сегодня.

Ваше сознание имеет способность расширяться и приобретать способность вмещать в себя
новые знания и новые представления. Но если вы не будете устремляться к новым знаниям  и
закроетесь от  тонких энергий, пронизывающих Землю, то вы не сможете прорасти.

Многие семена гибнут, так и не пробившись на поверхность земли. Но жизнь продолжается,
и энергия этих семян продолжает участвовать в построении мира.

Ваша вечная часть не может быть уничтожена, но она может потерять индивидуальность,
ваш опыт, который вы наработали за миллионы и миллиарды лет, когда были камнем и стали
растением, низшим животным, высшим животным и стали людьми.

Ваше сознание и ваш индивидуальный опыт являются для вас самыми главными. Это то,
что останется с вами после того, как закончится ваша человеческая эволюция, и это то, что
перейдет с вами в Высшие Миры и поможет вам существовать в этих мирах. Когда ваше
сознание перерастает тот мир и ту форму, в которой вы временно пребываете, заботливые руки
пересаживают вас в другие тела, которые будут обитать в других мирах.

Это подобно тому, как заботливый хозяин пересаживает цветок, переросший свой прежний
горшок, в более просторный горшок, чтобы он продолжал свой рост.

Своим сознанием вы пробиваетесь во все новые и новые миры.  И каждый раз вы имеете
возможность получить именно тот мир, который соответствует уровню вашего сознания.

Сейчас вы находитесь в вашем мире. И вы еще долго будете находиться в вашем мире, пока
не перерастете ваш мир и не устремитесь в своем сознании в Высшие Миры.

Однако не будет верным испытывать угнетение от бесконечной вереницы миров, которые
вам предстоит посетить. Вы должны научиться испытывать радость от пребывания в каждом из
миров. И эта радость не похожа на радость от удовлетворения ваших желаний и страстей. Есть
другая радость. Радость Божественная, Радость без причины. Радость от того, что светит
солнце, Радость от того, что вы живете, дышите. Радость от журчания ручья, от шелеста трав,
от вида облаков.

Вы гораздо больше тех форм,  которые вы сейчас носите.  И наступит время,  когда вы
смените эти формы.  Но ваша Радость и другие чувства,  которые вечны,  перейдут с вами в
новые миры и будут жить внутри вас постоянно.  И одно из важнейших чувств –  это чувство
Любви, которое приобретает все более и более утонченные  свойства и проявления по мере
возвышения вашего сознания.
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Есть качества и свойства, которые присущи всем мирам. И одно из этих качеств – это
качество Любви, чувство Любви.

То, что скрыто от вас за теми предметами, которые вас окружают, то, что не видно из той
точки времени и пространства, в которой вы находитесь сейчас, раскроется с новой силой, по
мере того как вы сможете возвысить ваше сознание и вырваться за пределы вашего мира.

Мир. Гармония. Красота. Много качеств, которые не кажутся вам ценными сейчас, но
которые имеют ценность в Высших Мирах такую же, как в вашем мире имеет золото и алмазы.

Качества Духа, наработки вашего Духа – это то, что останется с вами.
Вы забудете вашу профессию. Она вам будет не нужна в другом мире. Вы забудете о своих

привычках, они покажутся вам ненужными. Но вы сохраните те качества, которые имеют
непреходящую ценность во всех мирах.

Поэтому найдите время и подумайте, какие ваши качества могут быть вам полезны в
Высших Мирах. Развивайте в себе эти качества, и не позволяйте окружающей вас суете
заглушить эти качества в вас.

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ.
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Учение о Свободе*

Возлюбленный Эль Мория
19 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, пришедший вновь!
Сегодняшняя наша встреча, надеюсь, будет полезна для вас и вашего познания мира.

Многие дни мы добивались, чтобы новый посланник смогла воспринимать не только те знания,
которые в той или иной степени присутствовали в ее сознании ранее,  но и чтобы она смогла
научиться передавать те знания,  которые являются абсолютно новыми для нее.  Поэтому с
каждым разом мы получали возможность давать  все более и более расширенное знание и
понимание.

Вы знаете, что вселенная устроена таким образом, что каждый уровень этой вселенной,
обладающий другим уровнем сознания, отделен от предыдущего и последующего уровней
своего рода непроницаемым энергетическим барьером. И вы приобретаете способность
преодолевать эти барьеры только в том случае, когда приобретаете определенный внутренний
энергетический потенциал, который позволяет вам это делать. Та энергия, которую вы
способны усвоить, определяется степенью развития вашего сознания. Чем более развитым
сознанием вы обладаете, тем к более высоким энергетическим слоям вы имеете доступ.
Поэтому уровень ваших вибраций дает вам определенную степень свободы.

Практически все развитие заключается в обретении вами большей степени свободы, которая
позволит вам охватывать в вашем сознании большее количество энергетических слоев и иметь
доступ к большей информации.

Парадокс заключается в том, что вы сначала должны отказаться от своей свободной воли в
том виде, как вы это понимаете на вашем человеческом уровне сознания. Свобода в
человеческом понимании означает свободу в удовлетворении ваших желаний, и если законы
вашего общества не будут в принудительном порядке ограничивать свободу отдельных членов
общества, то необузданные желания некоторых членов общества будут способны нанести вред
всей человеческой популяции, существующей на планете.

Сначала вы должны добровольно в своем сознании отказаться от вашего плотского ума и
связанных с этим умом ваших человеческих желаний и потребностей. После этого вы обретете
большую степень свободы, связанную с доступом на более высокие энергетические и
информационные уровни...

* Во время приема диктовки произошел сбой компьютера. Прием диктовок осуществляется мной с
одновременной записью поступающей информации на компьютер. Мне удалось восстановить только начало
принятой диктовки. Большая часть набранного текста была уничтожена. Пока я пыталась восстановить
исчезнувший текст,  я вышла из потока и не смогла продолжить прием диктовки.  Поэтому я публикую то,
что удалось сохранить. В дальнейшем посмотрим, позволит ли компьютер и внешние обстоятельства
продолжить прием диктовок.  Т.Н.
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Подходите, зажигайте ваши факелы и несите Свет людям планеты
Земля!

Возлюбленный Ланелло
20 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший вновь!
Каждый  раз, когда я к вам прихожу через этого посланника, я испытываю внутренний

трепет и радость от того, что мы наконец имеем возможность обратиться к столь благодарной
аудитории. Нам предстоят великие дела, и осуществление этих дел невозможно, если вы,
каждый из вас, Сыновей и Дочерей Света, не будете прикладывать всех своих усилий для
осуществления намеченного. Только совместные усилия, которые будут прикладывать
светоносцы со своей стороны и Вознесенный Сонмы со своей стороны, способны
продемонстрировать пример быстрых изменений, которые грядут и которые мы предвидим.

На повестке дня очень четко стоит объединение всех светлых сил. Независимо от
вероисповедания, страны, расовой и национальной принадлежности. Более старшее поколение
людей, живущее в России, помнит тот энтузиазм и ту радость совместного труда и усилий,
которые они прикладывали при строе, который был назван социализм. На самом деле радость
совместного труда и радость совместных усилий являются ни с чем не сравнимыми. И это то,
что нам необходимо возродить.

Индивидуализм и разобщение не являются признаком развитого общества, развитого
общества в Божественном смысле. Общество, которое представляет собой Общину Святого
Духа, основано на совместном труде и совместных усилиях. Когда каждый радеет за общее
дело, и каждый может рассчитывать на помощь и поддержку в трудную минуту. Принципы
построения Общины известны давно. И вам нужно приложить только личные усилия и
устремленность для создания таких Общин Духа.

Зарождение Новой Общины в вашем сознании, в ваших умах и сердцах по-прежнему
является первоочередной задачей. Вы напрасно надеетесь, что придут добрые дяди и будут
заботиться о вас и о вашем будущем.

К сожалению, власть во всех практически странах, как финансовая, так и политическая,
сосредоточена в руках людей, не имеющих в своих сердцах Бога. Каждый человек, который
ориентирован на Бога, ориентирован на служение ближнему. Поэтому все, кто стремится
использовать любые средства для личного обогащения и роста личного влияния, не действуют
от имени Бога и не имеют ничего общего с Богом.

Для того чтобы что-то изменилось в мире и в каждой нации и народе,  необходимо
противопоставить хищническому отношению к ближнему,  к миру и его ресурсам
Божественное отношение. На самом деле в мире постоянно происходит борьба этих двух сил.
Сил, которые действуют во имя Общего Блага, Добра, и сил, которые действуют для
удовлетворения интересов личности, эго. И каждый человек находится под влиянием этих сил.
Эти две силы могут оказывать влияние на человека как снаружи, так и изнутри.  И все развитие
человечества происходит только под влиянием этих двух сил. Одной силы, стремящейся
усилить иллюзию этого мира, и другой силы, которая стремится к утверждению того мира,
который находится за проявленной иллюзией. Поэтому каждый из вас может выступать на
стороне той или иной силы. Вы не можете занять нейтральную позицию. Это будет похоже на
то, как если вы будете стремиться сохранить состояние покоя, находясь посредине
стремительного потока горной реки. Вы можете подчиниться потоку, но вас снесет, и
неизвестно,  с высоты какого водопада и на какие острые камни вы вынуждены будете
приземлиться. Вы должны прикладывать усилия, чтобы перейти бурную реку жизни,
удержаться на плаву и достичь другого берега.

Если вы охватите взглядом всемирную историю прошлого и настоящего, то вы заметите,
что силы, стоящие на стороне иллюзии, всегда побеждали. Они и сейчас продолжают занимать
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властные позиции и находятся у власти в каждой нации и стоят за всеми правительствами,
существующими на  Земле. Однако эти силы никогда не имели доступа к Божественной
энергии, и всегда вынуждены были использовать самые низменные инстинкты и желания
толпы для того, чтобы получить энергию, которая находится в каждом человеке, но к которой
они были лишены доступа вследствие своих безбожных действий, продолжающихся из жизни в
жизнь.

Напротив, человек, который твердо стоит на позициях Сил Света, имеет доступ к
Божественной Энергии, и ему не нужно опираться на толпы последователей. Он сам отдает
свою энергию каждому,  кто способен эту энергию принять и использовать во благо развития
эволюций Земли.

И,  несмотря на то,  что вам кажется,  что все кругом плохо и Земля погрязла в
индивидуализме и в самых низких проявлениях, до тех пор пока в воплощении находятся
светоносцы, люди, способные нести Свет в своих телах и отстаивать интересы Добра и Общего
Блага,  готовые ради утверждения Общего Блага пожертвовать всем, включая собственную
жизнь, до тех пор всегда есть надежда на Победу. И Победа будет одержана рано и или поздно,
потому что таков замысел Бога для планеты Земля!

И сегодня, когда в воплощении находится так много светоносцев, Победа близка как
никогда прежде!

Ваше разделение, нежелание и неумение светоносцев, принадлежащих к разным
религиозным направлениям, объединиться является вашим самым главным врагом на данном
этапе.

Поэтому вы должны учиться находить общие точки соприкосновения, приходить к общим
взглядам по, казалось бы, совершенно разным вопросам.

Проанализируйте ваши неудачи в тех ситуациях, когда вы хотели и не могли договориться
между собой. Я уверен на 99,99 % ,что причиной ваших неудач в попытке прийти к единству и
общему взгляду по какому-либо вопросу является ваша гордыня, ваша уверенность, что только
вы знаете всю полноту Божественной Истины, а все остальные ошибаются. И вы готовы
терпеть возле себя только тех людей, которые поддакивают вам и заглядывают в рот.

Поэтому первое, чему вы должны научиться, – это смирить свою гордыню и вступать в
диалог с теми течениями и группами, которые способны к ведению диалога. Вы должны
учиться договариваться между собой и делать общие дела.

Только в том случае,  когда вы даете Богу возможность действовать через вас,  Бог
использует эту возможность.

Поэтому работа над собой, преодоление тех своих недостатков, которые заставляют вас
считать,  что вы непогрешимы и всегда правы,  –  это то,  что вы должны начать делать
немедленно.

Если вы смиряете свою гордыню и предоставляете Богу возможность действовать через вас,
то вы всегда сможете найти общий язык и договориться с такими же преданными служителями.

Все, что разделяет, является результатом действия тех сил, которые умножают иллюзию.
Поэтому вы должны стремиться к объединению. Ваша сила в единстве. Опираясь на людей  и
сплачиваясь с людьми, в сердцах которых живет Бог, вы становитесь непобедимыми и
неуязвимыми для сил зла, которые все еще правят бал на этой планете. Никакое богатство мира
и никакая финансовая и политическая власть не могут противостоять вам, если внутри вас
живет Бог. Вы становитесь едиными с Богом, и вы становитесь едиными с каждым живым
существом на планете Земля, в чьих сердцах пребывает Бог, и нет никакой силы в этом мире,
которая сможет вам противостоять.

Потому что невозможно бороться с Богом, это все равно что идти против рожна.
Мы искренне надеемся, что эти диктовки и тот Свет, который содержится в этих диктовках,

будут способствовать объединению всех сил Света, всех светоносцев, находящихся в
воплощении сейчас.

Подходите, зажигайте ваши факелы и несите Свет людям планеты Земля!

Я ЕСМЬ Ланелло.
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Ваше сознание является единственным ограничением вашей
Божественной Свободы

Возлюбленный Эль Мория
21 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, пришедший к вам вновь.
Ситуация, возникшая при приеме моей диктовки в прошлый раз*, напомнила о том, что

противостоящие нам силы сохраняют свою боеспособность и  готовы воспользоваться любой
брешью в нашей обороне.

Три отряда ангелов, по 144 ангела в каждом из отрядов, обеспечивают каждый прием
диктовки.

Кроме этого, задействованы легионы ангелов защиты Архангела Михаила. И, несмотря на,
казалось бы, непроницаемую стену защиты, силам тьмы удается нанести нам поражение в
самый неподходящий момент.

Что ж, этот мир представляет собой поле битвы между двумя противоборствующими
силами. И до тех пор пока из сознания последнего индивидуума, находящегося в воплощении,
не будет изглажено любое чувство борьбы, битва будет продолжаться.

Представьте себе два войска,  готовые к битве.  Ряды  бойцов находятся в боевом порядке.
Лица напряжены. Каждый воин только ждет команды, чтобы вступить в бой.

Ваше положение в мире подобно положению этих воинов.
А теперь представьте себе, что происходит чудо. Сквозь грозные тучи, нависшие над полем

битвы, появляется луч солнца, который освещает и поле брани, и напряженные и хмурые лица
воинов. Вы можете себе представить хотя бы на мгновение, что может свершиться чудо и
ласковые лучи солнца, пробивающиеся сквозь облака, способны растворить любые враждебные
чувства в сердцах воинов? Вы можете себе представить, что внутреннее состояние  воинов
может измениться? Достаточно одной мысли, одного импульса из сердца каждого воина, чтобы
сознание и внешний ум каждого участника битвы приобрели более возвышенный характер.

Когда вы способны в своем сознании подняться на другой,  более высокий уровень,  то вы
можете заметить, что все то, что разделяло вас с вашими врагами и соперниками, теряет всякий
смысл. Потому что вы замираете перед той красотой и всеохватностью Божественной Истины,
которая вдруг открывается вашему взору. И вы уже не способны испытывать никаких
враждебных чувств. Потому что вы ощущаете ваше единство с каждой частицей жизни. И вы
чувствуете боль каждой частицы жизни. И вы понимаете, что любое чувство борьбы, любые
чувства ненависти и неприязни не являются Божественными чувствами. И люди, которые
подпали под влияние этих отрицательных чувств, заслуживают только сострадания. И вы
понимаете,  что вы можете оказать этим людям помощь.  Вы способны наделить их своим
чувством Любви,  своим пониманием и дать им ту частицу Божественной  Энергии,  которая
позволит вашим противникам ощутить вашу Любовь.

Точно так же как солнце,  которое сверкает сквозь тучи,  способно порой дать вам луч
надежды,  и наделить вас чувством любви и сострадания,  точно также и вы можете наделить
каждого человека, с которым вы сталкиваетесь в своей жизни, Любовью вашего сердца.

Поверьте мне, только Любовь способна вытеснить все отрицательные проявления из вашего
мира.

Однако я бы хотел вернуться к теме нашей прерванной беседы. Вернуться к качеству
Свободы, Божественной Свободы, к тому, как это качество понимаем мы, Вознесенные Сонмы.

Понимание Свободы как отсутствия любых ограничений и вседозволенность является
искажением того качества Божественной Свободы, которое присуще Вознесенным Сонмам.

* Во время приема диктовки Эль Мории 19 июня 2005 года из-за сбоя компьютера пропала большая часть
текста диктовки.
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Точно так же, как в вашем мире вы ограничиваете любые проявления неуемных желаний и
устремлений отдельных индивидуумов, которые способны причинить вред другим людям,
точно так же существует ограничение в Божественном мире.

И тот энергетический барьер, который существует между нашими мирами, не способен
пропустить в наш мир тех индивидуумов, которые не подчинили свое сознание Закону,
существующему в этой вселенной.

Любые несовершенные проявления, в том числе несовершенное качество свободы, которое
присутствует в умах смертных, не могут проникнуть за завесу, разделяющую наши миры. И
для того чтобы вы смогли преодолеть разделяющий нас энергетический барьер, вы должны
последовательно отказаться от каждого небожественного качества и небожественного
проявления в вашем существе,  заменить все это совершенными образцами, совершенными
проявлениями.

И по мере того как вы проводите эту непростую работу над собой,  вы освобождаетесь от
отрицательных энергий, содержащихся в ваших аурах. Ваши ауры приобретают созвучие с
Божественной реальностью, чакры раскрываются, и уровень ваших вибраций позволяет вам
сначала кратковременно пребывать в нашем мире, в эфирных октавах, а в дальнейшем, когда
вы закрепляете ваши достижения и подтверждаете достигнутый вами уровень прохождением
многочисленных тестов, вы приобретете право присутствовать среди Вознесенных Сонмов и
стать одним из нас.

И в обмен на отказ от ваших несовершенных качеств и вашего человеческого понимания
свободы вы обретаете Божественную Свободу. Не как вседозволенность, а как добровольное
подчинение всего своего существа совершенному Закону, принятому в этой вселенной. И
только тогда вы обретаете ту степень свободы, которая позволит вам преодолевать границы
между мирами и иметь доступ к любой информации. Вы сможете посещать наши библиотеки,
сможете просматривать записи акаши. Вы получите доступ к любой информации, которую
будет способно вместить ваше сознание.

Поэтому ваше сознание является единственным ограничением вашей свободы, вашей
Божественной Свободы.

Если уровень вашего сознания не высок, но ваше стремление к путешествиям в других
мирах огромно, то вы можете покидать ваши тела в вашем астральном теле и путешествовать
по астральным мирам. Однако вам никогда не нужно забывать, что ваш уровень сознания
является вашим ограничителем. И вы будете совершать свои путешествия по тем мирам,
которые имеют уровень вибраций, соответствующий вашим вибрациям.

Поэтому мы говорим, что миры открыты для вас, но все же основной вашей задачей
является забота о вашем сознании, об уровне вашего сознания и стремление избавиться от
любого несовершенства, которое препятствует вашему развитию.

Вы прорастаете своим сознанием во все новые и новые миры. Вы прорастаете сквозь разные
уровни Небес. И вы устремляетесь все выше и выше к Беспредельности.

Однако до тех пор, пока вы находитесь в вашем плотном, проявленном мире, вы никогда не
должны забывать, что и в этой области вашей деятельности, как и в любой другой, возможны
искажения. И вы можете путем тренировок или вспомнив опыт прошлых жизней овладеть
выходом из вашего тела, но если вы не достигли определенной степени чистоты ваших четырех
нижних тел, то ваши путешествия будут проходить по тем уровням астрального и ментального
планов,  которые близки вам по вибрациям.  И в этих путешествиях вы не сможете получить
никакой пользы для развития вашей души. Эти ваши упражнения будут сродни путешествиям
наркоманов, которые с помощью употребления различных химических веществ достигают
состояния, при котором их тонкие  тела отделаются от физического тела и путешествуют по
астральному плану.

По мере того как миры сближаются, будет появляться все больше и больше людей, которые
будут приобретать способности общения с существами, обитающими в тонких мирах.

И от вас потребуется все ваше различение, чтобы составить мнение о рассказах и
описанных опытах путешествий в других мирах.
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Вы всегда должны помнить, что подобное притягивается к подобному, поэтому
понаблюдайте за человеком, который вам рассказывает о своих опытах и экспериментах,
понаблюдайте за его суждениями и поступками, и вам станет ясно, в каких мирах этот человек
может путешествовать.

Нет ничего необычного в том, что люди  могут путешествовать по астральному и
ментальному плану. Вы делаете это каждую ночь. Но вопрос заключается в том, насколько эти
путешествия способствуют развитию вашего сознания и насколько они способствуют вашему
продвижению по Пути.

Имеет смысл только ваше совершенствование в Боге, а ваши привязанности к астральному
и даже ментальному планам со временем должны быть преодолены точно так же, как ваши
привязанности к физическому плану.

Потому что низшие уровни тонкого плана не могут дать вашей душе тех знаний, в которых
она нуждается.  Вы можете долго блуждать по долине,  но мы зовем вас на вершину,  вершину
Божественного сознания.

Я рад, что наша сегодняшняя беседа состоялась.

Я ЕСМЬ Эль Мория, и до встречи!
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Вы должны идти Высшим Путем

Гаутама Будда
22 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Гаутама Будда, пришедший к вам этим днем летнего солнцестояния.
Каждый из дней, который связан со знаменательным положением планет, важен сам по

себе.
Когда-нибудь человечество Земли способно будет вернуться к пониманию тех знаний,

которые были известны древнейшим цивилизациям, существовавшим на Земле многие десятки
и сотни тысяч лет назад, но теперь стали недоступными человечеству Земли.

Секрет этого очень прост. Если вы знаете то, на что указывают вам звезды, и не выполняете
указаний звезд, то вы утрачиваете знание.

Точно так же, когда мы даем вам эти знания, которые содержатся в этих диктовках, и вы не
выполняете их в своей жизни, не руководствуетесь этими знаниями в своей повседневной
жизни, то знания забираются.

Вам дается возможность, Божественная возможность, заслуженная во многих жизнях
мученичеством и мученическими смертями носителей Света. Вы получаете возможность иметь
этот чистый источник Божественной Истины и Божественного вдохновения.

И если вы не воспользуетесь теми знаниями, наставлениями и учениями, которые изложены
в этих диктовках,  то вы утратите возможность прорыва в вашем сознании.  Вы утратите
возможность подъема на следующую вершину вашего восхождения к Божественному
сознанию.

И наоборот, если количество людей, способных к восприятию и применению знаний,
которые вы получаете с этими диктовками, будет расти и достигнет некоторой критической
массы, то поток Божественного знания будет приумножен и усилен. Не только через этого
посланника, но и через десятки и сотни других посланников, которые смогут пройти свои
посвящения благодаря совместным усилиям каждого светоносца, который сможет
руководствоваться в своей жизни знаниями и наставлениями, изложенным в этих диктовках.
Каждому последующему, кто пройдет соответствующие посвящения и обретет возможность
говорить от нашего имени, потребуется гораздо меньше усилий для обретения своих
способностей.

И каждый из вас должен помнить о том, что, вступая своим сознанием в общий поток,
участвуя в распространении знаний и информации, даже просто руководствуясь
наставлениями,  полученными от нас,  в своих жизнях,  вы создаете возможность большего
взаимообмена между нашими октавами, вы способствуете сближению наших миров.

Процесс роста сознания человечества является коллективным процессом. Всегда Бог
посылал своих посланников и пророков, и каждый раз человечеству был дан шанс. И этот шанс
редко был использован при жизни наших посланцев. Однако тот импульс, который сознание
подвижника приносило на физический план планеты Земля, способен был разбудить сознание
тех индивидуумов, которые были готовы, и происходил рывок в сознании человечества. Очень
важно донести импульс до физического плана планеты Земля, однако не менее важно, чтобы
нашлись те, кто подхватит этот импульс и сможет его использовать в повседневных делах.

Дается энергия для созидания. Дается энергия для расширения вашего сознания. И то, как
вы воспользуетесь этой энергией, буквально определит дальнейший ход истории.

Сознание светоносца готово вспыхнуть как факел под воздействием Божественной Энергии.
Однако гораздо более важной является задача несения факела. Сохранение и поддержание огня
на протяжении значительного промежутка времени. Не думайте, что ваша деятельность по
поддержанию огня связана только с чтением молитв и велений.  Вы должны каждую секунду
вашего пребывания на Земле руководствоваться нашими указаниями и постоянно, в любой
жизненной ситуации идти Высшим Путем.
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Никогда не нужно забывать о том, что вы пришли в ваш мир, чтобы приобрести опыт. И вы
делаете выбор каждую минуту вашего пребывания на Земле, как направить получаемую вами
энергию.

Постоянно сохранять Божественный настрой и при этом пребывать в гуще жизни – это то,
что сейчас требуется от вас. Вы постоянно должны пребывать в вашем сознании на горних
вершинах.  Однако постоянно ощущать под ногами земную почву.  И точно так же,  как вы
руководствуетесь в вашей жизни законами той страны,  в которой вы проживаете,  вы должны
постоянно руководствоваться Божественным Законом в вашей жизни.

Всегда есть возможность идти Высшим Путем, и всегда есть возможность скатиться вниз.
И в тот момент,  когда вы делаете выбор в трудной ситуации вашей жизни,  всегда

вспоминайте о том, что вы гораздо больше, чем ваше физическое тело. Вы имеете
Божественную природу, и вы бессмертны. Поэтому, когда вы делаете ваш выбор, всегда
руководствуйтесь тем, как будет полезно для вашей души.

Если вам нужно кривить совестью для того, чтобы сохранить свою работу, подстраиваться
и льстить вашему руководителю, чтобы сохранить свое рабочее место, всегда заботьтесь о
вашей душе. Ваша душа всегда знает, как будет правильно поступить в любой ситуации. И
пусть ваши поступки будут идти вразрез с мнением большинства окружающих вас людей и
мнением очень близких вам людей, всегда старайтесь поступать так, как будет верно с точки
зрения вашей Высшей части.

Всегда держите перед собой образ Иисуса. Ведь он мог избежать мученической смерти. Он
мог приложить усилия и даже стать царем. Любой из его учеников был готов пожертвовать
своей жизнью, чтобы вступить в схватку и отстоять своего Учителя. Однако Иисус был распят.
Каждый из вас должен руководствоваться в жизни тем примером, который вам дан. И если
перед вами встает вопрос – поступиться своими убеждениями, своей совестью и сохранить
свою работу или что-то представляющее для вас ценность, то никогда не забывайте, что есть
большее в вашей жизни, чем просто удовлетворение ваших физических нужд.

Вы должны идти Высшим Путем и всегда выбирать Высший Путь.
Я был принцем, и я имел все. Я имел молодую жену, и у меня родился ребенок. Я имел все,

о чем только может мечтать человек, когда он живет на Земле. Однако я знал, что есть нечто
большее, ради чего мы приходим на Землю. И я бросил все и ушел.

Много лет прошло прежде,  чем я смог найти свой Путь.  И этот Путь не был связан с
богатством, домом или семьей.

Есть Высший Путь, по которому рано или поздно пойдете вы все.
Это не значит,  что я призываю вас всех бросать свои семьи и уходить в скит.  Ваша жизнь

предоставляет вам гораздо большие возможности для прохождения посвящений.
Вы восходите в своем сознании, и вы принимаете те решения, которые способствуют

развитию вашего сознания.  Вы делаете ваши выборы, руководствуясь Высшим Законом. И
если вам удастся пройти ваши посвящения и достичь уровня сознания Христа и Будды, не
удаляясь из вашей обычной жизни,  то это как раз то,  что требуется от вас на данном этапе
развития человечества.

И еще:  вы никогда не должны забывать,  что,  как только вы достигаете прорыва в вашем
сознании, то меняется ваше окружение. Отходят те люди, которые не готовы принять новый
уровень вашего сознания,  и подходят те люди,  которые имеют с вами сходные вибрации.  Не
забывайте также о том, что если один делает прорыв в своем сознании, то он оказывает влияние
на всех людей, с кем он связан кармически в этой жизни. И многие души, получив
необходимый импульс через этого человека, способны раскрыть свое сознание и совершить
прорыв.

Всегда помните, что вы все связаны между собой на тонком плане и победа одного
приводит к возвышению сознания многих.

Каждый из вас ценен на своем месте, и каждый из вас способен делать ту работу, для
которой он пришел в воплощение, находясь именно в том месте, где он родился и живет.

В вашей жизни всегда есть место подвигу, и подвижничеству, и геройству.
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Потому что для многих изменение сознания означает буквально изменение всей их жизни.
Вы не сможете больше проводить бесчисленные часы за общими застольями. Вы не сможете
выносить вибрации рок-музыки. Вы вынуждены будете отказаться от всего в вашем
окружении, что не соответствует Божественным вибрациям. И для многих из вас это будет
подобно тому  поступку, который совершил я, когда ушел из дворца моего отца.

И тогда, когда вы выбираете поражение и не будете бороться с вашими противниками,
потеряв все и позволив вашим врагам распять вас,  то вы  совершите то,  что совершил Иисус
2000 лет назад.

Поверьте мне,  у каждого из вас есть в жизни моменты,  когда вы можете совершить
поступок, равный по своему духовному достижению тем поступкам, которые совершали
святые во все времена.

И,  если вы не видите,  что вы должны делать и как поступить,  не лукавьте перед собой.
Ваша душа всегда знает Высший Путь.  И ваше уныние,  и жалость к себе,   и скука говорят
именно о том,  что вы не делаете и не желаете делать то,  для чего ваша душа пришла в
воплощение.

Те светоносцы,  которые выполняют свой долг и свою миссию,  горят и несут свой Свет
миру, не зная ни сна, ни отдыха.

Вы разбужены. Неужели вы опять ляжете спать, перевернувшись на другой бок?

Я ЕСМЬ Гаутама Будда.
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О возможности облегчения кармы последующего месяца и
письмах в Кармическое Правление

Возлюбленный Сурия
23 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Сурия, пришедший к вам этим днем через моего посланника.
Сегодняшний день является днем, когда вы можете приложить свои молитвенные усилия и

направить энергию молитвы для трансмутации кармы последующего месяца. Вам будет дано
ровно столько из того, что вы просите, насколько позволит чистота вашего сердца, искренность
и насколько позволит Закон кармы.

Поэтому я рекомендую вам не лениться и работать в этот день. Вы даже можете посвятить
все дела, которые вы будете совершать в этот день, трансмутации кармы. Представьте себе,
когда вы моете посуду или убираете вашу квартиру, что вы смываете все кармические
наслоения прошлого со всего, к чему прикасается ваша рука.

Вода является вашим помощником.
Вы можете продолжить ваш эксперимент и перенести его в ментальную плоскость. Вы

можете представить себе, как вы берете тряпку и смываете все ваши нечистые мысли, которые
когда-либо посещали вас. Потом вы перейдете на астральный план и будете смывать все
наслоения ваших отрицательных чувств.

Представьте себе, что вы проводите генеральную уборку во всех своих телах.
Вы можете представить себе, как вы берете ваше ментальное тело или астральное тело,

снимаете их, как одежду, и вытрясаете из них всю пыль несовершенных мыслей и чувств.
Воздух – ваш помощник.

Вы можете поместить ваши тела на солнце и подставить их лучам яркого летнего солнца,
чтобы оно трансмутировало следы вашей кармы. Солнце – ваш помощник.

Вы можете представить себе,  как фиолетовое пламя проникает насквозь во все ваши тела и
выжигает все, что не от Бога, в ваших четырех нижних телах. Пламя – ваш помощник.

В этот день начинается заседание Кармического Правления на Земле. Вы можете
обратиться в Кармическое Правление с вашими письмами и просьбами. Ваше дело попросить о
помощи.  Дело Кармического Правления рассмотреть вашу просьбу и оказать вам ту помощь,
которую может вам оказать космическое милосердие. Попросите ангелов доставить ваши
письма по назначению, не забудьте поставить свое имя и фамилию, дату и сожгите письмо.
Если вы оставите себе копию вашего письма, то вы через некоторое время обнаружите, что
многое, если не все, о чем вы просили Кармическое Правление, исполнится.

Бремя кармы, которое висит над человечеством, слишком велико, и Вознесенные Сонмы
используют буквально любую представившуюся возможность, чтобы помочь вам, людям
Земли, находящимся в воплощении. Не пренебрегайте дарованными вам милостями и
возможностями.

Космический Закон не позволяет нам вмешиваться в вашу карму, если вы не просите нас о
вмешательстве. Но как только зов произнесен и зов услышан, Вознесенные Сонмы готовы
оказать вам всю возможную помощь.

Однако не стоит вам полностью полагаться на Вознесенные Сонмы. Если человек просит
один раз о том, чтобы мы помогли ему избавиться от тяжкой кармы, которая нависла над ним,
например, кармы аборта,  мы помогаем. Однако, если проходит какое-то время и человек вновь
совершает тот же поступок, ведущий к созданию кармы, в этом случае Вознесенным Сонмам
гораздо труднее оказать помощь.

Поэтому каждый раз, когда вы просите о помощи в избавлении вас от последствий ваших
неправильных действий в прошлом, вы должны вполне осознанно брать на себя обязательства
не повторять тех поступков в вашей жизни, которые привели к созданию кармы.
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И, если вам тяжело постоянно держать в голове ваше обязательство не творить карму, тогда
возьмите чистый лист бумаги и напишите на этом листе все, что, вы знаете, есть в вас
негативного и от чего вы бы хотели избавиться. И каждый раз, когда вы приступаете к своему
молитвенному ритуалу, направляйте энергию молитвы на растворение тех энергий, которые
содержатся в ваших четырех нижних телах и которые легли тяжким бременем на ваши тела
именно из-за совершенных вами в прошлом тяжких поступков.

Если бы знание Закона кармы, или Закона воздаяния, нашло широкое распространение
среди людей Земли, и особенно среди молодежи, то удалось бы предотвратить многие поступки
людей, которые они совершают из-за своего невежества.

Знание Закона кармы является первым шагом,  который необходим любому индивидууму,
чтобы не грешить и действовать в своей жизни, руководствуясь Божественными принципами.

Поэтому основной задачей каждого из вас в ближайшее время будет задача ознакомления
как можно большего количества людей с Законом кармы, или воздаяния.

И самым лучшим будет ваш личный пример, который вы покажете вашему ребенку, вашей
семье, вашим коллегам по работе.

Отрицательная энергия не может исчезнуть сама по себе, но энергия ваших молитв может
растворить отрицательную карму точно так же, как ваши визуализации, которые я привел
вначале нашей сегодняшней беседы. А энергия благой кармы, которую вы создаете вашими
правильными действиями, может быть направлена по вашей просьбе на облегчение
кармического бремени и на то, чтобы отработка кармы прошла для вас по самому легкому
пути.

Вы обязаны отработать карму ваших неверных поступков, но вы можете отработать эту
карму, например, упав и получив перелом, или просто отделаться легким ушибом или синяком.

Поэтому я рекомендую вам обратиться с просьбой к Кармическому Правлению сегодня или
в ближайшие дни. Вы можете также в вашем письме указать, что конкретно вы обязуетесь
делать для того, чтобы энергия ваших благих поступков была направлена на облегчение вашего
кармического бремени.

Это может быть взятие на себя обязательств читать определенное количество молитв или
Розариев в течение какого-то промежутка времени.  Это может быть также взятие на себя
обязательств в помощи нуждающимся или немощным.

Берите на себя только те обязательства, которые, вы точно знаете, вам под силу выполнить.
Потому что, если вы возьмете на себя слишком большие обязательства в надежде отработать
как можно больше кармы, вы можете не справиться с нагрузкой. Так как, не забывайте, что вам
придется проходить в вашей жизни тесты и поддерживать самое высокое состояние сознания,
несмотря на все препятствия и жизненные неурядицы, с которыми вам придется встретиться.

И отрицательные вибрации, раздражение, которое вы можете испытывать, если не
справитесь со взятыми на себя обязательствами, могут перечеркнуть положительный эффект от
ваших правильных поступков и действий.

Ваша задача заключается не в том,  чтобы нагрешить и потом замолить свои грехи.  Ваша
задача заключается в том, чтобы не творить новой кармы. Старую карму в той или иной форме
вам все равно предстоит отработать. Поэтому следите внимательно за тем, чтобы не создавать
новой кармы.

Сегодняшняя беседа была очень полезной, потому что она дала вам в руки инструменты,
которые при правильном ими пользовании явятся залогом вашего успешного продвижения по
Пути.

Помните о том, что нереальная часть вас самих, ваше эго будет находить любую
возможность, чтобы направить вас по ложному пути, убеждать вас в том, что ваши молитвы и
письма не действуют. Убеждать вас в том, что вы сегодня слишком устали и можете себе
позволить расслабиться и не выполнить принятых на себя обязательств.

Вы создавали вашу карму в течение миллионов лет, в течение ваших бесчисленных земных
воплощений. И вы желаете избавиться от вашей кармы мгновенно?
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Если бы Закон позволил вам испытать последствия  возврата вашей кармы мгновенно, то ни
один человек не выдержал бы и доли секунды от навалившейся отрицательной энергии. Она
буквально разорвала бы вас и ваши тела. Поэтому Закон кармы возвращает вам ваши
кармические долги для исполнения постепенно на протяжении значительного промежутка
времени. И помощь, о которой вы просите,  также не может быть вам оказана мгновенно. Для
оказания вам помощи нужно время. И время будет различным в зависимости от тяжести кармы,
содержания вашей просьбы и принятых вами на себя обязательств.

Срок оказания помощи может быть различным и занимать период от шести месяцев до
двенадцати лет.

Поэтому настраивайтесь на ежедневную работу. Чудеса в вашей жизни возможны, но вы
сами создаете предпосылки для чудес в вашей жизни, создавая ежедневно благую карму.

Я ЕСМЬ Сурия.
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Учение о карме бездействия

Возлюбленный Кутхуми
24 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший вновь.
Сегодняшняя наша беседа будет посвящена карме бездействия. Слышали ли вы когда-

нибудь о карме бездействия? Вам кажется, что только ваши действия могут создавать карму. В
ходе наших предыдущих бесед вы ознакомились с тем, что такое карма и как она создается. Вы
также имели возможность получить представление о благой карме. И вот теперь, возвращаясь к
теме кармы, я желаю дать вам Учение о карме бездействия.

Представьте себе, что кто-то обращается к вам за помощью, а вы не желаете помочь. Будете
ли вы в этом случае создавать карму? Вы ведь ничего не будете делать. Вы не будете
предпринимать никаких усилий, чтобы помочь человеку, обратившемуся к вам.

Очень многие люди на Земле творят карму именно тем, что не предпринимают никаких
действий в тех ситуациях, когда они должны действовать.

Вы видите, что Закон Бога таков, что вы создаете карму даже в том случае, если вы ничего
не делаете.

Вы приходите в ваш мир для того,  чтобы приобретать опыт и действовать.  Поэтому,  если
вы уклоняетесь от того, чтобы действовать, вы творите карму.

Позвольте мне дать разъяснение по этому вопросу. Вы помните о том, что карма – это
неправильно квалифицированная вами энергия в ходе неправильных действий. Если вы
используете Божественную Энергию, которая поступает к вам из Божественного мира, в
соответствии с Божественным Законом, то вы создаете благую карму, ваши сокровища на
Небесах. Если вы неправильно используете Божественную Энергию, то она откладывается в
ваших четырех нижних телах в виде отрицательной энергии. И эта энергия в соответствии с
Божественным Законом притягивает к вам те ситуации, которые вы обязаны пройти вновь и
вновь для того,  чтобы усвоить урок,  сделать правильный выбор и,  тем самым,  отработать
карму. Например, если вы завидуете, или обижаетесь, или злословите, то вы творите карму. И
эта карма будет к вам возвращаться, скорее всего, в виде тех ситуаций, когда вы сами будете
подвергнуты точно таким же действиям в отношении вас. Вам будут завидовать, или вас будут
обижать, или против вас будут говорить злые языки. И для того, чтобы отработать вашу карму,
вы должны пройти все эти ситуации со смирением и покорностью Воле Бога,  без осуждения
обидчиков, бесконечно прощая людей, которые причиняют вам вред.

Вот почему Иисус говорил, что прощать надо «до седмижды семидесяти раз».* Вы никогда
не знаете, сколько раз вы в своих прошлых жизнях обижали людей и делали в отношении них
неблаговидные проступки.

А теперь вернемся к карме бездействия.
Например, к вам обращается человек за помощью. И вы отказываете ему в помощи. Будете

ли вы тем самым творить карму? Вы ведь не тратите Божественную Энергию.  Вы просто
ничего не предпринимаете. Эта ситуация не так проста, как кажется. И будете вы создавать
карму или нет, зависит от многих обстоятельств.

Прежде всего вы должны быть уверены, что человек, который обращается к вам за
помощью, действительно нуждается в помощи. Если человек обращается к вам за помощью и
не нуждается в помощи, а вы все-таки эту помощь человеку оказали, то человек, который к вам
обратился за помощью, в этом случае создает карму. Вы в этом случае не создаете карму, но вы
как бы косвенно способствуете, чтобы другой человек создал карму. Когда вы достигаете
определенного духовного уровня, то вы обязаны следить не только за собой, но и помогать
другим людям избегать ситуаций, в которых они творят карму.

* Матф. 18:22

http://www.sirius-ru.net/dictations/kuthumi 31.05.05.htm
http://www.sirius-ru.net/dictations/kuthumi 6.06.05.htm
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Следующий момент. Если человек, который обращается к вам за помощью, действительно
нуждается в помощи,  то вы не будете творить карму,  если откажете этому человеку,  в том
случае, если вы не можете оказать помощь этому человеку.

Очень может быть, что человек попал в затруднительное положение и действительно
нуждается в помощи, например, в денежной помощи. И он обращается к вам за помощью. Но,
если вы не имеете возможности помочь этому человеку или вы считаете, что вы должны в
первую очередь направить ваши деньги на то, чтобы накормить вашу семью, то в этом случае
вы не творите карму. Очень может быть, что человек, который обратился к вам за помощью, в
какой-то другой жизни отказал вам в помощи,  когда вы обратились к нему,  и вы просто
вернули ему кармический долг.

И,  наконец,  если человек к вам обращается за помощью,  нуждается в помощи,  вы можете
оказать ему помощь, и вы отказываете ему в помощи, то вы творите карму.

Вы обязаны помогать тем людям,  которые обратились к вам за помощью.  И,  когда вы
можете оказать помощь и отказываете в помощи, вам кажется, что вы не тратите Божественную
Энергию и, следовательно, не создаете карму. Однако те чувства и те мотивы, которые вами
руководят при принятии вашего решения, заставляют вас творить карму. Например, вы хотите
проучить этого человека, который обратился к вам за помощью, или вам приятно, когда кто-то
перед вами унижается, или вам лень оказывать помощь, или вами овладевает жадность.  Любое
из этих качеств и многие другие качества, которые являются истинной причиной вашего отказа
в помощи, являются небожественными качествами, и, проявляя их, вы творите карму.

Поэтому, прежде чем отказать человеку, который обратился к вам за помощью, всегда
очень тщательно взвесьте все «за» и «против».

И вашим самым лучшим советчиком в трудной ситуации, несомненно, будет ваше Высшее
Я. Потому что ваше Высшее Я всегда знает, должны вы оказывать помощь или нет. Если же
ваша связь с Высшей частью вас самих затруднена или вы не уверены в получаемых ответах,
тогда внимательно проанализируйте свой внутренний мотив, свои чувства. Или вы не хотите
оказывать помощь человеку из-за того,  что вам лень,  или из-за того,  что вам жаль денег или
времени. Или вы начинаете судить этого человека, что он опустился до такого состояния, что
сам не в силах решить свои проблемы.  Если подобные мысли лезут вам в голову,  то
преодолейте эти мысли, пересильте себя и окажите ту помощь, о которой вас просят. И после
того как вы окажете эту помощь,  вы испытаете облегчение,  и это будет знаком того,  что вы
сделали верный поступок и отработали какую-то старую карму, числящуюся за вами из
прошлого.

Если вы не испытываете никаких отрицательных чувств, но ваша интуиция подсказывает
вам, что вы не должны оказывать человеку помощь, несмотря на то, что человек в ней
нуждается, просит вас о помощи и вы можете эту помощь оказать, то в одном проценте из ста
это может быть тест, который вы даете человеку, который обратился к вам. И вы отказываете
именно из-за того, что даете этому человеку тест. Однако это крайне редкий случай, и вы
должны обладать высоким духовным уровнем и пройти посвящения на обладание мантией
Гуру, чтобы иметь возможность давать такой тест. Поэтому я вам рекомендую всегда
оказывать помощь человеку, который нуждается в помощи, обращается к вам за помощью, и
вы можете оказать этому человеку помощь.

На самом деле, очень многие проблемы в вашем мире связаны именно с тем, что люди
обращаются за помощью и не получают ее. Например, за помощью к чиновникам, которые по
должности обязаны оказывать помощь и даже получают за это жалованье, но не оказывают
помощь людям, приходящим к ним за помощью.

Всегда нужно помнить о том, что в  следующей жизни вы поменяетесь местами, и тот
чиновник, который в силу своей нерадивости не исполнял свой долг надлежащим образом,
окажется в положении просящего и вынужден будет обращаться за помощью именно к тем
индивидуумам, кому он отказывал в помощи.
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Точно такая же проблема возникает в отношении сильных мира сего, которые получили в
свои руки богатство. Большое богатство всегда свидетельствует о карме, которой обладает
человек и которая связана с неправильным отношением к деньгам.

И богатство дается людям как шанс отработать эту карму. Поэтому человек, на голову
которого свалилось большое богатство, чтобы отработать карму, должен очень внимательно
проанализировать, как он может распорядиться богатством, чтобы оказать помощь как можно
большему количеству нуждающихся людей. Чтобы при этом именно оказать помощь
нуждающимся, а не потратить деньги на показную благотворительность. Потому что, если
человек неверно распорядится богатством, которое он получил в этой жизни, потратит его на
получение удовольствий или на предметы роскоши или престижа, то с вероятностью 99
процентов можно сказать, что в следующей жизни он получит возврат своей кармы тем, что
вынужден будет родиться в очень бедной семье и всю жизнь просить милостыню или едва
сводить концы с концами.

Поэтому никогда не завидуйте тем людям, которые обладают большим богатством.
Большое богатство является свидетельством очень большой кармы в настоящем и, если им
неправильно распорядиться, то еще большей кармы в будущем.

Я думаю,  что сегодняшняя беседа была полезной.  По крайней мере,  это знание может
помочь вам избежать кармы бездействия в ваших жизнях.

Я ЕСМЬ Кутхуми.
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Используйте эту дарованную вам Богом возможность проходить
обучение и получать наставления

Санат Кумара
25 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Санат Кумара, пришедший к вам вновь через моего посланника. С каждым разом
уровень вибраций, которые мы опускаем на физический план с помощью этого физического
проводника и  посредством этих диктовок, увеличивается.

По мере того как мы нарабатываем опыт, удается сказать больше и передать чище. Хотя
ситуация, складывающаяся вокруг посланника на физическом и тонком планах, иногда
препятствует нам передать сообщение максимально эффективно.

Этот эксперимент по принятию диктовок из эфирных октав, который продолжается
непрерывно каждый день в течение более трех с половиной месяцев, может быть продолжен
нами при условии, если мы сможем и в дальнейшем сохранять чистоту канала и проводника.

Суть этого эксперимента заключается в том, чтобы дать возможность тем душам, которые
готовы к восприятию передаваемой нами информации, получать наши энергии непрерывно
каждый день в течение длительного промежутка времени. Дело в том, что физический мир
подобен болоту,  которое затягивает сознание людей,  как в трясину.  И когда ваши ноги
погружаются в трясину, вы еще не ощущаете тревоги, но наступает момент, когда трясина
втягивает вас в себя все сильнее и сильнее и у вас уже нет сил, чтобы выбраться из нее
самостоятельно. Поэтому мы даем вам трос этих диктовок, за который вы можете ухватиться и
выбраться из трясины массового сознания.

Мы предоставляем вам возможность ежедневно получать порцию Божественной Энергии, в
то время как вы  получаете  и прочитываете эти диктовки.

Для того чтобы чему-то научиться даже в обычной школе или колледже, вы должны
ежедневно посещать занятия и прикладывать свои усилия к тому, чтобы усвоить
преподаваемый вам материал. Без ежедневных усилий с вашей стороны и без систематического
посещения занятий,  вы вряд ли усвоите всю необходимую вам информацию.  Обучение
Божественной науке и получение Божественных знаний ничем не отличается от любого
другого обучения и образования, которые вы получаете на физическом плане.

Поэтому, чем более систематически вы будете читать эти диктовки, тем большего эффекта
в расширении вашего сознания вы достигнете.

Не нужно забывать, что все вы находитесь на разных ступенях познания Божественной
реальности. И для кого-то из вас даже столь простое изложение информации, которым мы
пользуемся в этих диктовках, покажется чересчур сложным или вызовет у вас раздражение
именно своей простотой.

Если вы из школы попадете сразу на последний курс университета, то вряд ли вы сможете
быстро адаптироваться и понять те дисциплины, которые там преподаются, хотя информация
подается на родном для вас языке и достаточно проста в изложении.

Не всегда кажущаяся простота изложения говорит о простоте излагаемого материала.
Божественная Истина очень проста по своей сути, но ее восприятие человеческим сознанием не
всегда происходит. Потому что Божественный мир отличается по своей природе и по своим
законам от физического мира. И вам приходится познавать то, что не воспринимается вашими
физическими органами чувств. Отсюда возникающие затруднения в усвоении материала, и
сомнения, и нежелание уделять свое время предметам, которые, как вам кажется, никак не
связаны с вашей жизнью.

Действительно, нет указаний в этих диктовках, как добиться успеха в вашей земной жизни,
обрести богатство и признание.

Нет ничего в этих диктовках для тех людей, которые основным фокусом приложения своих
сил выбрали физический план и материальный мир. Для них в этих диктовках не содержится
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никакой полезной информации.  Потому что все, о чем говорится в этих диктовках, необходимо
вам для того, чтобы возвысить ваше сознание до того необходимого уровня, который позволит
вам перейти в другой мир, более тонкий мир, мир с более высокими вибрациями.

И если вы встретите человека, который полностью сосредоточен на материальном мире и
начнете ему рассказывать о той информации, которую вы почерпнули из этих диктовок, то,
скорее всего, этот человек подумает, что у вас не все в порядке с головой. И невозможно верить
в то, что нельзя пощупать своими руками и увидеть своими глазами. Поэтому утончение
восприятия окружающей вас действительности так необходимо.

Когда вы просматриваете многие телепередачи или слушаете ваше радио, то это подобно
тому, как вы очень чувствительным прибором, способным различать микроны, начинаете
забивать гвозди. Ваш организм уникален по своей природе, и он позволяет вам ощущать тонкие
миры и различать вибрации тонких миров. Поэтому используйте, пожалуйста, свой организм
по назначению. Оберегайте себя от любых грубых  и несовершенных проявлений вашего мира.
Потому что, когда вы начинаете уделять слишком много внимания любой несовершенной
деятельности, то вы занижаете свои вибрации и уже не можете различить то, что принадлежит
тонкому миру, и не замечаете проявлений тонкого мира в вашей жизни. Ваше состояние
меняется в течение дня, меняется изо дня в день, и этим объясняется, что одни диктовки
находят отклик в вашем сознании, а другие диктовки вас раздражают.

Продвижение по Пути постижения Божественной реальности носит очень постепенный
характер. И поэтому мы стараемся поддержать ваши вибрации этими диктовками на
достаточно высоком уровне как можно больший промежуток времени.  До тех пор,  пока ваше
сознание не способно будет различать грубые вибрации этого мира и отстраняться от них из
чувства самосохранения.

Прежде чем добраться до безопасной гавани,  корабль проплывает тысячи миль по буйному
морю и по штормовому океану.  И только память о родном Доме и желание попасть на сушу
заставляют мореплавателей выдерживать натиск жизненных бурь.

Вам необходим компас в вашем путешествии, вам необходима карта, и вам необходим
навык поиска направления по компасу, карте и по звездам для того, чтобы вы могли достигнуть
безопасной гавани возле родного Дома. Поэтому мы даем вам направление, и мы даем вам
указания и наставляем вас на вашем Пути. Но вы должны всегда помнить, что наступит
момент, когда вы можете остаться в одиночестве в бушующем море. И только от ваших
собственных способностей и ваших навыков, приобретенных вами в период обучения, будет
зависеть, сможете ли вы преодолеть препятствия и достигнуть безопасной гавани.

Поэтому не ленитесь. Используйте эту дарованную вам Богом возможность проходить
обучение и получать наставления. Овладевайте навыком определения вашего Пути по карте и
компасу, по звездам.

И не позволяйте никаким внешним обстоятельствам вашей жизни встать между вами и
Божественной реальностью.

Я даю вам это напутствие этим днем, потому что если вы не будете использовать в вашей
жизни полученные вами знания,  то дарованная вам возможность прямого общения с
Владыками может прекратиться. И кто знает, когда еще вы получите эту возможность.

Можно потратить огромное количество Божественной Энергии на поддержание нашего
канала связи, но если мы не увидим, что эта энергия будет усвоена вами и использована в
ваших жизнях, то Божественная возможность прекратится, и Энергия будет забрана.

Вы не поливаете сухое дерево, которое находится в вашем саду. Точно так же и мы
предпочитаем не расходовать зря драгоценную Божественную Энергию.

Я надеюсь, что вы найдете свободную минутку, чтобы уединиться и поразмыслить над
моими словами в тишине вашего сердца.

Я ЕСМЬ Санат Кумара.
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Каждый из вас влияет на ситуацию на планете Земля

Возлюбленный Ланелло
26 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший вновь через этого посланника!
Я ЕСМЬ пришел для того, чтобы дать вам возможность ознакомиться с моими мыслями и

моим взглядом на текущее положение вещей. Это касается планеты, и это касается той страны,
на языке которой мы даем эти диктовки.

Ситуация, складывающаяся в мире на данный момент, кажется, не предвещает ничего
неожиданного. Однако скрытые процессы идут в недрах Земли и постепенно проявляют себя в
виде активности вулканической деятельности и различных катаклизмах.

Связь между состоянием земной коры и уровнем сознания человечества очень жесткая, и по
количеству подземных толчков и землетрясений, по их силе и частоте вы можете судить о том
напряжении на тонком плане, близком к Земле, которое существует.

Земля очень чувствительна ко всему, что происходит в сознании человечества Земли,
коллективному сознанию человечества.

Землю можно рассматривать как материнское тело, общее для всех эволюций, населяющих
планету Земля. И как мать всегда чувствует даже на  значительном расстоянии любые опасные
ситуации, в которых находятся ее дети, точно так же и Земля реагирует на опасные состояния
сознания, связанные с ее детьми. Чтобы аналогия была полной и законченной, можете себе
представить, как Мать-Земля начинает переживать, когда ее неразумные дети в своем сознании
допускают очень большие искажения в виде несовершенных мыслей и чувств. Как и любая
мать, Мать-Земля начинает волноваться и переживать за своих детей, и это выражается в
увеличении подземной активности.

Поэтому, чем большее количество людей будет сохранять высокий уровень сознания и
посылать свою Любовь и благодарность Матери-Земле, тем более спокойно будут происходить
те изменения рисунка материков и океанов, находящихся на поверхности Земли, которые
неминуемо грядут.

Каждая новая раса, которая приходит на Землю, должна получить новый материк для своего
развития и процветания.

И вы должны понять, что наступает эпоха, когда в воплощение приходит новая, Шестая
Коренная земная Раса. И пока эта Раса располагается на уже существующих материках, но в
дальнейшем, когда эта Раса будет занимать главенствующее положение по своему влиянию на
эволюции Земли,  она получит свой материк,  который будет рожден Землей на месте
нынешнего океана. Соответственно, старые материки, такие как Европа, часть Азии и обе
Америки постепенно будут уходить под воду вместе с  городами и населяющими их людьми. И
этот процесс может происходить постепенно и безболезненно на протяжении тысяч и десятков
тысяч лет, а может произойти почти мгновенно, точно так же, как погрузился под воду материк
Атлантида с остатками Четвертой Коренной Расы, которая своим поведением привела к тому,
что катастрофа приобрела глобальный характер. И практически весь материк, большая его
часть ушла под воду за считанные дни. За это отпущенное природой время невозможно было
спастись, даже обладая совершенными кораблями и совершенными летательными аппаратами.

Все спасение заключается только в уровне вашего сознания. И если ваше сознание имеет
достаточно высокий уровень, чтобы иметь связь с Вознесенными Сонмами, то вы будете
заранее предупреждены о грядущих катастрофах и будете иметь возможность построить ковчег
или заранее совершить исход на новые земли.

Поэтому, если уровень массового сознания человечества в ближайшее время способен
будет подняться на более высокую ступень, то неизбежные катаклизмы пройдут постепенно и
безболезненно и растянутся на значительный промежуток времени. Если же человечество
предпочтет продолжить экспериментировать со своей свободной волей и не внемлет голосу
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Божественного разума, то катаклизм примет более резкий и разрушительный характер. Для
разволновавшейся за своих детей Земли ничего не будет стоить погрузить весь такой материк,
как Европа, под воду за одни сутки.

Я понимаю, что вам трудно поверить в опасность, которая вам угрожает, потому что на
протяжении ваших жизней вы не испытали ничего подобного. И память человечества хранит
легенды о погружении Атлантиды  вместе с сотнями тысяч населяющих ее людей как нечто
слишком фантастическое, чтобы в это можно было поверить.

Однако,  когда вы в своем сознании достигаете некоторой ступени,  эта ступень позволяет
вам осознать реальность этих легенд, и вы даже способны вспомнить свои воплощения на
материке Атлантида, и если вы были потоплены вместе с материком, то вы до сих пор будете
испытывать состояния страха и неосознанного беспокойства при любых землетрясениях,
которые вы будете переживать в вашей текущей жизни. И если вы во времена Атлантиды
оказались среди людей, которые поверили голосу пророков и заранее покинули потопленные
земли, то эти люди до сих пор очень внимательно прислушиваются к голосам всех пророков и
стараются учитывать приходящие через них предупреждения в своих жизнях.

Если вам сказать заранее, что может произойти на  планете Земля в ближайшее время, то
это может вызвать панику среди тех людей,  которые очень хорошо помнят,  что пророчества
иногда сбываются. Однако любая паника является проявлением небожественным и еще больше
приведет к волнению Земли. Поэтому никогда в пророчествах, которые объявляются на
широкую аудиторию, не говорится ничего конкретного о месте и масштабе катастрофы,
которая предстоит.

Однако есть люди, которые даже в очень слабом намеке способны усмотреть серьезное
предупреждение и начать проводить свою молитвенную работу по нейтрализации
отрицательных сгустков энергии мыслей и чувств человечества Земли, которые достигли
угрожающей концентрации. Также эти люди пытаются успокоить разволновавшуюся Мать-
Землю своей Любовью, которую они посылают из своего сердца прямо в сердце Матери-Земли.

И  очень часто усилий этих людей бывает достаточно, чтобы либо предотвратить катаклизм
вовсе, либо уменьшить его последствия до минимальных проявлений и последствий.

К сказанному я могу добавить только то, что каждый из вас влияет на ситуацию на планете
Земля.

Вы можете даже не молиться,  но просто в своем сознании останавливать поток
отрицательной энергии. Замыкать на своем сердце отрицательные спирали и преобразовывать
их Любовью своего сердца в лепестки роз.

Вы постоянно в течение дня наблюдаете за теми ситуациями, которые заставляют
волноваться Мать-Землю. Мысленно пожелайте взять эту ситуацию в свое сердце и
трансмутировать ее последствия. Не осуждайте тех людей, которые создают вокруг себя
отрицательные проявления и участвуют в них. Их сознание находится в омраченном состоянии,
и они не способны пока осознать тот вред, который они приносят Земле и, прежде всего, себе.
Позвольте Богу и Космическому Закону научить этих людей подчиняться Божественному
Закону. Ваша задача, если вы стали свидетелем отрицательной, разрушительной ситуации,
попытаться взять на себя переработку отрицательной энергии, которая оседает на физическом,
астральном и ментальном плане в ходе неправильных действий других людей. Они не ведают,
что творят, но вы ведаете. Поэтому не вносите своим осуждением дополнительной
отрицательной энергии в общий мутный поток. Не подпитывайте своей энергией
несовершенство. Просто изымайте всю энергию из несовершенства и пытайтесь переработать
образовавшуюся отрицательную энергию с помощью ваших чакр или молитв. Поверьте, так вы
достигнете гораздо лучшего результата, чем если будете наставлять неуправляемое и
разбушевавшееся дитя Земли.

Пророчество произнесено, и дай Бог, чтобы оно не сбылось.

Я ЕСМЬ Ланелло.

http://www.sirius-ru.net/meditations/earth_i_love_you/ru/medit.htm
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О новой Божественной милости

Возлюбленный Эль Мория
27 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория, пришедший к вам вновь!
С момента нашей  встречи произошло важное событие, о котором я бы хотел рассказать в

ходе нашей сегодняшней беседы. Вы знаете о том, что 23 числа каждого месяца вам
предоставляется возможность отработать карму последующего месяца с помощью чтения
молитв, велений, Розариев или мантр.

Вы знаете, что 23 июня также началось заседание Кармического Правления, которое будет
заседать в течение двух недель. В ходе этого заседания было принято решение о том, что,
начиная со следующего месяца, 23 июля 2005 года и 23 числа каждого последующего месяца,
включая 23 декабря этого года, вы приобретаете беспрецедентную возможность трансмутации
личной кармы и кармы планеты.

Те из вас, кто в течение 23 числа каждого месяца смогут найти время и провести несложный
ритуал, который я опишу ниже, создадут условия для своего продвижения и перехода на новый
уровень сознания, и подобная возможность не была дана никогда прежде.

Вы можете воспользоваться этой возможностью пока только до конца этого года. И вы
увидите, насколько ваше сознание сможет продвинуться к достижению более высокого уровня.
На самом деле, все, что отделяет вас от более высокого уровня сознания, это ваша карма. Она
закрывает вас подобно куполу, и вы не можете видеть вещи таковыми, каковы они есть на
самом деле, потому что вам препятствуют в этом отрицательные энергии, содержащиеся в
ваших четырех нижних телах.

Если достаточно большое количество людей каждое 23 число каждого месяца до конца
этого года будет уделять трансмутации кармы последующего месяца хотя бы один час в день,
то ваши усилия по трансмутации кармы будут приумножены пропорционально количеству
человек, которые будут участвовать до конца года в этом молитвенном бдении.

Итак, например, если вы 23 июля, 23 августа, 23 сентября, 23 октября, 23 ноября и 23
декабря будете участвовать в трансмутации кармы последующего месяца и посвятите этому
всего один час и если вместе с вами в этом бдении будет участвовать 1000 человек по всему
земному шару, то ваши усилия будут преумножены тысячекратно. Если в бдении 23 числа
будет участвовать 10000 человек, то ваши усилия будут преумножены в 10000 раз.

Поэтому я прошу вас серьезно отнестись к этой новой, дарованной вам Богом возможности.
Не упустите свой шанс.

Мы вполне осознаем, что среди людей, которые читают эти диктовки, есть люди, которые
принадлежат к различным духовным направлениям и занимаются различными молитвенными
практиками.

Поэтому пусть вас не смущает, что вы не будете объединены общей молитвой. Используйте
те молитвы и те веления, которые вам привычны. Самое главное – это настрой вашего
сознания. Вы должны быть устремлены всем вашим существом на объединение ваших личных
усилий с усилиями тысяч светоносцев, расположенных по всему земному шару. Представьте
себе, сколько Света будет высвобождено в эти дни, и весь этот Свет будет направлен в
соответствии с вашими призывами, которые вы сделаете, и будет усилен во столько раз,
сколько человек примет участие в бдении 23 числа каждого из перечисленных месяцев.

И если вы не привыкли к молитвенному ритуалу,  то вы можете выделить этот час и
посвятить его особо данному ритуалу. При этом вы можете делать ваши ежедневные дела,
например, убирать вашу квартиру или работать на вашем участке земли, или просто работать
на вашем рабочем месте, но вы должны постоянно находиться на максимально высоком
доступном вам уровне сознания и посылать всю энергию, которая в этом момент поступает в
ваши тела из Божественной реальности для  трансмутации кармы последующего месяца.
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Делайте обычную,  привычную для вас работу в течение дня и при этом постоянно
визуализируйте, как энергия поступает в ваше сердце по кристальной струне и вы своим
вниманием направляете ее в те ситуации в вашей жизни и в жизни планеты, которые требуют
преобразования.

Пусть даже вы не знаете, как решить проблемы, которые стоят перед вами в вашей жизни.
Просто посылайте Божественную энергию в эту ситуацию и просите, чтобы эта энергия была
использована для Божественного разрешения данной ситуации.

Если вам позволят ваши жизненные обстоятельства, то вы можете уделить этому бдению
более, чем один час, столько, сколько не будет обременительно для вас.

Земля нуждается в генеральной уборке. Давайте все вместе направим свои усилия на то,
чтобы эта уборка была произведена до конца текущего года.

Помните, что от чистоты ваших мотивов и чистоты ваших сердец зависит тот поток
Божественной энергии, который вы будете посылать и который будет приумножен. Поэтому,
если вы попытаетесь использовать эту диспенсацию для решения своих корыстных целей и для
сведения своих личных счетов, то вы создадите карму, которая также будет приумножена в
соответствии с количеством людей, участвующих в этом бдении. Поэтому, если ваш мотив
недостаточно чист, то лучше воздержитесь от участия в этом бдении.

К сожалению, таково свойство вашего мира. И любая диспенсация, любая Божественная
милость является палкой о двух концах.

Потому что ваш мир является тем местом, где происходит отделение зерен от плевел. И вы
сами своими действиями производите отделение всего, что  от Бога, от всего, что не от Бога,
внутри себя.

И для одних эта диспенсация приведет к беспрецедентному росту их сознания, в то время
как для других произойдет окончательный выбор, кому они служат.

Вы можете даже не задумываться над тем, куда будет направлена ваша энергия. Энергия
будет использована наилучшим образом. Просто пожелайте отдать вашу Божественную
энергию в этот день для трансмутации вашей личной кармы, кармы страны, кармы планеты.

И чем более бескорыстно вы будете жертвовать вашу энергию, тем более быстро и верно
разрешатся все кармические ситуации в вашей жизни.

Позвольте Высшему Закону использовать вашу энергию, не ставьте перед Богом условия,
как бы вы хотели, чтобы ситуация была решена.

Бог дает возможность всем исправить любые ошибки. Только пожелайте всегда следовать
Воле Бога.  Даже если вы привязаны болезнью к постели или инвалидной коляске и у вас нет
возможности ни читать молитвы, ни работать, то просто пошлите свою Любовь тому Владыке,
с кем вы чувствуете особую связь. Пусть это будет Мать Мария, или Иисус, или Сен-Жермен.
Ваша любовь представляет собой самую лучшую и самую чистейшую энергию, которая будет
приумножена всенепременно.

Я хочу остановиться на том,  что каждый из вас имеет возможность воспользоваться этой
диспенсацией. Каждый из вас имеет шанс взойти в своем сознании на другой, более высокий
уровень, освободившись от огромного куска вашей кармы. Однако вы должны приложить для
этого все усилия вашего сердца. Вы должны это сделать с открытым сердцем, искренне. Только
ваша собственная чистота и искренность определят, сможете ли вы к концу года получить вашу
награду в виде восхождения на новую ступень Божественного сознания. Постарайтесь не
соскользнуть вниз, поддавшись нечистым мыслям и мотивам.

Я надеюсь, мы сможем встретиться с вами в конце года и подвести итог этой новой,
открывшейся вам возможности.

Я ЕСМЬ Эль Мория, с Верой в ваш успех.
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Вы не можете торговаться с Богом

Возлюбленный Иисус
28 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Иисус, пришедший к вам вновь.
Сегодня мне бы хотелось остановиться еще на одной теме, которая может быть для вас

полезной и в то же время вы можете не придать ей особого значения в силу вашей
увлеченности иллюзорным миром.

Как всегда,  ваше внимание следует за теми вещами,  которые вас окружают в иллюзии.  И
вам очень трудно возвысить свое сознание и вырваться на тот уровень восприятия
Божественной реальности, когда все окружающее вас тускнеет и блекнет в сравнении с той
красотой, теми чувствами и теми устремлениями, которые вы можете получить в нашем мире.

Однако ваше положение в двойственном мире как нельзя лучше способствует вашему
развитию и вашему продвижению. Есть точка на вашем Пути, проходя которую вы уже не
способны будете найти удовлетворения ни в чем, что окружает вас в иллюзорном мире. И
основной нашей задачей и вашей задачей является достижение этой точки на вашем Пути. Если
вы сравните это с восхождением на вершину, то представьте себе, что вы карабкаетесь на
голые скалы, проходите по узким ущельям и вдруг выходите на площадку, с которой вам
неожиданно открывается такой завораживающий вас вид, что на ваших глазах проступают
слезы и вы понимаете, что ради того, чтобы насладиться этим видом, стоило карабкаться,
стоило рисковать жизнью и стоило преодолевать себя.

И вы понимаете, что ваша привязанность к тому миру, который вы оставили, постепенно
растворяется, и вы сливаетесь с красотой окружающего вас мира, и нет больше ничего, что
могло бы вас прельстить в том мире, который вы оставили теперь уже навсегда. Потому что,
несмотря на то, что вы продолжаете ходить по физическому миру, вы больше не принадлежите
ему.  Нет в вас ничего,  что было бы от этого мира.  Нет в вас никакой энергии,  которая бы
притягивала вас к миру иллюзии. Однако вы продолжаете пребывать в вашем мире, потому что
вполне осознаете, что очень много тех, кто нуждается в вашей помощи и в вашем опыте.

Вы видите причину страдания людей, вы видите, почему они страдают, и вы понимаете, как
они могут избавиться от страданий.  И,  несмотря на то,  что вы говорите этим людям на очень
простом языке очень простые вещи, очень мало кто из них способен понять вас.

Я был на Земле,  я говорил с людьми.  Я провел тысячи часов в общении с людьми.  Я
пытался довести до их сознания те вещи, осознание которых стало возможным для меня
благодаря тому, что я пожелал расстаться с нереальной частью себя самого и расстался с ней.
Однако, как бы просто я ни пытался говорить с людьми, только двенадцать учеников способны
были прийти к частичному пониманию даваемой мной Истины.

И так же в ваше время. Как бы хорошо и доступно ни давались знания через этого
посланника или любого другого, очень мало людей, кто способен в своем сердце понять суть
преподаваемого Учения, и еще меньше тех, кто желает следовать по этому Пути.

Мы даем Истину открыто. Подходите к нашему столу. Вы можете брать все, чего пожелает
ваша душа. И единственная оплата, которую вы должны совершить неминуемо, это ваше
нереальное я, которое вы должны добровольно пожертвовать на алтарь служения Богу,
служения Жизни, служения Иерархии Сил Света.

Я вижу,  как загораются сердца многих,  кто читает этих диктовки.  Я вижу,  как зажигается
огонь их устремления. И как печально бывает наблюдать, когда человек вновь возвращается к
накатанной дороге, которая безопасна, но которая не ведет никуда, кроме как к смерти.

Вы бессмертные духи.  И больно смотреть,  как вы окружаете себя ненужными
безделушками и пытаетесь играть в ваше служение, вместо того чтобы искренне служить.

Как вы умудряетесь совмещать красивые слова о Боге и Служении с жизнью, полной
мелочных устремлений к карьере, благополучию, беззаботному ничегонеделанию?
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Вам не удастся совмещать эти противоположные вещи бесконечно. Рано или поздно
наступит момент, когда вы обязаны будете сделать выбор, кому вы служите? Будете ли вы
продолжать служить Золотому Тельцу вашего мира,  или выберете истинное служение Богу и
Жизни.

Я говорил, что нельзя служить двум господам. Нельзя совмещать служение Богу и мамоне.
Две тысячи лет назад я произнес эти слова.  И до сих пор каждый из вас в  своей жизни
сталкивается с тем же самым выбором. Бог требует вас целиком. Вы не можете торговаться с
Богом.  Вы не можете говорить:  «Вот,  Господи,  это я делаю для тебя,  а теперь ты,  Господи,
сделай то, что я прошу».

Какой безмерной гордыней нужно обладать, чтобы допускать ваш торг с Богом?
Вы приходите в храм Господень тогда, когда сталкиваетесь с бедами и несчастьями, с

болезнями и горестями. И все, для чего вы приходите в храм, это совершить сделку с Богом.
Поставить свечку и попросить о благополучном разрешении ваших проблем.

Вы серьезно надеетесь, что Бог откликнется на вашу просьбу?
Вы считаете, что вы можете купить Божественное милосердие вашими жертвами?
Богу не нужны никакие ваши жертвы. Ни заколотые тельцы, ни деньги. Бог желает, чтобы

вы отдали только одно – нереальную часть вас самих, то в вас, что не от Бога.
И это так просто.  Но почему-то вы не можете этого понять.  Каждый пророк или Учитель,

приходя в мир, учил только этой Великой Истине. И сейчас вы получаете ту же самую Истину,
которую я проповедовал 2000  лет назад.  Вы создали совершенные летательные аппараты,  вы
летаете в Космос, вы погружаетесь на дно океана, вы создали совершенные компьютеры и
системы связи. Вы направили ваш ум по пути совершенствования иллюзии. Почему, при всем
развитии вашего ума,  вы не можете понять простую Божественную Истину?  Потому что ваш
ум является плотским умом. Умом, который принадлежит вашему миру и служит вашему миру.
И ваша первоочередная задача – отказаться от вашего плотского ума. Отказаться от всего, что
привязывает вас к вашему иллюзорному миру.

Это не значит, что вы должны уйти из дома и нищенствовать. Хотя для кого-то и это будет
полезным. Вы должны убрать из вашего сознания любые привязки к вашему миру. Вы можете
продолжать жить в вашем мире,  но только для того,  чтобы своим примером указать Путь,  по
которому вы прошли, другим.

Каждый из вас идет своим Путем, но, по большому счету, верным можно считать только
один Путь – Путь полного отказа от вашего эго и от любой привязанности к вашему миру.  И
самым большим грехом будет ваше желание заставить Бога вам служить.

Это именно то, на чем поскальзывались многие души. Вы используете Божественную
энергию,  для того чтобы исполнялись прихоти и желания вашего эго.  Вместо того чтобы
полностью преклонить колена перед Богом и в смирении попросить: «Господи, вот я. Возьми
меня, используй меня. Я Твой раб. Я – ничто, Господи, ты – все».

Подумайте над моими сегодняшними словами. Возможно, вам покажется, что эти слова
слишком жесткие или что эти слова не имеют никакого отношения к вам.

Однако не торопитесь с выводами и внимательно проанализируйте свои поступки, свои
дела.Потому что эти слова актуальны для 99,99 процентов людей, находящихся в воплощении
сейчас.

Я вынужден был дать это жесткое наставление. Потому что слишком многие нуждаются
именно в суровых словах, чтобы позолота иллюзорного мира обсыпалась, пелена спала с их
глаз и они смогли наконец увидеть Божественную Истину и устремиться к ней всем существом,
всем своим сердцем.

Я знаю, что каждый из вас добьется Победы и каждый из вас выдержит и победит в вашей
схватке с иллюзией, которая продолжается миллионы лет, но которой наступает конец. Потому
что иллюзорный мир, в отличие от мира Божественного, имеет свое начало и имеет свой конец.

Поторопитесь на вашем Пути в реальный мир. Чтобы ворота возможности не закрылись
перед самым вашим носом.

Я ЕСМЬ Иисус.
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Готовы ли вы ступить на Путь?

Возлюбленный Кутхуми
29 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам этим днем.
Заботой  Вознесенных Сонмов является возвышение сознания человечества, и этой задаче

мы уделяем свое неустанное внимание и для ее осуществления прикладываем все свои усилия.
Если бы нам удалось сдвинуть всю громаду человеческого сознания хотя бы на миллиметр, то
изменения в окружающем вас мире не замедлили бы себя проявить.

 На самом деле нет ничего в материальном мире, что было бы столь же трудно изменить,
как сознание человечества. Потому что все остальное подчиняется изменению сознания и
происходит очень быстро и почти автоматически.

Поэтому нашей первоочередной задачей и вашей первоочередной задачей является
изменение сознания тех людей, которые находятся в воплощении сейчас.

Я приведу вам простой пример. Если вы производите какую-либо работу, вы сначала
должны составить план этой работы в своем сознании или получить представление в своем
сознании, что вы должны достичь в ходе вашей работы, каков должен быть результат ваших
действий. Точно так же и в работе по изменению сознания человечества. Человечество должно
в своем большинстве осознать необходимость изменения сознания и получить представление,
какие шаги в этом направлении оно должно предпринять.  Дальнейшее является просто делом
техники. И осуществление задуманного произойдет автоматически, неминуемо, как только в
головах людей надежно закрепится образ того, к чему они должны устремляться. Поэтому
силы, которые умножают иллюзию физического мира, очень хорошо научились использовать
все достижения науки и техники для того, чтобы поддерживать в сознании людей
неправильные стереотипы поведения и неправильные образцы, которыми люди
руководствуются в своих жизнях.

Все, на что нацелена мощнейшая индустрия современного мира, направлено именно на то,
чтобы умножать иллюзию. Лучшие умы человечества прикладывают свои усилия только на то,
как заставить людей направить свое внимание на все, что умножает иллюзию. И вы знаете:
куда направлено ваше внимание, туда течет ваша энергия.  Поэтому, неизбежно просматривая
рекламные ролики, рекламные проспекты, афиши, вы автоматически вовлекаете ваши энергии
в умножение иллюзии вашего мира. Совершенство индустрии, использующей вашу
Божественную Энергию для умножения иллюзии, не знает границ. Люди заботятся о
приобретении тех предметов, которые навязываются их сознанию извне. Разжигается желание
обладать красивыми безделушками.  И человек в погоне за все новыми и новыми вещами
вынужден тратить все больше и больше своих усилий и энергии. Ему не хватает уже
отпущенной Богом Энергии, и для того, чтобы продолжить эту гонку, он подстегивает себя
услужливо предлагаемыми ему допингами и транквилизаторами. И уже к 40 годам
большинство людей настолько опустошены внутри себя этой бесконечной погоней за вещами и
удовольствиями, что просто не способны вместить в своем сознании те предметы, о которых
говорится в этих диктовках.

Однако возраст людей, для которых наступает внутреннее опустошение, с каждым годом
все уменьшается. И многие молодые люди уже с детства включаются в бесконечную гонку за
удовольствиями и вещами этого мира.  И этот круговорот продолжается из жизни в жизнь.  И
сейчас процесс нагнетания жажды вещей и удовольствий достиг такой высокой точки накала
страстей, что мало кто выдерживает эту бешеную гонку за удовольствиями и наслаждениями.

И только выпадая из этой гонки вследствие тяжелой болезни или разорения, сидя у
разбитого корыта, человек начинает наконец задумываться о самых простых вещах, о которых
он должен был задуматься на заре своей жизни. Зачем он пришел в этот мир? Каков смысл его
существования в этом мире? Поэтому было бы желательно, чтобы вы не доводили свою жизнь
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до полного крушения для того, чтобы начать задумываться о таких важных вещах, как смысл
вашего существования в материальном мире. Не доводите свою жизнь до кораблекрушения.
Найдите в себе силы остановиться, отойти в сторону от бешеной гонки за удовольствиями,
вещами и наслаждениями. И попытайтесь со стороны понаблюдать за теми людьми, которые
тратят свои бесценные жизни и дарованные им Богом энергии для умножения иллюзии, потому
что все их мысли и устремления полностью сосредоточены на иллюзорном мире.

Ваша задача – осознать все моменты в вашей жизни, когда вы тратите вашу Божественную
Энергию не для Божественных целей, а для целей этого мира. Нет никого за пределами вас
самих, кто заставлял бы вас устремляться за очередной безделушкой или получением
удовольствия от модного концерта, футбольного матча или отдыха на престижном курорте. Вы,
и только вы сами заставляете себя гоняться за всеми этими ненужными вещами. Ваши желания,
ваш плотский ум, все внутри вас, что нереально, заставляет вас. Поэтому дается это Учение.
Учение отказа от нереальной части вас самих. Вспомните историю, вспомните пророков,
побиваемых камнями и распинаемых на кресте. Почему это происходило? Потому что ради
того, чтобы продолжить наслаждения физического мира, плотский ум готов убить каждого, кто
проповедует Путь отказа от иллюзорного мира.

По сути, все люди, пребывающие в воплощении, находятся под одержанием своими
плотскими умами. И для того, чтобы произошло осознание человеком всей нелепости
положения, в котором он находится, Бог ставит человека перед теми ситуациями, которые
могут дать ему наиболее важные уроки. И каждый раз, когда человек попадает в ту ситуацию,
из которой он должен извлечь урок, эта ситуация становится все более и более острой, пока не
доходит до абсурда, и уже только слепой и глухой  может не понять того урока, который ему
преподносит жизнь. Каждый из вас в течение жизни сталкивается с такими ситуациями. И
каждому из вас многократно предоставляется возможность сделать один-единственный
правильный выбор. И каждый раз вы предпочитаете отказаться от этого выбора и продолжить
ваше служение вещам этого мира и идти на поводу вашего плотского ума.

Бог терпелив. Бог очень терпелив. И порой для того, чтобы человек осознал только одно
единственное качество, от которого ему необходимо избавиться, тратится вся жизнь,  а иногда
и несколько жизней.

У вас есть впереди запас времени для того, чтобы вы могли распознать в себе все свои
недостатки и избавиться от них. Но самым главным для вас будет ваш выбор начать ваше
движение по Пути избавления от вашего эго, по Пути возвращения в реальный мир Бога.

Этот самый первый и самый важный шаг в нужном направлении может стать для вас столь
решающим, что изменит всю вашу жизнь за считанные годы. Можно потратить еще миллионы
лет, блуждая по иллюзорному миру. Но тогда, когда вы делаете один шаг в правильном
направлении и потом продолжаете идти, как бы трудно вам ни было и каким бы испытаниям на
вашем Пути ни приходилось подвергаться,  –  вы делаете правильный выбор,  и этот выбор
станет залогом вашей победы и вашего исхода из мира иллюзии в Божественный мир.

Этот мир существует только в вашем сознании,  вы своим сознанием поддерживаете
существование этого мира. Поэтому вы должны перейти на новый уровень вашего сознания и
понимания окружающей вас действительности для того, чтобы покинуть физический мир и
обрести Божественную Свободу. Никто, ни один человек  не может вас заставить сделать ваш
выбор. Только вы сами наедине с собой в тиши вашего сердца можете принять это
судьбоносное решение.

Никогда не забывайте,  что вы не получите никакой награды в физическом мире,  и вы
никогда не должны думать о получении любых выгод для себя в физическом мире.  Все ваши
достижения и весь ваш опыт останется с вами на всем протяжении существования этой
вселенной и перейдет вместе с вами в Высшие Миры.

Готовы ли вы ступить на Путь и следовать по нему к вашей победе без устали, сквозь все
препятствия и преграды?

Очень много званых, но так ли много избранных?

Я ЕСМЬ Кутхуми, с надеждой на вас в своем сердце.
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Я поздравляю вас с удачным осуществлением этого важного
эксперимента по осаждению важнейшей и своевременной
информации на физический план

Возлюбленный Эль Мория
30 июня 2005 года

Я ЕСМЬ Эль Мория Кхан, пришедший к вам через этого посланника этим днем.
События разворачиваются в таком быстром темпе, что требуются усилия буквально

каждого светоносца, находящегося в воплощении. Я не знаю, ощущаете ли вы на себе те
изменения, которые происходят со все возрастающей силой и ускорением. Воистину,
наступила пора очень быстрых и сплоченных действий. И те, кто этого не ощущает и не
понимает, заслуживают только сострадания, потому что они выпали из времени и пытаются
жить старыми установками и примерять ко всему старые мерки.

Наступила Новая Эпоха, к которой вы должны приспосабливать ваше сознание буквально
на ходу.  Потому что тот ритм,  который вас ожидает в ближайшем будущем,  потребует от вас
всех ваших усилий, всей вашей устремленности, всего огня ваших сердец.

Поэтому, даже если, как вам кажется, вокруг вас ничего не изменилось и все остается по-
прежнему, не верьте глазам своим. Все изменилось! И все изменилось так решительно и
бесповоротно,  что не хватит никакой вашей фантазии,  чтобы представить себе те изменения,
которые грядут и которые уже происходят, но пока еще не видны вашим физическим глазам.
Мы начали наше движение. И мы предлагаем всем, кто пробужден, кто ощущает важность
наступающего этапа и кто готов действовать, не щадя живота своего, подготовиться. Очень
скоро и вы, каждый, находясь в своем городе и в своей стране, почувствуете те изменения,
которые начались.

Вам трудно в это поверить,  потому что вокруг вас все осталось по-прежнему,  как и было.
Но я заверяю вас, что самое главное изменение, которого мы добивались на протяжении
последних полутора сотен лет, свершилось! Произошло изменение в сознании достаточного
количества людей, находящихся в воплощении, чтобы это изменение привело к вполне
ощутимым проявлениям на физическом плане. Сроки, за которые изменения сознания оседают
на физический план планеты Земля, также уменьшились. Были времена, когда изменение
сознания десятки и сотни лет осаждалось на физический план. Сейчас, если ваше сознание
изменилось, то не успеет пройти ночь, как изменение вашего сознания сказывается на ваших
делах. Я говорю упрощая, чтобы вы получили представления о наступающем времени и
наступающей возможности.

Очень скоро вы сможете наблюдать в ваших жизнях те последствия,  к которым приведет
ваше изменившееся сознание. И если вы не увидите никаких изменений в ваших жизнях, то это
можно будет объяснить только одним – вы напрасно потратили время на чтение этих диктовок,
потому что самое главное,  для чего были даны эти диктовки,  вы упустили.  Вы не смогли
изменить ваше сознание. Вы упустили драгоценное время, и вы упустили драгоценную,
дарованную вам Богом возможность.

Вы по-прежнему думали, что вы будете читать красивые слова в этих диктовках и это все,
что вам нужно. Вы ошибались, потому что кроме чтения красивых слов от вас требовалось
предпринимать конкретные действия, которые с вероятностью 100 процентов неумолимо
привели бы вас к результату – изменению вашего сознания, если бы вы только не ленились и
читали эти диктовки не как просто слова, а как руководство к практическим действиям и делам
на физическом плане.

Что ж, те, кто упустил свой шанс пройти этот ускоренный курс посвящений и изменения
своего сознания, будут иметь возможность остаться на второй год и заново перечитать все
диктовки, данные нами через этого посланника, начиная с самой первой диктовки от 4 марта
этого года.
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И если вы опять не почувствуете никаких изменений в вашем сознании и не почувствуете
никаких изменений в вашей жизни, то я рекомендую вам перечитать эти диктовки в третий раз.

Вы получили бесценный,  совершенно уникальный дар в виде этих диктовок.  Вы даже не
можете себе представить, сколько энергии было затрачено Вознесенными Сонмами, чтобы
доставить диктовки через Интернет прямо к вам домой. Сколько ангелов было задействовано!
Я не говорю уже о тех усилиях, которые были предприняты Татьяной при приеме этих
диктовок. Вы даже не можете вообразить, что значит выдерживать ежедневно такой поток
информации и энергии. И суметь поддерживать себя в работоспособном состоянии на
протяжении почти четырех месяцев и не пропустить ни одного дня.

Никто из нас не был уверен при начале этого эксперимента, что нам удастся осуществить
передачу столь важной информации в таком объеме и в столь сжатые сроки. Но сейчас мы
можем смело объявить о том, что эксперимент удался! Работа выполнена, и работа выполнена
превосходно!

Я поздравляю вас, и я поздравляю Татьяну с удачным осуществлением этого важного
эксперимента по осаждению важнейшей и своевременной информации на физический план.
Работа будет продолжена, но позади самый главный этап. Этап информационный. Когда
физический план планеты получил столь необходимую информацию именно для текущего
момента. У вас будет возможность получить все необходимые разъяснения. И мы продолжим
нашу работу через нашего посланника Татьяну.

Наступает новый этап. Этап, когда информация, заложенная нами в диктовках, будет
прорастать в сердцах людей. И каждый сможет найти применение своим силам и способностям.
Работы хватит на всех! Важная работа по преобразованию физического плана только
начинается. И каждый, кто сумел пробудить свое сознание и зажечь пламя в своем сердце,
будет источником знаний, информации и энергии для всех людей, с кем он будет встречаться в
своей жизни. Ваша задача, как светоносцев, постоянно поддерживать горение ваших факелов и
нести Свет миру.

Каждый из тех, кто смог пробудить свое сознание в ходе чтения этих диктовок, получит от
меня тонкую паутинку нити, которая будет связывать меня с ними и поддерживать в трудную
минуту.

Вам нужно только сделать призыв:  «Во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ я призываю
действие нити, связующей меня с Владыкой Эль Морией. Владыка Эль Мория, пожалуйста,
помоги мне в моей ситуации (опишите подробно ситуацию). Помоги мне найти Божественное
решение для моей ситуации и окажи мне ту помощь,  которую позволяет оказать Высший
Закон».

И как только вы сделаете этот призыв, я помогу каждому, кто заслужил своим трудом право
получить эту личную, персональную связь со мной. Вы непременно почувствуете эту нить
связи, соединяющую ваши сердца с моим сердцем. И очень многие уже ощущают эту связь.

Я ЕСМЬ Эль Мория. И я утверждаю, что с Богом все возможно!
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